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LA VERDAD DE LAS PROFECÍAS, REFERENTES 
AL SIERVO DE YAHVÉ, COMO PIEDRA… 

“ESCRITO, POR UNA DE LAS VÍCTIMAS, DE LA APOSTASÍA DE MUCHOS CRISTIANOS 
DE ARGENTINA Y DE LOS FALSOS TESTIGOS EN LA FE, QUE CONFIADOS EN FALSOS 
PROFETAS, HAN DE RECIBÍR LAS REVELACIÓNES, QUE NO DESEARON RECONOCER. 
PERO ESTAS SON, LAS QUE A TRAVÉS DE LOS TIEMPOS, FUERON ESPERADAS, AÚN 
CON DUDAS, POR UNA PARTE DEL PUEBLO DE ISRAEL. SIENDO MÍ TESTIMONIO 
VÁLIDO PROFÉTICAMENTE, POR SER DESCENDIENTE DEL REY DAVID, DE JUDÍOS 
SEFARDITAS. REVELANDO AQUÍ, EL NOMBRE DE HIJO DEL HOMBRE, QUE YAHVÉ 
DECLARÓ COMO YESHÚA”.  

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
No hay duda en mí, de ser ese hijo de las promesas, prometido a Abraham, yo soy aquel, a cual le pertenece 
el anuncio del juicio de Dios. Pues en verdad, en esos salmos y súplicas de David, revelan a través de la 
sabiduría divina, estos acontecimientos presentes, siendo mi alma la que está siendo descripta, en todas las 
profecías, referentes al siervo de Yahvé.  Porque a Emanuel, considerado hijo de Leví, lo entregaron por 
treinta monedas de plata, pero a su siervo o rey de Sión, hijo de David, lo reserva del hombre violento y le 
entrega su gloria: Para que establezca, el Reino de Sión, mediante el pacto de la alianza.  
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ESCRITO ESPECIALMENTE, PARA LOS QUE ESPERABAN, LAS PROFE-
CÍAS DEL SIERVO DE YAHVÉ: 
 
Por ese futuro y por mí lucha, que ha revelado el contenido bíblico, éste 
mensaje, que nació por motivos de venganza, está dirigido particularmente, a un 
sector del pueblo de Israel, que esperaban las profecías del Mesías político, aún 
burladas mis esperanzas, ante los que deseaban, el cumplimiento de lo 
prometido en las escrituras. También para aquellos pueblos del Islam, que 
esperaban la manifestación del Madhí. Siendo este mensaje, sin lugar a dudas, 
concordante con los escritos proféticos y con mi historia de vida, en estos 
hechos actuales. También, es para todo cristiano, consciente de haber sido 
engañado, que como testigo, deberán a su debido tiempo, reconocer lo 
anunciado, una vez que este mensaje, contenido en éste libro, este en manos 
del papa Benedicto XVI según el libro de Enoc o ante los israelitas y manos de 
los moradores del desierto.   
Mi mensaje, es el que obliga a todo testigo fiel, de estos acontecimientos, a 
declarar a favor de su fe y de mi cordura, ante mi trabajo de revelación profética.  
A todos esos que lucharán, por haber sido despertados por este mensaje, yo les 
agradezco, porque su lucha, es proféticamente también mi libertad. Gracias… 
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PREFACIO. 

Desde niño, comenzó el interés en mí, por lo que sentía ante las creencias en la fe 
transmitida. Fue a través de los sucesos sobrenaturales, que mi interés, por descubrir 
lo que ella guardaba, se hizo más fuerte. 

En esos años, quise lograr interpretar, las escrituras del evangelio, pero mi condición 
de niño me lo impedía.  

Los sueños premonitorios y fantasiosos, los mareos al despertarme, las risas de burlas 
que sentía en cada sueño, hicieron que esperase mucho tiempo, intentando tener una 
respuesta a lo que me sucedía. 

Fue mi soledad, que nació desde los nueve años, cuya realidad, principié a descubrirla 
desde el año 1992. Fue por la escritura bíblica, que empecé a interpretar a partir de 
esos años, la que me guió, en todo lo que me hacían.  

Antes de padecer esos sufrimientos, por razones espirituales, tuve un sueño 
premonitorio, que me anunció, la pérdida de diez años de mi vida, sin que fuere 
reconocida mi realidad, ante aquellos, a los cuales les contaba lo que me sucedía.  Por 
eso, estos años se ampliaron a 20 años, por no poseer derechos de ciudadano.  

Cuando conté mi historia ante el psiquiatra, fui tratado de delirante, mientras seguía 
escribiendo este anuncio, el cual varió desde sus comienzos.  

Este escrito, fue tomando su forma, ante los ataques de espíritus, controlados por 
brujos. Dichos ataques, al comentárselo a los psiquiatras y sicólogos, fue para que me 
diagnosticasen, de esquizofrénico y psicótico, de estado permanente. Eso me incentivó 
aún más y fue por su maldad, lo que me llevó a descifrar, lo que llevaba en sí, el ataque 
diabólico sobre mí y familiares, por medio de las profecías bíblicas.  

Fue todo un descubrir, lo que me hizo saber, lo que este país oculta, que es un poder 
angelical de magia, que en un principio estaba disfrazado, de un pequeño poder.  

Más allá de comprobar, en propia carne, el poder diabólico, descubrí las mentiras de la 
fe cristiana, condenadas por Yahvé, en las profecías. Revelé algunas acuarelas de 
Nostradamus, el Apocalipsis y reuní muchas profecías en un todo, sin que no haya 
concordancia total de las mismas. Por último, descubrí mi nombre en el código bíblico, 
asentado en el final de este libro, como una de las tantas matrices, que yo encontré, 
por medio de un programa descargado en internet.  

Verdaderamente este escrito, debería ser muy valioso para Israel, para los moradores 
del desierto, creyentes en Mahoma, que esperaban al Madhí, para los hindúes que 
esperaban a Maitreya y para los budistas, que esperaban, al instructor nacido en 
occidente.  

Porque indudablemente, el siervo de Yahvé, no es el Emanuel, llamado Jesucristo, si 
no, que es el hijo de hombre, cuyo escrito, proféticamente saldrá de su propia mano, 
dando las verdaderas instrucciones, que guardaba la biblia, a favor de Israel y de todos 
los que verdaderamente esperaban la ayuda de Dios. Siendo el nombre eterno, de esa 
persona Yeshúa, que traducido es, Dios es salvación.  

Yo sin dudar de mi verdad, indagué las escrituras bíblicas, ni negué mi lugar, como 
siervo de Yahvé, ante los médicos especializados en la mente, dejando aclarada mi 
verdad, en este libro. 

Aquí yo también expongo, que la buena nueva, fue tergiversada por los romanos 
antiguos, porque Cristo habló del siervo del Yahvé, y lo relacionó con la luna o el 
candelabro judío y lo llamó el hijo del hombre, es decir, el Mesías político, que es la 
lámpara puesta en alto, para que alumbre a los de su casa. 

Es este mensaje, el esperado por Israel y por una parte de los del Islam, pero 
maldecida por muchos cristianos. De este mensaje, dependerá la vida de muchos 
judíos, como la fe misma de Israel o del Islam y de la mayoría de los humanos, 
perjudicada por los falsos líderes y creyentes, que violan las leyes de la vida. 
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Mí escrito contiene revelaciones, las cuales son producto de mis propios 
razonamientos, que se derivan de las escrituras bíblicas, especialmente de las 
profecías, del antiguo y nuevo testamento.  

Este escrito, contienen varias de mis deducciones de forma repetitivas, el cual quizás 
tenga errores ortográficos y gramaticales, tampoco no he podido dejar prolijamente 
acomodadas mis interpretaciones. Siendo el motivo, el tiempo profético 2012 y la 
tortura continua, a la que me está sometiendo el poder de los cristianos, que 
bíblicamente, son muchos de ellos, los sin nombre, como toda muchedumbre, que se 
burla en su unión fuerte, para detener mi defensa, ante el juicio que Dios estableció.  

Las repeticiones de mis escritos, son una prueba, que yo estoy encerrado, bajo un 
poder angelical diabólico en mi contra, siendo esas repeticiones, lo que afirma mi 
atadura cerebral y del ciclo del tiempo repetitivo, que ejercen los demonios en mi 
cuerpo, en un país que no respeta la constitución, aún con su religión y juramentos en 
nombre de Dios y la iglesia romana. 

Por eso, he escrito, haciendo uso de mis pocos recuerdos, de mi niñez y adolescencia, 
hasta el día que fue revelado, el poder que me rodea y vigila, tomando como principio 
de mis escritos, el año 1994 aproximadamente, hasta el día, en el que se hará su 
publicación. 

Aquí en mi escrito expreso, en una manera no muy detallada, los sucesos en mi vida, 
intento dejar expresado, lo más claro posible, que la finalidad de este escrito, es hacer 
que mi historia quede asentada, y para intentar, que mis derechos a disfrutar la vida, se 
hagan realidad e intentando demostrar, que no soy un enfermo mental; y que los 
hechos de mi vida, no son una historia común, pues sin dudar y no imponiendo a los 
hombres de verdadera fe, como una obligación a que acepten mi mensaje, pues se 
sobre entiende, que no es necesario.  

Yo no dejo lugar, a las dudas en mí, ni ante los que serán testigos, porque mí defensa 
está, en las profecías del antiguo testamento, que expresa todo lo que me ha sucedido, 
siendo mis interpretaciones progresivas y deducidas en medio de mis sufrimientos, 
ante muchos falsos testigos y el tiempo de mi prueba de 20 años, sin sumar los años 
de la adolescencia perdida.  

Esta prueba y persecución, que se ejerce en mi contra, es la famosa apostasía general, 
la cual fue anunciada, que se realizaría y es la que afirma, que estos que la realizan, 
tienen conocimiento total de lo que ejecutan, que bíblicamente son llamados, perjuros 
sus reyes y también aquellos, que los elijen conscientemente. 

Expongo aquí, que soy consciente, que desde niño hubo, acontecimientos 
sobrehumanos, que intentaron envolverme en engaño y que a pesar de mi soledad, 
reconozco que quizás, he logrado descubrir a través de los años, que parte de lo que 
se cree, como verdades absolutas, muchas son un engaño, que perjudican mucho a los 
humanos pacíficos. 

Expreso aquí, como un ser consciente, que es despreciado en su ciudad natal, que ha 
sido puesto a prueba, por personas que poseen poderes angelicales, capaces de dar 
órdenes a esos seres malignos. 

Afirmo, que personas me hicieron saber, que todo lo que me hacían, es quizás, por mis 
interpretaciones sobre Dios, pues ellos por ser videntes, saben de mi futuro, y quisieron 
darme a entender, que soy un anticristo o el anticristo, aun sabiendo la verdad. Su 
motivo, era causar mi desesperación, para luego ser tomado como un enfermo, o 
buscar que me provoquen, para desesperarme, pues saben que yo no puedo hacer 
ninguna pelea callejera, mentalmente no puedo odiar de continuo, esa es mi fuerza y 
mi debilidad; además, Dios me ató con sus órdenes, esperando el año de mí venganza. 
Porque soy consciente del mal existente y valoro mi vida primero, pues sé, que todo 
muerto sin obras, es olvidado. Es mi mensaje, según la obra de Emanuel, que enseñó, 
que él, por amor propio, no se negó ante ningún hombre de lo que él era, según la fe 
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transmitida, porque él dio la vida, por su padre o su Dios, como le llaman los judíos, y 
no por todos los humanos.    
Por eso, este escrito, se inspira en las profecías, no sólo judías, y es para demostrar, 
que no soy un enfermo mental, cuyo diagnóstico, tiene su historia clínica, 
Al retomar mi escrito, después de la internación, pude afirmar, que quizás, muchos 
humanos viven en un mundo, invadido por creencias llenas de relatos fantasiosos y 
que sus actitudes, son continuas manifestaciones de maldades intencionadas, donde 
muchos son usados, por los más astutos, para sus provechos. 
También he escrito para saber: Si podrán hacer su trabajo, los piadosos unidos, que 
necesita este mundo, guiándose por las profecías judías y de otras religiones, usando 
la inteligencia y voluntad humana. Pero es necesario, que quede aclarado, que en 
realidad, quizás no existe un Dios creador de todo, porque no existe el poder divino, 
pero sí, que existe un ser superior capaz de guiarnos, dándonos sus mensajes a través 
de la interacción, entre ángeles y hombres sinceros, la cual ordenó asentarlas como 
escrituras.  
Yo, en este escrito, lo nombraré como Dios, porque así muchos le dicen, y según mi fe, 
en ese ser superior, al cual muchos lo reconocen como Yahvé, que en realidad ha sido 
débil por su verdad, desde el principio del patriarca Abraham, tomado como modelo de 
hombre de fe. Pero Yahvé, por medio de su nombre, ha declarado no ser Dios, sino 
como que es un ser, que tiene poder en el cielo y es salvador de las almas, que en él 
confían. 
Yo he escrito, los hechos mencionados para estos tiempos, siendo la última profecía, la 
que obliga a trabajar a todo aquel que la crea, para realizar su cumplimiento, la cual fue 
esperada por el pueblo judío, unida en forma no concordante, con el Islam, el budismo 
e hinduismo, pero negada y tergiversada, por los que creen en Emanuel, que 
invirtieron, de lo que Jesús no hizo proféticamente, como siervo de Yahvé, haciéndola 
como profecías del anticristo por venir. Siendo eso, lo que a mí y a los integrantes de 
mis familia, les trajo la ruina ante la sociedad, por esas mentiras, escritas aquí, como 
una denuncia ante el poder. Por eso afirmo, el mensaje del arca, como sello de la 
alianza de Dios, con los hijos de los hombres.  Siendo indudable, que el Emanuel, es el 
Mesías de Israel, que nunca fue una roca, pero para los gentiles, es el siervo de Yahvé, 
aquel que mencionó Moisés, que nacerá, como hijo de la esclava, y es descendiente de 
judíos. Este último mensajero, sellará dicha alianza y además salvará la fe y espera de 
Israel, lo que hace de su persona, el Mesías político esperado o bendito de Yahvé.   
Y es bíblicamente, este escrito, publicado para los testigos, cuyo testimonio, no debe 
ser, como el que declarar el cristianismo, según su fe torcida, sino que su testimonio 
sea, como el judaísmo lo debería saber, que es afirmar los derechos del siervo de 
Yahvé, que es perseguido, y sabiendo de las amenazas irreparables, que recaerán 
sobre ellos, por la negación de la profecía final.   
Es Roma la ramera, un gran reino, que desde antes, que Abraham despertase a la fe, 
ya era considerada, como lo que siempre fue.   
El mensaje de mi mensaje, ante la fe en Dios, puede ser tomado, como un escrito 
sagrado, pues este deduce las palabras de Dios, que como todo libro judío, fue también 
fue escrito por hombres, que Dios eligió. 
Y soy yo, un descendiente de judíos sefarditas, y la entrega de mi libro, es la prueba, 
de las profecías del siervo de Yahvé. La negación de esta verdad, traerá sin lugar a 
dudas, problemas para la fe de muchos y para la libertad de millones de oprimidos. 
Porque mis nombres gentiles y apellido, revela ante los hombres, la existencia de Dios 
y su verdad. 
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PRIMERA PARTE 

“MIS DERECHOS, SEGÚN LA CONSTITUCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA 
Y SU CONDENA EN LAS PROFECÍAS BÍBLICAS” 
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ARGENTINA, ES EL PAÍS OSCURO MENCIONADO EN LA BIBLIA. 

Mis derechos y de toda persona que no delinque, la cual debería ser intocable, está sin 
lugar asentada en dicha leyes constitucionales, pero no son respetadas, ni por aquellos 
que necesitan de ellas.  

Son estas leyes, que fueron inspiradas invocando la sabiduría de Dios, pero no por las 
personas de estos últimos tiempos, sino por aquellos, que aun con su ignorancia y 
quizás buenos deseos, fueron los que se inspiraron en ellas, para dar la libertad a los 
humanos y controlar la maldad de los ciudadanos.  

Fue en esta nación, con la actual democracia falsa, desde el establecimiento de la 
Constitución Nacional, que abolió el deseo revolucionario del 25 de mayo de 1810, al 
ocultar el voto del pueblo, los cuales usando las leyes del comercio, como lo hace gran 
parte del mundo, generando el sometimiento de los ciudadanos, de cada una de ellas, 
bajo la condición, de que el crecimiento económico de cada nación, debe ser por medio 
de los comerciantes. Es así, que por esas leyes de comercio, los gobernantes, que 
dicen ser elegidos democráticamente, administran la economía, en base al poder 
empresarial. A modo de ejemplo, se puede saber, que ladrones comunes, son 
encarcelados sin miramientos, por ser pobres, y los que se apoderaron de la 
naturaleza, sosteniendo su dominio, con la corrupción social y fuerza armada, porque la 
sociedad corrupta pobre y la adinerada, es la que arruinan estas leyes, con muchos de 
ellos en común acuerdo. Siendo los siervos de la maldad, los que gozan de su poder y 
esclavizan a ciertos humanos honestos, que ni se les parecen, por medio de millones 
que les sirven, festejando ante sus gobernantes, con los que comparten la corrupción. 
Es mi anuncio, unido a la última profecía, en nombre de Yahvé, la que amenaza, 
mediante el juramento de Dios, en anular la fe judía, si ellos no obedecen al bendecido, 
y por culpa de ellos, este no llegase a cumplir la profecía. Pues mienten, quienes digan, 
que los benditos, deben estar sometidos a la voluntad del creyente, en realidad, todos 
esos que esperan las profecías, son los que reciben nombre, por medio de las obras, 
que realicen junto con él.  

Es mediante la Constitución Nacional Argentina y leyes de derechos humanos, la 
seguridad de mi testimonio, se afirma plenamente, en la creencia en Dios y Jesús, en 
que su juicio de salvación, según la fe judía, sea cumplida; dicha denuncia ante los 
apóstatas y falsos testigos, se afirma mucho más, con el mas importantes de los 
mensajes del antiguo testamento, que es “El arca de la alianza de Moisés”.  

Es mi mensaje, el que debe comprometer a ciertas personas de fe, como testigos, para 
la obtención también de mis derechos, que establece el juicio, contra mis enemigos y 
da comienzo a los juicios de Dios profetizado a favor de los redimidos. Pero es 
profético saber, por medio del profeta Daniel, que sólo los inteligentes reconocerán la 
verdad y los impíos e inicuos seguirán haciendo maldades.  

La persecución de los argentinos, es por motivos de sus creencias, político-religiosas, 
el estado ataca, a una sola persona, por el gran delito, que vienen sosteniendo desde 
hace más de 40 años, sus ataques y burlas por tv, de sus famosos, por no poseer yo, 
derechos ante la justicia y porque la brujería, no deja huellas algunas de sus delitos; 
estos abiertamente me atacan, ante un gentío asesino y burlista. Claro está, que el 
mundo preparó todo lo que me sucede, desde antes que naciera, por el poder de ver el 
futuro, que ellos poseen y por el poder que tienen, para encerrar a las personas, en un 
círculo de hechos repetitivos, hasta debilitarlas y hacerlas suicidar, con conocimiento 
pleno de los religiosos, de que los brujos existen. Es por eso, que este mensaje, lo he 
escrito, para que al ser leído, por los judíos o sus enemigos, sepan los pueblos, que 
Israel no puede mandar por sobre la Torá, ni sus enemigos dejarse violentar, si ellos 
defienden lo que, ya no les pertenecerá. Estando comprometidos junto a ellos, los 
creyentes en Mahoma.  
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Esas amenazas contra Israel, es la única manera, que Dios tuvo, para hacer trabajar a 
los judíos actuales. Siendo dicha maldición, parte del gran juramento, de ese Dios de 
Israel, para con sus mártires y ungidos. Es, en esta última profecía, que Dios envía a 
un varón, considerado como amado y de nombre eterno, para dar el anuncio, que 
nació, por abuso de los del poder, en su contra.   

Como todo conocimiento, depende de leer un libro o de tener un buen maestro, yo 
remarco mis derechos, como persona que no delinque y es pisoteada por aquellos, que 
no respetan la ley constitucional, ni tienen una religión, como decían defender, porque 
bíblicamente el cristianismo, que nació como Católica Apostólica Romana, sólo tiene 
rechazos de parte de Dios y no figuran, como si fueren casa de Yahvé. Por lo tanto, no 
portan Espíritu Santo alguno, porque ellos mal interpretaron ese significado. Pues una 
persona es santa, si obra lo que Dios manda, quedando cubiertos sus pecados o 
inocencia, por la fe y por el espíritu de justicia y por creer en Emanuel. Ese señorío, 
que ata su cuerpo, me persigue ocultamente, porque creían en sus delirios, tener una 
parte de Dios en su interior, haciendo que parte de esa maldad social, me use desde 
sus interpretaciones malvadas.     

Por tales hechos, tomando mis derechos constitucionales, expreso que: Las leyes 
constitucionales de la Nación Argentina, declara la culpabilidad del cristianismo, por el 
poder sedicioso encubierto por los gobernantes. La brujería, es lo que le permite mentir 
al poder perseguidor, siendo la iglesia Católica Apostólica Romana, la que afirma el 
cumplimiento de esas leyes y es la principal responsable del delito, en contra de las 
profecías bíblicas, que ellos niegan y torcieron desde los primeros concilios de Roma. 

Lamentablemente los pobres, que a mí me odian, persiguen y se burlan, no saben que 
sus reclamos pueden ser anulados inmediatamente, por el poder democrático electo 
por el pueblo dividido; cuya división hace que la democracia no valga nada. 

Hay artículos en la constitución, que no favorecen en nada, al pueblo de los pobres e 
ignorantes, donde muchos de esos pobres, se someten a los gobernantes traicionando 
la esperanza de los otros desdichados, que desean justicia y ayuda de Dios. Esa 
traición, tanto del poder, como la de los pobres y demás personas cristianas, es la 
representación del hijo de la perdición, el cual entregó al Emanuel, ante las 
autoridades, diciendo cosas de él, que él nunca dijo de sí mismo. 

Como prueba, les explicare algunos de los artículos constitucionales, donde mis 
derechos son violados y también algunos de aquellos, que despojan de derechos al 
pueblo sufriente y declara al cristianismo, como la gran ramera, de las diez naciones, 
cuya cabeza principal son los guías espirituales cristianos de Roma, con el número de 
sietes reyes, donde cada monte, es el pueblo que se sometió a ellos; siendo la brujería, 
el poder sedicioso, que según las escrituras bíblicas, es para retardar las profecías 
para Israel y adormecer a los sufrientes. 

Según mis derechos, como ciudadano, que no perdió la condición como tal, pero que le 
fue quitada, por una parte de la sociedad corrupta, que no posee esa cualidad. Por eso 
expreso, las leyes que demandan tales cumplimientos, contra las personas libres o 
dignas de ser juzgadas. 

El capítulo primero de la Constitución Nacional Argentina, establece: las declaraciones, 
las garantías y los derechos. 

Esto significa, que toda persona que viole, esas condiciones impuesta por la ley, sea 
gobernantes, gobernados o religiosos, es tomado como una persona delincuente. 
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ARTÍCULO. 1º: - La Nación Argentina adopta para su gobierno, la forma representativa 
republicana federal, según la establece la presente Constitución. 

ARTÍCULO. 2º: - El Gobierno federal sostiene el culto Católico Apostólico Romano. 

Este artículo 2º, es el que declara que toda ley, es emanada de la protección de Dios y 
de su sabiduría y a su vez declara, que sus juramentos son, ante la fe de la iglesia 
Romana. 

ARTÍCULO. 7º: - Los actos públicos y procedimientos judiciales de una provincia, 
gozan de entera fe en las demás; y el Congreso puede por leyes generales, determinar 
cuál será la forma probatoria de estos actos y procedimientos, y los efectos legales que 
producirán. 

Este artículo 7º también declara, que todo acto público, como un reclamo justo, puede 
ser declarado inconstitucional; es decir, sedicioso. Es aquí, cuando los hechos 
violentos, que realizan los que reclaman, dan poder a que los gobernantes a cargo, de 
la orden a los policías de actuar. Pero en el caso, de lo denunciado por mí, por las 
profecías bíblicas, las cuales intentan protegerme de ser asesinado, ante el poder que 
ejercen en mi contra, por presentarme como un bendito. Todos esos brujos, son 
sediciosos, que el gobierno utiliza, según su astucia o poder. Y su acto es condenable, 
y fue considerado abominable, ante el ser espiritual vidente del cielo, que muchos 
llaman Dios, porque yo no tengo intenciones de cometer delitos; siendo estos, los 
gobernantes y parte del pueblo inicuo, que Dios describió, en las profecías para los 
últimos tiempos, que lucharía contra las promesas de Israel, “La paz mundial”. 

ARTÍCULO. 8º:- Los ciudadanos de cada provincia, gozan de todos los derechos, 
privilegios e inmunidades inherentes al título de ciudadano en las demás. La extradición 
de los criminales, es de obligación recíproca entre todas las provincias. 

Este artículo 8º, declara su corrupción ante mis derechos, ellos a través de empleados 
del estado, con títulos de médicos psiquiatras, declararon que soy esquizofrénico y 
sicótico y por petición mía, para poder tener dinero, pedí que me dieran, el certificado 
de incapacidad nacional. Ellos me dijeron, que tenían que mentir, para ayudarme a 
tener ese certificado, para yo obtener un sueldo, porque mi discapacidad no es del 
85%, que es lo necesario para tener ese sueldo. Como socialmente hay malas 
personas y materialistas, que en su fe, son falsos testigos ante el mundo. Así como 
estos médicos, que usan en mi contra, su diagnóstico de enfermo mental, para cubrirse 
de la vergüenza que no tienen, y del gran delito de parte del pueblo argentino y 
cristiano, porque para los cristianos y el papa Juan Pablo II, Argentina es el país 
hermosos y de la esperanza. Es decir, mintió, porque toda profecía, que habla del 
siervo de Yahvé, condena el país donde él vive.  La maldad social, dio lugar a que, en 
sus delitos y falsa religión me llamaron, sicótico u esquizofrénico, para que al 
desesperarme, sea llevado automáticamente al psiquiátrico.  

ARTÍCULO. 14º:- Todos los habitantes de la Nación gozan de los siguientes derechos 
conforme a las leyes que reglamenten su ejercicio; a saber: de trabajar y ejercer toda 
industria lícita; de navegar y comerciar; de peticionar a las autoridades; de entrar, 
permanecer, transitar y salir del territorio argentino; de publicar sus ideas por la prensa 
sin censura previa; de usar y disponer de su propiedad; de asociarse con fines útiles; 
de profesar libremente su culto; de enseñar y aprender. 
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Este artículo 14º, es uno de los principales, en el delito que cometen, contra mí y mis 
familiares. Es la brujería, que en apostasía cristiana, que nos negó el trato de igual a 
igual, en ésta sociedad, y lo poco que nosotros poseemos, es porque ellos nos 
controlan, más que a todos los demás, con todos esos sinvergüenzas que nos 
persiguen. Yo no tuve mujer, que sea sincera en esta sociedad, ni amistades, ni novia, 
ni trabajo o estudio completo. Mi hermana mayor, está encerrada hace más de 28 años 
y sin esperanzas, parte de la sociedad la enfermó, con los ataques de las mujeres, que 
se les burlaban, dejándola como boba, por el control de los brujos, que la persiguen. 
Mis derechos constitucionales, fueron anulados, cuando me declararon enfermo. Este 
artículo en sí mismo, debería proteger la publicación de este anuncio, que denuncia a 
los corruptos, por la ley de la libre creencia en Dios, para enseñar mí verdad. 

ARTÍCULO. 15º:- En la Nación Argentina no hay esclavos: los pocos que hoy existen, 
quedan libres desde la jura de esta Constitución; y una ley especial reglará las 
indemnizaciones a que dé lugar esta declaración. Todo contrato de compra y venta de 
personas es un crimen, que serán responsables los que lo celebrasen, y el escribano o 
funcionario que lo autorice. Y los esclavos que de cualquier modo se introduzcan, 
quedan libres por el solo hecho de pisar el territorio de la República. 

Este artículo 15º, aclara el delito, a favor de toda persona sometida, como yo lo estoy, 
que parece libre, pero en realidad, es discriminado astutamente y obligado a encerrarse 
en su casa, como en mi caso, que es muy distinto, donde aún dentro de mi casa, soy 
perseguido por la brujería. Ellos han hecho todas clases de anuncio visibles, en la tv, 
con dibujos, películas, que se refieren, a lo que a mí me hacen, es según la biblia de 
forma astuta, para solamente ganar dinero o generar un obstáculo más fuerte. Si esos 
anuncios, son en forma solo maléficas, es evidente que ellos ponen la fuerza de su 
poder, para retener las profecías mesiánicas. Lo que sería, no sólo violar, la protección 
que quiere ejercer Dios, con las profecías que espera Israel, sino también las leyes 
internacionales de derechos humanos. Pues los judíos tienen también derecho, a tener 
este escrito es sus manos, para testificar a favor o en contra de mí. Si testifican a favor, 
el delito en mi contra será manifiesto y juzgado. Según la constitución, todo lo que yo 
soporté desde los 6 años, debería tener su gran indemnización y siendo el delito de 
estos gobernantes y pueblo, la prueba de los sentimientos que ocultaban y la 
abominación desoladora, cuyas consecuencias se verán en el futuro. Ante los 
ciudadanos argentinos, no existieron, mis derechos del niño, del adolescente, ni del 
adulto y además de haber sido apartado del trato social de amistad, desde los 11 años. 
Después de atacarme con el poder diabólico y por apostasía cristiana, esperanzada en 
sus falsas profecías del anticristo, me dejaron sin derecho alguno a vivir; dichas 
profecías, son contradictoria, con las escritas en los libros sagrados; donde el anticristo 
figura, como que es una persona, que no es perseguida en ningún momento y tiene 
muchos seguidores, el hace obras falsas de justicia, y por deducción, se sabe que 
enseña, a que no teman a ser malvados, porque dice que no hay juicios de las almas, 
que transgreden las enseñanzas de la ley, porque evidentemente afirma que él, tiene 
poder sobre la ley, por lo tanto, el hace lo que quiere con ellas. Es decir, se apoderó de 
la obra de los mártires, ocupando un puesto, sin tener respeto por esa fe. Este 
anticristo, que es el peor de todos y el último, que puede llegar a destruir la bases de la 
ley, y no por su poder, sino por ley y juramento de Dios, escrito en la biblia, que declara 
muerto al pueblo, que invoca su nombre, por quedarse en sus malicias. Fueron muchos 
mentirosos, los que me reconocen como, esquizofrénico y sicótico, con certificado de 
discapacidad, por eso yo exijo justicia, como lo demanda la constitución y las profecías.  
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ARTÍCULO. 16º.- La Nación Argentina no admite prerrogativas de sangre, ni de 
nacimiento: no hay en ella fueros personales, ni títulos de nobleza. Todos sus 
habitantes son iguales ante la ley, y admisibles en los empleos, sin otra condición que 
la idoneidad.  La igualdad es la base del impuesto y de las cargas públicas.   

Este artículo 16ª declara, que nadie está exento de ser juzgado, ante las leyes 
constitucionales, cuando es culpado de algún delito ante la ley. Los cargos con la 
idoneidad de sus empleados, dependen del reconocimiento de las autoridades, esto 
hace responsables a las autoridades, del desempeño de sus empleados del estado. Es 
decir, que toda discriminación o mal trato, que ejerza cualquier empleado con 
autoridad, con un puesto de trabajo del estado, es responsabilidad de las autoridades, 
de juzgar o remover a toda persona, no idónea para dicho empleo. 

ARTÍCULO. 18º:- Ningún habitante de la Nación, puede ser penado sin juicio previo 
fundado en ley anterior al hecho del proceso, ni juzgado por comisiones especiales, o 
sacado de los jueces, designados por la ley antes del hecho de la causa. Nadie puede 
ser obligado a declarar contra sí mismo; ni arrestado, sino en virtud de orden escrito de 
autoridad competente. Es inviolable, la defensa en juicio de la persona y sus derechos. 
El domicilio es inviolable, como también la correspondencia epistolar y los papeles 
privados; y una ley determinará en qué casos y con qué justificativos podrá procederse 
a su allanamiento y ocupación. Quedan abolidos para siempre la pena de muerte por 
causas políticas, toda especie de tormento y los azotes. Las cárceles de la Nación 
serán sanas y limpias, para seguridad y no para castigo de los reos detenidos en ellas, 
y toda medida que a pretexto de precaución conduzca a mortificarlos más allá de lo que 
aquélla exija, hará responsable al juez que la autorice. 

Este artículo 18º declara, la protección, tanto del acusado, como del denunciante, para 
cuando una persona declare un abuso injusto, ante cualquier persona supuestamente 
idónea, con poder de decisión otorgado por el estado, dicha persona con cargo, no 
puede juzgar la condición del denunciante, no pueden declararlo enfermo, ni 
delincuente, hasta que no se pruebe, su delito o enfermedad y no puede ser 
encarcelado u obligado a tratamiento médico con internación, sin juicio previo ante 
autoridades competentes o sin un análisis médico verdadero. Aquí se dice, que todo 
trato inhumano y azotes, quedan abolido y es responsable, todo juez que lo autorice, 
esto hace evidente, las intenciones de los que están en mi contra.  

ARTÍCULO. 19º:- Las acciones privadas de los hombres que de ningún modo ofendan 
al orden y a la moral pública, ni perjudiquen a un tercero, están sólo reservadas a Dios, 
y exentas de la autoridad de los magistrados. Ningún habitante de la Nación será 
obligado a hacer lo que no manda la ley, ni privado de lo que ella no prohíbe.  

Este artículo 19º, declara lo que las profecías de la biblia denuncian, sobre los delitos 
cometidos contra el siervo de Yahvé. Pues yo he sido encerrado por los brujos, para 
que no tenga relación con mujeres, tanto sexual, como fraterna, para que pierda, 
importancia ante la sociedad, en un juego maléfico, con intenciones de salir ganadores. 
El poder estatal, anuló por sí mismo, todo reclamo de mis derechos, ante personas que 
deberían defenderme. Y la publicación de mi escrito, por internet, no me asegura que 
será leído. Sinceramente digo, que yo tengo ascendencia de judío y ellos lo saben, 
siendo esto también, una forma de antisemitismo, porque luchan contra mis derechos, 
por llamarle el ungido de Yahvé, que involucra, no sólo las profecías de los hebreos. 
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ARTÍCULO. 22º:- El pueblo, no delibera ni gobierna, sino por medio de sus 
representantes y autoridades creadas por esta Constitución. Toda fuerza armada o 
reunión de personas que se atribuya los derechos del pueblo y peticione a nombre de 
éste, comete delito de sedición. 

Este artículo 22º declara: Que parte del pueblo, puede perder sus derechos 
constitucionales, por no tener poder de decisión, sobre los gobernantes electos, por 
ese otro resto del pueblo. Esto no anula todo reclamo de justicia, pero hace inútil, la 
lucha de los pobres que respetan la ley, sin poder defenderse, en forma violenta por 
desesperación contra el opresor; siendo la constitución amparada por Dios, mediante la 
iglesia católica apostólica romana. Dicha defensa con violencia, por sus derechos, es 
tomada como sedición contra el estado, si el grupo que reclame, es algo numeroso. 
Este artículo anuncia, que todos esos cristianos de este estado, que se reunieron con 
poder discriminador y brujería, son sediciosos y todo grupo de gobernantes que viola 
las leyes constitucionales, comete acto de sedición, contra las personas del estado, de 
la cuales algunos si, y otros no los eligieron, ni conspiran contra las leyes establecidas, 
por negación total de los ciudadanos de este país. Pues mis familiares y mi vida, para 
ellos sólo son tenidas en cuenta para sus burlas. Esto es discriminar, a parte de los 
pueblos, por apoyarse en el mayor número de violentos, que está a favor de los 
gobernantes, despreciando por apostasía, las leyes de derechos humanos.  

ARTÍCULO. 27º:- El Gobierno federal está obligado, a afianzar sus relaciones de paz y 
comercio, con las potencias extranjeras, por medio de tratados, que estén en 
conformidad, con los principios de derecho público establecidos en esta Constitución. 

Este artículo 27º, hace obligatorio, que mi anuncio quede en manos del pueblo de 
Israel, pues por más que este país sea cristiano, los judíos tienen su libertad de culto, 
como yo también la tengo. Como mi anuncio, involucra la profecía de paz para Israel y 
el mundo. Los habitantes de este país, no pueden violar lo que los verdaderos judíos 
esperan. Pues, es quizás, violar el tratado de paz anunciado proféticamente, que el 
cristianismo descree y arruina, pero la cual fue esperada, por una parte de los judíos, 
que erradamente se llaman ortodoxos no cristianos, pero que aún esperan, a un ungido 
o Mesías político. Porque ese, que ellos esperan, es el que les traería la fe verdadera y 
traerá la era de paz prometida.  
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RECUERDOS DE MÍ NIÑEZ. 

Hay muy pocos recuerdos, de mi niñez en mi memoria, los cuales escribiré a 
continuación.  

Tengo un vago recuerdo de mi pasado, lo más antiguo que recuerdo, es mi paso por 
una escuela primaria, no puedo asegurar con exactitud qué edad tenía, cuando me 
sucedió lo que expreso a continuación, pero sé que sucedió, cuando tenía seis o siete 
años de edad. 

Me acuerdo de aquel momento, que iba caminando, con los alumnos de mi grado, en 
una de las filas de alumnos, que salían del colegio, iba en la fila del lado derecho, que 
mientras caminábamos hacia la salida, me asusté por un momento, porque dudé, sí mi 
madre, estaría aguardándome a la salida, todo porque mi mente de niño, recordaba 
con una pequeña lucidez, que algo de eso había visto, pero no entendía como lo sabía, 
quizás abre dicho, en ese instante, por ser un niño, lo soñé. Pero camino a la puerta de 
salida, mi mente recordó, que mi madre estaría ahí, hablando con otra mujer, sólo 
debía acercarme más para comprobar, que lo que mi mente generaba, era verdad y así 
fue. 

Recuerdo también, que en un día, en unos de los patios del colegio, jugaba con unas 
frutitas del árbol llamado paraíso y antes de que sonase la campana, del fin del recreo, 
vino a mi mente, lo que me sucedería minutos después, la duda me invadía, quedé 
confundido y mareado. Pocos segundos después, cuando todos volvieron a sus aulas, 
quedé solo en el patio y la maestra vino a buscarme, medio atontado fui conducido 
hacia el aula, mientras mi mente iba recordando la visión del futuro, en cada paso que 
daba. 

Esa imagen futura de los acontecimientos, me llevaba a ver unas imágenes, a veces 
fiel de cumplimientos próximos o lejanos, por eso, en mi mente siempre la duda 
aparecía, de que si sería verdad o no, lo que iba a suceder. Así con esas dudas en mi 
mente, fui llevado hasta el aula, mientras comparaba, si todo lo que vi, desde el 
pasado, era una visión fiel. Pues esa visión abarcaba, sólo el lapso de tiempo, desde el 
patio, hasta cuando me sentaba, en mi banco del aula. Antes de entrar al aula, sé que 
temblé al entrar, vi un banco vacío que no sabía, si era el mío, pero la maestra me dijo 
que me siente, confundido busqué saber si era mía aula y mi banco, un nombre escrito 
en él cuaderno, que supuestamente podía ser el mío, pero al leer la etiqueta, donde 
figuraba un nombre, reconocí, la formas de unas letras de mi apellido y comprobé que 
estaba en el lugar correcto, entonces suspiré. 

En otra ocasión, en las clases de música, todos cantaban una canción nueva, yo 
recuerdo que no hablaba, ni los niños me hablaban, no podía integrarme, recuerdo un 
instrumento, llamado toc toc, hecho con trozos de palo de escoba, que se utilizaba 
golpeándolos uno contra otro. Ahí, que estando con ellos, en el aula de música, sentía 
atracción por esas nenas, pero no recuerdo que clases de sentimientos sentía. 

En otra ocasión, ensayábamos para actuar en una fiesta del colegio, debíamos actuar 
vestidos de payasos, le pedía a mi madre, que me hiciese un traje de payaso, pero ella 
lo hizo con tela vieja y fea.  

Cuando llegó el momento de la fiesta, fui a vestirme, comparé el traje mío con el de 
ellos, el mío era para dar vergüenza, el de ellos para lucirse. Fue ahí, que empecé a 
entender cómo veía yo, escuché como adulaban a un chico, por su apariencia física, 
que quizás, él era más lindo que yo, al compararme con él, y vi como las nenas se le 
acercaban y saludaban. 

Yo era un niño, el dolor no me afectaba, pero no quise actuar en esa fiesta, porque me 
dio vergüenza. 
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El día del acto, vi a los demás, desde el lado del espectador y no me arrepentí 
después, pues no me divertí, con lo que se veía. Lo que me afecto, fue ver mi pobreza, 
el desprecio, y por no conocer a nadie, de los que me rodeaban. 

Dos años más adelante, fui cambiado por mi madre a otra escuela, porque yo le pedí, 
no recuerdo bien, pero seguramente me cambié, porque no me sentía alegre en esa 
escuela, seguramente habré andado solo. 

En esta otra escuela llamada Ceferino Namur Curá, de mi ciudad, el primer día de 
clases, fui bien recibido por los compañeros, unas nenas me saludaron en el aula. 
Nunca más, desde ese día, tengo recuerdos de haber hablado, con algunas de ellas, 
no se sí fue, porque hicieron un cambio de alumnos a otros grados o se fueron. Pero 
sé, que las dos que quedaron no me gustaban. 

Otro día, en el patio de la escuela, subiendo unas escaleras de material, tipo escaleras 
de anfiteatro, de ocho o más escalones aproximadamente, yo estaba arriba cerca de 
una esquina, al lado de la imagen de una estatua de la virgen María, comencé a 
rezarle, pero inmediatamente dejé de hacerlo, al ver a muchos jugando, y no ver 
ninguna cara conocida. En ese momento, se acercó, uno de los que iban conmigo al 
colegio, acompañado con una niña, me parece que intenté hablarla, pero no me 
contestó. No sé, si antes, de que esos dos llegarán o después, casi lloré, pero me 
contuve. 

Ahí, una voz, que es la voz de una de las brujas, que siempre ha estado vigilándome, 
fue la que reveló, pero yo no lo razoné, que iba a pasar cuarenta años, para que yo 
tuviese una novia, pero mintió. 

Ese día, me parece haber escuchado, el ruido de un trueno, pero el cielo estaba 
despejado, pero en realidad a esa edad, no pude saber bien de donde venía ese ruido. 

Después abandoné, de seguir estudiando en esa escuela, porque tampoco podía 
estudiar, no lloraba, lo contenía, la falta de amistad con niñas me lo provocaba. Sé que 
repetí, el año de estudio, porque en el examen de la materia previa de lengua, no pude 
hacer, una descripción de mi cuerpo, porque no sabía mis rasgos. Ahora sé, que lo 
hicieron adrede, y mi madre, no tenía palabra, para ser escuchada, sólo podía sacarme 
de esa escuela. A esa edad yo no sabía, lo que era tener un espejo en mi casa, para 
poder mirarme, una sola vez me miré y me sorprendí, porque me vi lindo, pero 
después, con el tiempo, cuando volvía, de la casa, de ciertas personas de mi barrio, mi 
pómulo del lado derecho, se deformaba, pero como yo no tenía espejo, no podía 
comprobar como estaba mi cara, pero no entendía, porque al tocarme, se sentía 
hinchada y distinto mi pómulo derecho.     

Continuando con lo que venía relatando, con lo sucedido en ese colegio. Fue en el 
último día, cuando salí de aquel, camino mi casa, que en la vereda de este, mi 
hermana, que acompañaba a mi madre, le dijo, que yo parecía un burro porque repetía 
de grado, pero en realidad, yo no podía contarle lo que me sucedía, porque sé que mi 
madre es torpe para entender y no sé qué actitud, sin malicia hubiese tomado en mi 
contra. 

Después al año siguiente, pasé a concurrir en otra escuela, llamada Republica de chile 
Nº 132, ahí repetí cuarto grado y mi hermana más chica también estudiaba en un grado 
inferior, a ella la tenía que cuidar, porque una la agredía, a esa que la molestaba, tuve 
que darle un empujón y amenazarla para que deje de perseguir a mi hermana. 

Después que repetí cuarto grado, logré superarme, pero en sexto grado casi repito por 
no saber una narración, me salvo el accidente de mi hermana, me regalaron la última 
nota. 

En séptimo grado, fue mi mejor año de estudios, termine con un solo nueve y todos 
diez, fui abanderado por un tiempo, pero cuando lo fui, me daban una lanza, donde se 
ataba la bandera, que estaba quebrada a la mitad, así fui a la fiesta patria, de casa de 
gobierno, pero estuvieron por darle la bandera a otro, si yo no me avivaba. 
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No fui más el abanderado, por el último examen, por el único nueve, que tuve en todas 
las notas, fue por culpa de uno que me preguntaba los resultados y me equivoque en 
los cálculos matemáticos. 
Si hubiese terminado como abanderado, hubiese tenido una beca, pero la perdí y para 
mí era necesaria, me parece que yo era el más pobre de mí aula. 
En mi infancia, nunca pude hacer amistad o charlar con chicas, que no fuesen mis 
vecinos. 
En esta última escuela primaria, un cabezazo, de uno que parecía mi compañero, me 
quebró un diente, me lo hicieron arreglar, pero lo perdí, porque no fui a colocarme el 
definitivo, me quedé con el provisorio, me parece que dije: para que voy arreglarme el 
diente, si arreglado o no, siempre voy a andar solo. 
Esa falta del diente, me trajo muchos problemas, por vergüenza y los demás dientes 
los perdí, en la adolescencia, porque en el hospital San Martin de mi ciudad, no me 
daban turno. También, porque cada vez que decidía a ir al hospital, cuando me 
despertaba, una gran pesadez me surgía y se me iba la voluntad por completo. 
Además mi madre, no acostumbraba a comprar dentífrico, porque estaba caro y mi 
padre mantenía la casa, el dinero no rendía. 

LAS PRIMERAS ENSEÑANZAS, DE LA FE CRISTIANA. 

En aquella época, a los ocho años, comenzó la preparación de catequesis, para la 
primera comunión, ahí aprendí de memoria, todo lo que me decían y lo repetía, pero 
aparentemente, no me quedé con todo lo que me decían. 
Lo que aprendí, como niño, sobre Emanuel, según los católicos apostólicos romanos, 
es: Su nacimiento, la historia de su madre, la historia de los tres reyes magos, algo de 
sus palabras y lo que más me conmovía, era su muerte, porque mi mente de niño 
pensaba que él era bueno. 
Recuerdo, que el padre nuestro lo memoricé rapidísimo, que por faltar a una clase, no 
sabía de lo que se hablaba después, sé que nos enseñaban el evangelio, y 
entendíamos como se nos explicaba, por ser de nueve años, nos quedábamos con lo 
que nos decían. 
Me acuerdo, que la hostia se me pegaba en el paladar y no sentía nada especial, como 
para considerarla sagrada y que cuando me dijeron, que la hacían las monjas, quedé 
con dudas, de lo que sentía al comulgar. ¿Será que, por no sentir nada al comulgar, yo 
no era un niño cualquiera? 
Después de tomar, mi primera comunión, fui una o dos veces a la misa, siendo de niño 
y después nunca más, pues no veía niños en la iglesia, me sentía como un tonto, pues 
intuía, que los otros salían a jugar con sus amigos. 
Sinceramente puedo decirles, que no me sentí para nada alegre, en ese sacramento de 
esa iglesia y como a esa edad, ya me sentía triste y se había originado el deseo sexual, 
que se despertó desde niño, por esos que me vigilaban, y porque el comulgar, me 
parecía peor, por no sentir ningún alivio de parte de Dios, con esa hostia que llaman, el 
cuerpo y sangre de cristo. No tener respuesta de Dios, era aumentar mi tristeza y 
seguir participando en las misas, era como que me quitaban mi libertad. 
Así es, que a corta edad, dejé de ir a misa, después retomé un tiempo, a ir obligado por 
mi madre, cuando era adolescente. 
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MI DESPERTAR AL DESEO SEXUAL. 

En los intentos de amistades, con los del barrio y con los compañeros de colegio, 
también fracasó y a partir de los diez años, tuve dos supuestas noviecitas, antes de 
apartarme de todos ellos, a esa edad, a una la besaba. 

Había intenciones en mí, de tener sexo, con una de ellas. Ese deseo, no lo aprendí de 
mi familiares, ni de esos que eran niños, fue por falsos sueños premonitorios, de esas 
pocas ocasiones, donde supuestamente tendría relación sexual. 

Hubo dos niñas, cuando yo tenía, como nueve años, que se me ofrecieron para tener 
sexo, la que me marcó y recordé durante toda mi niñez y adolescencia, porque el dolor 
me seguía, no por esa niña, sino por la obsesión, de no haber podido estar, con una 
chica rubia, como desee todo esos años, pues me atraían mucho. 

En verdad, no pude tener sexo con la rubia, porque en mis sueños premonitorios, vi 
que ciertas cosas iban a pasar, me vi siendo atacado y gritando de desesperación, pero 
por ser niño, no entendía esa visión y por miedo, a que eso ocurriese, no tuve sexo. 
Además sucedieron otras cosas, que impidieron que realice el acto sexual, aparte de 
ser consiente, de mi niñez y de este futuro, que no pude evitar. 

La otra oportunidad, de tener sexo, fue cuando la otra niña, me esperó en un camino de 
tierra, entre un arroyo y una casa, me llamó pero yo no quise, porque el lugar era 
descampado. Pero no sé, si con esta hubiese ido, porque mi sueño era hacerlo con una 
rubia, pero mí oportunidad se había esfumado.                                                                                                                                      

Después de ahí, pasó mucho tiempo, en realidad 30 años, para obtener una 
insinuación sexual, como para poder tener una mujer. 

Reconozco, haber sido influenciado al sexo a corta edad y desde niño aprendí a 
masturbarme, por esos hechos fallidos, por sobre todo con la rubia, y por la falta de 
amistad con chicas, que fue uno de los motivos para que hiciera eso. Lo peor eran los 
espíritus, que me inducían a hacer eso, de niño lo presentía, pero no sabía lo que era. 
En mi mente de niño, esa rubia siempre estaba presente, era como si presintiera, todo 
lo que me iba a suceder después, durante todos los años siguientes, quería como 
escapar, de esa realidad futura o evitar el dolor. 

Sé, que si hubiese tenido sexo, a los diez años de edad, esos que me amenazan con 
sus visiones, realmente me iban a atacar, siendo un niño y todo lo que me sucedió a 
los 23 años, me lo hubiesen hecho a esa edad. En aquellos tiempos, por televisión, 
como me sucedió a partir del año 1992, parte de las máximas autoridades religiosas de 
Argentina, se hubiesen burlado de mí, yo desesperado me vi, intentando cortarme con 
vidrios, mi brazos y siendo atacado por los demonios, cuando leía el libro, llamado “El 
principito”, y me querían hacer sentir como una mujer, dándoles órdenes a los 
demonios, de hacerme sentir así, y a esa edad perdía mis estudios. Estos líderes 
religiosos, al yo insultar, a su supuesta divinidad de la Virgen María, hubiesen dicho 
jugando, vieron es él, instintivamente interpretaba yo, que se referían al anticristo. Vi, 
que en mi gran desesperación, mi madre se alteraba y abofeteaba, y hubiese deseado 
ir a pedir ayuda a los apóstatas argentinos, para que fuere llevado, a un lugar de 
menores. 

Pero, los mismos brujos perseguidores, fueron los que me mostraron ese futuro, por 
eso yo no tuve sexo a esa edad y mi primera vez fue a los 36 años. Fueron varios los 
motivos, como miedo a la tortura de los brujos, al tener sexo pago y por miedo a las 
enfermedades sexuales y por falta de dinero y por lo más importante para mí, que era 
poder estudiar, porque me gustaba y porque quería ayudar a mis familiares, por eso y 
por nada de suerte quedó atado mi cuerpo. 
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LAS CONVERSACIONES, DE LA GITANA CON MÍ MADRE.  

En el año 1984 aproximadamente, mi madre habló con una gitana, la cual sola se le 
acercó y se le ofreció en curarla, diciéndole que ella sabía lo que le hacían. Mi madre 
encontró a esta, en una de sus salidas de compras al centro de la ciudad. Como mi 
madre estaba acostumbrada a acudir a curanderos, para solicitar ayuda, porque los 
sacerdotes católicos apostólicos romanos, no le daban respuestas a su malestar, me 
parece que ella les decía, que era brujería lo que le hacían, pero no le daban solución, 
ni respuesta. Mi madre no conocía, ni conoce, que los sacerdotes saben de la 
existencia, del martillo de las brujas, que explican los síntomas de la brujería. 

A ella, los religiosos le decían, que debía rezar mucho y ayunar, para aliviar esos 
malestares, y si le hubieran dicho, que eran demonios o muertos los que la atacaban, 
se hubiese asustado y sería consciente de lo que sucede. Pero nada de eso escuchó, 
también le decían, que era supersticiosa. 

Así fue, que la gitana, pudo entrar en confianza con mi madre, y en sus tres visitas les 
dejó órdenes, de lo que debían hacer, para poder liberarse de la brujería y progresar 
económicamente. 

Ella le dio instrucciones, de hacer un remedio, que aún siguen haciendo, que me 
parece que es algo dañino para la piel, está hecho con alcanfor, alcohol y ajo picado, 
ese remedio es para alejar el maleficio, expuesto a la luna tres días. También mandó 
hacer un amuleto, para quitar la mala suerte y para tener dinero, hecho con siete 
arañas e incienso, pero lo más efectivo, según la gitana, era quemar incienso los 
viernes a la noche, en ofrecimiento a la Virgen María, pues ella les dejó una imagen 
que no debían romper. También les dijo, que ella iba a prender un velón grande y alto 
como una pierna y cuando se consumiera se iban a curar y al curarse, ellas tendrían 
amistad con los artistas. 

Lo malo, es que, el tanto amor que sienten por la Virgen María y la fe que le tienen, mi 
madre y hermanas, con una buena conducta sexual, desde siempre, que se 
esperanzaron sin dudar, en una salvación ilusoria. Diciéndolo con ironía, debe ser 
quizás, sus pedidos de milagros no cumplidos, porque se han equivocado, en rezar a 
una manifestación de la virgen, que anunció otras promesas, pues deberían usar 
quizás, la imagen de la virgen de los milagros, para obtener alguno. 

A la gitana, alguien le ordenó, que se presentase, ante mí madre, para que mi familia, 
quede confundida o para desatar este juego abominable. 

Es así, que mi madre y hermana, son las que aún creen, en esa gitana y en los 
sacerdotes, más que en mí, y no pueden ver la realidad de sus frustraciones de la vida, 
pues para ellas, yo soy la única salida del engaño, pero no lo saben. 

Sé que, por esa creencia en la gitana, junto al respeto, que les tienen a los sacerdotes, 
que consideran hombres de Dios, yo soy tomado como un enfermo, por ese respeto, 
que les tienen a esos sacerdotes mentirosos, vestidos de corderos, a los cuales no 
conocen, porque no tienen trato continuo con ellos, como para conocerlos, pero aunque 
lo tuvieren, ellas se consideran fieles a Dios y su iglesia y siendo su autoridad 
espirituales, los sacerdotes o apóstoles católicos, pero realmente, no saben nada de 
nada, de las escrituras bíblicas y por más que se pasen rezando, no hay espíritu santo 
o Dios, que les haga despertar de su ignorancia y errores con maldad, es por eso, que 
la gitana pudo engañarlas y los enemigos, con poderes diabólicos controlarlas. 

Ellas toman en cuenta, lo poco que ven, ni saben que sus pensamientos errados, son 
obra de esos que las controlan, usando sus defectos e ignorancia. Sé que ellas, ponen 
ciertos niveles de valor a las personas, en verdad son personas totalmente ciegas, que 
cualquiera puede engañar, con palabras suaves y buen trato, porque carecen de 
información. Yo, sin mentir puedo decir, que soy el único de sus hijos, ante mis 
hermanas, que sufre por lo que les sucede, que viven, en una sociedad que las engaña 



 

    pág. 30 
    

y se burlan de su presencia o personalidad perdida; dicha sociedad se apoya, en el 
poder omiso de los gobernantes, encontrar muchas personas humildes y pobres, que 
no reniegan de sus derechos y que fueron engañadas, por una falsa espera en su fe. 

Es la corrupción social manifiesta en el poder, que hace que mí también madre y 
hermanas esperen a una gitana mentirosa, que nunca vendrá a ayudarla y tienen su fe 
puesta en bases a cosas inventadas en el cristianismo, que por su ignorancia y control 
angelical de brujerías, que ejercen sobre ellas, es lo que las volvió bastante neuróticas 
para la convivencia familiar, aparte de no tener contacto social, ellas tampoco saben de 
amistades, pero lo intentaron. 

Fue la llegada de la gitana, lo que aumentó el sufrimiento y frustró nuestra juventud, de 
mis dos hermanas mayores y la mía.  

En colaboración de muchos apóstatas paranaenses, con apoyo del gobierno y de los 
religiosos, junto a la gitana, organizaron para esta casa, el perjuicio de mi familia. 
Fueron estos sucesos, que dejó, a mí hermana mayor, más de veinte años encerrada y 
casi todo el tiempo echada en la cama, todo su problema se agudizó, cuando empezó a 
escuchar voces. La que sigue, después de ella, es madre soltera, y no la había visto 
con pareja, desde hace 20 años. Es está hermana, a la que usan, dentro de su idiotez, 
de lo que es el verdadero valor humano, para que me contradiga y amenacé de 
internación, ante los corruptos de este país. Después sigo yo, el único que sabe, de los 
apóstatas en contra de mi familia, como uno de sus tantas víctimas, pero con un apoyo 
profético, con interpretaciones reales, sin ninguna fantasía y no como las enuncian, 
esos creyentes, que se denominan justos y fieles a Emanuel. Si mi familia hablase, de 
su fe, pasarían vergüenza, y los sacerdotes, por unos sinvergüenzas, que les 
mantienen esa idiotez, entendiéndose, cuál es el motivo, del por qué nos mienten. 

DESPRECIADO POR LAS MUJERES, CONOCÍ A LA RAMERA APOCALÍP-
TICA.  

Desde niño he soportado la soledad y sigo esperando, la parte que aún me 
corresponde en esta vida; pues nada hice tan malo, como para dar motivo, de que me 
nieguen ser tratado de igual manera. 

Desde niño, se despertó el interés, por lo que llaman amor y desde tan pequeño 
buscaba darlo a conocer. Las niñas físicamente atractivas, especialmente las rubias, 
llamaban mi atención, por ellas suspiraba y una ternura me invadía e ilusionado 
pensaba de mi futuro, viéndome de adulto, que a esa edad, sería feliz con una. 

En la adolescencia, en un principio pensaba, que la mujer era un encanto, que 
representaban el amor, que por ser el sexo débil, eran tiernas e incapaces de odiar o 
lastimar a un hombre, se veían tan comunicativas y que serían capaces de 
comprender. Yo pensaba, que por ser varón, amigas conseguiría, pero no sucedió así, 
porque con mi rostro desfigurado y siendo pobre, fui despreciado en su apostasía. 

Así mismo, mi sufrimiento era pasajero, porque solamente pensaba, que esas mujeres 
que veía, eran las que no me querían, por ser hijas de los enemigos, de los que les 
mencionó, la gitana a mi madre.  

El efecto de sus desprecios, apareció en la adolescencia, porque desde niño, el deseo 
sexual nació en mí, por haber tenido una mente despierta y por intuir que quedaría 
solo, si no tenía una mujer, pero no pude, hasta que los enemigos fingieron darme 
libertad. 

Fui, un adolescente triste, caminante solitario, observador de miradas y del desprecio 
general, para muchas, pasé a ser un cualquiera, menos un varón. 
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Las almas de aquellos adolescentes, estaban como repletas, por la amistad que 
generaban con facilidad, pero a mi alma, sólo la esperanza la llenaba. 

Debía apoyarme, en algo que no podía comprobar, pero esperanzado pensaba, que 
mis deseos, se harían realidad algún día. Fue mi esperanza, la que fijó en mí, lo que se 
dijo de Dios, de que él, no abandonaría, a una persona sincera. 

Por eso quedé, solitario y triste, con lágrimas contenidas y al caminar por la ciudad, 
sabía, que mis palabras, nunca tenían peso, porque eran llevadas por el viento, 
ninguna, ni nadie, por mí se interesó realmente. 

De sueños y esperanzas, fui creciendo, pero sabía que solamente, de sueños el tonto 
vive, más de hechos, el inteligente se siente realizado. 

Buena y mala experiencia, alegría o daño que me hizo reflexionar, sin el mal que me 
hicieron, no lo hubiese comprendido, sin el amor, es decir, sin mi justicia, que no 
cambia, estaría muerto. Todo sucedió, porque las profecías, les indujo a que ellos 
jugasen conmigo en su maldad, para que vea desde el lugar del perseguido, su 
crueldad. Porque sé, que no es orden de Dios, su actuar en mi contra, ellos y ellas, 
aborrecieron mi alma, porque al reconocer mi lugar, sin sus ataques, para mí y mis 
familiares, era otorgarme un lugar materialmente mejor, esa es su envidia y ese el error 
y maldad que siempre se comete, contra los que ellos reconocen, como los ungidos 
profetizados y por eso los persiguen. Unos atacan, en su maldad y otros en su 
incredulidad o ignorancia; porque no saben, que Dios es un ser viviente, que el hombre 
sobre elevó en poder, por elevación personal. 

Por ciertos razonamientos de la sociedad, fue desde la adolescencia, que todo lo que 
me sucede socialmente, siguió su juego, por sus creencias; donde los del poder 
gobernante, quieren escaparse de la justicia, desacreditando toda ley escrita, por 
medio de sediciosos, siendo esas personas maléficas, los que profesan principalmente, 
la religión sin un único Dios, la iglesia blasfema, considerada así, no por sus ídolos 
gobernantes, sino por confesar abiertamente, la creencia nueva, sin respeto alguno, 
por los mandamientos o la vida. Esa es, su blasfemia, el tener un ungido divino y 
viviente, aboliendo el decálogo de Moisés, esa afirmación levantó, la gran soberbia del 
cristiano, unida a la tercera divinidad, que les da autoridad por sobre muchas personas, 
por no ser según ellos, transgresores en la sexualidad, por poseer, el espíritu Santo de 
Dios, en su interior. Es decir, que portan según ellos, en su interior, el sentimiento 
íntimo de Yahvé, su poder purificador, fiel, educador, y capaz de ungir con el óleo. 
Siendo que, según su fe, Emanuel, sólo dijo: que sus apóstoles, únicamente pueden 
llegar, a purificar por el agua, lo cual no implica, esa falsa creencia de recibir, un 
espíritu santo, por sumergirse en agua, porque Dios no permitiría, ninguna transgresión 
futura de sus fieles, y él no puede dar, según lo transmitido, tal espíritu, ha aquel que 
volverá a pecar. Por eso, ungir o bautizar, cosa que Emanuel no hizo, porque no fue su 
enseñanza, eso es una falsedad transmitida, porque claras, son sus palabras, que se 
creen pronunciadas por él, al igual que muchas más, por la justicia que ella expresa y 
no por la espiritualidad, de algunas de ellas, que contradicen y confunden a los injustos. 
Dichas palabras afirman, según lo escrito, que cualquiera, que sepa de la ley dada por 
él, no será reconocido como fiel, si desprecia su justicia, porque todo trabajo anterior 
muere, por una sola injusticia que pese. Pero toda injusticia, que comete el hombre, no 
puede ser comprobada, que es condenada por Dios, por eso las escrituras bíblicas, se 
escribieron, para que el hombre, ante las leyes, que surjan desde su decálogo, juzguen 
al semejante, donde todo verdadero o falso juicio, es lo que según la fe, condenará al 
hombre, ante Yahvé. Esas leyes y el respeto por ellas, es lo que hace ver, como es 
cada persona que las conoce, cumpliéndolas o no.  Esa posesión de un espíritu santo, 
que no existe, hizo que el juego apóstata en mi contra, en mi adolescencia, fuese más 
fuerte; porque de ninguna manera, si las escrituras, que yo leo y expongo en este 
escrito, no son producto de una alteración total del antiguo testamento, entonces esto 
que me sucede, aparte de ser producto de gente maléfica, lo es también, por el 
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desprecio de mi persona.  Y estos, al retenerme, retienen a la dama elegida, que debe 
surgir.      

MI ADOLESCENCIA. 

En esta época, en mi casa, las discusiones familiares eran continuas, en aquellos años 
yo estudiaba, en un colegio de mi ciudad natal. En aquellos tiempos, me sucedía, algo 
parecido a lo que ahora padezco, pero por no saber, el origen social de lo que me 
hacía sufrir, soportaba más. Pues ahora, al ser consciente de ser perseguido, es 
natural, no estar tranquilo, por eso, cada tanto pierdo la calma. 

En mi adolescencia, pocas veces, salí a una reunión, intentando hacer amistad, pues 
de antemano presentía, lo que me iba a suceder. En aquellos años, las adolescentes, 
exaltaban mucho lo material y la sensualidad de los hombres. Ahora, no sé, si eso 
sigue todavía, pero aquel que era marcado, no debía pensar, en obtener algo de estas, 
yo fui marcado. 

En aquellos años, como siempre me veían sólo y hablaba solamente con algunos 
varones, hubo rumores adrede, de que yo era homosexual, en esos años los 
homosexuales, eran motivo de riza para los varones y de amistad para las mujeres, 
pero yo siempre andaba solo. 

Lo que tenía que hacer, para sentir, lo que era el cuerpo de una mujer, era en los 
transportes urbanos, los llamados colectivos en Argentina, tenía que subir a los 
colectivos llenos, para poder sentir el cuerpo de una mujer, al rozárselo o ponerme 
detrás, no era el único, algunos más lo hacían, a ellas les gustaba, que las rozaran 
parándose detrás. Pero sé, que en esos tiempos, era vigilado y esa vigilancia todavía 
perdura, los cuales me mantiene, en esta situación de expulsión social, y quizás esos 
pocos varones, que hacían lo mismo que yo, en el colectivo, lograron llevar a la cama a 
ciertas mujeres, pero por mi atadura corporal y espiritual, hacer eso, era para mí una 
necesidad.  

A partir de los quince años, hasta los dieciocho años, no tuve conversación con chicas, 
sólo pocas oportunidades tuve, para intentar tener amistad con algunas. 

Fue en una convivencia, con chicas de una escuela de mujeres, “llamada el Huerto”, de 
Paraná, ahí estuve junto a ellas y junto a mis compañeros de estudios. Recuerdo que a 
mí no me buscaban conversación, si la hubiesen buscado no sé si hubiese podido 
realizar una, aunque tuve algunos cruces de palabras, vi que su atención hacia mí no 
era la misma, como para con los otros, mi conversación moría en su respuesta y mi 
interés se perdía. Yo me jugué, a querer conseguir amistad, con algunas de ellas, por 
eso fui a la casa de una, hablé un poco con esta chica en la puerta de su casa. Un 
tiempo más tarde, dos compañeros junto conmigo, fuimos a la casa de esta, nos 
recibió, entramos, pero dentro no pude obtener, ni una palabra dirigida hacia mí, no me 
fui para no pasar mayor vergüenza. En otra oportunidad, llegó una invitación al grupo 
de compañeros para ir a un cumpleaños de una de ellas, fui temprano a la casa de esta 
chica, para intentar lograr interés por parte de ella. Después llegaron los otros y perdí 
importancia, pues lo otros eran más conversadores, despiertos, acostumbrados desde 
chicos a hablar con chicas. Ellos no eran despreciados en ningún momento, 
estudiaban, trabajaban y salían con mujeres. En cambio yo, intentaba estudiar, lo cual 
era un motivo de alegría para mí, no salía a bailar, pues no podía, por lo que me hacía 
mi madre, por el miedo, a que algo malo me sucediera y porque los viernes, era el día 
indicado de la gitana, para que su supuesta cura se realizara. También no tenía ropa 
como para mostrarme con facha y nunca me gustó mostrarme, además mi rostro había 
sido deformado, por el poder diabólico, porque me masturbaba. Además verme en el 
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espejo, me daba vergüenza, y sabía que pasaría vergüenza, si iba a algún boliche a 
bailar, y en ese lugar hubiese visto, que era tenido como nada. A partir del año 1992, 
me enteré, que la mayoría de los adolescentes, estaban guiados y puestos de acuerdo, 
por esos que tienen poder sobre espíritus, y parece ser, que estos forman la fuerza 
maléfica, anunciada en las profecías bíblicas, que llevó a una apostasía en el 
cristianismo, que no deja muchos inocentes.  

Donde dicho juego, que es la manera, en que ellos llaman lo que me hacen, es 
bíblicamente el juicio en su contra, porque bíblicamente, por mis sentimientos ellos son 
juzgados. 

EL ADOLESCENTE BURLADO. 

En la adolescencia, tuve sueños premonitorios, en aquellos años, yo no lo registraba 
como tal, sólo una pequeña lucidez en mi memoria, me hacía saber, que algo de lo que 
me estaba sucediendo, lo había visto en algún momento cuando dormía, pero no le 
daba importancia, pues nunca pensé, que fuese, porque era perseguido y que los 
perseguidores, abarcaban un número tan extenso, que bíblicamente se nombra, como 
que son, una muchedumbre de diez millones. 

Así fue, que parte de lo que me sucedió, con las mujeres, de esa escuela secundaria, 
lo había visto en un sueño premonitorio, pero no se cumplió como lo soñé. 

Anduve, en aquellos años, de mi adolescencia intentando acomodar mi vida, sin darle 
importancia a ciertas visiones aisladas del futuro, caminaba por la ciudad, que para mí, 
era como andar por el desierto, era en la estación de verano, en tiempo de vacaciones 
escolares. Veía pasar de un lado a otro, a aquellos con sus amigos y amigas, al parque 
no me atrevía ir de día, le escapaba, pues ahí se reunía la juventud, salía al centro a 
ver chicas sexys, pero cuando me angustiaba, me entretenía, en las casas de  videos 
juegos, pool no podía jugar, pues andaba solo. 

Algunas veces, iba al parque, en busca de una chica fácil, pero no tenía dinero, no 
había manera de tenerlo, pues si trabajaba de albañil, tenía que ser con mi padre y 
todo el dinero obtenido, era para la casa, pero trabajando no hubiese podido estudiar y 
sin estudio, no hubiese podido escribir esto pidiendo y dando ayuda. 

Sé que las chicas fáciles, se entregan, porque aquellos tienen algo de dinero, o sin 
dinero en el bolsillo, les demostraban, que tenían un buen pasar material, eso era 
suficiente para tener amistad o llevarlas a la cama. Veía varones pintones, como no 
tanto, con distintos tipos de chicas.  

Era algo imposible para mí, se veía que arriba en el poder, como abajo en la pobreza, 
la mayoría se divertía; y no me quedaba más que aguantar esperanzado, que algún día 
todo cambiaría. 

Ahora sé, que por su apostasía, no pude tener amigas o amantes, o lo que más quería 
una novia. Así, estuve años, deseando tener una mujer. Por ellos fue, que desde los 13 
años, en esta sociedad paranaense y hasta los 18 años y muchos años después, 
estuve sin trato de amistad. En mí historia, pueden ver que, siendo yo, una persona 
que respeta la ley constitucional, he soportado más de 23 años, los desprecios, burlas 
y el ataque diabólico, de las mujeres y hombres, de mi ciudad, los cuales llegaron a 
llamarme años atrás puto, como se dice, aquí en Argentina al (homosexual). Yo he 
llegado a pensar de mí, que no soy hombre, porque no me atrevo, ni deseo pelear a 
trompadas con alguno, porque sé que perdería, por no saber boxear, pero estos que 
siendo hombres rudos y reconocidos por sus mujeres, como fuertes y varoniles, 
aparentemente sienten miedo perder su libertad, siendo culpables de esta persecución 
diabólica, su cobardía, es no tener un alma fuerte. Después me di cuenta, que yo 
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quizás, puedo ser más hombres que ellos, aun sin poder ganarles, en una pelea 
callejera, pues, si algún día delinquiera haciendo violencia, sé que no podré 
escaparme, del poder político, ni social. Ahora, cualquiera, puede llamarme puto, 
porque sé que es, por su estúpido razonamiento de hombres, pero lo extraño, es que 
no sé, ¿Por qué, las demás mujeres decidieron despreciarme? 

NO TEMO ANTE LO JUSTO Y SINCERAMENTE DIGO MI VERDAD. 

Ya adulto, busco libertad y sin título de profesión, sigo siendo ese, quién quiso 
aprender, para no ser perjudicial a los demás. 
Pensar que me decía: ¡No existo para nadie! Hasta que desperté y entendí, que si soy 
perseguido y despreciado, es porque existo en la mente de muchos. Como tonto 
lloraba la soledad y la falta de libertad, pero no me he rendido. 
Hoy lucho, pero sin llanto, y por mi forma de ver la vida, me da fe y a la vez 
desconfianza, en el andar. 
Siempre, me sentí comprometido con la justicia, en ella está mi libertad, y también, el 
poder ver la cara de los que me aborrecen, y quizás también a esas personas, que 
serán los testigos anunciados en las profecías. Pues yo sé, que lo que a mí me hacen, 
es conocido, desde mi niñez; y a esos, que la biblia anuncia como testigos, en verdad 
no son inocentes, sólo el testimonio mencionado proféticamente, es lo que los hace 
participes de las profecías, cuya declaración debe tener, según las escrituras bíblicas, 
fundamento verdadero para ser testigo. 
Es por eso, que el compromiso con la justicia y las palabras proféticas, me llevan a 
querer escapar de Satán o de Dios, es cosa imposible, no existe tal libertad, el mal que 
me hacen o la justicia que espero, me desespera por momentos, es así, que el deseo 
de ser libre, se me escapa. 
Fue la intervención de mi enemigo, atando mi cuerpo, controlando mi mente, haciendo 
enfermizo, mi deseo sexual. La libertad sexual femenina y la atadura corporal, a la que 
me sometieron, fue mi desesperación por años, más el juego que inventaron, no puedo 
vencerlo solo. 
Pasé, años en la adolescencia, con temor, por mi deseo sexual, pues pensaba, que si 
era inmoral sexual, aquellas mujeres que me gustaban, me iban a despreciar, también 
el temor, era por motivos de fe religiosa, yo como tonto rezaba a Dios, diciendo que, si 
encontraba una mujer, él no me dejare ser inmoral, pero ahora, al leer las escrituras, sé 
que estaba algo errado, pero no puedo decir, que eso sea de un tonto, pues esa ley 
dada a Moisés, que fue inspirada por Dios, si se analiza bien, deja a muchos seres 
humanos, como simple seres carnales o sangrientos, por el simple hecho de 
desafiarlas, por no conocer su verdadera aplicación. Mi error, era pensar, que sería 
como rebajarme ante otro, si se enteraban de alguna manera, que fuese un inmoral 
sexual, ante mi fe, y que sería despreciado. 
Como nunca tuve consejos, ni contacto de amistad o insinuaciones sexuales, que me 
diera consejos, de cómo era la realidad, no la veía. Ahora, sé que percibía cosas, pero 
no las analizaba, por ser un adolescente, lleno de esperanzas, por eso, no me 
preocupaba tanto. 
Ahora, sin ocultar mis desvíos, según mi fe, al ver en internet, a esas mujeres, que a mí 
también me gustan, me di cuenta, que lo que yo pensaba de ellas, en aquellos tiempos, 
era errado. Pensaba que ese refinamiento exterior de ellas era el reflejo de su alma, 
pero no me daba cuenta, que esa actitud de frialdad, era sólo para mí. 
Ahora, después de todo lo sucedido, sé que la mayoría de las mujeres, son inmorales 
sexualmente o lo han sido, siendo muchas de ellas, ahora, participantes en las 
reuniones, de fieles en las iglesias. 



 

    pág. 35 
    

Yo pensaba, que esas mujeres sexys, eran las que más se cuidaban sexualmente, que 
por eso, me eran difíciles de conseguir, porque no sabía, que era despreciado por ellas. 

Yo intentando agradar, a las que supuestamente, eran espirituales, conseguí su 
desprecio y buscando rebeldes sexys, pensé que sólo se entregaban, a los más 
renombrados y adinerado, pero vi también, varones de mala conducta social, con 
mujeres de mi gusto. 

Ahora soy consciente, que dentro y fuera de la fe cristiana, soy despreciado, porque 
para muchos de ellos, no tengo nombre y esa falta de nombre, es el motivo de su 
persecución, pues para ellos soy socialmente un muerto. Lo que me hacen pensar, que 
bíblicamente para ellos, soy “el anticristo”.  Pero, para que eso sea aceptado, tiene que 
ser aprobado, por autoridades religiosas. Por eso, ante la ley, no temo a nadie, pero sé, 
que la corrupción de este país cristiano, me tuvo encerrado en un manicomio, casi dos 
años, y a estos si puedo temer, si llegase a hacer violencia, pues eso es, donde ellos 
se esperanzaron, para intentar quitarme la profecía y dejarme a merced de los brujos y 
seguidores, que por medio del ataque diabólico, sólo lograron que delinca, rallándoles 
los autos, para intentar anular la profecía a mi favor. Ese delito, no es una injusticia, 
que Dios tome en cuenta, lo aclaro por aquellos mentirosos, que quieran agregar más 
mentiras, a lo que me hacen; el día que digan yo no sé nada. Pues si toman de 
Emanuel, lo que hizo con los cambistas, en el templo, eso sería una injusticia, para los 
negociantes de ahora. 

En este país, más o menos, en 1982, se desató, la apostasía sexual, en ese año vino a 
Paraná, el papa Juan pablo II, muchos de los adolescentes, se reunieron en torno a él, 
desde ese día sentí, que esos no eran mi ayuda. 

Ahora ya adulto, de 40 años, puedo decir, sin temer a esos mentirosos, que la justicia 
los acobarda, siendo su seguridad, el haberse apoderado de la ley de forma corrupta, 
manejada por los políticos cristianos, que mantienen económicamente a los guías 
espirituales, que pertenecen a esa religión.  

Siendo algunas de las mentiras, de sus interpretaciones, de esos guías espirituales, las 
siguientes: Muchos de esos líderes, alardean, de saber muchos idiomas y de estar 
rodeados de eruditos en la religión y ciencia, haciendo alarde de sus interpretaciones. 
Pero aun conociendo la historia bíblica y teniendo facilidad de acceso a todo tipo de 
libros, ellos han seguido manteniendo, la enseñanza de la culpa del pueblo judío, como 
responsable de la muerte de cristo, porque fue acusación, de los primeros apóstoles 
supuestamente y se mantendrá esa mentira por siempre, al menos que sea frenada, 
siendo que esos hechos, eran voluntad de Dios y Emanuel la aceptó, por ser cosa 
profetizada, cuya aceptación de la profecía, por parte de Emanuel y conocedor de su 
destino, libra de culpa a los judíos. Porque aplicaron a Emanuel, la profecía del siervo 
de Yahvé, donde Dios declara culpable a sus perseguidores, cuyas profecías, no 
concuerdan con la misión del Emanuel. 

Otra alteración, del origen de la fe judía, es creer que Emanuel, es un Dios hijo viviente 
y que por más, que sea un hijo, él es Dios, según la fe transmitida, pero eso invalidó, la 
fe judía y el monoteísmo. Pero los mandamientos, no contemplan otra divinidad inferior, 
ni igual a Dios. 

El cristianismo católico romano, no destruyó el paganismo egipcio, sino que lo 
incorporó, con sus estatuas, amuletos y veneración a hombres, para obtener milagros. 
Porque mal interpretan, lo que es ser santo, siendo la declaración de Dios, sólo yo soy 
santo y a mí sólo me han de adorar, esto quiere decir, para aquel que no lo interpreta, 
que sólo Dios, es el ser respetable y digno para pedirle lo que desean, pues él, es 
quien envía a sus profetas y sacerdotes, como sus obreros, y estos serán santo, como 
dijo Emanuel, y serán respetables, si cumplen su palabra, y el verdadero inocente, será 
aquel que manifieste justicia. La prueba de que ungido o santo, no es pureza 
necesariamente, bíblicamente se prueba con Moisés, el rey David, Ciro y el siervo de 
Yahvé. 
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Otra mentira, es afirmar, que el casamiento, es ley de Dios, pero en realidad, si lo 
fuere, sería mentira afirmar, que aquel que se una sexualmente a una sola mujer, ya es 
su marido. Esto anula, el matrimonio de los que fornicamos o es mentira afirmar esas 
palabras, sobre la unión sexual. 

Por eso Roma, como mujer única, que se cree representante ante Dios, o cualquiera de 
las otras religiones, que comparte la fe de Abraham, no podrá gobernar al mundo en su 
totalidad, porque la fe en Dios único lo prohíbe. Porque ellos, como todos los que 
comparten, una misma religión, se engañan a sí mismos. Por tal enseñanza espiritual, 
los apartados de los católicos apostólicos romanos, como nuevas religiones, también 
mienten, porque la buena nueva, no es el evangelio escrito, sino el mensaje dado por 
Emanuel, que no se apartó de las profecías antiguas. 

NO PUEDO OLVIDAR A LOS INJUSTOS. 

Yo nunca renunciaré a mis derechos, ante un pueblo de gobernantes corruptos, que 
son calificados bíblicamente, como cínicos, burlones, perjuros, opresores. Siendo 
estos, los que hacen crecer la maldad social y desprecio por los verdaderos valores 
humanos. No olvidaré sus burlas, por el poder que se han otorgado, desde ambas 
partes de esta sociedad malvada, donde la mayoría hizo visible en su rostro, las 
expresiones de un demonio encarnado. Porque nadie puede negar, que el verdadero 
bondadoso, como el que finge y el malvado o hipócrita, tienen su forma facial de 
expresión, con lo cual se lo puede llegar identificar. 

Muchas personas, que comparten  ese pensamiento, condenado bíblicamente, aún nos 
gobiernan, y en su forma de gobernar, sólo es, la administración del dinero, su justicia 
sólo se basa, en el mundo del negocio, su actuar contra el delito, es contra el ladrón 
común y no contra los delitos, que generan sus empleados estatales. 

Aquí, todos forman aparentemente, una unión fuerte en mi contra, por ser el que 
entrega un libro, que quizás despierte del engaño a muchos, haciéndoles ver, dónde 
están los que perjudican o engañan, no sólo en este país. 

Por eso, me es imposible exigir justicia, ante los gobernantes de esta nación o ante 
cualquiera que gobierne. Fue a mí, que gran parte de la sociedad me discriminó, 
arruinándome, la vida social, y arruinaron también, la vida de mis hermanas.  

Eso se logró, porque son muchos, los que astutamente saben de mí, y que me han 
visto, a través de sus visiones, eso originó, el desprecio que nos hacen, ante nuestros 
derechos constitucionales. 

Intentando obtener ayuda, fui en el año 1994, a presentar unos escritos, aun sacerdote 
de la iglesia catedral de Paraná, este no quiso leerlo en ese momento. Eran dos hojas 
tamaño oficio, escritas por ambos lados, en ellas figura lo que nos hacían a mi 
familiares y a mí, aquí en ésta ciudad y en este país. 

A este sacerdote le comenté que estaba mal y ni quería delinquir, pero no le interesó. 
Aquí pueden ver, según mis relatos, que no todos los que visten sotana o ninguno de 
ellos, tienen amor al prójimo, menos miedo a la ley de justicia divina o leyes 
constitucionales y no tienen un trato igual, con las personas sin renombre o 
desconocidos. 

Fue otro día, que a otro padre, de esa misma iglesia, no diré su nombre, al cual le 
comenté lo mismo, este me atendió, pero me dijo:  

-Reza mucho, esos demonios se van con la oración.  

-Yo dije: Imposible no tengo paciencia para rezar, si para esperar, pero estos 
demonios, son controlados por brujos y brujas, ¡Hay que atraparlos!  

-Él y otros, me dijeron, que debía olvidarme y rezarle a la Virgen María. 
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Además les dije, que era despreciado, por sus mismas religiosas, y que no existía para 
ninguna, lean aquí, en mi escrito, que sé, de la apostasía. 
No me acuerdo bien, si un año antes o en ese año, me había confirmado, el que me 
bautizó de niño, fue el que me confirmó, y este me había cerrado la puerta en la cara, 
sin yo darle motivo, y cuando le pedí ayuda me dijo, que si no me iba llamaría a la 
policía, le hice caso y me retiré. 
Cuando miraba la televisión, sentía el azote de las puertas de la catedral, como 
diciendo aquí no entras más. 
Después de confirmarme, no busqué reunirme más, en una iglesia católica apostólica 
romana, pero en plena preparación para la confirmación, me dijeron indirectamente que 
yo era la manzana podrida, lo que significa, que ellos sabían de mi deseo sexual. 
Luego intenté en una evangélica y me dijeron casi lo mismo, los que no cumplen me 
quieren enseñar a cumplir. Yo sólo busco mis derechos, pues mi lugar fue cambiado, 
además transcribo palabras de justicia, no sólo mías, porque ya fueron escritas, dentro 
de las escrituras, llamadas sagradas. Sabiendo, que también soy, un humano dotado 
de razonamiento, tales interpretaciones, son para mí, un análisis bastante fiel de la 
realidad. 
Recuerdo que muchos años antes, cuando por mi casa, hacían procesiones religiosas, 
de la iglesia católica romana, con gentes del barrio, mi madre y algunos de mi casa, 
sentíamos como que era una burla de parte de ellos. Pero mi madre sospechaba, que 
sólo las mujeres del barrio y no se quienes más, son los que nos hicieron brujerías. Ella 
no tiene prueba, pero si recuerdos de su actitudes raras y de sus amenazas, pero 
ahora, ni idea tiene, de lo que sucede. 
Hasta ahora, mi madre, no se ha sentido bien del todo, sólo muy pocas veces sintió, 
ese bienestar, como una liviandad en el cuerpo o su alma libre. 
Por eso, como no sufrir, si tengo mi cuerpo atado, por brujería y sus hijos, que no van o 
sí a la iglesia, fornican de vez en cuando, manifestando su fe y libertad cristiana. 
Unírmeles no puedo, y uno solo que se desprecie no cuenta, pues no puede vencer a 
muchos. Sólo la profecía cumplida, podría darme mi derecho, justicia y libertad, aún de 
pecar, palabra que no ya pesa sobre nadie, que tampoco ni temen, según su fe, a la 
justicia divina, siendo su afirmación, de que si existe, por eso nadie puede juzgarme, 
pues yo no puedo afirmarla completamente, que exista después de ésta vida. Pero si 
creo, en las leyes y profecía para los hombres. 
Escribiendo algo más, de lo que me hacen: Aquella vez, que decidí tener sexo, una 
mujer tuve paga, a los 36 años el día 4/5/08 en santa fe, que es una ciudad de otra 
provincia, cercana a mi ciudad natal. En esa relación sexual, no fue nada placentero, mi 
órgano tocado por los demonios, que esa gente controla, no me dejó sentir nada, por la 
disfunción sexual que realiza su ataque. 
Años estuvieron burlándose de mí, esos acostumbrados a las mujeres fáciles, porque 
yo también desee, ser sexualmente considerado como algunos de ellos, pero las 
mujeres se burlaban de mí, porque soy tenido como nada adrede, esa es su maldad 
asentada bíblicamente. 
Pero yo vi, como es el pensamiento femenino de muchas y como son ciertos varones, 
que se unen a ellas. 
No me considero un infeliz, pero no tuve antes mujer, por falta de dinero y miedo a esta 
bruja, que me amenazó con visiones, además no pensaba en pagar mujer, porque 
sabía que no iba a sentir nada en la relación sexual, o que no me dejarían los brujos, 
tener normalmente sexo y así fue, además por miedo, a las enfermedades de 
transmisión sexual y al ataque diabólico de la visiones, que ellos me generaban, para 
anunciarme, lo que me harían. 
No me considero inferior a otro varón, por eso no quería pagar, pero lo hice y si algún 
día fuese libre, quizás lo volvería a hacer. Esos, después de este intento de relación 
sexual, no me atacaron, como siempre me habían mostrado que lo harían, pero ellos 
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quieren, que solamente tenga mujeres pagas. Ahora, no lucho por conquistar alguna 
mujer, sino por poder disfrutar la vida en libertad, sin ningún violento cerca. En forma 
irónica, puedo decir que, fue gracias a la pensión nacional de discapacidad, que otorga 
este país, lo que me permitió pagar por sexo; es decir, que tengo las pruebas, de que 
soy considerado un enfermo mental, y que este escrito, es mi declaración de la 
corrupción, político-religiosa-social, con un poder de brujos en la sociedad, que actúan 
libres, permitido por esos otros dos poderes. Obtuve respuestas, la bruja me la dio, con 
su persecución, pero no obtengo mis derechos, por medio de la ley, pues los maléficos 
violan la ley escrita, pues su juramento falso, es impedir que toda justicia, por miedo a 
ellas se cumpla, por eso se escudan en la mentira, en su fuerza física, número y 
acuerdo, su arma más efectiva, es matar al justo. ¿Y por qué, vencen ellos?, porque 
saben: Que los llamados justos son ignorantes, los alegres, se olvidan de que existe el 
sufrimiento, que los cuerdos, tienen un toque de locura, que el pobre materialmente, 
puede ser considerado rico en espíritu, que el astuto, es inventor de engaños, que la 
mayoría de los adinerados, por ahora, no han tenido delicadeza como seres humanos, 
que sabio no hay ninguno, que los hombres de ciencia, muchas veces, maléficamente 
intentan ridiculizar el trabajo espiritual, que los eruditos religiosos defienden su fe, sin 
un razonamiento científico válido. Pues se sabe, que el bien o el mal, se alcanzan con 
alzar la mano, que lo espiritual es motivo de riza, que las promesas bíblicas, para 
muchos de ellos son ilusión, pues muchos influyentes son tomados como sabios y 
muchas palabras sabias de personas comunes, aún son tenidas como nada. Porque 
muchos se olvidan, que todos somos imperfectos y que el amor está en buscar justicia, 
pues ser justo, es uno de los principales valores humanos; porque la verdadera 
sabiduría divina, será la que renovarán el mundo y su rechazo traerán la ruina por 
completo. Proféticamente la blasfema, ignorante, rica, ciudad comercial y abominable, 
llena de ídolos humanos, así se identifica a Babilonia la grande, contra ella la profecía, 
que debería cumplirse, según los escritos judíos. Siendo ese juicio, no olvidar a los 
injustos e inviolable las órdenes. Se puede afirmar, que la vida manejada por ciertas 
personas, es para avergonzarse, pues se muestran como grandes dirigentes, pero 
obran como seres inferiores. Por eso se quiere reunir, a los que quieren ser llamados 
hijos de Dios, y junto a rebeldes no perseguidores, se quiere quitar el poder de los 
violentos, manifiestos u ocultos detrás de sus máscara y enjuiciar, a los responsables 
del retardo del cumplimiento profético. Este trabajo, debe vencer a aquellos, que 
conscientemente en el mundo, se han vuelto burlista de muchas cosas, que se 
relaciona con lo espiritual. 
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TERCERA PARTE 

“MÍ JUICIO DE LA REALIDAD, SEGÚN LAS ENSEÑANZAS DIVINAS” 
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MÍ FE ME INDUJO A ESCRIBÍR. 

Aunque otros, actualmente no puedan afirmar, que exista Dios por medio de escrituras 
o por revelación espiritual directa de parte de Él, yo puedo decir, que ese ser, sí existe, 
porque sus profecías, dan muchos detalles sobre el ungido esperado, por parte de 
ciertos judíos, cuyo tiempo, de su manifestación, está determinado, por el avance de la 
ciencia, el comercio y por la fe judía dispersada en el mundo. 

Como mi historia de vida, concuerda muy detalladamente con esas profecías, no dudo 
de ser, ese siervo de Yahvé profetizado, que ningún cristiano respeta, porque no lo 
esperaban, aunque muchos tenían, pleno conocimiento, que soy despreciado desde 
niño, por parte de muchos de ellos, haciendo cumplir el juego, que Dios anunció en sus 
profecías, lo cual es su condena, pues ellos intentan decir, que así debía ser, porque 
estaba escrito, pero lo hacen desde la oscuridad, con el poder que pactaron con el 
seol. Intentan decirme, que su burla y desprecio, es un simple ataque, donde ellos 
serán los beneficiados, obteniendo, o no, mis derechos. El cristianismo intenta 
disfrazar, su derrota futura y su maldad, que va en contra de mis derechos y de mis 
familiares, como que es una apostasía piadosa, mandada por Dios. 

Por eso, me dedique a escribir, para comunicar mi verdad, de que muchos malvados 
dicen, ¡sí, eso que vos decís, es tu verdad!, como que mi razonamiento es vacío, 
siendo que estos opinan, de oídos las teorías bíblicas, y se apoyan en que lo analizan, 
mediante unas de las ramas de las ciencias, como lo es la sicología y psiquiatría, 
siendo que cuando ellos opinan, usan el sentimiento, más bajo del conocimiento 
humano, porque creen escudarse, en la apostasía general de este país, o por decirse, 
no ser practicantes en la fe. Es sabido, que cuando este escrito se lea, serán los 
verdaderos testigos, los que derrotarán a los involucrados, en ésta persecución en mi 
contra. Mis enemigos comenzaron el ataque, porque ellos son videntes, que conocían 
lo que sucedería e iniciaron el juego, usando las profecías, quizás ante esos que la 
esperaban. Y las profecías escritas expresan, que cuando este ungido sea perseguido, 
se rezará, para que Dios le ayude, a ganarles, a la muchedumbre unida en su contra. 
Por eso, yo me atrevo a dar una interpretación, quizás más verosímil de la realidad, 
pero antes de introducirme en las escrituras bíblicas, me preguntaba, si en realidad, 
podía encontrar algo en ellas, que me ayude a explicar todo lo que me sucedía y para 
poder salvarme de las visiones, que generaron esos brujos, mis enemigos. Los cuales 
me decían, que yo no tenía derechos y que jamás sería libre, que mi cuerpo y alma 
siempre estará invadida por los espíritus, que a veces son ordenados, a actuar en 
forma demoniaca, para que me desespere. 

Fueron dos años después, del inicio del ataque desde 1994, que las escrituras fueron 
tomando forma, mi escritos del principio, tenían la idea del mensaje, pero no estaban 
aclaradas por mí, las profecías que yo transcribía, y no las interpretaba del todo, pues 
no me sentía capaz, en aquellos años, por mi falta de conocimiento bíblico, ni creía, 
que esas escrituras hablasen mucho de mí.  

Después con el tiempo interpreté, ¿Por qué, mi mensaje es, por simples deducciones 
de las escrituras bíblicas?, siendo ese seguimiento constante de mis interpretaciones, 
lo que aclara, que Dios considera a ese hijo de hombre, su siervo, dando a entender, 
que esos que leían y guiaban a los humanos con las escrituras, no se interesaron, por 
ver la realidad de lo que en ellas figura. Es este siervo, el que revela, parte de la 
realidad del hombre y es el que dictará la ley de justicia al mundo, es siervo que no 
debía ser perseguido, pues su obra, es establecer el juicio de Dios o día de Yahvé. Es 
el varón burlado, porque lo consideraban un tonto, pues muchos no conocían las 
escrituras, como para saber, de qué manera, sería su surgimiento, por ayuda de Dios. 

Las escrituras dicen: que el mundo estaría confiado y sin temor los opresores, porque 
Dios no actúa, engañados por falsas teorías, en contra de sus enseñanzas, por medio 
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de aquellas, que parecían estar a favor de su causa. Por eso los hombres injustos, con 
sus razonamientos errados, de la realidad de Dios, junto a esa salvación ilusoria, que 
menciona el antiguo testamento, son los que hicieron aumentar la maldad de muchos. 

Es sabido, para el pueblo judío, que si no hay paz para Israel, tampoco no hay profecía, 
ni promesa de Dios cumplida, es por eso que, por más que el cristianismo, quiera 
discutir, su error transmitido y su maldad actual, sin esa profecía de paz, no hay 
perdón, de ningún pecador común para estos tiempos, al quedar inconclusa las 
palabras de Dios. 

Expresan las profecías, que no debe temer Israel, ni su muchedumbre redimida, porque 
es evidente, que ningún pueblo que toma el nombre de Dios y por más poderoso 
guerrero que sea, podrá destruir a Jerusalén, porque son pueblos que tomaron el 
nombre de Dios, por la fe en Emanuel, sin ser cristianos y porque sus gobernantes, 
fingen ser justos y delinquen abiertamente, siendo eso en Sión su ruina. 

Esto también hace resaltar, que esas profecías, que aparecen en el islam, sobre el 
Madhí, no son tal cual figuran escritas; pues este debe frenar, el ataque contra los 
judíos, pues Jerusalén y los fieles a ella, son el escudo del Islam, aunque ellos lo 
nieguen, porque esos pueblos no entienden, lo que Dios hizo con ese pueblo 
primogénito y lo que quiere hacer con todos ellos unidos. Claramente, se lee en la 
biblia, que parte de esos pueblos, son llamados por Dios y les fue ordenado obedecer, 
cuando ese ungido (Madhí) se manifieste. 

Estas interpretaciones de la realidad, es producto de los años, en que fui leyendo las 
escrituras bíblicas, sin poder memorizar, todo lo que de ella leo. Fue así, que en este 
escrito, fui asentando todo lo que interpretaba, cada vez que la leía, siendo mis 
primeras interpretaciones, escritas con esfuerzo, por el ataque continuo, sobre mi 
mente y cuerpo, que ejercen los brujos.   

Mucho tiempo, estuvieron transcritas las palabras de las profecías y salmos, en mi 
escrito y sin poder interpretar el contenido de ellas, de una forma casi total de las 
mismas, pero unas simples palabras que leí, fue suficiente para afirmar, que había en 
ellas, mensajes que algún día descifraría, aclarando todo lo que a mí me hacen. 
Presentí, que serían mi ayuda, contra mis perseguidores, aun otorgándome mis 
derechos a ser libre o no, y que en ellas encontraría, el juicio de Dios contra mis 
opresores y contra muchos. Por eso, levanté mi mano derecha al cielo y juré por Dios, 
que si me otorgaba la victoria, juzgando a estos sinvergüenzas, yo no me callaría 
nunca. Antes de jurar, recordé que los judíos, que no creen en Emanuel; decían que 
Emanuel, no podía ser el Mesías político y guerrero, como lo fue el rey David, así 
leyendo salmos y profecías, obtuve la misma respuesta, pero como yo soy, una 
persona despreciada desde mi juventud; y fui atacado, por una maldición, desde los 
mismos, que habitan está ciudad llamada Paraná y de este país, yo intuí y no dude en 
mi espíritu, por tener un alma firme, pues nunca he sido hipócrita, de que esas 
profecías al interpretarlas, detallarían casi todo sobre mi y de lo que hacen en contra de 
mí. Eso hizo, que mi boca pronunciará un juramentó, cuando bíblicamente se enseña, 
que no se debe hacer, porque uno puede fallar. 

Por ese mismo juramento, quizás mis enemigos, aumentaron más el juego, como ellos 
le llaman a lo que me hacen, imponiendo mi atadura sexual y al renunciamiento a 
estudiar o trabajar. Ellos me hicieron ver, en una visión sobre mi futuro, que no tendría 
derechos, ni paz y que al delinquir en forma violenta, por desesperación, yo perdería el 
derecho a defensa, ante las profecías y estaría todavía internado en el psiquiátrico, por 
orden judicial, y seguiría luchando contra la ignorancia de mi familiares y contra los que 
hubiesen tenido, más poder de decidir, por sobre mí, por ser declarado un enfermo, 
esquizofrénico y sicótico, pero con tratamiento bajo orden judicial, por dicho delito. Si 
yo hubiese golpeado a alguien, eso hubiese originado, la última y gran caída de Israel, 
pues todos esos, no sabían, todo lo que hay dentro de mí. Pero en realidad, la biblia 
anuncia, que si ese ungido delinquía, Israel perdería sus derechos, pues Yahvé fue, 
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quien juró, sobre este siervo. Siendo las cadenas de ese ungido y su yugo, lo que todos 
sus enemigos desean romper.  

Además, los profetas judíos antiguos, no mencionaron a ningún falso ungido, 
anunciándose en el mundo, como el siervo de Yahvé. Esas teorías de anticristo, en una 
sola persona mencionada, parte de una misma profecía, que se basa en la creencia de 
Emanuel hecho un Dios y de Mahoma siendo elevado al cielo; es decir, que creían, en 
el poder creador de Dios, como si tuviere el poder del genio de la lámpara de Aladino, 
siendo que los anticristos, son los apóstatas y el poder del dragón, son los brujos que 
pertenece al octavo rey, del apocalipsis y también a parte del islamismo que guerrea a 
su antojo, contra naciones opresoras y lejos de toda ley sabia, que perjudica a los 
creyentes, que no usan el nombre de Dios, llamándolo ALÁ, siendo la unicidad de esa 
fe, el decálogo de Moisés, con las ordenes proféticas y no con el deseo, a su antojo, de 
un ungido en particular. 

Fue así, que a través de los años, me preguntaba, si era o no ese ungido, que los 
judíos esperaban, pero jamás en mi mente se cruzó, que yo podía imponer mi lugar, 
negando a Emanuel y tomando su lugar, pues nunca me he considerado una persona 
tonta, por más que ciertas mujeres, hayan dicho eso de mí o lo hayan dicho ciertos 
hombres. Además, sin conocer las descripciones, de cómo se identificaría al anticristo, 
me di cuenta que sería un tonto, esa persona que abiertamente dijera, que él es el 
único salvador y que Emanuel, no es nadie, y que su historia, es puramente un invento, 
de una secta judía. 

Yo sin temer lo que decía, declaré ante los médicos, en el psiquiátrico, que quizás yo 
era ese ungido de Dios, que faltaba por venir, después de Emanuel. Les decía, que los 
sacerdotes estaban equivocados o mentían, pero yo no podía explicarles todo, porque 
no tenía memoria y conocía poco las escrituras bíblicas, pero estos médicos me 
dijeron, que esa era mi verdad. Pero yo también les dije a estos, que lo que más me 
interesaba, porque a nadie le interesaba lo que yo decía, que hiciesen algo para 
averiguar, quienes me maldijeron y atacaban con espíritus, yo les nombré a un tal 
Hugo, pero jamás se preocuparon por ayudarme y después en cada consulta, estando 
internado, ellos obviaban hablar de mi problema, también me decían, que me debía 
olvidar de la bruja. 

Fue después, de casi dos años de internación, que retomé los escritos y proseguí la 
lectura bíblica, desde que no estuve más internado, con un poco más de libertad, de 
parte de los brujos, que hablaban a mi mente y que me hacían hablar internamente, 
como un enfermo, y sin tener casi nada de capacidad de memoria, fui interpretando las 
profecías y salmos. Fue así, que con los años descubrí, que lo que yo presentía, no era 
falso, que los deseos de mi alma y de venganza figuran en ellas. Por eso me tranquilice 
un poco más, porque hasta me sorprendí, como estas escrituras, describen, lo que yo 
pienso, revelando mi alma. También entendí, que esas oraciones, escritas en la biblia, 
hechas por el rey David y demás, son las súplicas ante Dios, para que él asegurase el 
triunfo de esa persona, que Dios les había  prometido, a  este  pueblo primogénito. 
Dicha persona, es un ungido, que establecería el juicio de Dios; y las profecías, son las 
que revelan, todo lo que le sucedería, a esa persona, mencionando también un libro, el 
cual será leído en el mundo, para empezar, a redimir a muchos del engaño. 

Por más que yo no niegue, lo que leo de las escrituras a mi favor, jamás podré saber, 
por revelación espiritual directa de parte de Dios, que yo soy su ungido, pues nunca  
seré profeta, mi condición natural me lo impide, además para Dios, según sus 
profecías, sólo soy un hijo de hombre, ayudado porque me amó, para que no sea 
asesinado y para que haga las delicias de su corazón, lo cual es cumplir sus deseos, 
que él tiene para el mundo, y por ser proféticamente, el que está situado a la izquierda 
de Dios y es por medio de mí, que declarará santo, a todo aquel que en Sión sea 
reunido. De este ungido, Dios dice, que no dará su gloria a otro, con esto declara, que 
no hay ninguno después y es el último. Fue mi fe, la que me hizo aguantar, fue las 
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ganas de no morir a corta edad, en manos de personas enfermas mentalmente, fue el 
deseo de ver feliz a mi familia y la venganza contra todos mis enemigos, de ahí nació el 
conocimiento de la venganza de Dios, contra el mundo. Ha sido mi deseo de venganza, 
después de que me trataron de estúpido, por hacerme sentir impotente, ante todos los 
agresores, ha sido el deseo de rebajar, a todos esos que se elevan como superiores e 
intelectuales, para demostrarles que su arrogancia y maldad, ya estaba determinada 
como fracasada, al quedar como mentirosos, ante las revelaciones de las profecías, 
que anunciaban estos hechos, las cuales yo soy el partícipe principal de ellas. Yo soy, 
sin sobre elevarme, esa persona insignificante para los poderosos y soy el objeto de 
canto, que entonan los bebedores, soy motivo de riza de los que me desprecian y el 
desconocido para mi familia, soy esa persona, que para ellos no tiene nombre, que 
puede llegar a ser capaz, de rebajar la sabiduría de los sabios y que se dicen 
entendidos.  

En verdad y con firmeza, yo me considero, sin elevarme, ni rebajarme ante nadie, como 
una persona más firme en razonamientos, pues no puedo darle valor monetario a mi 
vida, ni valorar a los humanos por su fama, ni riqueza, ni por su saber adquirido o por 
su presencia; no puedo involucrarme con un grupo, para defender una ideología, 
porque la justicia pacífica, es una ley natural, que el hombre  no ha  podido establecer, 
por la misma falta de evolución del pensamiento de los humanos, siendo que la 
capacidad cerebral en el hombre, quizás no ha evolucionado, pues siempre ha sido, 
apta para adquirir conocimientos. Porque los grandes males, aparentemente nacen por 
un interés de bienestar personal, de esos líderes, que se les vuelve de beneficio propio, 
ante la injusticia. Sin que los indefensos tendientes a las obras justas, no puedan 
detener esos abusos, porque vivimos, dentro de una fe muerta, de individuos con sus 
propios intereses.   

Es sabido por mí, que muchos humanos, han delirado en la búsqueda del saber, que 
por su postura terca, son llevados a la desunión por falsos guías, reniega someterse a 
la búsqueda de la unidad espiritual, donde muchos reconocen, la existencia de seres 
superiores al hombre, siendo casi la totalidad de los seres humanos, que ya desde 30 
años saben, cómo son dichos seres espirituales. Es sabido, que muchos en la historia 
antigua, han dado forma representativa a esos seres, y otorgado una forma especial, al 
ser espiritual superior de todo ellos, para poder adorarlo y han hecho de esas 
imágenes, un culto de un Dios, que sinceramente según la realidad de las cosas, los 
humanos las han trasmitido por tradición; y desgraciadamente, en todos los pueblos, 
los errores y maldades, no han terminado de desaparecer. En verdad, como toda 
religión está basada, en la creencia de un ser superior, que cada pueblo denomina 
como Dios, que es producto de una realidad, aunque no todos los humanos, han 
podido comprobar su existencia, en propia carne, y de aquellos que dicen, que lo han 
comprobado, dicha comprobación, no ha sido por contacto directo con el ser superior, 
sino por medio de sus mensajeros, cuya afirmación quedó asentada, en una escritura, 
la cual mayormente, es negada por muchos en el mundo. Es decir, que toda religión se 
basa, en enseñanzas transmitidas por escrituras y esas experiencias espirituales de 
hombres, de las cuales muchas, no se pueden comprobar y que han sido aceptadas 
por muchos, aun sin haberlas sentido en sí mismo, sin negarlas, pero sin poder probar, 
que sea cierto. Todo esto, en verdad, ha fragmentado la espiritualidad de los humanos 
y aumentado el abuso y el desprecio de las personas espirituales no maléficas. Esas 
personas que se consideran religiosas, en cada culto que profesa, son en verdad 
ayudantes de toda maldad del hombre, pues si la verdad, es la fuerza del saber, 
indudablemente no debería haber división espiritual. Si estas interpretaciones, son 
tomadas, como que quiero convencer al mundo, de que hay un solo ser superior y más 
sabio, no se equivocan, pues al ver todas sus actitudes ante sus creencias, se ve que 
parte del pueblo ha perdido su orgullo y se someten a toda una creencia de hombres, 
en base a un Dios que yo, ni nadie puede ver, siendo su existencia comprobable, por 
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las profecías cumplidas. Pues si analizan la historia de su pueblo, tanto maligno como 
bueno, siempre han gobernado sus creencias. Sólo los buenos y sus enseñanzas, 
indudablemente han sido útiles, por eso, los han asesinado; y es, ese ser espiritual 
superior, que aún quiere convencer al mundo de su ignorancia y reunir a todos los que 
son realmente personas piadosas, en un todo. Fue ese espíritu, quién anunció al 
mundo, en sus propias religiones, una profecía común. Siendo la prueba, de esas 
personas piadosas, poder demostrar, que sí podrán reunirse, ante este llamado, que se 
apoya en afirmaciones proféticas e involucra a todos esos testigos, que no son de este 
país, que están al tanto, de todo lo que hacen muchos de los argentinos con los 
demonios.  

Esas personas, serán aquellas que se apartarán del poder corrupto, que se anuncian 
bíblicamente, desde su mismo lugar de trabajo, o aquellas, que nunca siguieron una 
institución religiosa cristiana, para perseguirme. Siendo hombres o mujeres, que no se 
sometieron, al plan abierto de los brujos, cuyo poder es negado por todos los reyes 
políticos y religiosos, de esta apostasía de creyentes en Emanuel, más que en Yahvé. 
Por eso, ese espíritu, al que llaman Dios, fue el que determinó con su amenaza, el fin 
de la invocación de su nombre o el resurgimiento a sus promesas.     

En base, también a la creencia, en éste ser espiritual, al igual que todas esas 
experiencias espirituales falsas y verdaderas, que han quedado escritas en cada 
pueblo, en un libro sagrado, que dio origen a una religión, que hizo otorgar, nombres a 
Dios y hasta los representó con forma física, en una estatua, que nunca han hecho a 
los seres humanos, de cada grupo religioso, seres totalmente espirituales. Es más, esa 
forma, de pedirle aun ser espiritual superior, por medio de estatuas, es la astucia, como 
de la del demonio, que hace diferencias de control, de un grupo con otro, rebajando el 
saber humano adquirido y desligando a los guías espirituales de su trabajo.  

Como es evidente, que no puede haber, más que un solo Dios superior y todos esos 
pueblos, que los han buscado y representado, intentando dar una base firme espiritual, 
para su gente; se han conformado estos, con mantener esas creencias, que divide a un 
pueblo de otro, siendo que ese ser superior único, es el buscado por muchas personas 
en el mundo, aun con esa malicia, que se percibe por ignorancia o por entrega a ella, 
por eso jamás obtendrán respuestas.   

Sinceramente les digo, que esa ley considerada divina, dada al pueblo judío, si se la 
estudia bien, podrán ver las consecuencias, que han traído al mundo, por desafiar sus 
exigencias con malicia. No debe pesar sobre nadie, que sea el pueblo judío, al cual ese 
Dios eligió, como pueblo portador de esa ley divina, pues para ellos sólo está escrito, 
que su tierra será santa, y santo todo pueblo, que ahí tenga sus representantes, los 
que obedecerán, para salvar a los humanos, de todo derramamiento de sangre. Siendo 
en verdad Israel, no por ser nombre de un judío, sino por los juramentos hechos a sus 
ungidos, porque dentro del libre albedrio, fue Yahvé quien impuso las batallas justas; 
pues la maldad, es lo más fácil para el hombre encontrar, porque el hombre, es 
mayormente, una bestia sin la guía divina.  

Si es el libre albedrio, lo que origina el enfrentamiento de los hombres, parece ser 
también, que la verdad de Dios, es su atadura, ante los demás seres celestiales y 
bíblicamente esta deducción es comprobable. 

Aclaro, que lo que también intento decir, es que por una tradición, que se transmite por 
escritura, no debe ser la que los lleve a morir inútilmente, cuando el pensamiento 
humano puede elevarse, siendo cada vida, mucho más importante, que profesar una 
religión, en base a ceremonias y preceptos, que pretender hacerlas obligatorias para 
las hombres; pues sinceramente les digo, que para mí, es más importante tener esa 
instrucción divina en la mente, aunque se sabe, que no es fácil cumplirla, por el espíritu 
de libre albedrio, pues el cumplimiento forzado, tiende a ser falso y no por amor.  Es 
por eso, que ceremonias, ni rituales me interesan, pues si la justicia con el prójimo, es 
lo que dignifica a todo ser humano, nada debo temer del hombre, que quiera obligarme 
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a reunirme donde no quiero estar, por simples preceptos, que nada tiene que ver con 
esa instrucciones dada a Moisés. Desgraciadamente, el mundo que formó una religión, 
en busca de la sabiduría espiritual, ha tomado sus teorías antiguas, de la búsqueda del 
saber, como una forma de identificar a su pueblo, negando, que hombres del pueblo 
judío, hayan tenido el contacto más cercano, con ese ser, que muchos buscaron. Es 
indudable, que si el pueblo hebreo tuvo que hacer templos, para invocar a Dios, eso le 
fue permitido por Dios, por los tiempos en que vivían, para poder sostener la fe. Pero la 
verdadera ley, es sabido por los judíos, que será entregada por ese llamado Mesías o 
siervo, que ellos anunciaron y supuestamente esperan. 

Y será en aquellos días, olvidada el arca de la alianza y la misma biblia, que nos guía, 
no habrá templo alguno, sólo se edificará una casa, casa de justicia, donde reina los 
representantes de Dios, lo que significa, que todos los hombres, serán semejantes ante 
el juicio de la ley. Pues es, el nuevo mundo y nueva tierra, la primera resurrección, que 
lleva en sí misma, parte de la salvación de ciertas almas. Esta es verdaderamente, la 
promesa hecha Abraham, la paz de Israel y del mundo. Pues aunque haya paz, de 
Dios dependerá a quien él elegirá o rechazará.    

Lo que yo veo, que si las personas, que se dicen espirituales y que pertenecen a otras 
religiones, si aceptasen, parte de la instrucciones divina dada Moisés, que es también 
escritura, eso sería lo que uniría al mundo; y todas sus tradiciones, serían vista de la 
forma verdadera y ciertos actos, como simple expresiones del hombre.  

Al aceptar, parte de esta instrucción, muchos habitantes del mundo, que necesitamos 
de lo mismo, compartiríamos una misma base de ley espiritual, esto haría más fácil 
también la unidad en el mundo, para destruir, todos o en gran parte los pensamientos 
malvados del humano. Pues, es la falta de unidad, la que genera todos estos abusos, 
de los injustos y las desgracias de los que sólo pretendemos disfrutar de la vida, pues 
para eso supongo que sus padres los han engendrado.       

Si en verdad, quieren salvar vidas y hacer la paz para la tierra, se debe atacar con 
justicia, todo lo que está fuera de la razón, que no va con la realidad de los hombres. 
Yo empecé, por el análisis de mis creencias y logré ver que los humanos, 
despreciamos continuamente a otros seres humanos de distintas formas, pero no todos 
lo hacemos con malicia, sino por justicia o para evitar problemas. Es una falsedad, de 
parte de toda religión, imponer el perdón, por debilidad ante el poder de muerte, que 
poseen los reyes, sólo se sabe, que cuando esos son peligrosos, con sus hombres 
fieles a sus órdenes, la actitud contra ellos, es dejarlos, que evadan la justicia o no 
enfrentarlos. No perdonar las injusticias, es hacer valer la verdad, de un hombre ante 
otro y es exponer, al hombre ante Dios, por medio de la fe. La palabra firme del justo, 
en el poder, que cree en Dios, tiene peso, según las enseñanzas, tanto para perdonar 
pecados, por saber que las enseñanzas trasmitidas por Emanuel, sobre el perdón del 
pecado, que no involucra injusticia, no puede ser condenable. 

Para ser perdonados de los pecados, no se necesita de ningún líder, o no ven acaso 
ustedes, que continuamente están pecando y nadie se acusa de lo que hacen, pero 
abiertamente la maldad social cristiana se ve, pero nadie la juzga, además falsamente 
critican y apoyan la justicia.  

Es sabido, que todos los pobres que delinquen, siempre van presos, sin tenerles 
misericordia y es una injusticia, decirle al poderoso, ¡te perdono!, por más que se 
escape del juicio. 

Quizás, no era sabido por muchos, que el mundo contiene pocas personas, que 
carecen de pensamientos sangrientos, porque la mayoría, es la que viola por pequeñez 
o por demasía la justicia, siendo favorecidos, los que viven de la ciencia del mal, 
aceptada totalmente o parcialmente. 

Las profecías, son para aquellas personas, que quieran salir de esas leyes, que no dan 
vida, sino que nos siguen sometiendo, a la voluntad de ciertos humanos. Por eso, yo 
les anuncio, que estás profecías, que figuran en este escrito, y que varias naciones 
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comparten con un mensaje parecido, cuya base de justicia, dependerá del decálogo 
dado a Moisés, por ser la ley más sabia, para los humanos. Estas son, a las que deben 
prestar interés, sin que sea una carga, someterse o no, por temor a algún humano, 
siendo el único temor, el no cumplir, sólo ante aquel espíritu sabio, que es quién las 
dictó, aceptando o no su existencia, como hombres prudentes. 

Es una realidad, que muchos humanos, conocen esas instrucciones espirituales, que 
no respetan, por carecer de vergüenza, por falta de inteligencia, ellos creen que se ven 
como grandes y poderosos personajes, pero la realidad, es que se ven como seres, 
que disfrutasen de toda la historia sangrienta, donde los hombres y mujeres pacíficas, 
que eran desmembradas, despellejadas, crucificadas, etc. Esto se puede resumir, que 
toda persona, que apoya la injusticia, valora todas esas historias sangrientas, que es 
producto del comportamiento animal del hombre, aumentado por el conocimiento, de la 
ciencia del mal adquirida. 

Por eso, esas personas burlonas, de aquellos que buscan justicia y libertad, pretenden 
mostrarse como superiores, porque seguro, no han hecho un estudio minucioso de 
todo lo que ellos representan, con esa actuar inicuo. Porque creen, que nuestro gemido 
de dolor, es porque ellos nos superan en inteligencia, sino que es la vida misma, en el 
interior del ser, que lucha, contra ese pensamiento inmundo, que no se puede vencer 
en el extremo sufrimiento, que hace desear la violencia, para detener al gran opresor, 
que se mofa en su poder inmundo. 

Es la brujería, uno de los poderes, que proféticamente, debe ser destruido, como así 
también la serpiente veloz y la tortuosa. Se escribió, que el monstruo, tiene siete 
cabezas, todo esto se puede describir, que se refiere también, a aquellos que toman en 
poder de Dios, (blasfemos), siendo todo blasfemo, aquel, que se pone por encima de la 
ley, sin poder ser juzgado o dejarse juzgar. Las serpientes con su velocidad de ataque, 
con su movimiento nada recto y con su máximo poder, con el control sobre los 
demonios, se la puede dividir en tres números separados, con un el número de hombre 
(6), para cada una, lo que apocalípticamente sería, el 666 o el poder del diablo.  

Es aquí que, el siervo de Yahvé, es anunciado, como un hijo de hombre ungido, cuyo 
número también es 6, para derrotar por medio de las revelaciones, a los que mienten y 
nombran a Dios hipócritamente ante los hombres. Es mentir, el decir, que el hombre 
siendo seis, puede lograr ser siete, como han descripto al anticristo, porque en realidad 
el que se considera un siete, ya no necesita nada de Dios; es decir, que consideran, 
que su andar es perfecto, de manera que, no puede ser juzgado por persona alguna o 
por Dios mismo, eso es ser el blasfemo. 

Siendo ese poder, del dragón del mar, controlado por una mujer, que se sienta, como 
reina, ella desde ahí gobierna, a toda una muchedumbre, con poderes otorgados, que 
en la antigüedad, se llamó Jezabel, la cuales poseía poder sobre los demonios y los 
muertos, con estos nombres quiero hacer resaltar, que ese conocimiento milenario de 
brujería, ha alcanzado su mayor conocimiento en estos tiempos, lo cual no es una 
superstición, sino una negación de aquellos, que no desean reconocerlo, por no ser 
verdaderos cristianos o creyentes en Dios; siendo que cristo reconoció la existencia de 
los siervos de satanás y muchos falsos fieles, niegan la existencias de las brujas, 
diciendo que, las hay, las hay, pero no creemos en ellas. Porque no interpretaron este 
pasaje del evangelio, cuando Jesús dijo, que el poder que él tenía, de echar a los 
demonios, era por obra del poder de Dios, y si alguien posee el poder de belcebú, sería 
imposible que eche los demonios, porque satanás no puede luchar contra sí mismo. En 
este pasaje, Jesús reconoce, que hay hombres capaces, de obtener el poder de los 
demonios. 
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VIVO EN UNA SOCIEDAD, ABUNDANTE DE MENTIROSOS. 

No es que yo, no haya dicho nunca mentiras, ni he proferido palabras con doble sentido 
o maliciosas, contra la muchedumbre de mis enemigos, tampoco he podido frenar mi 
boca, para no insultar a los que por mí, tampoco son valorados, como yo no soy nada 
para ellos. 

Antes, mis mentiras han sido para ocultar la verdad, para evitar problemas, y mis 
insultos para rebajar a aquellos, que en su corrupción y tranquilidad, no pronuncian 
ninguna mala palabra, porque están seguros en su puesto de mando, haciendo del 
buen uso de las palabras, una forma de elevación personal, la cual ha sido usada, 
como forma de discriminación en muchos casos. 

Yo soy consciente, de que muchos que dicen ser, hombres dignos de fe, en un Dios 
único, tanto así como los cristianos, que dicen ser, la única esperanza salvadora de los 
hombres, que en verdad, son personas comunes como todos, pero muchos de sus 
guías no han podido, no elevarse por sobre los demás. Siendo el orgullo, lo digno de 
cada persona y el que se eleva o se humilla, es alguien que carece de amor propio. 
Ese alto nivel y bajo nivel, en que uno se valora o es valorado, es consecuencia de 
muchos males. 

La mentira, que abunda en este mundo, se ve a diario, se la puede ver en distintas 
situaciones, observando personas o grupos. 

Las mentiras involucran, un sin número de palabras, que son utilizadas, según lo que 
uno quiera conseguir, pero de todas ellas, aquellas que llevan en sí misma, la fuerza 
del mal, son las que en boca de muchos, hacen de la convivencia y vida, una vida 
social llena de hipocresía. Pues es real decir: Que esas personas, que se han unido en 
apostasía en contra mío, para realizar todo lo que describo, dentro de las revelaciones 
proféticas, no pueden realmente quererse, pues su maldad, es la prueba de no ser 
justos y su amistad es por conveniencia. Es así que, su unión se afirmará mucho más o 
terminará, temprano o tarde, cuando esto acabe en contra o a favor mío. Porque 
siempre ha sido, la fuerza del mal, en sus alianzas, una futura derrota por la traición. La 
vida de todo hombre es corta y cuando los intereses personales, se imponen, ganan 
siempre aquel, que libre la mejor batalla.  

En la historia, los grandes imperios, han sido derrotados por otros pueblos, que 
también eran injustos, siendo este nuevo poder, una toma de poder también injusto, 
pero un poco menos malvado, por esa luz, que los lleva a cambiar de actitud para 
subsistir, haciéndolos más astutos, por su propias experiencias en las guerras, y 
derrotando con sus malicias, a su víctimas, usando muchas veces, la menor fuerza de 
su poder de gran destrucción que poseen. 

Proféticamente se escribió, que será por el siervo de Yahvé, que el mundo llegue a una 
alianza justa y duradera. Se lo considera dentro de las profecías, como el rey más 
excelso de la tierra, calificación hecha por Dios, pues es evidente por simple 
observación, que si este es un rey justo, debe defender la justicia; de tal manera que sí 
su actuar, fuese dentro de otras ordenes proféticas, si este rey defendiera, junto a los 
que obedecen el llamado de Dios, mediantes sus profecías, con todas estas armas de 
destrucción masiva, todo sería una gran destrucción, pero como las profecías para el 
tiempo actual, o sea, los últimos tiempos, no mencionan nada, de cómo hacer la guerra 
con armas, a los que tienen un pensamiento torcido sobre la vida, más se dice de ese 
rey, que  él desprecia las armas, lo que expresa, que no habrá  declaración de guerra 
en nombre de Dios. 

Todos aquellos, que burlaron, las esperanzas puestas en ese ungido, que algunos 
pueblos esperaban, como promesa de Dios, han divagado en la interpretaciones de las 
profecías, y mediante falsas profecías del anticristo, han hecho esperar a una persona, 
como el artífice del engaño a los humanos y a las personas humilde en la fe. Siendo 



 

    pág. 49 
    

esas falsas profecías, lo que hace resaltar a las verdaderas, sobre el siervo de Yahvé, 
quien es acusado de maldito y los enemigos de su alma, lo pusieron en un horno, le 
hicieron una maldición. 

Es el día de Yahvé, que comienza por este ungido, como camino de paz, dicho día es 
sólo de Dios, es decir que Emanuel no bajará, pero será honrado, por medio de aquel, 
que se lo identifica como su corona de gloria, siendo Emanuel, aquel que fue tenido 
como nada, por el pueblo judío y valorado con 30 monedas de plata, que fue uno de los 
motivos para no creer en él. Porque el siervo de Yahvé, es aquel que figura en la 
mayoría de los salmos, como el más importante para Dios, pero en realidad, Emanuel 
que poco y nada figuraba sobre él, es el más valioso entre los hombres de Dios y el 
siervo de Yahvé, quien es más nombrado en la biblia, es importante por interpretar la 
realidad y es aquel a quien Dios ayuda, evitando que lo asesinen, para lograr su 
propósito de anunciar, que sí existe y lograr por medio de este, los deseos de sus 
mártires y de su corazón, cuya expresión de deseo del corazón, es el lugar, donde está 
representado el puesto que ocupa, el siervo de Yahvé, en el trono de Dios. 

La falsa espera de Emanuel del cristianismo, nació por la creencia del poder divino de 
Dios, así también como el arrebatamiento de la iglesia fiel, que se basa en ese poder, 
que nació de una mala traducción en el evangelio, en san pablo, quizás se dijo, que el 
pueblo de Dios, en su día, sería quitado de en medio de los injustos, para ser llevado 
ante su trono, lo cual sería apartar de Babilonia, a su pueblo engañado por los falsos 
profetas y falsos cristos, que tienen la marca de la bestia, la marca del dinero, cuyos 
placeres que disfrutan con esa mujer, son comprados como cuando pagan a una 
ramera. Los otros una vez apartados de la mujer, harán que Dios tenga su trono y ese 
será su día. 

Es real, que aquel que desprecia ese último anuncio, por medio de un varón, que dice 
ser, que es aquel que Dios anunció, son los que Yahvé considera sus adversarios, 
cuya persecución contra ese ungido, nace de visiones de ángeles demoniacos. 

Es maldad, el sostener la fe cristiana, en base a un error de escritura, que el 
contradecirla, para los menos entendidos para razonar, es pensar que su fe sería 
destruida y sostenerla era mantener su institución y fe, causando las falsas esperanzas 
y el abandono, por creer en el poder divino de Dios, cuando la historia misma revela las 
guerras, que fueron necesarias, para liberarse de los opresores. La maldad o 
ignorancia de sostener esa creencia, causó abandono de muchas personas, por creer 
esas teorías, por respeto a las autoridades; siendo favorecidos, siempre aquel que 
poseía salida de dinero para sustentarse, mientras otros en su fe y espera de ayuda 
divina, veían morir sus esperanzas, manteniendo su fidelidad, a sus autoridades y 
quizás deseando, no haber creído en Dios. 

Es evidente para mí, que los evangelios traducido, por el inicio de la fe en Roma, fue 
alterado, en muchas de sus escrituras, pues san pablo, cuando menciona a las 
autoridades, diciéndoles al pueblo: Que deben respetar toda autoridad, aun si son 
malvados, siendo que el mismo evangelio expresa, que él luchó contra falsos apóstoles 
y teorías engañosas. Así también, como Emanuel, lo hizo contra los fariseos y 
denunció su maldad. Eso me hace ver, que san pablo se equivocó, con respecto del 
trato, con los que tienen poder, o Roma acomodó esas palabras, para darle poder a 
sus autoridades, porque pablo, es el apóstol de los gentiles y de los romanos como 
ciudadano. 

Por eso, en esta maldad consciente, de los que profesan su fe, en un Dios único y de 
aquellos que ya no poseen un monoteísmo, siendo el origen de esa verdad en la fe, no 
salida, de una religión que divinizaba al hombre; y sí afirmada por la sinceridad de sólo 
unos pocos ungidos.  

Por eso yo pregunto: ¿quiénes se arrepentirán y reconocerán su maldad y se 
someterán a la justicia?, para que aquel, que me aborreció y nos oprimen sin motivos, 
sean juzgado. Sé, que sólo los de corazón justo aceptarán la verdad y quizás también 
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aquellos, que siempre ansiaron obtener sus derechos y no podían hacer nada. Y esos, 
los que querían salvar al mundo, reconocerán su culpa o inocencia. La salvación en 
Sión, es por medio de un juicio, sólo el que tome actitud de hombre, es aquel que 
reconocerá su culpa.   

¿Habrá alguien, que sea inocente en esta apostasía? ¿Quién dirá?, ¡si es cierto!, soy 
testigo fiel de que los brujos y brujas, que manejan ángeles, son los que se burlan, 
desprecian, juegan, de quien escribió esto, en unión apóstata de políticos y religiosos 
principalmente cristianos, junto a los necesitados, que han traicionado el propósito de 
los mártires y profetas. 

Es la biblia, la que denuncia el ataque que iniciaron los videntes, siendo el enojo de 
Dios, la prueba a la que todo hombre pacifico, ha sido puesto, a través de los tiempos, 
diciendo-le: ¿Dónde está tu Dios?, ¡Que Dios lo libere, si lo ama!, palabra salida hasta 
de la propia boca, de los que reconocen la existencia de Yahvé. Pero esas personas de 
la antigüedad tenían escusas ante la violencia, por el mundo sangriento en que vivían y 
por estar desprovisto de leyes, que regulasen los intereses de ciertos humanos y de un 
pueblo con otro. 

Ahora, todos son conscientes, de la existencia de las leyes de derechos humanos, pero 
la corrupción general de los que tienen o pretenden alcanzar un nivel económico 
mayor, junto a los de nivel de clase media, siendo muchos de ellos, los que persiguen y 
se burlan de los sentimientos de justicia, de los que son abusados, por el simple hecho 
de decirles, ¡Dios no existe!, y la justicia es una búsqueda falsa, no hay castigo de 
Dios, ni quien nos haga frente o condene, porque la fe transmitida, para actuar, dentro 
del cristianismo es falsa.  

Parte de este pensamiento, hizo en Argentina, que bíblicamente sería el metal, de la 
parte del pecho de la estatua babilónica, la que formó esta apostasía y organizó el 
desprecio de las mujeres en esta ciudad, en mi contra, haciendo todo lo posible, para 
que me entere de su apostasía, para que sólo me pasee por ésta ciudad, para que sea 
la risa de sus amantes y lograron una apostasía general en este país, y del 
cristianismo. Claro está, que apostatar, es tomar el nombre de Dios en falso o renegar 
de los actos justos, generalmente el apóstata, fue aquel ignorante que se adelantó a los 
hechos, desafiando las profecías u órdenes de Dios y por un rechazo casi general, 
como lo hubo en el pueblo judío, esos fueron los que les hicieron padecer grandes 
males. 

Estos apóstatas, con ese poder diabólico, los cuales juegan conmigo, mientras sigo 
escribiendo, hasta que este escrito, sea de conocimiento público, estos involucraron a 
personas, que no son brujas, ni mis perseguidores, lo cual me llevó a descreer de todo 
humano, porque callan lo que sucede. Son las profecías a mi favor, una guía para 
efectuar el juicio a los culpables y que declaró Dios a los humanos. 

Por tal razón, yo digo: que mientan, quienes quieran mentirme, por negación o por 
indiferencia, ya que aquellos serán, los que retendrán la verdad en su boca y no 
aceptarán la realidad; pero para los testigos que surjan, tomando como guía las 
profecías, ésta es, su única oportunidad de luchar y de intentar de hacer pasar, el reino 
en mano de los piadosos, que parte del mundo necesita. Yo no me atrevo, a 
apropiarme firmemente de un mandato divino o de un nombre nuevo, dado por una 
profecía, pues nadie puede dar pruebas física de que Dios exista, sólo sé, que esto que 
escribo, no es sólo mí verdad y que alguien superior, con conocimiento del alma y 
sobre el futuro, anunció desde hace miles de años, estos acontecimientos. Esos 
mensajes, se hicieron mi defensa, ante los que me consideran enfermo, que 
desvaloran mi vida, ante lo que quieren mi desdicha, y ante todos aquellos maléficos, 
que se burlan continuamente de mí.  

A pesar de todo, no me siento desdichado, pues tengo, lo que es justo a mí favor y me 
ilusiono, en que los extranjeros con conocimiento y dignos de confianza, me ayudarán, 
para que rebajen, al que se crea inocente y para que luchen por la igualdad ante la ley. 



 

    pág. 51 
    

Es toda profecía, también una denuncia, la que trae la duda, la negación o su 
veracidad, según quien la escuche, pues el mundo continuará, con o sin ellas, pero no 
sé, cuáles será la totalidad de las consecuencias de su negación. Pero para aquellos 
cuya creencia, es afirmar los juramentos del que llamamos Dios y que la fe en dichas 
palabras, están en sus profecías, como las únicas pruebas, de que realmente, ese ser 
se comunicó.  

Lo que no sé sabe, si el número de personas, que necesita dicha profecía, será una 
realidad, ni se sabe la cantidad de los maléficos, que tiene este mundo, o el total de los 
ignorantes, que serán una traba, para que eso no se realice; tampoco sé, quienes 
podrán decir realmente, con manos justas:  “El tiempo, es hoy”. Se sabe, que el mundo 
terminará, que quizás de él seamos elegidos y si en verdad, las palabras para guiarnos, 
de aquel que quiere reinar como Dios, es por su videncia fiel del futuro cercano, 
entonces todo se cumplirá y será la máxima prueba de que el existe, pues con él 
avance del conocimiento humano, ya nadie podría dudar, sólo intentar mentir, para 
arruinar toda las esperanzas. 

Por eso sé, que las personas inteligentes, nunca dejarían pasar las oportunidades, de 
buscar las leyes de justicia, para liberarse del peso, que ejercen los humanos que nos 
oprimen, pues ellos no quieren ser sometidos, por la ley de justicia, pues 
aparentemente, esas personas, comparten la ley torcida, que dicen que tiene los 
ángeles caídos, por eso luchan, para no perder el control inhumano, que tienen sobre 
muchos. 

Y será nuestra lucha, la que hará, de los que se reúnan en Sión, los salvadores del 
mundo, y las promesas de Dios sobre los judíos, estaría en parte cumplida. Y santo, es 
todo aquel que colabore, vestido con su traje de fiesta, según la buena nueva, lo cual 
no implica necesariamente blancura. 

UNA REALIDAD, DE LOS CÍNICOS LETRADOS. 

Sinceramente puedo describir, a esas personas letradas de esa forma, pues yo soy una 
persona, que aún no ha llegado a poder dominar mi propio idioma, como lo haría 
alguien con estudio, y soy uno que ve y soporta, su violenta inmundicia, su estúpida 
actitud de finura, con la que presumen de importantes; siendo su poder, la imagen, 
donde muchos se ven representados, y están rodeados de cantidades de hombres, que 
les han jurado lealtad; porque esos son los que los siguen, para satisfacer de alguna 
manera, sus intenciones violentas. 

Es esa actitud cínica y de soberbia, que abarca también a ciertos humanos, que se 
llaman benditos, que al compararse con esos, a los cuales le estrechan la mano, 
claramente nos muestran su desinterés y burla de la debilidad e ignorancia, que 
poseen muchísimos.  

Se sabe, que hay muchos, que parecían carecer de información, que callan la verdad, 
teniendo la panza vacía, porque sólo quieren obtener un buen pasar y otros con el 
estómago lleno, se abusan de aquellos otros, que carecen de muchas cosas, que no 
tienen intenciones de mentir.  

Esos vienen a ser inútiles, para la obra de paz del mundo, ¿y qué paz?, la toma del 
reino de justicia, por la cual muchos perecieron. 

Por ahora la muerte que nos representa y nos domina, es su triunfo pasajero, su juicio 
quizás algún día. 

Y son aquellos, que por creencia y maldad no pueden unirse, por no aceptar la 
realidad, porque se someten a esa falsa realidad, que en vez de ser salvadora, está 
perjudicando la unificación de los humanos, pero parte de esa verdad salvadora, 
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nacerá de la unión obligada de Israel, para sostener y hacer valer, el espíritu de justicia 
de Dios desde Sión.  

Proféticamente, todos los moradores del desierto, musulmanes y judíos, son llamados, 
haciendo evidente el deseo de Dios, para que no haya enfrentamiento, esa unión en 
nombre de Dios, determinará la verdadera lucha, contra los grandes países 
comerciantes del mundo. 

Sin esa unión incumplida, de la mayoría de esos habitantes del desierto, los sin 
creencia de la fe, seguirán diciendo, que todo es una mentira, por ese rechazo o 
desvaloración de la fe y por el desprecio por el conocimiento transmitido, de un ser 
espiritual, que siempre ha estado oculto, para todos aquellos, que no eran porta voz de 
sus palabras y que debían aceptar por propia decisión e inteligencia, a aquel que les 
hablaba, en nombre de Él, siendo algunos de esos hombres, los que les decían ser, 
profetas o ungidos. Pero ninguno podía ver o tener pruebas directas, de que Dios haría 
su obra, por medio de ese profeta o ungido, que les hablaba. Pero en estos tiempos, 
debería ser ya conocido, para aquellos que realmente esperaban una salida ante el 
poder opresor, que hubo siempre una parte del pueblo, que se opuso ante esas 
personas, que en nombre de Dios, intentaban decirles que no les mentían y esos 
opositores, muchas veces tuvieron pruebas de ciertos acontecimientos, que le podrían 
haber hecho no dudar, pero como estos carecían de piedad o conocimiento del espíritu 
de justicia, se enfrentaron ante los otros y perdieron, ante los que aceptaron esa 
oportunidad de salida. Todos saben que nunca fue fácil luchar, pero esas luchas, 
fueron las que determinaron un cambio en la historia y una derrota pasajera del 
opresor. Si esas pequeñas batallas dieron fruto, ¡Qué no podría llegar a no obtenerse, 
con la última gran batalla, considerada hecha, por los hijos de la luz y de la oscuridad!  
Según el génesis, ésta lucha, hace de Dios, su principio como soberano del cielo y es 
la misma biblia o nuevo testamento, que expresa doble mensajes de batallar en el 
Armagedón, pues las leyes para el Armagedón, una es para reunir por obediencia, a 
los que se congreguen evitando las guerras; y otra orden es, por medio de una 
amenaza, que no implica declarar la guerra, pero anunciada, como amenaza de matar 
un tercio de los humanos, si se entrase en batalla, por desinterés y oposición armada 
del mundo, para escarmiento, por la fuerza de las profecías, como castigo y gran 
sacrificio, dicho gran sacrificio, usará el mismo poder, que ejercen los corruptos de este 
mundo, aunque todos los humanos de actitudes de sinvergüenzas, se ríen de estas 
profecías y por eso Dios los amenazará, con decisión firme, para que el juicio, sea 
como él lo describió. Pues es bíblico, también que sepan, que Dios no ama, según lo 
transmitido, a ningún espíritu embustero y si esas visiones son fieles, cuyo 
cumplimiento, no será como muchos pensaban erradamente, que sería por voluntad y 
poder de Dios, que obraría sobre el hombre, porque no conocen la fe que profesan, 
pues esas visiones son consideradas, como visiones fieles de Dios, anunciando la 
lucha ideal y que le convendrá, a todo aquel que desee la paz, por la obediencia a la 
ley de sus juicios, para destruir la maldad, de la mente demoniaca por siempre o actuar 
con esas amenazas, que autorizan a esos que poseen fe en Dios, de ejecutarlas. Pues 
evidentemente, como ha venido siendo, la vida del hombre a través de la historia, con 
su fe firme en Dios. Se comprueba, según esa fe, que Dios ha hechos reducir dentro de 
la libertad del humano, por medio de guerras, el número de muertos, al reducir la 
cantidad de imperios opresores. Pero es en realidad, es un balance, ejecutado por 
solamente aquellos, que tuvieron fe y se sacrificaron para lograr la libertad pasajera de 
muchos. Si ninguna batalla, se hubiese realizado y propagado la fe cristiana, para 
minimizar la violencia del gran poder destructor, seguramente estarían viviendo en un 
mundo, con más líderes delirantes, que la mayoría de los actuales. Y no hay dudas, 
que estaríamos, bajo las órdenes de humanos como  divinizados, porque en la realidad 
actual, todavía muchos creen, que llevan un espíritu divino, que se lo identifica, como la 
santidad de Dios mismo, por lo cuales estas personas, que una vez pecaron, con valor 
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de peso y medida distintas, ellos se consideran, una vez que cambiaron de actitud, 
portadores de un mismo Espíritu Santo, pero es evidente, que según lo que afirman 
ellos, por más que digan poseer, ese espíritu en su interior, no pueden tener una 
misma actitud de comportamiento, haciendo visible en todo cristiano, que su afirmación 
es falsa. Lo que la sabiduría y sentido común, me da a interpretar, es que ese gran ser 
espiritual, es justo y que muchos guías espirituales de los pueblos, se perdieron en su 
búsqueda, y si realmente, se llegase a comprobar totalmente algún día, que ese ser 
único responsable, que domina la sabiduría habló, puedo decir entonces: que miles y 
millones de humanos a través de la historia, no lograron alcanzar interpretar 
inteligentemente la sabiduría de las escrituras, pues Yahvé, no se le ha presentado 
abiertamente a alguien, o le ha dictado a viva voz todas las cosas sobre la vida, pues 
ninguno podemos saber lo que oculta; sin saber todo:  Pero si por qué Dios, anuncia 
ciertas cosas sobre el futuro, pero nadie es testigo de su intervención directa. Y si 
alguien dice ser, el que Dios envía, no puede dar pruebas de ser apoyado por él, sino 
sólo apoyarse en las escrituras o dar anuncio de futuros acontecimientos, que 
afirmarán su testimonio. Es realidad, que muchos de los ungidos, jamás fueron atados 
por el decálogo, dejando entrever, que aquellos, que no pueden dar pruebas de su 
unción, también pueden llegar, a cometer grandes errores o maldades, pero lo que 
estás personas no parecen saber, que de esos errores o maldades, no todos han 
tenido pruebas escritas, por parte de los profetas, de haber sido perdonadas por 
Yahvé. Es por eso, que aquel que se llama ungido, sin prueba bíblica, se los considera, 
según las escrituras falso, porque ungidos, son sólo aquellos pocos profetizados en las 
escrituras, o por ser partícipes de las profecías, por la fe en Jesús o Dios, por eso 
mienten aquellos, que aseguran que la injusticia será perdonada, por sólo decir creo. 
Es esa mentalidad hipócrita, de esos creyentes en un único Dios y de los que no lo son, 
les están causando la ruina y confusión de aquellos, que no pueden liberarse del poder 
injusto del hombre, pero veo que muchos de ellos se sienten benditos, por el alivio 
económico que obtuvieron, en realidad todos esos negociantes y sus hijos, que junto a 
los pobres que traicionan la causa sagrada, que es “respetar la vida”, son parte de los 
asesinos, que desde hace más de 30 años, en alianza apóstata conjunta, son los que 
ríen y observan los documentales, de como extranjeros intentan liberarse cometiendo 
errores, de esta gran ramera cristiana y demás, acusándolos a algunos de ellos, de 
actuar con una lucha que dicen ser torcida, pero en realidad, es dicha lucha violenta, 
que al actuar fuera de lo profetizado, deja dicha defensa como falsa, pues liberar al 
pueblo fuere como fuere, de los poderes injustos del hombre, siempre estuvo permitido 
por la fe en Dios. Por eso ningún cristiano, puede negar esta verdad, sólo los falsos 
profetas y falsos cristo lo negarán, pues el apocalipsis claramente expresa, como que 
Emanuel se tiñó de sangre, cuando anunciaron, la guerra contra los romanos, en esos 
tiempo perecían las personas piadosas continuamente y se anunció proféticamente que 
serían derrotados con guerras, para evitar que siguiesen muriendo muchas más 
personas. ¡Ustedes creen, que ha estos cristianos de este país de Argentina, les 
importa, la muerte de sus hijos por hambre?, si a mí, se me burlan, por llamarme el 
ungido de Dios, y abiertamente se burlan de mí y controlan con el poder diabólico, para 
que la profecía tarde en cumplirse, para dejarme como mentiroso, “El gran engañador” 
o un simple enfermo, pero no se olviden ustedes, que las profecías claramente dicen, 
que hay muchos falsos testigos, de todas partes del mundo que callan, y que en este 
país, yo estoy sólo; bíblicamente se expresó, que nadie de su pueblo estaba con el 
ungido. Pero muchos, tomarán las profecías y batallarán por ellas. En verdad, les digo, 
que la mente de las mujeres cristianas, ha sido en estos últimos tiempos, en su 
mayoría mente como de mujeres prostitutas, la mayoría va detrás del dinero, son 
mujeres burlistas, arrogantes, descaradas, discriminadoras y muchas de ellas ocupan 
lugar de poder, por el título universitario, éstas son las que exigen, que sus amantes 
sean arrogantes y discriminadores, eso les da a ambos, un sentimiento de superioridad 
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e importancia, ante ciertos hombres pobres, porque esa actitud, es la postura común 
del que piensa con maldad. Son personas hipócritas, que dicen saber de respeto, pero 
son personas burlistas, que portan parte del pensamiento inmundo del demonio. Ríen y 
gozan haciendo sufrir a las personas, que tienen desventajas para defenderse, pero se 
acobardan ante la lucha de los justos, por eso con los demonios se adelantan, para 
hacer sus obras, para evitar que las fuerzas, de lo que quieren lo justo, los igualen o 
superen y al ser el número de los justos mayor, se revertiría la pregunta, se les diría: 
¿Se atreven a guerrear, como hombres y con desventaja, contra los que defienden la 
ley justa?   

Por eso, sinceramente les digo: que sin temer pruebas directas de Dios, porque así 
siempre actuó, y por medio de simple escritura reveladoras, de ciertos acontecimientos, 
que tomo a mi favor, yo seguiré gritando, ¡justicia y libertad! Pues ansío decir, ¡ya está 
hecho!, de parte de la inteligencia del hombre o de la sabiduría de ese Dios, porque en 
realidad la biblia, es puramente trabajo humano, guiado por un ser superior, lo que 
hace de este trabajo humano, que el hombre de actitud malvada no pueda decir, que 
nuestra lucha es falsa y falso defendernos, ante su violencia usando a veces la misma 
actitud. Haciendo ver también, que aquel que niega, lo que es beneficioso y humano, 
es declararse un inhumano, que se escusa en no creer en Dios.  

Fue el error, de llevar el trabajo humano, al nivel de divino, lo que aumentó la maldad, 
pues muchos se excusaban a través de sus falsos guías, de ser sus injusticias, obras 
del demonio y dicha lucha a nivel divino, hizo aumentar el descreimiento de muchos, 
porque nadie podía dar pruebas de que Dios los apoyaba. Cumpliéndose las profecías, 
de la manifestación de los falsos cristos y falsos profetas; dichas palabras dan 
evidencia, de que es mentirá esperar a un anticristo, siendo el hijo de la perdición, una 
expresión en singular, que está representada por aquel, que empieza como un satanás 
y puede llegar a ser, en su futuro un diablo, un entregador de sus hermanos inocentes. 
Pero no confundan, pues ser diablo, es asesinar injustamente, en cambio el matar, ha 
sido necesario, no sólo para los judíos, que querían ser libres, sino para todos los 
pueblos que han sido sometidos. Es por eso, que naturalmente, algunas personas se 
defiendan, en las situaciones de injusticia. Ese cambio del mandamiento, de no 
matarás, que nunca fue respetado, por Dios, ni por la iglesia Católica Apostólica 
Romana y en estos tiempos, ese mandamiento, afirmado por leyes constitucionales, es 
usado falsamente por los que asesinan, ante aquellos que justamente podrían 
vengarse, al matar a un opresor, siendo la ley constitucional que mediante, el no 
asesinarás, es obviada, sin ser juzgados los que la violan, ante este sistema asesino, 
de negociar, con los sustentos naturales para la vida y esos asesinos están protegidos, 
por su poder corrupto social.  

LA ÚNICA SOLUCIÓN, ES SER INTELIGENTES. 

Se sabe, que el ser al que llamamos Dios, que él no puede detener la violencia del 
hombre, que le desconoce y nos desconoce, ni salvar la vida de pequeños inocentes. 
Que la mentalidad enferma, de los que ejercen el poder y la violencia, no la sana el 
hombre, sin una aceptación propia de la bondad, revelada por lo seres celestiales. 
Muchos dicen, Dios te sanará, si te sometes a él, pero el trato de un individuo a otro, no 
depende de someterse a Dios por la teoría, pues no todos quieren cumplir las 
exigencias de la ley, pero como las teorías, sobre lo que es lo justo, difiere de un 
pueblo a otro, no es verdad decir, sométete a Dios y ante ellos, cuando existen tres 
religiones, que lo invocan y difieren en la ley. Sé, que tenemos libertad de elegir, por 
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eso sucede toda la maldad, pero la sabiduría, obra directamente a través del hombre 
de bondad.  
Ese trabajo, que beneficia a muchos, es lo que hace de ciertas personas, un ser 
bendito. 
Pero por una falta de inteligencia de los humanos, que en muchos se manifiesta, junto 
a graves errores y maldades conjuntas, es imposible afirmar que existan, esas 
personas capacitadas, para innovar el mundo hacia la felicidad de todos. 
Se sabe, que muchos viven los placeres de este mundo y aunque a los demás, la 
naturaleza nos aferre a este, quizás muchas almas viven ilusionadas en un paraíso 
terrenal. 
Pero si no existiese, algo de los buenos sentimientos para los demás, no nos 
sentiríamos seguros, y si no tuviésemos esperanzas, no estarían vivos, aunque por 
desgracia, los sentimientos que generamos, a veces no se demuestra, no se puede 
medir y no se da a todos por igual. Y aun los más entregados a la maldad, saben que la 
bondad existe, siendo sus esperanzas según la fe falsa, por negar lo justo. 
Muchos sabemos, que somos imperfectos, como todo hombre, pero quizás muchos 
tenemos la ciencia del bien más despierta; por eso, es la justicia lo que nos hace sentir 
seguros, y nuestros pequeños actos de maldad no se olvidan.  
Es así, que una mala decisión con el prójimo, de una persona que tiende o pretende a 
lo más justo, que deje algo pequeño a un lado, como el hacer una simple ayuda, es 
para mí, una gran maldad; si es que estos, se sienten agradecidos de lo bien, que les 
va en su vida. 
Una buena decisión de ayuda, sería saber interpretar, esa ley natural, que está entre 
los humanos, la que no figura ordenadamente, en ningún libro sagrado, ni de leyes 
constitucionales, que ninguna nación, ha logrado establecer, por la división que genera 
las creencias en su Dios y por la maldad de sus sociedades, que depende de sus 
autoridades. Es decir, que esa ley, está contenida en la justicia y el libre albedrio. Pero 
dentro del libre albedrio, debería quedar en claro, qué es lo justo, que debería cumplir 
cada persona. 
Pues si no saben ver, es una gran maldad y un gran desorden, que siendo semejantes 
la condición natural de los seres humanos, todos seamos juzgados por leyes distintas 
de justicia; eso es una gran derrota de los bondadosos del mundo, que en base a 
engaños de teorías erradas y voluntariamente aceptadas, estos se hayan dividido, a 
través de la historia de los pueblos. Pues ahora, en estos tiempos, con la gran 
información que existe, deberían buscar esa libertad, que uniría al mundo y daría a luz 
a los derechos del hombre. 
En base a temores por los sufrimientos, después de esta vida, son capaces de soportar 
los peores sufrimientos de esta, pero deben saber, que el hombre que siempre deseo 
lo bueno, no debe temer a Dios, por defender su vida, pero no todos saben defenderla 
con justicia y a veces es mejor aguantar, que ser asesinado. 
Deberían darse cuenta, que aun por un mal razonamiento, de imponerles su identidad 
como pueblo, dieron origen a leyes propias de cada nación, haciendo parecer, que los 
sufrimientos y necesidades fuesen diferentes. 
No cabe duda, que todos los que nos gobiernan y muchos gobernados, sólo sienten y 
ven un mínimo de lo que es la vida en la tierra. Estos, están perdidos en sí mismos, hay 
quienes se creen astutos y superiores, otros directamente no se valoran, muchos se 
dejan desvalorizar, o hay quienes, no pueden imponer lo que valen. No cabe duda, que 
el hombre siempre tiende a la maldad, ese es el único motivo, de todo lo que se ve, 
como obra de injusticia. 
Es evidente, que para que el poderío maléfico de la humanidad, vaya perdiendo su 
dominio, deberían reunirse todos aquellos, que se consideran capaces de colaborar, 
por un mismo propósito, aquellos capaces, de desligarse del sentimiento de 
nacionalidad o de pertenecer a una religión. 
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Vidas humanas, siempre estuvieron expuesta a la muerte violenta, nunca lo sufrirá un 
ser celestial, por eso perderán ante la última profecía, quienes busquen la venganza 
violenta.  

No todos, los que se llaman fieles y no todos los llamados infieles, han podido escapar 
a esa muerte dolorosa, “La violencia”, vergonzosa manera, de restituir una divinidad su 
dominio, la cual pretende salvarnos, por su ley de santidad y por medio de hombres, los 
cuales, no pueden demostrar el amor perfecto de dicho Dios, sólo dictar palabras 
proféticas, que muchas de ellas llevaron a derramar sangre, contradiciendo ese mismo 
amor, que dicen que Yahvé posee. Pero en realidad, la aplicación verdadera del amor, 
por ahora, sólo pertenece a Yahvé, lo cual tiene relación directa, con lo que se le 
ordena a los humanos justos, para poder subsistir, por eso es justo defenderse y dicho 
amor de Dios, se dice que fue siempre especialmente, para con sus escogidos y 
piadosos sufrientes, anunciándole la victorias en las guerras, todo porque el libre 
albedrio, siempre fue respetado por Yahvé y siendo su amor hacia los piadosos, lo que 
dio origen a saber de su existencia y obtener derechos de ser guiados por él. Pues 
parece, que la debilidad de Yahvé, es no ser un Dios y también lo es por su fidelidad de 
sus sentimientos y juramentos, porque no puede revelarse a personas, que gozan de la 
injusticia u obvian los actos justos, por ser orgullosos; como así también, bíblicamente 
se expresa, que no todos los ángeles son sirvientes de Él. Según mi forma de ver, si 
ese espíritu, al que le llaman Dios, es el que ordenó las guerras, seguramente no debe 
ser una satisfacción, las muertes ante su sabiduría. Pero como ese ser, es consciente 
de su gran saber, se hace valer, y ese es su orgullo, ante los demás seres celestiales, 
lo que le hace valerse, como santo, siendo Él, quien generó su propia veneración, ante 
los hombres. 

Parece, que parte de la humanidad, es sólo capaz de hacer grandes inventos, de 
alardear de las creaciones del hombre, de su habilidad en adquirir conocimiento y no 
ser capaz de utilizar, lo que llaman amor, porque no reconocen, que necesita de la 
mano de hombres. 

Si la inclinación más sabia de justicia, sigue existiendo solamente, en unos pocos 
humanos, este mundo siempre será dirigido, por este estúpido sistema global y nunca 
llegará esa solución a los sufrientes piadosos, siempre habrá muertes violentas, llantos, 
hambrunas y la ciencia y el bienestar de los humanos, dependerá siempre de un valor 
monetario controlado, por obra de humanos no evolucionados. 

En fin todos esos muertos, llamados mártires, todos esos considerados sabios, todo 
piadoso, también serán considerados ignorantes, que creyeron ser capaces de cambiar 
al mundo, ilusionados e ilusionando a toda una cantidad de humanos, que no quisieron 
o no fueron capaces de defenderse, pensando en una recompensa divina y una nueva 
creación, desconociendo que la lucha humana, termina al extinguirse el sol. Dicho fin 
de los humanos, debería reforzar la lucha sabia, contra el pensamiento maléfico. 

Como no se puede asegurar, el cumplimiento de ninguna profecía de antemano. Se 
puede dudar si en verdad, esas profecías son inspiradas por un ser superior, pero si en 
verdad lo son, yo soy ese elegido de él para estos tiempos, y mi saber no es pequeño, 
ante otro humano. Pero se sabe, que el siervo de Yahvé, debe cumplir ciertas cosas 
profetizadas, al ser aceptado como tal, pero si a ese elegido le niegan su lugar, nunca 
serán los que deben sostener los deseos de Dios. En la historia se ve, que muchos han 
comprobado, a aquellos que decían ser él profetizado, que no lo fueron, y a si mí, estas 
profecías me encaminan a la prueba del mundo, donde muchos deberán decir, si yo 
soy testigo de todo lo ocurrido, siendo yo dicho ungido, siendo los acontecimientos la 
prueba de ello, marcado por el calendario judío, afirmando que no hay otro tiempo 
profético después de este; y no como dicen los guías espirituales de Israel, que si aquel 
que se diga, ser el ungido de Yahvé, no llegase a cumplir lo que se anunció, es porque 
no era el ungido. 
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Pero yo, sí poseo bases proféticas para dar el anuncio, el cual deja a muchos judíos, 
como falsos testigos, ante estos acontecimientos, hasta que la profecía se cumpla y 
que según las revelaciones, algunos son dignos de testificar, porque no serán 
considerados falsos, porque se lo merecen. Esa testificación, dejará al mundo, que 
oculta lo que sucede, como personas de espíritus embusteros. Además, para que esas 
cosas se cumplan, Israel debe obedecer, y es obligación bíblica, porque es falso, 
cargar al ungido como salvador, pues el sólo puede dar las teorías, en base a las 
verdades escritas y de controlar, que esas cosas, sean cumplidas, al igual que Dios 
revela y espera que las cumplan.  

Yo siendo guiado, por dichas palabras proféticas y todo muy detalladamente 
concordante, pero sin testigos pensaré, que inútilmente vivo y espero. 

Se sabe, que en el momento que acepten el Apocalipsis, sabrán que muchos de ellos 
pertenecen a la mujer inservible o ramera profetizada. También sabrán, que tiene que 
haber si o si un ungido, para el reino de Sión, el cual el cristianismo no esperaba, para 
ellos este es el anticristo y ese es el motivo, de la ruina de mi familiares y de mi vida, 
sin lugar a dudas. 

En el apocalipsis, este ungido es llamado, ángel, o semejante al hijo del hombre, 
representado por la luna y no como me dijeron los sacerdotes Católicos Apostólicos 
Romanos o los pastores evangelistas de Paraná, que no existía tal elegido, en las 
escrituras sagradas. En el antiguo testamento, es el siervo de Yahvé o testigo sentado 
del lado izquierdo de su trono. 
Yo sí me puedo llamar, un buen ser humano, más algunos de ustedes mis 
perseguidores y los que callarán, recibirán el nombre de blasfemos, y muchos de sus 
hijos se hicieron satánicos, pues son discriminadores, egoístas, altaneros, hipócritas, 
burlistas, algunos son brujos y muchos por la fornicación, se sienten seguros en su 
unidad y amistades que generaron. Pero fue predicho, que caerán tarde o temprano, 
muchos de ellos en sus maldades, para no levantarse más. 

Las profecías, del antiguo testamento y el nuevo expresan, que mi sufrimiento es 
conocido por muchos, por eso es también apostasía general, es una prueba de la 
maldad, la cual es una prueba para el mundo entero. 

Su mentira, es la gran mentira, nada es el que ríe de mi inferioridad para defenderme, 
un don nadie el que ríe de los sufrientes y de todos los mártires, y si hay quienes no se 
han hecho malignos, entonces estos argentinos, principalmente mujeres, junto a ciertos 
religiosos del mundo cristiano, deberían ser encarcelados o sacados de su lugar, junto 
a sus políticos que mantienen la corrupción, los cuales son personas no dignas de 
poder. Pues son indignos, que se apoderaron de la ley, que junto a los religiosos se 
lucían, como si ambos estaban en la verdad principal. 

Muchos se han ensuciado, en los placeres con la ramera profetizada, y estos se nos 
hicieron señores de la ley, toman el poder, como si fuere un trabajo común. Cierto es, 
que los representantes del poder religioso, tienen cargo con sus designaciones propias, 
por votación, porque carecen de profetas, cuya elección es considerada por ellos 
voluntad de Dios; y ellos dicen que los santos, sólo pueden elegir a sus representantes 
principales, y como sus fieles les dejan la responsabilidad a sus representantes, es así 
como el poder elije al poder. Al parecer, para obtener una ayuda de ellos, uno debe ser 
considerado un fiel, es decir, considerar las palabras salidas de la boca de sus 
sacerdotes, como palabra viva de Dios, por eso pasan por una institución, para 
enseñarles la palabra y evitar que contradigan lo ya establecido, pues un sacerdote, 
que contradiga o vea de una forma distinta, lo que viene siendo enseñado, no podría 
ser nombrado sacerdote. 

Según las palabras del antiguo testamento, todo aquel que juraré en falso, debería ser 
echado de su cargo. Pues ser representante de la vida, ¿no es acaso, actuar de un 
justo juez?, mienten, si dicen que no pueden serlo, pues millones los siguen y 
seguramente muchos de esos seguidores, saben de leyes. Pero es evidente, que 
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ningún líder religioso, de ninguna religión, puede hacer de juez, porque uno a otros se 
ven errores, maldades e inventos en sus creencias y parece que no hay humanos 
capaces de opinar libremente, sin verse comprometido o intimidado por alguien 
terrenal. 

Cito unas palabras sabias de Cristo: “Sólo la verdad los hará libre”, ¿Pero la 
encontraremos?, pues por más que Jesús haya tenido amor y palabras de amor, no 
significa, que todo lo que se dijo, de lo que de él se anunció, sea la pura verdad. Pues, 
no se dan cuenta, que si en verdad, él era, “El Divino Hijo de Dios”, que con poder 
estuvo entre los humanos, ¿Cómo dejar, tan poca cosas, para la salvación del mundo? 
Y si fuere verdad que Dios hizo visible su poder, como dejar que lo visible vuelva a la 
salvación por la fe, eso no cierra, es como si Jesús, hubiese sido, Hijo divino de Dios 
en vano.  

Lo que yo digo, tiene algo nuevo, pero proféticamente es un brote, y como no tengo 
título académico, ante el pensamiento del hombre, que por su maléfica ignorancia, ante 
el conocimiento, y quizás, con entrega consciente ante la maldad, lo cual ya no sería un 
desconocer; por eso soy desvalorizado y perseguido por mi justicia, por eso yo, 
expongo mi título, que también tiene peso y el mismo expresa, que se le otorgó a una 
persona, valorada por seres celestiales de visión extensa y aparentemente fieles en 
sus decisiones, título sólo válido, para los hombres espirituales y de fe o piadosos.  

Muchos de esos, que tienen facilidad, de tener en sus manos, las fuentes del 
conocimiento del hombre a través de libros. Puedo asegurar que muchos de ellos, en 
verdad, no han tenido, una verdadera actitud sabia y sincera, para transmitir el 
conocimiento sobre lo espiritual. Pues es indudable, que ante las interpretaciones y 
deducciones de la naturaleza, no podría mentir, sino pasarían vergüenza, sus 
exposiciones rechazadas y su reconocimiento nulo. Por eso, las leyes de la ciencia, 
son veraces, y reconocidos quienes la descubren, pero al haber sido tergiversada la 
creencias espirituales, cuyo uso de escrituras son desviadas, de un orden sin 
congruencia, junto a los que se llaman eruditos del estudio de esas escrituras, 
haciendo un verdadero o falso enfrentamiento, entre científicos y religiosos. No puedo 
afirmar, porque ellos dan un falso razonamiento de las escrituras, no se puede saber, si 
es por ignorancia, descreimiento, dudas, vanidad, desinterés, malicia consciente o 
simple acto de locura.    

Por eso la profecía ataca diciendo:<< su fornicación>>, que es placer de carne. Pues 
es uno de los motivos por el cual muchos se hicieron arrogantes y adinerados o 
mentirosos, por placer con las mujeres. Ataca dicha profecía el acto sexual, pero en 
realidad es la acusación, al placer excesivo, del desprecio del hombre por el hombre. 
Que es tener, esa ignorancia, por negar lo bueno y misericordioso del espíritu humano, 
pues ese, es su furor transgresor. 

Se sabe, que nadie puede condenar a un hijo pródigo, según cristo y donde el que no 
sabía, lo que debería saber, al hacerse cargo de un puesto dado por la fe, no tiene 
excusa. Pues uno, puede ser engañado por teorías, pero la bondad del corazón, está 
más allá de una teoría u orden impuesta.  

Ahí está la libertad de elección, pues si el mundo, quiere destruir toda esperanza mía o 
de cualquiera, que se apresure a hacerlo, aunque ya han empezado. Es decir, quieren 
anular las profecías y la unidad de parte del mundo, y anular tal hermosa promesa, a 
los judíos antiguos, para Jerusalén y el resto de los humanos, al hacerlo, ¡No podrán 
evitar, los desastres venideros!, que de cualquier manera llegarán y anularlas, no 
tendrá asentido, ya para muchos, lo que será, la justicia, pues ya no tendrá motivo de 
salvación, por quedar muerta toda teoría bíblica. 

Por eso la suerte está echada, en el destino, que cada uno eligió según las profecías. 
Pero un mundo, sin una teoría unificada, en un sólo Padre de los Espíritus, no podrán 
unirse jamás en su totalidad y siempre tendrá discordias. Cualquier guía espiritual lo 
sabe, la diferencias están a la vista de todos, pero no a todos les interesa los 
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sentimientos del amor. Es por eso que, sin buenos guías, en un mundo, que no 
reconoce la existencia de un solo Dios, jamás habrá derechos y felicidad prometida 
completa, por ley escrita, reconocerlo sería alcanzar, la verdadera unidad, la era de 
oro. 
Si cada pueblo, tiene sus profecías y se encaminan hacia una unión general, 
pregúntense: ¿Qué clases de guías tienen a su lado?  Prueben los espíritus, para ver si 
son buenos, después sabrán porque la sabiduría se lo ordena, de otra forma es una 
injusticia. Hagan caso al que les habla, para unión de los humanos y no por ciertas 
verdades de unos libros, porque Yahvé es un ser y no es sólo una escritura; además, 
todo lo que se acepta de las escrituras, es personal y para alcanzar algo de Dios, 
según la creencia, es uno en sí mismo, el que debe mentalizarse para lograr dicho 
propósito. 
La creencia de una persona se eleva, por la justicia y por la misericordia que practique, 
pues aquel que busque lo bueno, se enseña que siempre está con Dios y un malvado 
quizás encuentre misericordia, sometiéndose a él. Por eso nadie, puede entregarse a la 
violencia cuando el saber, exige hacer la paz, no se vence a la ciencia del mal, dentro 
de su mismo plan, sí con la mano de Dios, que son las profecías. No conozco, otra 
forma distinta de ayuda, de parte de Dios, que sea tan real, como su palabra profética, 
aunque es sabido, que cada profeta, tiene una visión distinta para el juicio de Sión, 
siendo Isaías, el profeta que anunció, al cristo de la cruz y al siervo de Yahvé, este 
profeta vio, lo que podría ser el juicio de Dios, con la ley espiritual, que más conviene al 
humano, los demás vieron lo que podría suceder al pueblo, que no respete mis 
derechos, generando en un futuro, los desastres previstos por Dios.   
Es la sangre del hombre, que clama ante su hermano y si consideran a Yahvé nuestro 
salvador, ¿cómo pueden reírse y luchar contra sus revelaciones? Por más que el 
mundo, sea como se ve por ahora, mientras estén esos acontecimientos actuales 
profetizados, los escándalos, las armas y guerras están de más.   
No se engañen, si hay un gran ser espiritual de amor, quien no obra con justicia, ni 
respetando sus órdenes del juicio, jamás lo verá. 
Con saber intentó Yahvé, revelarse al hombre, pero cada tiempo tuvo sus problemas y 
cada problema trajo sus desastres, pero los tiempos son distintos y para cada tiempo 
estará su solución. 
Mi alma, también grita libertad y lo hice cuando fue atacado, con un grito de angustia y 
desesperación, por lo que veo desde mi espíritu, porque mi alma sentía, que algo 
otorgado por Dios me quería ser robado, mas ansiaba ser alguien ante la sociedad, útil 
más que reconocido, pero ahora exijo la profecía a mi favor, para caminar con libertad, 
como siervo por las alturas. 
Sigan robando, no sólo cosas materiales, sino también vidas, a eso muchos están 
acostumbrados, misterio de la maldad expresa la Biblia; pero yo digo, que es productos 
de personas ignorantes, medio animal. 
En verdad, es mejor no haber nacido, que aguantar su maldad y la destrucción que hay 
en sus manos.  
He visto, que otros perseguidos han sido asesinados, muchos otros murieron de 
hambre, nada se pudo hacer o no quisieron. Es así, como siempre han dejado actuar, a 
esos faltos de espiritualidad, que a sus víctimas, primero las hacían desesperar, luego 
esperan el momento oportuno, para golpearlas o matarlas y cuando eran niños, todos 
los trataban de hermoso. 
En verdad, esos tienen fuerza pero no valor, jamás reconocerán su culpa, pues tienen 
miedo a la justicia, se llaman libres, pero son los que arruinan la libertad. 
En verdad, el mundo sólo conoce, a los hipócritas en su mayoría en el poder, y no han 
surgido todavía, los que el mundo realmente necesita, las profecías lo anuncian. 
También veo a los policías, dispuesto a actuar o matar, sabiendo que matan a un 
desesperado, discriminado, y seguramente matan un pobre, porque estos se someten 
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al poder de los ricos y políticos, sin formar parte como un ciudadano. Está claro, que 
aquel que roba, tiene que usar algún elemento o la fuerza para intimidar a su víctima y 
quien roba armado se juega la vida, pero se sabe, que los policías no son sirvientes de 
la ley, pues no se puede considerar ley, el matar, cuando hay pobreza, ignorancia, 
desesperación. Si no hubiere pobreza, el que asesina por codicia, no tendría ninguna 
excusa, por eso que aquellos que materialmente lo tiene todo y disfrutan del exceso 
material, no tienen tampoco excusa, pues son los que retienen la pobreza y es en parte 
su culpa, por lo cual personas mueren. Además, es condenable ante Dios, aquel que 
asesina por robar, pero si esa persona, es una de aquellas, que perdió la fe por maldad 
social, parte de la sociedad es culpable ante la ley divina y muchos más de esos 
millones llamados fieles, que pretenden sostener la mentira e inmundos sentimientos, 
no confesando la verdad de a diario.   

Veo, que la sociedad que sea generado, carece de un alto nivel, todo lo que es vicio y 
genera perdición, es un negocio bien valorado, aun por los pobres. Se sabe, que en el 
colmo de la perdición, llega el desastre o el cambio.  

Pregunto: ¿Quién podrá salvarlos del poder de las armas y de esas leyes económicas 
de competencia, de odio y poderío, que los inhumanos mantienen?  Seguramente, si 
siguen dejando andar a sus anchas a esos gobernantes, los cuales hacen y deshacen 
la ley a su gusto, y gobiernan para la sociedad maléfica, ni ponen al humano como algo 
sagrado, nunca se logrará. 

Es la maldad e ignorancia la que alteró la ley espiritual, según el libre albedrio y las 
pasó por alto, el odio le quitó su fuerza, y con el amor de la unión o tan sólo con querer 
se podrá restablecer. 

Muchos niegan, que exista la actuación del diablo o sus ángeles directamente, pero: 
¿No luchan acaso en su interior, entre lo bueno y malo? También es sabido, que si 
siguen la ley bíblica, saben diferenciar las cosas, entre lo bueno y lo malo, entonces 
esa negación a lo bueno, seguramente es producto, de un espíritu rebelde, por la 
propia naturaleza del hombre y por el actuar de ángeles rebeldes o demonios y por la 
ignorancia de muchas cosas, que por una negación en sí mismos, los domina, pues un 
espíritu abierto, la negación a todo lo bueno, al cual no le interesa, lo que se ve, sino 
sólo lo duradero, que está también determinado, por cada propio tiempo de vida, que 
ante ese espíritu abierto, la maldad jamás lo dominará, pero esos otros tipos de 
personas, que en la sabiduría espiritual, no se apoyan, son los que provocan todo tipos 
de sufrimientos. 

El mundo, es dominado por lo negativo contra el bien común, muchos se aprovechan 
de eso. La mayoría es negación, por no poseer la inteligencia, ni el espíritu abierto 
necesario, como dicen tener, pues un espíritu abierto abarca todo, y muchos hacen sus 
propias diferencias y esas diferencias, por no tener ese espíritu abierto y por no buscar 
los que los uniría, traen los problemas. 

Es un gran problema, tener diferencias, algunas tendrán solución, por ser obras de 
hombres; y sí muchos desean conocer parte de la verdad, sólo viendo las realidades de 
la vida, con un noble espíritu la encontrarán, lo cual también es un problema, pues no 
todos quieren hacerlo. 

Los que aseguramos, la existencia de la otra vida, deseamos ver al gran espíritu, pero 
si no ven a Dios en el hombre, de nada sirve buscarlo. Pero según la biblia, para ver a 
ese ser superior, es necesario practicar la justicia y tener fe, en que las obras no serán 
inútiles y es el medio de salvación. 

Se sabe, que las razas, las religiones, las lenguas, las costumbres, han sido o siguen 
siendo barreras. Esas barreras, sólo se vencerán, abriendo bien los ojos, elevando su 
mirada al cielo, sabiendo que somos nada, sin las manifestaciones del amor. 
Observando la tierra y todo lo que en ella hay, con ese espíritu bienhechor, donde todo 
es para nosotros y por nosotros y donde el desconocido, no debería de dejar de ser 
hermano y que la oportunidad, de elegir en esta vida sea para todos. 
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Simplemente, se salvarán muchas vidas, cuando cada uno se examine y acepte sus 
errores. Muchos dicen, que me importa todos hacen lo mismo, nadie cumple, pero ese 
es el pensamiento egoísta que deben vencer, si es que eso, no es un pensamiento ya 
aceptado. Se debe luchar, para que la voluntad de cambiar las cosas se establezca y 
no se pierda, para que los dignos que algún día se manifestarán, se encarguen de 
hacer cumplir la ley. El mundo no perseguidor del prójimo, debe intervenir, para que las 
leyes inspiradas en la sabiduría nos liberen, para los que creen en Dios, sepan que 
sólo él condena, lo que el hombre no puede juzgar y el hombre juzgará, lo que de 
común acuerdo se estableció, por medio de esas sabiduría. El hombre justo, que se 
encarga de aplicar las leyes, encarcelará al que la transgreda, pues se dice, que todos 
conocerán a Dios y cada cual aceptará, su propio destino elegido. Ya saben que la ley 
verdadera está, en la unificación de los pueblos, que usan el nombre de Dios o no.  

Por eso pregunto: ¿Podrá parte de ésta generación, moverse para hacer cumplir toda 
profecía?  

EL ÚLTIMO LLAMADO PROFÉTICO: LA UNIDAD EN EL MUNDO. 

Para todos aquellos, que crean que el tiempo es hoy, desde ya les digo, que fue 
anunciado en las profecías, por el profeta Isaías, donde se anuncia, que si se viola el 
llamado de Yahvé o pacto divino, en el mundo acontecerá, una gran destrucción. Pues, 
si en esos tiempos sin profecías, los gobernantes, sólo han sido administradores de la 
ley del comercio y no de la justicia, tanto en estos últimos tiempos, en donde se han 
establecidos leyes, para administrar ambas cosas, ni así son cumplidas, siendo eso, el 
motivo, del ¿por qué?, la pobreza se mantiene, y la sociedad es malvada. 

Este último llamado, es para anunciar, a los creyentes de este anuncio, que deben 
escapar al desierto, como se expresó proféticamente, lo que significa alejarse, de esa 
forma de obtener el sustento, por medio de esas leyes de los hombres. También es 
sabido, que el dragón intentará evitar, que parte del pueblo se aleje, vomitándole como 
aguas de rio, que significa decirle, que ellos están siendo engañados al alejarse y sus 
aguas son las que les dicen, la verdad de lo que desean, siendo el vómito, sus 
interpretaciones personales, para que no se alejen y el desierto significa retirarse a un 
lugar incómodo, lejos de la abundante riquezas del mar. 

Es evidente, que Dios dejó, que el hombre siempre se gobernara solo. Fue desde que 
Roma tomó el control de la religión cristiana, la que impuso las enseñanzas, de los 
evangelios traducidos al griego y al latín. Es sabido, que Emanuel, no escribió nada y 
que no todos los apóstoles, escribieron después de su muerte. Los relatos dicen: Que 
el espíritu santo, les diría todo lo que debían decir y les haría recordar todo lo que él les 
dijo. Pero los evangelios, no son idénticos en sus relatos y a veces son contradictorios. 
Si el espíritu santo los guió, no puede haber error, si los apóstoles en sus escrituras 
dijeron muchas cosas sobre Emanuel, los traductores al latín y griego, aparentemente, 
acomodaron, lo que más podían los evangelios, para mantener esas creencias, de la 
vida de Jesús. Eso deja, la historia misma de Jesús, como mentirosa para muchos, 
pero a mí entender, tienen errores de hombres, con una mente, que apenas podía 
analizar, los acontecimientos de la vida de Emanuel, según sus informaciones. 

Ese error de fe escrita, para un ser divino Hijo de Dios, como se trasmitió, es lo que da 
origen a la última profecía, esto mismo dicen, que lo anunció san pablo, a pesar de 
escribir de Él, de ser creyente en la vuelta de Emanuel. En el evangelio, por parte de 
san pablo figura, una explicación sobre la culpa judía y del tiempo de los gentiles, 
anunciando, que vendrá desde Sión un libertador. 
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No es que el demonio, se despierta cada mil años, pues siempre actuó, pues muchos 
humanos tienen pensamientos sangrientos, pero según lo que figura en esas profecías, 
serán los pacíficos el medio de destruir su poder, por eso todas las profecías expresan, 
la derrota de esa fuerza maléfica y a los hombres que se aferran a ella. 

Una enseñanza sabia del evangelio dice: que no se lucha, contra carne o sangre, sino 
contra los gobernantes, de este siglo y de todos los siglos; es decir contra espíritus 
rebeldes, ángeles demoníacos o personas que les dan cabida. Es decir, que se lucha, 
con una maldad mayor que el cuerpo, y contra la fuerza misma de la ciencia del mal del 
hombre y la presencia del demonio y su ciencia. Por eso, en estos tiempos, donde las 
leyes son conocidas, la batalla debe ser, como exigen la sabiduría de la ley revelada, 
siendo lo correcto, evitar la abominable violencia de las guerras, en caso extremo, será 
el justo el que se defienda, siendo el que no declarará la guerra, sino el que rechaza el 
ataque. En una guerra, seguramente saldrá ganando el demonio, como siempre, por 
eso Dios anuncia a ese ungido, como alguien que ve bien las cosas. 

No hay otra profecía, ni podrán poner a otra persona en mi lugar, las cosas se dan una 
sola vez, así como casi todo dependerá de la voluntad de humanos y no sólo de Dios, 
sólo él es guía de los humanos, y recompensará a aquel que ame o respete su nombre. 

Les soy sincero, Dios siempre usó y usará humanos con grandes o pequeños dones, 
los considerados grandes, tienen grandes obras dentro de la ley, los pequeños en 
saber, muchos han sido martirizados y son grandes sacrificios para conmover a los 
elegidos de Dios.  

Será él verdadero hombre piadoso, el que usará el nombre de Dios, como fuente de 
sabiduría y justicia, cuando Sión se establezca. 

Yo sólo sé, que como testigo, sigo mi meta, y como no me considero un cualquiera, 
puedo decir que mi defecto más grande, es el deseo sexual.  

Sé que, la única manera de unir al mundo, es con una única guía espiritual, con un 
mismo propósito, deberían apiadarse sus guías y no dejar morir a muchas personas 
por sus creencias, eso es obra de bestias.  

Como somos ignorantes, ante la sabiduría de Dios, sólo él puede revelarse a los 
hombres, y ningún hombre, puede obligar a otro a que crea, pero todo pueblo que cree 
en un Dios supremo, llamen como lo llamen, invocar su nombre no salva, sino que lo 
salvará lo que el humano haga, con su prójimo y el amor que le demuestre. 

Todo aquel que respeta el lugar del otro, y no comete maldad, demuestra ser una 
buena persona.  

Se sabe, que ciertas religiones, tienen una finalidad y es acercar al hombre a la 
divinidad, como una de sus obras principales.  

Qué bueno sería, que parte de esa división, que el mundo contiene en sus creencias 
terminará y la búsqueda de justicia, por la unión logre alcanzarse. 

No condenar ciertos actos humanos, ni ser condenado es mi meta, pues soy bastante 
justo y que aparezca la justicia sobre la tierra, ese es uno de mis sueños. 

Ahora les digo, que siempre respeté al Cristo, y a cualquier buena persona, pero el 
malvado se gana respeto, por su violencia e inferioridad para hacerles frente. 

También sé que el Cristo, no fue creído con justa razón, pues las profecías no cerraron 
totalmente, en la vida de Emanuel, con lo pedido en ellas, pues no todas estaban 
dirigidas para él y también será un grave error esperar todo del Mesías político.   

Según esas profecías, el mesías debería liberar a Israel de la opresión, pero Jesús lo 
único que hizo fue darles la buena nueva, y los milagros que se dice que hizo, fueron 
para que creyeran en él o para hacerlo parecer poderoso, pero se ve que Cristo, sí 
conocía su parte en las escrituras, y sabía que las personas, deben salvarse por sí 
mismas de los malos y de su propia maldad.  

Es evidente, que cristo, no salvo de la opresión a los judíos, porque no tenía el poder 
de hacerlo, no era su misión y el tiempo no era el previsto por Dios. 
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Podrán decirme mentiroso, por anunciar, lo que se llama “El Juicio de Dios”, y que ello, 
será obra de los mismos creyentes, que logren salir de engaño y si éste es el tiempo 
previsto, porque echarse atrás, ¿Lavarse las manos, será mejor? ¿Quién podrá 
decirme mentiroso, si yo no me llamo profeta? Más les dije, soy perseguido y nadie me 
ayuda, viéndome obligado a escribir, para intentar despertarlos de sus enemigos o 
falsos guías y fieles, también por mi libertad, para que sean juzgados los que a mí me 
persiguen. 

Por considerarme el intérprete y el nombrado siervo de Yahvé, en gran parte de las 
profecías Bíblicas, y por afirmar, que sí hay realmente, un elegido en ella, para dicho 
acontecimiento y por todo lo que me hacen, les digo: ¡Ese soy yo!; por eso dejo, mi 
testimonio escrito, para que cumplan lo predicho o reclamen a los judíos, lo que Dios 
declaro a su favor o en su contra y Roma sea juzgada. 

Sólo ruego, que sea bastante grande, el número de los reunidos, con traje de fiesta, 
para poder derrotar, al violento perseguidor y a los reyes injustos.  

EL RECONOCIMIENTO DE LA SABIDURÍA Y SUS OBREROS. 

Es verdad, que el hombre capaz de usar bien la inteligencia, encontrará algo de 
sabiduría y reconocerá, que todo lo que existe, está fundamentado en una verdad, y la 
vida misma afirma, las existencias de ciertas verdades innegables, que el hombre con 
conocimiento las reconocerá, pero por desgracia, pocos pueden por ahora aceptarlas. 
Aquel que ha indagado con inteligencia, no puede negar, la existencia de un mundo 
espiritual, dentro y fuera del hombre. No se puede descreer, las existencias de seres 
superiores, pues esos mismos seres, aparentemente buscaron revelarse en aquellos, 
los cuales han respondido por fe. 

Seguramente se sabe, que las personas se organizaron en pueblos separados, y 
fueron dándole forma a lo que se les inspiraba, en esa búsqueda, aquellos que tenían 
autoridad sobre el pueblo, elaboraron una creencia, dando nombre a esos seres 
espirituales, que llamaron dioses y otorgando cargos a hombres, para sostener esa 
creencias. 

Es casi seguro, que muchos lograron conectarse, con esos seres espirituales, pero no 
todos supieron diferenciar, qué clase de seres eran sus inspiradores, es muy evidente 
que muchos pueblos aún sumidos en la ignorancia, adoptaron una forma organizada, 
para manifestar sus creencias. 

Claro está, que la mayoría de esos pueblos antiguos, organizaron su religión, en base a 
un espíritu, muy errado de la realidad, fueron sus propios pensamientos, los que le 
dieron forma a sus creencias.  

Esto hace resaltar, que aquel primer pueblo hebreo, se organizó en base a su religión y 
sin reino, que no nació, de una simple inspiración de hombres, como muchos dicen, 
pues el conocimiento que ellos recibieron, no los encerró como pueblo, sino que se les 
inspiró aceptarse, como el pueblo primogénito de la tierra y creyente en la obra final, 
por medio del sostenimiento de su fe. Gracias a esas leyes inspiradas y transmitidas, 
han hecho la búsqueda de un mundo mejor, ocasionando que muchas personas, hayan 
aceptado sinceramente esas leyes y otras las hayan usado falsamente. Pues dentro del 
mismo pueblo primogénito, hubo también quienes se revelaron, en contra de esas 
leyes.  

Por eso, niego, que todo sacrificio humano, haya nacido sólo de la inspiración del 
espíritu del hombre. En verdad, muchos pueblos crearon su religión, porque algo de 
esos seres espirituales, seguramente se han comunicado con ellos. Eso les dio, el 
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empuje en la búsqueda de los dioses, para obtener la sabiduría y poder dar una 
interpretación de la vida. 

Es sabido, que el hombre antiguo estaba más compenetrado en su religión, era como si 
dependieran de sus dioses, pues pensaban que la mayoría de los sucesos, dependían 
exclusivamente por algunos de ellos. 

Fue una falsa sabiduría, la que hizo al hombre una divinidad, muchos reinos tuvieron 
uno, fueron sus decisiones las que incentivaron, a que las guerras y las conquistas se 
efectuaran. Puede decirse que su maldad era ciega, pues no portaban una ley sabia, 
como para causarles cargo de conciencia, pues hacer la guerra era una ofrenda a 
algún dios. Sus voluntades estaban entregadas a los dioses celestiales y a sus 
deidades terrenales. 

Se dice, que en la antigüedad, hubo un hombre inteligente y justo, llamado Abraham, 
por el cual empezó la creencia en un solo Dios, elegido para desarmar la maldad e 
ignorancia del mundo. Fue a partir, de este primer hombre, que la conexión con ese 
ser, se efectuó a través de los tiempos, él fue inspirador de leyes, que el hombre fue 
acomodando a medida que pasaba el tiempo. Aparentemente, sólo el decálogo, es una 
buena inspiración divina, escrita por Moisés. 

Al leer los mandamientos, no queda más que decir, que la ley fue dada por Moisés e 
inspirada por Dios, pues es así, como empezó a trabajar con Abraham, es decir usando 
su voluntad y dándole autoridad, era su ungido, por eso la biblia claramente expresa, 
cuando se lee los mandamientos, refiriéndose a “la ley de Moisés”. 

Esto explica, porque el hombre, se desvía de lo sabio, cualquiera puede tomar 
autoridad en nombre de Dios, pero pocos han sido los anunciados proféticamente, no 
todos fueron sabios en sus palabras. Puedo afirmar, que todo aquel, que posee carne, 
no es totalmente inteligente, han tenido luces de sabiduría, las cuales tienen una base 
escrita. El verdadero saber está, en conocer todo, es decir adelantarse a los 
acontecimientos, ese conocimiento, sólo pertenece a los seres espirituales, ese 
conocimiento les hace ver, cómo es una persona y se puede decir, que Dios conoce al 
hombre de cómo es y será, por saber todo lo que este hará en su vida. De ahí se 
deduce, porque uno es un ungido, un llamado o un rechazado y por qué los demonios, 
dominan con su poder a ciertas personas. 

Se puede decir, que aunque los obreros de Dios, no alcanzaron la sabiduría, ni las 
promesas de la tierra, sus obras declaran a muchos de ellos, como personas 
incomparables. Pues, aunque ese espíritu que llamamos Dios, sólo se manifestó en la 
antigüedad, a pocas personas, que se hicieron guías, de todo un pueblo, llevándolos 
hasta efectuar guerras, que se dice, que Dios les anunció realizar. Esto hace ver, que 
Dios sólo manda al hombre, a realizar actos de justicia y que se niega de manifestarse, 
a hombres que no les agrada. Por eso se dice, que él despreció pueblos y los eliminó, 
porque no les agradó. Es decir, que nunca Dios dijo, que los justos deberían soportarlo 
todo, sólo les indicaba, que debían dejarse someter cuando eran débiles, y llegado el 
momento de su liberación, que no la despreciaran. Es sabido bíblicamente, que toda 
liberación, tuvo la participación de un ungido. 

Aquel, era un mundo que desconocía la ley, donde un solo pueblo fue elegido, pero 
ahora los pueblos creyentes son muchos, sean malos o buenos. Estos lograrán tener 
un conocimiento más elevado, si se preocupan, sabiendo que Dios quizás, se revela en 
parte, en el espíritu de ciertas personas pacíficas, que ellos desconsideran 
socialmente, cuyas palabras desoídas, son para su propia condena. Pero no, de entre 
todos estos pacíficos, saben cómo defenderse, por desconocer la ley. 

Está escrito, que obreros de Dios, pueden surgir muchos, pero muchos de ellos, 
pueden ser también falsos obreros. Para saber, si son falsos o verdaderos obreros, se 
los debe identificar, por la justicia que practican y no por sus pecados personales, pues 
quien dice ser guía de luz, no puede pecar, cada cual es juzgado, por lo que dicen ser 
o representan. 
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Claramente se lee en las escrituras, que el justo es aceptado por su sinceridad y 
piedad, más que por ser esclavo de la ley, pues aquel, que respeta los derechos 
ajenos, obtiene misericordia y reconocimiento de Dios. 

Parece ser, que el cristianismo, es una religión salvadora falsa, pues reconocer un 
cristo vivo, ha hecho abandonar al justo, en manos de los malvados. Fue la mala 
interpretación, del actuar de los apóstoles desde las escrituras, pues en el principio de 
la propagación, de la ley espiritual enseñada por Jesús, ellos eran un pueblo débil, no 
le quedaba otra manera de actuar, que imponer la fuerza del espíritu. Sí todo Israel 
hubiese creído el mensaje de cristo y de los apóstoles, la profecías del cristo 
crucificado, no se hubiese cumplido y Jesús tendría que haber realizado las obras 
como siervo de Yahvé, cosa imposible de una u otra forma. Además, si el pueblo se 
hacia uno, en cristo, no podían emprender la guerra contra Roma, pues Jesús que se 
sometió a la ley divina, que reconocía su nombre como hijo de Dios, en el 
mandamiento, no asesinarás, porque él se guiaba, por esa ley ideal de justicia, que el 
hombre no ha podido cumplir, porque guerreaba por subsistir, como pueblo ante sus 
opresores. 

Está claro que, al no ser creído cristo, los judíos en sus batallas, contra los romanos, 
sin ser los únicos, incentivaron con sus batallas a otros pueblos, causando la caída de 
ese imperio. Si hubiesen practicado la ley de la no violencia, como dicen que cristo les 
quería imponer, en un mundo sin ley, el mundo seguramente estaría más atrasado. Si 
Roma no se hubiese debilitado, el cristianismo no hubiese podido ingresar, como 
religión oficial en ella. Esta inclusión en la fe, dio al cristianismo, un poder guerrero, que 
cristo no rechazó, en sus enseñanzas, pues él, es aquel, que apoya a ese varón, que 
hace las guerras justas y tiñe su manto de sangre, cuyo jinete tiene el nombre de Rey 
de reyes, en su muslo derecho. Claramente se sabe, que este poder, casi siempre 
estuvo, en malas manos en Roma. 

Desde ahí con Roma, como centro de poder cristiano, desecho por falsas teorías, al 
pueblo judío, y como imperio enfrentó también a los musulmanes, que también 
idolatraban a un hombre bendecido, justificándose, que seguían la ley de un enviado de 
Dios, pero toda idolatría, es como considerar, que un hombre tiene un accionar 
puramente de Dios. Muchos batallaron por una teoría de un ungido, que ya había 
muerto, que no encabezaban las batallas. Es decir, que hombres sin profecías, hacían 
las guerras, sin una base sólida y directa de Dios, pues es profético entrar en guerras 
defensivas u ofensivas, en un mundo sin ley, por orden de una revelación, con muchos 
años de antigüedad y por obras, para establecer el culto a Dios. Pero claro está, que 
Dios, no puede de ninguna manera hacer, que sus profetas hagan enfrentar a su 
pueblo sufriente, que le suplican noche y día, para que se sostenga la fe, en uno de sus 
ungidos, destruyendo a su pueblo y propias obras.  

Así como Israel, tuvo sus falsos Mesías de la paz, aclarando que el mesianismo de 
Jesús es otro. Esto revela, que el pueblo judío antiguo, era conocedor de la profecías 
mesiánicas de la liberación de Israel, por eso esperaban un guerrero, porque ellas 
expresan algo de eso. Así como Jesús se guiaba por Isaías, esas mismas profecías 
revelan muchas más cosas y no sólo sobre Jesús. También los musulmanes, tuvieron 
sus llamados falsos Madhí, que no les trajeron ninguna gloria, los cuales 
aparentemente no eran engañadores maliciosos del pueblo, sino que se atribuyeron el 
lugar que no les correspondía. 

Nadie sabe a ciencia cierta, si los apóstoles enseñaban, que cristo estaba resucitado, 
no hay pruebas que algún apóstol haya dejado su escritura, como prueba real de su 
puño y letra. No deberían caber dudas, en las personas que razona bien, que Dios 
intenta salvarnos de los violentos y de los dueños del mundo, por medio de un libro, 
pues aunque dijo Emanuel, Dios no está en un libro, aclarando que esas escrituras, 
dan la guía de la salvación, donde muchos por mal entenderlas, según la fe pueden ser 
condenado, por los errores que en ellas aparecen, como los falsos juicios que 
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adjudicaban a la ley de Moisés; pues es muy errado para mí, que Moisés portador de la 
ley divina, ordene leyes tan desviadas de sabiduría, la cual cristo anulo, por no ser 
leyes de Dios.  

De aquí se deduce, que si cristo está vivo, él se contradice al querer salvar a los 
hombres, por medio de un evangelio, que deja a muchas personas engañadas más que 
justificadas. Pues la salvación judía, que esperaba el pueblo judío y que les fue 
revelada, sin tener en cuenta el cumplimiento fiel del decálogo, era la paz de Israel, la 
era mesiánica, la destrucción de todo opresor, que se amplió como una promesa de 
Dios para el mundo, si es que su pueblo no pierde su esperanzas y fidelidad, hasta que 
las promesas de Dios fueren cumplidas. En verdad ninguna escritura, según la creencia 
en Dios, podrá salvar al hombre, sino con la transmisión válida, que se efectúa, de un 
espíritu humano a otro, siempre y cuando sea sincera y respeta la ley de justicia, contra 
toda malicia. Porque aceptar esas escrituras, depende de los sentimientos que uno 
posea. 

En verdad cristo, fue un ungido de Dios, si nos guiamos por Isaías, otros también han 
trabajado y tenido contactos con algún ángel, aparentemente el error siempre está 
presente, pero la pregunta es: ¿Por qué Dios deja, que los hombres tuerzan la ley?  Mi 
respuesta es, porque no hay Dios, sólo un ser viviente, que se comprometió en cuidar 
las almas justas ante los demonios, dentro del misterio, en el mundo espiritual; porque 
ningún hombre es sabio y todos tendemos al mal, porque la mente del humano falla en 
su razonamiento y el conocimiento del hombre es progresivo, transmitiéndose con 
errores, dichos errores y maldades son toleradas, por aquellos que estiman a otro ser 
humano, como alguien superior, que les impone ciertas creencias, desde su alto 
puesto. Generalmente, el falso temor de Dios, niega la realidad de las cosas, que ciega 
su mente, por afirmar lo que es dudoso. Es ahí, donde un falso guía, es el que asusta, 
a esos, que quieren razonar la vida con espíritu libre, donde la mayoría de las 
personas, se han guiado por sólo oír, sin un estudio propio de las escrituras. Esas 
personas ignorantes, en el análisis de la realidad, son también falsos cristos, son el 
pueblo de los engañados, por teorías de hombres, pues es fácil analizar, por medio del 
decálogo, lo que Dios exige al hombre. También aquellas, que reniegan de la 
existencia de Dios y se sienten marcados, por esas leyes divinas, no saben realmente 
lo que hacen, al rechazar y al no interpretarlas. Esos errores transmitidos, vienen de 
personas, que buscaban a Dios, pero no tienen profecías a su favor, como para que 
sus teorías, tengan fundamento bíblico, los cuales muchos, se perdieron por 
vanagloria. 

BREVE INTERPRETACIÓN DE LA REALIDAD ACTUAL, SOBRE LA CON-
DUCTA SOCIAL. 

Es en estos últimos tiempos, que habiéndose establecido leyes para juicio y 
pacificación, aún no se ha hecho justicia, sino sólo una selección. 

Pero la discriminación, de aquellos que se creen superiores, por tener una vida menos 
sacrificada y acomodada materialmente, esa selección, se manifiesta con mayor 
fuerza, donde las sociedad calificada de culta, les otorga el mejor puesto, a todos 
aquellos, que los adulan, haciéndose estos nuevos señores y no servidores, como su 
título académico les confiere. Proféticamente, el desempeño con ese título mal usado, 
es portar el nombre de la bestia apocalíptica. 

Aquí están también, ciertos guías espirituales, los mantenidos por ellos, como si estos 
no supieran que los ricos, son los que someten al pueblo y que el evangelio enseña, 
que el guía espiritual debe comer, de lo que le da el pueblo, haciendo de su 
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reconocimiento, lo que le da derecho a ser sustentado, por ser reconocido como tal. 
Por eso, toda institución mantenida por el poder del dinero, persiste en su maldad, 
porque lo que la sostiene, es lo que maneja al mundo. 
Estos que desconocen, el verdadero sacrificio y dolor, son los que nos gobiernan. 
Y ellos, ¿qué pueden saber de ayudar?, si sus sufrimientos, son los más comunes a 
toda persona; pues en ellos no hay dolor, por imposibilidades de llegar a ser, lo que de 
niño uno pensó, sólo ellos poseen en su vida, la posibilidad de elegir, que o cual cosa, 
quieren llegar a ser, por su condición. Pues no todos los pobres, a los que ellos les 
frustran el camino, eligen mal. 
Así es, que el rico quita y somete y muchos pobres también delinquen. Es el origen de 
su maldad, la negación a las enseñanzas justas, que parte desde la fe y escrituras 
sagradas; pues el sólo hecho de negarlas, no les da la voluntad de instruirse.  
Esos entre otros tantos, que confiesan la fe abiertamente, pero no la respetan, son la 
causa de muchos males y del sometimiento de los poderosos. 
Por eso, sé que hay ignorancia ante la fe y según la Biblia, se asegura, que los 
hombres de fe, con la instrucción divina revelada en su verdad, se levantarán de sus 
tumbas, los poderosos serán levantados de sus lechos. Por su conducta, ya no será de 
espera, por creer una fe errada, sino de obras, para someter a los violentos. Por eso 
están las promesas, de felicidad para los fieles a Dios.  

Pues como Dios, no puede ser visto, todos tienden a mentir y esos que se consideran 
piadosos, si no valoran, las palabras e intenciones buenas de los más insignificantes 
para la sociedad y si siguen con sus señores y alentando su falso orgullo, deberán 
estar preparados, para sufrir en los momentos de infortunio. Pues la manera de su 
actuar, que ellos transmiten, se puede decir que es como, de mente femenina y los 
ángeles de Satanás, también se apoderan de ella. Pues aquel, que busca realmente 
servir, se despoja de esa mentalidad materialista, competitiva, de superioridad ante otro 
hombre, los cuales algunos de ellos, para escapar de esa realidad que los maneja, 
actúan con violencia, para demostrar su hombría. 

Se sabe, que hay mucha hipocresía, en los que gobiernan, y su poder, aun no se ha 
podido derrotar, por ser este mundo, aquel que frustra la felicidad del semejante, es un 
mundo que obra, como una gran bestia, donde la palabra justicia, poco les interesa. Su 
estómago lleno, sus placeres y desprecio hacia Dios o lo que es inteligente, les quita el 
sentimiento individual de ser humanitarios, se comportan como enemigos de la vida, 
aun disfrutándola. 
Se reconoce, que no hay peor maldad, que sentir placer, por causar muertes y gozar 
de la muerte de su enemigo; porque toda muerte, siempre será una injusticia que Dios 
quiere detener, pero por el simple hecho, de ser libres de elegir, es el hombre, el que 
debe frenar su propia maldad y quién no la frena termina en enfrentamiento. 
De forma tal, que ciertos hombres, que siguieron a Dios, iniciaron la búsqueda de las 
soluciones, para derrotar esa maldad. Ellos intentan dar un poco de luz a aquellos, que 
están en oscuridad, porque se piensa que ciertas personas no tienen la voluntad o la 
capacidad de ver con claridad. Esa luz recibida, dependerá de los sentimientos que 
cada uno de aquellos tenga, a los cuales les permitirá poder ver o los dejará presos y a 
los que veían, aumentará su saber y los que decían ver quedarán confundidos, porque 
eso dependerá, de la sinceridad de espíritu, con la verdad o con el espíritu, con que 
una persona, quiera darse a conocer.   
Se dice, que la luz, hace ver las cosas como son, y la justicia es la parte principal de 
ella. Por eso se puede afirmar, que si no te sientes culpable de nada, indignamente 
comes tu pan. Muchos dan un alto valor, al dinero más que una vida, aun invocando a 
Dios, eso es algo verdaderamente estúpido, y estúpido es aquel, que le da un alto valor 
como persona, al que lo posee y en ese estúpido pensamiento, hay una gran maldad. 
Muchas personas humildes, parecen no ver, que hay mucha maldad, aun en ciertos 
líderes religiosos, la diferencia social, se la hace notable, al verse reunidos y ningunos 
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de sus líderes acusa esa maldad, que está fuera de la fe cristiana o diciéndolo de otra 
manera, estos están muy lejos de llamarse dignos de fe, pues las personas, que ellos 
consideran, como personas del mundo, los ven y no ven en ellos ninguna diferencia. 

Si hacen obras, nadie las perciben, porque mal interpretan ciertas palabras de cristo, 
siendo que sin hipocresía y vanagloria todo tiene que ser hecho a la luz, pues lo único 
que cristo no denunció como vergonzoso, era el mostrar ser justos con los pobres. 

Muchos que portan un título, que les otorga jerarquía en la sociedad, reciben un poder, 
pero no son personas justas. Muchos de ellos, no quieren unirse por conveniencia o 
por carecer de humanidad, por querer ser partícipes de un grupo jerarquizado de la 
sociedad, que aparentemente niegan la realidad, de que esos que así se consideran, 
son los que menosprecian y desvaloran a las personas de buena conducta, humildes y 
trabajadoras. Como así también, ciertos inhumanos generan las dudas, hacia las 
personas de su misma condición social, que son solidarios, pero no son realmente 
justos. Sabemos que quizás hay pocos ricos, que de vez en cuando hacen algo, pero 
no abiertamente, ese es un error, mientras la ayuda sea de corazón, tranquilamente 
puede recibir honra, pero si lo hace con intenciones de vanagloria, eso depende de esa 
persona, peor sería que no hagan nada.  

Dicen que el mundo, está gobernado por los ricos, es decir, por pocos, pero veo que 
muchos son los que se lavan las manos, entregando la verdadera felicidad de este. 

Solamente cuando los que buscan justicia, hagan lo que deben hacer, se le quitaría el 
poder de las manos a esos pocos y el mundo será lo que ansiaron y ansiamos todos 
los pacíficos y humanitarios. Pero es sabido, que la verdadera maldad, está entre los 
gobernados. Porque en realidad, en la sociedad trabajadora está la mayor maldad, 
culpar al rico es fácil, por su avaricia, pero es minoría y quienes los enriquecen, son la 
llamada clase trabajadora. Los que toman las decisiones, son los del poder, porque la 
maldad individual en la sociedad trabajadora, impide que se arreglen las cosas, porque 
muchos forman parte de denominaciones políticas, pues aunque muchos estén 
defendidos, por un organismo que los representan, no todos los defendidos, por dicho 
organismo, son partes de un mismo partido político. En verdad, esos quizás, tienen 
luchas internas, para el poder, eso es un sucio manejo político, que toda sociedad ha 
aceptado y ha dejado mantener. En todo partido político, se concentra el poder de 
ciertas personas, que por decisiones internas, nos ofrecen como la única opción a sus 
candidatos, para ser elegidos por el pueblo, en cuyo pueblo dividido, siempre gana 
aquel, que tiene un buen pasar económico de familia y aquellos pobres que les sirven. 

Por ahora, no hay otra forma de elección, quizás no siempre sea así, todo dependerá 
de cómo se preocupen, los que quieran acomodar sus vidas, para que esta realidad 
establecida, de personas hipócritas e incapaces para gobernar cambie. Para mí, no 
deberían existir las denominaciones políticas y los gobernantes deberían ser elegidos 
de la sociedad, por demostrar un alto valor por la vida, para no ser los que se someten 
con los negociantes de la misma. Es decir, se debería buscar, una nueva manera de 
elegir a quienes nos gobiernan. Porque si no saben, puedo decir que es un grave error, 
que los gobernantes elegidos democráticamente, sean elegidos por un voto oculto, 
pues esta forma hace, que el pueblo pobre, quede desamparado, pero si el voto fueren 
archivados con nombres y apellidos de los votantes y del candidato que votaron, las 
clases trabajadoras por medio de sus representantes y por un número disconforme de 
ciudadanos, podrían remover a quienes quieran, sino les agradasen. Para que ello 
ocurra, el pueblo debe buscar que sea establecida esa ley.  

Junto a ellos, están los guías espirituales, que se contradicen en sus juicios 
abiertamente ante el mundo, y sus fieles los apoyan, pues en muchas constituciones de 
ciertos países, figura la aprobación de Roma, como fuente de justicia y sabiduría de 
Dios, pero ellos a modo de ejemplo de pureza sexual, atacan la homosexualidad, como 
personas condenadas por Dios, diciéndoles, que quien la practica, no es amado por 
Dios, es decir, que quedan excluidos de la conversión, porque una persona se hace 
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homosexual, con una sola unión sexual y si ellos lo llaman a la conversión para que se 
salven, le están mintiendo doblemente. También es falso su juicio, porque saben que 
algunas de esas personas, como las prostitutas u homosexuales, son desvalorizados 
en la sociedad, pero esos guías, son conscientes, de ser defensores de los derechos 
humanos y constitucionales; que aprueban la ley política, pero no se atreven a 
denunciar, lo que es jurar, por el nombre de Dios, en esas constituciones, porque 
evidentemente, los gobiernos que usan la fe en cristo, no podrían controlar el poder de 
sus maldades, sin el uso de esas leyes y la iglesia perdería relación con ellos y los 
gobernantes deberían adoptar, una forma de gobierno, puramente renegada la fe. Pero 
lamentablemente, eso es lo que están haciendo ustedes, que se consideran según la 
fe, el pueblo elegido, porque las injusticias sobre los de mi casa, por pleno 
conocimiento de pobres y ricos, que ustedes unieron, ocultando su poder sedicioso, 
que nació por inspiraciones, de una creencia de su religión, que es falsa y son sus 
erradas interpretaciones, dentro de la existencia de la divinidad, la que les quita, la 
vergüenza y no les deja ver, la maldad total de lo que planearon y ejecutan en contra 
mía y de muchos.  

Pues el hombre, es humano, gracias al conocimiento adquirió y transmitió, sobre los 
principales y más importantes valores espirituales; pues sin esos principales valores, 
que al no ser tenidos en cuenta, genera en cada individuo, por medio de esos otros 
falsos valores espirituales, su persona.  

Todos sabemos, que la razón, es lo que más vale en el hombre, y ella depende del 
alma de cada individuo. Es aquí, donde los que tienen habilidad creadora material, 
desvaloran esa habilidad creadora, que sólo queda en escrituras y toman una postura 
de negación, hacia esos valores principales, porque aparentemente su negación, está 
influenciada, por los estímulos, que se generan en su cuerpo, donde muchos han 
elaborado un pensamiento, sobre esa naturaleza, que se inclina hacia la maldad. Pues 
es comprobable, que parte de esos falsos valores, forman a ciertas personas, a los 
militares, siendo los mismos, personas asalariada, cuyo trabajo no beneficia a nadie.     

Eso de dar seguridad, de los derechos de los personas, por conveniencia de una 
institución religiosa romana, cuyo nacimiento no tiene apoyo bíblico, como ninguna que 
deriva de ella, por ser desprendimiento de la misma, es una gran injusticia, por 
mantener una contradicción por beneficios propios.    

Verdaderamente estos religiosos, no entienden la historia de Israel, pues esa alianza 
de Dios con el pueblo, con sus mandamientos, fue la base para declarar de entre ellos 
a ciertos humanos como justos, cuya organización político-espiritual, que surgió con el 
tiempo, fue el preludio del reinado de Sión. Porque Israel, tenía leyes políticas 
emanadas de los mandamientos; y eso es lo que ahora, se escribe en una constitución.   

Cuando se adoptó, la forma de división del poder gobernante, a la forma del 
pensamiento griego, lo que se logró, fue destruir la parte espiritual que debía sostener 
el cumplimiento de esas leyes; esos tres poderes quedaron en manos de negociantes, 
despojando a parte de su pueblo de sus derechos. Es decir gente injusta, gobierna con 
juramentos falsos y falsos religiosos gobiernan, sin conocer al Dios bíblico, porque 
dicho Dios, fue sólo conocido, por aquellos que fueron profetas, que dejaron la 
personalidad de Dios en un libro.         

Por otra parte, analizando la forma, que tienen de manifestarse públicamente ciertos 
políticos, se sabe que, cuando se muestran en su puesto de poder recibido y hacen 
alarde del poder y de sus palabras, es su vanagloria. 

Tomando como ejemplo, el mundo artístico, según parece muchas personas del mundo 
han mal interpretado, ¿qué es y qué muestra el mundo del cine o tv? 

Si no lo saben, por ejemplo: Los que se dedican, al mundo del cine, eso les sirve, para 
hacer de una persona común y corriente, en una popular, la cual posee el talento justo, 
para dicho propósito en el negocio. Es mostrar una imagen de la realidad, sin 
profundizar, tendiente más a la ficción, que a la realidad misma, expresan un espíritu 
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de libertad o libre albedrio, como quieran llamarle, rebelde a las leyes de Dios para 
muchos. La intención no sé, si es entretener, pero seguramente no puede ser motivo 
del desvió de las personas, de la verdad divina. Pues ellos no obligan a nadie a 
seguirlos, muestra como son y uno elige ver lo que quiere.  

Pues aquellos, que han hecho del cine, como un estilo de vida, viene de una mala 
visión, haciéndoles creer que un famoso, vale más que ciertos desconocidos. Para 
muchos estar con un famoso, es un motivo de sentirse más importantes y estar al lado 
de ciertas personas, es pasar vergüenza. Esta manifestación pública, de ciertos 
famosos, es usada para la apostasía general, contra las profecías. 

Un viejo anhelo contra la realidad, fue ocasionar la derrota del mal, de la ignorancia y 
lograr el surgimiento de los verdaderos razonamientos, cuyos deseos se originó en las 
víctimas inocentes y de una promesa de esperanza en las profecías bíblicas, contra la 
idolatría. 

Si hay un cumplimiento profético, todos estos que surjan algún día, no deberán buscar 
tener fama de artistas, si no de ser verdaderos actuantes a favor de la leyes de justicia 
y verdaderos reyes de paz. 

Es así también, que en el ámbito religioso, una persona común y corriente es 
seleccionada, para hacerla representante de una verdad, lo que no implica que esa 
persona la pueda cumplir. 

Se observa, que muchas personas hacen lo mismo, como hacen con los famosos de 
cine, adulan a su mejor actor, pero muchos los consideran como alguien superior a 
otras personas o a sí mismos, actitud que trae muchos problemas, siendo conscientes 
o no de lo que hacen.  

Si estos adulados tienen desvíos injustos, se transforman en ídolos y esos aduladores 
son sus cómplices, si profesan la fe, de algunas de las religiones monoteístas, nacidas 
por Abraham. 

Por eso se engaña, quien cubre al lobo, con la piel del cordero; y a todos ellos que se 
burlan del ocultamiento, de ese ser espiritual al que llaman Dios. Por eso les digo, que 
ahora se puede asegurar, que sí hay una elección de humanos en vida y que no se 
sientan tan seguros, en su falta de duelo en sus hogares, porque está permitido 
defenderse, cuando muchos se sienten atacados, por la maldad de este mundo. Pero 
es sabido, que las personas pacíficas y no negociantes, son presa fácil para el poder, 
dicho poder, proféticamente se anuncia, que será destruido en Sión. Así también, como 
los guías, anunciantes del amor, que se eligen por decisiones propias de sus 
organizaciones y que viven mejor que muchos fieles, que trabajan con sus manos; 
siendo esos, mantenidos, por aquellos que forman parte del poder, que somete a otras 
naciones. Donde los pueblos de dichas naciones, a los que muchos desde su 
comodidad, los llaman violentos; estos podrían organizarse, por la ley de la vida misma, 
en una actitud defensiva de sus derechos, al sentirse oprimidos por otra nación o 
gobierno que comparte la fe, con religiones distintas. Porque dentro de la ley del 
mundo, está permitido, ese tipo de defensa, así también, para los hombres de fe, que 
poseen una guía divina para batallar.  

Es evidente, que nadie puede negar, que eso, es lo que hacen los opresores, para 
defender sus intereses comerciales o los oprimidos, para quitar su poder que no cesa.  

Bíblicamente, eso es permitido, y podrá quizás ser necesaria la defensa, llegada su 
momento profetizado no deseado. Israel lo sabe, el islam también, Roma cristiana lo 
practicó y actualmente, se usa esa violencia, a través de la fuerza policial, defensoras 
del capitalista o con fuerzas militares, para someter naciones débiles y a su propio 
pueblo, esas guerras, son delitos contra la vida, justificadas por personas para nada 
educadas.     



 

    pág. 71 
    

BUSCAR LA JUSTICIA UNIVERSAL.    

La realización, de esa unidad del mundo, que fue profetizada, será para la búsqueda, 
de una ley de justicia universal para el hombre. 

Muchos dirán que es imposible: ¿Será por su ignorancia de ver las cosas y por no 
saber, que sólo el malvado se opone?  De ellos surge, la afirmación, no se puede hacer 
nada y arrastran a todo una muchedumbre, de personas traicionadas, por esos que 
dicen ser sus amigos. 

Pero es sabido, que la unidad no violenta de los pueblos, puede llegar a ser más fuerte, 
que los que tienen armas y al despojarse del sentido patriótico, que muchos aun 
sienten, el cual ha nacido desde la antigüedad, que para sentirse libres y dueños 
demarcaron un territorio, que defendían a muerte. Se sabe, que el hombre moderno, no 
perdió el sentido de patriotismo, a pesar que el espíritu de conquista, casi ya no existe, 
sólo en unos cuantos, se preserva por motivos religiosos y económicos, fuera de 
tiempo y de razón evolucionada. 

Todos sabemos, que muchos no se avergüenzan, teniendo aún miles de libros en sus 
manos, que les dictan sabiduría, diciéndoles, que los que guerrean, no siempre son 
héroes y siendo los militares conscientes de eso. Porque esas guerras, se hubiesen 
evitado, si sus líderes hubiesen sido los correctos; pues en verdad, son algunos de 
ellos, los que continuamente están desafiándose y pareciera que compiten entre ellos, 
para demostrar, quién es el mejor, que junto a esas malditas leyes económicas, que se 
manejan, por un simple billete impreso, que es capaz de declarar a un país en quiebra, 
siendo que el mismo, no pierde nada de sus sustentos. Es ese poder de común 
acuerdo, entre ciertos negociantes y gobernantes, por medio del dinero, que asesinan, 
roban, someten a naciones, siendo la mayoría de los necesitados que dependen del 
trabajo, los que tarde o temprano caen en sus maldades, por medio de sus 
gobernantes electos y por ser sus aduladores. Pero el perseguido, que el poder no 
tiene en cuenta, siempre viven en sus angustias. Por eso, estas profecías llaman, a 
aquellos pueblos que originaron la fe, y a los moradores del desierto, que son pueblos 
fuertes y hombres valerosos, que dentro del cristianismo de fe carece, para oponerse al 
sistema, pasado de vivezas, que rigen la vida, porque no había manera o profecías que 
lograsen, la unión de los que tienen fe en Yahvé O ALÁ, cuya fuerza se aumentará, 
según las profecías, por las revelaciones proféticas, dadas a los pueblos llamados 
ateos, por ciertos religiosos. Siendo dichas profecías, seguramente salidas de Dios 
mismo y nacidas en la antigüedad, cuando personas de las cuatro naciones, como la 
Hebrea, Hindú, Árabe y China, que tuvieron conocimiento, de esos acontecimientos 
futuros, que fueron transmitidas, por alguien que fue creído en sus pueblos, por una 
revelación que aseguró, eso que se transmitía.       

Desde los poderosos, todo ha sido un juego sucio, que la gente adinerada nunca sufrió, 
donde en el país involucrado, los pobres sufrían la escasez de dinero y alimento,   que 
con el control de un miserable sueldo, someten a todo un pueblo dividido    
espiritualmente, donde sus héroes guerreros defienden, estúpidamente la idiotez del 
pensamiento de sus líderes y su hombría, es por ser medios brutos, ante el saber 
humano.  

Se sabe, que la diferencia de una moneda a otra, es por la manifestación de poder, y 
toda moneda fuerte está asegurada por la fuerza armada. Seguramente muchos gozan 
por ese poder, muchos son beneficiados y muchos humanos se sienten sometidos y a 
muchos de estos oprimidos los han llamado fracasados o inferiores, pero está claro que 
en esas personas, el defender sus derechos, es quizás la muerte, soportar su dolor es 
disfrutar la vida, ser explotado, es poder vivir o progresar y ser considerado como nada, 
es desear no haber nacido. 
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No hay mejor búsqueda, hacia lo que se llama amor, que establecer la justicia única, 
eso sí, que es sabio. Pues hacer al hombre consciente, que los humanos, en su misma 
naturaleza, son más valiosos, que cualquier costumbre o ciertas teorías inventadas, 
que nos dividen. Buscar la manera, de hacerles ver a cada persona, desde que son 
chicos, que todos nacemos para disfrutar y valorar la vida humana, con una mentalidad 
abierta e inteligente. Sería hacerles una limpieza de todo lo malo que existió y que por 
ahora se ve, es hacer un acomodo dentro de su libertad, de cómo es una verdadera 
convivencia entre humanos. Porque el humano viene delirando, a través de los tiempos 
con ciertas teorías y se burlan en su propia idiotez y algunos guías espirituales son 
charlatanes, es que buscan lucirse y viajar por el mundo, para ser reconocido como luz, 
pureza, sabiduría y buscan hacer milagros, para ser nombrados santos, por mandato 
de algún sucesor.     

MÍ REALIDAD, EN UN MUNDO PELIGROSO. 

La realidad me llevó a este camino y si todo esto que me sucede, es para que la justicia 
y obra de Dios se haga realidad, entonces, no será vana mi espera, ni mis 
interpretaciones bíblicas una falsedad. 

Si no saben escudriñar las escrituras proféticas para entenderlas, no podrán ser útiles 
para dicho llamado. De otra manera, serán todos como unos tontos, al ver que lo que 
Dios prometió, no se cumple, y ustedes quedarían sin Dios, por negar los 
acontecimientos. Pero proféticamente todo se está cumpliendo, y el trabajo de los 
hombres piadosos, termina y comienza en los salvados y llamados a derrotar toda 
injusticia y abusos ante la ley. 

Aquí se sabrá, quién es inteligente y quien indiferente por su ignorancia, al ser 
probados por el soplo de fuego, soplo de justicia, para el que toma el nombre de Dios, 
dicho soplo se refiere, que el juicio, será obra, por parte de los humanos testigos.  

Sepan, que al ser yo ese elegido profetizado, esta violación de mis derechos, que 
involucra al cristianismo y demás religiones monoteístas, en el mismo Dios, puede ser 
en un futuro, una burla para las demás personas de las naciones. Y son un peligro y 
amenaza para el mundo con sus armas en mano. Prepárense para una futura guerra, 
cuando todos estos hipócritas o los ignorantes, hayan arruinado lo que Dios anunció 
por medio de los profetas. Serán en su futuro, las lamentaciones y no un cantar de los 
cantares. 

En verdad, no me interesaba que me consideraran, “el elegido”, ante esta prueba del 
mundo, porque en mi verdad lo soy, pues bíblicamente yo sé que tengo nombre. Pero 
sí quiero, que estos, que delinquen en conjunto, sean encarcelados, por la ley o con 
sus propias brujerías y sacados al descubierto.  

Pregunto: ¿De dónde vienen los sentimientos basura, de estos argentinos y de todos 
los que les conviene, que la maldad cumpla su obra?, ¿Dónde están los llamados niños 
inocentes?, ¿Por qué no tienen vergüenza, esos hipócritas que piden justicia, en este 
país? En gran número, se reúnen, pero hacen las cosas a medias, eso es bíblicamente, 
la representación de la serpiente tortuosa. 

Como ya lo he pensado, todos tenemos un toque de locura, por eso los alocados, 
eligen a sus semejantes. Pero aun que yo tenga un toque de locura, me doy cuenta de 
mis desvíos y sus consecuencias. Pero estos les gusta mantener el desastre, pues el 
sentido de su vida, son los placeres, ser tenidos como importantes y disfrutar 
excesivamente de lo material; es decir, todo lo que incluye obra de carne.  
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Esta locura espiritual sólo se sana con justo juicio y enseñanzas espirituales. Pues en 
su vida de locuras, han sido delincuentes manifiestos, o se lavan las manos ante lo 
justo continuamente. 

Esquizofrénico o sicótico me diagnosticaron, pero todos, que traicionan, mienten, 
envidian, dañan o blasfeman lo sagrado, sin motivos, incrédulos o no practicantes 
como así se llaman, pero persiguen, sabiendo bien lo que hacen, son a los cuales los 
médicos, les dieron más poder sobre mí, por su mentiroso diagnóstico. 

Les confieso, que siento, que haberle creído a los hombres profetas de Dios, es una 
burla de su parte, que lo que sigo, aunque no sé de donde viene esa voluntad, es a 
veces como una falsa esperanza. Me hace pensar, que a Dios le gusta jugar, como que 
soy una marioneta y no un ser querido por él. Presiento que Dios, no me respeta y que 
él también jugó, con muchas personas muy útiles, y si estás hubiesen tenido mando, 
hubiesen sido más útiles, que todos esos, que se instruyeron y no llegaron a ser 
inteligentes.  

Por eso, como no insultar a aquel que no responde con poder, ante los poderosos 
maléficos. No temo, sé que él es sabio y todo hombre una hormiga. 

Pensaba que todo lo que veía, era sólo de una parte de la realidad, pero no, descubrí 
que la actitud de maldad, aún está en la ignorancia de mi familia, que me quiere, pero 
son estúpidos. 

Soy querido, pero no soy escuchado, tanto uno como el otro, hace caso a sus propios 
sentimientos. No tienen la capacidad de razonar, por eso sus enemigos le arruinaron la 
vida. 

Yo puedo decirlo, pues el trabajo de hombres terrenales me mantiene vivo y no 
precisamente los actuales. Pues sé que Dios habló, porque el hombre más espiritual lo 
hizo hablar. Si todo fuere pura maldad, él no nos inspiraría su palabra. 

Aun que mis derechos, no los obtenga como yo deseo, sé que Dios está conmigo. 
Pues la condición de pecador y de nadie bueno para él, es para que resalten las obras 
justas. Y todo lleva su tiempo, donde la maldad nos arrebata y al alma, no sé qué le 
espera, ni cuándo será consolada. 

Pues amor, sé que no existe en la mayoría, y la necesidad de no estar solo, es la que 
une a unos con otros y aquel del que se dice, al cual  Dios amó, juzgará al mundo por 
sus obras. 

Pero como decía el Emanuel o llamado Jesucristo, “en verdad, en verdad”, siendo esa 
afirmación, de doble testimonio, es decir que las cosas a favor o en contra de los 
habitantes de la tierra, se cumplirán. Pues es la justicia divina, que se reconoce por su 
piedad, la cual no se ha manifestado, pues su novia no fue congregada, ésta será, la 
que dará vida al mundo.  

Y dirán aquel día, los que construyan el reino y traigan la gloria de las naciones hacia 
Dios. ¡Gloria a Dios y honra a su Cristo, porque con su sangre, ha hecho un pueblo de 
sacerdotes y reyes, que con el reinarán! 

LA REALIDAD DE MÍ VERDAD, SEGÚN LA FE. 

Se dijo y se dice, pero no todo lo que se ha dicho de Dios y del Emanuel, es la pura 
verdad, si alguien acepta todo como tal, deben ponerlo en duda. 

Jesús dijo: quien crea en mi tiene la vida eterna, y quien no crea no la tiene. Pero por 
sus propias palabras, se sabe, que por más que en el crean y lo llamen señor, señor, 
no le asegura la salvación a nadie. 

¿Podrá un buen hombre, ser condenado, sin fe en Dios?  Pues sí se comunicó, al 
mundo, que Cristo nació de mujer doncella o virgen, es misterio, tanto para ciertos 
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hombres de fe, que creen en Dios, pues no tienen como probarlo. Esto deja, claras 
dudas, por sólo usar como prueba, un simple escrito referido a esos acontecimientos. 
Pues es evidente, que no muchos, pueden creer acontecimientos fuera de lo normal, 
sin alguna prueba. 

En aquellos tiempos, se creía en los milagros de Dios y se le adjudicaban a este, 
grandes hechos milagrosos, que en estos tiempos, sólo parte de la ciencia médica 
puede hacer y aún mayores, que por desgracias, muchas veces dichos milagros, se lo 
puede obtener por el dinero, lo cual deja de ser milagro, según la justicia divina. 

Todos sabemos, que Dios no puede tener variación, de ningún tipo en su actuar, ayer y 
hoy, es siempre el mismo, de aquí se puede deducir, que si Dios tuviere el poder de 
hacer milagros, estas personas que le suplican uno, no son dignos de recibirlo, pero si 
se afirma, que él no es capaz de hacer ciertos milagros asombrosos, ustedes si quizás 
son dignos y han sido engañados por indignos, que mienten o por ignorantes, que no 
se preocupan por la fe que profesan, a los cuales Dios declara incompetentes y  falsos. 

En verdad, muchos creemos en las escrituras, pero las escrituras tienen 
contradicciones, porque la mano del hombre está en todo y la biblia fue escrita por 
pocos y está constituida, por ciertos relatos históricos, donde se dice que Dios, guió al 
pueblo hebreo.  

No se puede decir, en forma general, que la biblia, es la palabra de Dios, pues 
solamente a las profecías, se le adjudica, que es su palabra y a ciertas leyes que en 
ella figuran, donde ciertas de ellas, se considera como ley torcida, por mano de los 
escribas. Los relatos históricos, son en base a inspiraciones del pasado, transformados 
por el tiempo transcurrido, partiendo generalmente de un hecho verídico. Claramente, 
ella anuncia, lo bueno que puede conseguir, un pueblo obediente a la piedad y el 
perjuicio que provoca, el pueblo apóstata, rebelde, sin piedad y de cómo cae la sangre, 
cuando los malos gobiernan. 

Por eso, aquellos que toman las escrituras al pie de la letra e intentan imponer al 
hombre, ciertas condiciones de la fe, que no tiene forma de afirmarse, como para 
declarar a esas personas rebeldes a la palabra, esos vienen a ser guías ciegos, guías 
de ciegos. 

Por ejemplo: Decir Dios existe y quien lo niegue, no vale nada o decir cristo vive y 
quien niegue su resurrección, no puede llamarse cristiano, eso es una estupidez. Pues 
simplemente, a Dios nunca nadie lo ha visto y cristo es un ser inferior, que fue visto por 
pocas personas. Pues de Dios, se creía por intuición del alma, por ahora se considera, 
que el existe, en cambio de cristo, se dice, que fue una realidad visible. Si Dios 
estimaba, a los hombres piadosos, conscientes o no de su existencia, nadie inferior a él 
podrá rechazar a personas como esas. En verdad, nadie que niegue al cristo, podrá ser 
condenado, sino sólo aquel, que por ser un injusto, no se sometió a las enseñanzas de 
la ley sabía de bondad. Además, de cristo mismo, se dice que pronunció, lo siguiente: a 
favor de aquellos que insulte, al hijo del hombre, y dijo que le será perdonado insultarlo, 
pero aquel que insulte al espíritu santo o justo, nunca lo será. Claro está, que negar al 
cristo o Emanuel, era un insulto, pero nacida de un descreimiento. Pero maldecir al hijo 
de hombre, con demonios, da origen al juicio de Dios y negar de donde le fue dado el 
mando o rechazarlo del pueblo, es el rechazo, de todo aquel que invoca el nombre de 
Dios, porque es anular toda profecía y trabajo.  

Esto hace evidente, el poder de la ley divina, que da poder a los juicios de Dios, al 
pueblo falso y la redimido, todo mediante los libros testamentarios. 

Las enseñanzas de la ley, no son solamente aplicar, el perdón a un enemigo, porque 
los juicios de Dios, a través de la historia, han sido con guerras y juicios realizado por el 
pueblo. Todas estas formas de juicios, intentaban terminar, con el abuso de aquellos, 
que se creían intocables, señores del mundo y aquellos que se consideraban puros o 
divinos, pero proféticamente, Israel lo sabe, pocos fueron, los jueces justos reconocidos 
ante Dios.  
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En estos tiempos, ciertas leyes, que existen, en ciertos países democráticos, tienen 
una base en la fe cristiana, y la realidad nos muestra, que la mayoría de esos que nos 
gobiernan y muchos de sus hijos, que ellos educan y logran lugares de privilegio, se 
ríen de esas leyes, tanto así, como ciertas personas económicamente humildes, que 
viven en continuo enfrentamiento y actos traicioneros. Pero tanto, el rico como el pobre, 
envidian a las personas sinceras, a los justos. 

Se sabe, que muchos ya fingen, haber aceptado leyes de convivencia, que emanan de 
esas revelaciones de ley espiritual, de la creencia en Dios. Haber aceptado 
hipócritamente o no esas leyes naturales, que son en gran parte importantes, para todo 
los humanos; pero por esa hipocresía que abunda, deja a muchas personas, sin la 
posibilidad de alcanzar sus derechos. Realmente, hasta que no haya un verdadero 
movimiento, sin detenimiento y unificado, para vencer a esos hipócritas, que usan 
teorías espirituales irracionales, que sólo sirven, para que ellos en sus delirios, se crean 
superiores e inocentes, y hasta que no se rechace, a los gobernantes políticos, que 
buscan solucionar los problemas, por medio de negociaciones de comercio, no se 
podrá emprender una lucha, para una ley universal. 

Los que habitamos, ahora la tierra y los que nacerán, seguirán viviendo en un mundo, 
que se elevará falsamente, hacia la existencia de la divinidad, y continuarán intentando 
hacerles obligatorias las ceremonias, que se diferencian una de otras. Después de este 
siglo, los judíos o los del Islam, serán, considerados muertos en la fe, pero la 
esperanza del cristianismo, les puede dar motivos, para mentir y mantener una falsa 
esperanza, sin ser cristianos, ni ser verdadera la espera de una vuelta de Emanuel.   

A mi entender, tanto los que creemos, en el Dios de Israel, como cualquier otra religión, 
que impuso ritos, es para pura apariencia, donde las personas se lucen. Según mi 
verdad, a esas cosas le falta saber, no son cosas normales dentro de lo sabio, porque 
sólo forman partes de un grupo. Demostrando que su anormalidad, es no poder unirlos 
a todos, para invocar a un mismo Dios. Sinceramente, yo como persona burlada, 
perseguida, atada por demonios, no puedo confiar tampoco, en la ayuda de 
extranjeros, porque viven en base a leyes distintas, veo que ninguno de esas personas 
religiosas, se preocupan por aumentar el conocimiento, de hacer que el humano se 
valore a sí mismo y al prójimo, y que sin olvidar, la existencia de seres espirituales 
superiores, que ellos busquen más preocuparse, por dar mayor importancia al hombre, 
en primer lugar, más que a la divinidad, pues cuando una persona habla con otra, 
busca amistad, pero al conocerse interiormente las creencias, se marcan las 
diferencias y ocasionan, que ese trato justo, se deteriore y uno tenga que fingir, que 
todo está bien.   

Pero los creyentes en Yahvé saben, que los seres espirituales, superiores al hombre 
existen y reconocen esas leyes divina, dada por el Dios único, que seguramente buscó 
revelarse a muchas personas piadosas de otras religiones, que no lograron acercarse a 
él, por las creencias arraigadas, como propias de su pueblo. Por eso, sabiamente y sin 
dudas se sabe, que no puede haber más que un líder, para todo ser espiritual, 
perteneciente a las divinidades en los cielos. Guste o no guste, yo no dudo que ciertos 
hebreos, fueron elegidos por este ser celestial, que más allá del error y maldad de los 
humanos, dejó claramente la división que existe, entre las obras de la carne y la del 
espíritu. 

Esa división, entre carne y espíritu, nos remarca por su ley, un espíritu culpable, por 
rebeldía, lo que nos hace ver nuestra naturaleza, y dejando a los hombres con 
condición pecadora; es decir, inferior y semejantes. Esto hace resaltar, que aquellos 
hombres que intentan decir, que estas leyes inspiradas por ese espíritu que llaman 
Dios, son inventos, es como afirmar, que todas las atrocidades cometidas y los delirios 
en busca de la sabiduría espiritual, son cosas útiles y que no deberían desaparecer 
nunca. 
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Esto hace ver, que sólo los que han sido tontos para indagar lo que se les quería 
enseñar por las escrituras y de los que se mancharon de violencia, no han sabido ver el 
beneficio, al no reconocer la ley de piedad, que ahora los declara culpable, cuya 
conducta es como de un animal, sin dejar muchos creyentes inocentes ante la justicia. 

MÍS INSPIRACIONES DE LA JUSTICIA, EN FORMA DE PROVERBIOS. 

Se enseña, que la verdad te hará libre, pero por ella, estás obligado a servir.  

El estar despojado de la vida carnal, debería hacer libre al hombre, pero eso, es 
también estar en servidumbre. 

Nadie despojado de la vida carnal, puede asegurar su inocencia; porque una sola 
persona, que reclame con verdadera justicia, los hace culpables, ante las diferencias.  

Según la historia, desoír el reclamo de un justo, es condenable ante Dios y desoír el 
reclamo de sus ungidos, causa la muerte de muchos.  

Rechazar a los ungidos o justos, ante muchos testigos, es instituir el poder de la 
maldad. 

Quién reconoce a Dios, reconoce por su verdad, su propia conducta; pues buscar 
liberarse del poder del hombre y de los falsos juicios humanos, es la libertad, que 
expresa esa verdad. 

Se sabe, que nadie es realmente bueno, entonces hay poca o mucha maldad en cada 
individuo. Porque, contra lo malo, está lo bueno, que depende de la justicia.  

Se reconoce ante la fe, que los que cumplen los mandamientos, tienen amor; pero los 
llamados justos podían matar, porque la misericordia exige justicia. 

Si los mandamientos, son obras de amor permitiendo matar. Miente, quiénes niegan los 
derechos de los oprimidos.   

Toda misericordia se aplicá, contra un mundo sin ley y opresor. Lo cual implica, un 
sacrificio justo, por amor a los que son oprimidos. 

Se dijo: que Dios es juez justo y maldijo al hombre, por derramar sangre inocente y no 
por la de algún injusto y violento.  

Dios no se acerca, si no lo buscan y no envía nada, si nada esperan de él.  

Maldecido fue aquel hombre, que quitó la vida de otro, sin ningún motivo que lo 
justifique. 

El hombre llamó justo, a los que reconocían a Dios y los liberaban de la opresión, por 
medio de guerras.  

Si la verdad, de obrar justamente, es soportarlo todo, en vano se enseña a ser justos. 

Si matar, a un injusto, es condenable por Dios, entonces la historia judía, está llena de 
abusos. Porque ellos asesinaron, hombres de fuera de sus tierras. 

Si matar, a un delincuente actual, es justo; entonces, asesinos son, todos los que 
preservan la vida, de esos señores del mundo. 

Si muchos mataban, siendo la única solución, por estar en una muerte segura, sin ser 
los agresores. Fue Dios, quién los llamó Santos, porque defendieron su causa.  

Fue Dios quien, desprecio a pueblos y los mando asesinar, para establecer el suyo.  

Si el mundo, defiende violentamente sus teorías transmitidas, cuanto más aquellos, que 
son oprimidos, y portan una guía sagrada, según su fe. 

Dios y cualquier justo guiado, sabe que el mundo utiliza, la fuerza de la violencia, para 
hacerse valer; por eso Dios, muchas veces mandó, que les paguen con lo mismo. 

Todo acto violento, de un hombre ante otro, que es agredido con violencia, se 
considera justa, la acción de su defensa. 

Todo país que somete, a otra nación, bajo su sistema de poder, es un agresor y 
bíblicamente se enseña, que no deben temer el defenderse. 
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Siempre se ha enseñado, que Dios no ama y que desprecia, a todo espíritu embustero, 
porque no respetan la ley establecida. 
El humano no creyente, siempre desmentirá, toda creencia en Dios; tontos llama Dios, 
a esos que no se defienden. 
Todo gobierno manejado por perjuros, genera víctimas inocentes, que sólo pueden 
llorar, esperando una ayuda. 
Muchos humanos actuales, visten de educados, pero muchos no sabían, que Dios los 
juzgó, desde tiempos remotos, con todos los detalles. 
En el actuar oculto de Yahvé, es lo que da al mundo su fuerza, porque hay pocas 
personas comunes, que sean decentes.  
Muchos son los que se abusan, porque esclavizan su cuerpo, gloriándose en su reino, 
cuyo poder, está el número de sus seguidores. Ellos ya tienen su recompensa. 
No es nada nuevo, que Dios se oculte, al hacer sus obras, pero se sabe, que todos 
aquellos que rechacen las señales proféticas, verán las consecuencias.   
Dios empezó a guiar al hombre y lo amó, pero la maldad, que estos no pudieron evitar, 
engendró la violencia. 
Si Dios posee visión extensa, es imposible, que se haya arrepentido, de haber creado 
al hombre. Los que lo afirman, se acostumbran a torcer las escrituras. 
Dios nunca castigo al mundo, con un diluvio universal; porque la palabra de Yahvé, 
carece de poder creador. 
Como la progenie del humano, nació de dos simples personas, la unión sexual entre 
hermanos, no ha sido escandaloso para Dios. Porque los humanos nacieron de la 
unión sexual entre hermanos, y la fe del adulterio de Abraham. La unión sexual, no es 
motivo de condena. 
Condenables, no lo son, todos los actos injustos con el prójimo y aunque toda injusticia 
es condenable, Dios protege, sólo las almas justas.  
Es mentira, que Dios declare, digno de su rechazo, a cualquier pecador por medio del 
decálogo. Porque de entre ellos, surgieron santos. 
¿Quién juzgará, los pecados de los que no creen en Dios? Ni el hombre de fe puede 
hacerlo, sólo Él. 
Por no creer en Dios, no quiere decir, que tengas excusa, pues obrar el bien o el mal 
con el prójimo, es propio de cada persona. 
Se dice, que el hombre se aprovecha de las mujeres fáciles, pero sin común acuerdo, 
no llegan a nada. 
Nadie en esta tierra, es inocente, todo somos tentados, cada cual obra lo que decide, y 
según lo que decida, por la ley será juzgado. 
Los que nos gobiernan, son representantes del pueblo. Pero por la clase de pueblo, se 
hace visible, que tipo de gobernantes tenemos. 
En el actuar de las personas, se demostró lo que eran, por eso, no todos los que ya 
existieron, fueron tomados como nobles. 
Hubo personas nobles, que perdieron su sangre, sin derramar sangre. Nadie debería 
rebajarlos, pero toda injusticia, hace inútil su trabajo. 
Nadie cree, en alguien que se llama enviado de Dios, al menos que pueda probarlo; 
pero si es reconocido, astutamente buscarán eliminarlo. 
¿Cuántos creerán, las palabras de bondad de alguien común?  No se sabe, pues todos 
los que condenan sus maldades, son tratados de la peor manera. 
Lo que cada uno es o quiera ser, es lo que aceptará. Nadie está obligado a ser justo, 
pero por la inteligencia deberían serlo. 
La inteligencia reconoce el amor, pero no basta, cuando se quiere disfrutar esta 
primera vida. Eso es, una desdicha. 
Nacer y crecer para ser asesinado. Es un sacrilegio, Dios está en deuda. 
La falta de la presencia y poder de Dios, libró al oprimido con muerte. Eso, no es ser un 
Dios de gloria. 
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Unos cuantos que mueran o uno más no importan, la vida continúa, para el indiferente. 

Para toda carne, hay un final, para la eternidad del alma, habrá un principio. 

¿Qué clase de Dios tenemos? ¿Gustará del bien o el mal? ¿Ante tanta injusticia, se 
rebajaría ante un hombre? Eso no se puede comprobar, pues nadie lo ha visto. 

Para aquel, que quiere ser justo, todo integrante de una familia, es un igual, así como el 
extraño, pues el amor abarca a todos. 

Se estima, más a un pariente, para aquel que no ve, con los ojos del bien, porque 
niegan el origen del hombre. 

Aquel que asesina, se juega la vida, tendrá una condena segura, por manos de alguien, 
porque su condición, es de pequeñez. 

Que suerte tiene aquel, que se escapa de la condena, por mano de hombres, siendo el 
causante del derramamiento de sangre inocente, porque por grande y poderoso es 
considerado en su número. 

Que cobarde, el culpable de delito, que escapa del encierro, siendo hombre valeroso. 

¿Es falta de hombría, el no ser violento? A una mujer deben preguntárselo, y como 
muchas son arrastradas por el viento, pocas darán la respuesta correcta. 

Una unión fuerte sostiene el mundo, ¿Quién intentará romperla? , el surgimiento de un 
mundo nuevo, viene con dicha ruptura. 

Se dijo. Que aguas divididas, formaron un camino. Cuando estas se unan, se sabrá, 
quienes serán atrapados por ellas. 

Se dijo: Que el sol, es como un santo y la luna un fiel testigo, los que supieron 
interpretar el mensaje, realizarán las obras. 

Cuando no hay salida a lo que se esperaba, la fe se vuelve inútil, pues no se puede 
comprobar, que pasará en la otra vida. 

Cuando te han marcado, la muerte te rodea, huir sería lo ideal, ¿Pero a dónde?, 
cuando se debe trabajar por la paz. 

Que te pisoteen, no todos lo soportan, si es justo el reclamo, puedes salir perdiendo. 

Unos pocos, no pueden contra el mundo, pues a aquellos no les interesa lo que 
provocan. 

El mundo parece ser manejados por mujeres, pues sólo quieren reír y divertirse. 

Salir de la mentalidad femenina cuesta, con pocas pavadas, a muchas se las lleva a la 
cama. 

El dinero, tiene el poder de quitar vidas, como el poder de engendrar una nueva, al 
conquistar o comprar una mujer. 

Se dice: Que el dinero todo lo puede, pero no te alarga, ni asegura la vida, algún día 
Dios despertará a los oprimidos.  

Gracias al dinero, muchos son respetados y adulados, pero en sus manos tienen 
herencias de sangre. 

Se dice: Que la indiferencia, por tomar un camino muy desviado, frustra le felicidad de 
muchos. 

Muchos pretenden ser felices, pero sólo encuentran más problemas. 

Muchos dicen ser felices, parece que sólo piensan en sí mismos. 

El que se preocupa, no puede ser feliz, porque el sufrir, no es el mismo para todos. 
Pues sufren muchos más, aquellos que son perseguidos, sin motivo. 

Muchos tienen, la dicha de disfrutar la felicidad, otros la desdicha por intentarlo. 

No hay cosa más cruel, que hacer oídos sordos, a un reclamo sumamente justo. 

Tratar a una persona, de lo que no es, es exponerlos a los insultos. 

Dar valor a lo que no es, es rebajar lo que debería ser. 

Se dice: Que cada hombre, que es guía, tiene un poco de luz, y si la luz, es dada por 
un único Dios, algún día, esta les revelará al que desconocen. 

Si justicia, debe ser cosa común, para los humanos y si ésta se lograra, quizás se 
consigan, las cosas especiales. 
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Si la búsqueda de la sabiduría y felicidad del hombre, es la meta. La justicia, es el 
primer paso. 
Sino aprenden a ser justos, como podrán ser sabios. 
Hay personas, que sin ser alguien, lo fueron, y aquellos que lo eran, dejaron de serlo. 
¡Nadie se crea! 
Las personas que ponen etiquetas, sobrevaloran a una y rebajan a otras, porque ellos 
no consideran, a todas las personas, iguales ante la justicia.  
Según el trabajo, eres más importante, ante esas gentes sin piedad, ¡Qué ignorante, el 
que así se lo cree! 
Uno considerado como maestro, es como una bendición. Si este mantiene su conducta 
y la fe transmitida, les será muy útil, si saben interpretarlo y valorarlo. 
Puro, es aquel que nunca pecó, pero en verdad, eso es morir siendo inocente. Pues 
Dios, no es puro, sino Santo, ¡Como mentir! 
El más alto puesto, está en el cielo, puede lograrlo alcanzar, el más grande o pequeño 
de entre los hombres, por voluntad de Dios, ¡Sean sinceros! 
Se dice: Que la fortaleza, se puede alcanzar, por oír palabras, para ello deben tener 
atentos sus oídos y saber elegir lo que se oye. 
Maldito el injusto, bendito quien cambia. Maldito quién, conserva la maldad, en su falso 
arrepentimiento. Bendito es aquel, que acepta el juicio establecido, según su culpa.  
¿Quién creerá y hará obras nuevas?, cuando se anuncia lo que Yahvé manda. 
Hay quienes pecan, por enfermedad o debilidad del alma y necesidad física, Su buen 
corazón, no será desvalorado, pues la fe en Dios, da vida. 
Cristo amó y rezó por los suyos, porque el mundo, no quiso entrar en sus obras. 
Vi en un sueño, lo que otros ya habían soñado, no tenía nada nuevo y al despertar, vi 
que pocos trabajaban por ello. 
Vi rivalidad por creencias, pero todos los pueblos padecían y necesitaban de lo mismo. 
Vi que, sin la justicia y la unión, jamás lograrían nada. Porque, sólo por las profecías se 
lograrán tales deseos.  
Se dijo: Que encontrar al que se perdió, es motivo de alegría, ¿Pero en qué 
condiciones, se lo encontrará?, pues debe ser justo su recibimiento. 
Los desvíos de la ley, que es palabra de vida, traen en sí, la muerte de muchos. 
No cae un pueblo rebelde, por obra divina, sino por su propia maldad. 
Si la violencia, engendra violencia, defenderse no altera la justicia, pero si la paz. 
El amor perdona todo, pero todo debe ser justo. Pues hay amor, para el que amor 
demuestra, si no como hablar, de infierno o semejanza con Dios. 
Quien ama, se dice, que da la vida por otros. Los que se preocupan de sí mismos, 
deberían querer a su prójimo. Así deberían ser los del mundo. 
Quienes aman, tendrán un gran galardón, los que sólo se aprecian, deberían valorar en 
la unión, el trabajo de todos aquellos. 
Los guías falsos dicen, que el que se llama justo, debe demostrar amor, al que lo daña. 
Si el injusto sabe que Dios existe, ¿no debería este demostrarlo? 
Las personas comunes pacíficas, aun son atormentadas, por esos que se hicieron 
sinvergüenzas, llamados Hijos de la prostituta, (La ramera profetizada), formar parte 
entre ellos, es una gran maldad. 
Es el malvado, el que se siente fuerte y valioso, al hacer sufrir. Por eso deberían 
reunirse, los que quieran ser justos, para debilitar la fuerza de su engreimiento. 
Después de todo, la Biblia es sólo palabras, depende de lo que es cada uno, para 
saber seguir el trabajo, de lo que ella expresa. 
El conocimiento humano, es tan valioso, como aquel que contiene, las leyes divinas. 
Pues toda persona piadosa, que no reconoce a ese Dios y es pacífica, realmente es 
una buena persona. 
Muchos llevan doble vida, alaban a Dios y al cordero, con esa hipocresía, se 
cumplieron las profecías, pues “algún día, la verdad será dicha”. 
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A Dios nunca lo hemos visto, pero creemos que existe, por tal motivo ya no somos 
libres. No podemos decidir por sobre él, pues el bien o mal que elegimos, nos somete a 
servidumbre; pues uno es el que elige, ser un siervo de la luz o de la oscuridad. 

La predestinación de las almas, se afirma que existe, por sé que mi lucha no es vacía, 
la palabra de Dios será efectiva, pues la maldad tiene sus días contados y los justos no 
olvidados, tienen nombre eterno. 

Aunque Dios elija por su videncia, los acontecimientos dependerán, de las decisiones 
de los hombres. 

Se sabe, que el mal existe y aunque está en todos, son muy pocos, a los que los hace 
sufrir. 

Se dijo: Que Satanás reinará, en el tiempo previo al juicio de Dios, hijos de la “Gran 
Ramera”, se llama a los humanos, pues se deleitan en los placeres injustamente, por el 
uso del dinero, estando en deudas, con los que dieron sentido a sus vidas. 

Los profetas vieron, que la bestia tiene su trono, que revivió, pero no hubo lugar para 
todos esos, en el gobierno del nuevo mundo, por su maldad. 

Una verdad será revelada, según la buena nueva, lo que muchos falsos profetas 
ocultaban, será dicho. 

Podrá sufrir mucho, por la maldad de la mujer de (Babilonia la Madre de las 
prostitutas), uno que se compromete con la justicia. 

No tiene sentido, el bien sin el mal, por los sentimientos se demuestra, lo que uno 
aceptó. 

Ateos o creyentes pueden tener piedad, los ignorantes de todo el mundo, que se creen 
saberlas todas, desechan ese sentimiento universal. 

Podrá sufrir, aquel que se compromete con el juicio de Yahvé, pero no añadirá, ni 
quitará nada, ¡Nadie podrá torcer eso! 

La gloria, la tendrá en un tiempo el mentiroso, quien tomando el lugar de Dios dispersa 
al mundo, más el que conoce las palabras de la sabiduría, buscará que se haga 
justicia. 

Si el mundo se enfurece por la justicia, no es Dios el motivo, ni el justo, sino su maldad. 

Religiones y teorías dividen al hombre, sólo aquel, que es un buen humano, sabe vivir y 
buscar la verdad y unidad. 

Me han dicho, que el amor está por sobre todo, entonces sólo en Dios estaba y muy 
pocos lo encontraron. 

UNA VERDAD COMPROBABLE, SEGÚN LA FE. 

No todos los buenos pensadores, son útiles para lograr una gran unidad. Pues seguir a 
un hombre, es dividir a los humanos, porque la sentencias sabias de justicia, que este 
utilice, causará esa división, según las intenciones de cada uno. Que lo acepten y lo 
honren como obrero de Dios u hombre espiritual, no es idolatría, si este no es injusto 
ante la ley, lo justo confirma el actuar ante este. 

Del cristo se dijo: Que él dijo intentando demostrar su espiritualidad, según su fe en 
Dios; que todo lo que tenía, era porque el padre se lo había dado y lo que les decía, era 
lo que había oído de él, y decía tener comunicación directa con su padre. También se 
dijo, que le enseñó: que quien escucha sus palabras, al aceptar su misión, con sus 
palabras de inspiración divina, que quienes crean, la verdad los hará libres. 

Según promesas bíblicas, Dios ejercerá autoridad completa, cuando el reino justo 
prometido se establezca, por medio de los piadosos reunidos, que el mismo Dios vio 
con su saber, desde el momento, en que se comunicó con los hombres. 
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Jesús jamás dijo, que ese Dios, no fuese el centro de los humanos y además enseñó, 
que todas las oraciones y alabanzas, se dirigieran sólo a éste. 
Es por eso, que todos los que actualmente acuden a los templos, pero callan la verdad, 
están haciendo doble maldad. Pues si no conocen, sus palabras o no cumplen lo 
mínimo, que es el paso más importante, para recibir bendición, lo cual es tener, un 
espíritu de justicia, no la recibirán, y su actuar, seguirá arruinando a aquellos, a los 
cuales el mundo les niega el sustento. 
Con Jesús y su teoría, de lo que es la verdadera justicia, según su forma de ver, que 
viene a ser centro de los que creen en él y en Dios, pero no de la humanidad (pues no 
todos creen), el cual proclamo ser la puerta y el camino de la vida, por ser el Mesías 
principal, ante los que creen en Dios, no asegura la conducta de inocencia ante Yahvé, 
como promesas para esta tierra. 
Es seguro, que Emanuel dejó, una señal bien marcada, intentó traer enseñanzas de 
sabiduría al mundo y de justicia. Aquel que cree en él y cumple su palabra y se salva, 
por ser proféticamente reconocido como un “Hijo de Dios”, que da las bases de la ley y 
aboga ante éste. 
Si se acepta a Dios, se sabe que Cristo fue lo más obediente, según esa ley divina. 
Pero sé que nunca fue útil y segura la salvación, por creer en él cristo y no en 
enfocarse en un ser superior, que no puede sangrar ni morir. Está claro, que ser 
bondadoso es una elección y una enseñanza transmitida, por generaciones. De él se 
valoró, su sacrificio y proféticamente es el mesías principal, que puede llegar asegurar 
la salvación del alma. 
Al ver la realidad actual, en verdad, parte de todo lo que ha brotado, es obra de maldad 
e ignorancia en estas iglesias cristianas, que no tienen una única afirmación de sus 
creencias. 
Es así, que muchos dentro de su misma fe se engañan y si no analizan con espíritu 
noble la escritura, en verdad lucha contra cristo y quien lucha contra él se rebaja. 
Porque si no saben interpretar, lo que ello significa, fuera de la interpretación general 
del cristiano, de lo que es aceptar a Emanuel, le digo que sólo es, reconocer en lo 
humano, a una persona fiel, un verdadero hombre, representa a un rey ideal, piadoso y 
justo y que el mundo no tiene y nunca tendrá. 
Quienes hacen idolatría, por una adoración politeísta y hereje, por un hombre ungido se 
equivoca y gravemente. Todos nosotros somos imperfectos, es por eso que lo espiritual 
se escribe y se transmite, sino todo se olvidaría y cada persona se forma. 
Los humanos, en su mayoría cierran sus oídos, les causa risa las palabras espirituales, 
desconsideran a quienes les hablan, pues no se ven bien ante el espejo. 
Pero, si en verdad, con inteligencia fuesen oídas las palabras espirituales y súplica de 
los sufrientes, la alianza con el mundo será realidad. Desde el camino, que cada uno 
acepte, pero quitando el egoísmo con el semejante y la malicia de destructor del mundo 
será destruida. Pues se sabe, que la mayoría somos rebeldes y por eso pregunto: 
¿Con Dios o sin él, podrán querer y preocuparse aunque sea un poco?, pues un poco 
ya es algo, peor es nada. 
Por eso las profecías, llaman al mundo más que antes, hay demasiado conocimiento 
en él, como para desechar el cambio, maléfico social, ¿Y cómo, Dios nos llama?, como 
lo hizo siempre, a través de alguien o muchos. El sufrimiento ajeno, siempre es un 
llamado, para el que disfruta la vida. 
Somos conscientes de nuestros desvíos, pero nos gusta disfrutar la vida, pero por la 
falsa libertad sexual, muchos se inclinaron hacia la maldad y se entregaron de lleno a 
las obras del diablo por ello, siendo que Dios dijo, que espera al hijo pródigo, y lo recibe 
con alegría a su vuelta, porque su única maldad, fue arruinarse así mismo. 
Por eso les pido, por medio de este escrito, que me ayuden a salir de este juego, que 
parte de la sociedad género, llevando mi juventud. Déjenme ser uno más, con la 
libertad de elección, que la vida nos ha intentado dar.  



 

    pág. 82 
    

Los que creen en Dios dicen, que siempre llamará a la conversión, por eso se les dijo, 
quiten su maldad y busquen el buen camino o manéjense, siguiendo dentro de él, para 
que los que si se guiarán por el buen camino, lleguen al lugar que corresponde, como 
hombres realmente justos. 

Esas personas comunes, consideradas rebeldes por ley bíblica, pues la mayoría lo es, 
siempre tuvieron y tienen el poder, que por no usar la inteligencia, en conocer las 
escrituras, frustran que la paz llegue al mundo, y su defensa ante los acusadores les 
taparía sus bocas. Cada uno, es consciente de su destino y de su culpa ante Dios, si 
sólo su rebeldía los perjudica. 

Por eso digo, que pueden reírse los malos si quieren, pero por ahora yo gimo, y otros 
llevan una dura vida ante sus ojos. Espero, que nunca les toque sufrir, como su 
hubiesen nacido inútilmente. 

Seguiré esperando, el día de la venganza y no negaré el beneficio, que trae la profecía 
a aquellos, que no se apoderaron de ninguna vida y tanto como aquellos, que juzgados 
tienen su condena, para que la exigencia de la leyes y los juicios de Dios se efectúen, 
contra los que siempre se escapan. ¿Será que triunfará la mentira, porque la mayoría 
es incapaz de pronunciar una verdad? 

RAZONAR LA VERDAD, SALIDA POR LA BOCA DE DIOS. 

Pienso que, cuando el alma deje el cuerpo, es seguro, que la verdad total la 
encontraremos. 

El hombre discute entre cuál y cuál es la verdad de su religión y se desesperan por 
encontrar o dar las respuestas, pero se olvidan, que lo principal, es deshacer las 
barreras injustas y que ese olvido de la bondad, es hacer la negación, de que sólo a 
ciertos hombres, se los han considerado los más espirituales, los cuales han sido, los 
que dieron, un sentido justo al mundo desde su religión.  

Pero sabemos, que cada uno de esos, que se llaman guías espirituales, se los 
reconoce, según sus frutos; y únicamente aquellos faltos de piedad, dan honor al que 
nunca lo tuvo. 

Pues un pueblo ignorante, no conseguirá los beneficios, un pueblo renegado de la 
bondad, camina a su destrucción temprana o tardía, un pueblo que busca sólo a Dios, 
no será preso, por ninguna ley de hombre, porque dentro del verdadero pueblo, que 
aún no existe, se encuentra el respeto, por la ley pactada, esas leyes contienen, el 
respeto por el libre albedrio, que acepta cada decisión personal, dentro de esas leyes, 
que surjan de ese pacto. Esas leyes, son bíblicamente, por visión de Yahvé, que 
únicamente, podrán surgir junto a su siervo o llamado Mesías político, es decir, con mi 
profecía. Porque el mesianismo depende, de esa verdad y no sólo de mí, porque todo 
lo que trasmito, aunque nace de mis deseos, mi vida, ya fue señalada por Dios, desde 
la antigüedad; para demostrar, que Él si existe, que ya habló y dijo todo lo que puede 
suceder o no. Siendo su siervo, el último ungido, y es aquel, por cual Dios proyectó, el 
destino de Israel. Esa fue la súplica de los antiguos, para que mediante el trabajo de 
sus siervos, las promesas de Dios se cumplan, pues siempre proféticamente se dijo: 
que la salvación depende de la fe y no de la práctica fiel del decálogo y que las batallas 
son, entre unos humanos contra otros. Es el enfrentamiento entre el saber y la 
ignorancia, por eso, sin el reino de Sión y sin el elegido, nunca nadie verá la diferencia, 
entre la inteligencia, que se guía de la justicia divina, contra aquella falsa inteligencia, 
que se ríe en su ignorancia, de toda verdad lógica, donde todo tiende a ser una 
realidad posible y no terminantemente negativa. Siendo la existencia, de los seres 
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espirituales, una verdad y son aquellos que transmitieron, que por pocos hombres y por 
el saber divino, se obtendrían las cosas, que el mundo necesita. Posiblemente, no es la 
lucha por la paz, sólo terrenal, por eso Yahvé, en su firmeza y juramentos, expresó que 
se debe actuar como él lo manifestó.  

Es así, como en el génesis se escribe, que Dios descansó en el séptimo día, dejando 
todo en mano de los ángeles y de los humanos. Pero se escribió, en el nuevo 
testamento, que Dios obró de nuevo, con el nacimiento de cristo y bajo para tocar a la 
mujer, para engendrar un varón. Eso es, lo que se describe de Dios, como que Él cubre 
con su sombra, a la mujer virgen, lo cual, no es verdadero.  

En el génesis se escribió, que Yahvé habló con los demás seres, utilizando la palabra, 
(hagamos), usando la colaboración para crear. Siendo su naturaleza, quizás parte de lo 
que le dio su importancia, ante los demás seres. A mi entender, si es creador, Yahvé 
en su naturaleza, hizo al hombre y a la mujer.  Siendo según mi visión, su creación, lo 
que le afirmó por sus cualidades, como ser superior ante los demás seres espirituales. 
Pero, como toda creación, depende de la materia; para que esos seres, hayan hecho 
reaccionar la materia y generar vida, indudablemente, si fueren esos seres los 
creadores, tendrían que haber existido en la tierra, distintos cúmulos de materia, para 
que al ser tocadas por ellos, reaccionaran y formasen los distintos seres. Por tales 
hechos, es más lógico pensar, en la colaboración con Yahvé, para la creación.   

La inspiración del génesis reveló al hombre antiguo, cosas que los científicos actuales, 
han comprobado, por las ciencias modernas. Que el génesis, relata el orden de la 
creación, lo cual está comprobado, como una realidad, descartando el azar.                                            

Fue en un principio, cuando Yahvé, según el relato de Job, se sentía a gusto con sus 
criaturas y por medio de sus ángeles, los guiaba he instruía. Por supuesto, que los 
primeros humanos, no conocían la existencia de Dios, ni sabían que era existir.                        

Desde que se generó el grupo familiar, según el relato de Job, todo ese grupo, para 
Yahvé, era como ver, a un grupo de elefantes, protectores del grupo, animal que come 
sin matar, que se conmueven, por la muerte de unos de sus integrantes, que protegen 
a sus crías recién nacidas, y que se defienden, intimidando con reacciones violentas 
contra sus agresores. Esto es, lo que Yahvé anhela, dentro de la libertad de los 
humanos, ese fue el deseo de su corazón; pero el hombre, con su libertad y 
aprendizaje de la maldad, se desvió, dentro de su naturaleza benigna original.   

Yahvé, con su visión del futuro, aparentemente no infinita, vio desde el origen del 
hombre, su perdición, que será rescatada, por ciertos humanos elegidos y anunciados 
por él. Claramente en la biblia, se lee, que la verdad de Dios, es su debilidad y su 
fuerza, pues su justicia y juramentos, no serán alterados por nadie, su debilidad, es el 
libre albedrio de los humanos, donde su verdad parece mentira, donde el humano sin 
Dios o renegado, es una bestia, porque la actitud pacífica de todo humano, está ahora 
influenciada por la ley mosaica. Es el conocimiento de Dios, sobre el futuro de cada 
persona, a los cuales a unos pocos eligió, para acomodar sus vidas y realizar sus 
proyectos, es decir, intervino dentro del albedrio, para arrancarlos del proyecto de la 
maldad. Parece ser, que todo proyecto de bondad, está visto y acomodado por los 
ángeles piadosos, pero dicho caminar, no siempre fue protegido, por estos seres. Pues 
los ángeles de la maldad, junto al hombre que la realiza, por su idiotez, son llevados 
por los proyectos del padre de la mentira. Es por eso, que el mal, con los humanos que 
van en sus caminos, también festejan por sus logros.  

Para la actualidad, Dios reveló, que las injusticias no se encubren y quienes nos 
gobiernan, hacen no saber, que muchos indefensos, saben de sus delitos, porque no 
respetan, las leyes con inspiraciones divinas, escritas como leyes constitucionales y 
usan la fuerza policial o militar, para mantener la corrupción del poder. Y son también, 
las instituciones de estudio, donde nacen los elegidos, los que siguen sus ideas. Yo 
pienso, que la mejor decisión de verdaderos hombres, que podrían adoptar, aquellos, a 
los que les gusta desafiar la vida de otras personas de forma ventajosa, cuya fuerza de 
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destrucción, nació del afán de ser poderosos y dominadores de los más débiles, siendo 
estos últimos, pertenecientes a pueblos dominados por gobernantes, que no tienen el 
poder de controlar, ni su propia moneda nacional, pero se enriquecen, siendo también 
empleados del estado. Estos andan ilusionando a muchos, con el progreso nacional, 
que está dependiendo de los empresarios, con relaciones comerciales con el exterior. 
Por eso, ningún país dominado, quiso, ni pudo hacer la solución, de un comercio 
interno de desarrollo, que no dependiera de un progreso material, para que fuere sólo 
alimenticio, para propio sustento nacional.  

Todo porque, esos gobernantes son dominados y son administradores del sistema de 
comercio, por esos grandes empresarios, que administran los recursos de cada país, 
donde nada se desarrolla, sin el dinero, que ellos deben invertir. Aparentemente el 
estado, usa dinero para sueldo y obras públicas, con mano empresarial, y es la suma, 
un monto determinado por algunas autoridades, que permiten circular una cantidad 
pensada, para mantener su poderío opresor. Es por eso, que muchos se venden, a la 
causa de esos, que nos dominan, para obtener esos favores de progreso y de libertad, 
de no ser oprimidos por ellos. En verdad y lamentablemente, todos esos pobres 
hipócritas, que mendigan ante esos señores, no saben que todo ellos, son 
discriminados continuamente en su sueldo o subsidios y más allá de ser raposos e 
ignorantes, son aquellos, que bíblicamente se los menciona, como los traidores a la 
causa sagrada. Pues las promesas de libertad, siempre fueron arruinadas por ellos, al 
oponerse, a los que se presentaban con pruebas, de tener una orden de Dios, según 
su misma fe, porque ellos no conocían, lo que exigía verdaderamente su fe, 
haciéndose perseguidores y siendo juzgados por las escrituras, por medio de aquellos, 
que las debían hacer cumplir.  

Como Dios, no es percibido, esas revelaciones decretadas, ordenan como ejecutar los 
juicios, para que su visión, tenga el efecto deseado, para obtener las promesas 
esperadas.  

En verdad, con la invención de la tv, aumento el interés por la estética, haciendo un 
auge del señorío, nacida del producto de la combinación del mundo religioso y lo 
llamado mundano.  

Esa exaltación de la atracción corporal, que domina a la clase social adinerada, ante 
las personas de presencia, con poca atracción sexual, que no ocupan lugares de alto 
cargo, es uno de los medios, que usa el poder, para establecerse.    

Siendo esa, la realidad de estos tiempos, ni por eso, los opresores son despreciados y 
muchos de ellos ejercen, ese poder inmundo, que también está entre los vestidos de 
sacerdotes y profetas, y estos siempre han sido los promotores, de asesinar a los 
hombres de fe y anular las promesas de Dios. Es aquí, ¿el por qué?, Yahvé hizo 
entregar a la muerte al Emanuel, el hombre inocente, el Mesías derrotado, por la 
maldad del pueblo y que según la fe, él fue triunfante por obediencia a la petición de 
Dios. De manera que, no hay retorno de Emanuel, ni espíritu santo, para alguna 
persona en particular, ya no hay, según la escritura del viejo testamento, mil años más, 
Israel ya no podrá invocar a Dios, si fallase su actuar, ante lo señalado con lo 
profetizado, para con el siervo de Yahvé. También, sí los del Islam rechazan lo 
esperado, no podrán escudarse, ni con ALÁ, haciendo que el mundo, algún día sea 
más decidido a defender sus dominios.  

Es mi testimonio, el que suena noche y día, en los oídos de falsos testigos, es para 
ustedes una maldición o bendición, por ser palabras de testimonio, que figuran en las 
escrituras sagradas. Sinceramente juré a Dios, que si soportaba el sufrimiento, hasta 
revelar, lo que en la escrituras parecía desordenado y si en ellas encontraba, todas las 
respuestas necesarias para mi defensa, yo me vengaría al revelarles los juicios 
escritos, obligándolos aquel día, a que cumplan, lo que está decretado por Yahvé 
también a mi favor.    
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Es la lucha, a la que me sometieron, muchos de este país, pretendiendo que con su 
doble espíritu, como fingiendo su ataque, para que la profecías sean cumplidas, como 
sí yo, les iba a dar algún interés de parte mía o que ellos, mediantes las escrituras 
bíblicas, obtendrían algún reconocimiento bíblico, sin un juicio, como si yo pudiese  
perdonar, sus delitos en mi contra y hablar con ellos, sin que reconozcan, que me 
tienen encerrado con los demonios y desvalorado totalmente, que ni tengo derecho 
social, ni constitucional, porque mi denuncia en este país, no tiene oyentes.  

Sólo un idiota, se dejaría manipular, en la actualidad, hasta la vejez, de esa forma y 
hasta su muerte, sólo lo soportaría, alguien que desee vivir y no morir en sus manos y 
que no posea ayuda de nadie, como para detenerlos. Está claro, que mi voz, es 
escuchada por muchos, alguien me hizo saber, que estoy perseguido por 
muchedumbres, con poderes diabólicos. Fue por medio de sus proyectos en mí contra 
y por las profecías, lo que desató su juego diabólico, siendo la publicación de este 
escrito, el juicio próximo al desolador. El poder desolador, son los leones rugientes, que 
buscan devorar al hijo apenas nacido, son los reyes reunidos que luchan, para evitar 
que Sión tenga su siervo y se establezca. Siendo los ricos, la élite, que siempre genera 
gobernantes, como dueños de su país y sus gentes, que siempre están de acuerdo con 
ellos. Estos que los eligen y son elegidos, a su vez nos demuestran, que esas gentes 
reniegan de Dios y nos dicen ser simplemente, comerciantes y defensores de su 
economía; pero abiertamente, no les importa tampoco, la vida de las personas de otros 
países, pero sí, si se someten a sus negocios.  En esos países, donde las personas 
presumen de sus conocimientos en las ciencias, alardeando de sus logros científicos, 
que aparentemente parecen creer, que los humanos aparecieron por el azar, pero 
estos hechos en mi contra, revelan, que ellos son renegados de la verdad, porque si 
yo, sin haber tenido acceso a una institución profesional, puedo razonar ciertas cosas 
en base a la ciencia, afirmando o dejándolo a la libre interpretación de otros, ciertas 
cosas para nada difíciles de ver, dejando a entender, que muchos mienten, pues yo soy 
un humano más y la naturaleza de los eruditos, se ejerce solamente en una rama de la 
ciencia. Aparentemente muchos presumieron de eruditos, pero defienden una teoría 
general, partiendo de un fragmento de un todo. Estos tratan de retener, esa teoría 
general, para que nunca llegue a serla. Esas son tomadas, desgraciadamente, desde 
una base espiritual, las cuales son las más importantes, para la vida del hombre. Que 
expuestas, ni cierran, ni con un análisis científico, siendo que todo lo que existe, que 
contiene forma y peso, es medible y toda teoría espiritual, tiene forma escrita, que 
sigue una continuidad, desde el comienzo de las enseñanzas, hasta un final que 
completa y acrecienta cada vez más, el saber adquirido. Donde un falso erudito 
espiritual, expondrá un análisis, de todo un contenido, defendiendo su creencia, 
habiendo dejado de lado, todo aquello que no cierra, en lo que expone. Si fuere 
persona, que dice la verdad, también expondría, esas escrituras que no fueron 
tomadas, desde ese mismo contenido, para exponer en base a un análisis, aclarando 
por qué esas escrituras fueron descartadas. Si estos análisis, entregados por los 
eruditos, son los que se exponen, desde las escrituras sagradas, ellos con ese 
fragmento utilizado de las escrituras, exponen también, que los profetas o los escribas 
y Dios mismo, habló de más o dijo cosas fuera de lugar. Que en el cristianismo, por la 
buena nueva de Emanuel, asentada en un libro cristiano, deja varias de esas 
revelaciones, sin valor, ni continuidad de las escrituras proféticas. Lamentablemente el 
evangelio, tiene una incongruencia, con el antiguo testamento y en sí mismo, en 
muchas partes. Los eruditos religiosos, durante mucho tiempo, ocultaron que las 
escrituras del nuevo testamento, no son legítima de la mano de los apóstoles, y que en 
ellas figura, la interpretación a veces personal, de algunos de los discípulos de 
Emanuel. Fue ese sostén, de esas falsas interpretaciones asentadas, las que derivaron 
en persecuciones, como excusa contra los judíos, por parte de ciertos gobernantes, 
que odiaron a esas personas. Culpaban a los judíos de asesinar a Emanuel, pero los 
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romanos, son los que tomaron la fe cristiana e hicieron un evangelio, según lo que ellos 
pudieron interpretar, pues es evidente, que entre esos romanos, no había profetas o 
apóstoles reconocido por Jesús o por Dios como inteligentes. Esas personas adoptaron 
la fe cristiana, y a mí me hace ver, que los romanos antiguos, acomodaron las 
escrituras en ciertas partes, culpando a los judíos de la muerte del Mesías crucificado, 
de esta manera Roma antigua, tomó como que ella, era inocente de esos actos, por ser 
ciega y tomó la fe, como motivo de cambio. Así protegió a los cristianos de los judíos, y 
los cristianos con el tiempo sostuvieron, esa mentira que género el holocausto. Porque 
es imposible, que los once apóstoles fieles de Emanuel, no sostuviesen, que la muerte 
de Jesús, fue su entrega voluntaria, ante su pueblo, y que los únicos condenados por 
él, fueron los fariseos y saduceos. Porque cristo, no quiso explicarle todo a su pueblo 
en sus sermones, pues le hablaba en parábolas, a un pueblo inculto, siendo el 
evangelio en parte, transmisión fiel de sus sermones, heredado de algunos de los once 
apóstoles. Por eso, el pueblo descreyó a cristo, porque no dijo ser su libertador, ni se 
declaró al pueblo como tal, sólo les advirtió, de no guerrear a Roma, porque eso haría 
una destrucción temporal de Jerusalén. El nunca habló, en primera persona de su 
venida, sino que parecía referirse a otro, el habló en tercera persona, diciendo: cuando 
venga él hijo del hombre, se sentará en su trono de gloria, que está preparado para él y 
los santos. Claramente esa tercera persona, es el siervo de Yahvé, al que Mahoma 
llamó Madhí. Es aquí, donde muchos se ríen, cuando se dice: que la santísima trinidad, 
no es un Dios dividido, sino que son tres seres, que están representados físicamente, 
en el arca de la alianza de Moisés. 

Ellos son, el cristo (sol), a la derecha del trono, que es capaz de hacer, que un injusto, 
reciba a Dios, Yahvé en el centro, como padre y juez, con el hijo de hombre (luna), un 
pecador justificado, amado por Dios, él mesías político, rey de Sión. Es por eso, que 
Dios hizo tomar el tiempo, a los judíos con el movimiento lunar, hace miles de años, 
siendo el Sinaí, el monte donde recibió los mandamientos Moisés. Siendo el verbo, la 
palabra, que al ser oída y aceptada, el fiel, hace lo que se les manda o más conviene 
para el bien común.      

Es en Sión, la palabra de Yahvé, la que exige a toda persona inteligente, que ha usado 
y esperó en su nombre, hacer cumplir la profecía. Es ahí, donde los que estén en 
contra, no podrán tomar más, el nombre de Dios en sus constituciones, al renegar del 
reino de Sión, pues sería mentir abiertamente y en vano sería nombrar a Dios, siendo 
los guías de la congregación de Sión, los que debe mandar la leyes espirituales, para la 
paz mundial. ¿No era eso, lo que buscaban muchos políticos?, ¿No es, acaso eso, lo 
que hacía condecorar a ciertos hombres, por una paz poco duradera?, ¿No es la 
profecía, de la paz mundial, burlada por muchos negociantes?  

Pues la mayoría de los pueblos, falsamente reconocen, el beneficio de la ley política 
constitucional, que fue escrita quizás, por personas que pretendían, un pueblo libre de 
toda dominación extranjera, y quizás en su ideal, no estaba ser dominadores, ni 
esclavizadores, como pretendiendo escapar, de todo lo vivido en el continente viejo.   

En este país, en sus principios de organización, el pueblo debía ser, la fuente de su 
poder, que no perdiera la autoridad sobre sus gobernantes, siendo el voto cantado lo 
democrático, que fue, lo que dio autoridad a ciertos personajes, que con el tiempo 
terminó en una división, por la manera de establecer las leyes, que regularían la 
nación. Estos que generaron la constitución, como muchos de ellos pertenecían a 
hermandades, y quizás usaron, esa luz espiritual, para tener el control sobre la nueva 
nación, donde la concentración de poder, en pocas manos, ganó esas batallas del 
pasado. Es decir, que ganó la fuerza no democrática, pues parece que una constitución 
hecha por el bando contrario, en este país, el poder no tendría variación, con su peso 
en ninguna provincia. Todas las riquezas, según sus deseos, hubieren sido distribuidas 
en todas las provincias equitativamente, eso hubiere originado una gran nación. 
Actualmente, se puede corroborar, que los que ganaron, no fueron los útiles, pues se 
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manifiesta abiertamente la diferencia social, que genera esta constitución creada por 
los de la confederación. Esa constitución nacional. que no existe, si se hubiese 
establecido para la nación, quizás no hubiese ocasionado tantos males como vemos.      

Ese materialismo y organización de sistemas de gobiernos, de religiosos sin religión, de 
juramentos falsos, que sobrevalora a la persona, por un título académico o por 
condición social, y no respeta la formación justa, que pudiere tener una persona, que 
acepta y busca cumplir las leyes establecidas en una nación. Esos son en verdad, 
aquellos, que nunca lograrán la paz o felicidad prometida en la biblia, pues para ellos 
es imposible, y seguramente desconocen la libertad del alma, porque esa malicia del 
demonio, que estimula la carne y desvía el pensamiento, les hace descreer las 
verdades de la existencia, donde en gran o poca medida, un poco de malicia y desvío 
de la ley, genera según la sabiduría una mayor mentira, porque se transmite y sostiene 
en un número mayor de habitantes que la comparten. En verdad, esa malicia 
consciente, con ley escrita, es imperdonable para Dios o cualquier persona que sabe 
de sus derechos; porque estos no tienen ley, son las langostas, que devoran y atacan, 
evitando, que se efectué la batalla final de Armagedón.  

Son en la estatua, del ídolo de Babilonia, el pecho de ella, es decir la fuerza de su 
aliento, es indudable, que siendo yo, el siervo de Yahvé, Argentina, no sea el país 
oscuro o la plata del pecho del ídolo babilónico.    

Es así, que todo, lo que al humano lo debería hacer feliz, se pierde en su locura, más el 
hombre de buenas intenciones, es reducido a la nada.   

Ser hipócrita, buscar su propia conveniencia, una vida acomodada, sin importarles 
cuantos caen alrededor, es lo que hace la mayoría y estos son, los que en un puesto 
de poder, inclinan con su peso, al que quizás se presentaba con otras intenciones, el 
justo es quebrantado y hombres sin sentimientos benéficos, arrastran la crueldad de 
una sociedad egoísta y competitiva.  

Lo bueno sería, que el mundo de los pacíficos razone y comience escuchar la voz 
interior, esa que nos habla y nos lleva al análisis de las cosas. Y con una buena 
observación, se puede sacar respuestas acertadas, como dudosas, pero a las 
conclusiones firmes, es a las que me refiero, pues el mundo en las enseñanzas 
espirituales, ha encontrado cosas en común, como ser: la honestidad, el respeto, la 
justicia, la humildad, el amor propio, siendo esta amor propio, lo que a muchos molesta 
y a otros se les enseña a renunciar, pues la verdad, emanada de los mandamientos, 
expresa claramente, que ante Dios solamente hay que humillarse, donde humillarse 
ante un hombre, es idolatría y perdida de amor propio, que nada tiene que ver, con 
honrar lo bueno y a las personas que respetan la ley, las cuales no se dejan tomar, ni 
quieren ser ídolos, siendo su aceptación de la enseñanzas espirituales y la práctica de 
la justicia, lo que anula que sean considerados de esa forma. Pues es la verdad, según 
la justicia divina, lo que saca a la luz, a los ídolos que nunca andan solos.      

Dentro del amor propio, hay muchas personas, que han sido justas, como hay muchas 
que carecen de eso, donde esas otras, que por amor propio, a lo que pensaban de sí 
mismos, fueron capaces, de dar la vida por su verdad, porque despreciaron a los 
hombres sanguinarios y reconocieron a su Dios y la sabiduría revelada. 

Es evidente, que una de las barreras para los humanos, viene de parte de esos 
soberbios, renegados del saber y entregados a la mente diabólica y de aquellos que se 
creen puros y santos, que con sus falsas teorías, defienden sus puestos. En verdad, 
desde esas clases de personas, han salido los grandes asesinos; que en estos tiempos 
actuales, ejecutan sus maldades conscientemente y no sólo la ley establecida lo afirma, 
sino las profecías mismas, que no hay dudas, que son para este tiempo, donde Dios 
impuso su defensa a mi favor y juramento con mis derechos, por medio de la entrega 
de las revelaciones, contenidas en el libro. Es sabido por mí, que no hay un tal ser, que 
sea un Dios, sino que simplemente, dentro de lo conocido, sólo hay un creador 
principal y sabio, que anunció una última profecía y una última oportunidad de luchar 
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por motivos de fe y verdad. Esto, los judíos lo saben y los del Islam por su parte y 
también el cristianismo, que generaron esta apostasía, que es la religión principal, que 
contiene muchos engañados y en su mayoría son falsos testigos. Es decir, que los 
engañados, antes de la apostasía, defendieron su fe transmitida a los demás, sin hacer 
ningún tipo de injusticias, mientras que los falsos testigos defienden su fe, haciendo un 
enfrentamientos desde la oscuridad, que en tiempos antiguos, ese tipo de personas 
debían morir, porque claramente se ve, al leer la biblia y el nuevo testamento, que 
Roma, como casa de Dios y casa de justicia, no tiene ninguna base profética u orden 
de Yahvé, ni palabra de contentamiento. Por eso, por simple sentido común, toda 
iglesia cristiana, no tiene casa estable reconocida por Yahvé. Así mismo, fue la verdad 
de cristo, que no reconoció a los judíos, ni a su templo, por sus injusticias y maldades 
que cometían. Dios mismo, dijo que su pueblo sería destruido y hasta muchos de ellos 
rechazados por él, por su desobediencia. Está escrito, que Yahvé, dejaría que la buena 
nueva se anunciase y que ese anuncio, sería la que generase cantidades de falsos 
profetas y guías ciegos, que se guían por sus propios deseos, sin consultar a Dios. 
Pues todos podemos saber, que no hay profeta alguno, entre los católicos de Roma, o 
cualquier iglesia cristiana, ni entre los judíos o del Islam. Simplemente, porque el 
pueblo judío y el Islam, ya tienen su guía, pero en cambio el cristianismo enseña, que 
sólo debe esperar, no debe actuar, sólo transmitir la fe, es este cristianismo, el que 
anuló, lo que es el verbo, por lo que esperan, que es una gran injusticia en su seno. Por 
otra parte, algunos de los del Islam, son esos guerreros, que luchan por defender su 
religión, por esos falsos guías, que se adelantan a lo ya visto por Dios, y hacen 
entregar en sacrificio a hombres, que según el antiguo testamento son engañados, 
pero Dios no dice, si es con malicia o no. Pues claramente, debería entregarse al 
sacrificio, el pastor y no la oveja; eso sería la prueba, de que ellos aman a su ALÁ y su 
Corán. Pero de ambas formas, eso es anti-profético, ellos deberían haberse calmado, 
según las profecías de los últimos tiempos, para esperar ese último anuncio, que no 
sólo verá la esperanza del Islam cumplida, sino la de todo fiel o no, que esperaba esas 
promesas y alguna ayuda de Dios.  

Los del Islam, aparentemente, no sabían porque Yahvé, se hizo llamar ante Mahoma 
como Alá, fácilmente puedo decir, tomando esas palabras de la biblia, donde Dios 
anuncia, que tendrá un sólo nombre, después de batallar contra el mundo opositor, que 
no son las naciones Ateas. Pues Él, nombra que los cedros del Líbano, serán 
humillados y serán la cola de la bestia, representada por el Behemot, porque 
claramente está escrito, que al ser los altivos señores del Líbano, puestos detrás del 
ungido y del pueblo, es expresar, que su excesivo orgullo fue rebajado, al ser 
sometidos por la verdad de las profecías.  Si se cumple, lo visto por Dios, que depende 
de la obediencia, por cual a mí me sometió el malvado, que hasta ahora he venido 
avergonzando, revelándole todas las profecías a mi favor y en contra de ellos. Y quizás 
se cumplirán, por esa obediencia de los hombres que no poseen otra salida, que 
esperaban estas profecías, cuando sean aceptadas y Dios sea reconocido, con un solo 
nombre. Pues: se pregunta, ¿Se atreverán a echar a los dados, el nombre de Yahvé, 
para saber cuál su nombre?, pero se responde, en verdad, seguirán con su postura 
obstinada, cuándo toda existencia, es de cien años cuando mucho, siendo que los 
humanos se renuevan y sus reyes rebeldes e inhumanos, son los que retiene y causan 
todo sufrimiento.      

Pues la lucha, es contra la división, que generan ciertos humanos, donde al luchar, no 
debería imponerse las creencias, ni las razas, ni la condición de pobreza o de ricos, 
pues salvar vidas, es demostrar inteligencia y amor. Tengan en cuenta, que aunque yo 
tengo fe en un ser superior, al que muchos llaman Dios, yo no soy religioso, pues mi 
creencia afirma, en que Él existe y que su lucha, es contra los espíritus opositores; y 
que él hace, a los hombres ungidos, hace profetas, también apóstoles u hombres 
justos, porque se lo merecen y dando a cada uno, la porción que le corresponde. 
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Donde los profetas y los apóstoles, han tenido revelaciones, y los justos sólo se guían 
por medio de alguien, cuando están comprometidos con este, o solamente se guían por 
Dios, a través de la escritura. Por esta razón, sólo al Mesías político, se le entrega el 
juicio del mundo, que no es el juicio de las almas, sino ejecutar los juicios de Dios, que 
figuran en las escrituras, para derrotar al león hambriento y rugiente. Este varón, es 
aquel, al cual le pertenece el reino; es decir, administrar la riqueza de Sión. Pues el 
arca de los mandamientos, se construyó con oro del pueblo, este mensaje anuncia, que 
en Sión, algunas de las riquezas, serán entregadas por los testigos, esos son los 
benefactores del reino.  
Pero para que esto se cumpla, yo debo vencer a mis enemigos y el pueblo de Sión a 
los suyos, porque al no haber profetas en la actualidad, y al ser yo ese ungido, que 
tomó la biblia y no miente, al exponer mi testimonio, pero ya escuchado por la 
maldición, a la cual Dios declaró mentirosos, a muchos de ésta generación. 

Es en los salmos, que anuncia Dios, que él buscó y no halló, a ningún varón entre los 
hijos de los potentados, que dijese la verdad a su prójimo o lo buscase, pero es sabido 
por Israel, que en Sión estará su ungido, el cual por mérito propio y ayuda de Dios 
vence a sus enemigos, para bien o mal de los humanos, porque depende de los 
testigos todo cumplimiento. Ese testigo probado y perseguido, soy yo, porque Dios no 
amo a otro, como para darle la profecía, porque no vio en su saber, hasta el fin de toda 
vida, alguien que sepa y vea lo que yo sé, pues internamente lo comprometí, y así sin 
saber, él cumplió su palabra y me otorgó su juicio y deseos. Pues es mi gentileza o fe, 
lo que Dios considera como hermosura o como piedra preciosa.     
Por eso pregunto: ¿Se podrá unir el mundo, dejando sus creencias de lado, para 
establecer un orden justo? Es sabido por pocos, que los que luchan, por conseguir 
conversos a una religión, al no querer la unidad, estén haciendo un obstáculo, para que 
la paz llegue al mundo. 

Yo pienso, que un ser piadoso, está obligado, el hacer conocer la ley, para arrancarlos 
del mal, pero en un mundo, que se sabe, que pocos se formarán como seres 
responsables, el intentar educarlos y frenarlos en su desvíos, desde su libertad, para 
hacerlos respetuoso del prójimo, eso es parte, de lo que llaman verdad. 

De manera, que hacer poderoso a los verdaderos piadosos, que serán ciertos guías 
espirituales de espíritu libre, que no imponen, lo dudoso como verdad absoluta y son 
capaces de movilizar a millones de personas, con un mismo propósito, más allá de sus 
diferencias, con un gran ejército, formado por muchedumbre, de todas las naciones, 
buscando una misma meta, la paz y el amor por la vida, eso empezará a dar sus frutos. 
La misma Biblia judía expresa, de alianza de Dios con los hombres, representada por 
cuatro anillos en el arca, que son los cuatros santos y dos Mesías mensajeros, desde 
que apareció la ley y salió la palabra de restauración de su pueblo elegido, desde  “la 
buena nueva” y hasta la muerte de su mensajero; donde habrá un tiempo, que el 
sacrificio del primer ungido, quedará sin efecto, hasta el cumplimiento de las profecías, 
de aquel, que ha de regir a los creyentes con vara de hierro, al cual el juicio le 
pertenece.  

Para estos tiempos se anunció, que muchos serán despertados y otros avergonzados 
eternamente, y el juicio sobre el desolador se realizará, para poner fin a las guerras, al 
hambre, a los asesinatos y establecer el reino perpetuo. 

Son los falto de fe, de voluntad y querer, los que dicen a viva vos, no se puede, y son 
los que impiden que esto se realice. Pues muchos saben lo que quitan, pero en 
realidad, no ven lo que se están perdiendo. No hay nada más agradable, que disfrutar 
la vida, con un corazón con bondad. 

Veo que millones y millones se engañan, por portar una denominación religiosa y están 
aferrados al dinero y se creen salvos, y aún no hemos visto a Dios. Se sienten seguros 
de sí mismos, por su fe en Jesús, pero se dice que Dios, es muy justo, nadie podrá 
verlo siendo lo contrario.  
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Mientan si quieren y tuerzan la ley justa de las escrituras, pero su maldad causa la 
división, por torcer esa ley, que ya figura como verdad espiritual, eso es la ruina de lo 
que se ve. Roma cometió atrocidades, en la edad media, y causó la división del pueblo, 
sí hubiese sido como debería ser, no habría quienes, se hubiesen apartado de ella. 
Pero estos, que se apartaron, querían hacer quizás un bien e hicieron un mal, por 
luchar desde afuera, manteniendo también la fe torcida. Pero como dije: Cristo no es 
una institución religiosa, miente, quien afirma ser verdadera iglesia, pues Dios puede 
estar, en cada uno de los seres que le buscan y su presencia, es por medio de ángeles. 
Además, como el pueblo cristiano, es un mundo de negocios, no puede de ninguna 
manera ser iglesia, es en verdad, “la hija de ramera apocalíptica”. 

Pues, la salvación es personal, y la paz universal y nadie puede atribuirse la unción 
divina, por el sólo hecho de ser judío o creyente en Emanuel. 

EL SABER ESPIRITUAL: MÍ BÚSQUEDA DE LA VERDAD. 

Creo en el bien, porque sé que existe, pues yo también tengo pensamientos buenos. 
Intento seguir, las enseñanzas más espirituales, porque así lo quiero, no por obligación, 
ni razonamiento impuesto, sino por mi propia inteligencia. Entonces puedo rechazar lo 
malo y quedarme con lo bueno, aunque haga lo que quiero, me perjudico siempre a mí 
mismo. 

Si no hubiese aceptado o valorado el sacrificio humano, para el bienestar general, no 
tendría respeto por la vida, sería como un humano insignificante, por eso no valoro al 
malo, dejando en claro, que es aquel injusto, que oprime y cuya alegría está en hacer 
sufrir. 

Para mí, todo sacrificio, por establecer un orden justo e inteligente, es valioso, por eso, 
no me dejo influenciar, por pensamientos que se desvinculan, del respeto por la vida 
del justo y débil. 

El odio es mi muerte, la justicia es mi libertad, la sociedad ignorante, que no sabe ver a 
un semejante, me causa amargura y miedo continuo, pues lo oscuro de cada uno es 
peligroso. 

Burlarme de mis antepasados, de su sangre derramada, de sus sufrimientos y de sus 
anhelos, por un buen porvenir y duradero, ¡jamás! 

Llevo el peso, de una infancia infeliz, de una educación buena, pero dormida por la 
persecución y enfermedad pasajera, lo cual me desespera. No le veo sentido 
someterme, a una buena educación tendiente a la elevación espiritual, no me gusta 
atar mi cuerpo, cuando nada es perfecto, y no me gusta ser ejemplo de nadie. Todo lo 
que hago, nace de mi forma de ser, pues Dios es el único sabio y que puede cambiar al 
hombre. 

LA MALDAD DE MUCHAS MUJERES. 

Se dice, que la maldad de una mujer, puede llegar a ser muy cruel, por eso: ¿qué se 
puede esperar de muchas unidas, con un solo propósito? 

Si una mujer, que se lanzó a la aventura, pudo ser capaz de destruir una familia, se 
puede decir que las mujeres aventureras de este mundo, con esos pensamientos 
maléficos, de creerse únicas, que por ser sensuales, son capaces de hacer una mueca 
de asco, ante la cara de un hombre, que en la sociedad, es tenido como nada, por 
creerse reinas por su bienestar económico, reputación y por ser mujer o amiga de tal 
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hombre, que es también deseado por otras, donde el máximo valor, es el deseo sexual, 
que se origina. La mente del renombre y materialismo que poseen muchas mujeres, ha 
cambiado la mente de muchos hombres, la facha de la ropa, sirvió para desvalorizar al 
pobre, hombres bien vestidos, son más valiosos, que un simple trabajador, un hombre 
con facha y renombre llegó en un tiempo a tener vergüenza de tomar una pala, y 
aquellos acostumbrados a usar la pala debían agachar la cabeza. 

Al parecer el hombre sensual, es más valioso para una mujer, si este tiene dinero, creo 
que no debe pagar, para llevarla a la cama.  

También parece, que muchos hombres perdieron la mentalidad varonil, influenciados 
por las mujeres. No puedo decir que la mujer sea un ser débil, pues ejerce mucho 
poder y ante el hombre, pues es la que sostiene la vida, pues el esperma y el óvulo no 
es nada sin el cuerpo de la mujer. 

Con esta explicación de la mentalidad de muchas mujeres, según mi capacidad y poco 
conocimiento, intento dejar expresado, ¿por qué?, ciertas mujeres a mí me desprecian 
y actúan, cuando me ven cerca de ellas. Porque seguramente, no soy importante ante 
sus deseos, y en su maldad, fui seleccionado como alguien sin importancia y las que 
me desprecian, son principalmente aquellas, que dicen ser normales, es decir, que sólo 
se entregan, cuando tienen pareja o por aventuras. Muchas de ellas se entregaron, al 
sexo aventurero a corta edad, en esta apostasía general, para enloquecer a los 
varones y frenar las profecías. Es decir, que su rebeldía no es normal, sino satánica, 
que no llegó a ser diabólica, porque aún vivo. Pues ellos conocen las profecías y saben 
que no hay un solo Mesías en ellas reveladas y su interpretación fue tomada desde las 
visiones del futuro, que ellos ejercen sobre mi vida, de ahí nació la persecución, 
intentando frenar esas revelaciones o jugando, usando los caminos que a mí me 
perjudican. Si yo fuere perjudicado totalmente, Israel y el islam, quedarían sin su 
profecía, ellos ya no tienen otro tiempo, y si no se cumple, es porque fallaron. Pues es 
evidente, que el siervo de Yahvé o Madhí, tiene nombre eterno y ellos son salvos, 
según la creencia, por hacer cumplir la última profecía. 

Evidentemente, esta muchedumbre de personas que me aisló, donde parte de ella está 
formada por cantidad de mujeres, que poseen poderes con pacto diabólico, dichas 
mujeres, son llamadas el leviatán, que luchará en los últimos tiempos, contra el 
Behemot, donde la mujer en grandes aguas, bloquea la subida del ungido, que es 
lámpara en la noche,. Ésta mujer representa la perdición y el ungido es un pecador 
justificado por Dios, por sus obras. En los relatos de Job, se expresa, que se atará al 
Behemot, para que las niñas se mofen de él. 

MÍ BUSQUEDA DE LA VERDAD, EN BUSCA DE LA JUSTICIA. 

He comprobado en mi búsqueda, que el amor existió en unos pocos, todos los demás, 
somos un pretender amar, pues el que amó, despreció su vida por los demás y el que 
solamente aprecia a los demás, desea vivir como la mayoría. 

Por eso me pregunto: ¿Será que soy útil para Dios, por tener la capacidad necesaria 
para su obra?, cuya capacidad, según se conoce, varía en cada persona, pero si eso 
no existe en mí, sé que por lo que busco, como obra de justicia, hace mí satisfacción 
mayor, pues sin ser tocado por lo divino, les demuestro ser un buen ser humano. 

Tengo siempre presente, que mantenerme, en una ley de obediencia, ante los 
mandamientos de cuidado personal, me es imposible, pero intento no descuidarme de 
hacer justicia y por todo lo que me hicieron, no es posible ya seguir, lo que 
supuestamente quise y necesité, para que mi satisfacción de alegría sea plena. 
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He podido dilucidar, que todos aquellos que pretenden ser libres, parece que no saben 
que nunca lo serán, ni practicando lo bueno o lo malo.  
Sé que, el trabajo de los videntes, resulta casi como ellos quieren, pero mi voluntad 
trataré de hacerla surgir, por más que me perjudique.  
Lo peor es, que sé, que muchos saben la verdad de lo que me hacen, llamándose 
mentirosamente inocentes, porque las concordancias de las profecías, anuncian mis 
sufrimientos expresándolo todo.  

Por eso, no temo la venganza, por tal motivo, al ser tratado de enfermo mental, soy 
expuesto al sufrimiento, persecución y al no reconocimiento de mis derechos. 
Y al ver la ignorancia y sufrimiento de mis hermanas mayores, por el engaño aceptado 
inconscientemente por ellas, como una verdad, que les perjudica ver la realidad, por los 
ataques de demonios, para que perdieran la juventud, es así, que juré por ello, que 
buscaré justicia por siempre. 

Si se realizase un juicio, con los testimonios, en base a los verdaderos valores 
humanos, haría cumplir parte de lo que se dice que será, “el día de Yahvé”.  
Muchos, que no respetan la ley, ni su fe, niegan mis derechos y todos aquellos que lo 
necesiten, verán en un futuro tardío, los efectos de la maldad presente, pues es natural 
en los humanos, que se aprovechen de la debilidad de la muchedumbre o de uno solo, 
donde todo pacto entre pueblos, sin tener respeto por la sabiduría revelada, termina por 
medio de algunos, que toman otro camino y otras decisiones. Pues sus intereses y 
convenios, nacieron por motivos materiales, para generar supuestamente un gran país, 
dejando de lado, toda unión nacida del espíritu, haciendo que sus tratados carentes de 
sentimientos fraternos, sin lugar a dudas, se destruirán tarde o temprano, por los 
mismo intereses nacionales internos o de cada país. 
Son esas personas hipócritas, que delinquen abiertamente, presumiendo de su poder 
político; son estos, los que manejan esa teoría del crecimiento nacional y lucro 
personal, y son los que mantienen o promueven esa mentalidad a la sociedad, donde 
muchos de esos carenciados, tarde o temprano terminarán en algún delito, y nadie de 
esos políticos, podrá defender su crimen, pues sería perjudicar a su víctima o al familiar 
de la víctima. Por eso, son realmente estúpidos, esos que ríen de mis derechos, siendo 
que esos, que siguen a esos políticos, quizás han visto su futuro, en esta apostasía, 
por tal razón están conformes y festejan.  

Según las profecías, en aquel día, quizás verán a muchos grandes hombres mostrar su 
mentalidad hipócrita, su orgullo de poder y las mujeres revelarán, que son en mayoría 
orgullosas e inhumanas, que comparten en su ignorancia una maldad generalizada. 

No quedan dudas para mí, y sé según mis sentimientos, que parte de lo que para 
muchos de ustedes, es viveza, para mí es bajeza, y lo que llaman bueno, para mi es 
maldad, ¿Y cuál bajeza?, el creerse astutos, en arruinar vidas y su maldad, es el 
esfuerzo que empeñan, en mantener esa actitud, porque todo lo que a ustedes les da 
poder, para mi es una mentira, pues ni ustedes, ni yo, en la carne somos eternos. 
Tomando a los militares, como ejemplo de poder y falsa justicia, los cuales se llaman 
astutos, habilidosos y hombres como se dicen, que en realidad, obedecen a un líder, 
que hace realidad sus deseos, muchas veces un falso heroísmo, pues nunca una 
guerra será la solución como toma de justicia, sino un obstáculo para que ella se 
establezca, manteniendo el instinto animal, que no ha desaparecido en base al 
desarrollo del conocimiento. Es una falsa justicia, su postura y son los responsables, de 
que la desconfianza del hombre por el hombre se sostenga. Lo extraño es, que no 
sientan vergüenza como humanos, al obrar como seres irracionales y parece que 
gozan ser de esa forma. Porque el mundo está acostumbrado, a que ellos sean los 
protectores de su nación, pero parece el pueblo no saber, que estos a su vez pueden 
ser sus destructores y no sólo de su nación, sino de gran parte del mundo. Pues los 
militares, son los que hacen el trabajo sucio, de esos alocados, que se creen 
poderosos y que se desafían continuamente. Pues no toda guerra tuvo héroes, pues no 
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todas han sido para defender a los indefensos, sino sus intereses monetarios, que es la 
excusa del poder de una mente demoniaca. 

Sólo el inteligente, podrá sacar conclusiones a lo que yo expreso y agregará muchas 
más cosas según su saber, pero desde ya les digo, que todo será negado por los 
violentos manifiestos o aquellos vestidos de corderos y por personas ignorantes, que 
opinarán sin saber lo que dicen. 

Por eso principalmente les hago saber, para los que viven y disfrutan en estos tiempos 
y para los que sufren, que si no se cumplen las profecías, en la cual está incluida mí 
libertad, es porque muchos de los que sufren, habrán arruinado las pruebas de la 
misma Biblia, que los favorecía, que acusa hasta los llamados fieles, haciendo que lo 
que desean obtener, se haga imposible. Pero si dichas profecías, son sólo simples 
coincidencias con mi vida, de igual manera debería ser libre, no debo ser perseguido, 
no hay motivos. 

En relación con las profecías, si los que dicen, que creen en un Dios supremo y no 
respetan la visión revelada, no sé qué destino tendrán, por su forma de obrar, y si lo 
que debía anular, el poder del mal, esté donde esté y venga de donde venga, sí se 
cumple, su destrucción será, la prueba de que hay un espíritu superior, capaz de 
guiarnos y de transmitir visiones veraces, de cumplimientos futuros. Pero si siguieren 
guiados, por esas falsas interpretaciones, de lo que verdaderamente es la biblia, que 
revela cómo es Dios, en esas escrituras, no habrá dudas en el futuro, que esas 
interpretaciones falsas y esos mismos que las enseñan, seguirán siendo una traba para 
el mundo, porque la realidad y el tiempo aclaró, que la mano del hombre siempre 
ejecutó, los juicios por medio de los mandamientos y profecías.  

Se percibe en ellos, que la verdad de sus creencias, es otra y es torpe, porque las 
dudas que generan, por medio de sus testimonios, perjudican a muchos; pero debería 
ser sabido, que donde hay dudas, no puede estar la mano de Dios en plenitud, además 
en casas de injusticias, el no habita, obviamente se interpreta por el saber e inteligencia 
del hombre, que eso es, una verdad derivada de las enseñanzas justas. Pues, sin que 
nadie pueda probar o afirmar, esos sentimientos de parte de Yahvé; nadie puede 
negar, que esos injustos, que representan el poder, usan según la verdad, al humano, 
destruyendo parte de su felicidad y la de muchos, principalmente de muchos pacíficos, 
jamás violentos.  

Por eso, yo sí puedo afirmar de mí mismo, que el final del propósito profético de Dios, 
es para mí; porque sé, que todo está revelado, en esas profecías, pero no tengo, el 
conocimiento total para considerarme un guía y además yo nunca lo sería, no soy el 
que tendrá la única palabra, como si fuese, el único ser humano que puede razonar. 
Además, si salvación implica hablar de paz, que puede hacer uno solo, cuando el 
hombre es libre, de elegir su camino, sin someterse y sin deseos de respetar. 

Es por eso, que por la libertad de elección, hay muchos perseguidos y sufrientes, que 
también poseen pensamientos malos, pero no son violentos, siendo esa malicia, la que 
los arruina, perdiendo hasta el interés por sus vidas, quedando solamente, al 
arrepentirse tarde, sólo esperanzados en la otra vida, si aún poseen la fe, en la 
felicidad del alma, que es cosa no asegurada, dejando llevar sus vidas, por esas 
esperanzas, que los consuelan dentro de su realidad. También, esa ignorancia de no 
ver, que el apellido, usado como renombre, que fue creado para diferenciar familias, es 
usado por aquellos poderosos y sus sirvientes, que hacen preferencias injustas entre 
personas. Siendo esas transmisiones, de esas actitudes, las que son copiadas, entre 
personas de la misma condición. Si esas personas necesitadas, desprecian la fuerza 
de las verdades enseñadas, nunca podrán ser libres, ni sus descendientes, porque 
toman de las personas de poder, de lo que a esos les sirve, para hacerse valer.  

Deben saber, que por el dinero, nadie de los que la pasen bien, se pueden considerar, 
como personas inocentes, y que entre los pobres está lleno, de personas que ya no les 
interesa la fe de nadie, ni las exigencias de las leyes de justicia; porque todos quieren 
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tener, una salida fácil, sin llegar muchos de ellos a encontrarlas, porque muchos de 
ellos, lo hacen, por medio de actos injustos, lo cual tarde o temprano les causa su ruina 
total. Entre el poder malvado, de los que gobiernan y el pobre, el rico siempre gana. 
Por más que el pobre, sea su sirviente, el poderoso siempre limpiará su apellido, al 
estar en aprietos; y no reconocerá, al que le hacia el trabajo sucio, para él. En verdad, 
no se necesita únicamente de fe, ante la creencia en Dios, para hacer obras justas, 
sino aceptación sincera y conocimiento de esas leyes, con un acto de fidelidad, ante los 
que buscan su libertad; pues es así, como el poder inicuo, retiene su poderío, por 
fidelidad a sus malicias.  

Como la fuerza del justo, sigue un compromiso inviolable, de parte de quienes ha 
jurado. Siendo las profecías, las que aseguran, que sus alianzas, serán rotas, sus 
juramentos, quebrantados por muchos, sus soldados tiraran el estandarte, al ver que 
son, simplemente personas usadas, dentro de su estupidez, donde muchos de ellos, 
sólo se enfrentan, ante otros más poderosos, que parecen divertirse con esos otros, 
por la ventaja de armamentos que poseen, siendo estos, soldados de entrenamiento 
continuo y con alta tecnología. Estos que poseen, ese poder, en su malicia, se ríen de 
la hombría y de la desventaja, de sus contrarios, porque ellos no tienen problemas, de 
usar la parte o mentalidad femenina, para evitar someterse a una guerra de igual a 
igual. Es esa mentalidad, que en la biblia, los judíos escribieron, que Yahvé, la llamó 
diabólica, por ser causa de abusos y crueldades, aun usando su nombre. Pues todo 
abuso de guerra, por medio del nombre de Dios, seguramente a los judíos, les traía en 
la antigüedad, un mayor desastre. 

Claro está, ante las leyes declaradas por sus gobernantes, que sus guerras no son, por 
alguna injusticia remarcada por Dios, sino que de ellas se dice, que son producto de 
sus propias decisiones, nacida por el abandono de la fe y del desprecio de la ley, de 
parte de muchos pobres, que les cedió el poder a todos ellos. Claro es también, que de 
entre estos pobres, muchos se entregaron al culto al demonio, siendo su mezcolanza, 
la ruina. de los que aún poseen la fe.  

Es evidente, que la advertencia para los judíos, también es válido para los cristianos, 
siendo evidente también, según las profecías bíblicas, que Yahvé, no considera al 
cristianismo, pero si la fe de los piadoso en cristo.  

Los pobres, antes de que la apostasía surgiera, que el poder democrático creado, nació 
de la misma necesidad del hombre, tanto para sus negocios, como por intenciones, de 
intentar dar libertad. Siendo esas leyes constitucionales, que dentro de la fe cristiana, 
que no reconoce la fe judía, son el apoyo para el juicio, anunciado por Yahvé. Pues se 
anunció, que el mundo, será juzgado en el día de Yahvé, por sus mismas leyes y por 
sus delitos cometidos, contra sus enseñanzas y contra sus obreros. Siendo las 
enseñanzas violadas, todas sus mentiras, y sus obreros, son los muertos injustamente, 
por el poder de los comerciantes o religiosos. 

El juicio de Yahvé, claramente se anuncia, que es para aliviar el dolor, que los violentos 
y sus propios maestros les causaron. 

Por eso, como yo también soy perseguido y burlado, emprendí la búsqueda de la 
verdad, sin ninguna intención maléfica, no busqué desafiar a nadie, pero mis verdades, 
que quizás sean realmente verdades, que por sí solas, hacen el enfrentamiento, con lo 
ya aceptado por los humanos, con las profecías que me encaminan, a un desafío 
contra la maldad, pero sin tener que disputar, con los injustos abiertamente. 

Cuando mis enemigos, se decidieron a mostrar, lo que me rodeaba, aprendí y 
experimenté, lo que nadie me había explicado y soporté lo que desconocía, así se 
inició mí búsqueda de la verdad, por creer tener un pensamiento justo. 

En la búsqueda de la verdad escrita y sufriendo el ataque de la maldad en mi cuerpo, 
aprendí, que los demonios, a órdenes de humanos brujos, transmiten el sonido de sus 
voces y sus deseos, con los cuales ellos me atacaron, de la siguiente forma:  
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Todo empezó, por medio de una gran persecución, poniendo a muchos de acuerdo 
mediante visiones del futuro y mostrándoles quien soy, de esa manera, su poder fue 
mayor y mi asombro también. 

Así me enteré, que estos brujos y sus demonios, dan ayuda a quienes les piden, así 
algunos salieron de la pobreza, la habilidad del alma, fue ayudada por los demonios, 
también ciertas mujeres, los utilizaron para acostarse, con los varones que ellas 
elegían, previo sueño en visiones del futuro, que la bruja principal les mostró y 
comprobé también, que el demonio puede acomodar, el rostro o afearlo.  

Aprendí, que los demonios, así como Dios, no hacen nada solo, es por eso, que con 
una unión de muchos, me despreciaron y estoy siendo observado en esta ciudad y 
país. 

Por eso, como pedido de justicia, me pregunté: ¿Quiénes me ayudarán, a enfrentar a 
un enemigo como este?, porque estos poseen, el poder abominable descripto en la 
biblia. 

Aparentemente, soy el único testigo para Dios, que no tiene ídolos y que no ha hecho 
pacto con ellos, ni con ninguna religión, Dios es mi fuerza, por eso nadie me liberó, 
cuando pedí ayuda, continuamente esa mujer, que retiene el juicio, contra la gran 
ramera profetizada, es la que se burla de mí, junto a las autoridades del cristianismo, 
unidos a gran parte de ciudadanos, de muchos países. 

Es aquí, en Paraná, que muchos me desprecian y dicen no conocerme, pero saben 
bien, que me apartaron por sus brujerías y esa era la intención de ellos. Este país, es 
un país de muchos delincuentes. Por eso su poder, se llama la abominación 
desoladora y no como inventan, los falsos profetas adinerados, que será el poder de 
aquel anticristo, sentándose en el templo. Pues si fuese así, como ellos dicen, no 
podría engañar a nadie, porque debería apoyar las injusticias y no la fe. Pero ellos 
aseguran, que este aparecerá, como piadoso y prometerá grandes cosas, en base a 
engaños contra Dios. Pero esa deducción, es falsa, porque esa gran empresa, que 
supuestamente realizará el anticristo, claramente se lee en el apocalipsis, que serán 
visiblemente engañosas, o sea mentirosas, y no dice que serán engañados por él, pues 
al verlo, a ejecutar sus proyectos de progreso, los justos lo reconocerán, siendo esos 
justos, los que mantenían la fe en Jesús y luchaban por sus derechos. Porque es 
evidente, que ser Mesías para Emanuel, es ser un buen rey o político en su nombre. 
Por eso el evangelio, aclara y separa, los cargos que a cada uno le corresponden, junto 
al nombre, que ellos reciben por su obra.  

Estos cargos, según el apocalipsis, son los siguientes: 

Mesías: Es un ungido por el aceite, a través de una profecía, es un gobernante que 
practica la justicia en nombre de Dios, siendo dos, los ungidos o Mesías. Ambos son, 
los que dan el aceite fresco de la unción santa, son los dos olivos de Dios. Ellos son, el 
Emanuel y el siervo de Yahvé.  

Mesiánicos: Deberían ser aquellos, que purificados por el agua, gobiernan con justicia 
y son los guías espirituales que gobernarán Sión, al ser ungidos por el aceite. Esa es, 
la promesa apocalíptica, al establecerse Sión. 

Profetas: Son esos hombres, que apartados de la vida material y sexual, que han 
logrado obtener, la misión de ser portavoz del conocimiento de Dios sobre el futuro; el 
cual, por medio de su saber, intentó muchas veces, lograr acomodar el futuro de 
muchos, por medio de los elegidos, que los profetas también anunciaban.  

 

Apóstoles: Son esos hombres pecadores, que después de haberse apartado de la 
vida material o sexual, fueron elegidos para ser un guía espiritual, provocando el 
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abandono de esas cosas, que les pertenecían. Es decir, que no nació por voluntad 
propia, sino por un llamado de Dios, bajo profecías.   

 

Justos: Es toda persona, que practica la justicia con el prójimo, que no posee espíritu 
rival. Es aquella, que sólo espera en Dios, y espera de aquellos, de quienes transmiten 
las escrituras o profecías en nombre de Dios, son aquellos que por voluntad propia, 
hacen trabajo de siervos.   

LA FE INSTITUYÓ, EL RESPETO POR LOS DERECHOS INDIBIDUALES. 

Por mi parte, no olvidar mis derechos, es también mi suerte y mi desgracia, la justicia 
que busco lleva su costo, y mi suerte es recordar que los tengo. 

A nadie le puedo asegurar, que haya un consuelo divino, para aquel que fue 
maltratado, sólo puedo afirmar, que no deben olvidar sus derechos ante nadie. 

Aquellos, que se abandonan en la fe en Dios, pensando obtener en vida sus derechos 
sin luchar, intentando conmoverlo, porque creen que tiene el poder, de hacer el cambio 
de la injusticia por la justicia, con sólo elevarle oraciones. A esos les digo que se 
equivocan, hasta la realidad nos hace ver que no hay Dios capaz de detener a un 
malvado, pues sino se salvaron de la muerte los más útiles y dignos de vivir, ni pudo 
salvarse de la violencia, toda persona con buenas cualidades en la justicia, que 
disfrutaba y se comprometía. 

Pues no todo, aquel que ora o reza, es un ser comprometido, con la obra salvadora, 
pues la oración, nada tiene que ver con la salvación del alma. En la historia bíblica, sólo 
los profetas eran inocentes y apartados del mal, y si unos es profeta, es porque Dios lo 
considera inocente, los demás eran ungidos y más importantes que los profetas, eran 
pecadores santos, (personas importantes para Yahvé), que Dios justificaba, por su 
obediencia ante sus órdenes. Por eso Moisés, el cual mató y David que pensó, la 
muerte en batalla de un hombre, para fuere segura, para quedarse con su mujer, 
ambos fueron perdonados por Dios, porque se escribió, que él dijo, que no dejaría que 
sus santos, dejen de ser considerados santos, por pecado o rebeldía o por defenderse.   

Es aquí, que la llamada pureza de cristo, hizo que parte de los humanos, gocen de la 
vida invocando falsamente el nombre de Yahvé y del cristo, generando con sus 
interpretaciones falsas de santidad, una elite de señores injustos, que sostienen a una 
sociedad, llenas de sinvergüenzas.   

¿No será?, que las creencias en la divinidad, con falsas interpretaciones, son también 
el motivo de las injusticias. Si esto es así, no queda otra cosa más, que buscarse 
aquellos capaces de hablarnos de las realidades comprobables de esta vida, de los 
hechos que son innegables, de las cosas que deben solucionarse, para que la vida sea 
respetada, pues no nos sirven, esos que hacen un negocio de la vida, con los recursos 
de la naturaleza, menos los que nos dividen con teorías contradictorias, imponiéndolas 
con una verdad absoluta.  Aunque, quizás es sabido por pocos, que la misma vida 
fuera de las creencias en las divinidades, ya tiene una verdad comprobable, pero que 
gracias a esas leyes divinas dadas a los judíos, dieron fuerzas, para hacer desaparecer 
las atrocidades humanas de dioses inventados, cuya batalla aún continúa. 

De forma tal, que siempre serán esas verdades de la ley como algo comprobable, que 
nos afirma, lo que es tener una conducta de verdadera inocencia. Pues si el humano, 
adoptó por naturaleza esas leyes, es porque haya verdad en ellas, pero de esas leyes 
no se puede disfrutar, porque los gobernantes no son dignos.  
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EL PODER DE LA VERDAD. 

Es obvio, que con la verdad se consiguen hacer las cosas, pues para reunirse, para 
bien o mal, se tienen que poner de acuerdo por medio de ella, sino no podrían unirse y 
como el bien sostiene las cosas, por eso se dice, que Dios, no se revela a los 
embusteros. 

Se sabe, que la maldad, con que uno es atacado nos hace desconfiar de Dios y es la 
carne quien nos quita la fuerza y la vida misma que lucha por su lugar, es la que nos 
lleva a la violencia y nos desespera. Es el querer vivir felices, como aquellos que no 
tienen saber humano y no tienen ninguna preocupación por el prójimo. 

La fuerza y unidad, que han conseguido, con un acuerdo por una verdad, nunca fue 
masiva en los piadosos, menos fue total, entre los violentos. Siempre el mundo fue 
ignorante y una minoría persigue, por lo que no quieren ver, sentir, ni aceptar o no 
entienden, mientras que el resto del mundo, es el que deja a sus anchas, al opresor. 

La verdad nunca ha sido fuerte, porque cada uno tiene su manera de ver y no todos 
tienen la capacidad de encontrar la humanidad común.  

La verdad, es fuerte en sí misma, débil el hombre, que parte de ella descubre, el 
verdadero hombre maléfico es poderoso, pero nunca podrá vencer ciertas verdades 
innegables de la vida, que le da conciencia, de verse como realmente es. 

La verdad, me dice, que gran parte de la maldad del mundo, es también por el 
razonamiento malvado de millares de mujeres libertinas, que han acostumbrado a los 
hombres de pensamientos orgullosos, a que parte de lo que todo ellos hacen, sea sólo 
para poder disfrutar, del placer con muchas de ellas. 

Pero se comprueba, que estás personas, no parecen entender, que el derecho a vivir, 
no es sólo para un sector privilegiado de la tierra, no saben que las dos religiones, que 
nacieron desde el judaísmo, influyen con sus profecías, en gran parte de los pueblos, 
donde esas profecías aceptadas, evitan en parte el gran desastre y las leyes 
verdaderas que emanan, de las enseñanzas justas, es la defensa de cualquier 
persona, no maléfica, que por ahora son pasadas por alto, no sólo por el poder, sino 
por una vasta parte de las sociedades, que son generalmente hipócritas, con una 
mentalidad que causa repulsión y que hace ver el poder maléfico e inmundo del 
demonio que los domina. 

Es la última profecía, la que debe traer la liberación del sometimiento, que ejerce un 
hombre ante otro, es el dar vuelta la historia, es arrancar de raíz toda estúpida teoría 
que no valora al hombre por lo que es, es hacer nacer lo que nunca debe morir, es 
permitir, que los verdaderos guías prometidos por Dios surjan, para que las personas 
sean guiadas y no juzgadas por sus errores. Pues es sabido, por aquellos que ven la 
realidad, que si el hombre, no hubiese sido rebelde, ante ciertos hombres, jamás se 
hubiesen liberado, de ciertas de sus leyes torcidas. La historia refleja la verdad, de que 
pecadores ante la ley divina de Dios, liberaron a su pueblo primogénito, (los hebreos), 
de sus opresores muchas veces. Guiados por un profeta apartado de la vida común.  

Es decir, que un rebelde, puede ser útil o ser un apóstata, alguien rebelde, puede 
recibir misericordia de Dios en la muerte, pero para un apóstata, la ley bíblica expresa 
que el juicio de Dios es más severo.  

Un apóstata, puede estar, en un lugar privilegiado de mando, dentro del pueblo o en un 
lugar inferior en la sociedad, en cambio los rebeldes, se los encuentra en muchos 
lugares de la sociedad, porque el hombre, es rebelde por el simple hecho, de no 
comprobar la existencia de Dios en propia carne y porque la ley, es la que declara al 
hombre como pecador. Si Dios no hubiese dado leyes, el mundo no tendría el progreso 
material que posee, ni sabría cómo defender un sentimiento de amistad, pues la 
fidelidad de pareja viene del pueblo judío, la familia gobernada por un padre y madre, 
se constituyó a partir de ese pueblo, el juicio de cualquier humano, que delinque ante la 
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ley, es una búsqueda y promesa a Israel, la fe en un solo Dios, es lo que asegura, que 
esos juicios se establezcan, los juicios juzgan a los ídolos y hacen de cualquier ser 
humano alguien importante por su obra. Siendo que un ídolo, no es un rebelde que 
tenga seguidores, sino uno que delinque o es usado para delinquir y cubierto por sus 
adeptos. Porque todo ídolo gobierna la ley, porque ella no tiene poder de juzgarlos, por 
medio de algunos denunciantes.         

CIERTAS MENTIRAS, DE MALOS Y FALSOS GUÍAS ESPIRITUALES. 

Se sabe, que los guías espirituales falsos y sus seguidores, son los que arruinan, lo 
que debería ser el cumplimiento de toda profecía para este tiempo. 

Nostradamus, en sus acuarelas, expresó: que para estos tiempos de apostasía, la 
suerte les cayó en contra, a todos aquellos que de mí se burlaban, pues por si no 
saben ver, muchos se presentan, como representantes de Dios en la tierra, pero 
cualquier persona, puede ser considerado como hijo de él.  

Ellos usan su autoridad, por tener supuestamente conocimiento, que en distintas 
denominaciones del cristianismo y en nombre de Dios se contradicen.   

Ellos hablan del amor, como un perdón a todo, siendo que Dios siempre expresó, su 
justicia entre los hombres. Estos hablan de misericordia y dejan libre al culpable, hieren 
un espíritu que confió, por años en la ayuda de Dios y dan felicidad a los que fueron 
sus perseguidores, debilitan al justo y la justicia.  Ellos dicen: olvida y perdona, por eso 
pregunto: ¿Dios olvidará?, y si buscar un mundo justo, es abandonar los derechos de 
cada uno, ¿De qué justicia se habla? 

Ellos afirman, que Dios no tiene cambio y que Jesús es idéntico, en su forma de actuar, 
con lo que respecta a la justicia. Si Dios antes permitía la violencia, como formas de 
defender a su pueblo, por no haber conocimiento de que el existía, en medio de los 
otros pueblos, pedir que se aplique la ley, como forma de justicia piadosa; es decir, que 
paguen su culpa en la cárcel, no es desviarse ante ninguna ley. Si dicen, que la ley del 
amor, se viola al no perdonar, pero quien reparará el daño, de no ejecutar justicia, 
cuando otro haga el mismo daño en el futuro. En verdad, debemos buscar la 
semejanza con Dios. Si en la antigüedad, los hombres sin ley, eran eliminados por el 
pueblo judío por mandato de Dios, ¿que se merecen los reyes actuales, que ya 
conocen y gobiernan la ley? Dios no tiene cambio y su manera de juzgar tampoco. Ha 
sido el engaño, de muchos falsos guías espirituales, que ha atado al justo. La historia 
misma de todos los pueblos y el mismo apocalipsis, que contiene el nombre de 
Emanuel, han considerado la guerra, como un medio necesario para frenar a los 
pueblos opresores. Pero es sabido, que las naciones actuales, con sus personas de 
pensamiento despreciables, donde una persona llena de vida, aguanta hasta no dar 
más, la crueldad y las burlas constantes, de esas clases de personas indignas de 
considerarlas seres humanos; porque éstas son, las que desatan las guerras, donde 
muchas veces, los pueblos que deseaban su libertad ganaron. También es evidente, 
que a esta clase de países poderosos, no se le podrá ganar en una guerra, pues ellos 
ya se armaron, para no perder en guerra armada. Este poder armamentístico que 
poseen, hace evidente, que la lucha sólo se la ganará, por medio de las leyes, que 
ellos también conocen, pues está a la luz, que sus delitos no son juzgados, por las 
mismas personas que dicen ser, los rectos en la ley. Es decir, juzgando su actuar, 
según la creencia en Dios, si se toma el dinero como fuente de poder, ninguno de esos 
que poseen un buen pasar son inocentes, ya sean empleados o grandes empresarios, 
y si se toma la ley constitucional, ninguno de esos que nos gobiernan son justos. Aquí 
resalta, que los grandes guías espirituales, son simples hombres, de pura apariencia de 
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piedad, se consideran hombres de paz, que aparte de no trabajar para su sustento, 
tapan la maldad de sus fieles y envenenan al mundo, con un nombre de institución 
religiosa. Pero todos sabemos, que en el mundo hay muchas religiones, con o sin 
intereses económicos y que las personas desesperadas, ignorantes o astutas utilizan 
para su provecho, muchas veces solamente es personal. En verdad, esos guías de 
ciertas religiones, son todos ciegos, que por teorías, que dan un sentido de 
identificación nacional al país que pertenecen, niegan que la verdad, no está totalmente 
en su religión, pues si el Dios o máximo ser que gobierna a todos los seres de amor, 
llamen como lo llamen, sea como sea, si realmente se les reveló y les da esa fuerza de 
pureza que dicen tener, estarían unidos y no perdidos en una división religiosa, que se 
han enfrentado una con otras, desde que se establecieron, como propias de cada 
pueblo. 

En verdad, un verdadero guía de amor y justicia, desmantelaría todo esos errores de la 
búsqueda de la sabiduría y de Dios, uniendo al mundo en una teoría comprobable y 
sencilla, para que las discusiones de lo dudoso se terminen, y la sangre que se 
derrama, no se derrame más. Porque en verdad, todo guía espiritual piadoso, 
perteneciente a una religión, intentó calmar la locura de su pueblo, para establecer una 
forma de conducta digna de un ser humano. 

Siempre ha sido, que los guías espirituales, han ejercido poder, solamente ante sus 
seguidores, pero no todos han sido dignos de tenerlo. Debe saberse también, que 
ningún hombre que se manifieste, como un buen guía o gobernante, debe ser tenido 
como el único, pues nadie adquiere su propio conocimiento, y él como cualquier 
persona, elige lo que más le conviene, ya sea para mal o bien de muchos. Es sabido a 
través de la historia, que muchos se han apoyado en una sola persona, que para bien o 
mal, fueron llevados a efectuar una determinada obra. Ahí es donde viene el error, 
donde se toma la gloria personal y no la enseñanza espiritual de esta persona, que sin 
lugar a dudas se transmite por palabras o escrituras, sin una manifestación abierta y 
personal de un Dios supremo. La toma de la gloria personal, de ciertas personas, ha 
hecho desacreditar a muchas, que eran valiosas en sus pensamientos, por sus errores 
personales. La idolatría venció en muchos casos, al pensamiento justo del hombre. 

En los evangelios, se dice: que el cristo debe recibir reconocimiento, es decir, que por 
más que su misión, le haya dado el nombre, de ser el único intercesor, ante el juicio de 
Dios, reconocer su persona y mesianismo no salva a nadie, ni el reconocimiento físico 
de Dios sirve, para que una persona se salve de la condena eterna, pues es evidente 
que si este Dios y su cristo o todos sus ángeles justos juzgaran, lo harían por medio de 
esa ley divina, que es única e inalterable, que el mismo Dios reconoce como cetro de 
poder. Esto aclara el valor de la ley divina, que está por sobre todo ser y de la misma 
divinidad, porque si hay dignos de condena eterna, sin derecho a defensa alguna, 
como los ángeles caídos, si estos fueren perdonados, Dios perdería su veracidad. 

Tomando a los guías espirituales, que se denominan puros a sí mismos, se sabe que 
son representantes con autoridad. Pero cualquiera, que de ellos violen, los derechos de 
un necesitado, perjudica al conjunto y todo aquel que se encuentra subordinado a su 
autoridad, es tan culpable como ese. 

Muchos de estos guías espirituales, sean acostumbrado, a decir, Dios te ayudará, pero 
es sabido que no es cierto, no todos fueron salvos de los violento, por protección 
divina, muchos fueron asesinados en su fe. 

Ellos dicen, conoce y busca a Dios, él te ayudará, pero ante la presencia de un 
religioso, que se encuentra, en un lugar pacifico, como lo es un templo. Pero fuera, 
entre la sociedad la paz y la ayuda de Dios, no existe para muchos, porque todo ser 
humano es único y sus pensamientos no tienen ningún ligamento sólido para un fin 
compartido. 
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Se sabe, que el que habla, cosas futuras de parte de Dios, es un profeta, sino lo fuere 
toma las palabras de los profetas y trasmite lo que ha oído o leído, para unión, donde lo 
que es justo, quitará de su lado lo que es injusto. 

¿Qué no es justo?, que los pueblos de Dios, estén dividido en bandos, ¿Cuál es su 
falta? Que no puedan unirse. ¿De dónde viene el error?, de mal interpretar a los 
ungidos y de imponer ciertas escrituras consideradas sagradas, como la pura verdad. 

Su vergüenza, es decir conocer a Dios, y tratar de llevarnos a formar parte de 
denominaciones religiosas, siendo que él se considera según las escrituras, como 
universal. 

Dicen, las obras de justicia no te salvan, pero se afirma, que Cristo por su crucifixión, 
intentó mostrar a los humanos, la locura. Si la obras de justicia no salvan, entre tanta 
maldad, se puede decir entonces, que Cristo estaba loco. 

Muchos afirman que Cristo vive y con mucha fe, y los que lo siguen, los cuales son más 
de mil millones, la bondad e inteligencia, que deberían tener ellos, no se percibe. 

Con razón la sabiduría, los llamó animales, y al verdadero guía, pastor de ovejas, pues 
el verdadero pastor da la vida por ellas. 

EL LIBRE ALBEDRÍO: ES LA RUINA O LA PROSPERIDAD. 

Es sabido, que el malvado nunca cambiará, siempre usará su astucia, para hacer el 
mal o escapar de la justicia. Pero todos los que se consideran normales, quizás tienen 
la inteligencia suficiente y el querer necesario para dar, que debe despertar por la 
voluntad de cada uno. Pero muchos como tontos, desprecian ser bondadosos, los 
cuales se librarían del peso, de ser practicantes de la peor mentira, que es la de ser 
injustos y de ser una persona abominable. Por eso, en mi caso, los brujos al saber que 
yo busco justicia, usan a Satanás, obligándome a que pierda mi juventud o los perdone. 
Satanás juega con mi mente, me tiene atado, pero ni el perdón a mi enemigo me 
libraría, además la justicia que cada uno reconoce por sí mismo, no exige eso. 

Tomando las escrituras, como cumplimiento profético actual, en el evangelio se afirma, 
la profecía de Daniel, diciendo: Cuando Dios suprima el sacrificio perpetuo y el 
abominable ídolo del devastador este instalado, donde no debe estar, (el que lea, 
entienda bien), sabrá, que el juicio está a las puertas. 

Para que ese juicio ocurra, ese sentimiento de libertad y justicia se debe arraigar en 
muchas mentes, no para provecho propio y la felicidad y llamada libertad, dada por la 
elección sabia, sería una realidad. 

Estamos bajo el libre albedrío, pero la elección debería haber sido más inteligente, por 
ser seres dotados de razonamiento, en esta elección estaba el no dañar y otorgar la 
libertad de vivir a cualquiera. 

Sabemos que somos imperfectos, nadie está exento de cometer errores, pero el 
mundo, les otorga el poder, a los destructores de la vida y de la naturaleza. Los cuales 
eligieron, ser malos, imponiendo las leyes, que en vez de liberar esclavizan. 

Si en verdad supiesen, que siente aquel que sufre, por el trato injusto que recibe, al ver 
que otro humano ríe, sin importarle el dolor ajeno, teniendo en sus manos el socorro de 
ese desdichado, sin darles importancia, por la misma maldad generalizada. 

Yo por mi parte, veo seres semejantes, aunque distinto por su exterior, ese no es 
motivo para que no los hable, sino a aquel que insinúa peligro o conducta muy 
desviada en sus vicios, de ese me cuido, pero no deja de ser persona. Pero mi 
perseguidor, deja de serlo y debe ser juzgado. 

Pido justicia, para el que merece justicia, y libertad para que otros no desesperen y 
caigan en el odio y delito. 
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No soy charlatán, ni tampoco tengo jerarquía en la sociedad, pero el día que dejen de 
burlarse de las palabras de los no famosos y no adinerados, sabrán que empezaron a 
respetar la vida. Pues el renombre, es una vergüenza, para cualquiera que lo ostenta. 

Nadie pide, que se una un rico a un pobre, sino que el trato sea igual ante la ley, pues 
la única diferencia, la hace el dinero en este caso. 

En verdad, sufre mucho más, una persona, que sabe respetar las leyes, que aquella 
que padece lo mismo, pero es víctima de sus propios actos. Esas personas 
respetuosas de la ley, siempre han sido las víctimas de los falsos. 

LO QUE OBSERVO, DESDE MÍ LUGAR, SIENDO UN OPRIMIDO. 

Vivimos, en un mundo de señores hipócritas, donde la malicia actúa afectando a los 
hombres sinceros, y que desean vivir, sin ser atormentados, por el control, del 
agregado de sus propias teorías.  

Sé que la desunión de la humanidad, desaparecerá, cuando desaparezcan lo que 
tienden a considerarse señores. 

Veo que la maldad del que se dedica a pasarla bien, ahí está, viviendo sólo para su 
estómago. 

Hay muchos abusadores y su descendencia, tienen también sangre en sus manos, no 
se les puede llamar, ¡señor!, pues tienen nombre de blasfemo. Y las mujeres, que así 
los llaman, por interés del dinero y atracción carnal o reputación, los hinchan de orgullo, 
siendo que no tienen motivos para elevarse, por las cosas que practican. Pues, sí el 
llamado santo, no puede enorgullecerse, por sobre los demás o hacer valer su puesto 
injustamente, menos lo debería hacer uno de ellos. 

Lo peor es, ser hipócritas, al decir lo que no sienten y ocupar el lugar, que no les 
corresponde, una mente torpe, lo encierra todo y los desastres ocurren, por falta de 
conocimiento humano. 

Ahora, la magia negra, es un medio de delinquir, sin dejar huellas, de burlarse de su 
víctima y perseguirla adonde sea.  

Algunas personas, gobiernan espíritus y enloquecen a quien quieran, en esta apostasía 
general, que el indiferente niega, por estar acomodado materialmente y que aquellos 
necesitados, rehúsan de las profecías, o callan lo que debería ser dicho a la luz. 

De esta manera, nada queda al descubierto y todo lo que ansiaron los antiguos 
hombres, se puede esfumar en un instante. 

Los señores y sus protectores, son fuertes (macho) y cobarde (débil). Macho, pues 
ganan haciendo violencia y cobardes, pues temen al gobierno de los justos, pues por 
ser violentos, no podrían convivir con las llamas de fuego, que nunca se apagarían, la 
cárcel, sería su casa si delinquen, y la vida por fin valorada. 

Se sabe que, por su malicia e ignorancia, luchan arruinando a pequeños y grandes, el 
porvenir de su propia familia, pues, no todos somos iguales. Juegan y ríen hasta no dar 
más, llevan los mejores años de la vida de una persona. Se gritará justicia, hasta no 
poder más, y cuando las fuerzas estén por abandonar, se obtendrá lo que se desea. Lo 
que no sirve se hecha fuera de la casa y lo útil se guarda, si es que le interesa el orden. 

Satán goza con la cara de extrema alegría de un papa, de un sacerdote, de un pastor, 
de los llamados fieles. Cuando todo, está podrido, vestirse de luto, es lo que Dios 
manda. 

Pues Satán, no quiere salir, ni ser descubierto de los lugares en que se esconde, por 
eso descree y anula los acontecimientos. 

Llamar loco, a uno que impone la fuerza del espíritu, es fácil, pues se sabe que los 
llamados del mundo, son numerosos y no están tan despiertos como creen. Estos, no 
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saben controlar la maldad, ni toman un tiempo, para razonar y ver a su semejante tal 
como es. 

Es fácil ver, como muchas personas indignas, de ser consideradas personas, se burlan 
de la debilidad de los justos dispersos, por la corrupción reinante de los que se visten 
de ovejas o que se manifiestan abiertamente, sin tener vergüenza, siendo que muchas 
personal sufrientes reconocen su maldad, todo porque la mayoría de las sociedades, 
tampoco sienten vergüenzas de hacer esas cosas, pues dicen que nadie los va a 
juzgar y se sienten seguro en su poder. Toda esa maldad exagerada y debilidad de los 
justos, viene de los falsos guías espirituales, que han atado el espíritu de justicia y de 
lucha de muchas personas, que por idolatría y dejación de la búsqueda de la verdad, 
se dejan dominar, hasta por conocidos, que tienen un espíritu como el de Caín, siendo 
llevados al sufrimiento, mientras muchos de ellos progresan ante el mundo, sin ningún 
problema y dicen Dios me ha bendecido y prosperado. Eso por si no saben, es decirle 
que esas personas, que aún siguen pobres, son porque no son dignas de ser 
bendecidas y prosperadas, es también decirles, que Dios no los quiere demasiado si es 
que no tienen malicia. 

NO TODA CREENCIA EN UN DIOS, NACIÓ PARA ESTABLECER UNA PAZ 
MUNDIAL O DAR UN ORDEN AL PENSAMIENTO. 

Por más que toda religión, haya nacido por la búsqueda de lo divino y haya sido útil en 
el tiempo, para transformar un pueblo. Se puede saber mediante la historia y se puede 
comprobar, que no toda religión, surgió para educar y salvar al mundo de sus 
enfrentamientos continuos, pues muchas nacieron por sólo creer en divinidades. 

Educar al mundo, es lograr la elevación de su conciencia y salvar por medio de una 
única religión, esto es el propósito dado al pueblo hebreo, pero ya se debería saber, 
que ninguna religión diferenciada como grupo, podrá salvar el mundo. Si el máximo 
conocimiento de la sabiduría es otorgada o está contenida en un único ser, sólo el 
podrá salvar al hombre de su pobreza de saber. Pues es evidente, que sólo los justos 
dictaron y administraron, justicia y que por medio de estos hombres, el conocimiento de 
esas leyes fueron transmitidas, donde muchas de esas inspiraciones de justicia, se la 
adjudica al Dios de “misericordia”, que dio origen a la religión de los hebreos. 

Como el pueblo hebreo, porta una enseñanza espiritual, llamada la salvadora, desde 
hace más de miles de años, se puede deducir que, el pueblo judío podría haber 
divagado en errores extremos en sus teorías; pero se sabe, que por medio de ciertos 
hombres llamados y considerados los ungidos, ellos lograron mantener lo más que 
pudieron las leyes de justicia. Aunque la ley principal escrita por Moisés, los llamados 
diez mandamientos, fue mal aplicado en muchos casos, y por más que nadie pueda 
comprobar, la existencia de un ser espiritual superior a todo espíritu, esa ley sirvió, para 
elevar la conciencia individual, para reconocer las teorías inútiles, los pensamientos 
erráticos de muchos pensadores, el potencial de la maldad y el potencial de la bondad 
de los piadosos. 

Este acercamiento de Dios, se dice que ocurrió, cuando todo pueblo adoraba cosas 
inútiles, y se originó ante un hombre, por ese ser espiritual superior, que se acercó a su 
debido tiempo, por haber encontrado alguien útil entre los hombres, para emprender 
sus propósitos. Pues se dice, que Dios vio que todo hombre tendía a la maldad, y por 
su amor hizo un pacto divino con aquellos que él escogió, haciendo que todo pacto o 
cumplimiento profético requiera de un ungido, que si o si no debía ser rechazado, por 
mandato divino, pero que no obliga a nadie, a no hacerlo. 



 

    pág. 103 
    

No cabe duda, que hay humanos, capaces de dar la vida, por algo justo y si estos, 
lograron recibir una señal, más allá de su fuerzas o de su saber espiritual, estos no 
pudieron callar tales revelaciones, y así como la maldad obró, con grandes poderes de 
muerte, pero sin una destrucción total, que sólo se usó para reducir o asustar a su 
víctimas, pues toda carne es débil. Esos hacían, de sus conocimientos, un grupo de 
destrucción, que tuvieron sus puntos débiles, por donde pudieron ser derrotados, a su 
debido tiempo. 

Actualmente se puede ver, que el mundo aún conserva ese pensamiento guerrero 
antiguo, propio de seres no evolucionados, ante el saber de la ciencia, cuya derrota no 
ha ocurrido por la ignorancia, la maldad individual y el veneno inyectado de malos 
líderes, pero es evidente, que aunque un hombre considerado el cristo, se haya 
manifestado, y se haya generado una religión, usando su conocimiento, para que por 
medio de su enseñanzas, se conozca la sabiduría de Dios, aun así no han podido, que 
los pueblos sometidos a los opresores, no pudiesen no defenderse, sin guerrear para 
liberarse, lo cual siempre ha estado permitido por Dios, como algo necesario, cuando 
no hay otra solución. Los ejemplos que puedo dejar, de dicha forma de defenderse y 
que Emanuel apoya, es: el ejemplo de la matanza, de los asesinos de sus siervos, que 
invitan a las bodas y que según revelaciones apocalípticas, Dios amenazará, al mundo 
con un ejército de 200.000.000, para destruir la maldad de 1/3 de los humanos. 

Lo que se puede deducir de aquí, es que, los humanos verdaderamente atraídos por la 
bondad, son manejados por creencias, que debilitan su poder de lucha y unión, dando 
origen a que las guerras se efectúen, porque muchos, no desean esa forma de lucha, 
ni organizan una formas de defenderse, ni tienen como hacerlo, como debería ser, 
siendo que están sometidos, bajo las mismas necesidades materiales, haciendo de las 
escrituras sagradas, que mediante la aceptación, sea su salvadora. 

Es evidente, que ciertas de estas personas, no se pueden unir, porque siguen 
engañándose a sí mismo, por falsas esperanzas y abandono por un consuelo divino, 
que esperan después de la muerte, que les ofrecen ciertos guías espirituales, que en 
verdad están dividiendo a las personas y no organizan ninguna forma de lucha sabia, 
para que el conocimiento entre los sufrientes se establezca, para que la dispersión se 
termine y la forma de actuar sea única y general. A través de las escrituras sagradas, 
se revela, que sólo una minoría, ha estado contemplada como digna de su fe, los 
demás divagan en el error y la maldad.   

Vale afirmar, que mediante la lucha bien guiada, que algún día quizás ocurra, como 
está profetizada bíblicamente, puedo decir según el pasado, y afirmando que no toda 
obra de mártir, puede ser tomada como obra de triunfo salvador, pues eso en sí, según 
he leído en las profecías, es acto de fe, gran valor, pero no una victoria contra la 
maldad. También que no todo mártir, murió con el conocimiento necesario y quizás 
podrían haber salvados sus vidas, por una negación de su fe, pues desconozco un 
Dios, que condene a un hombre inocente, que miente en peligro de muerte segura. 
Pero ellos, sufrieron para dar gozo al mundo, para hacer de la vida, lo que con la 
inteligencia se genera. Cristo mismo, el mártir principal, ante la fe judía, que trabajó 
para su pueblo y para el mandato divino, no fue triunfante corporalmente ante los 
hombres, siendo su derrota, la que da vida al mundo, mediante ese sacrificio aceptado 
voluntariamente, sin ser motivo para juzgar, a algunos de aquellos hombres por ello.  

Por eso, esas personas, que han muerto por su fe, por una promesa de salvación para 
el mundo, que por ahora es simple anhelo. Pero se puede decir, que sí Dios, es ese ser 
sabio y santo, es seguro, que ninguno que sea hallado injusto se salvará. En ese 
mundo espiritual que existe, se desconocen todos sus secretos, pero ciertas 
interpretaciones falsas y ciertas malas personas, que a través de la historia, no han 
dejado, que varios de esos misterios por revelar, fuesen dichos claramente, haciendo 
que muchos se queden estancados, en una falsa realidad de ciertos relatos, de un libro 
considerado sagrado y por un ocultamiento malicioso o desinterés, negando también, la 
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otra verdad, del poder diabólico, que es sabido que existe, en ciertas personas 
consideradas como brujas o falsas. 

Es sabido, que no todo libro sagrado, contienen totalmente una inspiración divina y no 
todos los relatos fueron escritos, por mano de sus principales protagonistas, eso dio 
lugar a los acomodos de las escrituras; pero esas escrituras, que revelan el espíritu 
humano y dan una interpretación, de variadas sentencias de justicia, que han tenido 
una ayuda superior al hombre, sin dejar lugar a las dudas.  

Pero, como no todos los humanos creen en Dios y mienten; muchos de ellos los 
considerados hombres de ciencia, para nada científicos, no pueden contradecir, que 
ellos analizan las cosas, para sacar sus conclusiones, usando un buen razonamiento 
desde lo verdadero o falso. Pero en lo referente a lo espiritual, ellos nos muestran su 
espiritualidad, al exponer razonamientos, intentan anular, el origen del saber superior 
de ciertos humanos. Ellos parecen no saber, aun considerándose científicos, que por 
sólo negar, la existencia de un ser superior por sus razonamientos, con sus análisis, 
anulan toda verdad espiritual, en base a esa negación y hacen un desprecio de 
aquellos, que tienen una forma distinta de ver la vida, originando un gran abuso, ante 
esa minoría, que padece por ese desprecio de la verdad. Su avance como hombres de 
ciencia, no sirve, ante la historia del hombre y es ante los que ven como yo, haberse 
quedados ustedes, en los tiempos de la búsqueda de respuestas, porque la mentira 
aceptada ante las enseñanzas espirituales, origina los desprecios por la vida. Si la 
maldad de ciertas personas, no es algo natural, porque no nace sin una elección, esto 
hace evidente, porque Dios ha creado la historia, bajo una fe de lucha, dentro de la 
libre elección del hombre.   
Por eso, al negar abiertamente, que si se hace un análisis verdadero de la historia del 
hombre, no cabe dudas, que los primeros judíos, no eran ningunos eruditos o 
habilidosos guerreros, sino que ellos aseguraban, que ese espíritu, les elegía guías, 
con los cuales se cumplían las cosas a favor del pueblo. Porque Dios, los hizo apropiar 
de esas nuevas tierras. 

Me extraña, que existiendo los acontecimientos casuales, no sepan que entre los 
humanos, la acciones dependen de una decisión. Por más que sea casual, que dos o 
más se crucen, lo que ocurre en ese cruce, depende de lo que decidan ellos, lo cual 
dependerá de cualquiera de las acciones determinadas, por lo que el razonamiento 
impone en ese momento.  

Entonces puedo afirmar, que por esas instrucciones divinas reveladas, se pueden 
considerar, nacidas de una aceptación espiritual y no de simple anhelo espiritual o por 
confianza y propia fuerzas.  

Pues esos que se cruzan, si estuvieren instruidos o no, por la leyes espiritual de Yahvé, 
eso no asegura la vida de ninguno. Es ahí, donde Yahvé anunció, por medio de sus 
profetas, las ventajas y desventajas de aceptar la fe. La cual no ha logrado asegurar la 
vida de muchos. Todos esos tiempos, están comprobados proféticamente, como que 
ya fueron vistos por ese espíritu.  Pero todos los sucesos casuales para el hombre, no 
lo han sido, para los seres celestiales, ni de los ángeles caídos o ante las almas de los 
muertos. 

Se cree, que ese espíritu intervino, para generar un mundo de justicia, en su nombre, y 
es aquí, donde afirmar, que él es creador del hombre o negarlo, no anula la fe. Porque 
la negación, esa valer más la recompensa de los que trabajen, para que toda maldad 
desaparezca, dándole sentido a la elección de sus hijos espirituales. Pero aceptándolo, 
como creador, no anula la fe, pero hace resaltar, que él desvalora a ciertos humanos, 
afirmando que su compromiso, no ha sido con la vida corporal de nadie. Porque el 
deseo de derrotar la violencia, es sólo un deseo propio, que dependió siempre del 
hombre guiado y sin que estos, no hayan estado sometidos a los sufrimientos.  

Es por eso, que su última profecía, que depende de los que tienden a lo humano, se la 
anunció, como culmino de su escritura profética, comprometiéndose nuevamente bajo 
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visiones y juramentos escritos, como testamento, de intentar detener la muerte o caída, 
de su último ungido, lo cual es también un deseo de su corazón.  

Es Dios, que mediante escrituras se revela, como si fuere un hombre, que es sabio y 
que también sufre.  

Son ciertos hechos, en donde alguien actúa en nombre de Dios, dando pruebas de sus 
palabras, intentando asegurar la vida de muchos, originando las burlas y rebeldías, las 
injusticias, que son las que matan toda verdad, por medio de los renegados, por los 
poco instruidos en la ley espiritual, ante una maldad general, ejecutadas adrede por 
muchos, porque aparentemente, dejan que la malicia del hombre, que nace de esa 
elección propia, se origine por condiciones sociales. En ello está la lucha, que bajo la fe 
distorsionada, debilitó la justicia, enfureció al mundo moderno, mató a ciertos justos, 
hizo malignos a transgresores comunes de la ley divina, no logró unir al hombre, 
desvaloró la condición de los hombres, generó una oposición ante la fe y esperanzas 
de otros pueblos. Dio fuerza, a la ciencia y habilidades, dio poder al dinero y lo que con 
ello se consigue. Fue la mentira y descreimiento del saber divino revelado, que mató a 
aquellos, desconsiderados socialmente, porque los actos de locura, nacen por 
negación de esos valores salidos de esas instrucciones divinas.  

Pero esos, que necesitan de libertad y justicias, sólo se sometieron ante el señorío, aun 
viendo las diferencias sociales y de su actitud pacífica de no compromiso.  

Eso fue todo predicho, pero hay condiciones impuesta por el dueño de esa fe, como 
actos justos, para obtener el reino prometido. Porque fueron sus obreros, que dieron 
todas sus fuerzas y vida, para que su testamento sea válido en los últimos tiempos, 
ante el aumento de la ciencia. Es juramento de Dios, desconsiderar o juzgar a los que 
rechazan, a aquel a quien él les envía y toda consecuencia es futura y no siempre 
comprobable para los responsables. Porque son las verdades, que contemplan las 
escrituras sagradas, las que mantenían la fuerza del pueblo, en aquellos tiempos, pero 
ahora serán peores las consecuencias, porque el mundo tiene mayor poder destructor 
y mayor conocimiento sobre el bien y el mal. Entonces todo dependerá, de lo que 
decidan los que tienen ese poder malicioso, porque vanos serán los gritos de los 
oprimidos, muerto todo auxilio. Pues si los sufrimientos, que han soportado, dentro de 
una falsa espera en su fe, han sido grandes, más será su sufrir, fuera de toda 
esperanza profética. Porque fue ese falso saber, que los sometió ante el poder y no 
tienen otra salida, más que juzgar a los culpables de intentar anular las profecías, 
deben obligadamente reconocer mis derechos constitucionales y proféticos.  Confíense 
del mundo y del ocultamiento de Dios, pues para los del mundo, fuera de la obediencia 
de Dios, muchos humanos no valen para ellos, y dentro de la fe, Dios siempre está 
oculto y todas las cosas se cumplen, para bendición o maldición. Se engañan por los 
fracasos judíos antiguos, pero ese mundo, no tenía reyes vestidos de corderos, su 
maldad era visible y decidida. Ahora son decididos, paro hay leyes que los amenazan, 
su poder es social y dejado ante las persecuciones expuestas, su refinamiento, es el 
propósito generado por la fe de los justos, que Dios preparó, para que puedan ser 
derrotados, en los juicios, bajo las leyes establecidas ante Dios y los hombres. Para la 
profecía del siervo de YHWH, no son ellos difíciles de derrotar, para ser vencidos en los 
juicios. Porque yo no delinco, me cuidé para dicha venganza y para demostrarles, 
quienes son los que matan. 

Sepan, que son las enseñanzas justas y los que en Sión surjan, que controlados por 
los pueblos, sostendrá la paz.   

Hasta ahora es sabido, que ese espíritu de rebeldía, contra Dios o de lo que es sabio, 
han despertado los pensamientos más oscuros de muchos, en cuyo cuerpo, los 
poderes de ángeles o demonios, hacen su obra, que junto a la ignorancia de otros, 
generan los grandes males entre los humanos, que también se transmiten, por una 
negación. 
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Detener la violencia del humano, dio origen a toda religión, en busca de la elevación de 
la conciencia, para trasmitírselos a otros. Pero todas esas personas, cometieron un 
grave error, al hacer de la búsqueda del saber, un grupo identificado como religión, que 
nunca podrán dar paz al mundo, desde un grupo definido.  

Será dentro del reino de Sión, que se dirá, que la salvación llegó, porque la súplicas de 
los sufrientes, ya no se escuchan, el opresor fue derrotado. La verdad que está 
contenía, en los seres vivientes piadosos, se unificó, esa religión unificada, sólo serán 
exigente para los guías que desde ahí surjan, todos los demás humanos serán 
conscientes, de la existencia de ambos mundos. Pero si o si, deben compartir una 
misma ley base, sino sería sólo un intentar unirse y donde hay cosas oscuras o 
contradictorias, nunca podrá sostenerse, porque así es el mundo actual. 

Entre los que creemos, en un Dios único, la salvación principal implica, que el alma 
llegué a existir ante él, protegido de los poderes diabólicos, siendo la obra principal 
para la salvación, la de lograr, esa convivencia entre los humanos, que es una 
esperanza de paz, unificada por las profecías en varias religiones. 

Aquellos que creen en el cristo, se dice que él, sólo puede abogar por los pecadores, 
con una fuerza mayor, si Dios acepta el ruego, esa alma se salvará de la condena 
divina. El piadoso, que no cree en Dios, no tiene quien abogue por él, pero su piedad 
ninguno puede condenarla, entonces Dios tampoco.  

Como Dios nunca será visto, en el mundo carnal, la salvación de los humanos, según 
la creencia, será mediante esa elevación de conciencia y sin actos de rebeldía 
desafiante contra ese ser superior. Pues se dice, que todos aquellos, que dicen creer 
en un Dios único y considerados verdaderos adoradores, serán vistos, como que hay 
un Dios escondidos en su interior y todos los demás serán testigos de sus obras. 

Fue por el estudio del alma y la revelación de pensamiento interior del hombre, a través 
de la historia, que analizó la existencia de la lucha del bien y el mal, junto al libre 
albedrio, donde un Dios piadoso nos llama y un dios maléfico nos obliga a 
enfrentarnos, reforzando por la maldad de personas ignorantes e impíos, que se hacen 
cargo de la vida, seguidos por idolatras, que creen lo que se le dice, sin analizar lo 
dicho, que en su albedrio han elegido mal.  

Puedo decir, que con lo que aprendí, les expreso muchas verdades, intentando 
aclararles sus dudas. Sepan que yo no tengo alma doble, no quiero fama, pero si gozar 
de la paz y protección de la justicia. Si fuese un guía, no defendería mi fe, para evitar 
los enfrentamientos, sólo usaría la sabiduría de las escrituras, que influyen en muchas 
personas, para que obtengan sus derechos. No hay dudas que el diablo, ha sido más 
poderoso que Dios, durante toda la historia humana, porque los justos no gobiernan el 
mundo, y porque el tiempo de las promesas anunciado por Dios, no era para aquellos 
tiempos, sino todo escrito para los tiempos finales. 

Es aquí, en los tiempos finales, que la batalla entre la luz y las tinieblas, donde los que 
poseen un espíritu satánico, que es burlista, orgulloso, envidioso, violento, idolatra, 
apegado a la mentira, como aquel ignorante que presenta algunas características 
contrarias a la enseñanzas, que a pesar de cuidarse de pecar sexualmente, se 
vanaglorian ante los hombres, y los que reconocen su buen cuidado los idolatran, y 
aquellos defensores de su fe, que se enardecen por la gente que los contradicen, 
defendiéndose con argumentos, que sólo mencionan, sin un estudio profundo. Es decir, 
todo injusto que esté dentro o fuera de una denominación religiosa, negará la verdad 
de que me han maldecido y discriminado en mí ciudad, para que, cuando mi mensaje 
no sea escuchado, yo no disfrute de la vida y sea tenido por loco, llevándome a la 
desesperación. 

Creo que estas interpretaciones, que expuse y la breve historia de mi vida, ponen 
algunas cosas de la historia bíblica en su lugar, también al llamado Dios padre y a 
todos los seres piadosos, que existieron y al mismo Cristo. 
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Por eso, a todo ser semejante, que quiera trabajar para la paz, les dejó expresado, el 
llamado a salir del engaño y de las falsas esperanzas, porque muchos no conocen la 
ley bíblica, entregando su vida de personas justas, en bandeja al opresor, siendo que a 
muchos hombres creyentes en Dios, él les ha revelado, que él ama a su pueblo y se 
vengará de los que los oprimen, dando orden de batallar a su debido tiempo. 

LA DIVISIÓN RELIGIOSA: UN FALSO MESIANISMO. 

Según la creencia en Dios, se afirma que él, es un Padre para los espíritus piadosos, 
que es lo viviente y que su máximo ungido, se dice que es el Emanuel o llamado Jesús 
y que los mandamientos a seguir, son motivo, junto con las obras, el medio de 
salvación, pues creer en Dios y no obrar es tener fe muerta, es ser injusto, es no ser 
verbo, por lo tanto no poseen nombre eterno. 

No crean, que porque los guías les dan seguridad escapando de la justicia, por medio 
del perdón ya son inocentes. Se cumple lo que dijo el profeta Jeremías, el cual escribió: 
el templo se ha hecho un refugio de mentirosos y con ello pretenden escapar. 

Yo digo, sepan que vencen y hacen sufrir personas, pero a Dios quizás no lo 
conmueven. 

No hay nada nuevo en esta historia sagrada, sólo la lucha unida del mundo, traerá lo 
ansiado por todos los sufrientes pacíficos, y para los creyentes que acepten, no mentir 
el espíritu de las profecías, en este tiempo. 

En sus profecías se expresa, como llega el anuncio del cambio del mundo, del juicio de 
Dios, donde Satanás, por medio de una maldición, hace oír las palabras de dicho 
elegido. Es como un libro, imperfecto que vuela, dejando expresada la maldición de 
Dios, para el que no obedezca. Su destino, es la condena eterna, según la Biblia, y 
este escrito es un motivo, el cual involucra a varias religiones, que están bajo su 
nombre o sus promesas, las cuales deberán ser rechazadas, si desechan su máxima 
profecía, porque sus guías serán tenidos, como hombres, que simplemente se 
muestran.  

Por eso me hacen sufrir, pero tengo prioridad ante ustedes, fui apartado, pero de 
cualquier manera, querido o no, el juicio tiene que llegar. 

Si me hubiesen aceptado, me hubiera sido más fácil anunciar esto, pero prefirieron 
mentirme por su maldad. 

Soy uno más, que sufre la falsedad de los falsos cristianos y de humanos que se 
consideran inocentes, de los cuales nosotros sabemos, que tienen también maldad y 
del mundo se puede esperar cualquier cosa, mucho más de aquel, que sigue una 
institución religiosa, sino transmitir la fe. 

Jesús no buscó, hacer una institución religiosa, sino un cuerpo y por más que el cuerpo 
tenga miembros, todos son parte de él, y sabemos que la mente sana, da órdenes a 
sus miembros, que si alguno no responden a esa orden, es porque ya no sirven. 

Si la mente ordena, y lo que ordena, se hará realidad por medio de un miembro sano, y 
un miembro defectuoso, hará un trabajo a medias, por ese defecto el trabajo propuesto 
queda inconcluso. Ningún hombre, que quiere hacer un trabajo completo, se 
preocuparía, por intentar usar, ese miembro defectuoso. 

Si parte del cuerpo no responde, a la orden de la mente, es porque está muerto y nada 
se puede hacer. En un cuerpo sano, todos sus miembros funcionan bien, esa salud de 
cuerpo, hace que el espíritu, se sienta a gusto. 

De manera que, este cuerpo, que es la cristiandad, con sus miembros, aparentemente 
sanos, cuyas órdenes recibidas, no viene de un único Espíritu, el cual se ha 
transformado, en un cuerpo invadido, y donde hay invasión hay tormento. De tal forma, 
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que el Espíritu de justicia de Cristo, en los creyentes, no es del cuerpo, pues si lo fuera, 
no aceptarían la orden, de un cuerpo invadido. Sabemos, que todo cuerpo invadido, es 
de espíritu cambiante, pero lo que viene de un único Espíritu, es inalterable. 

Este cuerpo, que son instituciones religiosas, se puede decir, que no pertenece a 
Cristo. Pero se sabe, qué pueblo o miembros de Cristo, son solamente aquellos, que 
soportan injustamente la maldad o trabajan realmente, para que esa maldad sea 
destruida. Y sin unidad, no se puede hablar de cuerpo. Uno es el Espíritu, una debe ser 
la base de la ley del pueblo de Dios, una sola es la verdad de todas las cosas, únicos 
son los miembros, una es la ley, única toda vida, porque único será siempre Dios.   

CRISTO: MOTIVO DE FE Y JUSTICIA. 

Yo no lo considero un loco, ni un abandonado por Dios, pero sé, que Jesús sólo vive en 
espíritu, y por los testimonios que afirman, de que él existió, ahora puedo asegurar que 
nacen de una realidad; y eso me bastó por escritura, para interpretar lo que es la 
sabiduría. ¿Pero cómo afirmar, lo que no puedo probar, según la fe?, pero si puedo 
afirmar, ciertos hechos reales o no, con un análisis veraz de esas escrituras. 

No se olviden que sin leyes no hay orden, ni inventos, ni descubrimientos, y sin la 
sabiduría nada de lo que vemos. Porque todo eso, se consigue por el uso de la verdad. 
Por eso la locura y maldad, generó este desorden y confusión. 

El hombre, camina hacia un final y nuevo principio, sea como sea esto no es eterno, 
por eso, porque desafiarse, mezquinar, odiar, envidiar, mentir, matar, por una vida de 
cien años cuando mucho, y por algo material, como el dinero. 

Para los que creen en Dios, se sabe y es ley bíblica, que por medio de los piadosos, los 
violentos serán juzgados. Pero quienes pueden juzgar, cuando Dios considera muerta, 
a toda una generación. Más ella expresa, que los líderes y los que usan a Satanás para 
retardar el juicio deben ser juzgados. Pues hacerse cargo de la ley, es ser responsable 
de la vida; y usar a Satanás, es rebajar la verdad, más en una apostasía. Pero en esta 
generación casi muerta hay un testigo, entre tantos que buscan la verdad con 
sinceridad. 

Muchos creen en Cristo, sin haber visto, pero niegan ciertas palabras, es decir lo 
contradicen. Hacen reverencia ante un líder religioso, por figurar o por poder, y 
desconsideran las palabras, de uno que necesita más atención que ese líder. 

Ahora más que nunca, estoy seguro, que a Cristo, las personas actuales, que dicen 
creer en él, lo hubiesen maltratado, porque si hubiesen sido testigos, cuando él vivió, 
se hubieran comportado, como los judíos de aquel tiempo.  

SU FALSO ORGULLO LOS REBAJA. 

Este es un mundo, asesinos de pacíficos, amantes de mujeres, muchas de las cuales 
están dentro de la gran fornicación, anunciada por los profetas, jactándose de lo malo, 
arrogantes, poco inteligentes, sin sentimiento maternal, porque poseen en ese acto 
sexual, fuerza destructiva. Porque dentro de los creyentes en Dios, causa muchas 
veces por su actuar malicioso, la destrucción de familias.   

Dios ordena, en esas revelaciones el enfrentamiento, que se debe efectuar en busca 
de la verdad, si es que tienen cara, para aceptar parte de la verdad, de forma no 
violenta, pues muchos ignorantes y apóstatas, que desafían no por error, si no por 
malicia, dichas revelaciones, atacándome por ser el portador de ellas. 
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La Biblia exige, si es necesario, venganza de todo lo que han hecho, pues el que a 
espada mata a espada morirá y todo aquel que no quiera, que Dios reine por medio de 
los justos, en base al espíritu no violento, debe ser rechazado, juzgado; pues Dios no 
tiene en cuenta, a esas clases de gentes. En verdad, la toma de su reino, tiene que 
hacerse realidad. Si o si, su reino justo debe establecerse. 

Por eso hay muchos, que son en verdad abusadores, pues saben que físicamente, son 
fuertes para vencer, pero escapan del juicio que les toca y esas apóstatas apañadas 
por todo el cristianismo religioso, que sirven de escudo, han hecho que mujeres 
extranjeras piadosas, vieran morir a sus hijos en brazo, por el hambre. Obra de sus 
amantes seductores y asesinos, son mujeres que pareciera, que les gusta 
experimentar con el sufrimiento y llaman hombres e inteligentes a esos violentos, que 
las acompañan. 

Se ve, a las mujeres vestir provocativas, que a todo hombre le gusta ver, pero lo malo 
es que, también acuden a los templos a rezar y sin tener vergüenza, se dicen señoritas 
cristianas y estas forman parte de lugares de poder. En verdad muchas son mujeres 
malignas o ignorantes que ocupan lugares de poder, que no deberían tener, muchas 
sólo están por dinero y porque les atraen los llamados señores.  

En el Apocalipsis se expresa, que se decidan o siguen arruinando la ley de justicia y se 
quedan con este mundo o cambian, pues saber que existe Dios o la elevación de la 
conciencia, es suficiente para tener culpa y si no se sienten culpables de nada, hay 
realmente maldad en ustedes, pues todos cometemos una pequeña o gran maldad. 

Sabemos que muchos se creen superiores, por no ser inmorales sexuales, pero al 
escuchar sus palabras, sus críticas se ve que no son justos. 

Ahora expreso, que seré hombre, según el pensamiento de muchos, cuando me juegue 
a la muerte, cosa que ellos no podrán vencer, por ser partícipes de estos sistemas de 
gobiernos democráticos, gobernados por la sociedad bochinchera vestida de fina y 
recatada. En verdad parecen refinados, pero no tienen la delicadeza que se necesita, 
en verdad todos somos ordinarios, pues se dice, que todos somos pecadores. 

Hay muchos de hipócritas e ignorantes con vos suave y pacífica, burlan el derecho de 
los justos y hacen diablillos a los niños, pues todos saben de la gran mentira y de la 
envidia que trae Satanás, sobre aquel que busca la verdad. 

Mente torcida, no por sexualidad, sino por estar deseosa del poder de mando, que con 
su falso orgullo, generan víctimas inocentes, sabiendo que aquel, que se considera 
santo por pureza, es vanagloriarse, es también de esa manera. Por eso, los que nos 
gobiernan, por medio del poder político, son como lo vemos. Los cuales hacen, que la 
mentalidad sinvergüenza de la sociedad nos domine. 

LAS OBRAS DE LA CARNE, NO SOLAMENTE DIOS LA JUZGA. 

Ser muy atractivos sexualmente, o tener poca atracción, es solo carne; eso tiene su 
existencia contada. Desvalorizar aquello, que no vemos en cada ser, es hacer vana la 
existencia. Pues un alma, en la que la bondad o Dios, no cuentan, su rebeldía 
manifestada a través de la carne, puede llegar a cometer crueldades. Es ahí, donde los 
malos sentimientos, nos desvían de la ley, y por medio de las obras de la carne, 
arruinamos a nuestro prójimo. 

Cada alma, porta elegir, el bien y el mal, sólo los entendidos saben que usar. 

Es sabido, que una ley de bondad, se manifestó a los humanos, todos tienen derecho a 
creer o no, pero solamente aquel que razona, sacará su provecho de la misma. 
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Según la fe, para bien o mal, si ese, al que llamamos Dios nos juzgara, tendremos 
nuestra recompensa o castigo, pero nadie puede hablar del mundo espiritual, pues 
ningún ángel, buscó dar a conocer ese mundo, sólo intervinieron para acomodar a este. 

Si lo poco que se dice de Dios, es verdad, no creo que haya lugar ante él, para los que 
dañan conscientemente, algo tan insignificante he importante, como lo es el cuerpo, 
menos para aquel, que lucha contra sus propósitos, conociendo la ley divina, que es 
una ley de justicia de misericordia. Porque eliminar al justo, antes de generar una 
familia, es eliminar una transmisión, de la justicia a una descendencia.  

Así como cristo, sin descendiente y otras personas más, dieron su vida voluntariamente 
por la justicia, también existen aquellos, que al perseguir, se burlan del motivo,  por el 
cual él murió, pero esas obras justas, de esos mártires, son sólo válidas para aquellos 
que respetan la vida. Y los malignos en muchos casos, hacen heredar la maldad en sus 
hijos. 

Es por eso, que se dice, que la mayoría está muerta ante Dios y se dice que cristo, 
tendrá su reinado, cuando los humanos que supuestamente lo siguen, acepten la 
suerte que les toca. Sean precavidos les dijo, y cuídense de hacer daño, pues el injusto 
no heredará el reino, ni en este mundo, ni en el otro. 

Guárdense de los falsos profetas y maestros, que inyectan veneno, tuercen el derecho 
del pobre y desdichado. Todos los que lo siguen a sabiendas, no tienen excusa, y el 
juicio de Dios los persigue. Por eso se dice, que las prostitutas y los publicanos, los que 
no tenían poder en la iglesia y creyeron el mensaje. Entrarán primero en el reino, los 
demás que lucharon contra las profecías, serán echados fuera. 

Aquel que no conoce, ni ve la realidad, de lo que se percibe en la creencia en Dios, es 
el que se olvida y contradice. ¿O acaso, Dios olvida las injusticias? Si eso fuere cierto, 
porque se habla de aborrecimiento y condena divina. 

Se dice que: maldita es la tierra, por causa de toda injusticia, en la cual todos los 
muertos justos, claman por su sangre derramada. 

Según la fe, algún día, todos los justos juzgarán a los ángeles caídos y a los que les 
hicieron sufrir. 

Esto hace evidente, que es el hombre, el que debe juzgar a los maléficos, pero cabe 
aclarar, que proféticamente, no hubo nadie a través de 2000 años, que pudiera hacer 
de justo, pues nadie dijo o intentó decir la verdad, de la realidad que uno ve 
continuamente, muchos atacaban o se defendían, desde el lugar al que pertenecían. 
Cada grupo se consideraba el portador de la verdad y de la divinidad salvadora. Pero 
nunca, han querido ver o no les interesó, que no podrían dar paz al mundo, con falsas 
creencias inventadas por hombres, que viene acompañadas en las escrituras, vestidas 
de verdad. Son salvaciones ilusorias, que han esclavizado y atado las manos a 
muchos, en estos últimos tiempos, manteniendo a ciertas personas en ceguera, usando 
como ejemplo, el sometimiento de las personas piadosas de hace 2000 años, que no 
podían defenderse, pues no había leyes que los protegiera, ese era un mundo perdido, 
en la búsqueda del saber y la divinidad. Donde ciertos judíos surgieron, como una 
nueva luz, despreciando sus vidas hasta la muerte, que gracias a los primeros 
discípulos de cristo, surgió el conocimiento a las demás naciones, extendiéndose la fe 
en Dios, entre luces y sombras. Es, él gran paso del humano, a través de Roma, ósea 
es más obra de hombre, que de Dios, hasta la llegada del varón, de la mujer de Sión. 

No hay dudas para mí, que el cristianismo está fundado en una fe verdadera (la 
existencia de un ser superior), pero con algunos relatos históricos falsos, de un cristo 
resucitado, con lo cual se genera, una falsa esperanza y el rechazo a la espera judía, a 
la aparición del siervo de Yahvé, siendo clara toda profecía, que la salvación viene de 
los judíos, dando a entender que los gentiles cristianos, no tienen ningún juramento de 
Dios sobre ellos. Esto aclara, que si las obras mesiánicas de paz, son a través de un 
ungido, no nacido en Israel, el cristo que perdona los pecados, es el Emanuel. 
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Esto saca a la luz, que cuando los judíos reciban, al que se presente, como el siervo de 
Yahvé, pues este se presentará con pruebas, para que reconozcan sus derechos. 

En ese momento, al parecer, los cristianos dirán, que este es el anticristo, haciendo de 
los judíos un pueblo mentiroso, pero todos verán que cristo no vuelve y quedarán llenos 
de vergüenza, y todos esos que se pongan en contra, serán los que hagan cumplir, las 
profecías de las naciones adversarias contra Israel. 

Han sido muchas, las falsas interpretaciones, de lo que se debe hacer, y han generado 
tanta división por seguir a guías espirituales, con su falsa luz, los cuales defiende su fe 
y su libro sagrado. Pero la biblia siempre expuso, según mi entender, que es Dios quien 
defiende al hombre y no el hombre, el que debe defender a Dios. Divide y destruye el 
mundo, aquel que divide la fe, de los que deben ser personas de fe. 

Se puede decir y con certeza, que todas la falsas teorías, han debilitado el poder de los 
pacíficos y justos. Fue dispersado el pueblo de Yahvé y según las profecías del día de 
Dios, ellos serán reunidos, y habrá un sólo pueblo, ese día Dios será grande, por 
aquellos que fueron reunidos y redimidos. 

UN ANÁLISIS MÁS, DE CIERTAS REALIDADES, SEGÚN MI CAPACIDAD. 

Según veo, nadie se dio cuenta, en sus sufrimientos, de ese espíritu que les avisaba, lo 
que se acerca a la verdad, por tener un falso temor, de hacer maldad y falsa libertad de 
pensamiento. Pues muchos, se sienten atados a la voluntad de Dios, que nos deja 
como prueba de su existencia sus profecías. Pero según parece, no tienen escusas, 
esos que lo representan, ellos son sus guías espirituales actuales. Pues como podrán 
leer, según estos escritos, a ellos nos le interesó dar un análisis de las escrituras, con 
sus dudas y verdades, sólo les explican, parte de lo que en ellas figura, por miedo a 
que su creencias desaparezcan, sin importarles las víctimas, las divisiones que se 
generan, parece que ellos, sólo buscaban sobresalir ante muchos y no les importó 
mucho, lo que ocasionan. 

Por eso la cristiandad, el judaísmo, los musulmanes, son como los vemos. Intuimos 
cómo puede ser Dios realmente, y no se puede rechazar totalmente las leyes de la 
naturaleza, que rige el universo, porque las leyes descubiertas por los científicos, no 
son mentiras, como para creer, que Dios posee poder divino o infinito. 

Tomando la historia de la vida de Emanuel y analizando algunas de sus palabras, el 
cual dijo: si esto hacen con el olivo verde, que no harán con el seco, palabras que 
pronunció camino a su crucifixión, haciendo referencia a una profecía de dos ungidos, 
los dos olivos, puesto uno a derecha y otro a la izquierda de Dios. 

Es sabido, al menos por mí, que Emanuel era consciente, que otro ungido, iba a venir 
después de él, visto por Dios, por eso pronuncio esas palabras en pleno sufrimiento, 
anunciando, que a ese también lo harán sufrir, pero a este olivo seco, Dios no dejará 
que varón violento lo mate. Siendo estás palabras, las que perfectamente se pueden 
aplicar, en estos acontecimientos en mi contra. 

Yo puedo decir, muy tranquilamente, que en realidad no debe importar la vida y muerte 
de Emanuel, porque eso era para su gloria, sólo importa la ley de Dios acomodada por 
él, y el valor de su sacrificio. Pues ninguno de nosotros fue testigo, por eso se cree o se 
descree lo que se lee y el cristo según las escrituras, parece más un inspirado, que un 
hombre totalmente sabio, porque no hay una realidad total de sus palabras. 

Aunque Jesús, fuese un iluminado en el conocimiento, sin él no habría una 
interpretación sabia de la ley, pero ni así el mundo lo conoce. Dicho mundo, abarca a 
quienes se sientan a escuchar una misa. 
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Las profecías para el día de Yahvé y su siervo, son claras, ellas revelan claramente, 
como este siervo, es puesto en el fuego del demonio, ante un pueblo, de una nación 
oscura y apóstata, y siendo el mundo testigo de sus sufrimientos y de las revelaciones 
progresivas de este, que es una maldición, para la tierra entera, si las profecías no 
llegan a cumplirse. 

En verdad, es el mismo cristianismo, el que generó, el descreimiento de la esperanza 
judía, de la era de paz y son los que representan, la muchedumbre, de millares que se 
burlan y persiguen al siervo de Yahvé profetizado, aún resonando las palabras del 
perseguido, a través de ángeles, ante los mismos que lo esperaban.  

Ya no deben dudar, aquellos que necesitaban las respuestas del cumplimiento del día 
de Yahvé, que si o si, como hombres de fe y sinceros deben declarar, que son testigos 
de lo que sucede, ante el pleno conocimiento de los sin fe. 

Desde ya les digo, que no podrán elegir a un siervo de Dios al azar, ni un Madhí a su 
antojo, ni poner uno de cada lado, porque cualquiera de los dos pueblos, que se vean 
derrotados, en una guerra mesiánica falsa, es la prueba, que desecharon los 
acontecimientos, con pruebas pocos dudosas y eligieron hacer, lo que pensaban que 
les convenía. En otras afirmaciones, están obligados a declarar y juzgar, a aquellos que 
se burlan, de su poder diabólico y me usan, como si no fuese, una persona digna de 
respeto.  

La fuerza y astucia del demonio, por medio de mis perseguidores, como figura escrito 
en los salmos, es hacerme sentir, que todos los humanos son mentirosos, que nunca 
seré libre y ya nadie dirá la verdad, que a todos les interesa, más el bienestar de sus 
gobernantes y no el reino de Dios, ni mis derechos, como así también, el de todo 
oprimido. 

Yo tranquilamente, puedo ser considerado el anticristo esperado, el siervo de Yahvé o 
el Madhí del Islam, porque como anticristo, es un falso juicio, de parte de aquellos que 
defienden su fe torcida, producto de una mala escritura, proveniente de los evangelios, 
donde dicha persona considerada el anticristo, no deberían retener, ni pueden matar, 
para no retardar la venida de Emanuel, según su fe. Pero para evitar todo, en su 
contra, me diagnosticaron enfermo mental grave. 

Como siervo de Yahvé o Madhí, lo cual para mí, es lo verdadero, lo cual es ser el 
anticristo, según otras creencias y como ungido, es lo que a mí, quizás me otorgue la 
libertad de vivir y es la seguridad de que Dios habló de mí. Siendo una mentira, decir 
que si no se cumple la profecía, es porque yo no soy dicho elegido; porque eso es una 
interpretación falsa, de parte de aquellos que no acepten y nieguen los 
acontecimientos, sea judío, musulmán o cristiano. Porque las profecías son claras, los 
ungidos, no mienten a las personas y es el pueblo, el que se revela ante lo justo y 
asesina a los siervos de Dios. 

Es por eso, que a todos los que se dicen ser, personas honestas y piadosas, les 
pregunto: ¿Hasta cuándo seguirán mintiendo, y rebajando al humano en sí mismos? 

Pues es la justicia, la bondad y toda verdad, una luz que da vida, pero millones de 
personas, tienen su porvenir en el bolsillo, más que en el don espiritual o saber humano 
y muchos se dejan rebajar por falsos juicios, por aquellos que se elevan .como puros u 
santos, o por aquellos inicuos, que se creen dueños del mundo. 

¡Basta ya!, dijo Cristo inspirado en la sabiduría, o no asesinarás, dijo Dios en su 
mandamientos, pero ¿quiénes pueden entender eso?, que con odio se engendra 
violencia, sólo será en un caso extremo, que un justo tome las armas; pero si el 
problema, es por dinero o una mala interpretación de Dios y la vida, ¿quién es 
inocente?, si todos están aferrado a esas cosas. La guerra, es una buena forma de 
vencer al enemigo, pero eso, no es la manifestación de la pureza de Dios y nunca lo ha 
sido, pues su reino, nunca se ha establecido. 
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En verdad, a los sinceros, se les reveló, los deseos de Dios para dárselo a muchos, 
pero no la lucha celestial, con la que él se maneja. Pues se dice, que él es capaz de 
aceptar o rechazar personas o pueblos, que lo conozcan o no. 

Hay algunos, que quieren guerra santa, pero muchos deseamos, el despertar de los 
pueblos más antiguos, al conocimiento de Dios. 

Sinceramente, con guerras y sin una orden divina, no nos ayudan en nada, deberían 
mostrar su fuerza de hombres, en la no violencia, aceptando verdaderamente la 
voluntad de Dios, en otras palabras someterse a ser bondadosos, buscando la 
destrucción de la maldad, siguiendo los deseos y voluntad de Dios, rebeladas en las 
profecías, que no defienden una religión, sino los deseos de los humanos sufrientes. Es 
evidente, que quienes no se someten a ellas, están haciendo su propia voluntad.   

Es evidente también, que ningún pueblo puede apropiarse, en forma personal, de la 
llamada guerra santa, pues el ejército de Dios, estará formado por personas de todos 
los idiomas. El día, que esa guerra santa, sea apropiada por un solo pueblo, para 
intentar ganarle, al enemigo de bien común o considerado enemigo de Dios, esos para 
ser realmente los héroes guerreros, según esa forma de ver, tendrían que declararle, la 
guerra al mundo entero, pues muchos sufrientes estamos sometidos a varias leyes 
mundanas y en verdad, esos que toman las armas para liberar al mundo, están 
demostrando estar sometidos, bajo esas mismas leyes. Eso es, lo que se vio también 
de Israel, en Sion, como posible cumplimiento, de que las naciones la dejaban sola y al 
denunciar desde ahí, a los reyes opositores, ellos le harán la guerra, pero para Israel, 
está determinado, que no debe perder. Es decir: Sí Sión cae, cae también el mundo. 

Esto es bíblicamente comprobable, que Dios ha obligado a batallar a su pueblo en 
épocas antiguas, pues así es, como los injustos ordenan a su gente, para que con sus 
ejércitos sometan a las naciones, por eso, Dios también anunció amenazas, sobre la 
tierra, para que los habitantes se sometan. 

Por esa razón, que los humanos capaces de mantener, una conducta estable, en lo 
que es justo, razonable y misericordioso, si en verdad tienen fe en Dios o creen en el 
poder de la bondad y del conocimiento humano, no pueden dudar, que las palabras de 
los llamados profetas, fueron los que afirmaron, un triunfo seguro de su pueblo. Así 
también, otras religiones anuncian un cambio, para este mundo maléfico. 

Debe estar en la unión, a pesar de ciertas diferencias, la necesidad del bienestar y la 
necesidad de una buena convivencia entre humanos, para que la existencia realmente, 
sea lo que nunca pudo ser, como seres conscientes de la vida y buenos manipuladores 
de la naturaleza. 

Es sabido, que el ignorante, se presenta como un muro, pero sin dudar de las 
profecías, en ellas se expresa, que ellos caerán por el poder de los testigos fieles. 

Las instrucciones del plan a seguir, serán las que nos den el orden y el triunfo, según la 
visión de ese espíritu superior, que muchos llaman Dios. 

Eso nos dará la certeza, que los que murieron, para que este cambio suceda, que sus 
obras no fueron en vano, pues este mundo sin su sabio guía, como lo es Dios, puede 
desaparecer en un instante y antes del tiempo marcado por la naturaleza. 

SE INSTRUYÓ, PARA BUSCAR EL REINO DE LOS CIELOS. 

Expresa el nuevo testamento, en su Apocalipsis, que cuando el último ángel, haya 
hecho sonar su trompeta o voz de llamado, ahí se habrá consumado la obra de Dios. 
Pero sin la unión de la dama, jamás se realizará dicha obra, porque siete, es el número 
de poder que representa a Dios. 
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Sólo aquel, que está confundido por las teorías apóstatas y por los mismos evangelios, 
tenían excusa, pero los que niegan la verdad expresada en el evangelio, el cual acusa, 
la veneración a los muertos, veneración a estatuas, portar medallas, negar que los 
hombres piadosos son la ayuda del hombre y otras mentiras comprobables que 
dividen, es ser practicante de la mentira. Se burlan de aquellos, que derramaron su 
sangre para establecer la ley. 

Se sabe que Roma, no es el centro como ciudad en la Biblia, y el culto al hombre viene 
también de la Roma actual, el cual se expande por toda la tierra. 

¡Quién pueda ver las intenciones de cada uno, juzgue su maldad! 

Yo arrodillarme ante otro pecador nunca más, confesarme quizás, pues Dios, es al 
único, al que se le pide clemencia y las profecías de Isaías dicen, que cristo puede 
justificar a muchos. 

El apostolado, es una realidad, pero por la injusticia muere. 

La veneración a un muerto, es dejar de lado, la ayuda que debería dar uno vivo. 

La profecía, para el tiempo presente no pide dar la vida, sólo a Cristo se le pidió eso. 
Ahora únicamente, se pide que se reúnan y acepten la justicia y el destinado a la 
cárcel, a la cárcel irá y al que espada mata, a espada morirá.   

La trampa, se cerró y los que invocamos el nombre de Dios y Jesús caímos en ella. 

La red, se debe echar al mar, porque el reino de los cielos esta entre nosotros y la 
cosecha está madura, el trabajo profético casi cumplido. 

Y yo les digo que, cuando una única ley de justicia, sea establecida en el mundo, se 
podrán decir que el trabajo profético fue cumplido y cuando la paz entre judíos y 
musulmanes se realice, Israel tendrá su casa de Jacob. 

Por eso con unos centavos puede comenzar la liberación del sometimiento de la 
llamada bestia, que nos obliga a pagar, lo que la naturaleza nos dio como alimento. Por 
eso, con la unión de la humanidad está también la liberación. 

Despreciar al injusto y negarle el poder, está en la libertad de elección, en ello está la 
alianza profetizada. Las profecías bíblicas la mencionan como, “El mar de cristal 
mezclado con fuego” y previamente, será “La alianza con las fieras del campo”. 

UNA GRAN VISIÓN ESPERANZADORA DE JUSTICIA. 

Para muchos, el Apocalipsis aun con sus errores de interpretación, es una visión 
esperanzadora para los humanos, de cosas ya cumplidas y de otras no, cuya base 
proviene de las antiguas profecías judías, llamando a derrotar toda forma de injusticia, 
en una única unidad de voluntades; es decir, por la formación de un ejército, el cual 
será llamado “Ejército de Dios”. 

Las profecías del antiguo testamento y del apocalipsis mencionan a esa reunión de 
personas de todos los idiomas, como la salvadora, para batallar con los maléficos y 
contra toda estructura de injusticia. 

Es sabido, para el creyente, que la ley de conducta divina, revelada a los humanos, no 
puede ser alterada, por ninguna persona de verdadera fe. Pero los hechos históricos 
que depende de creer, en relación a la veracidad de ciertos relatos, no pueden ser 
impuestos como verdad, porque la manera de ver es personal, al menos que se lo 
pueda probar. 

Se dice, por ejemplo: Que por la fe, en Emanuel uno es perdonado y de ahí se deduce 
la validez de los mandamientos. Pero creer en ese Cristo o en Dios, dependerá de 
cómo uno se haya preocupado por buscar la verdad. Pues hay quienes, consideraron a 
Emanuel, tal cual lo dicen las escrituras, otros como buena persona y otros como un 
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blasfemo. De Dios afirman tal cual se describe, otros de otra forma y muchos otros, no 
creen en él. 

Yo puedo decir, en mi fe, que por más que a cristo, se le haya dado el poder de 
justificar, por entregarse en sacrificio, ante Dios, él sólo podrá abogar por unos cuantos, 
y para mí no es creíble, que Dios pueda condenar a un piadoso, por desconsiderar a su 
cristo, cuando cristo también fue un hombre, que no negó el valor de esos 
sentimientos, pues la piedad del hombre atrae la misericordia de Dios, y todo piadoso 
no creyente, es tomado como un buen samaritano. 

Muchos creen, que por decirse ser cristianos, son mejor que cualquier otra persona, 
eso es falta de humildad ante la ley, es una mentira, pues no tienen como demostrar, el 
amor que Dios tiene sobre ellos y si son elegidos por él. Además cualquiera, que en 
nombre de Dios, se crea una persona importante por ser profeta, en verdad dudo que 
sea profeta de Dios, si no es humilde, pero por nada del mundo, debe negarse así 
mismo, en lo que respeta. 

Es sabido, de la división entre cristianos, judíos, musulmanes, de sus confusiones en 
ver la realidad, que pesan en sus mentes. Ninguno puede ponerse de acuerdo, en base 
a sus creencias; pero es sabido, que por ellas se dañan y perjudican a las demás 
personas, que no aceptan lo que ellos afirman. Pero ninguno de ellos, puede alterar, 
esa ley natural humana de libre albedrio, la cual acepta, rechaza o toma algo de lo que 
expresan en la guía divina. 

Es verdad, que el mundo necesita de un ordenamiento, en base a la ley de libre 
albedrio, y mucho más lo necesita, los que creen en el Dios de Israel, en base a los 
mandamientos. 

El humano, ve una gran verdad, al relacionarse con otras personas; es decir, que no 
todos tienen, un mismo pensamiento, con una misma creencia. Pero sabiendo, que 
toda injusticia humana es condenable. Es decir, que un verdadero creyente, es aquel 
que respeta ese libre pensamiento y condena toda forma de injusticia digna de juicio, 
en base a esa ley de vida. Este mismo libre albedrio, perjudica a los creyentes de 
Yahvé, contradiciendo con nuevas creencia a las ya establecidas, desde antes de la 
buena nueva, intentando aclarar que la historia, de la realidad de Emanuel, según yo 
veo, fue parte inventada, que a los judíos testigos de aquellos acontecimientos y a los 
actuales le costó creer y los cuales ahora son tratados de renegados e incrédulos.  

El mundo, les dice a los judíos no cristianos, que su creencia ya no les sirve, siendo 
que ellos son la base de toda creencia en Dios. Saben ellos, que no es sabio de parte 
de Dios, dividir la humanidad por un hombre ungido, ni por una mala interpretación de 
la ley divina, la cual no fue para maldecir al hombre, sino para indicarle, cual es la 
verdadera conducta de santidad, los cuales algunos hombres tomaron la palabra 
“maldito”, como un desprecio de Dios, hacia cualquier pecador, que en realidad lo que 
Él nos quiso decir, según mí interpretación, fue que: Quién no cumpla, no puede 
llamarse inocente, por eso se dice, que ningún hombre es bueno, porque nadie común, 
puede cumplir la ley de inocencia y al ser sometidos a igual condición, sólo el malo se 
condena y el que práctica la justicia, puede ser un santo para Dios. Lo que enseña la 
biblia, es que Dios, usa ese decálogo, dado al hombre, junto a toda ley justa, pactada 
por cada pueblo, como motivo para elegir a sus hijos espirituales y mostrar su 
misericordia o castigo según esa ley. 

Es evidente, que tengo una postura algo distinta, sobre Dios y Cristo, con la aceptada, 
pero sé, que los que afirman ciertas teorías e interpretaciones, como verdades 
innegables del evangelio, la falsean, perjudicando y dividiendo a muchos. Las tres 
religiones, que comparten al único Dios, en que ciertos humanos creen, han puesto la 
base de sus creencias en un libro, que no nos refleja la realidad, de todo lo que el 
espíritu humano percibe, sino que nos detalla ciertos pensamientos comunes a todos y 
de tiempos visualizados por Dios. 
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Se puede interpretar, al ver las escrituras, que los cristianos, luchan para lograr 
conversos, pero no podrán según sus declaraciones y sus malas interpretaciones del 
evangelio, lograr la paz del mundo, así también los musulmanes, no podrán con el 
Corán dar la paz, con algunas de sus falsas leyes de guerra. Pero se puede leer, que 
las profecías del judaísmo, tienen una ley esperanzadora y sabia de lucha, que 
involucra a muchas naciones. Pues inteligentemente se puede afirmar, que quienes 
luchan contra Israel, de parte del islam, seguramente no respetan a los descendientes 
de Abraham, pues Ismael que envidiaba a Isaac, fue bendecido por Dios, para que se 
calme su espíritu rival. Pues siendo Ismael primogénito, de Abraham y heredero, era 
natural para él, que tuviere por heredad, los bienes materiales, pero como Ismael, no 
sabía, que era Dios quien guiaba a su padre, fue alejado para cumplir el propósito de 
Dios, desde su visión de cumplimiento futuro. Pues Dios eligió a Isaac, porque él era el 
que convenía, para que la misma naturaleza, diese a través de sus descendientes, lo 
que Dios vio que sería mejor, para todos los humanos. Es así, como Ismael bendecido, 
generó un pueblo valiente, pero que no entienden a Dios, que es llamado ante ellos 
como ALÁ, pero se le dijo que el Madhí les daría las leyes de la guerra; pero dicha 
guerra, es la más valiosa y definitiva, que era allanar las naciones. Es Ismael para Dios, 
el propósito de su defensa, seguramente debe ser una de las murallas, de defensa de 
Jerusalén, porque Israel, no es sólo de los judíos, sino que pertenece a Sión, que es la 
gloria de Dios, donde las naciones se reúnen y los guías de todos los pueblos allí 
gobiernan. Bíblicamente se dice, que cuando Israel diga, esto es Sión, muchos se 
opondrán, y esos serán condenados por Dios eternamente. Es Israel, la que presentará 
los 144.000 hombres, sin haberse manchado con las mujeres, a los cuales Yahvé 
denomina estrellas del firmamento, es decir, son más importantes que el elegido 
mismo.  

MÍS RAZONAMIENTOS JUSTOS, PARA OTROS ES LOCURA. 

Muchos dirán quizás, Satán revela vestido de luz, parte de la verdad presente, pero si 
eso es verdad: ¿Cómo podría revelarlo Satán, intentando hacer un bien? 

Aunque satán, sepa el futuro, sólo el hombre le da cabida, por eso, se habla de perdón 
y justicia según cada acto, pues el hombre según la teoría bíblica, es culpable de sus 
actos, pues nadie es obligado a hacer el mal, ni el bien. 

Si el sufrimiento, en el hombre, viene de satanás, es para ruina y si viene por cargo de 
conciencia, es para arrepentimiento y justicia. 

Si mis actos, son buenos o malos y me perjudico sin herir al prójimo, no por eso soy un 
adversario. Si con mi cuerpo, transgredí la ley divina, y mis actos con el prójimo, son de 
bondad, ¡nadie debe juzgarme!, sólo pertenece a Dios el juicio. Tanto aquel que 
persigue a un pecador, que no daña o a uno que busca ser santo, ese es el adversario 
o bestia. Nadie, puede juzgar, lo que cometió en un tiempo, ni pasar por alto la 
injusticia conociendo lo que Dios quiere. 

Si se falta a la ley divina, conociendo lo que Dios quiere. ¿Se puede hablar de 
injusticia? depende de que mandamiento uno viole. Aunque un mandamiento que se 
viole, es faltar a toda la ley, pero no todos son iguales. Si un justo, que conocía la ley 
de no matar, debía defenderse y cometer tal acto, ante uno que desconocía que Dios 
existía, pregunto: ¿Qué se merecen esos?, esos que no quieren que el humano, sea 
feliz en su conjunto, por medio de la sabiduría divina revelada y aceptada por muchos. 
Según los escritos, todos los perseguidores de los anunciantes del día de Yahvé, 
deberían ser muertos, si asesinan.  



 

    pág. 117 
    

También a mí se me escapa, el placer de disfrutar la vida, soy consciente, que otros 
han perdido, algo más valioso que yo, pero nadie podrá devolver lo arrebatado, pues 
por ser ladrones, escapan de los actos buenos, se aferran a su maldad, se burlan de 
mis derechos, pero yo no dejaré en vano mi existencia. 
Son los enemigos, quienes buscan sin motivo la ruina, y a veces es la envidia la que 
mata. Ya existo, mi triunfo es seguro, pues Dios quedó en deuda, por cargarme con un 
peso, que no debería llevar y le agradezco, pues si hay un paraíso, ese será mi lugar, 
mis errores, ya no son un peso en mi conciencia. 
Se han escapado, mis mejores años, vi el goce de supuesto santo y del inicuo por 
igual, su única diferencia, la conducta sexual. 
Veo el gozo, de su prosperidad material y dicen: Dios me ha colmado de bienes, 
mientras el mundo, no les prohíbe adquirirlo, se sienten libres, mientras muchos 
hombres de fe están atados, por eso que ellos consiguen con facilidad. Dicen cosas 
como cumplidas, siendo que aún son promesas. Se dicen inocentes, cuando Dios los 
acusa, se creen divinos o pesan como reyes, siendo humanos y deberían ser 
servidores. Muchos viven el cielo, despreocupándose de los acontecimientos 
terrenales. Inventan divinidades, siendo estos pecadores conversos. Se rebajan como 
humanos, por desconsiderar el derecho de cada uno y por darle injustamente 
consideración más a uno, que a otro. Van y vienen pisoteando la verdad, pues nadie 
puede ser agradable o hacer vida afectiva, siendo mentiroso. 
En uno llamado santo, no solamente está el reconocimiento de la verdad, sino también 
en el pecador e injusto, pues reconoce por medio de la ley de Dios su conducta. 
Se pregunta a veces: ¿Habrá alguien inocente? .Se contesta ¡claro, que no! 
Pues todos, estamos sometidos, bajo el bien y el mal a igual condición, pero el 
acercamiento a Dios nos cambia, haciéndonos portadores de la luz. 
Es el gran ignorante o aquel que se ciega por el mal, el que mata, violando la sagrada 
vida. 
Si no fuese por el maléfico, debería haber sido respetado y valorado por la inteligencia, 
apreciado por lo bueno, conocido como humano, recibido como amigo, querido en 
cualquier sitio, un varón entre los varones. 
Pero fue todo al revés: me consideraron estúpido, me llamaron loco, un homosexual, 
robaron mi tiempo, negaron su mano, expulsaron de la sociedad, desvalorado por 
pobreza y apariencia. Así es, que parte de la maldad, que otros soportaron, a mí 
también me ha tocado vivir, pero he podido razonar, que el vivir por ahora, es algo 
sucio. 

Me harán pasar por loco, me llamarán tonto, todos aquellos, que son expertos en el 
conocimiento que han logrado, pero sólo el inteligente me dará la razón. No importará 
su saber adquirido, sino el espíritu de bondad con que se manifiesten; sean pobres o 
ricos materialmente, esos que buscan lo beneficioso para todos y de lo que muchos 
ansiamos, harán de las promesas, un mundo justo. 
Las palabras, palabras son, y por haber muchos ignorantes en la bondad, éstas quedan 
en el olvido. Porque ciertas creencias, que carecen de comprobación científica, son 
tomada como una mentira adrede, por ciertas gentes seguras, de su protección de 
poder, al cual  Dios los describe, como personas muertas espiritualmente, que viven sin 
sentir, sus propias vidas, siendo incapaces de compadecerse. Esos, aparentemente se 
guían por oír, por la visión o el tacto, pues carecen de un razonamiento, que no les 
hace ver, lo que hacen, como para sentir vergüenza, ante otro ser humano.    
Esperanzarse en esa clases de personas, es inútil, porque su actitud es enfermiza, 
pues es Dios y sus enseñanzas, las que intentan frenar, los razonamientos alocados de 
esos tipos de gentes, que desgraciadamente poseen poder. Para que esas personas 
que así piensan, no lleguen más al poder.  
Dentro de los sufrimientos, en que me han colocado los distintos tipos de personas, he 
logrado sacar a luz, una de las consecuencias que causan, parte de las violencias 
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sociales, la cual es a través de su finura y actitud pacífica, que demuestra su frialdad, 
del no compromiso, con la defensa de las personas no violentas y respetuosas de las 
leyes. Porque estos, viven dentro de un círculo, de personas renombradas, que viven y 
se enriquecen por medio, de las teorías inventadas, por un grupo selecto que las 
maneja, siendo esos quienes deciden, cuando deben ser o no reformadas.  
Lamentablemente muchas de esas teorías, transmitidas y sostenidas por esos grupos 
de poder, siempre gobernaron para sus intereses, por eso, los que logran ingresar a 
ese círculo, se creen poderosos, aun siendo algunos de ellos, personas pobres 
subsidiadas por el estado.  
Pues es sabido, que no todo pobre, obtiene favores del poder, porque en sus deseos 
elegidos, decidieron tomar otro camino. Porque han decidido, mantener su orgullo y no 
rebajarse injustamente ante el poder y debilidad de otros, que están en la misma 
condición.  
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MÍ PEDIDO DE AYUDA. 

Me pregunto: ¿De qué lugar, vendrán en mi ayuda? Por supuesto, quizás sea 
principalmente, desde fuera de Argentina, porque no tengo otra manera de defenderme 
y de pedir que se preocupen por mí, sólo lo puedo pedir por medio de mi escrito. 
En los medios televisivos, no confió, hablar por los medios no me interesa, se me 
burlarían más, es ahí, donde mi enemigo quizás tienen sus aliados, no quiero fama y la 
profecía lo apoya. 
Yo me esperancé y a la vez me pregunto: ¿Nadie hará justicia o atrapará a aquellos 
que me odian? 
Yo soy pobre, pero pienso sobre esos pobres, que saben ver parte de la verdad y no se 
complacen en la injusticia, preguntándome: ¿Hasta cuándo seguirán a hombres 
hipócritas y no al deseo escrito, por los antiguos profetas reconocidos, como guiados 
por un ser divino? 
Deberían saber, pues se percibe claramente, que esos que se han hecho 
representantes de la vida “Los religiosos modernos”, mantienen todavía la división de 
los que comparten su misma fe, pero en esos bandos caen los verdaderos necesitados 
de un único Dios, que son los buscadores de la verdad y justicia. 
Las profecías nos quieren guiar, para librarnos del sometimiento de los malvados, ellas 
son una instrucción y supuestamente visiones fieles a cumplirse, dadas por Dios. 
Aún con esas profecías, no puedo esperar ayuda de esos arrogantes, de esos que se 
llaman pastores o padres y no lo son, menos de sus aduladores, que sé engrandecen 
ante las demás personas, los cuales, se manifiestan abiertamente, y son los que, les 
dan un alto valor, a todos ellos, ¡pero no, el que tienen realmente!, y en vez de ser 
honra, es idolatría, según las creencias bíblicas. 
Pues no saben que por seguir ciegamente a hombres cometieron actos injustos y 
aunque los antiguos profetas, hayan dicho tener autoridad divina, nosotros sin haber 
sido testigos de sus obras, creemos muchas de sus palabras, como palabras de justicia 
y reveladas por un Dios único. 
Pero es obvio, que no está mal seguir a hombres, pero estos que nos representan, no 
ven lo que deberían ver y el lugar que ocupan, no sé si es el que deben tener. 
Es imposible que yo al exponer una visión distinta de la fe, y que para mí es una 
interpretación real, yo pueda obtener ayuda de aquellos, que siguen las teorías y 
testimonios escritos considerados como pura verdad, que en distintas denominaciones 
cristianas se contradicen y que siendo creyentes de un mismo Dios se desprecian. 
Manifestándose en los creyentes una división, que no sé si es, entre falsos o sinceros 
buscadores de la verdad, son estos los que aceptan formas de creer con mentiras 
impuestas, pues en la Biblia, hay prueba de que ellos mismos falsean sus creencias. 
Pues ellos afirman, tal cual todo está escrito y no lo cumplen, pero en realidad parece 
que las enseñanzas escritas, por aquellos hombres antiguos considerados como los 
más dignos de honrar, han fusionado la realidad y la fantasías en ciertos escritos. 
También el poder político, nunca puede ser mi ayuda, muchos están por encima de la 
ley. 
Me esperanzaré en que mi escrito se extienda por el mundo y al caer en buenas 
manos, quizás obtenga la ayuda. 
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MIS DERECHOS NATURALES, SON UNA SEÑAL PROFETIZADA. 

Presiento que quizás, a muchos no les interesará mi escrito y criticarán sin saber lo que 
leen, pero la maldad de hombres y ciertas mujeres, en su forma de pensar debe ser 
enfrentada. 

Puedo afirmar, que los guías que tiene el mundo cristiano, también mienten y son los 
que mantienen a personas no dignas en el poder, ni una acusación contra ellos se 
escucha de parte de estos. 

Yo siento, que la única manera de que me sienta conforme con mis derechos, es que 
mis enemigos sean juzgados y en la cárcel paguen su culpa, por la libertad que me han 
quitado. 

Para los que tienen fe en el Dios judío, esto es un sacrilegio de abominación, que 
involucra, a los creyentes de todas las religiones monoteístas, lo cual es una burla, no 
sólo contra la justicia divina, según esa creencia, sino también de todos los indefensos 
sometidos; pero Yahvé, hizo escribir, que ellos se ríen de sus escrituras sagradas, 
porque muchos tienen como un demonio encarnado, por la vida que llevan. Si mi vida 
fue reconocida por ese espíritu, al que llaman Dios, nadie debería negarlo, y si mi vida 
es reconocida ante ustedes, entonces estamos, en las profecías del fin de los injustos, 
es el comienzo de la batalla final, de la unión de los piadosos, la exaltación de Israel y 
de las naciones, que a ella se unan, por ser los judíos, el pueblo que tuvo contacto con 
el espíritu, al cual ellos llaman Dios, que fue capaz de anunciarles, el futuro de las 
obras, a las cuales se sometieron, y sin esa búsqueda de la sabiduría, el mundo sería 
peor de lo que lo vemos. 

SOY LA VÍCTIMA PRINCIPAL, DE LA ABOMINACIÓN DESOLADORA, DES-
CRIPTA POR EL PROFETA DANIEL. 

Desde los quince años desee tener novia y amigos y hasta hace poco con treinta y 
siete años andaba sin compañía por la ciudad. 

Yo no miento, parece que las profecías tampoco, aunque camine como con libertad, es 
parte del sacrilegio de la abominación profetizada, por el profeta Daniel y transcripta en 
el evangelio, la que me perjudica. 

Con el uso de demonios se quitó mi libertad, y cerró en parte mi camino, haciéndolo 
más difícil.--- 

¿Quiénes son los que asesinan? Los líderes y los rebeldes y tanto el que se cree 
superior, como el que creía ser nada, es por eso que, por ser una buena persona me 
persiguen. 

Por sus grandes delitos y por haber mucho en juego y por las mismas profecías, les 
conviene tratarme de esquizofrénico o psicótico. Por eso, solo nada puedo hacer con el 
poder de la maldad, nada puedo hacer con los ignorantes vestidos de cultos o 
especializados en la mente, que no saben ni que es la esquizofrenia, nada puedo hacer 
con aquellos que se visten de guías, ni nada, con aquellos renegados, que no les 
interesa la justicia. Sólo puedo aguantar, que se rían a mí espalda o frente a mí, y llevar 
el dolor, de ver a ignorantes sin experiencia, mayores en edad, que quieren comparar 
el pensamiento mío con el de ellos. Yo no entre en el juego femenino, que pervierte los 
sentimientos del hombre, no me he descuidado de la justicia, pero reconozco mis 
errores, no dignos de condena, no me someto a las escrituras sagradas, como un 
fanático religioso o mundano asesino, no defiendo mi fe, como muchos hacen, sólo 
busco ser libre y justicia. Porque sé que Dios, es él que debería defender al hombre y 
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no como hacen muchos tontos, que defienden a Dios sin verlo, usando distintas 
teorías, dadas todas según ellos, por la única divinidad existente, donde muchas de sus 
teorías, son la causa de los enfrentamientos religiosos. 
Sé, que solamente quizás, las profecías logren preservarme del violento, pues tengo 
inteligencia para disfrutar la vida a pleno. 
De que vale un pensamiento bueno y mantener un alma, que busca evitar la venganza 
de sangre, si nadie sabe aplicar, ni quieren aplicar lo que es el amor. Pues en esta 
tierra, se presenta como una única cosa, pero de tres maneras, fe, justicia y 
misericordia, estás son palabras, que cristo pronunció. De manera que aplicar, esos 
atributos del amor por separado, es dividirlo, y dividirlo, es no saber aplicarlo. Pues si 
tengo fe, pero no tengo misericordia, soy un injusto y si aplico justicia sin misericordia, 
en vano tengo fe, en un Dios sabio. Pues la fe, es la voluntad para obrar, según las 
leyes naturales de la vida, que nos dividen entre malos y buenos, donde muchos han 
enseñado, que esa división no existe, eso hace ver por medio de la fe y de las ansias 
de obtener justicia, que ese pensamiento embustero del que niega la ley, es nacido de 
hombres o mujeres, que desprecian la bondad o a Dios mismo, por querer ser libres de 
todo compromiso, por no querer atar su carne, en verdad, todas esas maldades que 
realizaron, fueron por no preocuparse en leer la biblia y guiarse por lo que hablan sus 
semejantes. Muchos de estos fueron llamados, para unirse como opositores de las 
profecías, porque en verdad odian a los justos, que desean la felicidad, de toda 
persona pacífica y de las futuras generaciones. Porque se ha impuesto en la vida 
social, la presencia sexual de los gobernantes o famosos, que bíblicamente, Dios lo 
denunció; como que su piel, es la del leviatán, que brilla por el sol, son de actitud 
femenina, para con los varones y es violenta su hombría. 

DESPRECIADO POR MUCHOS, PERO AMADO POR DIOS. 

Hoy camino esperanzado, llevado por la fe, por aquello que no puedo ver, solitario ante 
los que tienen con quien compartir, el dolor poco me afecta, vivo en un mundo distinto, 
lo pasajero se pierde, pero lo necesito. La dicha: ¿Será realmente mi amiga?, pues 
desdichado no me siento, aunque pocos me quieren o no quieran verme alegre, la 
felicidad anda alrededor, como la muerte sigue mis pasos. Mi luz es desconsiderada a 
pesar de ser yo uno que la refleja, soy uno más en la humanidad, pero mis palabras no 
tienen peso.  
Abandonado, no por tener algo de inteligencia, más bien por pasar como desconocido 
adrede, por aquellos que para la vida tienen pocas quejas. Soy un alma encerrada, que 
busca la libertad, un varón sencillo, que quiere trabajar, pero me pregunto: ¿Serán mis 
palabras o sentimientos aceptados, ante esos que desconozco? ¿Abrirá la boca, aquel 
que me desconoce, cuando le pida auxilio?, ¿Alguien extenderá su mano, para darme 
lo que necesito? ¿Será tan grande la maldad o invencible la ignorancia? ¿Podré siendo 
insignificante, encender el fuego sagrado? Me preocupaba, por no poder cumplir, lo 
que la pureza divina exige, me sentía despreciado, por aquel que llaman Dios, que 
parecía querer quitarme esta vida, como si no mereciese vivir, expulsándome de los 
vivos, pero pude razonar, que quizás, algunas teorías sobre Dios, son sólo teorías y 
que mi vida no debo entregarla, tan fácilmente a mi enemigo, por más teorías, que 
puedan surgir en mi contra. Vi que, si conquistar mi libertad, merece derramar mi 
sangre, es preferible no haber nacido, ni conocido lo que es la vida. 
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ANTE MUCHOS MENTIROSOS, SÓLO DEBO ESPERAR. 

Hace más de 19 años, no hay un momento en que pueda decir, ¡que tranquilidad!, 
porque en todo momento intervienen esos malvados, a los cuales no puedo enfrentar y 
aunque lo hiciese estoy solo. 
Vengarme de algunos de mis enemigos, cuando todo ya se me escape, será mi 
consuelo, la escritura no es nada para ellos, sus burlas y poderío es todo. Que me 
vengue, fuera de la ley, ¿Será ese su propósito? Porque esperar la vida eterna, no es 
mi consuelo, mis derechos son mi alegría, alegrarme por lo que llaman paraíso 
celestial, es para consolar la falta de justicia, que mantienen todos esos hipócritas y 
asesinos en masa. 
El tiempo que transcurra, quizás me acerque a extranjeros, que harán justicia, viniendo 
en mi ayuda, para frenar a la gente hipócrita de este país, para intentar borrar a 
muchos del poder y que algunos de mis enemigos, sean encarcelados, cumpliendo su 
condena, con cada año de libertad, que me quitaron. 
Mis derechos, dejarían prueba, de que el poder de brujería si existe, que esas son 
personas peligrosas, que disfrazan de bien lo que es diabólico. 
El juramento de Dios para los que creen, también asegura la derrota de los brujos, que 
aunque chillen, está decidida, por el poder de la verdad, que es la declaración de los 
testigos. 
Según las profecías, serán la última oleada maléfica del mundo violento, que arrastra 
con su supuesta astucia a los ignorantes, por conveniencia de una vida material 
acomodada. Cuando muchos incrédulos o creyentes sean avergonzados y los que se 
elevan como señores empiecen a ser derrotados, cuando la sabiduría de los hombres 
profetas se imponga, para juzgar al mundo, por una mejor ley, será un comienzo sin 
retorno, ese día, únicamente Dios será exaltado, será también el día de Jezreel o del 
brote. 
Todo depende de estos apóstatas, que son los perseguidores, y los que son llamados 
santos, que poseen decisión sobre la Biblia y tienen el destino de ella en sus manos. 
Como ya he dicho, mis derechos y mis palabras, no dejan de ser cosa escrita, cuyos 
derechos, a otros también les han violado. 
El día que se cumpla, la profecía, se podrá decir, ¡realmente hay un Dios entre los 
vivos! 
Pero yo no me considero, el centro de la humanidad, pero sé que quizás, esa profecía 
se me escapa, la cual doy a conocer a través de este escrito. 
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1º MÍS ANHELOS: “OBTENER MIS DERECHOS”. 

Como siempre, yo he resuelto sólo mis problemas, y al no tener apoyo, perdí el control, 
ante el ataque de esas personas, con mentalidad enferma, provocando mí internación 
en un psiquiátrico, en el que estuve casi dos años. En ese lugar, aprendí a convivir con 
extraños y pareciera que soy querido, por algunos de los pacientes que conocí. 

Soy sincero, débil o fuerte, según quien esté a mi lado, no finjo mis sentimientos, al 
dirigirme a alguien, pero al recordar la hipocresía de algunos, pierdo lo que intenté 
lograr ante ellos. 

La falta de amistad a los 36 años con mujeres, me quitaba el sentido de ser varón y me 
pregunto: ¿Quién soy para ellas? ¿Qué no ven en mí? Por su desprecio en general, en 
esta ciudad, por tener un alma más buena y por no considerar a nadie, como 
superiores a otros, por ese necesito de la justicia, porque eso, es el significado y las 
enseñanzas de tener un Dios. 

Uno de mis deseos es, que atrapen a aquellos, que se escudan, bajo el poder de la 
oscuridad, de los cuales, personas hipócritas niegan que los brujos existen, siendo 
cómplices, violando no sólo mis derechos, sino el de muchos, pues esto que me 
sucede, no es algo pequeño y sé que muchos mienten. 

Escribo para que alguien, muy comprometido con los valores humanos, escuche mi 
súplica y me dé la solución, que deseo desde niño. 

No necesito, a los que han torcido la ley de justicia, haciéndose los arrepentidos, por la 
suerte en su contra, por lo que les debería tocar. 

Necesito que se preocupen aquellos, que conscientemente saben que nunca 
maquinaron maldades contra nadie, que me presten atención o que sean capaces de 
ver la realidad, si es que quieren ser los testigos, como expresan las profecías y si es 
que ellas son, una videncia pura, transmitida por el llamado Dios creador, pues ellas 
aseguran, que multitudes dirán, ¡sí, son ciertos todos esos hechos!, y eso a mí, me 
dejará ser libre. Entonces, podré formar mi ser, podré decidir lo que yo desee hacer y 
podré hablar, con verdaderas personas benéficas. 

Es necesario, que yo no viva, más en este país, ni con los familiares que conviven 
conmigo, porque ninguno, de los que viven conmigo, no saben lo que me sucede y 
ellos al enterarse, le estaremos eternamente agradecidos. 

Si algún día, ustedes intentan, hacer valer mis derechos, quiero que sean prudentes, 
pues mi familia tiene una mala enseñanza en su fe religiosa, no conocen, ni pueden 
conocer un verdadero razonamiento y además están controladas por brujos, que 
ciertos guías quieren dejar escapar ahogando mis derechos, violando mí defensa, 
porque no es tan dudoso decir, que figuran en los textos proféticos y es sabido por 
muchos.  

Si ustedes se preocupan, por leer bien las profecías, verán coincidencias con los 
hechos de mí vida, que figuran en este escrito hecho por mí. Pero esas coincidencias, 
no valen como prueba clara, para establecer el juicio a las naciones, pero en realidad 
no veo otro, que esté en mi lugar y haga lo que yo hago y soporte lo que yo soporto 
continuamente. Hasta el mismo Emanuel, menciona a un hombre ordinario o pequeño, 
cuando respondió a los discípulos de Juan Bautista, cuando a él le preguntaron, si era 
el mesías o debían esperar a otro, su respuesta menciona, que uno mayor que Juan, 
pero inferior como profeta, se iba a presentar. 

Por interpretar lo que oculta el evangelio, del mal llamado Jesucristo y sin negar esta 
profecía, yo quiero ser libre, y pido que la bondad, los haga realizar justicia y no teman 
otorgar justicia o que la maldad adormezca sus mentes y haga tener lástima, por aquel 
que no morirá, sino que se lo juzgará, según su delito contra el prójimo.  

Pues justos, son realmente aquellos, que no sólo sienten lo que es justo, sino el que lo 
practica, porque aquellos, que sienten el espíritu de justicia y no la practican, son los 
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que entregan el progreso de los humanos a los inútiles. Porque todo justo, se reconoce 
en un pueblo, por respetar esa ley pactada, que pertenece a cada una de esas 
naciones, hasta la llegada de esa ley universal, que declarará justo, a todo humano que 
la respete. 

Si mis derechos y mi fe, es violada, no tendrá sentido vivir, el sacrilegio de poner 
espíritus en mi cuerpo no se perdona, y si se perdonara, jamás veré la libertad. Espero 
que la búsqueda de la verdad, no cierre sus bocas, y la verdad les haga decir, la 
realidad de lo que se ve. Pero es necesario luchar, para vencer, usando el llamado 
profético, que se lo considera el llamado de Dios, para vencer a esas personas, que 
ejecutan la maldad, pues esos serán vencidos por las batallas, mediantes los juicios 
profetizados, que involucran a varias religiones, portadoras de un mismo mensaje, 
proveniente de ese Dios, cuya existencia es afirmada o desconocida, en esos hombres 
de fe, que afirman esa esperanza. 

2º JUSTICIA: “MI DESEO DE LIBERTAD”. 

Yo no dudo, pero ciertas personas deben decir, que sí, sea cumplido, lo escrito sobre el 
siervo de Yahvé, anunciado por dichas profecías. Pero deben saber, que quizás, no me 
cuidaré sexualmente, al tener mujer y me da lo mismo, cuidarme o no, pero sé que, 
quizás con la transgresión, todos los que usan los demonios, cobrarán fuerza o 
seguirán jugando, por mi transgresión. Aunque ellos hayan visto, el futuro de mi vida, 
creo que no saben, de todo lo que han visto, lo que haré, pero es Dios, quien me libro 
de toda mancha y a todos los justos, jamás se les imputó su pecado sexual. 

Con este escrito, intento recuperar, lo que nunca tuve, lo cual es, la libertad de mi alma 
y poder hacer atrapar a los brujos y sus seguidores. Su fuerza, es mi soledad, su 
cobardía el número. Me gustaría aplastarlos como ellos y ellas lo han hecho, pero yo, 
por medio de mis derechos. 

Si yo fuese profeta y tuviere contacto con la divinidad, estaría calmo y soportaría todo, 
pero aun siendo insignificante para muchos, sigo siendo una persona tranquila. 

Es así, que en mi soledad y con su desprecio les demuestro, que quiero llevarlos a 
juicio, para sacarle hasta las últimas intenciones, a favor o contra mí y cuando digan, te 
ayudamos con los ángeles, me gustaría que paguen por su burla. 

Además, me gustaría hacer rebajar, a todos los asalariados, que usan y maltratan a los 
que les son sometidos, por tener mayor condición en la sociedad. 

¿Y qué condición social? Simplemente por reputación de renombre, el cual es falso en 
muchos casos, porque tienen sólo estudio, pero en el aprendizaje humano, son 
reprobados, por las personas desconsideradas por parte de ellos, como yo lo soy. 
Porque se burlan de mí, por ser quien juzga, sus actitudes malvadas, siendo que se 
unieron contra mí, todas clases de personas; que ni sé, cuántos delitos han cometido. 

Por eso deseo escapar de esos varones engreídos y deseo liberarme del poder de 
magia negra, que ejercen esas mujeres, que me encerraron en unión conjunta y salir 
del encierro de este país, con mis familiares, es lo que deseo, pues eso es lo mejor. 
Deseo ver la cara y la derrota de mis enemigos. 

El sexo por naturaleza, me atrae hacia las mujeres, pero aprendí que el amor no existe 
en la mayoría, son muy ignorantes y hay maldad en muchas de ellas y me mantienen 
atado. Pero seguiré esperanzado en obtener mis derechos, y lucharé hasta que se 
hagan realidad. 

Realmente me sentiré libre, cuando aquellos, que jugaron a ser Dios, salgan al 
descubierto, y su intenciones sean juzgadas.  Pero cuando, sea valorado por lo bueno 
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que puedo dar, no me enorgulleceré, pues la humillación que padecí, me enseñó aún 
más, a no elevar la cabeza, y a no renunciar de mis derechos. 
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SEXTA PARTE 

“LA PERSECUCIÓN, DE LOS APÓSTATAS ARGENTINOS” 
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AÑO 1992: EL INICIO DEL JUEGO PERSEGUIDOR, DE LOS APÓSTATAS. 

Cinco años antes, de lo que me iba a suceder, tuve una visión del futuro generado por 
mis perseguidores y no tengo dudas, que son los de mi ciudad principalmente, que 
actúan protegidos por el poder, político y religioso. 

Pasado esos cinco años, fue que a partir del año 1992, cuando el poder de la brujería, 
empezó a actuar sobre mi cuerpo, causándome dolor, físico y espiritual, comenzaron a 
haber grandes tormentas eléctricas y recuerdo haber visto una nube aislada, no muy 
grande, generando relámpagos, en forma de pétalos, también pude sentir el sonido, 
como de siete truenos seguidos. 

Por aquella visión del futuro, de cinco años atrás, empecé a obedecer a esas voces, 
antes de esos ataques, abandoné los estudios universitarios, estás me dirigían hacia lo 
que ellos querían, por esa razón tuve algunas visiones sin sentido y vi al Jesús que 
todos ven en estampitas o estatuas, es forma espiritual, vestido de blanco y una túnica 
roja, sentado en la cama de mi madre, con sus manos juntas como orando y mirando 
hacia arriba. Tenía su cara quemada por el sol y flaca, su cabello largo y oscuro, con 
barba algo larga, la intención de esa visión de parte de ellos, era para apartarme de la 
vida sexual, a mí me llamaban la manzana podrida, pero a esa edad yo no sabía que 
era el sexo. 

Meses después, por la existencia de espíritus, que atacaban mi cuerpo, sin saber si 
eran poderosos o no y sabiendo que son controlados por humanos, pregunté y tuve 
respuestas directas, a lo que yo pedía. Una simple respuesta, que quería obtener de la 
Biblia, previa pregunta a los ángeles, me revelaba algo en ella, que concordaba con lo 
que me sucedía, era como que si fuera guiado, para encontrar lo que preguntaba y así 
empecé a conocer las profecías y creer en el poder de los ángeles. 

Fue en esos años, cuando los brujos, empezaron su juego directo y me revelaron, que 
no conseguiría mujer, porque ellas obedecían, a lo que han generaron en mi contra. Y 
ahí me di cuenta, que debía esforzarme, por conocer la ley de la Biblia, para mi 
defensa, porque me di cuenta, que por sus creencias religiosas, sin saber todavía, que 
es lo que ellos creían y el por qué me persiguen, pero al conocer la ley bíblica, pensé 
que tendría libertad de elegir, de no sentirme inferior a otro, en conseguir mujer, pero 
por ahora no es así. 

Así conocí, que la cristiandad juega, con el trabajo de los hombres bondadosos ya 
muertos, que entregaron las revelaciones y favores al mundo, antes de que se realice, 
el reino justo prometido. 

Se sabe, que el sexo es más libre en estos tiempos y que se manifiesta más que 
nunca, por eso muchas de las mujeres me encerraron, para que quede solo y pobre. 
Las que no me quieren gozan y festejan mi soledad, pues para que me ayuden debo 
presentar este escrito, el cual también puede ser rechazado, pero sé que sin 
acusadores religiosos yo no hubiese padecido lo que me hacen. 

Por esa persecución muchas mujeres al pasar por al lado mío, se besan con sus 
amantes, otras hacen cara de odio, otras se burlan de su libertad, para provocar y ser 
estudiantes en escuelas religiosas. El tabú sexual femenino terminó y yo soy preso de 
sus brujerías. 

En ese año 1992, me inscribí en la universidad tecnológica de Paraná, en la carrera de 
electromecánica, en los cursos de apoyo, entendía lo que explicaban y logré 
aprobarlos. Ha mediado de año, fue cuando comencé escuchar voces, logré soportar 
esas molestias, hasta los exámenes finales, pero no pude rendirlos. 

En la convivencia entre compañeros, yo era el que debía hablarlos y seguirlos para que 
conversaran conmigo. El que fue compañero de escuela secundaria, de nombre José, 
no tuvo problemas en hacer amistad, pues todos ellos, eran desconocidos para él, 
porque él venía de otra provincia. 
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Un compañero, del cual me acuerdo el apellido, dijo en voz alta: no le digan nada, total 
después se va a ir, eso me hizo abandonar, pues es lo que querían. 

En el año 1993, me inscribí, en la universidad de analista de sistemas, como seguía 
escuchando esas voces y no podía dormir, tuve también que abandonar. 

Recuerdo que reconocí, a una de las tantas chicas que soñé, en una visión del futuro, 
que generaron mis enemigos, está vivía en avenida Ramírez, entre las calles, la paz y 
colón, de mi ciudad. 

Este año, fue cuando abandoné mis estudios y me olvidé, de lo aprendido en las 
universidades y en la escuela secundaria. 

Cada vez que concluía una etapa de mis estudios, me olvidaba de lo aprendido, 
generalmente lo teórico. 

A partir de 1994, empezaron las discusiones con una de mis hermanas. A ella le 
contaba, que sentía que algo me tocaba distintas partes del cuerpo, que escuchaba 
voces de mujeres y un murmullos desde la ciudad, hay descubrí que los demonios me 
rodeaban, y que eso era el motivo de las voces, de las visiones, de la falta de memoria 
y de la soledad, antes no sabía cómo podían transportarse esas voces, que son 
transmitidas casi instantáneamente, sin depender del lugar donde esté. Los demonios 
tienen una unión fuerte. 

Años más adelante, siguieron las discusiones con mis familiares, pero generalmente 
eran por parte de ellos, pues yo tenía que intervenir para frenarlos, tantas discusiones 
había, que me llevaba aun estado de angustia y desesperación. En esos años, me 
hacía acompañar con mi hermana, por la ciudad, porque ella decía que debía tratar de 
olvidar, pero cuando iba por la calle, sentía el retumbar de los autos que no era sólo del 
motor, sino a una distancia elevada sobre mí, esos son los hombres, que también me 
rodean,  con espíritus. 

En aquellos tiempos, decidí acercarme a la iglesia católica, para intentar encontrar 
ayuda de parte de Dios, en una de las tantas veces, que entre a la iglesia catedral de 
Paraná, en plena misa, las luces parpadeaban en toda la iglesia y no había tormenta. 
Ese mismo día, quería rezar pero los espíritus me lo impedían, me tocaban el cuerpo, 
los nervios de los dientes y también mis partes íntimas me hacían doler. 

Ni Dios, ni nadie quisieron alejar los demonios. 

Ahí razoné y me di cuenta, de las mentiras enseñadas, sobre un Dios ayudador por 
propia mano, como nos enseñaron, que en muchos casos es una mentira.  

En aquel año 1994, tuve mi primera consulta a un psiquiatra, él me dijo, que tenía 
delirio de religión, no me gustó su actitud y me fui. 

Fueron mis familiares, que me obligaron a medicarme, estuve años tirado en la cama, 
hasta que intenté luchar, pero fue imposible vencer a tan gran número de mujerzuelas 
brujas y muchos médicos apóstatas, con guías espirituales corruptos y también 
políticos, en una sociedad apóstata criminal, unida por una creencia religiosa, contra 
mis familiares y contra mí. 

Después en el año 1996, aproximadamente, el ataque de los demonios era fuerte, las 
voces de estas mujeres, eran continuas y una voz de un tal Hugo, empezó a sonar en 
mi cabeza. Ahí empezaron muchos por radio y televisión, a decir cosas astutas e 
indirectas contra mí, pero, ¿cómo probar lo que digo? 

En la radio evangelista, decían que Paraná, era la ciudad elegida y el anticristo estaba 
por manifestarse, pero en realidad Paraná, es parte de la gran ramera, aquí está la 
cuna de la brujería, pues yo soy, ese elegido profetizado, pero para ellos no, porque 
este es un país cristiano y ellos se guían, por los evangelios, que no conocen. 

Escuché, a un pastor, se su apellido, que decía, Dios truena en el cielo y nuestro 
hermano Hugo nos ayuda. Cuando predicaba, emitía sonidos con la boca, que me 
dejaba como un niño con síndrome de Down, por orden a los demonios. Muchos se 
burlaban de mí, por radio y por televisión. 
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Hay pruebas, de que muchos saben, por apostasía general, de la maldición, pero no 
hay nadie inocente, además todos esos, que han dejados mensajes, desde hace 
muchos años, en películas de dibujos animados, productos alimenticios, cine de 
Hollywood y demás cosas, pero no sé, con qué intenciones, de maldad, pero sé que los 
comerciantes, han hecho buen caudal de dinero, usando la historia de mi vida, siendo 
perseguido, por toda una muchedumbre y sociedad. Esos negocios y los ídolos 
generados por la apostasía, ha sido parte de mis desgracias y dudo que tenga salida a 
mí libertad, si los judío o musulmanes, no declaran, obligados por la fe, a favor de mis 
derechos. Nunca hemos tenido derechos de ciudadanos en este país, ni aún ante los 
gobiernos antidemocráticos, todos han sido gobierno corruptos, que violó nuestros 
derechos y de mis familiares, por una creencia religiosa y visiones de brujos. Cuyos 
empleados del estado, la mayoría son personas incompetentes, que obtiene un puesto, 
por acomodo político, provenientes de una sociedad hábil, para el engaño, pero lenta, 
para el progreso material general y humano. Estos pretenden imitar, a naciones 
prósperas extranjeras, pero todas las oportunidades, que han tenido de prosperar, las 
han destruido; es casi seguro, que ese poder oculto, que está a mi entender, desde el 
tiempo de los gobiernos de facto, los cuales han impedido, que el espíritu de justicia 
dominara la sociedad, porque soy consciente, de ese número de personas, que 
controlan  gran parte de la sociedad, con el uso de esos demonios, que conforman el 
grupo de los apóstatas, siendo dicho poder, en términos religioso o político, 
conspiradores y antidemocrático, consentido por el pueblo y por el gobierno argentino, 
que han sido siempre sus protectores, junto a los de naciones unidas, los defensores, 
de la corrupción político cristiana mundial. Y Es verdad, que la corrupción de 
Sudamérica, esta apañada, por los falsos defensores de derechos humanos. 

Las profecías exigen, que nos les den lugar a la corrupción, en este país en primer 
lugar, de entrar en un nuevo juego sucio, pues cuando los extranjeros dignos de 
considerarse justos, tengan este escrito en sus manos, no deberían permitirles tener 
derechos a defensa, pues claramente se sabe, por medio de los acontecimientos, 
cuáles son los delitos de estos argentinos y quienes los apoyan. 

EL PODER DE LOS APÓSTATAS. 

Dicen mis enemigos, somos invencibles, no hay manera que nos atrapen, no dejamos 
rastro de nuestras brujerías, lo atacamos sin que nadie nos ponga resistencia, él y sus 
familiares están solos, somos amos y señores, el poder político, como religioso, nos 
deja actuar a nuestras anchas. Seguramente, es porque este país, es el país oscuro y 
es el mencionado en las profecías del antiguo testamento, donde un ungido aparece 
como luz en la oscuridad, representado como la luna o Menorá. 

Es por esto que artistas, periodistas, como muchos que tienen poder, han dejado por 
medio de canciones, de dibujos animados y de películas, mensajes cuyo conocimiento 
de los hechos, lo obtuvieron por medio de los brujos, que son los que controlaban la 
apostasía, de los cuales ciertas mujeres, de las que señorean ante el mundo, son la 
principal fuente de ella. Lo que no sé, es cuáles son, sus verdaderas intenciones 
maléficas en mi contra, pero sí sé que ellos mandan y no el poder político o religioso, y 
estos les otorgaron el poder a esta bestia. Estos gobernantes argentinos, que 
continuamente, aparecen por los medios televisivos, hacen alarde de su poder, por 
sobre la ley, burlándose de mí, porque no puedo escaparme de su poder político y de la 
brujería, pues yo sé, que todo los demonios, transportan mi voz a sus oídos y de 
muchos, dando lugar a que el maldito goce de su poder, porque nadie testifica a mi 
favor. 
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Nadie parece estar a favor de mis derechos y de lo profetizado, por algo es apostasía 
general. Me han maldecido y me han probado hasta cuanto puedo aguantar el no 
vengarme, lo cual sería perder aún más. Es decir, si la maldad me prueba, es por algo 
del bien en mi han visto, cosa que no se pudo cumplir, pues cambiaron y retienen mi 
tiempo. 

Si desde el pasado, vieron que mi razonamiento es útil para las teorías de la Biblia o de 
la realidad, ellos hicieron más difícil mi camino, y como quizás no me pueden asesinar, 
porque sería violar la misma palabras proféticas, sobre “el ángel de la alianza”, o “el 
anticristo subiendo al poder”, lo cual involucraría la pronta venida de cristo, porque 
niegan a mi favor, quién soy, según los escritos sagrados. Por eso, ellos en su maldad, 
me desprecian y juegan. Pero no soy el único, pues en este país, controlado por esos 
brujos, han seleccionado a quienes despreciar. Hay personas que conocí, que no 
saben que fueron marcados para despreciar y maldecir. 

Yo pienso continuamente, que terminaré preso o muerto, pues mis derechos a encerrar 
a mis enemigos, no se cumple, por culpa de falsos testigos, de las dos religiones 
monoteístas, que con este escrito, aquellos que entienden la ley, están obligados a 
comprometerse y testificar; siendo el cristianismo la religión portadora de una salvación 
ilusoria, por errores de escrituras. 

Aquí pueden ver el daño que causó y causa este país que se considera cristiano, a los 
demás países, cuyo delito no era desconocido por otros países también cristianos. 
Todo esto que sucede, sólo puedo decir, que existe desde hace ya 35 años, cuando yo 
era un niño, lo cual fue visto y pensado para ciertas cosas, de todo lo que me sucedió, 
para que así sucediera. 

MÍ INTERNACIÓN, EN EL PSIQUIÁTRICO. 

Después de soportar diez años de los ataques diabólicos, habiendo tenido mi primera 
consulta psiquiátrica en el año 1994, terminé internado por voluntad de mi madre y 
hermana, en un hospital psiquiátrico que hasta hace poco, en este año 2010, en el mes 
de diciembre se llamaba Hospital Psiquiátrico Antonio Roballos, ubicado en la ciudad 
de Paraná, provincia de Entre Ríos, Argentina. 

Fueron todos los sucesos, desde 1992 hasta el 2002 y de los recuerdos de mi niñez, 
que se unieron en un todo, llevándome a una desesperación mental, intentando 
escapar de lo que me hacían y a lo cual no le encontraba manera de salida. 

Me volví algo violento con mi familia, rompía cosas, raye unos autos en las calles, por 
el tormento continuo en mi cabeza. Sabía que muchos de esta ciudad estaban 
involucrados, pero no sabía cuántos eran, sus caras eran de miradas hipócritas e 
indiferentes, intentaban disimular pero no podían. 

Me ponían trampas en el camino, se burlaban de mí en forma astuta, la policía rondaba 
en patrulleros cerca de mí, cuando alguien se me burlaba. 

Caminaba por la ciudad, con el alma sumamente angustiada, la desolación me invadía 
y los demonios controlados por brujos cobraban fuerzas, camina entre mis enemigos, 
no podía hacer justicia por mano propia, sería el goce de todos ellos. 

Se burlaron de ante mano de mí, con años de anticipación, pero yo les decía a través 
de sus demonios: que, aquel que ríe último, ríe mejor. 

Cuando rayé los autos, declaré en tribunales, que había actuado así, porque todos me 
hacían desprecio, que me sentía solo, pero no les dije de la brujería, porque ellos son 
los que dejan delinquir a los brujos, fue entre los años 1992 y 2000, que este país era 
más corrupto y muchas de las mujeres jóvenes, andaban en busca de sexo. 

Así fue, que entre tantas vueltas y sin salida, fui internado. 



 

    pág. 137 
    

En la internación, conocí aciertos pacientes, que me decían, que no eran respetadas 
como tal, ellos tienen su problema psiquiátrico, pero lucidez en los sentimientos. 

Vi, que una vez que ahí caen, nadie los libera, muchos están internados por pobreza y 
vi que son mucho más valiosos, que esos inhumanos sueltos. 

Yo estuve, casi dos años internado en el psiquiátrico, ellos hicieron caso a las 
peticiones de mi madre y hermana, por eso me tuvieron tanto tiempo internado, y 
quizás porque, no oculte que había rayado algunos autos; y también, porque ellos 
ponían como excusa, los deseos de mi madre, como si no supieran que mi madre no 
sabe razonar. Sé que todas mis palabras y sufrimientos no les interesa, por eso me 
tienen como un enfermo, con el título de esquizofrénico y psicótico, y todo lo que les 
conté lo tienen por delirio, pero se excusan diciendo, que es una forma de llamar a mi 
problema mental, en verdad es un abuso de poder, otorgado por la falsa justicia de los 
jueces. Pues es evidente, como son discriminadas las personas pocos sexis y más si 
aquellas presentan un desequilibrio mental. 

Se sabe, por lo menos en este país, según los comentarios de muchos, que en las 
instituciones públicas se entra por acomodo político, dicho acomodo, les impide luchar 
contra la corrupción.  

Sé que, esos profesionales se excusan, en que no creen en la brujería, o que no creen 
en Dios y que cada cual tiene su forma de creer, y sé que muchos por reputación, 
fingen como que respetan a los religiosos, pues muchos hemos escuchado en 
conversaciones con pacientes, que contradicen sus teorías de religión y fingen, porque 
deben casarse por iglesia, que es algo impuesto por la sociedad, para ser bien 
mirados. Esta actitud de esos profesionales, parece una tontería, pero dice mucho de 
su persona. 

Muchas veces, vi que los pacientes, tienen que callar y vi que la psiquiatría y sicología 
no sirve para nada en ciertas manos, y que muchos pacientes, se quejan por sentirse 
ratones de laboratorio, para cada malestar hay una pastilla, nos juega en contra el 
poder de los jueces, que nos pueden obligar a seguir un tratamiento. 

De parte de esos profesionales, vemos continuamente actitudes malas o erróneas, 
pero parece no importarles; actitudes, que los pacientes algo lucidos, deben soportar, 
porque estos pacientes, no tienen otro lugar, donde sentirse apoyados, pues son 
discriminados en la sociedad. 

Por más, que organicen fiestas o paseos para los pacientes, eso no les dará la 
solución, siempre estará presente, la distancia entre paciente y enfermo, y en cada 
fiesta o paseo, vendrá a la mente la realidad, que no se aliviará, con la fiesta de un día. 

Por mi parte, yo no obtuve nada positivo de parte de muchos de ellos, en consultas con 
profesionales no estoy satisfecho en nada. Sé, que solo encontré mí calma, que 
preguntas y respuestas comunes no son la solución a un problema y no me ilusionaré 
más, como en un principio lo hice, de querer obtener una respuesta veraz de un 
psiquiatra o sicólogo a mi favor. 

Por eso deseo mi libertad completa de cuerpo y alma, y no pisar más un psiquiátrico 
siendo considerado como un enfermo, por personas que realmente no debería haber 
conocido y que están involucradas con el poder. 

TUVE FALSOS SÍNTOMAS, COMO LA DE UN ENFERMO PSIQUIÁTRICO 
GRAVE. 

Desde muy niño, parecía tener alucinaciones, se sabe que las alucinaciones, pueden 
ser auditivas, visual, gustativa, táctil o varias de ellas mezcladas. 
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Las alucinaciones auditivas, según dicen, se pueden generar, cuando uno duerme o 
está despierto, que dichas voces son asociadas, por el enfermo con familiares muertos, 
o por sus mismos pensamientos y sufrimientos. 

Pero yo sé, en mi verdad que hay muchos psicólogos y psiquiatras en estos tiempos 
que se aferran a las teorías ya escritas, como si fueren la base de toda verdad, y de 
que muchos son mentirosos, que no mueven ni un dedo, para aliviar a los supuestos 
enfermos, ellos creen que pueden aparentar, que se preocupan por él sufrimiento, pero 
están más para llenar sus bolsillos, pues la solución que dan no es la que sana. En una 
sociedad llena de mentiras, se puede esperar cualquier cosa. 

Según ellos la esquizofrenia, es junto la psicosis una enfermedad crónica, pero en 
realidad muchos podrían ser quizás curados. 

Si mi verdad, fuere aceptada y el testimonio válido, tanto mío como de los justos que 
supuestamente la humanidad tiene, que está reservada por Dios, muchos enfermos 
provocados por la sociedad malvada, serían sanados. 

Yo sé, que hay muchas personas, que han sido embrujadas y llevadas a la muerte, 
pues dicen, que el esquizofrénico, puede llegar a suicidarse, pero a pocos les interesa 
ese sufrimiento, que a veces es extremo, pues es una invasión del cuerpo y alma. 

Hablando de mí, las audiciones de voces, que son de una mujer y algunas mujeres de 
mi edad, pues la brujería da cabida a que mienta el malvado, para decir que las voces y 
todo lo que yo siento, es por soledad y por agotamiento cerebral o por mucho estudio, 
pero yo ni estudié mucho, y solamente el sexo me desesperaba, por no tener mujer, y 
no por soledad. 

Mi angustia y tristeza, es por no sentirme libre, ni hacer lo que yo quería, por tener mi 
cerebro atado y ser perseguido. 

Los síntomas, que generan estos demonios, son los siguientes: ellos por medio de 
órdenes, pueden grabar los defectos de otros, los malos comportamientos son 
registrados y esos demonios, son los que se los envían los brujos a sus víctimas, para 
enfermarlos. 

Me he sentido, como borracho y un olor a vino me invadía, desmemoriado y como un 
niño que no podía hacer, ni una simple operación aritmética, como sumar. También, 
tuve un sólo ataque, como de epiléptico, así también contracturas en los músculos, 
dolores de oído, de los nervios de los dientes, retorcijones en el estómago, como si 
hubiese tomado algún veneno, tuve visiones, por seguir esas voces, que me 
engañaban. Mi boca quedaba como anestesiada, y un olor a anestesia podía olfatear, 
no es el olor en sí, sino la orden que trae ese espíritu con esos olores, etc. Este es el 
poder de las langostas descriptas, en el apocalipsis, que se la describe, como que 
tienen un rey, según figura escrito en el apocalipsis.  

Sé que muchos quieren destruir, las promesas bíblicas. Ahora sé que ellos atacaban, 
todas esas partes de mí cuerpo, porque en Job se describe, las partes corporales del 
ungido.  

Yo fui diagnosticado, como esquizofrénico y psicótico, lo cual aproveche para hacerme 
otorgar el certificado de discapacidad del 85 %, para poder tener un sueldo, pues ya 
había perdido 10 años, desde que comenzó el ataque de los brujos, hasta la 
internación en el año 2002, con ese dinero en el año 2008, compre una computadora, 
para escribir mi mensaje de vida y buscar ayuda fuera de este país y expresar que mi 
historia de vida, concuerda con las profecías judías, musulmanas y demás. Con el 
tiempo me enteré, que hay muchas personas que escuchan todo y muchos desearon 
mi muerte y que dicho escrito, es según las profecías, lo que haga testificar, 
principalmente a judíos y musulmanes o extranjeros no perseguidores. Aquí, en este 
país, no tengo derechos constitucionales. 

Ese diagnóstico, fue por decirles, que me han hecho brujerías, explicándoles todo lo 
que sentí y por decirles, que quizás, había descubierto la ley que encierra la biblia, sin 
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apropiarme de dichas profecías y le dije desde un principio, que quizá, yo era ese 
elegido profetizado, pero no sé, si ellos lo asentaron en la historia clínica. 

Los supuestos médicos, me decían, que eso que yo contaba, era mi verdad, mi 
realidad y que ese diagnóstico sobre mí, era una forma de llamar a mi problema, pero 
diagnosticado de loco. Sinceramente, esos para mí son psicópatas, no les importó mis 
sufrimientos, siendo personas estudiosas en psiquiatría y psicología, así seguramente 
han hecho con otras personas, que no han tenido defensa, como quizás la obtenga yo, 
con estas escrituras y con apoyo profético. Pues yo escuché, como se quejan los 
pacientes psiquiátricos, porque sus problemas los intentan arreglar por medio de las 
dosis de pastillas. 

Estos hacen, que creen que pueden calmar, el delirio o los pensamientos dopando a 
los pacientes, como si el cuerpo, fuere la parte pensante. Vi que muchos pacientes son 
depresivos, por la pobreza y lo que ella acarrea ante la sociedad, siendo personas que 
no encuentran la solución, por falta de información, para resolver sus problemas, lo 
cual no sería la condición de loco, sino una falta de capacidad para ver la realidad, por 
medio de un razonamiento personal.  

Pero dan a entender, esos que me tratan de enfermo, que no quieren valorar mi 
capacidad y sentimiento, para mí son injustos, que si fuese posible, me mantendrían 
medicado toda la vida. Pues quien respeta lo espiritual y a las personas con sus 
desvíos no maléficos y no se involucra con la injusticia, es un buen ser y humano, y 
quién a la ligera da su parecer y denomina a una persona de lo que no es, realmente 
debería seguir estudiando, en verdad son unos sinvergüenzas, que están delinquiendo, 
protegidos por la corrupción del gobierno y de la maldad de la sociedad. 
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SÉPTIMA PARTE 

“RELACIÓN DE MÍ HISTORÍA DE VIDA, EN LOS SALMOS, EN LAS 
PROFECÍAS DEL SIERVO DE YAHVÉ Y EL MAHDI DEL ISLAM” 

 
 
 



 

    pág. 142 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    pág. 143 
    

TODO RELACIONADO: LA APOSTASÍA Y LOS SUCESOS DE MI VIDA. 

Las revelaciones del apocalipsis, expresan que: En el momento, que la mujer está por 
dar a luz a su hijo, que es el ángel de la alianza de la dama elegida, a éste, el diablo lo 
maldice, con ese tercio, de las estrellas caídas del cielo, figura de los espíritus rebeldes 
y de las otras bestias, las cuales son gobernantes y religiosos. 

Está profecía afirma que: una mujer se vestirá de fiesta, vestida de sol, con doce 
estrellas en su cabeza y la luna bajo sus pies. Esta imagen representa, a la dama de 
Sión, que camina hacia la paz, parada sobre la luna, ella se viste de vida, siendo su 
corona de gloria, las doce tribus de Israel, así como también, son los doce apóstoles de 
Emanuel. El Emanuel, es la luz que la llena, como luz de vida, siendo la luna aquel que 
anuncia el camino de paz, reflejando parte de esa luz.  

Es aquí, cuando la imagen del dragón, describe a los anticristos, que maldicen al siervo 
de Yahvé, para hacer retardar y bloquear, con los demonios, el anuncio profético, que 
contienen las escrituras sagradas. Aquí, se avisa a los sufrientes, que tienen la 
posibilidad de trabajar o recibir el reino en sus manos. No callar, dicen las profecías, y 
decir: ¡Sí, es cierto!, lo que figura escrito, como testimonio de este anuncio, para los 
que quieran luchar y ser los testigos, siendo estos considerados santos. Es aquí, que a 
todos los que esperaban en Dios, se los llama, a que sean partícipes, sin que se 
consideren como menos, a que reconstruyan el reino, para que obtengan su 
recompensa, con paga, del doble de todo, de lo que debían poseer. 

También, en otra visión, Juan vio, en una nube blanca, a uno semejante al hijo del 
hombre, con una hoz afilada, lista para segar, porque el tiempo de cosechar ha llegado. 
El semejante al Emanuel, es el siervo de Yahvé, al cual Juan vio, que un testigo le 
recibió el mensaje y este siervo se dispuso segar. Pues al segar, se destruye la planta, 
que sostiene la espiga de trigo, y luego a la espiga, hasta que el grano quede solo. 
Esto hace ver, que el grano, es la muchedumbre, que sabe que Dios existe, siendo fiel 
o no, esas personas son sostenidas, por alguien de más poder en la fe, pero si el grano 
no se recoge, después de segar, en vano se sembró, y toda grano de trigo, que quede 
solo, queda como comida para los pajaritos. Por eso Dios manda, al hijo de hombre y a 
los hijos de los hombres, a segar y recoger los granos. 

Pregunto: ¿Quiénes se atreverán a mentir?, seguramente, los que quieren la división 
del cuerpo y el poder, o temen ser rechazados. Jesús mismo dijo: cuídense, porque 
nadie sabrá, cuándo llegará el día, tanto de las bodas, como del juicio final y que nadie 
los engañe. 

Los llamados profetas, nada dicen del tiempo presente, no dicen, este es el momento 
esperado, solo que el anticristo surgirá, llamando loco al siervo de Yahvé. Para 
defender sus teorías torcidas, esperando quizás, a un anticristo, por rechazar al que 
anuncia el juicio. Estos que bloquean la subida del siervo de Yahvé, son judíos 
cristianos, descendientes de los sefarditas, los cuales algunos, poseen poder político y 
religioso. Son los judíos, que pretenden serlo, pero no lo son, porque mienten.  

Por eso sé, que sus teorías y el desprecio hacia mí, los hizo adelantarse y caer en su 
propio engaño. 

Pero esa ley del amor, está en mi mente, el cual es un don muy excelso e inalcanzable 
para un pecador, pero amar en esta tierra, es aplicar justicia, misericordia y plena 
voluntad. 

Al buscar justicia entre la cristiandad, se sabe que no existe totalmente, ni tampoco la 
misericordia sin matar, y la verdadera voluntad, no sé, en quienes se encuentra, pues 
eso no se puede comprobar por ahora. 

La plena voluntad, lleva a creer, que todo se realizará, es la fuerza que debería 
movilizar a todos lo que la comparten, es saber, que el cambio personal y social es 
posible, sabiendo que la sabiduría  nos dice, cuando es el tiempo y de cómo aplicarla. 
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Somos libres y ante el mal, como ante el bien, en la salud, como la enfermedad, en la 
alegría, como en la tristeza, sólo aquel que realmente tiene la verdadera voluntad, tanto 
en el bien, como en la adversidad no hay diferencia. 

Pero, como llamarse humanos de buena voluntad, al poseer bienes, con su falsa 
humanidad como esta, es un peso que condena. Es decir, por más buena 
predisposición, que crean poseer, para ser justos, por más que crean en Dios, sólo 
tomando ciertas enseñanzas de los justo, nada le servirá, y cuál es la palabra de Dios, 
la que también sale, de los humanos que hablan por voz del bien. Por eso, según esas 
profecías, todo aquel que se reúna y acepte el llamado, serán los representantes de 
Dios, considerándonos como si el mismo juzgara. 

Según los antiguos profetas judíos, tomada por los apóstoles, expresan que: En los 
últimos tiempos, los humanos serán amantes del dinero y no toleraran que se les hable 
de Dios, estarán envueltos en creencias erróneas y apóstatas, y tan materialmente se 
verá al mundo, que las mujeres se entregarán a todas clases de placeres, pues la 
sensualidad y riqueza del hombre, les da fama entre ellas, y en el auge del 
conocimiento, las maldades realizadas, son tenida como la peor de todas las maldades, 
ahí se profetizó al pueblo judío, la aparición de un siervo de Dios y la gloria de Israel y 
restauración del mundo. 

Según las palabras del profeta Isaías y palabras del Apocalipsis de Juan: El siervo o 
brote, será el ornamento y gloria de los salvados, el fruto de la tierra será su esplendor 
y juan en el apocalipsis menciona, a la raíz de David, la que inspirará la ley de los 
juicios de Dios, escritos en los rollos. 

A los que queden en Sión, se los llamará santos, pues no se halló falsedad en ellos, y 
son los testigos de Dios, pues sus nombres fueron escritos, para que tengan vida en 
Jerusalén. Dios viene para lavar de la inmundicia, a las hijas de Sión, ellos son (Los 
gentiles, que creen en Dios), y para limpiar a Jerusalén, de la sangre derramada en 
ella, con soplo de justicia, que es soplo de fuego (voluntades humanas). Entonces una 
vez establecida la justicia, sobre el pueblo de Dios y siendo Jerusalén su predilecta, 
como ciudad que irradia la sabiduría, la Jerusalén celeste, ahí las asambleas serán 
consideradas santas, sólo los que desean escapar del error del mundo, ahí se reunirán. 
Los justo gobernarán y a nadie se le negará sus derechos. Los que destruían la tierra, 
serán destruidos, los rebeldes escucharán las palabras de un libro, el librito comido, en 
la mano del ángel, lo cual se cumplirá a su debido tiempo. Por eso nieguen, los 
acontecimientos, quienes deseen ver la ruina completa, o afírmenlas, quienes deseen, 
ver las profecías cumplidas. 

¡No querrán acaso, hacer inútil el trabajo, de las promesas a los profetas antiguos y a la 
bondad de los apóstoles, para que todo se pierda! 

LA PIEDRA ANGULAR: ES EL SIERVO DE YAHVÉ. 

En verdad, la piedra angular para Sión, firme, preciosa y probada, es el testigo, para el 
llamado de las naciones, al día de Yahvé. 

Se profetizó en el antiguo testamento, que un sacerdote, también se sentaría en el 
trono, del lado izquierdo de Dios, después de manifestarse, el ungido de las buenas 
nuevas. Los dos ungidos, los dos olivos. ¿De qué sirve, el nombre de Melquisedec, en 
el antiguo testamento?, si no había ni paz ni justicia. Pero el cordero, es semejante a 
este Melquisedec y es sacerdote para siempre. Como estamos dentro del Apocalipsis, 
entre la Babilonia y la gran ramera. Es sabido, quienes son los que nos confunden y 
gobiernan, dejando al malvado a sus anchas, siendo la confusión que ejercen, 
mediante sus vestiduras de piedad, causando que asesinen al justo.  
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Es ante esas mujeres inicuas, a semejanza de Melquisedec y del cordero, se 
presentará también el testigo perseguido de las Revelaciones. Sé que entre los 
humanos abundan las mentiras y maldades, y están dispuestos a ofender el espíritu de 
justicia, que es burlarse de los que murieron en su piedad, que no poseían los 
conocimientos necesarios y también es burlarse, de la misma sangre del cordero.  
Negar mis palabras, que yo sé que no son erróneas, es negar las profecías. Todos 
estos pensaban que siempre estarían protegidos, por las teorías falsas de los guías 
truchos, que atan las manos de los que buscan justicia. 
Mi afirmación en que cristo, no puede ser la piedra angular, es que: Por más que sea 
firme, preciosa, no puede ser de ninguna manera probada por los hombres, pues cristo 
no dio pruebas, según las escrituras a las autoridades, o sea a los reyes, él les evitaba 
darles esos tipos de pruebas. Además, no luchó contra millares de personas, habló de 
justicia en lugares públicos, además cristo es raíz y no brote, el cristo, es parte de lo 
que sostiene el árbol de la sabiduría y el brote es algo nuevo y el ornamento de su 
gloria. 
Por eso, hasta ahora sigo siendo firme, en creer en las profecías, pues soy probado por 
los malos y soy valioso para Dios, según todo lo que deduje. 
Estas profecías, son tomadas del antiguo testamento y las escribo, para darle a 
conocer que verdaderamente, sí hay un segundo ungido para Dios y fue profetizado, 
por varias religiones. Estás escrituras, son sacadas de la biblia (Edición Reina-Valera; 
1960), y de la biblia católicas apostólica romana. De estos textos tomados, cuyas 
interpretaciones de las profecías, que mencionan a cerca del tal siervo de Dios, para 
los últimos tiempos, cuyos tiempos significan, el cumplimiento de la profecía final, que 
expresa la batalla de Armagedón o día de Yahvé. Aclarando que todos esos, que la 
Biblia acusa, por medio de su juicio, son la mujer infiel o mujer ramera, cuya ley de 
vida, es la del comercio, la cual se entregó, a los deseos de los hombres, siendo tres, 
los poderes, que el juicio de Dios juzga. 

AL SIERVO DE YAHVÉ, SE LO RECONOCE POR: 

Uno de los olivos de Dios, (el bendito de la izquierda de Dios). 

Un hijo de Dios, (el deseo de su corazón). 

Jezreel, (simiente de Dios). 

Ángel mensajero de la alianza. 

Desdichado, (según el pensamiento del hombre). 

Hijo del hombre. 

Pequeño hombre, (según cristo). 

Representado por la luna, candelabro de siete brazos, Antorcha, (un fiel testigo y es el 
estandarte de los ejércitos celestiales). 

El brote, de la raíz de David. 

El comandante de los ejércitos celestiales. 

Ornamento de los salvados en Sión, (corona de gloria, corona de laurel).  
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Lejía o jabón, (Es aquel, formado por el trabajo de los justos y habilidosos en la ciencia 
de Dios). 

El Behemot, o varón de Dios, (Rey de los soberbios y camino de los principios de Dios). 

Rey de Sión. 

Piedra firme: Nombre Romano de pueblo gentil, (Pedro).  

Tarima de sus pies: La tierra, como base firme o roca. 

Yeshúa: Su nombre nuevo y eterno. 

El manzano silvestre: Dios lo identifica de esa forma, por su conocimiento del bien y el 
mal. Es el árbol, asociado al pueblo griego o a la política. 

LOS ENEMIGOS, DEL SIERVO DE YAHVÉ, SON LOS SIGUIENTES: 

Opresores. 

Sacerdotes de Baal. 

Mujeres indolentes. 

Apóstatas. 

Falsos profetas. 

Señores, (anticristo: señores injustos, falsos profetas y apóstoles). 

Hijos de la oscuridad. 

Mujer Ramera (iglesias que viven, de los comerciantes). 

Jezabel, (mujer hechicera, sentada sobre el mar). 

La Bestia apocalíptica, (el dragón). 

Serpiente veloz y la serpiente tortuosa. 

Leviatán, (mujeres brujas). 

Los Reyes de la tierra. 

Seguidores del dios griego, de la destrucción, (pueblo gobernado). 

Nación oscura, (los habitantes de su país, Argentina). 
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LOS ALIADOS DE ESTE SIERVO, SON NOMBRADOS COMO: 

Testigos fieles. 

Hijos de Dios. 

Piadosos. 

Santos. 

El ejército de Dios. 

La congregación de Sión. 

Los Redimidos del engaño, (la mujer que se aparta, hacia el desierto). 

LO QUE NO ES PROFÉTICAMENTE, ESTE SIERVO DE YAHVÉ: 

La raíz de David. 

El cordero del sacrificio. 

El Emanuel. 

Luz de vida, (el sol). 

Rey de reyes. 

Él Príncipe de los príncipes, (El hijo unigénito y primogénito de Dios). 

Verbo, (Portador de la luz) 

LO QUE EXPRESAN LOS SALMOS, SOBRE ESTE SIERVO DE YAHVÉ: 

SALMO Nº 2: “El reino del ungido de Yahvé”. 

Las gentes se amotinan, contra este ungido y piensan cosas vanas. Los reyes de la 
tierra se levantan, para impedir que este ungido cumpla, lo que Dios, por medio de sus 
profecías anunció. 

SALMO Nº 3: “Oración matutina de confianza en Dios”. 

Se multiplicarán, el número de sus enemigos y piensan que la creencia en Dios no lo 
podrá ayudar. Sus enemigos fueron contados, como que son diez millares de gentes, 
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no especifica el lugar de donde provienen, pero se sabe, que los de su pueblo, no 
están con el ungido, por eso juegan con las esperanzas de Dios, puestas en este. 

SALMO Nº 6: “Oración pidiendo misericordia en tiempo de prueba”. 

La súplica del ungido de Yahvé, en su enfermedad y sufrimientos es escuchada, 
mientras es perseguido por sus angustiadores. Todos sus enemigos, son 
avergonzados y quedan turbados. 

SALMO Nº 9: “Acción de gracias, por la justicia de Dios”. 

El ungido alaba a Dios, con todo su corazón, porque no decayó su derecho y su casa, 
pues Yahvé, se sentó en el trono para juzgar. 

SALMO Nº 16: “Una herencia escogida”. 

Suplica a Dios, para que lo cuide. Las cuerdas, a este ungido, le cayeron en lugares 
deliciosos. Es decir, sin él, no se cumplirá el día de Dios, es la razón, por lo cual su vida 
está protegida. Es Yahvé, quién le aconseja y su conciencia por las noches, es quién le 
enseña. Su meta, es llegar a estar con Dios. El Emanuel, está a la diestra de este 
ungido y por eso no será conmovido. Se alegrará su corazón y su alma, porque no 
dejará, su alma entre los muertos y no permitirá que su santo, vea corrupción (no ser 
un violento). 

SALMO Nº 17: “Plegaría pidiendo protección contra los opresores”. 

Clamor del ungido, ante Dios, sin palabras engañosas. Dios probó el corazón de ese 
ungido, visitándolo en la noche, en el momento de tranquilidad y descanso y no halló 
nada inicuo en este. Este ungido, será guardado de las sendas de la violencia. 
Sus enemigos y los enemigos de los piadosos necesitados, tienen cercado sus 
caminos y controlados para echarlo por tierra. 
Súplica este ungido, que lo libre de sus enemigos poderosos y ricos, por medio de la 
espada. Confía ver el rostro de Dios en justicia, cuando despierte a su semejanza. 

SALMO Nº 18: “Acción de gracias por la victoria”. 

El ungido de Dios, está rodeado de ligaduras de muerte y de ligaduras del poder de los 
muertos, los lazos de muerte, fueron puestos por sus enemigos. 
El clamor de este ungido, hizo conmover la tierra y las bases de la ley, donde se 
apoyan los reinos. Se asegura en los salmos, que Dios lo liberará, de los que lo 
aborrecen y de la contienda con el pueblo y lo hará cabeza de las naciones. 
Pueblos, que a este no conoce, lo seguirán y obedecerán. Hijos de extraños, también 
se le someterán. Yahvé, se vengará de los agresores y lo librará del varón violento. 
Este ungido, lo confesará entre las naciones. 
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SALMO Nº 21: “Alabanza por haber sido librado del enemigo”. 

Dios le concederá, el propósito de su corazón y le pondrá una corona, de oro fino sobre 
su cabeza. Vida le pidió y se la concedió. Grande es su alabanza, en tu salvación. 
Dios le ha puesto un cargo, por sobre él y en la misericordia del altísimo, no será 
conmovido. Dios pondrá en fuego de horno a sus enemigos, en el tiempo de su ira. 

SALMO Nº 22: “Un grito de angustia y un canto de alabanza”. 

Clamor del siervo de Yahvé, porque no tiene reposo, ni de día, ni de noche. Está solo, 
es como un gusano y no un hombre. Oprobio de los hombres y desprecio del pueblo. 
Todos hablan mal de este, ante Dios.  
Fue reducido su vigor, por perros y cuadrillas de malignos. Es observado, cuando lo 
ven, le impusieron una prueba, por sus vestiduras echándola a la suerte. Pero Dios no 
abominó, ni despreció la aflicción del afligido. Este ungido, hará que las promesas de 
Dios, sean cumplidas. Los reyes de la tierra, se someterán a Dios y aún todos aquellos, 
que no pueden, ni salvar la vida de su alma. 

SALMO Nº 69: “Un grito de angustia”. 

La confusión, llegó a cubrir el rostro del ungido, es un extraño para sus hermanos y 
familiares. Sea multiplicado, el número de todos sus enemigos, por reconocer a Yahvé, 
como el único ser divino. No halló ninguna persona, que lo consuele, Dios es su único 
consolador. 

SALMO Nº 72: “El reino de un rey justo”. 

El siervo de Yahvé, juzgará al pueblo con justicia, a los afligidos con juicio y juzgará a 
los opresores del pueblo, salvará a los hijos del menesteroso y derrotará al opresor. 
Florecerá en sus días la justicia, hasta su muerte (hasta que no haya luna). Sus 
enemigos morderán el polvo y los moradores del desierto se le someterán. Se 
compadecerá de la vida de los pobres y de engaños redimirá sus almas. 
Vivirá y se le dará el oro de Saba (sabiduría y mando). Un puñado de grano, será 
echado en la tierra y en las cumbres (entre las personas comunes y los que ocupan 
altos puestos). Su fruto hará ruido como el Líbano y su nombre será para siempre, 
como el sol (el cristo de la cruz). 

SALMO Nº 110: “Yahvé da dominio al rey”.  

El rey de Sión, obtienen por Yahvé el poder y a su cristo de la cruz le dijo, que se siente 
a su diestra, hasta que ponga a sus enemigos bajo sus pies. Los redimidos de su 
pueblo, se someterán voluntariamente, Yahvé enviará desde el pueblo reunido, desde 
Sión, la vara de su poder. Dijo Yahvé a David, que el señor está a tú diestra y 
quebrantará a los reyes, el día de su ira y juzgará entre las naciones. 
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JUICIO A JERUSALÉN, Y LA OBRA DEL SIERVO DE YAHVÉ. PROFETA (ISAÍAS) 

Por tanto, varones burladores, que gobiernan a este pueblo, que está en Jerusalén, oíd 
la palabra de Yahvé. 

Por cuanto habéis dicho: pacto hemos hecho con la muerte, hicimos convenio con el 
lugar de los muertos; cuando pase el turbión del azote, no llegará a nosotros, porque 
hemos puesto nuestro refugio en la mentira, y en la falsedad nos esconderemos; por 
tanto, Yahvé el señor dice así: He aquí, que yo he puesto en Sión, por fundamento una 
piedra, piedra probada, angular, preciosa, de cimiento estable, el que creyere no se 
apresure. 

Y ajustaré el juicio de cordel, y el nivel de la justicia; y aguas barrerán el refugio de la 
mentira, y aguas arrollaran el escondrijo. 

Y será anulado vuestro pacto con la muerte, y vuestro convenio con el seol, no será 
firme, cuando pase el turbión del azote, seréis de él pisoteados. 

Luego que comience a pasar, él os arrebatará; porque de mañana en mañana pasará, 
de día y de noche; y será ciertamente espanto al entender lo oído. 

La cama será corta, para poder estirase y la manta estrecha, para poder envolverse. 

Porque Yahvé, se levantará como monte Perazim, como en el valle de Gabaón se 
enojará; para hacer su obra, su extraña obra, y para hacer su operación, su extraña 
operación. 

Ahora, pues no os burléis, para que no se aprieten más vuestras ataduras, porque 
destrucción ya determinada, sobre toda la tierra he oído del señor, Yahvé de los 
ejércitos. 

Estad atentos, y oíd mi voz, atended y oíd mi dicho. 

El que ara para sembrar, ¿arará todo el día? ¿Romperá y quebrantara los terrones de 
la tierra? 

Cuando ha igualado su superficie, ¿no derrama el aneldo, siembra el comino, pone el 
trigo en hilera, y la cebada en el lugar señalado, y la avena en su borde apropiada? 

Porque si Dios le instruye, y él le enseña lo recto; que el aneldo no se trilla con trillo, ni 
sobre el comino se pasa rueda de carreta; sino que con un palo se sacude el aneldo, y 
el comino con una vara. 

El grano se trilla; pero no lo trillará para siempre, ni lo comprime con la rueda de su 
carreta, ni lo quebranta con los dientes de su trillo. 

También esto salió de Yahvé de los ejércitos, para hacer maravilloso el consejo y 
engrandecer su sabiduría. 

NOTA: Afirma esta profecía, que los que gobiernan Israel, son también unos burlistas, los cuales también 

hacen obras de maldad, y se sienten muy seguros en esas obras. Por eso Dios afirma, que pondrá en Sión a 
su ungido, para terminar con la mentira y su escondrijo de la maldad. 

Todos esos, que tienen pacto con el seol, serán pisoteados por ese ungido. Esto pasará de día y de noche, y 
todos tendrán espanto, al entender lo oído. La obra de Dios, será por medio de este ungido, que serán raras 
y de extraña operación y les ordena, que dejen de burlarse, porque el mundo, puede llegar a una gran 
destrucción repentina y los juicios de Dios decretados, pueden recaer sobre Israel. Ese ungido de Dios, será 
creído de antemano y a los que han creído, se les ordena no apresurarse, por eso, hasta que él no exprese lo 
que sucede, no deben testificar.  Fue Dios, quién les enseño a trabajar la tierra y como sembrar cada semilla 

y como recoger la cosecha, como así también, todo lo referente al juicio divino realizado por la fe. 
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PROMESAS DE YAHVÉ PARA EL MUNDO. (Profeta Isaías)  

Yahvé de los ejércitos, está preparando para todos los pueblos, en el cerro Sión, la 
felicidad de ellos. En ese cerro, se quitará el velo de luto, que cubría a las naciones. 
El enjuagará toda lágrima y devolverá la honra a su pueblo. 
En esos días, se cantará tenemos una ciudad amurallada. Él ha construido no una, sino 
dos murallas para defendernos. Abran las puertas de la ciudad, para que entre la gente 
buena, que cumple fielmente y se queda firme. Tú las guardarás en paz porque confían 
en ti. No duden nunca en Yahvé, porque el doblegó a los que vivían en las alturas… 
Entonces, en Sión, se podrá decir, Yahvé nos gobierna. Irán a consultar las naciones y 
subirán hacia él muchos, diciendo: “vengan subamos al cerro de Yahvé, a la casa del 
Dios de Jacob, para que nos enseñe sus caminos y caminemos por su sendas. Porque 
irradia la enseñanza de Sión, de Jerusalén sale la palabra de Yahvé. Hará de árbitro, 
entre las naciones y a los pueblos les darán lecciones. 
Harán arados de sus espadas y sacarán hoces de sus lanzas. Una nación no levantará 
la espada contra otra, ni se adiestrarán para la guerra. 

NOTA: Claramente se dice, que la paz llegará al mundo y a Jerusalén, también que habrá una fuerte 

defensa, para que su poder, no sea destruido jamás. En Sión estará la mediación y el consejo de juicio. No 
dice, que los judíos gobernarán el mundo, sino que muchos guías espirituales del mundo, se reunirán y 
administrarán justicia desde ahí, haciendo que el poder espiritual de Israel sea restituido y redimido el 
mundo. 

PROMESAS Y PACTO DE DIOS CON DAVID. 

Las misericordias de Yahvé cantaré perpetuamente; de generación en generación, haré 
notoria tu fidelidad con mi boca. 
Porque: para siempre será edificada misericordia; en los cielos mismos afirmarás tu 
verdad. 
Hice pacto con mi escogido: Juré a David mi siervo, diciendo: Para siempre confiaré tu 
descendencia; y edificaré tu trono por las generaciones. 
Celebrarán los cielos tus maravillas oh Yahvé, tu verdad también en la congregación de 
los santos. 
Porque, ¿quién en los cielos se igualará a Yahvé entre los hijos de los potentados? 
Dios temible en la gran congregación de los santos, y formidable sobre todos cuantos 
están alrededor de él. 
Oh Yahvé, Dios de los ejércitos, ¿quién como tú? Poderoso eres Yahvé, y tu fidelidad 
te rodea. 
Tú tienes dominio sobre la braveza del mar; cuando se levantan sus ondas, tú las 
sosiegas. 
Tú quebrantaste a Rahab, como a herido de muerte; con tu brazo poderoso esparciste 
a tus enemigos. 
Tuyos son los cielos, tuya también la tierra; el mundo y plenitud, tú también lo fundaste. 
El norte y el sur, tú los creaste; el tabor y el Hermón cantarán en tu nombre. 
Tuyo es el brazo potente, fuerte es tu mano, exaltada tu diestra, justicia y juicio son el 
cimiento de tu trono. 
Misericordia y verdad van delante de su rostro. Bienaventurado el pueblo que sabe 
aclamarte. 
Andarán, oh Yahvé, a la luz de tu rostro. En tu nombre se alegrará todo el día y tu 
justicia será enaltecida, porque tú eres la gloria de su potencia. 
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Y tu buena voluntad acrecentará nuestro poder, porque Yahvé es nuestro escudo y 
nuestro es el Santo de Israel. 

Entonces hablaste en visión a tu santo, y dijiste: He puesto el socorro, sobre uno que 
es poderoso; he exaltado a un escogido de mí pueblo. Hallé a David mi siervo, lo ungí 
con mi santa unción. 

Mi mano estará siempre con él, mi brazo también lo fortalecerá. No lo sorprenderá el 
enemigo, ni hijo de iniquidad lo quebrantará, sino que quebrantaré delante de él y 
heriré a los que le aborrecen. 

Mi verdad y mi misericordia estarán con él; y en mi nombre será exaltado. Así mismo 
pondré su mano sobre el mar, y sobre los ríos su diestra. 

El me clamará: Mi padre eres tú, Mi Dios, y la roca de mi salvación. 

Yo también le pondré por heredero el más excelso de los reyes de la tierra. Para 
siempre le concederé mi misericordia, y mi pacto será firme con él. Pondré su 
descendencia para siempre, y su trono como los días de los cielos. 

Si dejaré sus hijos, mis estatutos, y no guarden mis mandamientos, entonces castigaré 
con vara su rebelión, y con azotes sus iniquidades, mas no quitaré de él mi 
misericordia, ni falsearé mi verdad no olvidaré mí pacto, ni mudaré lo que ha sido de 
mis labios. 

Una vez he jurado por mi santidad y no le mentiré a David. Su descendencia, será para 
siempre y su trono como el sol delante de mí, como la luna será firme para siempre y 
como testigo del cielo. 

Más tú desechaste y menospreciaste a tu ungido y te has airado con él. Rompiste el 
pacto de tu siervo; has profanado su corona hasta la tierra. Aportillaste todos sus 
vallados, has destruido sus fortalezas, los saquean todos los que pasan por el camino. 

Es oprobio de sus vecinos, has exaltado la diestra de sus enemigos, es oprobio a sus 
adversarios, embobaste asimismo el filo de su espada, y no lo levantaste en la batalla. 
Hiciste cesar su gloría, y echaste su trono por tierra. Has acortado los días de su 
juventud; le has cubierto de afrenta. ¿Hasta cuándo, oh Yahvé? ¿Te esconderás para 
siempre?, ¿Arderá tu ira como el fuego? Recuerda cuán breve es mi tiempo; ¿Por qué 
habrás creado en vano a todo hijo de hombre? ¿Qué hombre vivirá y no verá muerte? 
¿Libertará su vida de poder del seol? 

Señor, ¿dónde están tus antiguas misericordias, que juraste a David por tu verdad? 

Señor acuérdate del oprobio de tus siervos; oprobio de muchos pueblos, que llevo en 
mi seno. Porque tus enemigos, oh Yahvé, han deshonrado los pasos de tu ungido. 

Bendito sea Yahvé para siempre. Amén, amén. 

NOTA: Este salmo expresa, lo que David vio en visiones, sobre el ungido Rey de Sion, que de ninguna 

manera puede ser Jesucristo, pues ciertas palabras dejan en claro, que estas no se dirigen hacia él. La 
cuales son: misericordia eterna, rey de Sion y descendencia. 

La misericordia de Dios, es sólo para un hombre pecador, y se dice que Dios, no tuvo misericordia de Jesús, 
entregándolo a la muerte, pero de este ungido se dice, que vivirá, no habrá hombre de iniquidad, que lo 
quebrante o asesine, será  Rey en Sion y tendrá hijos y que sus pecados, no serán tenido en cuenta. Es 
decir, para que no queden dudas, de los juramentos de Dios hechos a David, son también para con ese 
ungido. Además se describe a Dios, como quien controla la braveza del mar, con las características de la 
influencia de la luna (representación del rey de Sión), en la Menorá. 

EL REINO, DEL REY JUSTO. (SALMO: 72) 

Oh Dios, da tus juicios al rey y tu justicia al hijo del rey. El juzgará a tu pueblo con 
justicia y a tus afligidos con juicio. Los montes llevarán paz al pueblo, y los collados 
justicia. 
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Juzgará a los afligidos del pueblo, salvará a los hijos de los menesterosos y aplastará 
al opresor. 

Te temerán mientras duren él sol y la luna, de generación en generación. Descenderá 
como lluvia sobre la hierba cortada; como el rocío que destila sobre la tierra. Florecerá 
en sus días la justicia y muchedumbres de paz, hasta que no haya luna. 

Dominará de mar a mar, y desde el río hasta de la tierra. Ante él se postrarán los 
moradores del desierto, y sus enemigos lamerán el polvo. 

Los reyes de Tarsis y de las costas traerán regalos, los reyes de Saba y ofrecerán 
dones. 

Todos los reyes se postrarán delante de él, todas las naciones le servirán, porque él 
librará al menesteroso que clame, y al afligido que no tuviere quien lo socorra. Tendrá 
misericordia del pobre y del menesteroso, y salvará la vida de los pobres. 

De engaño y violencia redimirá sus almas, y la sangre de ellos será preciosa ante sus 
ojos. 

Vivirá, y se le dará el oro de Saba y se orará por el continuamente; todo el día se le 
bendecirá. Será echado un puñado de grano en la tierra, en las cumbres de los montes, 
su fruto hará ruido como el Líbano, y los de la ciudad florecerán como hierba de la 
tierra. Será su nombre para siempre, se perpetuará su nombre mientras dure el sol. 

Benditas serán, en el todas las naciones, lo llamarán bienaventurado. Bendito Yahvé 
Dios, el Dios de Israel. El único que hace maravillas, bendito tu nombre glorioso, para 
siempre y toda la tierra, se llene de tu gloria. Amen, Amén. 

Interpretación: Claramente se expresa, los deseos de Dios sobre ese ungido, aclara que personas le 

entregarán el oro de Saba, o sea el reino, es decir, que el ocupará su lugar en Sión. Se afirma, que superará 
la prueba de los malos, por eso se dice, que vivirá, los habitantes del desierto se le someterán, y 
muchedumbres de paz, de todos los idiomas florecerán hasta su muerte. 

RELATOS FINALES, DE LA HISTORIA DE JOB. 

JOB Nº 40: El Señor siguió hablando a Job y le dijo: 2. ¿Aún disputará el censor con el 
todopoderoso? El que critica a Dios, ¿va a replicar? 3. Y Job respondió al Señor: 4. 
Heme aquí, mezquino soy; ¿qué puedo responderte? ¡Pongo la mano en la boca! 5. He 
hablado una vez..., no volveré a empezar; dos veces... ¡ya nada añadiré! 6. El Señor 
respondió a Job desde el seno de la tempestad: 7. Ciñe tus lomos como un héroe: ¡yo 
te interrogaré y tú me instruirás! 8. ¿Es que quieres anular mi derecho? Para 
justificarte, ¿me vas a condenar? 9. ¿Tienes un brazo tú como el de Dios? ¿Puedes 
tronar con voz como la suya? 10. ¡Ea, adórnate de majestad y de grandeza, revístete 
de gloria y de esplendor! 11. ¡Difunde los furores de tu ira, con una mirada abate al 
arrogante! 12. ¡Con una mirada al soberbio derriba, aplasta a los criminales donde 
estén! 13. ¡Tápalos juntos en el polvo, cierra su rostro en la mazmorra! 14. ¡Y yo mismo 
te rendiré honores por el poder triunfante de tu diestra! 15. Piensa en el Behemot, a 
quien yo he creado, como a ti; de hierba, como un buey, se alimenta. 16. Mira qué 
fuerza hay en sus lomos, qué vigor en los músculos de su vientre 17. Yergue su cola 
como un cedro, los tendones de sus muslos están bien entrelazados. 18. Sus huesos 
son tubos de bronce; sus vértebras, como barras de hierro. 19. Es la obra maestra de 
Dios, su creador le dio una espada. 20. Las montañas le ofrecen su tributo, y todas las 
bestias salvajes que retozan allí. 21. Bajo el loto se acuesta, se esconde entre las 
cañas de la laguna. 22. Los lotos lo recubren con su sombra, lo circundan los sauces 
del torrente. 23. Si el río crece, no se asusta; tranquilo está, aunque le llegue al cuello. 
24. ¿Quién podrá apresarlo por los ojos o taladrar sus narices con punzones?  
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25. ¿Puedes pescar con anzuelo al cocodrilo y sujetar con un cordel su lengua?  

26. ¿Meterás un junco en sus narices? ¿Taladrarás con un gancho sus quijadas?  

27. ¿Te hará acaso largas súplicas? ¿Te dirigirá palabras dulces?  

28. ¿Se comprometerá en pacto contigo a ser tu siervo para siempre? 29. ¿Podrás 
jugar con él cual si fuera un pájaro o le atarás para que tus niñas se diviertan?  

30. ¿Traficarán con él los socios del pescado, subastándole entre los revendedores? 
31. ¿Podrás tú taladrar sus pies con dardos, y su cabeza con arpón?  32. ¡Acerca a él 
tu mano: al recordar la lucha, no volverás a ella! 

JOB Nº 41: Sí, es inútil tu esperanza, porque tan sólo el verlo aterra. 2. Nadie hay tan 
audaz, que se atreva a excitarlo. Y ¿quién puede resistirle a la cara? 3. ¿Quién le 
desafió sin salir malparado? ¡Nadie bajo los cielos todos! 4. Y no quiero silenciar sus 
miembros, su fuerza, su complexión maravillosa. 5. ¿Quién logró abrir su túnica, 
penetrar por su doble dentadura? 6. ¿Quién abrió las puertas de su boca? ¡Reina el 
terror entre sus dientes! 7. Su dorso es de hileras de escudos cerradas con sello de 
piedra; 8. están apretados entre sí, y ni el aire por entre ellos pasa; 9. están fundidos 
uno a otro, adheridos sin dejar fisura. 10. Resplandor de luz es su estornudo, sus ojos 
son como los párpados de la aurora. 11. Salen antorchas de sus fauces, chispas de 
fuego saltan fuera. 12. De sus narices sale humo, como de una caldera hirviente al 
fuego. 13. Su aliento encendería carbones, pues una llama sale de sus fauces. 14. En 
su cuello se concentra la fuerza, y ante él cunde el terror. 15. Son espesas las 
mamellas de su carne; pegadas a él, no se desprenden. 16. Su corazón es duro como 
piedra, duro como piedra de molino. 17. Cuando él se yergue, se asustan los valientes; 
por la consternación quedan fuera de sí. 18. La espada que lo alcanza no se clava, ni 
lanza, dardo o jabalina. 19. Para él el hierro es paja, y el bronce, madera carcomida. 
20. No le pone en fuga la saeta, polvillo le resultan las piedras de la honda. 21. Una 
paja, es para él la maza, se ríe del fragor de las lanzas. 22. Tiene debajo tejas 
puntiagudas, como un trillo pasa por el fango. 23. Como una olla hace borbotar el 
abismo, cambia el mar en pebetero. 24. Deja detrás de sí una estela esplendorosa: 
¡parece el abismo una melena blanca! 25. No tiene en la tierra semejante; para no 
conocer el miedo ha sido hecho. 26. Los más fuertes lo temen, ¡él es el rey de todas las 
bestias feroces! 

EXPLICACIÓN DEL RELATO  SOBRE JOB. 

El relato de Job, cuyo significado de su nombre es “El perseguido”, se la debe 
interpretar, como un anuncio profético, nacida desde una historia verdadera, porque 
nada vale el relato, sino tiene una inspiración sabia reveladora. En realidad, todo fue 
escrito, para dejar aclarado, que los hombres adinerados, que saben administrar su 
dinero con justicia, si llegasen a caer en desgracias, sus amigos pudientes, que se 
guían por Dios, lo ayudarán materialmente. Aquí se expresa que Job, fue reconocido 
justo, ante sus amigos; por eso, ellos mismos lo ayudaron, a recuperar su estado 
anterior.    

También este relato, se escribió para anunciar, en la parte final del relato, que Dios 
mismo desea, volver a ser el del principio, cuando creo a Adán y Eva; y quién veía a 
sus criaturas, crecer en armonía, aún sin que tuviesen conocimientos, siendo el final de 
este relato, el anuncio, de aquel siervo que Dios protegerá, y es su obra maestra, por la 
cual todos trabajaron, fue su videncia, la que aseguró, ese cumplimiento sobre aquel 
varón, al cual Yahvé, le dará su espada, por reconocer la verdadera creencia, ante 
aquellos, que destruyeron en parte, la verdadera fe del principio. Ese varón, reconoce a 
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Dios como único, y es este ungido, aquel que no delira, en las realidades humanas y de 
la fe; pues su misión, es desarmar casi todas las teorías engañosas, en base a la 
existencia del mundo espiritual y terrenal, desde lo revelado, acercándola a los hechos, 
que pueden ser más aceptables. Porque ningún perseguido, podrá liberarse sin la 
intervención de este. 
Por eso en Job, se relata, que ninguno de sus tres amigos, pudieron hablar claramente 
de cómo es Yahvé; es por eso, que esto se lo anuncia, como lo que sucederá, en la 
manifestación del siervo sufriente. 

Fue Job, puesto a prueba por satanás, y sus amigos llegaron a considerar, que sus 
quejas y palabras, que pronunciaba en su desesperación, eran de una actitud de 
rebeldía ante Dios. Se relata, que Job, comenzó a sufrir, cuando sintió los dolores en 
su propia carne y no por la pérdida de sus hijos, que al parecer, no lo consideraban, ni 
le daban el verdadero valor, que se merecía. Se expresa aquí, que la falta de 
respuestas de sus tres amigos, que lo querían consolar, que hablaban según la 
sabiduría, pero sin una inspiración directa de Dios, muchas veces fueron 
contradictorios en sus respuestas. Por eso Job, más deseaba ser consolado por una 
respuesta sabia de Dios. 

Aquí a Job, se lo describe como hombre sincero, que no calla su dolor, ni teme las 
reprensiones de sus amigos, que se mostraban como respetuosos, de boca pura y 
sabios. Pero fue Job, según este relato, el que obtuvo el favor de las bendiciones. 
Fue él, el hombre rico, que lo pierde todo, que por haber sido obediente a los 
mandamientos y paciente, y es quién obtiene el favor de Dios, por medio de sus 
amigos y recupera una nueva situación económica favorable. 

En este relato, hacen como que Dios, le aclara a Job o a todo perseguido, desde su 
condición de pobreza, que él no debe, ni puede cambiar los juicios, que ya están 
establecidos, que sólo Yahvé, puede hacer que un hombre o las personas puedan 
vencer, a los enemigos de sus siervos, haciendo de Job y cualquier persona, incapaz 
de ganar, si él no les hace conocer, los acontecimientos futuros. 
Aquí, en el final del relato, está el mensaje profético, que muchos han desconocido y 
otros ocultado. Se expresa que Yahvé, le explica a Job, que el Behemot, bestia 
herbívora, que pasta como el buey, es también su instrumento, que es tenido, como el 
principio de sus caminos, es como si hablase de Adán, que al ser creado por él, le dio 
sentido a su existencia, pues los ángeles, no fueron creados. 

Aquí describen, las características de ese animal, refiriéndose a Adán, en su principio, 
pero a su vez está, en realidad describiendo al varón, que luchará contra el leviatán, en 
los últimos tiempos, que marcará y establecerá el dominio de Dios, pues este varón, es 
descripto, como ese animal herbívoro, que es rey de los soberbios, semejante a un 
elefante.  

Aquí se describe, a ese varón, sin que Dios, sienta vergüenza de decir como es. Él lo 
describe, como que sus huesos son de bronce, es decir que su condición, es la de un 
pecador o hijo de hombre, de postura firme. Él se alimenta, con la hierba verde, como 
las demás bestias, su órgano sexual lo ve erecto, su cola como un cedro se levanta, su 
orgullo es como los de Líbano y estos están, en la parte trasera de él, delante de él hay 
un jardín de delicias y detrás de él está la peste.  
Se anuncia, que este varón será burlado, al declararse el ungido, anunciado por Dios, 
que la esperanza de muchos puesta en él, le será burlada. Que los que gobiernan el 
pueblo de Dios, (la madre del río), saldrán como aguas, intentando ahogarlo con sus 
palabras, pero él no se conmoverá. Dios declara, que nadie se atreverá a apresarlo, 
cuando él este despierto, es decir, cuando vea todo, lo que debe saber y que ninguno 
se atreverá a levantarle su ropa, desde la parte delantera, para ver si es o no un varón. 
Yahvé, asegura que lanza, ni flecha o espada lo atravesará, pues este varón, tiene por 
cosa inmunda las armas y el lienzo, que es (la exaltación de la pureza), la resistencia 
de su cuerpo, es la representación de la fuerza del pueblo redimido, cuyas espadas no 
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los atravesarán. Por eso, se dice, que esta bestia, no tiene miedo, porque fue formada 
para que no lo tengan, y ante esta bestia, todos los feroces de la tierra temen. Este 
varón y el pueblo redimido, harán del mar un perfume, y transformarán el poder del 
abismo. No será este varón, siervo de ninguno, pero se describe, en formas de 
preguntas hacia Job, que a este varón, lo tratarán como si fuere una mercancía, que 
compran los comerciantes, y se debatirá, entre los falsos creyentes, cuánto vale. Si 
alguien, le extiende su mano contra él, es como ir a la guerra y no volver, la paz nunca 
se logrará, este varón estima a la justicia violenta y al violento, como cosas, que deben 
ser pasadas por fuego. Es decir, dar las verdades de la defensa de los justos; también 
se sabe, que el siervo de Yahvé, no tiene amigos o consejeros, por eso Dios dice, a 
sus fieles judíos, que lo reconozcan y lo dejen administrar la riqueza de Sión, contra la 
mentalidad mundana materialista, de los que se hacen enemigos. Pero es el siervo de 
Yahvé, un pobre que no tiene amigos, y nadie desea restituir sus derechos, es aquel, 
que defendido por Dios, encuentra en las escrituras sus derechos y Yahvé le restituye 
su gloria, la gloria, que debe tener un hombre justo, ante los acusados por Dios, de 
satanes, y son aquellos, que acuden a los templos. 

ADVERTENCIA A LAS MUJERES DE JERUZALÉN. (Profeta Isaías) 

Andan muy orgullosas las mujeres de Sión, con el cuello estirado y con mirada 
provocativa y caminan a pasos cortos llamando la atención. Por eso llenará de sarna 
sus cabezas. Promesa de Dios para su pueblo: arrancará de las mujeres todo lo que le 
servía para seducir a los hombres, llevándolos a la injusticia, por el libertinaje y en vez 
de perfume habrá podredumbre, en lugar de un cinturón, una cuerda.  

Explicación: Aquí se expresa, que las mujeres provocan a los hombres, habiendo abandonado las 

instrucciones  espirituales,  sobre  la  conducta  justa,  la  cual  trae  consecuencias  desastrosas  para  la 

vida, de muchas personas, su actitud apóstata, de andar seduciendo a los hombres, siendo algunas mujeres 

de  poder,  seductoras , que a  la  vez  son  discriminadoras,  altaneras,  con  maldad  consciente  de  

mostrarse, ante  hombres,  como  si fueren  piadosas y son  algunas de ellas, las que están dentro del poder 

corrupto.  Son mujeres, carentes de sentimientos maternos. 

Las otras, son esas que seducen abiertamente y se muestran burlonas, ante aquellos, que jamás podrían 
acostarse con ellas, por falta de reputación o dinero u atracción física. Son también esas, que junto a otros,  
que  se  lucen,  por esa  falsa educación,  de  ser  bien  hablados,  pero  Yahvé  los  describe,  como que 
tienen su alma podrida, su actitud es de soberbia, porque analizaban las falsas teorías de la nueva fe, que 
jamás fue consentida por muchos judíos, llegando a decir, que Dios no juzgará a nadie, porque no interviene 
nunca. Entonces hagamos todo, lo que la mayoría hace. Pero se olvidaron y rieron, de ese anuncio que 
decía, que algún día los humanos tendrían una revelación y se llenarán de pavor, todos los inicuos de la 
tierra, cuando sus congregados la empiecen a ejecutar. Siendo esos congregados, los llamados de toda 
religión, que comparten esas revelaciones. Son las hijas de Sión o congragaciones de fe, las que seducen a 
los hombres, a hacer fiestas y demostrar su felicidad en los templos. 

REINADO DE ISRAEL. 

¿No se convertirá de aquí en adelante, a muy poco tiempo, el Líbano en campo 
fructífero y el campo fértil será estimado por bosques? 
En aquel tiempo, los sordos oirán las palabras del libro, y los ojos de los ciegos, verán 
en medio de la oscuridad y de las tinieblas. 
Entonces, los humildes crecerán en alegría en Yahvé, y aun los más pobres de los 
hombres, se gozarán en el Santo de Israel. 
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Porque el violento será acabado, y el escarnecedor será consumido, serán destruidos 
todos los que se elevan para iniquidad. 
Los que hacen pecar, al hombre en palabra; los que arman lazo, al que reprendía en la 
puerta, y pervierten la causa del justo con vanidad. 
Por tanto, Yahvé, que redimió a Abraham, dice así a la casa de Jacob: No será ahora 
avergonzada Jacob, ni su rostro se pondrá pálido; porque verá a sus hijos, obra de mis 
manos, en medio de ellos, que santificarán mi nombre; y santificarán al Santo de 
Jacob, y temerán al Dios de Israel. Y los extraviados de espíritu, aprenderán 
inteligencia y los murmuradores aprenderán doctrina. 

Explicación: Dios promete, que a partir desde que se cumpla la profecía de su día, el Líbano será lo que 

esas personas esperaban. Anuncia que esos, que nunca escucharon nada igual, lo oirán de las palabras del 
libro, no solamente la del libro sagrado, en especial desde las profecías inspiradas por Dios, porque 
seguramente es este escrito, el que fue también anunciado y también de aquel, que sea hecho en Sión. 
Entonces por medio de mi escrito, los que andan en oscuridad y los que no veían, verán, haciendo 
referencia, que el escrito es del ungido, siervo de Yahvé, hijo de hombre, luz en la oscuridad. 
Al leer ese escrito, el humilde crecerá, alegará pensando en Dios y los pobres gozarán en el Santo de Israel, 
ese Santo no sólo se refiere a Dios, sino a su ungido esperado por Israel. 
El anuncio del libro, hará comenzar a efectuar la batalla tan esperada, por el pueblo judío, siendo Dios quien 
afirma, que los violentos y los burlones serán consumidos y destruidos todos los que obtienen poder, para 
iniquidad. También, los que hacen pecar al hombre en palabras, y dejaban sin efecto, al que reprendía en la 
puerta, y pervierten los derechos del justo, con su engreimiento. 
Promete Yahvé, que redimió a Abraham, de la casa de Jacob, que su espera, no será ya su vergüenza, 
porque verán a los hijos de Dios, obra de sus manos, reunidos junto a ellos y reconocerán a su ungido, al 
santo de Jacob y temerán al Dios de Israel. También promete, que los extraviados aprenderán inteligencia, 
no se verán perseguidos, por la ley divina y todo murmurador aprenderá doctrina, las murmuraciones de sus 
falsos juicios y chismerío será quitado de su boca. 

EL FUTURO GLORIOSO DE JERUSALÉN. (Profeta Isaías) 

En aquel tiempo el renuevo de Yahvé, será para hermosura y gloria, y el fruto de la 
tierra para grandeza y honra, a los sobrevivientes de Israel. 
Y acontecerá, que el que quedaré en Sión, y el que fuere dejado en Jerusalén, será 
llamado santo; y todos los que en Jerusalén estén, registrados entre los vivientes. 
Cuando el señor lave las inmundicias de las hijas de Sión, y limpie la sangre de 
Jerusalén, de en medio de ella, con espíritu de juicio y de devastación. 
Y creará Yahvé, sobre toda la morada del monte Sión, y sobre los lugares de sus 
convocaciones, nube y oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego que eche 
llamas; porque sobre toda gloria habrá un dosel y habrá un abrigo para sombra contra 
el temporal de día, para refugio y escondedero contra el turbión y contra el aguacero. 

Explicación: El Brote u ornamento, es algo nuevo o adorno, como corona o atavió de los redimidos en 

Sion, por medio de la obra de ese ungido. El cristo, se viste de gloria y es coronado como rey, esto se 
deduce de la escritura, de la raíz de Isaí y su brote. 
Aquí se anuncia, que todos los que sean hallados dignos, de pertenecer a Sión, serán registrados en 
Jerusalén, con un censo, como lo hizo el rey David y todos los redimidos del engaño y los dignos de quedar 
como guía en Sion, serán considerados personas de gran estima, (Santo). Promete Dios, que ya no se 
derramará sangre en Jerusalén y quitará la inmundicia de la hija de Sión o pueblos gentiles, cuando con 
juicio y devastación, haga retirar de en medio de ella, a los que inducen a que se derrame sangre.  
En Sion, está su morada, y para los lugares de sus convocaciones, pondrá nube y sombra para proteger del 
calor, porque en Sión el sol resplandece con fuerza, y de noche se hará notoria la presencia del fuego 
purificador de Dios, la paz y obras desde Jerusalén serán visibles. 
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LOS PUEBLOS PAGANOS ENTRAN AL REINO. 

Cuando Dios reúna a su pueblo, representada como si fuese el monte Sión, cuando 
una sola sea y Jerusalén sea su centro de consejo. Este será el prodigio, en medio de 
las naciones. 
Entonces los pueblos paganos entrarán al reino, al verlo próspero y pacífico. De estos 
se tomarán sacerdotes y levitas. Esto es parte del nuevo cielo y la nueva tierra, antes 
del fin de todo. 

PROFECÍA SOBRE LA RAMERA. (Profeta Oseas). 

¡Acusen a su madre, porque ella ya no es mi esposa ni yo su marido! 
Que se limpie de la infidelidad, grabada en su rostro y tire la impureza grabada a sus 
pechos... 
Ella decía, déjenme ir con mis amantes que me dan mí pan y mi agua. Ella no veía, que 
Dios les proporcionaba todas las cosas, la cual utilizó para entregarse a los baales. 
Por eso vendré a recuperar el trigo en la cosecha y mi vino nuevo en la vendimia; y le 
quitare mi lana y mi lino y todo lo que cubrían su desnudez. 
Dejaré desnuda su vergüenza, en medio de sus amantes y nadie las salvará de mis 
manos. 
Pondré fin a sus diversiones, a sus fiestas y solemnidades y pediré cuentas, por los 
años que se ofrecieron a los baales. 
Por eso ahora la llevaré al desierto y allí la conquistaré y le hablare a su corazón. 
Haré un pacto con las fieras salvajes, con las aves de rapiña y las serpientes de la 
tierra, para que no hagan daño. 
Romperé el arco y la espada, alejare la guerra de ahí y haré que su gente duerma 
segura. 
Yo te desposaré para siempre. Justicia y rectitud nos reunirán, junto con el amor y la 
ternura. 
Yo te desposaré con mutua fidelidad, y conocerás quien es Dios. 
En ese día responderé a los cielos y ellos a la tierra. 
La tierra responderá al trigo, al vino y el aceite. Y estos harán honor al nombre de 
Jezreel. 

NOTA: Claramente afirma esta profecía, que el pueblo que lo invoca, no es su pueblo, que es una esposa 

infiel, la cual se entregó a la teoría mundana, de aquellos que negocian con los alimentos, pues ella no 
reconoció, que Dios les proporciono todas esas cosas. El asegura, que vendrá a recolectar, lo que ha 
sembrado y dejará en claro, como cada uno es. Al aclararse la realidad, antes sus amantes se efectuarán sus 
obras. 
Se afirma también, que se pedirá cuentas a las irresponsabilidades, de los que manifestaban continuamente 
sus alegrías, ya sean personas comunes o gobernantes. Dice que su pueblo será retirado, a un lugar 
solitario, como personas males, para que sedientas busquen a Dios. Ahí, les hablará, es decir, por medio de 
sus profecías y ahí conquistará su corazón. Luego hará un pacto, con los hombres violentos, dispersos en el 
mundo, para que no les hagan daño. Establecerá la paz, se cumplirán las bodas, y conocerán quién es Dios.  
Ese día él hablará a los cielos, ellos a la tierra y la tierra responderán a los obreros y harán honor al nombre 
de Jezreel, que otro de los nombres del ungido de Yahvé. 
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PROFECÍA PARA ISRAEL. (Profeta. Oseas). 

Vuelve, Israel (fuerza de Dios), junto a Yahvé, pues tus faltas te hicieron tropezar. 

Preparen sus palabras y vuelvan a Yahvé para decirle: ¡quita el pecado y quédate con 
lo bueno, que esta confesión nuestra remplace cualquier ofrenda! Pues un pueblo 
pagano no puede salvar. Ni sus caballos, ni las estatuas que hicieron sus manos. 
Volveremos a decirle Dios nuestro: en ti solo encuentra compasión el huérfano. 

Yo, sanaré su infidelidad. 

Los amaré con todo mi corazón, pues ya no estoy enojado con ellos. 

Yo seré para Israel el rocío, florecerá como la azucena y se extenderá sus raíces como 
árbol del Líbano. 

Sus retoños brotarán por todas partes, tendrá como el olivo mucha prestancia y será su 
perfume como el Líbano. 

Volverán a sentarse bajo mi sombra, serán vigorosos como el trigo, y les brotaran flores 
como la vid, serán tan renombrados como los vinos del Líbano. 

Efraín (hijo de mi diestra), que tienes que ver tú con los ídolos. Yo te miro y aguardo tu 
respuesta. 

Yo que soy, como un ciprés siempre verde: si tienes frutos, esto viene de mí. 

Si alguien es sabio, que comprenda estas palabras, y si es inteligente, que las 
entienda. 

Pues los caminos del señor son derechos y por ellos caminan los buenos, mientras los 
malos en ellos tropiezan. 

ORACIÓN DEL PROFETA HABACUC. 

Después de lo que acabo de oír, me llena de terror, lo que vas a hacer, OH Yahvé, y 
que realizarás a los muchos años y darás a conocer en aquellos días. 

¡No olvides tú misericordia en el tiempo de tu enojo! 

Viene Dios de Teman, el santo, desde el monte Parán. 

Su majestad envuelve los cielos y su gloría repleta la tierra. 

Se asemeja a la luz el resplandor, un par de rayos brota de sus manos. 

Abriéndole camino va la peste, y viene detrás de él la ardiente fiebre. 

Se detiene, y la tierra se estremece, mira, y se sobresaltan las naciones, las montañas 
eternas se desploman, las colinas antiguas se derriten. ¡Yahvé sale como en tiempos 
pasados! 

Vi que cundía el miedo en las tiendas de Cusán, que temblaban de espanto las tiendas 
de Madián. 

¿Contra quién, OH Yahvé, se enciende tú ira? 

¿Es tu cólera en contra de los ríos o estas enfurecido contra el mar, para que andes 
montado en tus caballos, de pie sobre tus carros victoriosos? 

Preparas tu arco para disparar y sacas tus flechas de tu aljaba, se abre la tierra y saltan 
torrentes, las montañas te ven y se estremecen; caen lluvias de diluvio, mientras truena 
la voz del abismo. 

El sol detiene su luz y la luna, sé para de repente, al ver el relámpago de tus flechas, el 
rayo fulgurante de tu lanza. 

Caminas muy molesto por la tierra, y con ira pisoteas las naciones. 

Pues llegas en socorro de tu pueblo, para salvar a tu ungido. 

Al opresor le rompes la cabeza y lo arrasas hasta su cimiento. 
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Traspasas con tus flechas la cabeza de sus jefes, que se lanzan gozosos para 
aplastarnos. Para devorar callando al desdichado. 

Tus caballos han atravesado el mar, las olas que se agitan con violencia. 

Al oír, mi corazón palpita, al sentirlo, mis labios se estremecen, se corrompe la medula 
de mis huesos, y temblequean mis piernas. 

Espero, sin embargo, el día amargo que sobrevendrá al pueblo opresor. 

Pues aunque no florezca la higuera, ni den las viñas uvas en adelante; aunque falte el 
producto del olivo y se niegue la tierra a darnos pan; aunque no tenga ovejas el corral y 
se queden si bueyes los establos; yo seguiré alegrándome en Yahvé, lleno de gozo en 
Dios, mi salvador. 

Yahvé, que es mí señor, es mi fuerza el da a mis pies la agilidad de un ciervo y me 
hace caminar por las alturas. 

NOTA: Claramente se explica, cómo se manifiesta el juicio de Dios, aquí está oculto, la manifestación del 

ungido de Dios, el cual es rescatado, de la fuerza de los espíritus, con lo que lo ataron. Esa misma fuerza de 
la peste, está escrito, que debe ser usada, para juzgar a la bestia. El pueblo rescatado por Dios, él lo vio, que 
arde de fiebre ardiente, ellos están listos para ejecutar el juicio. Se expresa, que Dios busca rescatar a su 
pueblo y salvar a su ungido. Aquí es, donde los musulmanes dicen, que se refiere a Mahoma, pero este 
mismo Mahoma mencionó al MAHDI, entonces esto puede tomarse quizás, que los pueblos del desierto 
también acudirán a rescatar o responderán al ungido de YHWH. Afirma, que todos los opresores tendrán su 
castigo o derrota, porque su siervo caminará por las alturas, por la fuerza de su Dios. Siendo la fuerza de 
Dios, el pueblo redimido por su siervo.  

PALABRAS DEL PROFETA SOFONÍAS. 

Ese día, ya no tendrás que avergonzarte de todas esas faltas que cometes contra mí, 
de en medio de ti yo arrancaré a aquellos que se jactan de su orgullo y tú no seguirás 
vanagloriándote en mi montaña santa. 

Dejare dentro de ti a un pueblo humilde y pobre, que buscara refugio sólo en el nombre 
de Yahvé. Aquellos, que queden de Israel, no cometerá injusticia alguna, no hablarán 
para engañarse, ni se hallará falsedad en su boca. 

Entonces serán como el rebaño que pasta y que descansa, y no hay quien lo perturbe. 

¡Grita de gozo, OH hija de Sión, y que se oigan las aclamaciones, OH gente de Israel! 

¡Regocíjate y que tu corazón este de fiesta, hija de Jerusalén! 

Pues Yahvé cambio tu suerte, ha alejado de ti a tus enemigos. 

No tendrás que temer desgracia alguna, pues en medio de ti esta Yahvé, rey de Israel. 

Ese día le dirán a Jerusalén: “¡no tengas ningún miedo, ni te tiemblen las manos! 

¡Yahvé tu Dios está en medio de ti, el héroe que te salva! 

El saltará de gozo al verte a ti y te renovara tu amor. 

“Por ti danzará y lanzará gritos de alegría, como lo haces tú en el día de la fiesta. 

Aparte de ti ese mal con que te amenacé, y ya no serás más humillada. 

Entonces eliminare a todos tus opresores. Ese día salvare a la coja, y llevare al corral a 
la perdida, a ustedes les daré fama y honores en todos los países donde la humillación 
era su parte. 

Ese día, los reuniré para hacerlos famosos y respetados entre los pueblos de la tierra, 
cuando traiga de vuelta a sus cautivos a la vista de ustedes dice Yahvé. 
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LLAMADO A LOS CAUTIVOS: (Profeta Zacarías). 

Tuve la siguiente visión: veía a un hombre, y en su mano, una lienza de medir. Le 
pregunté a dónde iba y me contestó. << Voy a medir a Jerusalén, para saber cuánto 
mide de largo y de ancho>> El ángel, que conmigo conversaba, se quedó parado, 
mientras que otro ángel le salía al encuentro. El que estaba de pie le dijo: << corre a 
decirle a este joven, que Jerusalén será una ciudad abierta, pues será inmenso el 
número de habitantes y animales que habrá en su interior. Pero yo seré para ella, como 
una muralla de fuego que la rodee totalmente, y habitare en ella para ser su gloria. >> 
<< ¡EA!, salgan del país del norte, dice Yahvé, pues yo los he dispersado a los cuatros 
puntos cardinales. >> Sálvense, habitantes de Sión que viven en Babilonia. 
Porque esto es lo que le dice Yahvé, que me ha enviado con su poder, respecto de las 
naciones, que les han asaltado a ustedes:<< el que a ustedes los toca, me pega en la 
pupila del ojo. Por eso, levanto mi mano, para que las saqueen, aquellos que fueron 
sus esclavos. Así sabrán que Yahvé me ha enviado. 

NOTA:  En esta profecía, se ve claramente, la existencia de un elegido, el cual está dispuesto a averiguar, 

cómo son los que habitan Israel, cuánta verdad o cuánta mentira hay en ella. Un mensajero (un ángel de 
Dios), le dice a este joven, que Jerusalén será una ciudad para todos.  Y Dios les anuncia, que deben alejarse 
de Babilonia, en este caso sería de la madre de la ramera, por eso se dice, que el que tenga sabiduría, que lo 
interprete y sabrá cuál es significado del número de la bestia del apocalipsis, de la cual debe apartarse.  
Ea,  expresa  esta  profecía,  que  es  el nombre  del  Dios  de  la  sabiduría,  adorado  en  el  pueblo  Sumerio,  
antes del  surgimiento  de  Babilonia,  dando  Yahvé,  la orden de ser sabios, ante lo que se ordena,  para  

poder vencerlos.  

VISIÓN DEL CANDELABRO Y LOS DOS OLIVOS. (Profeta. Zacarías). 

El ángel, que hablaba conmigo volvió y me sacudió como se despierta a un hombre 
que está durmiendo. Me preguntó que veía yo y le dije. “veo un candelabro de oro, 
macizo con su estanque de aceite arriba, y siete lámparas. 
También hay cerca del candelabro dos olivos, uno a la derecha y otro a la izquierda“. 
Pregunte al ángel que estaba conmigo que querían decir esas cosas. Y me respondió: 
“¿Cómo, no lo sabes?”. “no, señor”, insistí yo. Entonces continuó:” estas siete lámparas 
son los ojos de Yahvé que miran por toda la tierra”. Le volví a preguntar: “¿Qué 
representan esos dos olivos puesto a la derecha e izquierda del candelabro?”. Me 
volvió a decir: ¿Cómo tampoco sabes lo que quieren decir?”. “ No, señor, le replique”. 
El me explico: “son los dos ungidos que están delante del Dios del mundo entero”. 

NOTA: Es evidente, que para Dios hay dos ungidos, uno es cristo, el cordero del sacrificio, otro el ángel de 

la alianza, ambos son los dos olivos de Dios, con el aceite fresco para los hombres. Es el candelabro, la 
prueba, de que el cristianismo, ocultaba al siervo de Yahvé adrede, es su representación, la que expresa, el 
poder de Dios sobre la tierra, la paz mundial, la sabiduría y es la imagen de los olivos de Dios. Son sus 
sietes llamas y siete brazos, la representación del poder pleno de Dios, cuyo ángeles contemplan su rostro, 
es la imagen de la alianza de Yahvé, con los hombres, es el arcoíris, cuyos colores, se funden en una sola 
luz, como las llamas del fuego purificador, dado por el aceite. Su color dorado, es la representación de la 
sabiduría divina, de la riqueza de Sión, es el sol brillante o el Emanuel, pero todo ese candelabro, es la 
misma luna resplandeciente o siervo de Yahvé, es el mensajero de la alianza, el olivo u hijo de hombre 
amado por Dios, es el Mesías político de Sión.   
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VISIÓN DEL LIBRO VOLANTE. (Profeta. Zacarías). 

Tuve otra visión: un librito iba volando. Cuando el ángel me preguntó, que veía yo, le 
respondí: “veo un libro que va volando, mide como diez metros de largo por cinco de 
ancho”. Entonces me dijo: “allí va escrita, la maldición que se extenderá por toda esta 
región. Según ella, todos los ladrones serán echados fuera de aquí y también los que 
juran en falso. Por ahora, dice Yahvé, la dejo salir de mi boca para que entre en la casa 
del ladrón y la del que jura en falso, se instale en esa casa y la demuela con sus 
paredes y techo. 

NOTA: Está es una visión, que se puede comparar con lo que está ocurriendo, yo he escrito un libro, del 

cual parte de su contenido, hace conocer por la presencias de ángeles, que transmiten lo que yo leo, a los 
que serán falsos y verdaderos testigos de Dios.  Este se puede tomar, como una maldición de Dios, pues 
contiene ciertas verdades, de la realidad y una testificación de los hechos, que los justos afirmarán a su 

debido tiempo. 

VISIÓN DE LA CORONACIÓN SIMBÓLICA DE JOSUÉ O DE YESHÚA. (Profeta. 

Zacarías). 

Sobre los dos ungidos escribe: viene un hombre cuyo nombre es brote, y sepan que 
algo brotará de él. Él construirá el templo de Yahvé y recibirá poder. Se sentará en un 
trono, para gobernar y también un sacerdote se sentará en un trono, con armonía 
perfecta entre ambos. 

EL FUTURO DE SIÓN. (Profeta. Zacarías). 

Y Yahvé será visto sobre ellos, y su dardo saldrá como relámpago; y Yahvé el señor 
tocará trompeta, e irá entre torbellinos del austro. Yahvé de los ejércitos los amparará, 
y ellos devorarán, y hollarán las piedras de la honda, y beberán, y harán estrépito como 
tomados de vino; y se llenarán como tazón, o como cuernos del altar. 
Y los salvará, en aquel día Yahvé su Dios, como rebaño a su pueblo, porque como 
piedra de diadema, será enaltecido en su tierra. 

NOTA: Aquí se expresa, que las profecías, volarán como palabras de muerte o maldición, dirigido hacia los 

injustos, será desde el sur, Dios amparará y muchas personas devorarán y beberán del cuerno del altar, por 
medio de las revelaciones del siervo de Yahvé, que es el cuerno de poder, referido al rey David. Pues Dios 
salvará a su pueblo, con las piedras de las diademas, sobre la cabeza de la mujer. 

EL DÍA DEL JUICIO SE ACERCA. (Profeta. Malaquías). 

Habéis hecho cansar a Yahvé con vuestras palabras. Y decís: ¿En qué le hemos 
cansado? En que decís: Cualquiera que hace mal agrada a Yahvé, dijo en tales se 
complace, o si no, ¿dónde está el Dios de justicia? 
He aquí, que yo envió a mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí; y 
vendrá súbitamente a su templo el Señor, a quién vosotros buscáis, y el ángel del 
pacto, a quien deseáis vosotros. He aquí viene, ha dicho Yahvé de los ejércitos. 
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¿Y quién podrá soportar el tiempo de su venida? ¿O quién podrá estar en pie cuando 
se manifieste?  Porque él es como fuego purificador, y como jabón de lavadores. 

Y se sentará para afinar y limpiar la plata; porque limpiará a los hijos de Leví, los 
afinará como a oro y como a plata, y traerán a Yahvé ofrendas en justicia. 

Y será grata a Yahvé la ofrenda de Judá y de Jerusalén, como en los días pasados; y 
como en los años antiguos. 

Y vendré a vosotros para juicio; y seré pronto testigo contra los hechiceros u adúlteros, 
contra los que juran mentira, y los defraudan, en su salario al jornalero, a la viuda, al 
extranjero, no teniendo temor de mí, dice Yahvé de los ejércitos. 

NOTA: Expresa que un mensajero, anunciará en el espíritu de cristo, y en nombre de Dios, desde pueblo 

gentil, que ese espíritu se instalará en el santuario y este es el mensajero de la alianza, que no muchos 
esperaban y muchedumbres lo persiguió, es el  estandarte del  ejército de Yahvé. Es como el fuego de 
fundición y la lejía, es decir, que este mensajero, es importante, para esas obras de purificación de limpieza 
corporal.  Se expresa, que el ungido hará, que los representantes de Dios sean auténticos, de gran valor.  De 
esa forma será grata, la ofrenda de Judá. Dios exige por medio de este mensajero, que se haga justicia, con 
un juicio inmediato, contra los hechiceros, los que juran en falso y los abusadores. Siendo Dios, quien 
testifica haber visto todo esto, como mi mensaje, que será leído y escuchado por muchos. 

PROFECÍAS DEL PROFETA DANIEL. 

Asegura Daniel, que el reino justo de Dios, se establecerá sobre la tierra. Que aquellos 
que vivían en la religión del polvo, despertarán para el honor y otros para la vergüenza 
eterna. El reino anunciado y entregado a los justos, según el espíritu de cristo, jamás 
será destruido una vez establecido. Pero antes de esto, el sacrificio perpetuo será 
suprimido, si hablamos de Emanuel, al suprimirse el sacrificio, es como si todos fueran 
culpables, sólo tomando la justicia, la conversión, se logrará restaurarlo. Una 
humanidad considerada muerta y culpable de toda la sangre derramada en la tierra, 
sólo con ese juicio de Dios, y la obediencia se salvarán y serán participe de la primera 
resurrección. 

Como la voluntad humana está en juego y como el final de todo gobierno injusto, va 
con dicha restauración. Ustedes saben, que el ídolo del devastador, es usado y 
mienten por ignorancia o por miedo a la justicia y por creerse señores. 

Todas las misas, las reuniones, no tienen valor, estas palabras proféticas de Daniel lo 
dicen. Y muchos se contaminaron con la mente femenina. 

Es una burla, lo que hacen todos los que se reúnen y callando lo que sucede. 

Suerte que existe Dios y el misterio que guarda la otra vida que está del lado del amor, 
de eso no hay dudas. 

Se dice, que un hombre vestido de lino fino, levantó su mano y juró por aquel que vive 
eternamente, que todo se cumplirá, cuando el pueblo de los santos este totalmente 
aplastado y sin fuerzas, entonces se cumplirán estas cosas. 

Si hay santos de Dios en estos tiempos, no tendrán miedo a decir la verdad. 
Seguramente, no planearon nada de lo que sucede. ¿Pero quiénes son y dónde se los 
puede encontrar? Seguramente la profecía los sacará a la luz. 

Se dijo: que muchos serán purificados, blanqueados y probados, pero los impíos 
seguirán haciendo el mal. Estos no entenderán nada, sólo los entendidos entenderán. 

Será Miguel, el que se levantará, el gran jefe que defiende a los hijos de su pueblo, 
será un tiempo de angustia, como nunca hubo, en las naciones hasta el día de hoy. 
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NOTA: Aquel, que levantó su mano al cielo y juró, por el que vive eternamente, es el mensajero de la 

alianza, el hombre vestido de lino fino, el cual hará que muchos sean purificados, blanqueados, pero los 
impíos e inicuos, seguirán sin entender y haciendo el mal. Se dice, que sólo los inteligentes entenderán. Se 
expresa, que el ángel Miguel, luchará defendiendo a los hijos de su pueblo, pero no todos los que nombran a 
Dios, están en su camino. El actuar de San Miguel se lo menciona, porque está presente, la fuerza del 
demonio, (la del dragón apocalíptico). 

SALMO Nº 1: LUCHA DEL SIERVO DE DIOS, CONTRA LOS SEÑORES Y LA 
MUCHEDUMBRE. 

¿Porque hacen ruidos las naciones y los pueblos meditan vanos planes? 

Se sublevan los reyes de la tierra, y sus fuerzas, unen los soberanos en contra del 
Señor y de su Ungido. 

¡Vamos dicen, rompamos sus cadenas y su yugo quebremos! 

El que se sienta en el cielo se sonríe, el Señor se burla de ellos. Luego les habla, con 
enojo y su furor los amedrenta: 

Yo soy quien, ha consagrado a mi rey en Sión, mi monte Santo. 

Voy a comunicar el decreto del señor. 

Él me ha dicho: tú eres hijo mío, yo te he engendrado hoy. 

Pídeme y serán tu herencia las naciones, tu propiedad, los confines de la tierra. 

Las regirás, con cetro de hierro y quebrarás como cántaro de arcilla. 

Pues bien, reyes entiendan, recapaciten, jueces de la tierra. 

Sirvan con temor al señor, besen, temblando, sus pies; no sea que se enoje y 
perezcan, pues su cólera estalla en un momento. ¡Felices los que en él se refugian! 

EXPLICACIÓN DEL SALMO Nº 1: Este salmo, expresa al siervo de Yahvé, que fue 
negado y perseguido en plena apostasía, en presencia de muchedumbres, de falsos 
testigos. 

A Emanuel, se la aplicó por medio de las  supuestas interpretaciones, de mano de sus 
apóstoles, casi toda profecía y salmos, pero no todos eran para él, sino para un testigo 
o elegido, para la dama elegida del Apocalipsis, pues de este último ungido, las 
profecías rebelan su historia más detalladamente, por ser el testigo que representa el 
final y el comienzo de las obras del pueblo primogénito de Dios, de todos los profetas y 
del mismo cristo y del mismo Yahvé, según el relato profético de Job. 

En este primer salmo: Se puede decir, que explica mi situación, yo siendo perseguido 
por muchas personas y mis derechos no respetados ante muchos testigos. Esta es la 
prueba profética, de los juramentos de Dios, al pueblo judío, el cual le había prometido, 
que el fruto de sus obras sería cumplida, con la manifestación de un siervo, visto por 
Yahvé mismo, siendo éste ayudado por su misma mano, para que cumpla lo que esas 
personas desearon.  

Los que realmente conocen las profecías, saben que la protección de Dios, sobre ese 
siervo, es la amenaza del rechazo total, para su pueblo primogénito, si estos no 
respetan la profecía, pues ese bendito, tiene también nombre eterno. 

Aquí se describe, que ese siervo, está atado por su misión, como así también esas 
cadenas representan, la muchedumbre, que se unirá en unión fuerte, siguiendo las 
obras de Yahvé, para encadenar al dragón del mar. Por eso, esos falsos testigos, 
desean romper, lo que une a ese siervo con su obra. 

También se escribió, que Dios se ríe de aquellos, como diciendo a los testigos, que no 
se preocupen, porque él sabe lo que sucederá. Expresando, que él, ya consagro a su 
siervo en Sión y este siervo tiene un juramento, de comunicar el decreto del señor. 
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Es en esta apostasía general, la gran unión de los soberanos de la tierra, contra Dios y 
su elegido. Aparentemente nadie se guió, ni les importó investigar las profecías de 
Zacarías, de los dos ungidos, ni ver que el arca del alianza, tiene dos mensajeros o 
testigos de Dios. 

Para que vean, que no todo está escrito para el cristo, sino para un elegido y para los 
que quieran y puedan serlo. Este salmo expresa en singular, sobre el elegido, que le 
pida a Yahvé y serán su herencia las naciones.  

Pues si fuere, para Cristo este salmo, Dios no diría pídeme. Además Emanuel, fue en 
busca de las ovejas perdidas de Israel, sin poder reunirlas y no se dirigió a todo el 
mundo, ni a la muchedumbre por millares, ni los reyes del mundo se burlaron de él. 

Se expresa, que ese ungido, fue engendrado por Dios, es decir le dio vida o formó, lo 
que implica entregarle todo el trabajo y sacrificio humano, que viene desde Abraham. 
Dios mismo, le dice a ese ungido, que le exija o le pida, que se le entregue ese poder 
de mando, sobre los pueblos, que invocan su nombre y su heredad será terrenal, de 
naciones y territorios. Claramente se describe, a un ungido terrenal, sufriente que será 
enaltecido, por sobre sus enemigos y sobre los enemigos, de los que tienen fe en Dios. 

También se deja expresada, la amenaza de Dios, que a los reyes de la tierra les causa 
risa, pues a ellos no les importa, que sean anuladas las profecías, que dieron vida a las 
leyes de justicia, porque son opositores, pues ellos saben que desde Sión, empieza la 
batalla, para derrotar a todo asesino, donde los creyentes se esperanzarán, en la 
promesa de la visión de Dios. Indudablemente, muerta toda esperanza en las 
profecías, dejarse dominar y asesinar por el dinero de los negociantes, es ser un tonto, 
porque vana será la esperanza de los muertos. Está interpretación, es una 
interpretación firme, para los hombres de fe. Acuérdense que Dios afirmó, que no hay 
otro siervo de Yahvé, ni acomodo de profecías, siendo su juramento, palabra que 
puede ser violada, pero mantenida por una esperanza no bíblica. Pues en ese 
juramento, le dice al mundo pagano o creyente, hasta aquí llega su maldad, aquí se 
decide, entre la luz o la oscuridad. Los apóstatas del mundo, los falsos testigos 
cristianos, judíos y musulmanes, junto a la maldad del mundo rebelde, que no les 
interesa la fe en Dios, están aquí mencionados, por las profecías; pues los que 
despertaron al demonio, son los utilizados, por todos esos, que por negación a estudiar 
las escrituras, se han hecho de espíritus embusteros, y muchos de ellos ya fueron  
juzgados por Dios, desde hace miles de años, y todos estos, que retienen el 
cumplimiento profético, con la fuerza del libro de la oscuridad, son los que pueden dejar 
incompleto, el libro de la luz o de la vida. 

Por eso les digo, a los falsos profetas, apóstoles y guías de justicia, que no hay otro 
milenio, ni anticristo por esperar, sólo un juicio, a los que retiene la profecía, que no 
dejan, que estas hagan manifestar al hombre inicuo, al cual Dios vio de antemano, para 
que sea destruido. En verdad, cada uno es consciente de su maldad en mi contra, esa 
misma maldad, es la que impedirá que declaren a favor mío, pues yo exijo justicia. 
Simplemente Dios, es un fiel vidente, y él vio, que yo soy capaz de controlar, toda 
maldad en mi cuerpo, que soy ideal para administrar esa justicia, no me interesa lo 
material, como un avaro, ni como codicioso, no me creo superior a nadie, aun con 
profecías o nombre eterno, detesto a esos poderes diabólicos y la gente que los usa 
delinquiendo, desprecio al abusador del más débil, a la gente reunida que no tiene 
piedad y desprecia su vida. Verdaderamente no aguanto ver, a la gente hipócrita, que 
se burla en su alegría, a los cínicos gobernantes aplaudidos como santos, y a todo 
burlista, que ríe de todo lo bueno que yo deseo, porque he nacido de una familia pobre, 
siendo que ninguno de sus hijos, son tomados por Dios, como personas nobles, ni 
tampoco por los pobres, que jamás delinquen.  
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SALMO Nº 40: DIOS HE ELEGIDO, HACER TU VOLUNTAD.  

Esperaba, esperaba, al Señor, él se inclinó hacia mí y escuchó mi clamor, me sacó de 
la fosa fatal del barro del pantano, puso mis pies sobre la roca y aseguró mis pasos. 

Puso en mi boca un cántico nuevo, de alabanza a nuestro Dios. 

Muchos al verlo temerán y pondrán su confianza en el Señor. 

Feliz el hombre que cuenta con el Señor, que no escucha a los cínicos, ni se pierde en 
sus mentiras. 

¡Cuántas maravillas has hecho, Señor, mi Dios, cuántos proyectos a favor nuestro! 

Nadie se te puede comparar. 

Yo quisiera publicarlas y contarlas, pero son demasiado para enumerarlas. 

No quisiste sacrificios ni ofrendas –lo dijiste y penetró en mis oídos- no pediste 
holocaustos ni víctimas. 

Entonces dije: aquí estoy, de mí está escrito en el rollo del libro. 

He elegido, mi Dios, hacer tu voluntad, y tú ley está en el fondo de mi ser. 

Publiqué tu camino en la gran asamblea, no me callé, Señor tu bien lo sabes. 

No encerré tus decretos en el fondo de mi corazón: proclame tu fidelidad y tu socorro. 

No oculté tu amor y tu verdad en la gran asamblea. 

¡Tú, Señor, no me niegues tu ternura, que tu amor y tu verdad me guarden siempre! 

Me rodean desgracias incontables, mis culpas recaen sobre mí y no hay salida, son 
más que los cabellos de mi cabeza y mi falla el corazón. 

Dígnate liberarme, Señor, Señor, pronto ven a socorrerme. 

¡Queden avergonzados y humillados todos los que atentan contra mi vida; que 
retrocedan confundidos los que se alegran con mi desgracia! 

Que se escondan de vergüenza los que dicen ¡esta vez lo pillamos!   

Pero que, en ti se alegren y regocijen, todos los que te buscan, y que repitan siempre: 
Los que desean tu salvación ¡Dios es grande! 

¡Piensa en mí, que soy un pobre y desdichado! ¡No te demores, mi Dios, pues tú eres 
mi socorro y salvación! 

EXPLICACIÓN: Claramente, aquí expresa, parte de los sufrimientos del siervo de Yahvé, que suplica a 

Dios, por su ayuda, para derrotar a sus cínicos perseguidores. Aquí expresa, que el siervo sabe, que Dios no 
le exige sacrificios, ni ofrendas, sólo que cumpla, lo que está escrito en el rollo del libro. Vale aclarar, que 
Jesús, en el libro del apocalipsis, es quien rompe los 7 sellos del rollo, que contiene el juicio final. Expresa 
que este siervo, anuncia el decreto del señor, que un siervo sufriente, que conoce su condición pecadora y 
que su corazón ya no es el mismo. Por eso suplica repitiendo: Señor, Señor, invocándolo, por la pérdida de 
su juventud, para que venga pronto a socorrerlo. 

Pide que sus enemigos, que atentan contra su vida, sean humillados y confundidos, por la ayuda de Dios. 
Expresa, que este siervo, desea que se le llene la cara de vergüenza, a aquellos que le insultaban, por su 
condición pecadora y por llamarse el ungido; pero sean enaltecidos, aquellos que no son sus perseguidores 
y buscan a Dios y su salvación. Claramente también se expresa, que es un siervo pobre y desdichado, al 
cual Yahvé, lo hace parar sobre la roca (que es el Emanuel), asegurándole sus pasos. Es evidente, que si 
este ungido negase al Emanuel, no podría vencer, a la multitud de falsos cristos y profetas. En verdad, la 
profecía, esperada por los judíos y por el Islam, se une en un todo, en estas profecías del siervo sufriente, 
antes del día, del gran juicio, contra los pueblos gentiles. 

BREVE EXPLICACIÓN DEL MAHDI O EL IMÁN DEL ISLAM. 

Este ungido del islam, el Madhí o gran imán, es claramente aquel, que traerá la paz 
para los habitantes del desierto, pues está profecías fueron pronunciadas, en los 
tiempos donde se guerreaba con espadas. De este se dice, que se le someterán los 
moradores del desierto. Ellos en sus profecías, ya tiene una guía de lo que el 
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supuestamente hará, pero nadie puede asegurar, que esas revelaciones de sus obras, 
sean una total verdad revelada. 

Leyendo esas profecías, veo que muchas de sus revelaciones están fuera de una lucha 
sabia y definitiva contra la maldad de los humanos. Sólo aquellos, que no saben ver la 
realidad, pueden asegurar un triunfo de Dios, con una guerra armada, en vez de 
asegurar, que esa manera de luchar, es una derrota, para lograr la gloria de Dios. 

Esa profecía del Madhí, que es seguramente para mí, y si todo esto que me ha 
sucedido, me da los méritos, para ser reconocido como tal, y como podrán leer, tengo 
una interpretación mejor de la ley. Por eso sé, que esas leyes, en la forma de guerrear 
al mundo, o hacer enfrentamientos, entre los judíos y el islamismo, no forma parte de 
mi mentalidad, ni tampoco, del propósito del final entregado por Dios, ni de una 
verdadera conciencia humana, pues tengo bien en claro que el Islam, está también 
manchado por actos criminales. El odio y la falta de saber los dominan y la 
desvalorización de los seres humanos, los hace violentos. Ellos hacen una lucha 
estéril, que sólo producirá como fruto, su propia destrucción, que puede dejar, por si no 
lo saben, muchas profecías sin cumplir, la creencia muerta y reforzar la maldad por 
siempre. 

Está claro, que un pueblo, puede defenderse de un enemigo, pero dentro de la 
creencia en Dios como guía, no está permitido guerrear, por propia decisión. Esto deja 
aclarado que, el pueblo de Dios reunido en Sión, para liberarse del mundo corrupto e 
ignorante de las leyes de la vida, que están siendo sometido a el poder del dinero, 
como si todos fuésemos seres mentecatos, que no saben ver la felicidad del mundo 
que se está perdiendo, por medio de ellos, los cuales son políticos y religiosos, que 
nada saben del valor, que tiene un ser humano. Abiertamente se ve, que ninguno de 
ellos puede dar una solución al problema, pues todos se enfrentan como señores, y el 
pueblo que tiende a la maldad, se enorgullece de ellos y permiten esas cosas. 

Muchos han sido envenenados por teorías, por un propio falso razonamiento, que para 
un ser humano y consciente de los que es la vida, es ver la personificación del mal y la 
destrucción de la evolución del saber. 

Para que toda palabra sabia sea efectiva, no se necesita de personas intelectuales, 
sino de personas piadosas, que jamás renunciarán a sus derechos y a respeto de los 
del prójimo. 

Aparentemente esas personas existen, pero no tiene poder alguno, pues están 
dispersos y envueltos en una mentalidad dentro del sometimiento humano, que 
conscientemente o sin saber, arruinan todo lo que puede ser la unidad, para derrotar la 
maldad. Si muchos siguen, esa mentalidad de pertenecer a un grupo determinado, 
jamás se sentirán libres. Las verdaderas teorías aplicables, son aquellas, que 
involucren al hombre y no los dividen, aun con sus diferencias. La búsqueda de la 
justicia es la meta, donde el humano que duda o es débil, no será útil para lograrla. 

Toda palabra sabia cae bien, pero si no hay voluntad y deseos de libertad, no se 
lograra nada. No deben olvidar, que se lucha contra una gran maldad, que ignora la 
realidad de las cosas, dicha maldad, sólo se derrotará, con una buena mentalidad y 
obrar justo. Se sabe, que muchos adultos están comprometidos, con esa mentalidad 
malvada, lo que hace ver en forma esperanzadora, que todo joven, puede llegar hacer 
mentalizado, hacia el bien común, pues muchos se han entregado a esa mente 
perversa, que seguramente fue transferida, por aquellos que niegan el actuar 
demoniaco que los somete, una vez que aceptan esa maldad. Si realmente se ríen, de 
lo que es sabio y humano, no saben nada de nada, y seguramente ustedes, forman 
parte de los que generan, toda muerte de personas pacíficas, su conocimiento es de 
memoria y su razonamiento vacío. 

Por eso nunca, ni nadie por más que tome el nombre de Dios, se dejará gobernar u 
otorgará el control total del mundo, al pueblo de una nación, como gobierno central, 
como piensan el islamismo, que creen que por nombrar a Dios, él le asegura un 
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gobierno de poder religioso único, pensando que ellos son los únicos que gobernarán 
la tierra. En verdad, esa afirmación, es ponerse en el mismo lugar de los grandes 
países, que gobiernan la economía del mundo, esto ocasiona el enfrentamiento 
continuo. Donde la intención de libertad y de justicia divina se pierde, porque esos 
países ya están preparados para defenderse. 
Se sabe, que aquellos, que creen en la profecía del Madhí, están obligados a aceptar la 
forma de pensar de ese ungido. Porque si no pueden ver, ALÁ, según el nombre con 
que conocen a Dios, también reveló profecías a judíos, budista y demás pueblos, lo 
que afirma y sin dudas, que estos también formarán parte del gobierno mundial de los 
justos, para detener toda maldad, cuyo territorio principal de gobierno espiritual, será en 
Jerusalén y no el pueblo judío como nación. 
Esas profecías del Madhí, que concuerda con la del siervo de Yahvé, pero con 
revelaciones distintas, llegarán a ser las que digan, que Mahoma si fue útil para Dios, 
dando la certeza, que la fe en ese ser celestial, por medio de Mahoma, también tiene 
fundamento. 
Dejando aclarado, que los pueblos que son considerados descendientes de Ismael y de 
Isaac, son realmente los principales, entre los pueblos llamados hijos de Dios. Porque 
estos, son los que generaron, la creencia en un único Dios y por ahora ellos, nos están 
arruinando la vida, por desvíos de la ley. 
Si ese Madhí soy yo, no tengo nada que ocultar, eso a mí no me interesa hacerlo, pero 
mi locura no es peligrosa y mi justicia es como figura escrita en la ley de misericordia 
de Dios, para la profecía final. Además aun siendo perseguido no se odiar, pero la 
justicia no abandono y la profecía me mantiene con esperanza. Si esa esperanza se 
acaba, no sé qué haré. 
Si no hay testigos, no hay profecías y todos son realmente malvados, que les gusta 
jugar con la vida de personas, que no tienen defensa, así como yo. 
En verdad, para aquellos que creen en un Dios único, si se reveló a los pueblos y 
mencionó sobre este ungido, que sería esperado no por muchos y se menciona a su 
manifestación, en un mismo tiempo profético. Entonces, Dios seguramente no puede 
equivocarse sobre esa persona, esto aclara, que los errores proféticos dados por los 
hombres, se conocerán cuando reconozcan al ungido. 
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“MÍ INTERPRETACIÓN DEL GÉNESIS, DE LA HISTORIA DE CIERTOS 
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Si pudiera, escribiría muchas cosas referente a la Biblia, pero con poco conocimiento y 
atado mi cerebro, solamente escribiré, lo que me interesa y daré mi parecer. 

Sepan, que toda profecía, nació contra la maldad de los humanos, y sin los hombres 
sinceros, jamás se hubiese conocido, lo que la sabiduría quiere y sin el compromiso y 
sin la lucha de ciertas personas que sobresalieron, la vida sería mucho más caótica. 

Además, son las promesas de un mundo justo, incumplidas por ahora, pues para eso, 
Dios inspiró anunciar sus deseos, que las personas piadosas desearon, dándoles una 
visión de cumplimiento futuro, que sólo fue posible hacerla conocer, por medio de sus 
elegidos. Porque ese espíritu, no habita solo, en ese lugar que se describe, siendo 
según las escrituras, las que contienen, las condiciones para ser aceptado por este.  
Porque la fe, creada por él para ser adorado, fue por la piedad, de las personas 
pacíficas, haciendo ver, que la fe de Abraham, deja una enseñanza ante la fe, para 
todos la que la comparten, siendo esta, condicionada por el libre albedrio, y 
demostrando toda profecía, que solo el hombre de fe, debía confiar en las profecías y 
en sus profetas; y también en aquellos, que Dios anunciaba a través de ellos. Porque 
en realidad, Dios es el gran profeta y los hombres sus mensajeros. Por eso, todo aquel 
que desafía las profecías, no desafía a hombres, sino las palabras de la videncia de 
Yahvé y sus deseos, para con los humanos. Todo, porque el mundo tiene una mala 
idea, de ese espíritu, pero ante mis deducciones ya profetizadas, el desafiarlas, es 
frenar, lo único que puede terminar con la malicia, con los errores y maldades de los 
religiosos y de todo hombre.      

MÍ INSPIRACIÓN LIBRE DEL GÉNESIS, DEL ORÍGEN DE LA VIDA, DEL 
BIEN Y DEL MAL Y LA LUCHA FINAL.  

Me atrevo y sin tener vergüenza alguna, a expresar a mi manera, lo que interpreto del 
origen de la vida, tomando los relatos del génesis, sobre la creación, ambas de 
inspiración divina, cuyos relatos en forma parcial o total, fue transmitida a través de los 
tiempos, como verdad absoluta del relato. Siendo que la misma existencia de los 
relatos, hace ver, que son sólo imágenes explicativas. Esta creencia, ha existido por 
siglos y contradecirla en muchos casos, fue quizás motivo de persecución, la que 
perduró, quizás hasta setenta años atrás. 

Por esta razón, analizando casi textualmente el relato, yo expresaré mis deducciones, 
como que si no supiese, que el mismo, sólo tiene imágenes explicativas, pero 
aparentemente nacidas, por la revelación de algún ángel, que les explicó, que la 
creación, tiene un orden. 

La función del génesis, fue como una introducción, para afirmar la creencia en la 
existencia de Dios, de su poder y de su saber y de su espíritu de justicia, dando a 
entender, que el hombre ha sido, quién rechazó por desobediencia, esas revelaciones 
del contacto cercano, con el que ordenó hacer su deseo en la creación. 

Pero en realidad el génesis, es un simple relato e inspiración también del hombre, que 
afirma, que la creación tiene un Dios supremo; es decir, que la vida, no es considerada 
originada por el azar. Se expresa que Dios, creó todo lo existente e hizo al hombre a su 
imagen y semejanza y todo lo que está en la tierra, fue hecho, para que el hombre 
domine por sobre ella y señoree ante todo ser viviente inferior. 

El génesis expresa, que el hombre fue hecho, como ser inmortal, que le fue quitada esa 
condición, por ser desobediente a Dios. Pero no cabe duda, que el hombre nunca tuvo 
esa condición inmortal y jamás podría haber sido despreciado por Dios, desde el 
principio. Además se expresa, que toda culpa, de la maldad de los humanos, recae 
sobre esos dos primeros seres, los cuales verdaderamente, no podían ser sujetos, a 
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una ley divina de obediencia. Pues Dios en su saber, sabía cuándo era el momento de 
inspirar sus mandamientos. Pero desde el comienzo, de la vida del hombre y por miles 
de años, la división fuerte en la conciencia, entre lo bueno y lo malo, no se formó, hasta 
que los mandamientos fueron escritos y transmitidos. Pero dicha ley, no ejerce fuerza 
alguna, por sobre el albedrío.  

Fue dentro del albedrío, desde Adán y Eva, que siendo los primeros seres humanos, 
que tuvieron que unirse sexualmente, como así también, las personas del mismo grupo 
familiar. De aquí se deduce, según el génesis, que si el hombre, no hubiere 
desobedecido a Dios, seria inmortal, y su descendencia, debería haber nacido de forma 
milagrosa, con el poder que le adjudican a Dios, y sus órganos sexuales, es como si 
hubieren sido hechos inútilmente. 

Porque el árbol de la vida, representa el saber humano, dentro de su albedrio, y 
aquellos, que comen del fruto de la maldad, es un muerto para Dios, por ser el alimento 
dado por la serpiente, que le dio a la mujer o pueblo creyente, para que seduzca a los 
hombres, a desafiar a Dios. El sol, como astro, representa en la vida, a un ser sin 
conciencia y pasajero, que fue creado, por el saber, de la ciencia de Dios.  

Siendo el sol, tomado como cuerpo, la representación del Emanuel, y su luz la palabra, 
la sabiduría. Por otra parte, el árbol de la vida, representa el conocimiento humano, 
donde se encuentra la serpiente, ambas cosas terrenales, que viven por propia 
naturaleza. La tierra, es para Dios, como la roca firme, que le da mando y señorío, ante 
los seres celestiales, aquí está contenido, el nombre del Mesías político. Pues la luna 
es también, la roca firme, como fiel testigo en el cielo, para que gobierne la noche. Aquí 
Yahvé, según origen del génesis, hizo un juramento, diciendo: Los poderes de la noche 
o tinieblas no prevalecerán. 

Es aquí, que todo hombre, que toma con inteligencia, desde su aceptación por lo 
bueno, las enseñanzas de la sabiduría, representan individualmente la imagen y 
semejanza con Yahvé, pero todos esos reunidos, que usan la ciencia con malicia, son 
ante Dios, los hijos de la carne, porque desafían a los demás humanos, que 
permanecieron, en la gloria de su nombre.  

El génesis, hace una explicación de alfa y omega, en las obras de Dios. La creación, 
según este relato, dio origen a Dios, de considerarse como tal, por la condición inferior 
en el saber del hombre, siendo su guía. La fe, que surgió por mano de Dios mismo, 
ante Abraham, según este relato, también se explica, que Yahvé, no tendrá 
misericordia, después del establecimiento de su reino de Sión, por aquellos apóstatas, 
dando a entender, que todo aquel que sea apóstata, para tener relaciones sexuales 
usando al demonio, no será perdonado. Porque la manzana, representa la sexualidad y 
todo lo material, necesario para la vida carnal.          

Se describe en este relato, que satanás, hizo ver al hombre su desnudés y sentir 
vergüenza uno de otro. Pero se olvidaron de la unión sexual, que dio origen a los 
humanos, que ante los mandamientos, es un acto aborrecible por el creador, cuya 
unión sexual del grupo familiar, era lo único, que podía extender la vida de los humanos 
en la tierra. Aquí se ve que Dios, no uso ningún poder divino, haciendo nacer niños en 
forma milagrosa, para evitar tal acto sexual.  

Es evidente, que este escrito, fue hecho, cuando el hombre había aceptado la 
existencia de Dios y conocía los mandamientos, pero no analizaron bien los errores 
que escribían y transmitían. Esa mala interpretación de la ley y origen del hombre, hizo 
atacar y perseguir a aquellos que no cumplían, con la ley sexual, que se menciona en 
la biblia, porque no obedecían esas leyes, que eran administradas por ciertos hombres. 
Llegando a considerar, a través de los tiempos, hasta a los homosexuales, como 
personas que están condenadas por Dios, por el simple acto sexual. 

El génesis, también expresa, como que si Dios fuere, un ser poco sabio, porque juzga 
arrepintiéndose de lo que ya sabía, de lo que el hombre haría. Pero la verdadera 
creencia, en la justicia de Dios, es creer, que Dios juzgará a los hombres, que desafían 
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en forma injusta, a los que invocan sinceramente su nombre. Expresando que la justicia 
de Dios, será más severa, contra aquellos que persiguen conociendo su ley, pues se 
cree, que las almas serán seleccionadas, por la justicia que hayan practicado con el 
prójimo y no necesariamente por la atadura de su cuerpo. 

Yo interpreto, que en el comienzo de la vida del hombre, sus años de vida seguramente 
fueron casi como la actual, porque es imposible, que los humanos se extendieran con 
una existencia de corta vida. Como en el principio, el humano no vivía de la caza de 
animales y obtenía su alimento, sin mucho esfuerzo, en ese lugar privilegiado donde 
comenzó la vida, habrá logrado con el tiempo, un buen número de integrantes. Cuando 
estos fueron aprendiendo, a usar herramientas y crearon sus armas de cacería, 
tendieron a apartarse desde ese lugar. 

El génesis expresa, en la historia de Caín y Abel, el origen del derramamiento de 
sangre, haciendo ver que el creador, no intervino para evitar la muerte de Abel, dejando 
a Caín vivo y como único descendiente de Adán, para procrear. 
Pero se sobre entiende, en estos tiempos, si eso hubiese sido verdad, esas tres 
personas, Eva. Adán, Caín, no podrían haber generado, la existencia de los humanos. 
Porque se necesitaba de mujeres en el grupo, y la diferencia de edad entre Caín y la 
supuesta hermana por nacer, dejaba poco margen de tiempo, para generar, un buen 
número de descendientes. Se entiende, que esas personas, eran de vida longeva, 
quizás mayor que la nuestra. 

En verdad para mí, el principio de la violencia entre humanos, no nació por envidia de 
un hermano contra otro, por adoración a su creador, sino por lo que el hombre, ha 
transmitido a través de todo los siglos, como la lucha por el liderazgo, o algún valor 
material, que a veces se origina, por un sentimiento de envidia. 

Aparentemente, después del principio de vida, de los dos seres humanos que habitaron 
la tierra, sus descendientes, no han experimentado la presencia viva de Dios, como se 
enseña. 

No se sabe, cuándo, el hombre comenzó a inspirarse en lo divino, pero seguramente, 
para el hombre en sus comienzos, fue todo un descubrir, todo lo que conocemos 
empezó, seguramente de una mente vacía, que fue adquiriendo conocimiento y lo 
transmitió de generación en generación, y sin dudas para mí, estuvo la colaboración de 
Dios, por medio de sus ángeles fieles, junto con el ataque, de esos seres rebeldes, los 
ángeles malvados. 

No es creíble para mí, que el hombre descienda de un animal (un mono), es para mí 
más razonable creer, que el hombre fue creado, con una tendencia a una naturaleza 
animal, cuyo cuerpo evolucionó, mediante las mutaciones genéticas, que se origina en 
la unión sexual de sus descendientes. No sé, si el cerebro, habrá variado mucho, 
porque es evidente, que el conocimiento adquirido y su desempeño, en una vida tan 
primitiva, llenas de riesgos fuera del Edén, el hombre, debía razonar bastante bien, 
según lo que veía, para poder subsistir. 

Seguramente, cuando sólo dos seres, varón y mujer, habitaban la tierra, estos tendrían 
que haber vivido, en un lugar donde no peligrarán sus vidas, para que sus 
descendientes, aumentarán en número. Es decir, no podrían haber sido expulsados 
rápidamente desde ese lugar privilegiado, pues sería exponerlos a la muerte, en verdad 
con ese relato quisieron explicar, que la maldad del hombre, ante lo que es sabio, trae 
según la creencia en Dios, la pérdida del paraíso terrenal y que el hombre origina sus 
problemas, por desobedecer a esa sabiduría. Además, la naturaleza del hombre, fue 
mortal desde un principio y sexual para reproducirse. Claro está, que los humanos 
descendemos directamente, de la unión sexual de entre hermanos. Dios no vio, 
seguramente para el principio de la vida, que eso fuere pecado, pues los humanos si o 
si, debían extenderse, pues para eso fueron creados. 

Por otra parte, cuando se cuenta la historia de Caín, no es verdad, que él sea el hijo 
primogénito de Adán, pues a este, se lo sitúa después fuera del Edén y con riesgo de 
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ser asesinado, por otros que no eran hijos de Adán. Si Abel, fue muerto y Caín 
expulsado, hay muchos descendiente del asesino Caín y como ninguno de ellos, no 
estuvo más en el Edén, según este relato, ellos eran cuidados de los peligros por 
protección de Dios, pero la contradicción, es que Dios, no pudo detener la muerte de 
Abel. Es decir, que Caín quedó como un ser útil para la existencia humana y no Abel. 
En verdad, por eso aseguro, que Dios nunca expulsó a Adán y Eva del Edén, más 
fueron protegidos por sus ángeles o por el lugar privilegiado donde habitaban, así los 
seres humanos se extendieron, con el tiempo se dividieron en pequeños grupos, 
gobernados por una autoridad masculina. 

Es aquí, cuando se toma a un hombre, al que le llaman Caín, nombrándolo, como el 
primer hombre que mató a un semejante. Es decir, seguramente, que el hombre perdió 
con el tiempo, el conocimiento de tener un padre y una madre común, y cuando dos se 
enfrentaron, dentro del mismo grupo o de otro, eso dio lugar a la explicación del tal 
Caín, que transmitió la acción de la violencia entre los hombres. 

Tomando el conocimiento humano actual, yo también me atrevo, a dar mi 
interpretaciones, según lo poco que he leído, y no creo estar tan errado, sobre la 
creación, desechando parte de esos relatos, también no cortos de razonamiento, por el 
tiempo en que fue inspirado, desde una mente despierta, pero carente de las 
principales informaciones, de cómo se comporta la materia y la energía. Quién lo 
escribió, aún estaba, en busca de un mayor saber. Que por desgracias, falsos guías, 
consideraron como una pura verdad y como una base en la fe. Sé sabe, que el espacio 
habitable de nuestro universo, donde está contenido todo lo visible e invisible, no fue 
creado por un ser superior, es imposible afirmar eso. 

Si en un principio, hubo grandes explosiones, todos esos elementos, contenidos en un 
espacio reducido, se distribuyeron ocupando un espacio más basto en el universo.  

Esos elementos, se organizaron de forma tal, que dieron origen al primer ser 
consciente y demás seres espirituales. No creo, en una gran explosión y única, para mí 
hubo explosiones progresivas, dentro de un cúmulo de materia y energía, haciendo las 
reacciones necesarias, para la transformación de la nueva materia. Allí se dio, origen a 
la existencia de Dios, pues ante de eso, no había conciencia alguna. Es desde, su 
existencia, donde él, junto a los demás, como ser creado por la misma naturaleza, se 
transformó en señor de la creación. Es su constitución física, por la materia organizada 
que constituye su cuerpo, la que le dio conciencia y visión, que para mí no es infinita. 
Los demás seres espirituales, a mi entender, son semejantes a él, pero no son creados 
por Dios y nacieron de la misma forma. Por eso, Dios tiene su lucha celestial y sus 
dominios, son en base a la fidelidad de esos ángeles, que se le someten.  

Según las escrituras, la batalla comenzó en los cielos, y el hombre como imagen y 
semejanza de esos seres, también tienen sus batallas.  

Parece ser que los ángeles, son de formación física distintas, algunos son sexuales y 
otros sin sexo. El jefe de los vigilantes, aparentemente es sexual, junto a sus ángeles 
caídos, por eso en el hombre, según su naturaleza, es muy sexual, cuando no tiene la 
guía divina. Siendo esa conducta moral, instrucción fuera de la naturaleza del hombre; 
por eso, los que aman o se guían por esa ley, cuidando su cuerpo y respetando sus 
órdenes, son considerados hijos del altísimo y los demás que pecan, pero no dañan al 
prójimo, son los elegidos o justos. 

Siguiendo con la creación, la única forma, de que Yahvé se creador, es en colaboración 
de sus ángeles. Ellos interactuaron con la materia y energía en ese cúmulo, donde él y 
sus ángeles surgieron. A mi entender, al no haber una gran explosión, lo cual en una 
espacio, sin gravedad y sin rozamiento con la metería en movimiento, donde no 
interesa, el peso o tamaño del cuerpo que se desplaza, para mantener una velocidad 
constante. Ese movimiento, me lleva a explicar, que la gran explosión, quizás nunca 
existió, desde un punto único, porque la expansión de la materia, sería interminable y 
veloz.  
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Tomando que Yahvé es creador, él organizó según su saber, todo lo que podía ser 
organizado, eso explica a mi entender, nuestra existencia. Pues si los soles, se 
formaron naturalmente, y son capaces de atraer materia y dar origen, a las orbitas de 
los planetas; Dios y sus ángeles habrán hecho, un cúmulo de materia necesaria, para 
que este sol se formase, en la distancia correcta, dando origen al sistema planetario. 
Es creíble para mí, que los planetas, tenían formación previa, no sé, si fue Dios, quién 
los hizo, por la materia que posee un planeta, pero el sol, según el génesis, también fue 
hecho, el cual creció gradualmente, haciendo que esos planetas, que estaban cerca de 
este, al aumentar este su tamaño, tomasen las órbitas determinadas, por la gravedad 
en aumento, que esta estrella iba adquiriendo. Porque es imposible, que sea de otra 
forma, por medio de un creador, la existencia de este sistema solar.  

La tierra, que ya estaba formada o fue formada, por ayuda de los seres espirituales; al 
principio, esta quizás era caliente, donde el agua, que se generó, se enfrió 
paulatinamente, pero yo pienso, que esa agua estuvo contenida, en soluciones ácidas, 
que reaccionando, con las sustancias correctas, liberó el agua, por reacción química.   

Con toda el agua, la tierra se enfrió en su exterior, pero al aparecer el sol, el agua 
volvió al estado líquido.  

Eso, habrá hecho aparecer, pequeños organismos microscópicos vivientes. Que según 
la ciencia, es posible que los seres vivientes que se reproducen, hayan aparecido 
desde un medio líquido. Si Dios es creador, junto a los ángeles, ellos habrán tocado 
una o más fuentes de la vida; pero si Dios, creó al hombre y la mujer, y si se piensa en 
Dios, como una fuente de materia y energía inalterable, una o más fuentes, fueron 
tocadas generando distintos seres con vida.  

El orden de la creación, que revela el génesis, es una verdad comprobable, dando a 
entender, que en ese orden de la creación, hubo varias fuentes de la vida. Pero según 
lo que yo veo, el hombre, quizás tiene menos de 1.000.000 de años desde su creación. 

Más allá, de toda interpretación, ¿de cómo pudo haber sido, el origen de todo lo 
existente?  

El misterio es, de cómo Dios y nosotros somos seres con conciencia, sabiendo que la 
conciencia, en sí, es información que se almacena en el alma, por los sentidos y todo lo 
que se dice, es en base a esa información; siendo un misterio, ¿el por qué?, la materia, 
que da la existencia al alma, pueda procesar la información, con una relación directa 
con el cerebro. 

Como estamos constituidos, por materia unida químicamente, por leyes universales, 
que dividida en partículas, esa materia está muerta, y que unida como es, en la 
naturaleza de los humanos, se manifiesta como vida consciente, siendo el alma y 
cuerpo, una unión fuerte, y es la razón, la que a todos, nos hace decir, que lo nuestro 
es vida. Pero en sí, no es ni la carne, ni el alma, sino esa razón, lo que nos hace valer 
ante todo ser viviente, por eso Dios llama bestias, a aquellos incapaces de razonar, los 
cuales han incorporado a su mente, la información defectuosa de lo que es la vida, 
pues toda bestia, es un ser inferior ante los humanos, y según ese Dios, el cual 
considera a sus creyentes ovejas (animales) y a sus ungidos los pastores. Donde toda 
oveja, es aquel, que no tiene profecías a favor, ni es profeta, tal cual como lo dijo 
Emanuel, que él es el buen pastor y todos sus discípulos, son sus ovejas. 

Como todo ser viviente, tiene su única unidad celular, que lo distingue, de una especie 
con otra. Se sabe, que casi todo ser, que se reproduce sexualmente, posee un alma y 
como toda alma, que ahora tiene cuerpo y vida, que parte de una misma esencia, pero 
con un cuerpo, con una formación íntima, de su materia corporal con un (A.D.N), que 
analizado presenta una estructura distinta, que demuestra que el origen en cada ser, 
de una misma especie, puede variar desde antes de ser fecundado, sea ya desde el 
semen o el óvulo, por eso todo cuerpo es diferente. Esa combinación da origen, a un 
macho y una hembra, que fueron en un principio, creados por Yahvé, listos para 
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reproducirse. Así también, es para los animales, donde aparentemente mantuvieron, 
casi inmutable su (A.D.N).  
Tomando el aguijón de satanás, sobre la carne o la misma existencia de los ángeles 
piadosos, no puedo afirmar, si ellos intervinieron, en la división de las razas.  
Pero da de pensar que sí, por el origen mismo de la vida y también por el poder, que 
actualmente existe, en aquellos que se dedican a la brujerías, que transforman la 
apariencia. 
En el progreso del conocimiento, la tendencia al bien o el mal en el (árbol de la vida), 
que es propio de los humanos, por no poseer el conocimiento, de ningún mandamiento 
divino, ese saber adquirido, se fue transmitiendo, por sentimiento natural, entre lo 
bueno y lo malo, haciendo de los humanos, que obedecieron al ser superior Yahvé, 
como sus hijos reconocidos.  
El origen del mal, se puede decir, que fue transmitido, por los descendientes de los 
primeros seres creados, que al aumentar el número de los humanos, que con el 
tiempo, en su propio albedrio, generaron una lucha por rivalidad, siendo casi todos 
ellos, seres de poca información; pero seguramente, el sentimiento de maldad, no fue 
lo nuevo, que estaban por descubrir. Seguramente, antes de que el hombre matase, 
supo lo que era la muerte, al comprobarla, desde el cadáver de alguien de su grupo 
familiar.  
Si pienso y comparo con los relatos sobre Job, en cómo se alimentaba el hombre 
primitivo, ellos eran en un principio vegetarianos y no puedo creer que haya sido 
carnívoro, sin haber descubierto el fuego, por las consecuencias, que le hubiese traído, 
el comer carne cruda. 
Yo pienso, que la sepultura de los muertos, se originó, por el olor que despedían los 
cuerpos, pero nadie sabe, cuánto tiempo pasó, para que sepultaran a los muertos. 
Los primeros humanos, que empezaron a resolver las cosas, por medio de la violencia, 
defendiendo algún valor, ya sea personal o grupal, extendieron esa forma de defensa a 
través de los tiempos. Pues esos instrumentos, que fueron hechos para la cacería, para 
obtener sus alimentos, se transformaron en armas de guerras. Eso es, lo que aún se 
trasmite en el hombre, pero actualmente, muchos se ríen de esas actitud violenta, por 
el mismo conocimiento adquirido, donde el pensamiento errado en sí mismo, les hace 
ver como seres superior o como un hombre valeroso.  
Es la paz, uno de los estados más elevados del ser humano, siendo la violencia, la 
fuerza que lucha contra ella, haciéndola desaparecer, en las personas que la sienten. 
Ambas cosas fueron transmitidas. Ese sentimiento de piedad y sin existencia de una 
ley, se intensificó a través de los tiempos, a medida que el hombre adquiría 
conocimiento, así mismo como la violencia.  
No fue hasta la aparición de Abraham, donde es menos dudoso decir, que Dios no lo 
habló, pues es ahí, cuando se le revela a Abraham, con una manera distinta de adorar 
a un Dios, siendo Dios mismo quien se lo enseña.  
Pues fue Abraham, quien cayó en agrado de Dios, así según el pensamiento del 
hombre, fue Yahvé quien impuso, una forma de obrar y adorar, para que el pueblo 
sostuviese esa fe.   
Fue con el tiempo, que el pueblo hebreo, por medio del deseo de vivir en paz, el cual 
aceptaba las inspiraciones que venían, de seres espirituales piadosos, aún sin poder 
mantener muchas veces entre ellos, esa armonía. Pues tuvieron que desechar, esa 
tranquilidad, para guerrear contra otros pueblos o enfrentamientos internos. Fue esa 
obediencia, de guerrear, defendiéndose o atacando otros pueblos, lo que ha 
establecido en el mundo actual, un mundo menos violento, pero no vencido. 
Así fue, que tanto como aquellos, que querían vivir en paz, como los que querían 
dominarlos, se mancharon de sangre, que es lo que actualmente persiste. 
Así se dice, que el origen de la creencia, en el Dios judío, empezó por unos cuantos, 
guiados por su patriarca, que se retiró de sus tierras, para obtener una mejor vida. 
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Fueron mediante las guerras, cuando ellos decían, que su Dios era un “gran Dios 
poderoso”, esa cualidad se le atribuyó, cuando ellos obtenían, una victoria en una 
guerra, que previamente les fue anunciada, expresado, por el poder de videncia, de 
ese Dios, eso fue lo que a los hebreos le afirmó su fe. 

En los pueblos antiguos, aparentemente había una mentalidad entre los hombres, de 
demostrar su valor y heroísmo, exponiéndose en las batallas, como hombres guerreros, 
que representaban la fuerza del poder, de aquella deidad que los gobernaba, que los 
llevaba a demostrar su poderío, ante otras deidades de otros imperios. Al parecer, era 
un pensamiento general, que circulaba en aquellos tiempos. 

No cabe duda, que las religiones se originaron, por el pensamiento que se inició, en 
pequeños grupos, el cual se fue multiplicando a medida, que su población crecía, 
dando origen a los grandes imperios y grandes pueblos guerreros, cada uno con sus 
creencias. 

Cuando los primeros hombres, se fueron perdiendo, por una mínima y fantasiosa 
interpretación, de cómo fue, el origen de la existencia de los humanos y por sus teorías 
erradas, sobre la existencia de sus dioses creadores, haciendo de sus reyes un hijo de 
esos dioses. Con el tiempo, esos conocimientos errados, de esos humanos, agrupados 
en pueblos separados, se transformaron, en una religión, perjudicada por la poca 
información, que se manejaba en esos tiempos y seguramente influenciados, por el 
actuar de lucifer, en las almas tendiente a la injusticia, porque se dice, que Yahvé, no 
quiso revelarse a estos, para realizar sus propósitos. 

El hombre antiguo, tenía un mínimo conocimiento, de la naturaleza humana, es decir, 
del origen de la vida y ellos empezaron, a adorar a los astros como Dios. 

Cuando el hombre encontró, la comunicación con los ángeles, según la decisión de 
cada persona, unos hicieron lo bueno y otro lo malo. Según las escrituras, los ángeles 
buenos inspiraron la ley de conducta divina y el mal su desvío. Los hombres llamados 
justos, fueron profetas de Dios, o habilidosos guerreros y según la biblia, muchas 
veces, Yahvé mandó atacar sin piedad, a los enemigos de su pueblo, ni tampoco tuvo 
piedad, con ninguno de sus fieles, porque ninguna invocación de auxilio les sirvió, ante 
los que los masacraban. 

Se sabe, que el pueblo hebreo, muchas veces debió luchar, en guerras para 
mantenerse como pueblo, y si los hebreos no hubiesen aceptados esas órdenes, de 
ese espíritu que llamaron Dios, al cual no podían ver, pero que ciegamente seguían 
cumpliendo sus revelaciones, ahora no existiría todo lo que se anuncia, como la 
posibilidad de obtener un mundo mejor. Logrando que gracias a ellos, este mundo 
tenga tanta alegría, pues sin esos sacrificios, no conocería cierta gentes la paz, ni sus 
riquezas. Porque todos usan, falsa o sinceramente, la palabra verdad, y todo lo que ella 
contiene, porque el verdadero sentido de esa palabra, se la reveló Yahvé a Israel, es 
por eso, que los astutos, viven de las obras de los justos.   

Muchos se han preguntado: ¿por qué, Dios no hace nada?, pero en las escrituras esta 
todo detallado. En ella se escribió, que él ya detalló, todos los acontecimientos futuros 
por suceder, que desde que se escribió la biblia, él hizo asentar en ella, a todos 
aquellos, que para él tenían nombre eterno y desconsidero a aquellos contra quienes 
batallaron. Así mismo, los guías espirituales de Israel, tenían una mera idea, de todo lo 
que podía sucederle a su pueblo, hasta la llegada del mesías político. Evidentemente, 
ni los judíos sabían, que despreciar a Jesús, traería la propagación de su fe al mundo, 
pues ellos como pueblo judío, no podrían haberlo hecho. Así mismo, al estar el poder 
de la fe, dispersa entre las naciones, eso les trajo también sus desgracias. Si hubieren 
aceptado, esa fe cristiana de error, Israel no tendría, la última profecía, porque esperar 
a Emanuel, es un invento. Pues, no sólo Dios amenaza la creencia judía y del Islam, 
sino que ellos deben amenazar al mundo, para que Sión se establezca. Aunque el 
Islam, no tenga una profecía sobre Sión, el Madhí, nombrado por Mahoma, que 
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reconoce al Emanuel, como lo que él fue, un hijo de Dios, como divino en nacimiento y 
profeta.  

Fue, desde el principio de cristianismo y sin los principales discípulos, que con el 
trascurso del tiempo, los hombres se dedicaron a indagar la naturaleza y adquirir el 
conocimiento de las cosas. Fueron aquellos humanos, que corporalmente y 
espiritualmente, no se sentían estimulado por la maldad, los que emprendieron la 
búsqueda de un saber espiritual mayor. Y solamente de los humildes, se dice, que 
intentaron dejar, las mejores enseñanzas espirituales, siendo muchos de ellos, los que 
transmitieron con su desconocimiento, de ciertas leyes, con que se rige el 
comportamiento de la materia, como verdades absolutas, creídas y afirmadas por la fe, 
haciendo en su ignorancia, la generación de falsos profetas y las creencias de cosas 
inexistentes.  Y aquellos, cuyo espíritu guardaba, un pensamiento de vanagloria, que 
junto a esas enseñanzas transmitidas, por los que eran honrados por su 
comportamiento de piedad y castidad, ante las leyes divinas, fueron los que hicieron de 
la ley natural de convivencia sabia, ante un mundo violento, la división del cristianismo 
por sus errores. Siendo que todas las injusticias cometidas, por autoridades religiosas, 
ante las enseñanzas, que emanan de los mandamientos, es la prueba, que el Espíritu 
Santo no existe. Siendo evidente, que Dios no se comunicará, quizás hasta que el 
mundo, se vea libre por la obediencia de las escrituras.  

En la batalla final, todo lo que a mí me sucede, está relatado, aparentemente por ese 
espíritu, aun dudando a veces, de que quizás este leyendo, un libro acomodado por 
muchos sinvergüenzas, por eso, muchos se ríen de mí, pero luego compruebo que no 
es así. Pues soy el único creyente, que se dio cuenta o está iluminado, que no hay tal 
Dios, tal vez un creador, pero sí sabio en videncia, siendo mi testimonio la prueba, de 
que el observa todo, porque así fue escrito, para el siervo de Yahvé. Pues se profetizó, 
que ese siervo aparecería, cuando nadie tema a ser malvado y Dios se presentará para 
juicio, para purificación, porque en Sión, es Dios mismo, el que juzgará.  

Todo lo que expresó sobre mí, defendiéndome en esas escrituras bíblicas, es porque 
concuerda mi manera de pensar, con sus deseos, con todo lo referente a la justicia y el 
goce de la vida, sin ser un humano demasiado ordinario.  

Por eso veo, que no sirve de mucho, quedarse de manos cruzadas, viendo a mis 
enemigos gozar de sus fuerzas, yo sé que no es inteligente mi actitud, debería 
defenderme y hacerme de una buena venganza violenta, pues me quitaron toda mi 
juventud, y a mi hermana la dejaron veinte años, con un espíritu en su mente, que la 
dejó como tonta. Está claro, que este tiempo, es el más maléfico de las sociedades, 
porque la mayoría dejó sus creencias y exigencia de la fe, siendo personas sin ley, que 
gracias al dinero, logran obtener cargos dados por el Estado, siendo su frialdad la que 
mantiene toda corrupción y violencia.  

Es en este tiempo actual, donde muchos judíos, también son unos sinvergüenzas, 
continuamente se muestran cabeceando, en el muro de los lamentos, ¡pero no sé, qué 
piden!, si las oraciones ya fueron escuchadas y juradas al rey David y no para los judío 
de Israel. Es ahora donde, saben todo lo que sucede y ríen junto a todos esos reyes 
cristianos falsos y pueblos cuchilleros del desierto. En verdad, son todos esos señores, 
que son defendidos por policías o soldados, los que vienen arruinando a muchas 
personas, que no son de razonamientos de animales, como ellos. Todos están 
protegidos, por el mundo libre y sinvergüenza, donde dan repulsión todos los que 
asesinan con abuso, parece que tienen miedo, que se genere la congregación de Sión, 
por eso mandaron a las mujeres, para que con los demonios, me torturasen el alma. 
Estoy solo, sin posibilidad de vengarme, ni de que se forme un enfrentamiento justo, 
como se merecen, esos sinvergüenzas políticos o los guías espirituales crueles y 
vividores, mantenidos como ricos. En verdad, ellos viven y se mantienen por la mentira 
y el dinero, y porque nunca hubo, ni habrá Dios para los humanos, siendo esa 
afirmación, que él es Dios, la gran mentira transmitida a través de los tiempos. Porque 
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verdaderamente, por más que respeten los mandamientos o lo nombren, si se revela, 
lo hará a través de algunos ángeles y sólo será particularmente a hombres, siendo 
oculta su manifestación, cuyas órdenes no creídas, traerán los desastres previamente 
anunciados.  

Se sabe, que tiempo después de Sión, ya no hay profecías, ni profetas, que deban 
anunciar, algún mal de hombres por venir, pero se dice, que los verdaderos siervos y 
siervas, se les hablará en visiones, para que actúen, según lo que se debe hacer, con 
justicia. 

Aparentemente, quizás el cristianismo y los del Islam, los judíos, querrán seguir 
invocando falsamente, después de anular lo ordenado por Yahvé, que es la ley del 
pacto, siendo esa ley, reconocer al último mensajero, el ángel de la alianza, el del lado 
izquierdo de Dios, negarlo sería quedarse, sin ningún valor profético a su favor. Pues 
he sido yo, quién hizo un desafío a Dios, y he sido tratado, como el peor de los seres 
humanos, a ningún genocida, ni político ladrón, dejaron sólo o trataron como a mí. 
Proféticamente Yahvé, aceptó ese desafío, jurando que nadie quitaría mi lugar, estando 
o no en Sión. Porque Israel, debería saber, las consecuencias que le traerá, su 
negación, siendo esa la intención mía, por la cual tomé las escrituras, porque 
internamente me propuse, que si yo muero, por haber aceptado la justicia, ellos 
tendrían en su mano, un análisis de la verdad expresada en la biblia, para que ya, no 
mientan más.   

Después de esa negación, se mentalizarán, para considerarse fieles a ese espíritu, al 
cual ellos falsamente lo llaman Dios, siendo que se les habrá acabado, el tiempo 
profético.  Porque la fe, puesta en las escrituras, como palabras de Yahvé, dicen que si 
o si, sus profecías, son las que le dan continuidad y sentido a su fe. También es 
verdad, que después de violada, su alianza del último pacto, el mundo no creyente o 
renegado, no debería soportar, ningún tipo de ataque, en nombre de su Dios. Porque 
es verdadero, que toda religión, está llena de delirantes y el mundo lleno de personas, 
de pensamientos asquerosos, pues son burlistas, sangrientos, abusadores, brujos 
videntes, soberbios, puros, eruditos, señores, ladrones. En fin, los humanos que Dios 
creó, sin incluirme, en esa forma de ser, no tiene sentido, porque la mayorías se 
sostiene, por propio aprendizaje, siendo no necesario, tener fe, en un ser superior para 
vivir, pero si, para una instrucción y convivencia pacífica general. 

Esa fe, fue la que con él tiempo, me trajo encima a todas las (langostas), que se me 
burla, siendo esos demonios o almas de muertos, los que les mostraron el futuro, para 
hacerme todo, lo que me está pasando. Sólo tengo un libro, llamado sagrado, que sólo 
sirve para atraer al demonio y gente enferma de todos los ámbitos sociales. Estos me 
torturan, por sólo saber pensar, mejor que todos, porque esos idiotas, sólo ven lo 
negativo. Siendo, que todos estos cortos de mente, discuten con malicia y ponen 
siempre primero sus intereses y no el común a todos. Todos se han enfermado de 
malicia, por las creencias religiosas, pues ni los ángeles caídos asesinan, es cada 
hombre en particular, el que lo decide, pero esos demonios se hacen sirvientes de 
ellos. Este mal siempre ganará, porque toda carne es débil, y esos abusadores tienen 
la ley del demonio, que le permite escaparse de todo delito, como cobardes. Siendo 
que el justo, se juega la vida cuando lucha. Porque nunca buscaría a uno más débil, 
aunque deba usar algo, para golpear al que lo supera en fuerzas. Antes ese acto era 
necesario y reconocido por las autoridades religiosas, ahora es un delito ante la 
corrupción, el defenderse con justicia de esa forma. Donde también, son usados, los 
hombres llamados integrantes de la fuerza pública, para hacer violencia, sin que estos 
sean tenidos como ciudadanos, si no más, como simple poder protector de ciertas 
leyes incumplidas, por los gobernantes y con derechos a matar.  

Es evidente, que una persona sin trabajo, no pueda tener un buen sustento económico, 
siendo considerado sano, pero si esta fuere discapacitada, obtendría ese dinero, 
porque serlo, les quita ciertos derechos constitucionales.               
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Es esa lucha, que se viene generando, entre el bien y el mal, que nace de los 
ignorantes, cuya lucha se sostendrá, hasta que el poder que lo origina y mantiene, sea 
derrotado. 

Está claro, que la maldad, siempre ha tenido su trono, en la tierra, por eso yo expreso, 
que el Dios hebreo, el cual nunca el hombre verá, ha sido siempre débil. Pues si a 
Dios, se lo describe, como santo, justo, misericordioso, sabio, omnipotente, no doy fe, 
de casi todas sus cualidades, porque la fe no es algo que afirme, que todo eso es real, 
cuando a Dios, no se lo puede ver. Pero la calificación de omnipotente, no existe y la 
de pureza, no ha existido. Yo puedo decir, que todo aquel que no niegue, la existencia 
de su pureza, no sabe ver la realidad, ni leer las escrituras. Pues se cree, que él tiene 
un enemigo continuo, que no le deja obtener el control total, para establecer la paz, 
entre los humanos y porque ciertos humanos malvados, utilizan esa ciencia del mal, 
para su provecho. 

Según las cualidades de Dios, y considerando según mí creencia, que la vida, tiene su 
origen en sus manos y según esas cualidades expresaré, en el texto siguiente, lo que 
puede ser una realidad, de cómo es ese “Gran Espíritu”. 

LAS VIRTUDES, QUE CONTIENE EL AMOR: 

La santidad de Dios: No se sabe, la naturaleza física, de este ser espiritual, pero su 
santidad, es seguramente sentirse, como un ser pensante y pleno, semejante a la luz, 
amante de lo justo, el sincero. 

Esta santidad de Dios, mal interpretada como pureza, sirvió a los hombres, para 
desacreditar a otros, porque no supieron interpretar, que es ser semejantes a Dios. 
Pues esa semejanza, implica ser seres pensantes, pues si no fuere semejanza, todos 
seriamos iguales en espíritu a él, entonces nadie sería rebelde, por implicar pureza. 
Pero si ser Santo, significa ser un ser respetable y por esas tres virtudes, en que se 
divide el amor, es ser semejantes ante él; entonces buscarlas, es llegar a ser 
considerados como sus hijos. Además si él hombre, fuere sabio, jamás se hubiese 
revelado ante Dios, porque conocería su destino, después de la muerte. En verdad, 
proféticamente, Dios quiere ser puro y exigir a sus guías desde el reino de Sión, lo 
mismo. 

La justicia de Dios: Bíblicamente se describe a Dios, como un vengador, quien ordena 
las guerras, para destruir a los enemigos de su pueblo, es el que mata a los falsos 
profetas y desprecia a todo injusto. Esa era, la manera del Dios de Israel, de aplicar 
justicia. Con la manifestación de Emanuel, se enseñó el abandono, a los derechos ante 
los injustos, pero no a renunciar a su fe, cuya fe, fue el motivo de sus muertes. Pero 
Roma y todo gran imperio, no cayó, con dejarse asesinar y sin defenderse; pero esos, 
que ofrecieron su vida voluntariamente, fueron la fuente, para que se establecieran 
estás leyes existentes en la actualidad, que aún, los indignos gobernantes no las 
respetan. 

Fue la voluntad la (fe), de ciertos religiosos ya muertos y demás, que hizo e influyó en 
la voluntad de ciertas personas, para qué se escribieran las leyes en una nación, 
intentando juzgar, las injusticias con dichas leyes.   

Es evidente, que Dios en su justicia, nunca dijo al oprimido, que renuncien, a su lucha 
por sus derechos, pues todas esas guerras del pasado en nombre de Dios, 
indudablemente fueron, para que las leyes, que ahora existen, juzguen a los humanos 
de forma no violenta, las cuales no son respetadas, aunque la biblia, no describe sobre 
los juicios de Dios, con un solo camino, sino que hace una visión general, de todo lo 
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que puede ocurrir, si los creyentes violan el pacto eterno. En ella se menciona, 
matanza por medio de la peste a 1/3 de los humanos, destrucción repentina en la tierra; 
como así también, la destrucción de Babilonia y su poderío de comercio y de 
armamentos, por medio de todos los testigos, de estos últimos acontecimientos. Siendo 
toda profecía, una denuncia de Dios mismo. 

La misericordia de Dios: Esta es, para los sufrientes piadosos, que esperan, que 
alguien los libere, y para toda aquella persona, que según su condición pecadora, con 
justicia se arrepiente y demuestra interés, por lo que significa, invocar el nombre de 
Dios. Toda misericordia aplicada sin justicia, es una falsedad. Porque un acto justo, 
también implica, aplicar la forma violenta, para defender personas indefensas, como 
acto de misericordia. Pero para mí, en realidad, la palabra misericordia, fue mal usada, 
sólo esta palabra determina un control, para detenerse, en las obras violentas, que a 
veces han sido necesarias. Ese mal uso, de esa palabra, intenta detener, lo que 
realmente es justo, ante los hombres y ante la fe en Dios, eso evita, el poder 
defenderse, ante otros que comparten la ley. En su misericordia, se dice que Yahvé, 
juró por amor a su siervo, rey de Sión, despreciar a todo su pueblo, si llegase a fallar 
esa orden, porque Emanuel, (el sol), cumplió lo suyo, ahora es la última profecía, que 
cierra todo mensaje; es la luna, la que debe aparecer, como una gran luz en la 
oscuridad, de las tierras de Palestina, el cual fue despertado, no para crueldad y como 
luz en la oscuridad, revelando las escrituras. 

El Dios sabio: Desde que fue formado, Él es el ser, que la naturaleza dotó con un 
poder de videncia extensa, lo cual le permite saber, cómo sucederán las cosas y es 
testigo y creador de parte de todo lo visible, pero no desde el principio. Con ese saber, 
decidió hacer crear vida en esta tierra, con saber también comprobó, que sucedería a 
través de los tiempos y marcó con sus revelaciones, dadas a los hombres, que pasaría 
al final de las obras encomendadas. Él es, el único profeta, que manda sobre sus 
visiones y dentro de su ley, dictadas a los hombres. Tampoco es Dios, como se 
enseñó, pues no es el único creador de la vida, ni de los demás seres celestiales. Por 
eso se menciona, que ese espíritu, puede salvar almas, de su condena, de un destino 
no definido en las escrituras, por sus contradicciones escritas.   

La verdad: Se expresa en las escrituras, que Dios, no puede torcer su palabra, siendo 
su veracidad, comprobable por medio de las escrituras sagradas, que es la guía, para 
los hombres de verdadera fe, dentro de su mismo libre albedrio. 

La verdad te hace reconocer, lo que es el amor, afirma los hechos y hace obrar a los 
hombres de fe. Porque todo, lo que de ella sale, es un pensamiento, que se acepta, 
haciendo actuar a cada individuo, según su capacidad. Y así es, que el amor, la 
justicia, la fe, se hace un sentimiento, por medio de ella.   

Justicia, misericordia y saber de Dios: Estás tres cualidades de Dios, son las que se 
enseñaron, como fuente de amor, que cristo mismo intentó remarcar, pues él aceptó un 
acto de sacrificio, que implicó la atadura de su cuerpo y la no violencia, siendo la 
pureza de cristo su inocencia, es decir la santidad, que a él le dio gloria, lo cual no es 
obligatorio, para los creyentes, el abandonarse, ante las luchas por sus derechos. 

Pero para todo ser humano, que acepta esa creencia, de justicia divina, si no cumple 
esas tres condiciones principales del amor, se considera a esa persona injusta. Pues si 
santo, no significa sólo respetable, entonces implicaría también pureza y las tres 
condiciones del amor dadas a los hombres, no nos dejan como seres puros. Por eso 
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dice Dios de sí mismo, sólo yo soy santo y a mí sólo me deben adorar, ósea respetar, 
esto aclara, la semejanza de Dios con los hombres, a los cuales, se les exige ser 
misericordiosos, justos, sabios y hombre de fe. Pues si la santidad de Dios, fuere 
pureza, nunca hubiese asesinado, a seres humanos por orden angelical, ni mandado a 
los hombres a guerrear. Dios no puede mandar a pecar a nadie, expresa las escrituras, 
esto aclara, que su santidad no es pureza, por ser toda violencia, un acto indigno para 
el ser humano, cuando este ve, la ley sabia de la vida, debiendo manchar sus manos 
de sangre por orden divina, esto hace ver, que Dios no es puro, sino justo, mandando 
asesinar, por medio de sus ejércitos fieles a sus órdenes.  

Es sabido, por el conocimiento en las escrituras, según las luces inspiradas por Dios, 
quizás con peso y medida, de la lucha que existe, entre la luz y la oscuridad, porque 
satán, es todo lo contrario, ante los mandamientos de Dios, pero del hombre piadoso 
se afirma, que no puede ser retenido por satán, porque los ángeles de Dios defienden 
su alma en la vida y quizás después de la muerte. Esto aclara, que reconocer un Dios y 
las fuerzas angelicales, es poder encontrar ayuda, para una sabia decisión, cuando 
todos, a uno lo dejan sólo.                                      

Fueron los mensajeros de Dios (ángeles), los que revelaron al hombre, el espíritu de 
Dios, dicho conocimiento no fue revelado a todos, sino entregado a ciertas personas, 
para que quede en claro como Dios juzga. Siendo cada uno de ellos, elegidos por sus 
obras y sinceridad. 

El conocimiento del bien, se afirmó, por el establecimiento de la ley divina, que los 
humanos que carecen de amor al prójimo, intentan desvalorizar ese trabajo de los 
hombres, porque la existencia física de Dios, no se puede probar. Pues estos, que 
tienen poder en la sociedad, realmente no saben lo que dicen, al negar esas leyes, 
pues pocas personas, reconocen a un hombre como una deidad, al menos que ellos 
anhelen eso. 

No hay dudad para mí, que la ley espiritual, que marca la conducta de los humanos, fue 
entregada por los ángeles, siendo una demostración de su existencia, en que todo lo 
que la mente razona, sólo lo razona, por información almacenada, nadie puede 
razonar, cosas que no existen y que no reconoce, y si un alma humana, obtiene 
revelaciones de lo que desconoce, es evidente, que un ser superior en sabiduría se lo 
reveló. Es decir, lo que llamamos conciencia, está limitada, por lo que se conoce, se ve, 
se cree, se acepta, se les revela, y en el razonamiento, uno elige lo que quiere ser y 
hacer, esa libertad de elegir, es el libre albedrio, que a su vez nos remarca, que la 
libertad no existe, donde el saber elegir, es llamado inteligencia. 

Por eso es evidente, que las malas interpretaciones, de la ley revelada, hace que los 
hombres injustos, con el poder diabólico, que se apodera de sus mentes, desprecien la 
justicia; siendo ese espíritu Nefilim, el que los domina, transformándose muchos, desde 
un satanás, hasta llegar a ser un diablo. Esa maldad, aceptada por dicha elección, es la 
que se burla, de toda ley o inspiración sabia, provenientes de hombres o seres 
celestiales, desvalorizadas por otros, por no poder comprobar la existencia de esos 
seres espirituales piadosos, a los que se atribuye dichas inspiraciones. Pero es notorio, 
con sólo ver la actualidad, que aquellos, que no valoran las más sabias inspiraciones, 
que empezó, con una lucha, a veces sangrienta, con otros reinos, para establecer una 
unidad en el mundo, cuyos enfrentamientos rebajó lo que debería ser un actuar 
realmente sabio. Aparentemente, muchas personas, que deseaban vivir en 
tranquilidad, debían mancharse con sangre, como seres irracionales para poder ser 
pueblo. 

Realmente, ha sido un beneficio para muchos en el mundo, sin lugar a dudas, el usar la 
creencia, del Dios llamado Yahvé o ALÁ. 

Claro está, que aquellas personas, con pensamientos inhumanos, por falta de ese 
saber natural de la bondad, contrarios a los hombres, tendientes a un buen corazón, 
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cuyo conocimiento sí han aceptado, porque corporalmente y espiritualmente, ese 
pensamiento, forma parte de sí mismos y no juzgan los errores de nadie.  

Pero claramente, esas otras personas, han elegido esa postura delictiva, con astucia o 
por ignorancia, hacia la inclinación malvada, de los falsos juicios de los humanos. Pues 
no puede haber paz, sin justicia, ni vencer la maldad, sin el saber necesario. 

Porque el origen de todo mal, nació en una mente primitiva, que en base a una mala 
elección, que por ignorancia, originó un acto violento, que en base al auge del 
conocimiento, muchos humanos, han usado esa ciencia del mal, para sus propósitos. 
Porque decían, y le enseñaron a decir: ¡Dios, no existe!, porque tener Dios, significa 
tener respeto, por los principales valores humanos y quién practica la injusticia, es un 
enfermo. 

LA IMPORTANCIA, DE LA HISTORIA DE ABRAHAM. 

Haya existido o no Abraham, expondré lo más valioso del relato en las escrituras: 

Se dice, que fue hombre inspirado por Dios, y por creerle, se le considero justo. Fue 
enviado a una nueva tierra, la prometida, figura del reino de justicia, extendido por todo 
el mundo.  Por tal motivo se le dijo: bendito quien te bendiga y maldito quien te maldiga. 

Estas palabras, se tomaron para todo los tiempos, pues las obras de la fe, estaban en 
ciertas personas. 

Se dice, que Abraham no tenía hijos, a él se le concedió un primer hijo, de una esclava, 
se lo llamó Ismael, y se describe, que en forma milagrosa, que su segundo hijo (Isaac) 
nació de su esposa, haciendo de Isaac el hijo de las promesas. Quizás, para que no 
sea descreída la fe, puesta en Isaac, prefirieron hacer de su nacimiento una forma 
milagrosa.  

Claro está, que el nacimiento de Ismael, fue ordenado por orden de su mujer, de 
engendrar un hijo en la egipcia. Pero en Ismael, no cabe ningún motivo de inferioridad, 
como para ser considerado menos que a Isaac, pero resalta en la historia, que en el 
pueblo hebreo, ese espíritu, al que llaman Dios, les enseñó parte de su sabiduría; 
haciendo de la historia de Isaac, una afirmación de las promesas hechas a Abraham.  
Aunque, lo que se dice sobre Abraham, no se pueda comprobar con veracidad. Pero a 
mi entender, si el pueblo hebreo se originó, en lo que ahora es Israel, ese relato que 
toma, un nombre de hombre como patriarca, en particular en la escrituras, eso hace 
ver, que su establecimiento, en estas nuevas tierras, fue propuesta por la decisión de 
alguien con autoridad, si no, nunca hubiesen llegado a esas tierras. 

No hay dudas, que este pueblo hebreo, mantuvo su creencia en un Dios piadoso y 
justo, el cual se afirmó sus promesas y dio fe que algún día, se cumplirían las palabras 
reveladas por él. 

Aparentemente Ismael, no obtuvo las bases de las promesas, porque fue apartado de 
Abraham, a este pueblo del desierto, se le concedió conocer a Dios a su debido tiempo. 
Siendo Mahoma, quien estableció esa creencia, en los moradores del desierto.  

En verdad, ningún ungido por Dios, es tenido como menos, desde Abraham, Ismael o 
Isaac, todos fueron usados, pero sólo aquellos, donde las visiones de Dios, se hacían 
realidad, esos fueron y son los portadores de las promesas. 

Por tal historia y tales hechos, empezando desde Abraham, se puede decir, que él fue 
elegido, por el poder de videncia de Dios, porque en Abraham estaba la suerte, en que 
todo los deseos de Dios se realizarían. Si Dios hubiese elegido a otro, el camino 
seguido a través de la historia, hubiese sido distinto, pero Dios, en su piedad y saber 
eligió, al que convenía. 
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Se dice, que Abraham obró por su fe y voluntad, sin ver al que lo guiaba, por eso Dios, 
lo considero justo. 

Se escribió, que Abraham tuvo dos hijos, uno de los cuales es Isaac y el otro Ismael fue 
bendecido, pero no cabe en él, ser el considerado padre del pueblo primogénito, 
llamado portador de las promesas, por voluntad divina, solamente es partícipe de ellas. 
Es considerado por Dios, como padre de un pueblo valeroso, cuyo pueblo se le 
someterá llegado su tiempo. Isaac es la imagen, del hijo de las promesas, del elegido o 
hijo del hombre. 

ENSEÑANZAS, SEGÚN LA HISTORIA DE ESAÚ Y JACOB. 

Como tradición, Esaú, parecía tener la bendición de su padre asegurada y a la vez la 
de Dios, pero como muchos saben, que Jacob suplanto a su hermano. 

Este que quizás, se sabía más capacitado que aquel, y más aferrado a lo espiritual, fue 
quien, que como astuto, tomó la bendición de su padre, que Dios, se sabe, después no 
le negó. 

NOTA: Según esta historia, nadie debe sentirse seguro en sí mismo, porque cualquiera puede ser 

despreciado o elevado por Dios, ninguno tiene asegurado, sus derechos de primogénito, sin un juramento, 
por boca de Dios, es decir sin profecías. 

ESEÑANZAS, SEGÚN LA HISTORIA DE JOSÉ. 

José, después de ser traicionado por sus hermanos, se hizo famoso, ante un pueblo 
que desconocía a Dios, eso otorgó la oportunidad, para que el grupo de personas, de 
donde el provenía, pudiera subsistir en tiempo de hambrunas. 

Así creció, un pueblo que era esclavo, y cuando su número era grande, fue cuando 
Dios utilizó a Moisés, para anunciarles que pronto serían libres. 

ENSEÑANZAS DE LA HISTORIA DE MOISÉS. 

Se dice, que Moisés era importante en Egipto, que luego de recibir el mensaje de Dios, 
temía de cómo iba convencer al pueblo, que sería su libertador. 

Para que Moisés, pudiese libertar al pueblo, tuvo que ser creído. Este enfrentó al 
faraón, pidiendo que liberara a su pueblo, pero si el faraón no obedecía, el pueblo 
egipcio sería castigado. 

Se dice, que el faraón, no quiso acceder, ante el pedido de Moisés, entonces Dios 
azotó con plagas a Egipto, logrando que los judíos escaparan. 

Se expresa, que lo que dio la tranquilidad, a los judíos ante los egipcios, fue la muerte 
de los soldados egipcios en el mar. 

Cuando Moisés, estuvo a los pies del monte Sinaí, subió a este y estableció la ley para 
su pueblo, que Dios le inspiró. 
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Cuando Moisés bajaba del monte, vio que la gente, se divertía a la manera de Egipto y 
cuando él se indignó de los rebeldes, estos lo atacaron y perecieron todos los que 
querían matarlo. 
Es decir, que Moisés, fue un líder respetado, por un grupo fiel, que obedecía sus 
órdenes. 

EXPLICACIÓN: Cuando Moisés, tomó el cargo de ser libertador del pueblo hebreo, a mi entender, como el 

poder divino, de hacer obedecer a la naturaleza inerte no existe, Dios aparentemente aprovechó ciertos 
acontecimientos naturales y el poder angelical, para salvar a su pueblo primogénito de la tierra y para 
demostrarle al hombre, que él existe.  

Para que Moisés, pudiese liberar al pueblo, Dios le concedió ser importante primeramente, ante el pueblo 
egipcio. 
Con relatos fantasiosos, del poder de Dios, se describe a Moisés, como un hombre amado por Yahvé. 
Cuando Moisés, escribió los diez mandamientos y bajaba del monte para dárselo al pueblo. Ahí vio, la 
rebeldía del pueblo y Moisés ordenó, que atacasen a esos rebeldes o al revés, primero fue atacado, y se 
enfrentaron muriendo los rebeldes. Ahí fue, donde las tablas en forma de lápidas, escritas por Moisés, 
fueron rotas por él. 
Aquí se expresa, que Dios hacia y permitía la violencia, contra los enemigos de sus propósitos, dejando ver 
que Dios, no fue un Dios, que cuidaba de la vida corporal, de ningún hombre y que su justicia y propósitos 
están, por encima de sus vidas.   
Aquí, se puede analizar, que si Moisés rompió las tablas de la ley, su trasmisión, es una copia, siendo el 
Sabbat, el día de los últimos tiempos, donde Dios debe descansar, el cual debe ser inviolable. 
La historia de Moisés, donde Dios azota con plagas, algunas de ellas, no se puede afirmar ni negar como 
una mentira, pues los demonios poseen, poder de atacar el cuerpo del hombre, transportar virus, gobernar 
parte de la mente de los seres vivos, si Dios realmente ordeno esas plagas, parte de esos hechos son 
posibles. 
La historia de Moisés afirma, que quien desprecia a los ungidos de Dios, no serán tenido en cuenta por este 
ser divino. Moisés fue quien afirmó, la liberación y derrota total de los enemigos opresores, contra el pueblo 
de Dios. 

El arca de la alianza de Moisés, parte desde las dos lápidas de los mandamientos o testimonio de Dios. 
Transformándose, esas dos piedras de la ley, en los dos ángeles mensajeros de la alianza.   

LOS DIEZ MANDAMIENTOS Y EL MENSAJE DEL ARCA DE LA ALIANZA. 

Evidentemente, que si Moisés recibió los mandamientos, por inspiración divina y las 
escribió en piedras, como lápidas, representando a los muertos por su fe, desde el 
antiguo testamento y hasta el nuevo testamento, que luego quedaron escritas en 
papiros o rollos, para ser puestas en el arca de la alianza, porque las que tuvo en sus 
manos, fueron rotas por él. Esa actitud, que ejecutó, al romper las piedras, nos hace 
entender, lo que es la fe y autoridad de un ungido, ante Dios y los hombres.  
Yo no tengo dudas, que dicha ley espiritual, que fue escrita por mano de hombre, las 
cuales contienen una gran sabiduría no terrenal, que el hombre, no ha sabido aplicar 
sabiamente y cuyas leyes derivadas, para efectuar los juicios, a los de su misma fe, 
han dependido del intérprete. 
En la historia del tiempo de Moisés e inmediatamente posterior, claramente se lee, que 
Dios es muy violento en sus juicios, según las leyes derivadas de los mandamientos, 
que se consideran inspiradas por él; dichas leyes de juicio, no han sido estables a 
través de los tiempos y dando a sobre entender, que el hombre fue, quién muchas 
veces las estableció y haciéndoles pensar a otros, que no han analizado bien la historia 
bíblica, como que todo, es un invento de la necesidad de justicia, que nació de ciertos 
hombres pensadores, que se inspiraron en algo superior, que llamaron Dios, el cual se 
pronunció, con un nombre y es tomado como fuente de saber, para establecer una 
forma de organización de un pueblo, para darle seguridad, promesas de paz y la 
salvación de sus almas, ante los demás seres celestiales. 
Pero los que tenemos fe, podemos ver y leer que, fue la manera cambiante, de juzgar 
en nombre de Dios, lo que debilitó a su propio pueblo. Siendo Dios, según la realidad, 
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un ser que sólo transmite, lo que el hombre, debe hacer para poder convivir, siendo los 
hebreos, rebeldes a esas mismas leyes y juzgados por sus autoridades, que a veces 
entendían mal la ley, aunque muchas veces se exigió actuar, de una manera violenta 
de juzgar a los considerados inicuos, en esos tiempos antiguos. De aquí, podría 
interpretarse, según los escritos, como que Moisés erró, con sus leyes de justicia, en 
los juicios. Pero esas antiguas leyes, que ya no perduran, es la prueba, que no son 
dictadas por Dios, sino que fueron creadas, pactadas y aceptadas, por parte del 
pueblo, inspiradas usando el decálogo.  

Realmente, un juicio violento, sólo tendría escusa, si es ordenado por Dios, porque se 
sabe, que el mundo también los ejecuta, siendo justo darle, lo que se merecen, en base 
a un juicio.   

La Biblia expresa, sobre esas decisiones de Dios, que él hace lo que quiere, con sus 
elegidos o enemigos, es decir, que no todos, pueden sentirse seguros, en la salvación 
de su alma, pero si sólo aquellos, que tienen una profecía a favor, como ungido, estos 
sentirán seguros de ser salvos, sin que está se cumpla, todos los demás, se guiarán 
por ellas, según su corazón, confiando en su obediencia, mientras esas profecías sean 
aceptadas. Es por eso, que esos hombres ungidos, así como el siervo de Yahvé, para 
el cual fue hecha, toda súplica en los salmos y casi toda profecía, porque de éste se 
dice, que Dios le otorgó, una gloría como a ninguno, con sus favores y lo hizo sentir 
seguro de la salvación de su alma, por las escrituras proféticas, con un nombre nuevo 
dado por Dios.  

Narrando todos los acontecimientos, que se suceden en torno a éste, mencionan casi 
todo, lo que sucedería con ese ungido, el cual dará fe y testimonio de ello, al mundo 
entero. 

Pues su verbo o Emanuel, era la palabra de Dios o como si fuere un alfarero, es 
también su mejor atleta, que transporta la luz o antorcha, pues él no era la luz, porque 
la luz, era Dios mismo en su principio. Siendo el Emanuel, quien transporta e ilumina 
con la antorcha, como atleta que corre su carrera, y esa luz, es el siervo de Yahvé, que 
es considerado también, como Dios mismo. Pues para eso, Dios hizo surgir a un 
pueblo de fe y los hizo trabajar, mediante revelaciones, que contenían la obra final, 
siendo su lucha, el sostenimiento de esa fe, hasta que llegase el cumplimiento de lo 
prometido. Y el cuerpo de Jesucristo, representado como el sol, es quien juzga, todo 
acto de malicia, por su sacrificio 

Porque ese siervo prometido, representa, la protección, el juicio, el mando, la fuerza, y 
su sometimiento ante la ley de hombres.  

Es por eso, que si Dios, no respetase el libre albedrío, quizás seriamos atados por 
ángeles, para no transgredir, y no sería justo de su parte, dominar al hombre. Esto 
aclara a mi entender, que el libre albedrio, es una condición natural respetada por Dios, 
pero solamente él ayuda y considera, a quién es piadoso o reconoció su nombre y 
voluntad. Esto hace ver, que aquel que no respeta, esta condición natural para los 
seres humanos, no tiene semejanza con él, y esos son, los ídolos de las naciones, 
donde toda injusticia, es una violación a dicha ley natural. 

Es toda profecía, la prueba de la voluntad de Dios y su existencia. Él es, autor principal 
en ella, es el que determina, lo que sucederá por revelaciones, a favor de sus ungidos y 
de sus elegidos, todo, para poder llegar a someter la maldad, por medio de una 
esperanza fundada, en la fe de un Dios, que no se percibe y por una ley divina, que fue 
escrita por humanos, para que el ser humano, llegué a ser, ese ser delicado, que 
respeta la vida del semejante, la del “hermano”. Pues sólo, el hombre verdaderamente 
educado, ante la ley divina, es aquel que respeta, las decisiones dentro de lo que es 
justo y natural, cuya delicadeza del hombre no sea establecido, porque aún no han 
llegado, aquellos que deben mantener, la ley única de juicio y respeto entre humanos, 
siendo este acuerdo, un acuerdo terrenal, que no dependerá de los representantes del 
poder, sino de la mayoría de los seres humanos comprometidos, cuya manifestación de 
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conducta de vida, difiere entre unos y otros. Este orden, que ha sido imposible 
conseguir, por ese mismo desorden y falta de saber de los que nos gobiernan y por los 
millares de seres humanos, que no valoran, la naturaleza principal del pensamiento 
humano, volcado en un libro, llamado biblia, cuyo estudio, es la instrucción útil y es el 
descubrimiento de los sentimientos humanos, que puede ser para bien o mal, según 
quién utilice sus enseñanzas. 

En mano de los hombres, ha estado la destrucción y la felicidad general, pues 
aparentemente, ningún líder espiritual, encargado de ese saber, ha tenido una 
verdadera instrucción e inspiraciones del alma, como para llamar y hacer de esas 
división espiritual del mundo, una unión y búsqueda del saber, sin imponer su fe, en 
nombre de una religión, donde cada una tiene leyes de culto. Muchos, por esta forma 
de adoración, han construidos estatuas, de su Dios o de hombre, considerando santa 
esa obra, pero en sí misma la estatua, es arte, pero el abandono que ella provoca, esa 
fe muerta y tonta, no la puede recuperar ninguna persona común, si no el principal a 
cargo, que la mantiene como verdad. Porque es evidente, que dicho ser celestial, no es 
percibido, por ningún hombre, y por tal razón, muchos con falsas doctrinas y cultos, 
hace que los representantes, se consideren a sí mismos, como superiores a los demás 
y en verdad, eso está influenciado por las creencias y religiones antiguas. Donde esos 
hombres o mujeres, que se hacen cargo de la ley de la vida y del conocimiento, son 
llamados santos, por el sólo hecho de tener un cargo, cuyo título únicamente 
perteneciente a Dios, pues de él se dice, que dijo: “Sólo yo soy santo y a mi han de 
adorarme”, lo cual hace al hombres semejantes uno de otros. Siendo, los hombres 
llamados santo, por medio de alguna profecía, lo cual sólo Dios, puede delegar como 
poder. El que toma la autoridad, de nombrar santos, bíblicamente es blasfemo y por 
más que Emanuel haya dicho, serán santos, porque yo lo soy, no quiere decir, todos lo 
serán. Porque ninguno de los hijos de los hombres, tienen una prueba, del amor de 
Dios sobre ellos, si la tiene, el siervo de Yahvé, por despreciar las mentiras de los 
gobernantes y de las demás personas injustas, que lo libra de culpa, sin relación, con el 
mando que debería tener. 

Fueron los mandamientos, donde Dios se declaró, como único ser Santo, declarando 
que nadie arriba, abajo, ni bajado del cielo, puede igualarse a Él, en conocimiento, 
pues aquellos que creen, en la eternidad de cristo resucitado, violan la fe judía, al no 
respetar este mandamiento, pues cristo mismo ha dicho ser, uno en Dios, lo cual no se 
refiere a ser una sola cosa, esa unicidad está referida a lo espiritual, a la justicia. Es 
así, que cuando cristo dijo: ustedes serán santo, porque santo soy yo, seguramente se 
refería, a ser personas amadas por Dios, por el cambio de conducta.  

Pero fueron, las leyes de culto y el cambió de la conducta personal, que junto a la 
santidad mal interpretada, como pureza sexual, hizo de cristo y de los inventos de 
milagros, un nuevo Dios y de las autoridades cristianas en su religión, unos santos 
señores, sin ser Dios, aun puro.  

Ahora nadie puede ser sacerdote, sin pertenecer a una institución religiosa; es decir, 
que es imposible, que algo tan humano apartado de las leyes exigentes, de cómo es la 
elección sacerdotal o profética de parte de Dios, obtenga un reconocimiento de Él. Es 
Roma y otros, los que dicen ser, sacerdotes de cristo, siendo que cristo, sólo puede 
hacer discípulos, porque la orden sacerdotal, sólo la establece Dios. 

Se puede decir entonces, que desde que escribieron, que Emanuel resucitó y fue 
aceptada dicha escritura, hasta la institución religiosa actual. Es Roma, la que ha tenido 
muchos líderes falsos y hombres piadosos, que desconocían las escrituras. 

Antes y después de Emanuel, muchos intentaron interpretar las profecías, muchos se 
apropiaron de ellas, como el Mesías político, por las mismas ansias de libertad de su 
pueblo, pero no creo, que muchos de ellos, lo hayan hecho, para querer ser 
importantes y exponiendo su vida o engañando al pueblo sufriente, para llevarlos por 
maldad a la muerte. 
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Los falsos profetas y falsos cristos, son identificados, como personas, que buscan ser 
importantes ante el pueblo y que transgreden las bases de la fe en Dios, por 
vanagloria. 
Es la historia bíblica, que a partir de los diez mandamientos, les fue encomendado 
aceptar, donde muchos pretendieron, hacer de eso una obligación por cumplir, 
haciendo de la naturaleza de los hombres, un peso para cargar, por eso los juicios de 
muerte se desataron y la súplica por misericordia, se elevaron, ante un Dios que no 
puede hacer nada, ante los que ejecutan la maldad, porque él hiso escribir, lo que ya 
vio. Y por imponer, el cumplimiento como un peso, los rebeldes quedaron presos del 
demonio, por falsas leyes de juicio o por temor excesivo a sus jueces, sin poder 
confesar su transgresión. Actualmente, ya no existe la creencia en Dios, en la mayoría 
de los países cristianos, por eso, juran en falso los políticos y porque las sociedades, 
se sostienen, por las instituciones de estudio, que hacen de ciertas personas, 
conocedoras de alguna ciencia, con lo cual generan sus trabajos y les da el sustento 
personal, siendo su título, dado por poder político y su maldad, dentro de la fe cristiana, 
la de los anticristos. 
Cuando Jesús murió, ese espíritu de falso juicio, sólo desapareció en muy pocos, y la 
verdadera interpretación de los mandamientos, se intentó hacer conocer, por todo el 
mundo, por medio de cristianos, por medio de una fe con fundamentos errados; siendo 
los judíos, también responsables, por no entender las escrituras, cuyo espíritu, que el 
cristo crucificado dejó, los marcó, aún sin reconocer su obra. 
Es la misma arca de la alianza, que unidas a las profecías de Zacarías, es las que 
revelan el verdadero significado de su creación. Pues los ángeles sobre la tapa del 
arca, que al descubrirse la misma permitía alcanzar, los rollos de la ley, esos ángeles 
son dos mensajeros o enviados de Dios, dos ungidos u olivos de Dios sobre la tierra, 
ante el señor del mundo entero. 
Uno de estos ángeles, representa al cristo de la cruz, como el sol o santo de Dios, y el 
otro mensajero, es el ángel o hijo de hombre, luz en lugar oscuro (luna), siervo sufriente 
de Yahvé.  
Proféticamente, cuando Moisés profetizó, sobre el siervo semejante a él, muchos le 
adjudicaron a Jesucristo estas profecías y le aplicaron parte de los salmos y profecías 
en forma incompleta, dejando todo lo que esas escrituras expresan, de manera 
inconclusa y sin concordancia, con su misión e historia de vida. 
Fueron las revelaciones, dadas a los profetas, quienes mencionaron, al siervo sufriente 
de Yahvé, como piedra preciosa, probada y cabeza de ángulo, para el día preparado 
por Dios.  

Claramente en el salmo 118 expresa, que es un siervo, que suplica a Dios, ser liberado 
de sus opresores, que lo rodean de todos lados con demonios, descriptos como abejas, 
cuya ataque es, como fuego de espinos. La súplica del siervo, es escuchada por Yahvé 
y los príncipes, es decir los gobernantes, no son dignos ni confiables, como para 
pedirle ayuda. 
Es este ungido, rechazado por la sociedad, el cual por ayuda de Dios, se lo considera 
como piedra de ángulo, que sobre aquel que cayere, se dice, que lo hará polvo, ese es 
el juicio de Dios, profetizado para su día. 
Claramente este siervo, es un pecador, rescatado del poder, de las gentes de las 
naciones que lo atacaban, el cual al vencer a sus enemigos, por medio de las profecías 
a su favor, es puesto como cabeza o rey de Sión. 
Aquí también se menciona, aquellas personas, que no fueron sus perseguidores, ni son 
juzgados por Dios, como culpables en sus visiones proféticas. Los enemigos del 
ungido, lanzan voz de júbilo y alabanza, pero Dios no los oye, sus reuniones y cenas 
ante Dios, son un lazo, que los atará, para que no tengan entrada a su justicia. 
Se proclama bendito, el que viene en nombre de Yahvé. Dios nos ha dado a luz, es 
decir, nos ha rescatado del engaño. Siendo la falsa salvación material y de paz del 
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mesianismo del cristianismo, mal interpretada por personas, ya juzgadas por Yahvé, 
desde hace siglos. 

Toda la historia, que encierra al pueblo creyente en Yahvé, con sus errores, con sus 
maldades, por falsos juicios y por los falsos gobernantes, que malvadamente rechazan 
la ley de justicia, eso ha sido sin lugar a dudas, proféticamente los tiempos de la 
paciencia de Dios, donde no parecía actuar, porque claramente el vio, y ese fue su 
propósito, de asentar, la fuerza de la ley por dos mensajeros, siendo el segundo, aquel 
mensajero, que hará, que los hombres inicuos se avergüencen de sus actos y los que 
aborrecen a Sión, sean derrotados o caigan en maldición eterna.  

Pero no es que Yahvé, controle los acontecimientos, si no que los humanos, rechazan 
esa exigencias de justicia, siendo responsables, de todo lo que ello genera, no es así el 
justo, que es, esa persona, que respeta las leyes establecidas en su nación.  

Ninguno de ustedes se olvide, que esas leyes, que ahora a todos les alegra la vida, no 
nació de ningún injusto, sino de algunos pocos hombres, que junto a los de espíritu 
falso, se inspiraron en esas enseñanzas, que son la obra del trabajo de esas personas 
justas, que dieron sus vidas, para que esas fueren escritas. De manera, se puede 
afirmar, que todos esos comerciantes o gobernantes, que usan falsamente las leyes, 
para negociar, se consideran, que ellos se consideran señores de sus tierras o nación y 
del control de los hombres.  

Evidente se hace, que todo mentecato en su fe, sea judío o musulmán, como aquellos 
ateos, que fueron unidos, por una unicidad de profecías, dada por algunos guías en su 
pueblo, que les reveló una unión final, entre los que buscan lo espiritual. Todos esos 
que alardean de ser pacifistas, se transforman en su negación, en todo lo contrario.  

Porque también está claro, en la realidad y en todas profecías del juicio de Dios, que el 
cristianismo y sus naciones cristianas falsas, son las que Yahvé mandó juzgar, por eso 
hizo asentar, lo que se debe hacer. Son los juzgados como satanes, los que creen ser 
el pueblo salvador, sin serlos. Y todo cristiano, es blasfemo, porque toda mentira, es la 
base, que da poder a los mandamientos, para efectuar los juicios por ellos, y al ser su 
fe en base a inventos, es obvio, que no pueden ser santos ante Dios, porque la 
verdadera fe, se alcanza por saber, lo que ella exige, siendo ese conocimiento, lo que 
nos hace libre, ante todo hombre.  

LA MENORÁ.  

Este simple instrumento, para alumbrar una habitación, es un símbolo tan importante, 
como el arca de la alianza, porque el mismo se deduce de ella. Este candelabro, que 
representa a un olivo, por su prestancia, que fue moldeado, con formas de siete ramas 
o brazos, el cual da sus siete llamas, por medio del aceite, es el que representa para 
Israel, el día de Yahvé, el día del juicio y el reino de Sión establecido. Pues es en sí 
mismo, una imagen terrenal de la luna, siendo esta luna, la que rige el calendario judío, 
y otras de sus representaciones, es la antorcha, que lleva el atleta en su carrera, hasta 
encender el fuego sagrado. Son los siete brazos del candelabro, la imagen de los siete 
ángeles, que ven el rostro de Dios, representación de la fidelidad, del poder y de la 
gloria. Es la imagen, de la alianza de Dios con los hombres, entre las nubes o testigos, 
son sus sietes llamas unidas, una única luz, pero en el arcoíris, representan a cada 
ángel del trono de Dios, con sus cualidades.  

Son sus ramas, tres tridentes, de menor a mayor tamaño, siendo el tridente central, el 
más pequeño y el más importante. Es la base de la Menorá, un alhajero, haciendo del 
mismo, un adorno para la mujer y es la forma hexagonal del alhajero, la forma, con que 
se refleja el sol sobre el agua.  Es la base del alhajero, el hexágono que se forma, al 



 

    pág. 190 
    

unir las puntas de la estrella de David, lo cual representa, la protección, firmeza y la 
estabilidad del reino perpetuo.  
Todo tridente, representa a los hijos de los hombres, que han aumentado en número y 
son la representación de los justos, que dentro de ellos, pocos verán a Dios, elevados 
como santos.  
La Menorá, es también para Israel, la representación del siervo de Yahvé o hijo del 
hombre, el hombre desnudo, que el ángel Miguel pisa, como si fuere una piedra, 
anunciando el nombre oculto de ese varón elegido, y es ese ángel, el que se apoya en 
este varón, para  batallar, contra la muchedumbre que lo ataca. Es también, el varón o 
ángel de la alianza, que los judíos no debían olvidar, ni rechazar, que debían esperar 
con fe, hasta su manifestación profetizada. Es la imagen representativa, de ese hijo del 
hombre, un pecador, pero persona de justicia, cuya luz varia como la luna, pero 
siempre cambia de igual forma. La luna está asociada, al rostro de Moisés, cuando 
recibió los mandamientos, siendo el hijo de hombre, quien dará las leyes del pacto, ya 
escritas en la biblia. El oro, representa la sabiduría de Dios, la eternidad, su justicia 
pura; es la imagen del sol en su brillo y es la iluminación de la luna en su plenilunio.  
Es la imagen, del hijo del hombre, que Yahvé amó, por el cual los hombres, serán 
verdaderamente santos ante él, desde el establecimiento del reino prometido, el reino 
de Sión. Siendo el sol, la representación de Yahvé o el Emanuel, porque el Mesías 
crucificado, hace por su sacrificio, que una persona pecadora, pueda considerarse 
santa ante Dios, por su justicia. Es su fe, ante el Emanuel, que el siervo de Yahvé, es 
santo ante Dios y es también un Mesías, que revela ciertos misterios, cuyo nuevo 
nombre, a este le fue revelado por escritura, el cual es Yeshúa o Dios salvará. Los tres 
tridentes, son la letra W del idioma español o la Vav en hebreo y revela el idioma, que 
habla el hijo del hombre, derivado del latín, como lengua extraña para los judíos y son 
la representación, de la muchedumbre de justos, redimidos por este, que separarán, el 
grano de trigo de la paja; son también, esos que quedarán en Sión, con mando. 
Es el candelabro, la representación de la luna, como si fuere un ser inteligente, que al 
aparecer de día, acompañando al sol, es su color, como el de la plata. 

 

Nota: Para los que no crean, en el nombre del siervo de Yahvé, nada tiene que ver, con el único nombre del 

varón, llamado Emanuel en las escrituras. Pueden interpretar, que si su nombre es nuevo, es porque este 
tenía nombre propio, dado por padre y madre; es decir, que como los judíos, usaban nombres propios y 
únicos, dados por Dios a sus ungidos, ese Mesías político o siervo de Yahvé, es indudablemente, un 
descendiente de judíos, nacido en tierra de gentiles. Es su nombre propio, dado por padre y madre, que 
según la escritura, el significado de su obra, está en sus nombres, que unido por el nombre nuevo y eterno, 
lo declara el ungido.  Es según la profecía, piedra firme; que puede tomarse, como que su nombre gentil, es 
Pedro y el otro es Alejandro, un salvador de los hombres y su apellido se asocia al manzano.   
Por eso, se dice, que este varón siendo niño, debe saber elegir, entre lo que es, papá o mamá y este no 
posee vida familiar. Y el Emanuel, debió elegir, entre lo que era bueno y malo, siendo tratado de loco, por 
sus mismos parientes. 
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NOVENA PARTE 

“EXPRESIÓN POÉTICA, DE LOS OLIVOS DE DIOS Y LEYES CONTRA LA 
IDOLATRÍA” 
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EL CIELO Y LOS ASTROS. 

El orgullo del mundo de arriba es el firmamento cristalino: el espectáculo del cielo es 
una visión de gloria. Desde que el sol aparece va proclamando: ¡soy objeto admirable, 
una obra del altísimo! .Al medio día reseca el campo; ¿quién puede soportar su ardor?, 
aunque sea insoportables el calor de la fragua, el ardor del sol es tres veces más 
cuando quema las montañas, proyectando vapores ardientes, rayos que ciegan los 
ojos. 
¡Si, grande es el señor que lo hizo y cuyas palabras estimulan su curso! 
Luego, viene la luna, siempre fiel a su cita; ella indica los meses y el calendario. 
El tiempo de la fiesta nos viene de la luna. Cuando después de un plenilunio vuelve a 
su menguante. De la luna nueva toma su nombre el mes: 
¡Qué maravilla cuando llega a su creciente! .Ella es el estandarte de los ejércitos 
celestiales, mientras ilumina la extensión del firmamento. 
El resplandor de las estrellas da al cielo su belleza; es el ornato resplandeciente de las 
alturas del señor. Dóciles a la palabra del santo, se mantiene en el puesto que les 
asigno y montan guardia sin cansarse jamás. 
Contempla el arco iris y bendice al que lo hizo; ¡que hermoso es con todos sus colores! 
Traza en el cielo un círculo de gloria, un arco que fue extendido por las manos del 
altísimo. 

Nota: Nada más, ni nada menos, se describe en forma poética, a los dos ungidos de Dios. El principal, se 

proclama como si fuese el sol, como obra admirable del altísimo, un santo y luego como si fuere llamado a 
una cita, viene la luna, el cual es señal de alegría en día de fiesta, es un hombre común, de luz variante, cuya 
luz en creciente causa admiración, es la bandera puesta en el cielo, señal del ejército celestial. 
Luego describe, a los verdaderos guías espirituales y a los ángeles, como estrellas en el cielo, las cuales 
son la decoración de las alturas. Son dóciles a la palabra del Santo, y no abandonan su puesto de guardia 
sin cansarse. También describe, en el final, el símbolo de la alianza de Dios con los hombres, como culmino 
de sus obras, cuyos colores del arcoíris, es la manifestación de una única luz, es por eso, que esos siete 
colores, representan el poder de Dios, de la alianza con los hombres. 

EL ORIGEN DE LOS ÍDOLOS. 

La invención de los ídolos fue el comienzo de la perversión; esa invención corrompió la 
vida. Porque al comienzo no existían, ni durarán para siempre. La vanidad humana los 
introdujo en el mundo y por eso su destrucción está decidida. 
Imagínense a un padre afligido por la muerte prematura de su hijo; manda hacer una 
imagen de él, luego honra como dios al que no es más que un difunto. 
Transmite a su familia ritos y ceremonias, y con el tiempo esta costumbre impía se 
consolida hasta tal punto que se hace obligatoria para todos. 
De igual modo se veneran estatuas por orden de los príncipes. Aquellos de sus 
súbditos que no podían honrarlos personalmente porque vivían lejos, quisieron tener su 
retrato. Mediante esa imagen podrían venerar al rey como si estuviera presente. 
El talento de los artistas, le dio una forma más bella, para que todos quedasen 
maravillados y se llegó a venerar como un dios al que se representaba. 
Todo esto, es una trampa, para los vivos: hombres azotados por la desgracia o 
sometidos a los poderosos, dieron a la piedra o madera nombre que deberían ser 
innombrables. 

Nota: Estas enseñanzas son válidas, para todo el que profesa la fe en Dios, haciendo evidente, por qué, el 

cristianismo fue y es blasfemo desde Roma.  
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LEYES DE CULTO. 

Se le dijo al pueblo hebreo, no harán estatuas de ningún hombre o mujer para 
adorarlos, pues así como fueron esclavos en Egipto y apartados de él, no tomarás sus 
mismas costumbres de culto. 

Es decir, que las tantas mentiras actuales, comprobables por la misma Biblia, como la 
veneración a los muertos santos y su veneración por medio de estatuas. Es rebajar, la 
sabiduría, que necesita la humanidad, para salir del desastre e de la ignorancia, y 
quizás es rebajar la misericordia, de un Dios de amor, para el que amor demuestra. En 
verdad están haciendo doble maldad, se burlan de la historia de algunos mártires y de 
su fe. 

Esta ley se evoca en el apocalipsis, para los que sean redimidos, de los engaños, de 
los que se someten a los poderosos. 

Claramente se pude comprobar, que los Católicos Apostólicos de Roma, desde sus 
autoridades, les están haciendo un enfrentamiento al pueblo de Israel, que mantiene su 
fe, en la adoración a Dios, por su fe, que es blasfema, y atacan también, la religión de 
Mahoma, diciendo de ellos, que poseen una creencia inventada, exponiéndolos, a la 
desesperación ante el abuso, de sus autoridades, que no respetan la fe de su pueblo y 
ante los negociantes de la madre de Roma, la Babilonia. 

Todos esos ídolos cristianos, aparentan piedad, pero son como hijos de ricos, que 
manejan la iglesia romana, como grandes autoridades, pero se aprecia su soberbia y 
poder corrupto general de su pueblo, que sólo tomó, como base de la fe, al hijo 
pródigo, el perdón de los pecados y del perdón de todo injusto, que reconoce a cristo, 
lo cual son falsas aplicaciones, de la justicia por parte de estos. Pues ha ejemplo, del 
pueblo de Israel antigua, todos los delitos eran juzgados, por una ley que se 
asemejaba, a las establecidas, como en las leyes de una constitución de un país, 
donde el que no cumplía, era tenido como delincuente, por lo tanto es un injusto ante 
Dios y según los hombre ante esas leyes. Porque rechazar, las leyes pactadas, ante un 
pueblo reunido, que fueron consentidas por ellos mismos, es un delincuente, quien no 
las cumple, sea hombre de fe en Yahvé o sea ateo. 

El poder de los guías espirituales romanos, que no tienen participación democrática, 
para elegir a los gobernantes de Italia, es la prueba de su privilegio ante todos ellos, 
que a su vez es una forma de desligarse de responsabilidades, como cristianos y es 
una forma corrupta de dividir, la fe transmitida por Israel y el mismo cristo judío, que 
mandó buscar el reino de Dios, a los pobres en la fe. Porque Dios juró a su pueblo, que 
si le obedecían a su llamado, los piadosos del mundo, tomarían el control de la ley, 
junto a muchos reunidos entornó a Jerusalén. 

Los ídolos del mundo, serán derrotados, afirma la profecía, que depende de la 
obediencia, y de los deseos también de mi corazón, porque las brujas y los señores 
poderosos, han hecho de sus privilegiados sus deseos.    

Pues no es idolatría, el respeto por una persona, porque toda idolatría, siempre es para 
unos famosos o exaltado por muchos, que algunos de ellos, no son ningunas buenas 
personas, que se muestra abiertamente, presumiendo de su poderío de bajeza de 
muerte. Son todos estos, los que empezaron a abusarse, desde que supieron que 
Emanuel, es una persona muerta, sin declararlo abiertamente, para poder delinquir y 
engañar por medio los falsos, a millones de humanos, que se esperanzaban en la fe en 
Dios o Emanuel mismo, pero con una falsa espera de salida. Principalmente, son los 
que saben, que quizás Dios existe y cristo está muerto, esos son los que rechazaron 
toda piedad o ley constitucional, estos son los que se declaran, como personas 
liberales, que no tienen necesidad de Dios, lo que significa, para un creyente que cree 
en la justicia y tiene respeto por ella, que ellos viven, por un orden de convivencia, 
siendo soberbios, abusadores, discriminadores, poderosos;  dicho orden abarca, tanto 
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al actuar policial, como a los ejércitos, así mismo, para los negociantes; y por más, que 
muchas de estas leyes, sean violadas, ellos tienen sus beneficios maléficos por medio 
de ellas. Pero no dejan de ser ley, para aquel, que si las tiene presente. Por eso, todos 
los maléficos, quieren impedir, que haya un despertar de los pueblos que esperaban 
estas profecías, a través de mis derechos, porque ellas generarían un poder opositor 
fuerte, ante los abusadores, por medio del uso de las leyes. Porque es falso, que 
aquellos que representan a las naciones unidas, no puedan ser dejados de lado, pues 
la ley que está asentada, para respeto de los Derechos Humanos, que ellos no hacen 
valer, las cuales están contenidas en escrituras, y son válidas, para cualquiera que, 
según mi parecer, se asocie para hacerla cumplir. Es evidente, que si ellas fueren 
tomadas, nadie podrá frenar esa unión, que no es delictiva, porque está será, para 
controlar el delito y hacer la unión, que ninguno de sus señores negociantes, ha podido 
lograr, por sus intereses idiotas de lucro. Siendo que para el reino de Sión, Dios dice, 
que el dinero, es un simple medio para valorizar el trabajo de un obrero. Según las 
profecías, no sólo son, los del islam y los judíos, los que aceptarán, las órdenes para 
restablecer a sus pueblos, sino que también a los pueblos ateos. Pues es evidente 
también, que todos esos pueblos, considerados ateos, en su malicia, retinen el dinero, 
en base a leyes de comercio, que sólo son, para controlar su poder económico, ante 
una parte de su propio pueblo. Si yo fuere respetado y estuviere en el lugar, que me 
corresponde, les diría a los que representan a Sión, que salieren en busca, de algún 
país libre de deuda económica, si es que lo hay, para que apartado, de toda esas leyes 
de comercio, controlada por poderío económico conflictivo, se hiciesen verdaderos 
negociaciones, de riqueza personal y mantención social de sus pueblos. Con la 
mentalidad, de hacer valer al dinero, como simple medio de negocio, de un trueque 
justo y de un buen uso de los materiales, que se comercian. Pero para que ellos se 
realicen, sinceramente debe haber una mentalidad, que observe como si estuviere, 
desde fuera de la tierra y despojada de todo estos sistemas actuales, que mantiene la 
mente de aquellos, que de esa formar fueron enseñados a manejarse. Donde todo 
negocio, es cuidado ante los competidores, y protegidos por grandes arsenales de 
armamentos, que hacen evidente, la mentalidad de los que quieren negociar con otros.  
Por eso, es Sión, donde la profecía asegura, que allí no habrá mentalidad de 
sinvergüenzas, porque allí, no habrá armas, para defender algo tan insignificante, como 
el dinero y todo lo que con él se hace. Porque el papel se imprime y no debería faltar, 
para el progreso ante estas asociaciones. Pues separados de ese sistema de 
amenazas de parte de ciertas naciones, no habrá conflictos nunca. Eso quitaría, el 
valor del dinero, que se sostenía, como un instrumento, que mantenían o quitaba vidas, 
que es por ahora controlado, por aquellos que son considerados bíblicamente ídolos.  
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BREVE INTRODUCCIÓN AL NUEVO TESTAMENTO. 

Ante todo, sepan que el nuevo testamento, que dejó Emanuel tras su muerte, es el que 
debería generar el futuro reino de Sión, su conquista será por la fe, de una gran 
muchedumbre reunida, reconocida según las sagradas escrituras, como hijos de Dios 
los reunidos, pero no se establecerá ese reino, como lo anuncian los cristianos; porque 
el evangelio y las profecías, han sido mal leídas, por todos ellos. 

Siguiendo las escrituras de los evangelios, escribiré lo que interpreto, intentando 
aclarar mis dudas, afirmando de cristo, que sin lugar a dudas, fue un hombre de 
condición normal, el cual nunca pecó y a quién le atribuyeron poderes divinos, que no 
existen, dejando un testimonio, con luces de sabiduría y una escritura, no de su puño y 
letra, en la que se puede leer, como que se contradecía, en sus mismas palabras. Pues 
es falso al afirmar esas escrituras, porque alguien tan poderoso, sabio, no podría dejar 
algo tan humano, para tratar de traer el reino de los cielos. Es decir, si se lo considera 
divino, no tuvo la delicadeza suficiente, ni la sabiduría, para hacer valer su historia 
mientras vivió, para evitar contradicciones. 

No puedo afirmar, la concepción de Jesús en maría, pero en un tiempo lo hice, porque 
las escrituras del evangelio generan dudas, cuando uno, no las estudia bien y cuando 
se somete al pensamiento de otros.   

Sostengo en mí, que hasta que los hombres de ciencia, no demuestren, que Dios no 
creó la vida, seguiré afirmando mientras viva, que Dios ayudó a la formación del 
hombre y de la mujer, casi al mismo tiempo, en el lugar indicado, donde la vida podía 
surgir. Lo cual no sería, por medio de un poder divino, sino una obra del conocimiento 
creador, que el hombre también logró poseer. Pues si Dios, es la fuente de energía, 
para la formación de vida del hombre, nadie puede negarlo a ciencia cierta, porque la 
condición sexual, del primer hombre y primera mujer, da mucho que hablar, ante los 
demás seres, que guardan semejanza reproductiva, siendo su condición nacida, de los 
primeros humanos, lista para engendrar. 

Por eso, sin ninguna duda me atrevo a decir, que en base a la inexistencia de un poder 
divino mental, muchos están esperando en vano, el regreso de cristo. 

Por mi sinceridad, les entrego, parte de lo que yo analizo en las escrituras, les expongo 
mi escrito, sin afirmárselo para ustedes, como la pura verdad, pero si lo es para mí, 
para que cada uno, saque sus propias conclusiones, siendo mis deducciones, el 
resultado del análisis de las concordancias y errores de las mismas escrituras, 
llamadas sagradas. 

Claramente y sin miedo alguno, puedo decir, que el Emanuel mal llamado Jesucristo, 
nunca habló de sí mismo, como que él era, el hijo del hombre o Yeshúa, porque los 
errores del evangelio, escrito por Roma, le otorgó al cristo vida eterna y no larga vida 
terrenal, que fue anunciado también por ellos, de inmortalidad por resurrección, 
haciendo que muchos, se perdieran dentro de esas escrituras, por falta de piedad. 
Siendo sus propios cuidado de cristiano, simples hechos, por actitud personal, 
influenciado por la creencia en el Espíritu Santo y por querer agradar a ese ser 
espiritual, cuya presencia nadie puede experimentar. Fue el culto prohibido, por la fe de 
Israel, que dentro del cristianismo, por su idolatría no reconocida como tal, hizo que 
junto, a la creencia del espíritu consolador, se generasen falsos cristos, falsos profetas 
y cantidad de falsos apóstoles, llenos de injusticias; generando lo que Dios les acusó, a 
todos esos, que invocan su nombre, porque aumentaron la maldad y descreimiento del 
mundo. Pues, fue Jesús mismo, quien les alertó, de que no se dejen engañar, para ser 
llevados a la injusticia, porque cantidad de falsos salvadores, profetas y apóstoles, 
aparecerían en su nombre y muchos intentarían por maldad, decir: Yo soy el cristo 
esperado por Israel, y así mismo, se les dirá a los judíos de Israel, que esperan su 
Mesías, ¿Dónde está, la venida de su cristo y que aparezca para que lo veamos? 
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Pero Jesús dijo, que por la maldad de esos, que engañaron a los piadosos o se 
entregaron a sus órdenes, la maldad aumentará. Pero cuando venga el cristo o hijo del 
hombre, al cual el padre y no Jesús, que le ha preparado, un lugar de gloría para él y 
sus santos y elegidos. Cuando el aparezca, su señal se oirá, de orienta a occidente, 
como el relámpago, que aparece y desaparece. Es aquí, que el Emanuel, alertó a 
Israel, como lo hizo Moisés, que no desprecien, al que Dios le envía, porque aquel, que 
el padre envía en su nombre, les hablará claramente del Padre y el Emanuel. Por eso 
alertó, que no se dejan engañar y descifren las señales, que Dios les envía, porque no 
sea, que todos se pierdan y no haya nadie para salvarles o testificar.  

Porque es Cristo, que en realidad no menciona un paráclito, como un único espíritu, 
sino como moradores en los hombres justos, los cuales son ángeles, que nos 
defienden ante las caídas de injusticias, originadas por los demonios. Y Cristo se refirió 
también, al hijo del hombre, en tierras de palestina, como aquel que aclarará todas las 
cosas, un intercesor por la fe, para pacificarlos y detener la oposición contra los judíos. 
Porque, para el Cristo del alma, el intercesor, que Dios prometió enviar, después de su 
obra, para testificar ante el mundo, de la fe verdadera, que muerta, despreciada o 
anulada, por los falsos cristos, falsos profetas y apóstoles, de pueblo gentil. Es ese 
varón, el que debe vencer, por medio de su verdad, al mundo. Siendo los falsos líderes 
o anticristos, todos los que dentro del error, cometieron grandes injusticias contra este. 

EL NACIMIENTO DE EMANUEL. 

Las profecías, que expresan el nacimiento del Mesías príncipe, dicen: La joven dará a 
luz, es decir, que el Emanuel, nació de una mujer, que no había tenido sexo aun. Y fue 
en su primera relación con José, que quedó embarazada del Emanuel.  

No sé puede asegurar, que Dios pueda generar vida, dentro de una mujer, sin la 
necesidad de un esperma. Pero se creyó que Cristo, fue engendrado por Dios y nació 
de forma natural, al cual Dios amó, el cual se sometió, bajo su ley de conducta de vida. 
Pero es seguro decir, que no nació de esa forma, ni resucitó, aunque el evangelio lo 
afirma y con errores del testimonio, siendo el mismo, mal leído, porque los diez 
mandamientos, no reconoce la deidad de cristo y muchas profecías que le adjudican, 
no cierran. No es real decir, que Dios tenga poder en su pensamiento, de hacer ese 
milagro, pues simplemente, no existe tal poder de palabra, para hacerlo realidad, ni 
puede haber. Sólo los seres espirituales y el hombre tienen uso de razón, como para 
obedecer a una orden y Dios mismo, fue creado por las mismas leyes, que rigen el 
universo. 

Se transmitió que Cristo, nació de Dios, su naturaleza es considerada divina, por la 
condición de su nacimiento; es decir, era un humano, que comía y bebía, sin padre 
terrenal, cuya realidad de su historia de vida, fue alterada en los años después de su 
muerte y tenemos un Jesús poderoso en milagros, inventado para darle más poder, por 
las ideas confusas del verdadero poder de Dios y para no destruir, su misión salvadora 
mal interpretada. Por eso, YHWH queda muchas veces, como mentiroso entre los 
hombres, pues no vemos sus milagros, su justicia, su piedad, en definitiva su amor. 
Pero pocos, han sabido cómo trabaja Dios realmente y yo creo haber interpretado, con 
una realidad más creíble, al menos para mí, de como lo hace. 

Puedo afirmar, que al no existir, el poder divino mental creador y milagroso de Dios, 
nosotros somos imagen y semejanza de él, con lo cual podemos decir, que el poder 
creador del hombre, se asemeja al de Dios. Es decir, se necesita tocar la materia, para 
darle forma y crear algo. 
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Yo no lo aseguro, pero expresaré, mi deducción de lo que se me inspira, sobre el 
nacimiento de cristo en María, que biológicamente no es posible, y lo que llama la 
sombra de Dios, o Espíritu Santo sobre María, no existió. 

Proféticamente en Isaías, se expresa que la doncella quedará en cinta, no anuncia 
ninguna concepción milagrosa. Se escribe en esa profecía, que siendo joven y con su 
primera relación sexual quedaría embarazada. Siendo su marido José, la simiente de 
David y por ende, su hijo profetizado es el Emanuel y no Yeshúa.  

Él relato de María, ante su marido, aparentemente fue inventada, pues todo eso, se 
debería haber conocido por medio del relato de María, pues el único Espíritu Santo no 
existe.  

Es evidente que el Emanuel, nunca podría haberse revelado, como el hijo divino de 
Dios, ante el pueblo, porque expondría a su madre a la persecución, ante los judíos.  

También es sabido, que Dios es su forma física, no puede ser tocado, ni visto por 
hombre alguno, porque moriría, haciendo imposible su descenso. Además Yahvé, se 
presentó ante el hombre, como un ser con orgullo, haciendo su descenso como algo 
tonto de creer, porque nada valdría la escritura profética, ante el nacimiento del 
Emanuel, porque él no se guió por ellas. Pues no tiene sabiduría, que Dios anuncié su 
futuro milagro, de la forma expresada proféticamente o que el Emanuel o verbo sea un 
guiado por escrituras, pues es el que habla en parábolas.   

Por eso también afirmo, leyendo ese “libro” sagrado, que Jesús, es el Mesías príncipe 
de los príncipes de los judíos, que nos otorgará el espíritu necesario, para realizar el 
juicio de Yahvé. Él es aquel, que fue anunciado por el ángel Gabriel y no es, el hijo de 
hombre, que es defendido por el ángel Miguel, por estar maldecido por los que 
representan al poder del dragón apocalíptico. Y la sombra de Yahvé, es la libertad de 
pecar, que tiene el hijo del hombre. 

UNA FORMA VEROSÍMIL, DE INTERPRETAR A CRISTO Y A DIOS, SEGÚN 
LAS ESCRITURAS. 

Jesús fue para muchos, un buen ser humano, y en realidad, es más seguro decir, que 
si existió. Se interpreta, que en verdad intentó dejarnos una buena y mejor enseñanza 
espiritual, aunque lo que se sabe de él, no es por vos de alguna divinidad, sino por 
transmisión escrita, por hombres, que según su fe, nos dejaron lo que ellos vieron o 
creían. 

Se dice, que Cristo se consideraba inocente, sin pecado alguno y que fue considerado 
un maestro para sus apóstoles, que se hizo llamar El Hijo de Dios. Sé dijo, que Jesús, 
no quiso ser considerado, rey de los judíos, habló al pueblo en lugares públicos, pero 
con parábolas, y sólo a sus apóstoles les daba la interpretación de dichas enseñanzas. 
Se escribió, que hizo todas clases de milagros, murió en la cruz, como cumplimiento de 
la profecía, la cual le da gloria y autoridad de justificar a los que crean en él, 
asegurando la salvación de muchos, pero no la del injusto. De él se afirma, que dijo de 
sí mismo, que sería glorificado dos veces por Dios. También se escribió, que resucitó 
de entre los muertos, apareció varias veces a sus apóstoles, después subió al cielo, 
donde luego bajará a juzgar a vivos y muertos, con el poder de Dios. 

Siguiendo las escrituras, se dijo que Emanuel, es según su nacimiento, descendiente 
del rey David, pero su madre María, no se la menciona venida de la tribu de David, si 
no a José, como su padre, en Mateo. Su nacimiento se apoya en la profecía, de que 
una doncella o virgen, dará a luz un varón y este será llamado hijo del Dios altísimo. 
Pero si la descendencia de David, es considerada por venir de varón, eso es lo que 
deja en claro según la escritura, en el nacimiento de Emanuel, que es EL Hijo Divino de 
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Dios, cuya afirmación de nacimiento milagroso, es falsa. Las escrituras, no se sabe si 
fueron los apóstoles, los que dejaron expresado, que Jesús, no se llamó simple 
descendiente de David, lo afirman cuando se dice, que Jesús evocó unas palabras de 
aquel, afirmando de sí mismo, como que es, el señor de David. 
Si el Emanuel, pronunció eso, él lo habrá dicho, bajo su nombre profético y misión. 
Porque dentro de las escrituras y ante la fe en Dios, él es el primogénito, de entre los 
muertos, pero sin pecado alguno.  
Se lo considera, como un nuevo Adam, es nacido, no del placer, en forma inferior, no 
creado, pero superior en espíritu, es decir, no nacido de la carne. El nació del espíritu, 
bajo la ley, desde niño eligió, entre lo bueno y lo malo. Es aquí, donde Dios vio su 
nacimiento y por su amor, lo predestino para su obra, naciendo la profecía en su 
nombre, el cual la aceptó voluntariamente. 

Se interpreta, que Emanuel, era parte humano y parte divino. En lo humano, nació 
como niño, creció como niño, se hizo hombre y murió como hombre. En lo divino, se 
transmitió que no pecó, y según las escrituras, hizo grandes prodigios, dejó una 
enseñanza espiritual mejor, y todo se escribió, en el nuevo testamento, pero este es un 
libro, que se basa en un hombre divino, que anduvo entre los humanos, del cual se 
creía, que era capaz, de controlar toda la naturaleza terrenal, por los poderes divinos; 
es decir, es un error antiguo y un delirio transmitido y una ignorancia actual, llena de 
injusticias. 
Se transmite que él, desde niño, se consideraba como “EL Hijo de Dios”, pues en su 
condición humana, así lo expresó, se escribió, que se lo dijo a José y su madre, cuándo 
lo encontraron en el templo, cuando tuvieron que buscarlo, porque se les había 
perdido. 
Pero su madre María, no le dijo que su nacimiento fue milagroso, no lo expresan las 
escrituras, además él no decía de sí mismo, según lo que se lee, ser un niño divino y 
anunciarlo, era exponer a la muerte a su madre, al considerarla culpable, de la locura 
de su hijo. 

Dicen que Emanuel, creció y se fue fortaleciendo, en forma física y espiritual. Es decir, 
que si hubiese sido totalmente divino, no cabe en el elegir, lo bueno de lo malo, esto 
marca otro error, en las interpretaciones de vida e historia de Jesús. 
Se escribe, que en su primera manifestación pública, por ese tiempo profetizaba Juan 
bautista, él tenía grandes adeptos y era escuchado y respetado por el pueblo, y que se 
lo consideraba un profeta, aun los fariseos y saduceos lo respetaban. 

Fue así, que Emanuel, fue a ver a Juan bautista y como Juan era reconocido como 
profeta, él se hizo bautizar por este, según figura en los evangelios, lo cual hace más 
firme, la naturaleza verdadera de cristo. 

Según las escrituras proféticas, Juan Bautista le precedía, al anunciante de la buena 
nueva, como voz que clama en el desierto. Se dice, que Emanuel ya se consideraba “El 
hijo de Dios”, por lo que se expresa, en el relato del niño perdido y encontrado en el 
templo, por eso fue a Juan para Bautizarse, y se escribió que Juan lo reconoce, como 
alguien al cual no puede desatarle, ni los cordones de sus sandalias. Este acto de 
sumisión y reconocimiento de Jesús, ante Juan bautista, le dio paso, para poder 
profetizar después y ser reconocido por el pueblo. Aquí se presenta a cristo humilde, 
pero a la vez da a entender en este bautismo, que Jesús no era totalmente divino, por 
haber descendido el Espíritu Santo sobre él, pues un hijo con condición totalmente 
divina y con grandes poderes, no es inteligente de parte de Dios, enviar su Espíritu 
Santo, para demostrarles a los hombres, la condición de ungido o divinidad del 
Emanuel. 
Pasando a su manifestación pública en el templo. Se dice, que cuando al Emanuel le 
fue el momento oportuno, leyó las escrituras de Isaías, dando a entender que él era, el 
anunciante, de la buena nueva profetizada. Diciéndoles que se conviertan, porque el 
reino de los cielos se ha acercado, pero nunca dijo, he venido a establecer el reino. 
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Cuando Jesús empezó a hablar del reino, se asentó que, muchedumbres le seguían, 
que lo escuchaban atentamente, que les hacía todas clases de milagros. 
Emanuel, en sus palabras decía, que él venía, a sanar los enfermos, pero se sabe que 
las autoridades judías estaban confundidas, por la ley de Moisés, pero a ninguna 
autoridad le mostró un milagro, aunque que le pedían que haga uno, nunca vieron uno, 
también él, los enfrentaba cara a cara y los trataba de malditos y necios. 
Más él les decía, que ellos se habían hecho dueños, de la llave del conocimiento y de 
la vida, que eran hipócritas, que sólo aparentaban piedad, pero estaban llenos de 
maldad. Es decir, analizándolo bien, ellos también eran enfermos, que necesitaban 
sanarse o ver un milagro para creer. Es decir, que Jesús negaba decir quién era, ante 
las autoridades, que lo negaban y él contendía con ellos en público. No acepó a esos 
líderes hipócritas, y se dice que habló, con sólo aquellos que le creían, siendo casi 
todos los apóstoles, sus únicos fieles seguidores, con el cual fue conocida su obra. 

Por eso, si cristo, hubiese hecho un milagro a las autoridades judías, su divinidad 
hubiese sido comprobada y seguramente la historia, hubiese sido distinta, y los judíos 
hubiesen visto, a su Mesías de la paz, venciendo a los llamados enemigos, y las 
esperanzas de las profecías, cumplidas en su persona. Pero, si leen bien las escrituras, 
el Emanuel, se consideraba luz de vida, él no se consideraba tal mesías de la paz. 
Según las escrituras, él hablaba en parábolas al pueblo, por eso el pueblo no le 
entendía, sólo los apóstoles, fueron los que entendieron, parte de todas sus palabras, 
porque él se las explicaba en secreto. Es decir, que cristo, al hablar en parábolas, no 
pudo ser entendido y menos creído y no se le puede aplicar, las palabras proféticas del 
consejero de las naciones.   
Él se guio, por las palabras de Isaías, que decían: que por más que oigan, no 
entenderá y por más que vean no verán, es como si los hubiese dejado a su suerte, 
para que todo aquel, que se comprometa entienda y parece no preocuparse mucho, de 
que el pueblo entendieran o no, según lo que se lee, de la actitud con el pueblo y con 
los apóstoles. 
Las profecías sobre el siervo de Yahvé, expresaban un pueblo redimido por el Mesías 
en Sión, pero casi todo el pueblo judío, cuando el cristo apareció lo aceptó y después lo 
rechazó, así muchos lucharon por su libertad y produjo la caída de Israel, que también 
él profetizó. Es decir, la paz judía, no les llegó, con la manifestación pública de Jesús, 
fue piedra de escándalo. Por eso se escribió erradamente, que la venida del “hijo del 
hombre” y no la de, el “hijo de hombre” (Yeshúa), sería para esa generación, porque 
aseguraban un cristo resucitado y divino, que no se sabe, si fue afirmación escrita, por 
los apóstoles o de Roma antigua. 

Es decir, que las escrituras expresan, a un Emanuel poderoso y conocedor del plan de 
Dios, pero el pueblo primogénito, al cual toda profecía estaba destinada, el mensaje de 
la buena nueva, no le sirvió de mucho y si parte de este lo recibió, no vieron la 
profecías realizadas. Además a cristo, el mundo no le conoció, como para poder 
renovarlo o establecer el juicio en forma personal. 
Si su salvación y la paz dependen de él, esas profecías antiguas son erróneas, 
entonces los profetas antiguos mienten y el Emanuel no puede apoyarse en ellas, 
porque jamás se cumplirán, como están escritas y sería una mentira de su parte, al 
decir que el vino, para no anularla y cumplirlas. En verdad, él debía dejar, el espíritu o 
conducta de salvación, esa era su misión. 
Se sabe, que de Emanuel se dijo, que él era, el Mesías de la salvación eterna, 
entonces visiblemente, no es el de la paz. 
Se escribió, que Jesús hizo muchos milagros, pero no le sirvió de mucho, ni tampoco 
sus palabras, en aquellos tiempos. Él es más creído, después de su muerte, en los 
tiempos, que no se percibe ningún milagro comprobable. 
Cuando Jesús fue juzgado, y se le preguntó: eres el rey de los judíos, él no dijo: si lo 
soy, si su muerte era su destino ya aceptado, porque no afirmar, lo que decía en 
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secreto a los apóstoles. Esa contestación en las escrituras, deja en dudas a muchos, 
de su veracidad y que ese título, no era el principal de la profecías, para aplicárselo a 
él, sino el de ser reconocido, como un ungido, llamado “Hijo de Dios” y no tanto como 
ser considerado, un “Hijo Divino del Dios Altísimo. A Jesús se lo presenta, con poderes 
inexistentes y trasmitidos como verdad, sólo se debería haber trasmitido al creyente, 
que él era, el Mesías salvador o justificador del alma, un mediador ante Dios. Está 
claro, que Jesús rechazó, ser llamado rey de los judíos, es decir, considerarse ser el 
Mesías que traería la paz, pues aseguró que su reino, no es de este mundo, según él. 

Él ante las autoridades judías, cuando era juzgado dijo: Soy Hijo de Dios y no expresa 
que el haya dicho, soy “El Divino Hijo de Dios”. Por eso, muchos que han estudiado la 
escritura, se preguntan: ¿Cuánto hubiese durado vivo Jesús, sí hubiese afirmado, su 
divinidad abiertamente al pueblo y a las autoridades? Hacen dar entender las 
escrituras, que él se cuidaba de durar lo más posible, para que su palabra sea oída, 
pero se afirma, que él dijo, que tenía el poder de recobrar su vida, con sólo quererlo. 
Pues si él es, “El Divino Hijo de Dios” con esos poderes divinos, que son inexistentes, 
decirlo abiertamente y con el poder de hacer milagros, nadie hubiese dudado de él. 
Hacen ver, según los escritos, que los apóstoles dan a entender, que él no declaró su 
divinidad al pueblo, para morir en la cruz, cumpliendo la profecía. Pero si hubiere 
declarado, su divinidad públicamente, sus milagros hubieran sido notorios, aún ante las 
autoridades, entonces nada de lo que le sucedió estaría escrito. Esto aclara, según los 
apóstoles, que no dejaba, que el pueblo lo conociese, como un ser divino, pero le 
demostraba según los escritos evangélicos, su divinidad por grandes milagros y que se 
despojó de su divinidad, haciéndose hombre, para que se cumpla su muerte en cruz, 
cosa también imposible, es el despojo de la condición divina. 

Cristo, considerado nacido, milagrosamente o no, su muerte en cruz debía ser así, lo 
cual no deja a los judíos culpables de nada y es natural que no le creyeran. Esta 
entrega de su cuerpo en sacrificio, nada tiene que ver, con las escrituras de la mayoría 
de los salmos, del siervo sufriente, apartado de la sociedad y triunfador ante sus 
enemigos juzgados, al cual Dios recompensa, el cual no presenta, ningún sacrificio por 
el pecado, sino que es perseguido, que su Dios quiere proteger. 

Además, si Jesús fuese divino y con poder, como se cree que tuvo, él es, el rey de 
Sión, sin mucho apoyo profético del antiguo testamento. 

Se dijo de Jesús, que se consideraba un ser inmortal, pero como no sabemos de su 
historia por puño y letra, no sé puede afirmar, si él lo dijo, solo por su alma, pero parece 
que por su fe y forma de creer, no dudaba de Dios, enseñándonos que el Emanuel, 
creía en la existencia del juicio divino, como antiguamente se creía, por la orden del 
Dios, de toda la creación. 

Fue el Emanuel, que siguiendo las profecías de Isaías, aceptó ser ese ungido “Hijo de 
Dios”.  Él dijo, que sería glorificado dos veces, por el Dios padre. Esto deja a la luz, que 
cristo no puede volver nunca, si aceptan también estas palabras, que se le adjudican. 
Simplemente porque, él fue glorificado simbólicamente, por primera vez, cuando entró 
a Israel, montando el burro, y la segunda glorificación cuando resucitó, cumpliendo lo 
que el anunció, de su glorificación, al ser levantado en alto, con su muerte en la cruz. 
Es decir, no puede venir a ser glorificado, por tercera vez, si creen en su resurrección. 
Pero su muerte en cruz, es su glorificación terrenal y la del día del juicio la celestial. 

Pero si él fue glorificado, cuando entro a Israel, pero no se consideraba, El Hijo Divino 
de Dios, que resucitaría de entre los muertos, el no resucitó y su segunda glorificación 
será, como un ser espiritual, que está a la derecha del trono de Dios. Dicha glorificación 
es originada, por aquel siervo de Yahvé, que el cristianismo negaba o desconocía y lo 
espera como el peor de los anticristos, pero que cristo lo anuncia, como el pequeño 
varón nacido del placer, mayor que juan bautista, el hijo del hombre, al cual harán 
sufrir. 
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En Jesús, traer la paz, por su propia voluntad, estando entre los judíos, no estaba 
formado en su mente. Pero como escribieron, que después de resucitar, él vendría con 
poder y gloria, para juzgar al mundo y para cumplir lo que falta de la profecías, en una 
forma no profetizada por los profetas antiguos. 

Es decir, que las profecías de la congregación de Sión, jamás se cumplirán en su 
persona y se equivocan, quienes afirman un juicio por medio de Jesús, con un nuevo 
cielo y tierra imperecedera, con el poder de Dios. Todo eso, está basado en un cristo 
vivo y divino, y no en la realidad de las profecías antiguas y de las cosas, que eran la 
mayoría visiones dadas por ángeles de Dios y esas creencias están basadas, en el 
poder divino creador de Dios sobre el universo, que es inexistente, pero que 
antiguamente se afirmaba como verdad. 

Si existiera el poder divino de crear, al Emanuel con ese poder, no le veo sentido 
lógico, ni decisión sabia de Dios, en hacer matar a su hijo en la cruz, habiéndole 
otorgado poder, para establecer una ley de justicia, siendo que podría haber salvado al 
mundo, de su ignorancia, con la divinidad misma, llevando esas escrituras de sus 
milagros, a la forma espiritual y necesaria para el hombre, pues para eso trabajaron los 
profetas, para que el hombre conozca a Dios. 

Se puede decir, que cristo fue un hombre y como todo hombre, no posee súper 
poderes sobre la materia, y no nació milagrosamente. Pues es evidente, que el creció 
como todo humano, comía y bebía como todos, vivió y murió como cualquier mortal.  

Fuero los escribientes del evangelio, los que dieron a el Emanuel otro nombre, y 
condición de inmortal; también inventaron, que él se creía así. Pero yo creo, en un 
Emanuel inteligente, al cual le desviaron su mensaje, cuya obra espiritual, no murió del 
todo; otorgándole, el nombre referente a José o Josué, o el nuevo nombre Yeshúa, sin 
que pudiese darle al pueblo, lo que ellos necesitaban. 

Por eso puedo afirmar, que ni otorgándole poder divino, ni siendo hombre común, 
cumplió lo que las profecías expresan, sobre el día de Yahvé. 

Yo no puedo afirmar, de ninguna forma inteligente, aunque otros si creen que lo hacen, 
que Jesús sea, “El Hijo viviente de Dios”, ni asegurar, su nacimiento milagroso, aunque 
estaba inclinado, a que era verdad, su concepción milagrosa. Por eso puedo afirmar, 
según esas escrituras, que mientras él vivió, fue astuto para el pueblo y sencillo como 
paloma. 

De Dios no puedo afirmar, que sea el creador de todo lo que vemos, o que personas 
del mundo antiguo, como los apóstoles, hayan afirmado que supieron del nacimiento 
milagroso de un niño, sin necesidad de padre terrenal y resucitado, sin base bíblica y 
trasmitiéndola de palabra. Porque desde las escrituras, tomadas por Roma, la fe quedó 
asentada y transmitida así. 

Porque Jesús, fue un hombre, que sólo podía dar la buena nueva, que se sometió 
voluntariamente a las profecías de Dios y derramó su vida hasta la muerte, por su fe y 
por eso se dice, que Yahvé lo amó y le dio nombre eterno, para interceder ante el juicio 
de las almas. 

El problema para muchos, es ver, que el Emanuel, no hizo realmente, todas esas 
clases de milagros, descriptos en los evangelios, pues Dios mismo no es capaz de 
hacer milagros, desafiando leyes de la física y química. Pues por más poder divino, que 
muchos dicen que tiene, se sabe que toda materia, responde a una ley ya comprobada 
por el hombre y por la naturaleza de las cosas. Además ningún ser divino, por más 
poderoso que sea y ningún hombre, podrá materializar un pensamiento, por solo 
desearlo, pues el mismo es inmaterial y toda partícula que constituye un cuerpo, es 
inerte, carece de conciencia. Sólo Dios, tocando la materia podría hacer algo, ahí está 
mi análisis, creyendo que Dios, en su vasto conocimiento de la ciencias, posee en sí 
mismo, la propiedad de generar la vida, con poner sólo su mano, donde las condiciones 
están dadas para que ella surja; pero dudo, a favor de que es posible, que sea capaz 
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de generar vida, de alguien vivo, como dicen que hizo, para que cristo naciera de 
María. 

Pero hay muchas cosas referentes a la fe otorgadas a Dios, por parte de los escritores 
bíblicos y por los escritores de los evangelios, que no son, ni parecen ciertas. Pues no 
hay nadie, que por fe, sane a graves enfermos, con pruebas ciertas y veraces. 
Tampoco, que en nombre de Dios, sea alguien resucitado, que es un poder reservado, 
para los justificados, según la creencia y por el poder otorgado por la bendición del 
Emanuel para sus discípulos de todos los tiempos, según los evangelios. Siendo que el 
siervo de Yahvé, resucita o redime al pueblo y al mundo, por medio, del único poder 
divino que usa y es la videncia, que posee YHWH, contenido en sus profecías. 

Es decir, según veo, no hay nadie tan inocente, como para hacer milagros, pero en 
verdad no hay ninguna forma de hacerlos, por medio de ese poder divino de vida, que 
dicen que existe. Es decir, si la resurrección es una realidad, tiene que seguir las leyes 
físicas y químicas ya establecidas, si fuese cierto, que se puede regenerar el cuerpo 
muerto, este debería estar recuperado en su totalidad, es decir, no puede presentar 
heridas, pues como ya dije, no hay tal poder divino, que pueda desafiar esas leyes 
naturales, como para preservar un cuerpo con graves heridas. 

En verdad, el mundo se creyó e inventó atributos de Dios, que no posee, su verdadero 
poder comprobable está, en su saber y en sus ángeles, y tal vez, por ser el que originó 
parte de la vida, lo cual sería su único milagro, que le da derecho a llamarse creador. 
Pensando en el amor de Dios, parece no preocuparse por nada, si piensan en ese 
poder divino de hacer milagros, pero si vemos a ese Dios, de otra manera como yo 
interpreto, él si quizás, se preocupa por todos los sufrientes y nos proporciona 
profecías como guía, pero más no puede hacer. Sé que existen los ángeles, pero no 
sé, si nos pueden proteger, por su propia voluntad, ante los ángeles enviados por los 
brujos; me parece que para defender, deben intervenir también humanos y del violento 
tampoco nos protege, estamos expuestos a la maldades de otros. Fue por eso, que 
Moisés debió matar a los brujos de Baal, para liberarse de sus ataques. 

Otra teoría que no cierra, es creer, que Dios se divida así mismo y considere su 
Santidad con su Espíritu Santo aparte, siendo que Dios, es un ser espiritual y su 
santidad, es una condición de sus sentimientos, siendo el cristo, su bendito predilecto, 
y el siervo sufriente, su amado, con esto se cierra, la santísima trinidad, reflejada en el 
arca.  

En verdad, si existe eso, que se llama Espíritu Santo, entonces lo que se nos encarnan, 
pueden ser ciertos ángeles, que pueden llegar a ser un consolador, inspiradores de 
sabiduría benigna, de donde nacieron, las profecías del antiguo testamento; y de 
ninguna manera puede ser, una forma de energía que aumente la bondad, pues es 
necesario, que sea un ser con uso de razón, para que nos inspire, esa atracción por la 
sabiduría. Lo otro, que se nos puede encarnar, son los espíritus contrarios, los 
demonios dadores de sabiduría maligna, de donde nació la brujería y todo espíritu rival, 
que lucha contra ese Dios, reconocido por la bondad, de seres celestiales o terrenales. 

En realidad, el alma, no está desprovista de la chispa divina o de la maldad, sabiendo 
que exista o no ese Dios. Pues, sé que toda persona, que reconoce los mandamientos 
de conducta, como palabras de inspiración divina, se sabe que daño o bondades 
realiza. Según esas creencias, si no hubiera una chispa divina, no sería justo entre los 
humanos, el ser rechazado por Dios. Y si ella no existiese, nunca se podría invocar, al 
espíritu consolador y si ese paráclito, fuese la presencia viva de Dios en los hombres y 
no ángeles, ninguno de esos, que afirman tenerlo, serian como los vemos y nadie 
podría volver a pecar. 

La ignorancia ha sido y será siendo un gran demonio, que en el poder ha causado 
muchas muertes, deben saber que la ignorancia, no es la causa de la maldad, en 
aquellos que creen en Dios, pues por sólo saber que Dios existe, ya reconocen sus 
mandamientos y eso los hace culpables. También se debe saber que, donde hay 
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grandes expresiones de sabiduría, las cuales llegan a ser aceptadas por muchos, un 
solo error pueden alterar todo lo dicho y dependerá de la libertad y del razonamiento 
del hombre, para que la división se produzca y la maldad haga su obra. 

Ese error aceptado como verdad, sacado de un escrito aparentemente lleno de 
sabiduría, puede despertar con la ignorancia, la maldad de muchos. 

Pero ni pensar en estos tiempos, que aquellas personas, que aceptan o niegan a Dios, 
puedan decir, que no saben las diferencias, entre lo malo y lo bueno, pues eso es 
ahora, más natural en el hombre. 

Es decir, que si pensamos en Dios, él siempre está, con sus ángeles custodios, que 
pueden llegar a proteger el alma justa, de cometer alguna maldad, todo dependerá de 
la situación, en que uno se encuentre, para poder evitar o no la violencia. Se sabe, que 
comúnmente, el mal, no es detenido por obra divina, sólo el hombre es capaz de 
hacerlo por sí mismo y Dios sólo cuida las almas justas, para que no se desvíen hacia 
las obras injustas, lo que no implica, el no poder defenderse o que Dios lo defenderá. 

LA MADRE DE EMANUEL, SEGÚN EL APÓSTOL MATEO. 

San Mateo dice: Que María desposada con José, quedó embarazada, antes de que se 
juntasen. Que ella, quedó embarazada de Emanuel, por obra del Espíritu Santo. Por 
miedo a que María fuere repudiada José buscó despedirla en secreto, pero un ángel le 
anunció, que María no lo había engañado, sino que su hijo era obra del poder de Dios. 
Entonces, en sueño fue avisado, que se había cumplido la escritura de Isaías. 

Dice San Mateo, que María no conoció a José, hasta después de tener al niño Jesús. 

NOTA: Lo que dice Mateo, es que María, si tuvo relaciones con José y Jesús tenía hermanos. Con lo cual, 

se puede afirmar, que las apariciones de la virgen son falsas, y sin pocas dudas, esas apariciones son obras 
de magias angelicales. Son falsos milagros y señales milagrosas, que llevan a creer en la mentira. Quizás 
esas creencias, son algo organizado, para destruir y engañar a muchas personas, para anular las últimas 
profecías. Pero como ya dije, el Emanuel, es hijo de la doncella, que se embarazó, en su primera relación 
sexual con José. 

MÍ SEGURIDAD EN EL ANÁLISIS, SOBRE LAS APARICIONES DE LA VIR-
GEN MARÍA. 

Yo respeto la vida del humano, pero no puedo dejar de denunciar, la forma de creer y 
ver, aun a la madre de Cristo, que según la fe de muchos, han afirmado sus 
apariciones, que llevan a la idolatría, como una verdadera aparición divina. Porque toda 
idolatría, es una injusticia, que hace la elevación de un humano ante otro. 

Si en verdad, la llamada Virgen María hubiese aparecido, no sería sólo para el católico 
romano, sino también, para cualquier creyente cristiano, que dude de su veracidad. 
Pues por más incrédulo, que fuese el cristiano, que la viera, ella podría convencerlo si 
fuere real su aparición. 

Es evidente también, que si ella, es la que habla a sus elegidos, no daría solamente 
profecías, sino que diría también, muchas cosas más importantes sobre la vida; pero 
esas apariciones, en realidad son hechas, por ciertas personas dispuestas a engañar. 

Ocultamente parece ser, que esas personas son brujos, que han creado esas señales 
milagrosas falsas, los cuales, no tenían una teoría realmente sabia, como para hacer 
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más creíbles y extensas dichas apariciones. Pues, si hubiesen dicho cosas fuera de 
sus visiones futurísticas; quizás, se hubiesen equivocado mucho más. 

Es evidente, que esta apariciones enseñan la idolatría y no la veneración como algunos 
llaman, pues implorarle milagros, es hacerla un Dios y no una humana muerta. 
Además, enseñar la utilización de objetos de culto, que es poner, una esperanza en 
algo inútil, pues todo objeto, es una ayuda a su estado psicológico y simple adorno, 
como muchos así lo usan. Esos objetos, a ningún devoto, pueden librar del juicio de 
Dios, son objetos de culto, son sólo causas de división, para los creyentes, y quien lo 
inventó, genera la identificación de su creencia, para nada universal, esas cosas, en 
verdad, aumenta la perversidad y muestran la falta de interés por la verdad y por la 
vida, por parte de esos, que muchos adulan como santos. 

Es por eso y otros motivos, que las apariciones son falsas, y mienten los que la 
aceptan como verdad, pues según el evangelio de mateo, la virgen conoció 
sexualmente a José, después del nacimiento de Cristo. 

Yo por eso, fuera de la teoría bíblica, dudo si existe algo santo, que los domine a 
muchos de los creyentes en Cristo, pues no veo, nadie capaz de actuar con saber, si 
no estudia, lo que es la ley bíblica. 

También sé, que ni los profetas, ni la Virgen María, ni los apóstoles, nadie podrá 
salvarnos supuestamente de Dios, pues se escribió, que sólo Cristo abogará ante 
aquel, rogando por ciertas almas; es decir, que todos los ruegos, de las demás almas 
justas, son oídas por él, anhelando justicia y los que justamente tuvieron su juicio 
terrenal o los que fueron perdonados, sólo por el tendrán, su verdadero perdón. 

Dicen, que la Virgen nos protege, pero: ¿puede un solo ser, protegernos ante millones 
de demonios?, ¡seguro que no!, pero si Dios, es la autoridad en el cielo, todos 
obedecen su palabra, y hasta la misma madre de Jesús está bajo su autoridad. Es 
decir, que si hay algún ángel protector, sólo puede venir por orden de Dios o voluntad 
humana, según la sabiduría de Salomón revelada. Además si una persona, no es 
maldecida con demonios, estos se alejan de forma natural, al mantener un espíritu 
justo y cambiando de vida. 

En fin, todo ser humano divinizado, es para mí, una gran estupidez, que los que no 
tienen humanidad aceptan, por ser ignorantes y por querer vanagloriarse o por medio 
de otros, por tener un cambio de conducta o poder representativo ante su religión. 

Divinizar a Emanuel, es un gran error, para el que desconoce, el origen de las 
escrituras y valorar esas leyes falsas, es burlarse desde su lugar de privilegio. 
Claramente, las videncias antiguas dicen, que serán condenados todos los opositores.  

LA TENTACIÓN DE CRISTO EN EL DESIERTO. 

Una vez bautizado, el espíritu lo llevó al desierto, allí estuvo cuarenta días y cuarenta 
noches, dice que fue para ser tentado por el diablo. 

En este relato, se le atribuye al diablo un gran poder, en el momento de debilidad de 
cristo, pues se escribe, que no en forma de visiones, sino en forma física, fue 
transportado a la ciudad santa, sobre el pináculo del templo, para que se tirara y 
pusiera prueba a Dios, haciendo algo, que Yahvé, no le había ordenado. Después 
satanás, lo llevó a un monte, para mostrarles los reinos del mundo, pidiéndole que lo 
adorara y obtendría todo, pero no lo hizo.  

NOTA: En este relato, Jesús venció al diablo, desechando la gloria en el mundo, no quiso ser considerado 

un rey, no quería nada material. En este relato, se puede leer, que los que lo escribieron, expresan que los 
apóstoles han creído, que el diablo poseía grandes poderes, parecidos a los atributos, que le dan a Dios. 
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Cabe aclarar, que ellos quizás también ignoraban, muchas cosas y afirmaban un poder y una realidad de 
Dios, que no se percibía, pero esta parte dela escritura, no se pueden afirmar que nazcan de ellos. 

JESUCRISTO EN CAPERNAUM. 

Jesús fue a esta ciudad, para que se cumpliese la profecía de Isaías, es decir, que él 
sabía que debía ir ahí, para que se cumpla lo que estaba escrito. 

En esa ciudad, cristo comenzó su predicación, y eligió sus primeros apóstoles, 
seguramente estos ya sabían de él, por eso lo siguieron, pero no sabían todo de él, es 
más que seguro, que fueren seguidores de san Juan Bautista. 

LAS BIENAVENTURANZAS DICHAS POR JESUCRISTO. 

Con esta inspiraciones Jesús trata de consolar el sufrimiento de esa gente, 
esperanzándola en el reino celestial, diciéndoles, que si se mantienen como buenas 
personas, serán recompensadas por Dios, dándoles a entender, que al actuar de esa 
manera, demuestran ser personas de gran valor, no dignas de este mundo, escogidas 
por Dios. 

OBRAS Y ENSEÑANZAS ÚTILES DE JESUCRISTO. 

Según cristo, los hombres no deben ser hipócritas, ni buscar ser adulados. Nadie, que 
busque ser justo, tiene que tener espíritu de superioridad. Todo aquel que perdone lo 
perdonable, será perdonado por Dios y todo aquel que juzgue, como es debido, será 
como si Dios juzgara. También dice, que amen sus enemigos y recen por ellos, pero 
cuando se trata de un enemigo de la misma fe, él les dice, que si es asesino, debe ser 
juzgado y un simple enojo injusto, contra un inocente, debe ir a juicio. 

Cuando menciona sus bodas, expresa un juicio de muerte contra sus adversarios, 
dejando aclarado, que los enemigos personales, por cual se debe orar, son sólo 
aquellos, que no lo quieren a uno, los indiferentes y calumniadores. 

Menciona, a los que ofrendan en el altar, como hipócritas y culpables, que se condenan 
con su actitud. 

Cuando menciona las consecuencias del adulterio, es aprobado que se separen, pero 
quien lo hace, por simple problemas de pareja, es una injusticia. 

Afirma, que ningún injusto, puede heredar el reino de los cielos, con esto quiso decir, 
que sólo los justos podrán gobernar su reino, y que nadie, podrá ir al cielo, si no cumple 
esa ley. 

Dijo también Jesús, que está mal mostrarse ante las personas, de orar en público para 
que las gentes los vean, de buscar ser vistos en las sinagogas, pues todos esos, que 
esas cosas hacen, ya tienen su recompensas. 

Lo que el estableció, es que se ore, a Dios en la intimidad, y quien hace eso verá como 
Dios lo recompensa en público. 

También dijo, que aquellos que trabajan para Dios, no deben hacer cosas, buscando la 
adulación de los hombres. 

Otras de sus palabras expresan, que nadie puede servir a dos señores, no se puede 
decir, que tienen a Dios, si sirven a sus avaricias, pues un siervo, un verdadero 
discípulo, se despoja de la vida material, como los doce discípulos del principio. 
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También a todos aquellos, que están necesitados de lo material, les dijo: busquen el 
reino de los cielos, su justicia y todo les será dado. Luego les dijo: no se desesperen 
por el mañana, pues cada día tendrá su mal y el mañana su propio afán. Es decir, si ya 
soportan el mal presente, si se desesperan siendo oprimidos, tendrán más desgracias, 
si piensan en que les falta, esto o aquello, no tendrán paz, pues estos son tiempos 
difíciles, pues en esas cosas se preocupan los del mundo, pero ustedes no deben ser 
así. ¡Primero, busquen el reino! 

Cristo dijo: la ley de los profetas y de Dios, está en hacer que, todo lo que los hombres, 
quieren que hagan con ustedes; ustedes, háganlo con ellos. 

Alertó, que tengan cuidado con los falsos profetas, visten de corderos y son lobos 
rapaces, por sus frutos los conocerán. 

Dijo también, que no todos los que dicen señor, serán reconocidos por él, sino sólo 
aquellos, que hacen la voluntad del padre, aquellos que practican la justicia. 

El mismo dijo: que no venía a traer paz, sino espada, que debía buscar a las ovejas 
perdidas de Israel. Dijo a sus apóstoles, que él era Hijo del Dios Altísimo o como lo 
afirma, la profecía de Isaías, un hijo espiritual por obra de Dios y es el más importante 
de todos, pero al pueblo, nunca le afirmó tal cosa, sólo le anunciaba su condición en 
parábolas, sin explicárselas todas. 

Su principal obra, fue dejar el espíritu de justicia no violento, por medio de su 
crucifixión, que marcó la conducta de muchas personas, con la cual el mundo es 
juzgado. Dejando la buena nueva, para la ley del reino, que deben buscar los hombres, 
considerados como hijos de Dios. 

JESUCRISTO Y SU MISIÓN: (Mateo: 5 v. 17-20). 

Jesús claramente afirma, que él se manifestó, para cumplir las profecías, y no para 
alterar su contenido, ni anularlas. Eso da a entender, que las afirmaba, como un 
mandato de Dios sobre él y que todo se cumpliría, como estaba escrito. Esto también 
hace ver, que a Jesús, no se le puede aplicar ciertas profecías, como figuran en el 
antiguo testamento, que expresan lo referente al siervo de Yahvé, que analizando las 
escrituras, deja a Jesús como un cualquiera o un indefenso, sin salida. 

Según los evangelios, no puedo asegurar, que Jesús haya afirmado, que él iba 
resucitar, a mi entender, puede ser, que haya sido mal interpretado en sus parábolas, 
porque lo que tenemos como prueba, son evangelios sólo de recopilación de datos, 
transmitidos por no se sabe quién. Los romanos y los griegos, eran muy fantasiosos en 
su creencia y porque el poder divino de los dioses, era muy común en esos tiempos, 
que aún en estos tiempos, se mantienen vivas esas fantasías, en ciertas gentes 
alegres, que no demuestran interés, por lo que ocasionan tales afirmaciones. 

En este capítulo del evangelio, Jesús expresa, que todo aquel que enseñe a pecar, 
violando un pequeño mandamiento, será llamado pequeño en el cielo y quién enseñe a 
cumplirlos, será grande. Está claro, que todo pequeño pecado, no es aquel que genera 
injusticias. 

Por eso dijo, que si la ley, con que juzgan a los hombres, no es mayor que la de los 
fariseos y escribas, no entrarán en el reino de los cielos. 

Está mismas palabras, que son justas, hace ver claramente que todos aquellos, que 
niegan ciertas razones de los análisis de las profecías, de parte de personas libres del 
sometimiento religioso y buscadores de respuestas, que expresan que el Emanuel, no 
es el cristo de la paz, porque no concuerdan las profecías antiguas, en su totalidad. 
Esos, que afirman negando tal cosa, si son conscientes de sus dudas, están haciendo 
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una gran maldad, por presentar su creencia, como una pura verdad. Porque por fe, 
cristo no asegura, la salvación del injusto, sino la del sincero con el prójimo. 

LOS MENSAJEROS DE JUAN EL BAUTISTA: (Mateo: 11 v. 11-19) 

Jesús les dijo a los mensajeros de juan, que él era el cristo. A la muchedumbre reunida, 
les dijo, que Juan bautista, era un gran profeta, y que uno menor que el bautista, 
también nacido del placer, es mayor que este. 

Es evidente lo que se deduce de aquí, lo cual expresa que: juan bautista el cual se 
consideraba un profeta, como voz que clama en el desierto, era un gran profeta y no 
Elías. 

Jesús, que es terrenalmente el Mesías príncipe y profeta, como luz de vida (el sol) y 
ese pequeño, que Jesús nombra, por la profecía de Zacarías, es el segundo ungido de 
Dios (la luna). Además es imposible, que Jesús diga que juan bautista era Elías, pues 
juan lo negaba, y si ambos son ungidos de Dios, que hablan verdad, no se pueden 
contradecir en ese nombramiento. A mi entender, el Emanuel era un Elías, que no 
esperaban los judíos, siendo él, el que anuncia la reconstrucción de Israel y la 
dispersión de la fe en Yahvé, entre los gentiles, hasta la aparición del mesías rey. Pero 
en realidad, buscar un Elías, después del Elías, no es inteligente 

EL SIERVO DE YAHVÉ: (Mateo: 2, v. 15-21) 

Aquí, a Jesús se le aplica, su nacimiento profético en tierra de gentiles, como que quita, 
las tinieblas y hace amanecer de las primeras angustias, a esos pueblos como ocurrió 
en tierra de Zabulón y Neftalí, pero al fin llegará la gloria, en el camino del mar, de 
aquel lado del Jordán, en galilea de gentiles. 

La profecía expresa:  

He aquí a mi siervo, a quien he escogido, 

Mi amado, en quien se agradó mi alma, 

Pondré mi espíritu sobre él 

Y a los gentiles anunciará juicio. 

No contenderá, ni voceará. 

Ni nadie oirá su voz en las calles, 

La caña cascada, no quebrará 

Y el pabilo que humea, no apagará 

Hasta que saque a victoria el juicio 

Y en su nombre esperan los gentiles. 

NOTA: Jesús es tomado aquí en un principio, como ese siervo de Yahvé, que se acerca, como la luz del 

amanecer, entre los tantos amaneceres, hasta el día de Yahvé. Pero esta profecía, en realidad está inspirada, 
al fin de la gloria, en aquella luz, en plena tinieblas, que resplandece con toda su fuerza, la luna en su 
plenilunio, el ungido del lado del corazón de Dios. Esto es claro, que no es para el Emanuel, pues fueron 
unidas dos profecías, en una sola, pues se sabe que cristo habló públicamente, discutió con los guías 
espirituales cara a cara, no hizo violencia física, pero no estableció ningún juicio, como las que expresan las 
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profecías del gran día. Aquí dice, que esperan en su nombre, pero las profecías originales de (Isaías: 42 v. 1-
9) expresan que este ungido, no se cansará, no desmayará, hasta que establezca, en la tierra la justicia y las 
costas esperan su ley, no menciona aquí, que será por su nombre, como lo escribe pablo, pues decir en el 
evangelio, que es por el nombre de cristo, es asentar que el mal nombrado como Yeshúa, es el único capaz 
de hacerlo. Pero si analizan, sus parábolas en forma correcta, Jesucristo, no se aplicó esa misión de paz; 
pero aquí Jesucristo, es tomado como Emanuel y no como Yeshúa. 

PARÁBOLA DE LAS BODAS DEL CORDERO: (Mateo: 22, v. 1-14) 

Aquí cristo menciona, que Dios congregará a las naciones, para las bodas de su hijo, 
que mandará a sus siervos, para invitar a las personas, pero muchos de los que se 
dedican, al lucro no quisieron entrar, y muchos de estos mataron a algunos de sus 
siervos. Aquí, usando unas expresiones de justicia violenta dijo: Por eso Dios, mandó 
ejecutar a esos, homicidas. 

Luego mando a otros siervos, a buscar gente común y la boda se llenó, pero dentro vio, 
a uno que no se presentó como Dios pedía y fue echado a fuera. 

Si estas profecías se aplican en tiempo presente, ninguno puede hacer de los siervos, 
que invitan a las bodas primeramente, de aquí se deduce, que el siervo de Yahvé, es el 
que inicia la invitación al juicio y luego se realizan las bodas. 

Jesús, aquí da un ejemplo de injusticia, sobre los siervos que invitan a las bodas, pero 
si se aplica esta profecía para este tiempo, no veo siervos que anuncien el día de 
Yahvé y que sean perseguidos por eso. Además, estos guías actuales anunciaban la 
venida del anticristo, previo a las bodas. Pero es sabido, que este cristianismo, nada 
tiene que ver, con lo que se quería obtener, por parte de cristo. Es decir, que a la 
mayoría de estos cristianos, que lograron recibir estudio y buen pasar, si se los analiza 
con las leyes divinas y con el espíritu de Emanuel, realmente no pueden llamar a nadie. 

Aquí se cumple, que las bodas de cordero, son realizadas por las mujeres libres, que 
fueron prudentes, cuando le dijeron, que viene el novio y el juicio de Dios o bodas. Pero 
proféticamente, el siervo de Yahvé, será perseguido por una muchedumbre, que reyes 
y gobernantes tramarán planes contra él, pero por ayuda de Dios, parte del pueblo será 
redimido del engaño, y gracias a ese ungido, el juicio se realizará. 

Cabe aclarar, que dijo Dios, que ese que revele, el contenido de las profecías, en plena 
persecución del mal, ese es su siervo, pero ya era sabido quien era, siendo sus 
angustiadores, sus enemigos y los enemigos de Dios o de la vida. 

¿DE QUIÉN ES HIJO, EL CRISTO?: (Mateo: 22, V. 41-46) 

En estos textos, el cristo expresa, sin decir, que es Hijo divino de Dios, que él es señor 
de David, que por más que sea descendiente de este, el Emanuel ante Dios, no es 
inferior, sino señor, como que no es un descendiente ungido de David, como lo fue 
salomón, sino con un nombre mayor, es Emanuel. 

Jesús, no contestó firmemente, que él es un “Hijo divino de Dios”, sólo mencionó las 
palabras siguientes: 

Dijo el señor a mi señor. 

Siéntate a mi derecha 

Hasta que ponga a tus enemigos 

Por estrados de tus pies. 
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En el salmo de (David 110 v. 5-7):  Es imposible que Dios, aquí se refiera a Jesús, como 
un señor que juzgará a las naciones, es claro ver aquí, que David desde su lugar de 
rey, ve el trono de Dios y a su cristo sentado a su derecha juzgando a las naciones, 
como su señor. Aquí, David desde su lugar de rey, se identifica con ese ungido 
mencionado por el profeta Zacarías. 

 

El v. (5-7)  des salmo 110  expresa: El señor está a mi derecha, 

                     Quebrantará a los reyes el día de su irá, 

                     Juzgará entre las naciones, 

                     Las llenará de cadáveres; 

                     Quebrantará las cabezas en muchas tierras. 

                     Él del arroyo beberá en el camino, 

                     Por lo cual levantará su cabeza. 

Nota: Indudablemente este salmo, se refiere al día del juicio, por medio del siervo de Yahvé, que no teme 

por su condición pecadora, porque es creyente en el Emanuel y la lámpara, es el testigo de su verdad. 

SEÑALES DEL FIN Y LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE: (Mateo: 24 v. 1-27) 

Decir ser “El hijo del hombre”, no es lo mismo proféticamente, que considerarse “el hijo 
de hombre”. Pues el monosílabo “del”, usado en las escrituras, es para dar la idea de 
un lugar o tiempo no definido, dicho por el Emanuel o llamado Jesucristo. Pues hace 
evidente, que cristo no hablaba de sí mismo, sino del “Hijo de hombre”, por venir en su 
nombre, como mesías o siervo de Yahvé. Por eso, la gente de su tiempo se confundía, 
porque no hablaba de forma personal, sino como refiriéndose de otro, lo que hace 
evidente de sus expresiones, que a él, no se le puede aplicar las palabras del siervo, 
que testifica claramente de Dios, porque habló en parábolas y confundió a muchos. 
Pues el mismo dijo: feliz, quién no se confunde conmigo. 

Aquí Jesús, expresa a sus apóstoles, que el templo sería destruido, que ellos serían 
perseguidos y debían enfrentarse a las autoridades, para dar testimonio sobre él y ellos 
serían aborrecidos, por causa de su nombre. Anuncia que falsos profetas, falsos 
apóstoles y falsos cristos, (los gobernantes), que se presentarían, engañando aún a los 
escogidos, que habría guerras y rumores de guerras en el mundo y que no creyeran, si 
les decían aquí o allá está el cristo, pues su aparición, será como un relámpago, que se 
ve de un extremo, al otro del cielo. Es decir, que el Emanuel dijo, su aparición y no mi 
vuelta, claro está, que él jamás, hablo de si, como el Mesías de la paz. Pues siendo 
Emanuel, una persona sabia, justa, decente, aun así, él habló en parábolas, para 
confundir al pueblo y dejó su mensaje futuro, para la venida, del que testificará o 
enviado del padre, para dar testimonio del Emanuel y de lo que oído del padre, para 
revelárselo a los hombres. Pues es el siervo de Yahvé, el que anuncia el juicio de Dios, 
como ángel mensajero y de pacto, alertando al pueblo, de cómo está viendo Dios, a los 
oprimidos y demás. Este siervo, representa la verdad ante el pueblo, y su cristo de la 
cruz, es cuerpo, es decir, que su verdad ante el pueblo, era su conducta. 

Aquí  claramente esta profecía, aquí en Mateo, tiene un tiempo fijo, donde según estos 
textos, algunos afirman, que Jesús volverá, pues de él mismo se dice, que afirmó, ser 
el hijo de hombre, pero llamándose, el hijo del hombre, afirmando que su generación 
verá todo esto, anunciando la destrucción de Israel, como sucesos previos, junto al 
sufrimiento de sus apóstoles, con un desastre en el mundo, sin día ni hora determinada 
y su pronta venida como juez, lo que anula el llamado, a la congregación de Sión. 
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Pero en las profecías de Daniel, el hijo de hombre, se lo expresa, como bajando de las 
nubes y descendiendo desde el cielo, la palabra como, es muy importante para 
entender el significado, de su manifestación. Lo cual quiere decir, que este hijo de 
hombre, se asemeja por él conocimiento de su misión reveladora, a los seres 
celestiales, que conocen el proyecto de Dios. 

También, si Jesús se refería a su propia persona, en que volvería, cuando Dios lo 
envíe, pero expresándose de sí mismo, como si no fuese él, es muy terrenal su anuncio 
y confuso, seguramente sus oyentes, quizás no supieron claramente que aceptar. Pero 
si directamente, no habló de sí mismo, como realmente se expresa él textualmente, si 
no se considera la creencia del cristo resucitado, como lo asentaron los escribientes, en 
las escritura de los evangelios, se puede afirmar, que no se apropió esas profecías. 

Aquí puedo afirmar, que las promesas sobre la manifestación del hijo del hombre, trae 
el establecimiento de una ley universal, como un David y será mientras esté viva. 
Dejando aclarado, porque Jesús se expresaba de esa forma, sobre el hijo de hombre, 
como que no hablaba de sí mismo, que según los escritos cristianos, se interpretó, 
como que él es “hijo del hombre”, quitando el lugar de ese ungido, hijo de hombre,  por 
un Jesús resucitado y volviendo a reinar. 

También se expresa, la manifestación de muchos falsos profetas, ante las naciones. 
Refiriéndose al cristo, él les dice, que aparecería como una luz y con poder, como un 
relámpago, un destello grande, de un extremo a otro en el cielo, que según la profecía 
de Daniel, sobre el tiempo del fin, cuyas profecías mencionan a dos varones, parados 
cada uno, en las orillas del río, de los lados opuestos. Aquí, uno de los vestidos de lino 
fino, juró con su mano en alto, como el ángel del apocalipsis, que pronto se cumplirían 
las cosas asombrosas. 

Aquí Jesús o alguien en su lugar, dejó asentado, que él anunció, que no se sabía cuál, 
será la hora de su aparición, pero en el antiguo testamento, el relámpago es aplicado, 
como una flecha de gran poder, es decir, es el mensaje de Dios, que vuela a través del 
cielo, para reunir a los habitantes de la tierra y anunciar el juicio, contra los hechiceros 
y todos los injustos. 

También afirma, que donde este el muerto, estarán los buitres, a mí no me da una idea 
fija de lo que puede ser, quizás sean los de la abominación desoladora, con su poder 
de hechiceros, pero si cuerpo es también casa, entonces los muertos son los 
hechiceros, que atacan desde la oscuridad y desde las iglesias, para retener según su 
mentira, al anticristo. 

Claro está, que Jesús anunció, la caída de Jerusalén, pero el hijo de hombre, es aquel, 
que anuncia la construcción de la casa de Jacob. Esto explica, parte de la misión de 
cada ungido. Cristo portador de la buena nueva y el otro ungido, es el anunciante del 
juicio, que debe ser ayudado, por orden de Dios y para motivo de salvación personal. 
Donde todos los redimidos, se expresarán, según palabras bíblicas, gracias al justo, 
por la salvación, siendo que él decía: ¡traición, traición!, nadie hay, para dar testimonio 
de su fe y a mi favor y por su Dios. 

PARÁBOLAS DE LAS VÍRGENES: (Mateo: 25 v. 1-13) 

Aquí las bodas del cordero, que representa el día de Yahvé, se menciona que se 
realiza en forma anunciada y es obvio, que si es una boda, las personas tienen que ser 
invitadas. Eso anula, la glorificación de cristo, sin previo aviso. 

Si Jesús, es uno de los vestidos de lino fino, el clamor en la noche, lo hace el otro 
varón, vestido de lino fino, del otro lado del río. 

Aquí el pueblo creyente, se divide por su mitad, sólo los prudentes, lograron entrar a las 
bodas. Siendo las vírgenes, la representación de la juventud o los que no conocieron 
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marido, no han hecho, ni bien ni mal aún y han aceptado, el anuncio  en la noche, que 
dice, el juicio de Yahvé se acerca. Tener su lámpara encendida, es que no perdieron su 
justicia, ni humillaron, al siervo de Yahvé. 

EL JUICIO A LAS NACIONES: (Mateo cap. 25 v. 31-46) 

Aquí se dice, que Jesús dijo, que él vendría con el poder y la gloria, y se sentará en un 
trono, para juzgar al mundo. Esta imagen, sale del siervo de Yahvé y los dos 
sacerdotes que se sentarán, cada uno en un trono, para juzgar a las doce tribus de 
Israel. 

Aquí se expresa las profecías, de como Dios ejecuta el juicio, donde manda rechazar a 
los injustos, por medio de ángeles o mensajeros, santos encargados de ejecutar sus 
obras. 
Es evidente, que parte de las profecías, del nuevo testamento, están escritas, según la 
creencia de un cristo resucitado, que según la realidad profética del antiguo testamento 
y la realidad actual, hace resaltar, que es un acomodo, según esa creencia, que le da al 
día de Yahvé, un mensaje apocalíptico de un juicio final, que afirma una congregación 
a los pies del monte Sión, viendo inmediatamente a cristo bajar del cielo, anulando 
también la salvación judía y la promesa de Dios, de la era de paz y el llamado a 
reunirse. 
Originalmente se afirma, que el juicio, del que siempre se esperó, será por obra de los 
santos de Dios, no hay ningún anuncio cierto y de favor de parte de los antiguos 
profetas, que de importancia a tan gran acontecimiento, por parte de Dios, de que su 
cristo muerto en la cruz y resucitado, es el que dictaría la ley por escrito, 
entregándosela a los humanos, ni se dice, que ese juicio, es el juicio de las almas, sino 
un rechazo de peces malos y buenos y de la elección de chivos y corderitos, un censo 
y juicio. 

Puedo decirles a aquellos, que esperan a cristo bajando del cielo, que nunca lo verán, 
aún esperanzados, en que estuviere vivo, pues si hay un juicio de las almas, es inútil, 
que él vuelva, a separar buenos de malos, para que en una nueva tierra y cielo, todos 
vivan. Pues la tierra y todo lo que existe, desaparecerá por completo, y creer eso es 
vacío. Lo cual, deja claramente visible, porque ese ser, al que llamamos Dios, nos 
quiere guiar dentro de su pensamiento.  
Pues esta aclarado, que Dios sólo salva por medio de hombres ungidos por él, pero a 
nadie se le ordenó, juzgar como si fuere un Dios. Por eso, cuando los ungidos fueron 
respetados, la gloria del pueblo fue grande y cuando los asesinaron o rechazaron, 
vieron una gran ruina  momentánea, que en parte por ahora perdura. 

Claro también está, que esta última profecía, es marcada por Dios, como si fuere la 
omega, de todas las profecías de justicia, y después de estás profecías, no hay otras 
mayores, sólo promesas de revelación personal, a los que lo invoquen con sinceridad, 
después de efectuar sus juicios, que son juicios humanos. 

EL MATRIMONIO, SEGÚN LA BIBLIA: “LA UNIÓN SEXUAL”. 

Como por medio del sexo, se genera vida, en esa unión sexual, sólo Dios puede juzgar 
la transgresión. De ahí se deduce, que la unión te hace marido y mujer, también que el 
matrimonio, no es el compromiso verdadero, sino Dios no hubiera dicho: Aquel, que se 
una con una mujer, será un solo cuerpo. Pero la caída está presente en todo humano, 
los mandamientos nos hacen rebajar, implorando una nueva condición, para el que así 
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lo quiera y según el evangelio, por medio de la fe y por el modelo de los santos, 
obtenemos el perdón, sino para que existió ese Cristo. 

Se deduce, que el matrimonio, es ley de hombre y la fidelidad por unión sexual, es la 
ley divina, según los profetas y el Emanuel. 

Sin tener en cuenta a cristo, vale aclarar, que el amor no es una verdad real, entre los 
humanos, pues nadie es perfecto o sabio y demuestra amor, quien respeta a su prójimo 
y realiza justicia. Pues por esa ley establecida, el adulterio, es una gran injusticia. Por 
esta razón, se trata al hombre libre, de fornicario, como hijo pródigo o rebelde. 

ALGUNAS ENSEÑANZAS DE CRISTO, QUE NO SE PERCIBEN. 

Él dijo: que la fe en Dios, tiene una medida, que al ser mayor o igual, que un grano de 
mostaza, todo puede ser realizado. 

En verdad yo creo, que nadie puede medir su fe, es como si dijera, que uno debe hacer 
un esfuerzo mental, para que ella se aumente. Veo que muchos, por eso, se 
concentran. 

Es como una injusticia, aplicar esa afirmación sobre la fe, mal entendida, pues yo, si 
me compadezco de aquellos, que esperan un milagro, para salir de su enfermedad 
grave, a los cuales les están diciendo, que dudan de Dios, por eso no se sanan. Si les 
dicen, que no pierdan las esperanzas, que no dudarán por siempre y se consuelan 
pensando, en que aumentará su fe. 

En fin, la fe nada asegura, porque el poder de Dios, no obliga a la voluntad del hombre. 
Además, el poder divino de hacer milagros, fuera de leyes naturales, no existe. 

Según en parte de los evangelios, cristo afirmó, una nueva creación de cielos y tierra, 
pero el antiguo testamento expresa, que no será eterno, solamente la salvación de Dios 
lo será. De manera que Cristo, puede ser un salvador o no, esto hace ver, que la 
práctica de justicia y la fe, sigue siendo el medio de salvación, según la creencia, en un 
Dios, que se manifestó a ciertos hombres, pero que nadie puede ver. Esto afirma, que 
nadie puede imponer su fe, pero se puede enfrentar, toda injusticia de hombre, por 
medio de esta ley mejor.  

Jesús dijo: que nadie, que esté contra de él, puede ser llamado amigo, que nadie que 
obedezca a su palabra un enemigo y aquel que no lo desafíe, un satanás o diablo. Pero 
se sabe, que muchos que lo nombran, no cumplen y muchos que no lo confiesan, 
hacen obras de buen samaritanos. Es decir, que afirmar o negar a Cristo, no asegura la 
salvación. Pues señor, señor, lo puede decir cualquiera, pero salvarse depende del 
juicio a favor o en contra de uno, según las obras de justicia, que uno haga. Y según, la 
realidad de lo que se ve, casi nadie tiene la fe pequeña, como la de una semilla de 
mostaza, pues están vacíos, y si alguien dice creer en YHWH, se le anula por su 
ignorancia, para con las escrituras; pues no tienen la voluntad (fe), que exige Jesucristo 
como grano. 

LA NEGACIÓN DE SIMÓN Y LA TRAICIÓN DE JUDAS. 

Se escribió, que Emanuel, en su don profético, anunció que su apóstol principal, lo 
negaría, cuando él fuese arrestado por las autoridades. Se aclara, que Simón tuvo 
miedo de ser asesinado, por eso negó conocer al Emanuel. Esto hace evidente, que 
nunca hubo una ley severa, como muchos representantes de la fe, querían imponer, 
ante aquellos que negaban su fe, por peligro de muerte. Aclarando a su vez, que no 
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negar su fe, en peligro de muerte, es un sacrificio aceptado y de gran valor.                
Es evidente también, según ese relato, que la negación de Simón, fue porque Jesús no 
tenía ningún poder divino, y según mi verdad, él les explicaba todo lo referente, a la 
realidad de la conducta de su pueblo, del pasado, de las profecías por cumplirse, 
también de su misma persona y de sus dudas, por parte de ellos, hacia él. El Emanuel, 
les demostraba su sinceridad para con ellos, por eso les remarcó, que no creerían 
verdaderamente en él, hasta que fuese crucificado. Pero se escribió, que él dijo: que no 
creerían, hasta que él sea puesto en alto, dando a entender, que se refería a sus dos 
glorificaciones. Según lo acontecido, por parte de judas Iscariote, fue Jesús quien dijo, 
que él sería entregado a las autoridades y seria asesinado. Nunca el Emanuel, a mi 
entender, hubiese dicho, que sería traicionado, pues haría de su sacrificio una 
falsedad, y judas Iscariote, no podría haberse quitado la vida, por un anuncio previo de 
su traición. Y si Emanuel dijo, en la última cena, lo referente al que lo entregaría, es 
seguro a mí entender, que él decidió, según lo que veía, el momento para decir, ya es 
hora, donde seré entregado a las autoridades. Nunca se ocultó en las escrituras, que 
Jesús sabía de su destino, y no figura judas Iscariote, como un sinvergüenza ante 
cristo, sino como alguien que dudaba, cuya duda, no es motivo para llamarlo traidor. No 
figura en los evangelios, que es, lo que Jesús, les explicaba en secreto a ellos, sólo 
están escritos, los mensajes al pueblo, quizás las enseñanzas de Jesús, fue algo 
reservado para los apóstoles, las cuales parte se perdieron en sus muertes, y todo 
escrito del evangelio, es salido de las escrituras, de aquellas recopilación de datos y 
quizás preguntando, buscaron salvar la fe, de los apóstoles muertos. Claro está que el 
recaudador de impuestos, sabia escribir y también Jesús. Todos sus discípulos, eran 
personas, que se consideraban indignas, de ingresar al templo, para quedarse a 
aprender y tomar las escrituras, ellos aparentemente querían ser libres, de ese 
compromiso, según su naturaleza. Emanuel sabia escribir, porque él desde niño, 
acudía a los templos, y allí obtuvo el agrado de las autoridades judías, y llegado la 
edad permitida, ellos les habrán enseñado a escribir y leer. Es decir, Jesús fue 
reconocido y querido, en mayor parte de su vida, por las autoridades judías. Esto hace 
ver, que cuando Judas Iscariote, que dudaba, lo habrá entregado, haciéndolo pasar por 
el rey de los judíos o siervo de Yahvé. Porque todo el juicio, se basó supuestamente, 
en lo que judas dijo de él, al entregarlo ante las autoridades. Por eso se escribe, que el 
Emanuel, jamás reconoció ese cargo, por ser invento de la entrega de Judas Iscariote, 
y eso hace de su misión, su muerte injusta y su futura glorificación, que será 
reconocido, por Israel y por ser el artífice, del pueblo santo, de los reyes justos desde 
Sión. Indudablemente, eso se cumplirá, a través del ángel del pacto, previo juicio a sus 
perseguidores. 
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Escribiré, lo que más me interesa, en estas revelaciones y expondré mi manera de ver 
y lo relacionaré, en lo posible, todo lo que me sucede, con las escrituras del 
Apocalipsis. 

Aclaro, que del apóstol pablo se afirma, que escribió, usando unas palabras del antiguo 
testamento, expresando que: Vendrá de Sión el libertador, cuyas palabras proféticas, 
no son anunciadas para Jesucristo. 

Aquí también se afirma, lo que yo doy a conocer, sobre el ungido, que está del lado 
izquierdo del trono. Que en un reino de hombres, la mujer del rey, se siente a la 
derecha, el rey en el centro y el príncipe a la izquierda. Dios cambió a la mujer, del 
reino por un verdadero hombre; es decir, que el poder de su mujer Israel, fue cambiado 
por la justicia de su ungido predilecto Jesucristo. El cristo, es el santo fiel de YHWH, 
que además representa, a la mujer que se somete, bajo la ley del reino y aquel que 
ocupa el lado izquierdo del trono, que en reino de hombres, no fue alterado y su puesto 
de mando, ya estaba determinado por Dios, desde el principio. En el génesis, el 
manzano, revela quien es el siervo de Yahvé y por qué, ese árbol, estaba en el Edén. 
Aquí se revela, que Dios hizo todas las obras de justicia, para que la cumpla el siervo 
de Yahvé, pues ese ungido, es como un manzano silvestre, en el reino de Sión. 
Claramente, puede decirlo ante todos y como el testimonio, que pocos esperaban y que 
ahora los somete, a reconocer todas las escrituras sagradas y los juicios. Pues ese 
manzano, que tiene gran significado para los griegos, está revelando mi apellido, que 
es Avalo, como su siervo amado. Y su papa, recibirá nombre eterno, por reconocer su 
nombramiento, por parte de Dios, al testificar a favor, como la gloria del olivo, al 
presentarse Pedro el romano, que es, el hijo del hombre o piedra firme, nombre propio 
del Mesías de la paz, la luna, a los pies de la dama elegida. 

INTRODUCCIÓN AL CONTENIDO, DEL LIBRO DEL APOCALÍPSIS. 

Se presenta, este mensaje que revela el juicio de Dios, para aquellos que crean y sean 
testigos, del actuar maléfico de los engañadores y violentos. 

Se dice, que dicho anuncio, es por mediación del Emanuel, comúnmente llamado 
Jesucristo, es a quién, se le encargo de revelar la ley espiritual del juicio de Dios, 
cuando se rompan los demás sellos. 

Se hace mención de que el volverá, según la creencia que se transmite y sus 
enseñanzas dicen, que aquellos, que estén preparados para recibirlo, se los aceptará y 
como nadie sabrá, la hora de su regreso, deben estar preparados, que según sus 
enseñanzas, es no renegar de su nombre y cumplir las obras de justicia. 

En estas revelaciones se describe, el juicio a Babilonia, la cual está representada por 
todos los pueblos de la tierra, este pueblo es descripto, como la muchedumbre de 
todos los idiomas, cuyo poder central, es la gran ramera (Roma), porque todo lo que los 
pueblos obtienen, es únicamente, por medio de algún valor material, como el dinero. El 
cristianismo y todo pueblo monoteísta, creyente en el único Dios, son la gran ramera 
sentada en siete columnas, representada por el máximo poder en Roma, que comercia 
y se burla de lo que Emanuel y todos los mártires han buscado, siendo el poder 
comercial que la mantiene, la Babilonia o madre de la gran ramera.  

Se revela, que para el pueblo guiado, de las antiguas iglesias, que en ellas había 
falsedad y apostasía, que no era general, en aquel tiempo. Se describe que algunos, 
tienen poder sobre los demonios, que persiguen a ciertas personas y las atribulan. 

Afirma Jesús, que aparecería pronto, que por eso se, les daba el llamado de aviso, 
para estar preparado para recibirlo, siendo los que lo traspasaron testigos de su 



 

    pág. 222 
    

regreso. Eso es el error transmitido por los cristianos, que creen en un cristo, más 
poderoso que Dios. 
Luego, detallando lo que generará el llamado, se hace referencia a la bestia, descripta 
como un dragón, que posee, el poder de atacar con los demonios, esta persigue a la 
dama elegida, que recibe el mensaje y que maldijo, al niño que estaba por nacer, pero 
Dios se lo arrebató para su trono y no dejó que la bestia, se lo arrebatará; porque este 
varón, deberá gobernar con vara de hierro, a todas las naciones reunidas, en el futuro  
que Dios, ya expresó. 

Aquí también, la mujer, que se aparta del poder de Babilonia, es perseguida por ese 
dragón, que intenta detenerla, pero esta se retira al desierto, pero Dios la sustentará 
por un tiempo. Entonces el ángel Miguel, batallará contra ese poder del demonio, 
representado como 1/3, pero ellos fueron derrotados y no se halló lugar para ellos en el 
cielo. 

Aquí, las trompetas muestran, lo que sucederá, cuando los juicios se ejecuten; y las 
copas, lo que se debe hacer, para que eso se cumpla, como Dios quiere. Se menciona 
a un bendito de Dios, que es semejante, al hijo del hombre, el cual tiene una corona de 
oro y se sienta sobre una nube, este es Jesucristo. 
Expresa esta revelación, que cuando todos los juicios de Dios se cumplan, Jerusalén 
será el trono de consejo de Dios, como la Jerusalén santa, bajada del cielo. Aquí no se 
ve, templo alguno de Dios, como necesidad para invocarlo, pues Dios mismo y su 
Emanuel, son la luz en cada persona.  

Aquí se aclara, que los hombres tendrán el conocimiento, de lo que Dios pide. En el 
antiguo testamento, se relaciona al monte de Sión, con la casa de Jacob, que no 
parece ser un templo, sino casa de justicia, donde los ángeles suben y bajan, porque 
los templos han servido siempre, para que los hombres, se consideren dueños de la ley 
y del conocimiento y para que se eleven, como si fueren personas superiores. Es decir, 
que la edificación de la casa de Jacob, declarará que las promesas de Dios, se han 
cumplido, dejando ver el nuevo cielo y nueva tierra. A partir de aquí, el poder jamás 
pasará a otros o se extinguirá, pues sus elegidos lo sostienen; un río de agua viva sale 
de la ciudad, como agua de vida, todo aquel que quiera beber, la tomará gratuitamente, 
y será la sanación de las naciones. 
Ya no habrá hambre, ni sed, ni violencia entre sus elegidos. Pues lo primero ya pasó y 
las cosas serán hechas nuevas. Todos los elegidos, llevan una marca, la marca del 
cordero, las fuerzas del demonio, no los matarán más, y de aquellos que le fueron 
fieles le servirán, así se quitará, a el perverso de entre ustedes. Este es el cielo nuevo y 
la nueva tierra que va a crear. 

No se habla, que pasará, en el fin de la vida en la tierra, pero se afirma que se juzgará 
a los vivos y a los muertos y aquellos que fueron hallados dignos, resucitarán para la 
vida nueva. 

Vale aclarar, que estas escrituras apocalípticas cristianas, no se pueden tomar de ellas 
todo al pie de la letra, para estos tiempos. Pues en los hechos presentes, en la 
revelación, hay sabiduría, y hay que saber adaptarla, y aquel, que tenga inteligencia, 
cuente el número de la bestia. Entonces, cada cual sabrá, quién es el anti-bíblico, en 
estos acontecimientos, porque a Dios y sus ungidos, son conocidos por las escrituras 
sagradas. 
Si se toma desde la historia, la vida de un emperador, al que se le atribuyó, el nombre 
de anticristo, no implica, que para este tiempo, tenga que aparecer un anticristo, como 
único gobernante del mundo, contra millones de cristianos. Pues si 666 es 
imperfección, entonces se puede decir, que ciertos políticos, religiosos y brujos, con el 
poder del diablo, forman una única bestia apocalíptica y cada número es número 
humano y número de poder de la imperfección, cuya imperfección, no implica, que sea 
aquel que busco ser 7 y no lo logró, pues es imposible, para el hombre ser perfecto, 
porque Dios no lo es. Y aquel 666 no es uno sólo, sino un número de hombre, pues 
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cada 6, es una cifra y número de hombre, que lidera sobre sus iguales y los tres forman 
la bestia, esos son, los que no saben razonar. 

Estos influyen, sobre todo pueblo y nación. Es decir, que los creyentes, han generado 
una apostasía general, en la cual se ha perdido, el sentido mesiánico del mismo pueblo 
de Dios. Pues ésta debería ser, la mujer que debe traer para sí, hijos de Dios al mundo. 
Por eso, se toma a cristo, con su ley espiritual de justicia, afirmando, que sin la novia 
del cordero, en forma espiritual, no hay glorificación de Dios. De manera que no habrá 
promesas proféticas cumplidas en su totalidad, si aquellos, que se dicen inocentes, 
ante estas revelaciones apocalípticas y persecución diabólica apóstatas, dejan 
bloquear las promesas de Dios, para su pueblo primogénito, en el cual los piadosos, 
que en él, están presentes, que nunca perdieron su nombre. Para aquellos, que buscan 
interpretar las revelaciones de cristo, de que les sirve intentar interpretar las imágenes 
apocalípticas, si niegan la realidad presente. Pues lo que estas profecías quieren, es la 
alianza nueva en mano de creyentes del Dios único, para un nuevo mundo, para que 
se establezca la justicia eterna, donde se hace visible el espíritu de cristo, que el 
pueblo judío no pudo entender, porque se quedó marcando los errores de lo que se leía 
o anunciaba de cristo, por los mismos cristianos. En este mensaje, también se anuncia 
al falso profeta, por supuesto expresado en singular, porque toma al demonio, como 
centro de la mentira. Porque se sabe, que hay muchos por el mundo y dependerá de la 
intención de cada uno, el juicio que les toca en contra. Estos son, que en nombre de 
Jesús, son falsos cristos y falsos apóstoles y falsos profetas, dicho de forma moderna, 
son personas que están en delito. Tomando este mensaje para la actualidad, se puede 
ver, que los dispersos por el mundo y los piadosos, que luchan para obtener, una vida 
guiada por la justicia, esos son los que harán de este trabajo, una señal grandiosa, que 
nunca se olvidará. Pues el poder de Babilonia, según el profeta Daniel, que tomo la 
imagen del ídolo, afirmó, que ella cayó por una piedra, que le pegó en los pies, esa 
piedra fue apartada, pero no por mano de hombre y por esa piedra, se desmoronó todo 
el imperio, que estaba adornado de plata y oro en su parte más alta y de bronce en su 
parte media y en su muslo y de hierro y barro cocido en sus pies. Es decir, que esa 
piedra golpeó, en la parte más débil de la estatua, que era la que la sostenía en pie. 
Cuando ella fue desmenuzada, esa piedra se transformó, en un gran reino, que llenó 
toda la tierra. La estatua cayó, porque los pies, que representan al pueblo, que en parte 
es de hierro, que es aquel, que se dedica, a hacer valer sus derechos y el otro de 
barro, que se someten a las obras de hombres, de poco valor, estos estarán divididos, 
pero unido por alianzas de hombres, estos convivirán, pero no se unirán, el uno con el 
otro. Es ahí, cuando Dios hace despedazar la estatua y hace surgir su reino, que no 
tendrá fin, el cual desmenuzará a todos los otros reinos, porque los pueblos se le 
someterán. Esa piedra, es el hijo de hombre, cuyo mensaje, es tenido por Dios, como 
de gran poder, como una gran estrella en llamas, que caen sobre las aguas. Por eso, 
en este mensaje, se dice al espíritu ven, y aquel que llama dice: mira que vengo pronto, 
como un ladrón, para destruir a los que destruían la tierra y para premiar, a los que por 
su causa anduvieron de luto. Está claro, que Jesús llama y vendrá en forma espiritual, 
es decir por obediencia de hombres. También se dice, que todo aquel, que reciba el 
mensaje, se le dará, una piedra blanca en su mano, lo que le dará un nombre nuevo y 
será el momento de dar testimonio, ese nombre nuevo, es un nombre eterno, por ser 
considerada muerta la fe cristiana, ante él Cristo y el testimonio nace, del despojo de su 
soberbia, ante el hijo del hombre, siendo eso, lo que se lo otorgará. ¡Ay, de aquellos 
que habitan el mar!; porque una maldición pesa sobre ellos, por seguir siendo malos. 
No teman, le dice a su pueblo, pues el cristo venció al mundo. Se envió una señal: una 
mujer vestida de sol y doce estrellas sobre su cabeza, con la luna sobre sus pies. Con 
una bestia o (dragón) haciéndole frente. Se presenta un testigo, quien proclama, según 
la buena nueva, a gran voz, jurando por aquel, que vive eternamente, que todo se 
cumplirá a su debido tiempo. Y cuando el último testigo, haya hecho sonar su trompeta, 
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se habrá consumado la obra de los profetas de Dios. Entonces, los reinos del mundo 
se le someterán, la justicia y la paz se establecerá. 

INTRODUCCIÓN, A LA REVELACIÓNES DEL APOCALÍPSIS. 

Revelación de Emanuel, que Dios le dio, para que manifieste a sus siervos las cosas 
que han de suceder pronto; y declaró enviándole, por medio de un ángel a su siervo 
Juan. 

Que le ha dado testimonio, de la palabra de Dios, y del testimonio de Emanuel, y de 
todas las cosas que ha visto. 

Bienaventurado quien lee y los que oyen las palabras de esta profecía y guardan las 
cosas en ella escrita. Se anuncia esto, porque el tiempo de liberarse de Roma, estaba 
cerca. 

Dice esta inspiración que dichas profecías fueron inspiradas por Jesús, mis preguntas 
es: ¿A qué siervos fueron dirigidas estas profecías y cuánto tiempo es pronto? 

Mi respuesta, sobre esas preguntas es, que el mensaje fue escrito, para que fuere leído 
por los creyentes de esos tiempos, es decir, que lo de pronto, era para esa generación 
y los romanos, los que traspasaron a Cristo, serian testigos de su venida, donde todo 
ojo lo vería y se lamentarían por él; es decir, Roma al ser destruida, tomaría la religión 
cristiana, al ver a Emanuel como un hijo de Dios, porque es obvio, que Cristo no fue 
visto y la liberación fue momentánea para sus fieles. Algunos de los que leemos el 
apocalipsis, vemos quizás, cuando se le dice a Juan, que debe escribir las cosas que 
son y que deben suceder después de estás, como que debía escribir, lo que pronto 
sucedería y los que después vendría. Es decir, que son también, profecías sin tiempo 
fijo, es como si anunciará también, algo sobre el futuro, pero no da detalle o algo 
claramente escrito, como para decir que estas revelaciones, son sólo para un 
determinado año, pero sí, que dichas imágenes proféticas, deben ser interpretadas en 
los días de su acontecimiento, por eso el mensaje debe ser descifrado y anunciado. 
Las bases del apocalipsis, son las profecías antiguas, llevadas a las creencias de la fe 
cristiana, del cristo viviente y eterno, con nuevas visiones de las guerras, 
especialmente vistas y reveladas, contra Roma antigua.  

CAPÍTULO N° 1: “LA REVELACIÓN, DE EMANUEL O JESUCRISTO”. 

Juan estaba en la isla de Patmos en el día del señor y oyó una voz detrás de él, que le 
hablaba. Diciéndole, yo soy el alfa y la omega, el primero y el último. Escribe lo que ves 
y envíalo a todas las iglesias. 

Lo que me interesa, es explicar, que Juan vio a un personaje vestido como semejante 
al hijo del hombre, es decir a otro, en medio de los siete candeleros de oro, (las 
iglesias). Luego describe, las vestiduras de ese personaje, con semejanza al hijo del 
hombre (cristo). Este tiene una túnica larga, con un cinturón de oro y su túnica le llega 
hasta los pies. Su cabeza y sus cabellos como blanca lana, como nieve, sus ojos como 
llamas de fuego. Y sus pies semejantes al bronce bruñido y refulgente como en un 
horno, y su voz como estruendo de muchas aguas, es un sacerdote más. 

Ahora pregunto: ¿Quién es ese personaje, que se menciona? No será acaso, como 
dicen las profecías del antiguo testamento, es aquel, que no vociferará en las calles, no 
boxeará, ni apagará la mecha que aun humea, hasta que haga salir a luz el juicio. En 
quién los gentiles esperan su ley. Pues Jesús dijo, que muchos vendrán en mi nombre, 
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diciendo soy el mesías o rey ungido de Sión. Nunca dijo, vendrá en mi lugar, pero si 
venir en su nombre, también es mentir, ya hay muchos falsos Mesías, en una 
cristiandad dividida. 
Quizás muchos digan, que esas profecías del siervo de Yahvé, son todas para Cristo, 
pues los apóstoles, dicen que así, lo afirmaron, pero yo les digo, que el evangelio dice 
claramente que Jesús hablaba en público, pero yo compruebo, que el juicio de Dios, 
nunca se efectuó en forma visible mientras él vivió, ni como culmino en el apocalipsis, 
además en este último libro, Jesucristo toma el lugar de Dios como juez, hablando por 
boca del siervo de Yahvé, como el antiguo testamento de parte de Dios. 

También puedo dejar escrito, que las profecías mencionan dos ungidos para Dios, uno 
es el ungido u olivo que está a la izquierda del Dios de la tierra. Es aquí, donde quizás 
las profecías apocalípticas, juegan con estas imágenes, mencionando a dos ungidos o 
testigos, como si fueren los dos olivos de Dios, pero es sabido que esos ungidos son 
únicos. Si Emanuel, es considerado el de la derecha de Dios, ¿quién es el otro?, 
entonces esos personajes son los que menciona el antiguo testamento. Pero si Cristo, 
tiene nombre eterno, el otro ungido también lo tiene. 

Ahora, como prueba dejo, la concordancia de las escrituras apocalípticas, con lo que a 
mí me hacen, pues yo camino, por el lugar que sea, perseguidos por demonios o 
muertos, en un horno, producto de brujerías, y mi caminar no es la de un hombre sin 
pecado, no tengo pies de oro, como sería el de Cristo, según el evangelio, donde dice 
que fue obediente en todo. Puedo decir, que mis cabellos son como de lana 
blanqueada y nieve, tengo parte las revelaciones proféticas de Dios en mi cabeza, por 
hechos reales y mi ley es de justicia no violenta y mi propósito, es intentar hacer la 
verdadera guerra de Dios, es decir de los justos. 

En conclusión, según esta revelación, ese personaje ungido, después de cristo, es 
quién revela dicho apocalipsis y éste, que es reconocido previamente a su 
manifestación pública, que cuando obtenga su puesto, que le otorga la profecía, dictará 
las leyes a las naciones, parte de esas leyes, que están en el rollo, que tiene el cordero 
en su mano. 

Yo no percibo la existencia de ninguna protección directa de Dios, si el ataque de los 
demonios, que me tocan continuamente, y aparentemente otros ángeles mandados por 
personas que detienen a mis adversarios, ese es el horno donde camina el hijo de 
hombre. 
Este mensaje, que yo organicé, aun siendo molestado por muchedumbres, como se 
menciona bíblicamente. Para que, estas palabras tengan valor: felices los que leen, y lo 
que escuchan, las palabras de estas profecías, porque quizás, el tiempo de vencer al 
mal, está cerca. 

¿Pero quiénes escucharán este mensaje?: Me esperanzo, en que serán los verdaderos 
testigos, que darán su testimonio, a su debido tiempo. ¿Y qué testimonio expresa la 
biblia? El testimonio, es aquel que vincula los hechos actuales, testificando contra los 
que me persiguen, haciéndose, testigos participes de las profecías, por medio de los 
que reconocen los hechos. Para devolver, el poder espiritual a la raíz, es decir, que se 
establezca la casa de Dios, en Jerusalén. 

Pues los testimonios de estos acontecimientos, es sin lugar a dudas, el más importante 
de todos los testimonios, pues aquí en Sión, se reúnen todas las profecías y trabajo del 
pacto sagrado, de Dios con los hombres. 
Se sabe, que hubo una primera revelación, por parte de Juan, pero Cristo no fue visto, 
mas todo el mundo, no recibió la noticia de la buena nueva, como para anunciar, el fin 
de los poderes maléficos, que gobiernan la tierra. Pues Emanuel fue visto, en la 
conversión de Roma, a la fe judía, por medio de las revelaciones. Siendo el apocalipsis, 
una revelación conocida por los romanos, es decir, que su contenido ayudó, a la 
aceptación de la fe, por aceptarla y comprobar lo sucedido con su imperio, a través de 
Juan.  
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Y quizás, pronto sea el comienzo de la señal imborrable, que los humanos rescatados, 
que no sean rechazados del lugar para gobernar, son los que podrán realizar, tal visión 
profética. 

Si Emanuel, fue considerado como nada entre los judíos, por muchas razones 
verdaderas, cumpliéndose así la profecía, y seguramente, si la visión de Dios, sobre el 
ungido de Sión, se cumple, este hijo de hombre, gobernará con barra de hierro a 
aquellos que acepten su misión. 

Así mismo, como los judíos, no entendieron la manifestación pública de cristo, muchas 
personas de este tiempo, han sido, los que han rechazado, las últimas profecías, 
anunciada hace miles de años, que hasta el apóstol pablo, hace referencia a esto, en 
sus escritos referentes a Israel y los pueblos gentiles, sobre el día de Yahvé. En 
verdad, está profecía, no puede ser rechazada, por ninguno de aquellos, que la 
esperaron siempre, ni rechazar a los engañados, que la acepten. 

CAPÍTULO Nº 2: “MENSAJES A LAS SIETE IGLESIAS”. 

Más allá, de lo que le sucedía a cada iglesia en particular, el mensaje a las siete 
iglesias o sietes columnas, fue anunciado, para avisarles de su pronta liberación del 
sometimiento de Roma, que a pesar de los desvíos, de algunas de esas personas, del 
cual algunos de ellos eran apóstata y porque por ellos, es aborrecido el nombre de Dios 
ante el mundo. El mensaje, fue para todos y les anunciaron, un pronto juicio de Dios, 
que muchos en aquellos tiempos tomaron, como el último juicio definitivo, que 
restablecería el trono de Yahvé en la tierra. 

Expresa, que en dichas iglesias, había quienes vivían cómodamente y otros eran 
perseguidos, había quienes después de conocer a Cristo, reniegan de la fe y oprimen  
a las demás creyentes, esos eran los apóstatas, que negaban el espíritu de justicia, 
que cristo dijo, que sería dado, para dar testimonio de él. 

También se les revela, a los necesitados y rescatados del engaño, que tengan 
paciencia, no pierdan la fe. Y si alguno muere, que muera en el señor, pues son 
tiempos difíciles. 

Aquí, en los mensajes de la iglesias, parece que son dirigidos, a cada guía espiritual, 
de cada iglesia en particular, pero si se toman, todos esos padecimientos descriptos, 
de cada ángel de las iglesias, esos padecimientos, están como identificando, los 
sufrimientos del siervo de Yahvé. Pues, cada descripción de los ángeles, de las iglesias 
unidas en un todo, expresa algo de estas cosas: 

 Paciencia, ante las obras de los malos. 

 Que ha probado, a los guías del pueblo y los halló mentirosos. 

 Sufrimiento y paciencia, por amor al nombre de cristo y Dios. 

 Se lo describe como pobre y desdichado, que padece tribulación y es blasfemado 
(falsos juicios en el nombre de Dios), por parte de los creyentes infieles, que creen 
ser del pueblo elegido. 

 Este es encerrado por el poder del diablo (maldecido), junto a otros, para ser 
probados. 

 Este ungido, aunque tiene poca fuerza, tiene una puerta delante, que nadie podrá 
cerrar, pues este ha guardado su palabra de paciencia y no renegó del nombre de 
cristo. 
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 Cristo les humilla, a aquellos, que se creen el pueblo elegido de Dios y no lo son, 
porque mienten; les hará postrarse ante sus pies, haciéndoles reconocer que Jesús 
lo ha amado. Como se ha negado, en la hora de la prueba, este ungido será 
guardado, en la hora de la prueba, de los que moran la tierra. 

Mensaje a Éfeso, la iglesia, la que tiene fervor, por Dios y de su cristo: 

Aquí en la revelación, expresa que en aquel tiempo, en que la apostasía no era general, 
el guía espiritual de esa iglesia, fue amenazado, de perder su puesto de mando y de 
justicia, por los de sobre su casa, y si vencieres o reconocieres la verdad, le daría a 
comer del manzano, y obtendrán el conocimiento, dado por el cristo a través del hijo del 
hombre. 

Mensaje a la iglesia de Esmirna, la elegida:  

Aquí el cristo reveló, para aquellos tiempos, que los de esa iglesia, iban a ser puestos a 
prueba por los hombres asesinos, y llevados presos, pero todo aquel, que se 
mantuviese firme sería salvo. 

Mensaje a la iglesia de Pérgamo o de la ciudadela:  

Aquí el cristo revela, que bajo el dominio de esta iglesia, están los que enseñan a 
apostatar y fornicar con los demonios, ante ella, está el trono de satanás. Aquí bajo su 
falsa responsabilidad, fue muerto el fiel testigo, que llamaron Antipas. 

El cristo, en aquel tiempo les acusó, no por no ser partícipes de la muerte de antipas, 
sino solamente, que dejaban, que los hechiceros obren, sin juzgarlos y que soportan la 
conducta de aquellos, que se elevaban como señoreando, por sobre los demás 
creyentes. 

Mensaje a los de Tiatira: 

Aquí el cristo, semejante al hijo del hombre, que tiene sus ojos, como llama de fuego y 
sus pies refulgen, como estando en un horno. Le dijo, que ellos dejaban, que Jezabel, 
que habita en su ciudad, hace fornicar, a quienes creen en él y que adorasen los 
demonios. En aquel tiempo, esos fueron amenazados, que iban a padecer grandes 
dolores, y sus hijos quedarían heridos de muerte, ante sus creencias. Porque cristo, 
tiene también el poder, de conocer los secretos de los hombres, porque Dios se lo ha 
dado en recompensa.  

A todos los demás, que no conocen los misterios de satán, les dijo que preserven hasta 
que él se manifieste y recibirán poder sobre el reino, pues esa estrella de la mañana, 
representaba por el poder del rey David. También aquí se aclara, que toda bruja como 
cabeza de la apostasía, es siempre bíblicamente llamada como Jezabel. 

Mensaje a los de Sárdis:  

En esta iglesia, el Cristo vio, que había un líder que para él, estaba muerto por sus 
malas obras, pero ante el cristo había personas, consideradas limpias. Por eso le 
amenazó que sea vigilante y cuide su situación, en su obrar.  

Mensaje a los de filadelfia: 

En este mensaje, el cristo se presenta, como aquel Señor, que gobierna el reino de 
David, y ha preparado la entrada, a una persona considerada fiel, a través de esa 
puerta preparada por él.  

A los de esta iglesia, el cristo le entrega, a los que son unos satanás, llamándose el 
pueblo elegido o se consideran judíos, sin serlos.   
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Es por medio de esta iglesia, que se juzga a los infieles o injustos; por eso, ellos serán 
también preservados, de la prueba que sobrevendrá al mundo, para probar a todo 
morador de la tierra. 

Ante esta iglesia, será reconocido el siervo de Yahvé, como amado, por Jesucristo. 

Los que vencieren, serán columna del templo de Dios, porque el elegido, es la piedra de 
ángulo. 

Mensaje a los de Loadicea: 
En este mensaje, el cristo se presenta, solamente como el principio de la creación de 
dios, el cual de dirige, a una persona rica, pero pobre espiritualmente, porque es 
neutral en la fe, por eso le aconseja, que se limpie en su forma de ver y sea sabio con 
sus riquezas, porque ante él, está desnudo, previniéndolo, antes de que sean vistas 
sus vergüenzas. 

CAPÍTULO Nº 4: “LA ADORACIÓN CELESTIAL”. 

Juan vio una puerta abierta. Solamente entrarán en ella, los que quieran saber, lo que 
para la humanidad, ya no será un misterio. 

Todos sabemos, que parte de la humanidad existente, no había recibido todo el 
mensaje de la buena nueva.  Es aquí, en Apocalipsis, que se les anuncia a los primeros 
creyentes, que pronto caería Babilonia. Luego se toma, este mismo mensaje, para el 
llamado tiempo de las naciones, que conocen la existencia de Emanuel. 

El llamado de Dios, será anunciado al mundo, y aquel que era, que es, y que ha de 
venir, tomará el poder, por medio de los justos. La alianza con los hombres, se hará 
realidad. 

CAPÍTULO Nº 5: “EL ROLLO Y EL CORDERO”. 

Juan vio un mensajero fuerte, que pregonaba a gran vos, que sólo Emanuel, es el 
único digno de abrir, el libro de los sellos, es decir, revelar al mundo, la ley de los 
juicios de Dios, según su espíritu. 

Vio que los cuatro seres vivientes, que representan a los humanos, el poder de mando 
el (león), la fuerza (el toro), la inteligencia (el humano), la buena visión (el águila), no 
cesan de adorar a Dios, diciendo: Santo, santo, santo es el señor, el Dios todo 
poderoso, que era, que es y que ha de venir. Cuanto estos seres o humanos, adoran a 
Dios, los ancianos que están ante el trono, se postran tirando sus coronas, diciéndole 
solo tú eres rey. 

Decían digno, es el cordero de tomar, el poder, la riqueza, la sabiduría, la fortaleza, la 
honra, la gloria, la alabanza. Es decir, que su espíritu de justicia, gobernará la tierra. 

Juan escuchó, que toda la creación daba alabanza a Dios y a su cristo, que vive por los 
siglos de los siglos (nombre eterno). 

Estos seres vivientes, con sus ojos en su interior (poderes angelicales), que no son los 
que forman la bestia, veían el pronto día de Yahvé. 

Millones de millones, decían a gran voz, el cordero, es digno de tomar el poder. Pero se 
sabe, que cristo es “la raíz de David y no el brote”. Es decir, es rey en forma espiritual y 
el brote en forma visible. Porque Emanuel, es Rey de reyes, quiere decir, que lo es en 
forma espiritual. Porque con un cristo, como rey único terrenal, no puede haber otros 
reyes gobernando. 
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Cabe aclarar, que si cristo estuviere vivo, como muchos creen, él ya está a las puertas 
y muchos deberían estar preparados, para su venida. Pero aclaro nuevamente, que él 
espera, sentado a la diestra de Dios, para que su reino se establezca. 

CAPÍTULO Nº 6: “LOS SIETE SELLOS”. 

Este mensaje, claramente anuncia, como imagen principal, que un guerrero, el jinete 
del caballo blanco, que es coronado, como un rey en batalla, pero aquí no se 
menciona, como que es un ataque contra Roma, más parece, una explicación general, 
de lo que sucedería, con la manifestación de esos jinetes. 

El caballo blanco: Es este caballo, del color del lino blanco, que representa la fuerza, 
la rapidez, es un instrumento para la batalla, usado por ese jinete, que lanza flechas no 
mortíferas, su arco de bronce, significa que sus palabras, a veces son impuras. El 
caballo blanco, representa al pueblo de los ismaelitas o pueblo Árabe.   

El caballo rojizo: El jinete que monta este caballo, representa la fuerza de Babilonia o 
poder del anticristo, es la representación de sus ejércitos armados, color de los 
emperadores o reyes. 

El caballo negro: El jinete, que monta este caballo, representa la fuerza del comercio, 
que ejerce sobre las personas, su color, es de luto. 

El caballo como amarillento: El jinete que monta este caballo, representa el poder de 
los inicuo o hierba seca, es el mismo diablo, que mata con espada, hambre y con el 
poder del dragón, es parte del octavo rey.  

La apertura del primer sello: Vio que un caballo blanco y el que lo monta tiene un 
arco, este fue coronado y salió para vencer, y seguir venciendo, no menciona que 
lanzará flechas. Este jinete, seguramente representa, al ungido en nombre de cristo, 
pues el color blanco del caballo significa, el anuncio de la guerra santa. Las 
vestimentas de este jinete no se describen, parece no interesar, pues sólo se describen 
el caballo y su arco, siendo el caballo la representación de Ismael o pueblo Árabe, este 
será el objeto de su fuerza para batallar, como siervo de Yahvé o Madhí. La aparición 
del primer jinete, es aquel, que sigue la orden de cristo, el cual no ve derrota. 

La apertura del segundo sello: Vio Juan, que un jinete, en un caballo bermejo, 
desterró la paz de la tierra, hizo que se mataran unos a otros. Este, tenía una gran 
espada. A causa de esa lucha, entre esas fuerzas, aparece el caballo negro, con el 
tercer sello. El cual representa, según muchos estudiosos, la hambruna y la escasez, 
lleva una balanza en la mano símbolo de justicia o instrumento de los comerciantes. 

La apertura del cuarto sello: Apareció, un caballo como amarillento, y el que lo 
montaba, tenía el nombre muerte. El hades le seguía y le fue dada potestad, sobre una 
cuarta parte del mundo. Para que matase con espadas, hambre y con las fieras de la 
tierra. Sin duda, representa el poder de los injustos, que causa la división y la matanza 
de muchas personas, su poder es político, militar y de falsos religiosos. 
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En el jinete del caballo blanco de Dios, su corona es su reconocimiento, el caballo es, 
lo que lo hace más fuerte en la batalla, el arco que porta, sin lanzar flechas, es por el 
mensaje, que vuela a través de los ángeles, dirigidos a aquellos, que quieran ser los 
testigos. Pues si esta revelación misteriosa, es revelada, para efectuar el futuro juicio 
de Dios, primero, alguien debe anunciarlo, para que se efectúe. Los otros tres jinetes, 
que emprenden la guerra, son los que representan, el trio de poder de la bestia, el 666. 
Ellos generan muertes, hambrunas, y uno tiene el poder de los ángeles del demonio; 
por eso se describen los desastres que causan, esos jinetes. Esos guerrean fuera de la 
ley de Dios. Sus caballos, es la fuerza, de su poder de seguridad demoniaca. Todos los 
caballos, son parte de las fuerzas en el mundo y uno sólo, es considerado por Dios. El 
jinete, es el siervo de Yahvé y su caballo son principalmente, los Ismaelitas y demás 
redimidos. El caballo blanco, aunque aparece primero en el apocalipsis, es el último en 
manifestarse, pues los destructores, ya estaban en el mundo y el jinete, es algo nuevo, 
que estaba, en la mente de Dios. 

La apertura del quinto sello: Vio Juan, las almas de todos los que habían sido 
muertos, por la palabra de Dios y el testimonio que tenían, en su espíritu de justicia y 
de libertad. 
Y clamaban hasta cuando vengarás y juzgarás de nuestra sangre, derramada sobre la 
tierra. 
Y les dieron vestiduras blancas, hasta que los que debían ser muertos como ellos, 
completaran su número. 

La apertura del sexto sello: Hubo un gran terremoto, (los reinos se sacudieron), el sol 
se vistió, como de luto y la luna como de sangre (Las estrellas cayeron del cielo, todo 
lugar elevado todo poderoso, capitán, libre o preso), dijeron, escóndenos de la ira, del 
que está sentado en el trono y del cordero, que es la ira, de los testigos. 

CAPÍTULO N° 7: “LOS 144.000 SELLADOS”. 

Después, vio ángeles de pie sobre el mundo, los cuales, podían detener los cuatro 
vientos de la tierra, cuyos vientos, son el poder del demonio, para que no soplasen 
sobre el mar o sobre ningún árbol. 
Sabemos, que no todos pueden ser protegidos ante el mal reinante y aunque algunos, 
se consideren andar por el buen camino, pueden ser asesinados o maltratados igual y 
los que los matan o maltratan, son los que no escuchan el poder de esos ángeles, que 
si pueden frenar al diablo. Pues un justo, frena su maldad y los espíritus de santidad, 
que se dice que existen, hace ver en ciertas personas su crueldad. 
Vio Juan, un mensajero poderoso, que subía donde el sol. Tenía el sello de Dios vivo y 
clamó a gran voz, diciendo a los cuatros ángeles, que están de pie en el mundo, a 
quienes tienen el poder de dañar la tierra y el mar, que no lo hagan, hasta que se 
complete, el número de los sellados. 
Juan oyó, que muchos de las tribus de Israel, iban a entrar a las promesas y llamado 
de Dios. 
Y que un gentío inmenso, desde los gentiles, clamaban a Dios y a su cordero vestido 
de blanco, eran muchos de ellos los que sufren, más que nada, eran los que Juan vio, 
como los siervos principales de cristo y Dios. 
Pues estos ya no tendrán que temer, pues el cordero será su pastor y los guiará a 
aguas de vida. 
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CAPÍTULO Nº 8: “EL SÉPTIMO SELLO”. 

Juan vio, que al quitar el ultimo sello, hubo como silencio de media hora, es cuando es 
revelado todo lo que el contiene, ante los sietes ángeles, que es la plenitud de los 
elegidos, que comienzan a hacer el juicio de Dios. Todos son descripción en forma de 
castigos, no sé qué tanta realidad habrá, pero el poder del mal, de esos señores y 
mujeres debe caer. Son aquellos que arrastran su maldad y la mantienen, hasta el 
derramamiento de sangre. 

CAPÍTULO Nº 9: “LAS TROMPETAS”. 

El primer ángel tocó la trompeta: Los castigos contra el mundo empezaron, un tercio 
de los guías espirituales o (árboles) y todos los humanos injustos o (hierba verde), fue 
también quemada. 

El segundo ángel tocó la trompeta: Algo, como una gran montaña ardiendo en 
llamas, fue precipitada al mar, es decir, algo que se asemejaba a un reino lleno de ira, 
que es Sión, fue sacado de su lugar y arrojado por la voluntad de Dios hacia al mar, y 
una tercera parte de la muchedumbre o mar, se convirtió en sangre, que es quizás, una 
herida de muerte, la cual es su derrota, pero por esta sangre, otro tercio de los 
vivientes, que vivía en el mar, fue derrotado, como así también, un tercio de las naves 
de guerra y de comercio, fueron destruidas. 

El tercer ángel tocó la trompeta: Vio juan, una gran estrella, que cayó del cielo, 
ardiendo en llamas, como una antorcha. No dice, que Dios haya hecho caer esa 
estrella, lo expresa aclarando, que ella viene del cielo, no especifica la orden divina, es 
quizás, la personificación de un mensajero y su mensaje, que revela una gran misión, 
está es una imagen profética de poder, que expresa el juicio de la Babilonia actual, de 
todos los idiomas, dicha imagen profética, se la puede comparar, con la piedra que 
derribó la estatua, que representaba el reino de Nabucodonosor, que calló por la piedra 
lanzada por una mano, pero está piedra en llamas, porta el gran mensaje de Dios, la 
del día de Yahvé, por eso se la describe, como venida directamente del cielo y es muy 
destructiva. Está aparición de la estrella causó, la derrota de muchas personas, porque 
el agua dulce que bebían, se les volvió amarga. Se dice, que beben agua de los ríos y 
de las fuentes, según la biblia, aquellos, que tiene un buen pasar material. Sí ese 
estrella de fuego, se la compara, con la piedra de ángulo, o la piedra contra el ídolo 
babilónico, esas imágenes representan al mismo siervo de Yahvé. A este, Dios lo 
describe, como que toda su obra de destrucción, de parte de ese que él ungió, es por 
su gentileza, por eso, esa estrella de fuego, cae a la tierra por propia naturaleza, por 
más que Dios sepa, esos acontecimientos.   

El cuarto ángel tocó la trompeta: La tercera parte, es señal de rebeldía u oposición. 
En el sol, el cual representa la vida, a Dios o cristo, su tercera parte oscurecida, 
significa desastres entre los humanos. Este 1/3 del sol oscurecido, y ese 1/3 de la luna 
oscurecida, representan a los testigos de estos acontecimientos, que reconocen el 
cumplimiento profético y se oponen a este, y el otro 1/3 oscurecido en las estrellas, son 
los guías espirituales, que también perdieron, parte de su luz, en otras palabras, estos 
guías, no son santos, no se especifica, si es por su autoestima o por lo que ellos ven y 
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callan. Por ese tercio perdido de la luz, la vida misma presenta, grandes problemas y 
Dios no alumbra, con toda su fuerza. Tanto de día como de noche, esos tres 1/3 
sumados, forman una única cifra opositora, contra la vida y contra Dios, es una bestia, 
que en número de humanos, se puede identificar con el 666, porque 1/3, es una 
muchedumbre de seres malignos y cada seis es un rey, que representan un 
determinado poder, que unidas y sumadas esas fracciones, son la única bestia, “el 
dragón”. 

Juan, vio después de esto, que un ángel volaba, diciendo ¡ay!, ¡ay!, ¡ay!, a gran voz, a 
los moradores de la tierra, es decir, que se revelan, los próximos juicios de Dios.  

El quinto ángel, tocó la trompeta: Vio juan, que una estrella caía del cielo, que puede 
interpretarse a esta estrella o persona, como enviada por Dios, se le otorgó el poder 
sobre la llave del abismo, es sabido que sólo Dios o cristo puede permitirle que la 
obtenga, esta estrella con su poder y por orden divina, hizo que los demonios, se 
desparramaran por todo el mundo, como langosta y que torturasen, a los que no tienen 
la marca del Dios vivo en sus frentes, aquí no dice, los que no tienen la marca del 
cordero, pues no todos creen en Emanuel, pues a Dios se lo considera, Dios de todos. 
El poder de las langostas, es como de los escorpiones, y el tormento que provocan es 
durante cinco meses. En aquellos días, los hombres opositores, buscarán a muerte, y 
ansiaran morir pero la muerte huirá de ellos. Es decir, muchos no morirán, ni podrán 
hacer violencia, se sentirán atados. 

Juan describe, que el poder de estos demonios, son como un ejército poderoso, difícil 
de vencer. Estos ángeles, tienen poder sobre los hombres y de torturar con dolores en 
el cuerpo, tienen por rey, al ángel del abismo, su nombre es destrucción, hombres y 
mujeres tienen ese poder. Aquí se expresa, que Dios usará a la misma bestia, para sus 
propósitos. 

El primer hay, para los injustos pasó, he aquí, que llegan otros Hayes. 

El sexto ángel tocó la trompeta: A los reyes de oriente, se les dio paso libre. Pues 
estaban esperando, hora, día, año, para destruir la maldad de los rebeldes, los del 1/3, 
Estos reyes, mandan una parte del ejército de Dios de 200.000.000, cuya orden sale, 
desde los cuatros cuernos del altar de oro o poder en el mundo, por orden y saber de 
Dios. 

Juan ve, que el poder de ese ejército, están en los caballos, con cabeza de león y cola 
de serpiente, cuyos jinetes están envueltos, en corazas de fuego azufre y de zafiro 
(color que representa la verdad y sabiduría), está imágenes describen, que ese poder 
que poseerán, es por medio de ángeles. 

Escribió, que los que no fueron derrotados, por las plagas, (por los castigos mandados 
por Dios, por medio de los ángeles), que esos, no se arrepintieron. Seguramente estos 
muertos, quizás pueden llegar a ser, aquellos que desafiarán con violencia, a los que 
busquen cumplir las profecías, pero más que nada, seguramente que está imagen, que 
sólo son visiones, sólo expresa la derrota total del opositor, sin necesidad de muerte. 

Pues los que ejecuten el juicio de Dios contra los violentos, que pueden llegar a resistir, 
deben intentar frenarlos y atarlos, por el poder, que sale de sus bocas, con fuego y 
azufre, palabras de justicia o con el poder del demonio. 

Este poder mencionado, es parte del poder del ejército de Dios, que él permitirá usar, 
para castigar, a los que luchen en contra. Por eso menciona, que todos aquellos, que 
no fueron atacados con esos demonios, no se arrepintieron de sus maldades. 

Aquí, no se habla de tanques, ni de ninguna arma de guerra, aquí se expresa la batalla 
de Armagedón y parte del islamismo, colaborando con los juicios de Dios. 
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No olviden, que ellos, tienen un ungido en espera, al igual que los judíos. Ambos 
confían, que ese ungido, los guiará para la batalla final de Dios, pero de ninguna 
manera, se dice, que ellos mandarán por sobre él, sino que confiarán en sus palabras, 
pues será un guiado. 

CAPÍTULO Nº 10: “EL ÁNGEL CON EL LIBRITO”. 

En otra imagen, vio un mensajero, rodeado de testigos, la alianza de Dios, con los 
hombres como su meta, su rostro es como el sol, sus pies, están bien puestos, sobre la 
tierra y el mar. Este, tiene en su mano, un librito abierto. 

Suplicó a Dios, y cuando hubo clamado, oyó siete truenos; pero Juan, no escribió lo 
que decían. 

Luego el ángel juró, por aquel que vive eternamente, que todo se cumplirá, a su debido 
tiempo. Cuando todos sean llamados y el número de los sellados, se junte, todo 
empezará a cumplirse. Cuando Juan vio esto, se le dijo: profetiza para el futuro de 
otras naciones y pueblos.    

Este libro, es dado por el ángel mensajero, en manos de juan, pero el hijo del hombre, 
es quien entrega, sus revelaciones del libro sellado, ante los creyentes, considerados 
iglesia de satanás, lo que para los que se salven, según la fe, a ellos le será, amargo a 
su estómago y dulce como la miel, aquí el misterio de Dios, será revelado, junto al de 
los justos.  

CAPÍTULO Nº 11: “LOS DOS TESTIGOS”. 

A Juan, se le dio una vara para medir, a los que están, en el altar y a los de afuera le 
dijo, que no los mida, pues ellos hollarán la ciudad santa por un tiempo. Se le dijo, que 
compare, al pueblo judío y no al de los gentiles. 

Aparecen dos testigos, cristo fue un testigo del Dios vivo, su testimonio no era válido, 
según los judíos de aquel entonces. Él les ha proporcionado, el aceite fresco, aún sin 
ser creído. Esto aclara, que esos dos ungidos únicos de Dios, no pueden ser dos 
apóstoles y está imagen, hace uso de esa revelación del profeta Zacarías, que en 
verdad, fue un error identificar, a los olivos de Dios, con esos apóstoles, en esa 
revelación apocalíptica. 

De estos testigos se escribe, que la bestia los matará y luego verán su resurrección, 
provocando una gran conmoción, en las personas que los verán. Pero es sabido, que 
esos testigos, no fueron resucitados. Por eso, es válido interpretar aquí, que Juan 
expresa, que esos apóstoles, a pesar de ser asesinados, fueron reconocidos como 
triunfantes, cuya muerte, Dios tuvo en cuenta y de gran valor. 

Tomando a estas revelaciones, como referidas a dos ungidos, del Arca de la Alianza, 
Emanuel murió y no fue reconocido por Israel, el segundo ungido, es tenido como un 
gusano. Pero este último, es quién da la gloria a Yahvé, y hace de Emanuel su Mesías 
reconocido en Israel y llorarán por él, para la justificación de sus almas, por haberlo 
considerado ante Dios, como un mentiroso.  

Gracias a ese cumplimiento profético, todos los hombres, serán iguales ante la ley, los 
guías espirituales serán, verdaderos sacerdotes, nación santa, pueblo santo, porque 
Yahvé, es quién gobierna.  
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El séptimo, ángel tocó su trompeta: Aquí se describe, que hubo voces en el cielo, 
que decían, el mundo pasó, a ser de su Cristo y con el reinarán, por los siglos de los 
siglos. 
Se habían airado las naciones, contra Dios, pero vino el juicio y el galardón para sus 
profetas, a los santos y a los que temen su nombre, los pequeños y grandes. 
Vencieron, por sobre los que destruían la tierra. 
Entonces, el arca de la alianza fue abierta, se hizo un gran estruendo, en el cielo. Es 
necesario aclarar que el arca de la alianza, tiene dos ángeles mirándose de frente con 
las alas abiertas, no se puede negar que esos ángeles custodios, son también ángeles 
mensajeros y son la representación indiscutible, de los dos ungidos u olivos de Dios, 
dos varones. 

CAPÍTULO Nº 12: “LA MUJER Y EL DRAGÓN”. 

Es aquí, donde Juan, ve la aparición del segundo ungido, con la imagen de la dama 
elegida, representado por el nacimiento de cristo. Escribió, que el dragón lo maldice, 
cuando estaba por nacer. La verdadera mujer, que sigue a cristo y recibió el mensaje, 
se apartó de Babilonia y se fue a un lugar retirado. 
Los reyes, los falsos guías espirituales, el mismo dragón, quisieron frenar a esta mujer 
que recibía el mensaje. Pero la tierra, (los reinos), vinieron en ayuda de esta mujer. De 
esos diez cuernos y esas siete cabezas, salieron en ayuda. Pero el mismo diablo, se 
enfureció y fue a hacerles la guerra, a los santos de Dios, los vírgenes, que siguen al 
Emanuel, los que serán los testigos. No específica, que los testigos, sean personas 
pertenecientes, a una orden religiosa, porque también, pueden ser jóvenes, por ser 
libres de compromisos o son aquellos, que aún no son sirviente de nadie. 

CAPÍTULO Nº 13: “LAS DOS BESTIAS”. 

Del mar Salió, la bestia de siete cabezas y diez cuernos, con diez diademas. Falsos 
religiosos, políticos mentirosos, con nombre de blasfemo. 

Hay quienes, que pertenece a la bestia, con cuernos de cordero y hace que se 
sometan, al poder de la bestia de siete cabezas y diez cuernos, la cual revivió después 
de sus heridas, (esa fue Roma antigua, tomando el poder de la fe). Son los que dicen 
mentiras, en pos de la bestia y sus proyectos, no toman como bases, las leyes de Dios. 
Como la mayoría, de los que andan en política. Quienes los apañan, sin excomulgarlos, 
son los religiosos falsos. 
Dice que los santos o (el hierro en la parte baja del ídolo babilónico), serán sometidos 
por ella, el poder de estos santos es pequeño, porque los demás son engañados o 
apóstatas. Está bestia, tiene el poder, sobre toda tribu, pueblo o nación, el reino del 
anticristo o reyes, que gobiernan, bajo juramentos de fe cristiana. 
Aquí Juan vio, que esta bestia subía del abismo, (con poder de demonios), que eran 
parte del cordero y son la sinagoga de satanás. Esta ejerce, la autoridad de la primera 
bestia, (reyes y religiosos), en presencia de ellos, hacen que los moradores de la tierra 
los adoren, cuya herida mortal fue sanada. Ésta con el poder de Satanás, hace 
prodigios y señales, aun hace descender fuego de cielo, una falsa conversión. 
En presencia de los hombres, (gobernantes), engaña a los moradores de la tierra, ante 
esa bestia de 7 cabezas y diez cuernos, con diez diademas. Para que veneren u 
obedezcan, la cual ha sido herida por espada, (por el mensaje del siervo de Yahvé) y 
no ha desaparecido, siendo estos, los representantes, de mayor poder religioso 
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cristiano, los gobernantes de naciones cristianas y los pertenecientes a cada cede 
religiosa.  

Se dice, que esta bestia, puso una marca en las manos de todos y en sus frentes, a 
pequeños y grandes, de manera que ya no pueden adquirir sin dinero y sin pedirle a 
ésta, sino llevan esa marca, ni el número de su nombre, sino portan reconocimiento 
político. Por eso se dice, cuenten el número de la bestia y calculen su número, el cual 
es 666, políticos, religiosos falsos y el octavo, con poder diabólico con brujerías. Es 
decir, la marca de la bestia, es ser también, un falso testigo, en el Apocalipsis. 

CAPÍTULO Nº 14: “EL CÁNTICO DE LOS 144.000”. 

Vio Juan, al cordero parado, en el monte Sión, ahí estaban los elegidos, de las doce 
tribus de Israel, que tenían el nombre de su padre, escritos en sus frentes; son 
aquellos, que aún, no se consideran cristianos. 

Después oyó un ruido de gran multitud, que cantaba un cántico nuevo, solamente lo 
podían cantar, los que fueron redimidos y no se contaminaron con mujeres, es decir 
que estos son más importantes, ante Dios. Ellos son vírgenes, siguen al cordero a 
donde quiera que él vaya y en su boca no se halló mentira, están sin mancha ante el 
trono de Dios. 

Después vio volar a un ángel, por medio del cielo, la voz del mensajero anunciaba el 
evangelio eterno, para predicarlo a los moradores de la tierra, de toda lengua tribu y 
nación. Diciendo temed a Dios, porque la hora de su juicio ha llegado. 

Otro ángel le siguió diciendo, cayó la gran ramera, y todo aquel que adora al diablo 
será preso y atormentado por fuego y azufre, delante de los santos y el cordero. 

Todos los que se quedaron adorando al bestia, no tendrán reposo, ni de día ni de 
noche, su tormento sigue, por los siglos de los siglos. 

Aquí está, la paciencia de los santos, los que guardan los mandamientos de Dios y de 
Jesús. 

Luego miró y vio, a uno sentado sobre una nube, (ese es Jesús), parecido al hijo del 
hombre, sobre una nube blanca, tenía en su cabeza, una corona de oro y en la mano 
una hoz afilada. 

Otro ángel, que salió del templo, le dijo mete tu hoz y siega, porque la hora de segar ha 
llegado, pues la mies de la tierra está madura. El trabajo de los verdaderos santos, dio 
sus frutos. Es la profecía esperada, por los antiguos profetas y por Emanuel. 

Y el que estaba sentado sobre la nube, metió su hoz en la tierra y la tierra fue segada. 

Vio que otro ángel del templo, con una hoz aguda y a otro ángel, que tenía poder sobre 
el fuego, salió y dijo, al que tenía la hoz aguda, que vendimie, (que haga, que se reúna 
el remanente de Jacob, los racimos de la vid, dispersos en la tierra). 

 

 

 

CAPÍTULO Nº15: “LOS ÁNGELES, CON LAS SIETE POSTRERAS PLAGAS”. 

Juan vio una señal, grande y admirable: Siete ángeles que tenían las siete plagas 
postreras, porque en ella se consume la ira de Dios. 

Vio también, una muchedumbre, parada sobre un mar de vidrio mezclado con fuego, en 
pueblo calmado y purificado, todos los que vencieron la marca de la bestia y su 
imagen, su nombre y el número de su nombre, estaban de pie con las arpas de Dios. 
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Y cantan el cántico de Moisés, siervo de Dios y el cántico del cordero, Diciendo: 
grandes y maravillosas son tus obras, señor Dios todo poderoso, justos y verdaderos 
tus caminos, Rey de los santos. 
¿Quién no te temerá, OH señor, y glorificará tu nombre?  Pues sólo tú eres Santo; por 
lo cual, todas las naciones vendrán y te adorarán, porque tus juicios, se han 
manifestado. 
Después de esto vio, la os sietes ángeles, que salían de templo, que tenía las siete 
plagas, vestidos de lino fino y resplandeciente, y ceñidos alrededor del pecho con 
cintos de oro, que son sacerdotes enviados y considerados santos. 
Y uno de los cuatro seres vivientes, (león, becerro, hombre, águila), que unidas 
representa, el liderazgo, usado con la fuerza e inteligencia y con una buena visión, dio 
a los siete ángeles, siete copas de oro, llenas de la ira de Dios, que vive por los siglos 
de los siglos. 
Y el templo, se llenó de humo, por la gloria de Dios y nadie pudo entrar, hasta que se 
hayan cumplido, las siete plagas de los sietes ángeles. 
Como los siete ángeles, son los que tienen el poder de Dios en las iglesias, que en 
realidad son hombres, que representan a Dios. Estos, cuando la dama elegida, sea 
unida en su poder, se les dará la orden, de comenzar a hacer cumplir las palabras de 
Dios. Y nadie podrá entrar, en la gloria de Yahvé, hasta que su palabra sea cumplida. 

CAPÍTULO Nº 16: “LAS COPAS DE LA IRA”. 

Se oyó a través de alguien, una orden de Dios, que decía a los siete ángeles, que son 
los que tenían, el poder sobre las iglesias. ID y derramad la ira de Dios, sobre los que 
tiene la marca de la bestia, (los perseguidores de los creyentes, santos, profetas y 
justos). El primero, derramó su copa sobre la tierra, y dolor como de ulcera maligna 
aconteció, sobre lo que tienen la marca de la bestia. También se oyó a otro, que decía, 
desde el altar, tus juicios son verdaderos y justos. 

El cuatro ángel: Este derramó, su copa sobre el sol, al cual le fue dado, poder de 
quemar a los hombres con fuego, poder de juzgarlos. 
Y los hombres, que se quemaron con el gran calor, blasfemaron el nombre de Dios, 
que tiene poder sobre esas plagas, y no se arrepintieron para darle gloria. Estos son, 
los que no reconocieron, los juicios revelados contra ellos y se opusieron a las 
revelaciones. 

El quinto ángel: Este derramó su copa, sobre los que gobiernan, su reino se convirtió 
en tinieblas, y se mordían de dolor sus lenguas. 
Y blasfemaron contra el Dios del cielo, por sus dolores de sus úlceras, pero no se 
arrepintieron. 

El sexto ángel: Este vertió su copa y el río Éufrates se secó y dio paso, a los reyes de 
oriente. 
Luego vio salir de la boca del dragón, (diablo), de los falsos profetas y de la bestia, tres 
espíritus diabólicos. Estos se dirigían, hacia los reyes de la tierra, para reunirlo, contra 
el cordero, en el gran día de Dios. 
Aparece aquí, la palabra de Cristo, diciendo: he aquí, que vengo como ladrón. 
Bienaventurado quien vela y guarda sus ropas, para no ver sus vergüenzas. 
Y los reunió, en el lugar llamado Armagedón. 
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El séptimo ángel: Este vertió su copa por el aire, y esa gran voz, que salía del templo 
del cielo dijo: ¡ya está hecho! 
Entonces hubo gran estruendo, como jamás lo hubo y todos los lugares elevados no se 
hallaron, las ciudades de las naciones cayeron y la gran Babilonia, vino a su memoria, 
para darle del vino del ardor de su ira. 
Cayó de los cielos, un enorme granizo, sobre los hombres, como de peso de un talento; 
es un juicio, de ira no violenta, para que su siembra, se pierda. 

CAPÍTULO Nº 17: “CONDENACIÓN DE ROMA, LA RAMERA”. 

Uno de los siete ángeles, que tenían las siete copas, habló con Juan diciéndole. Ven y 
te mostrare el juicio contra la ramera, la que está sentada sobre grandes aguas o la 
Babilonia. Esta ramera está adornada, con ropa de reyes y tiene en su mano un cáliz 
llena de abominaciones y de la inmundicia de su fornicación. 
Está representada, por nombres de blasfemia y con siete cabezas y diez cuernos. 
Se sabe, que Roma está sentada, sobre siete reinos o colinas: Que representadas 
como naciones, son quizás, Italia, España, Alemania, Francia, Grecia, Rusia, Inglaterra. 
Muchos le acusan a Roma, de la gran ramera, porque saben, que es parte de la ramera 
profetizada, que involucra al mundo entero, antiguamente está profecías fue dirigida 
para el imperio Romano. No sólo se sabe, que Roma cristiana, ha sido causa de 
muertes y que las demás iglesias, no católicas apostólicas romanas, tienen también 
sus maldades. 
Esta mujer, la iglesia falsa en este caso, esta ebria de la sangre de los santos, pues 
todo trabajo profético está siendo puesto en juego, estos santos, son esas personas 
muertas por sus derechos, que son el hierro, de la estatua de Babilonia. 
Después Juan, muy sorprendido pidió, que le explicaran el secreto de la gran ramera. 
La bestia, que de siete cabezas, (líderes de iglesias) y diez cuernos (poder), donde se 
sienta la mujer, (falsa iglesia y demás), una subirá del abismo y se le entregará el 
poder, de una hora, junto a los diez reyes, ellos están de acuerdo, en darle la autoridad 
a esta bestia, (la que viene del abismo), que es una y está entre los siete. Pero de los 
diez cuernos, que son aquellos, que no tienen poder de mando, ni juramento alguno; 
estos tomarán odio a la bestia y aborrecerán a la ramera, la quemarán con fuego, la 
dejarán desolada, desnuda y devorarán sus carnes, significa que serán juzgados. 
Pues dejó, que se pusieran de acuerdo, de dar su reino a la bestia, hasta que se 
cumplan las palabras de Dios. Siendo el misterio revelado, que ellos no quieren perder 
el poder y el tiempo de espera de Dios, proféticamente anunciado, hasta la 
manifestación de su siervo. 

CAPÍTULO Nº 18: “LA CAÍDA DE BABILONIA O MADRE DE LA RAMERA”. 

Juan vio un ángel, (un mensajero), descender del cielo, con poder y la tierra fue 
alumbrada con su victoria. Y clamó con vos potente, cayó Babilonia y se ha hecho 
habitación de espíritus inmundos y aborrecibles. 
Pues los reyes de la tierra, han bebido, del vino de su furor de su fornicación, y se han 
enriquecido de la potencia de sus deleites. Es decir, han sido felices y burlistas, en sus 
malicias y placeres. 
Una voz dice, la voz del mensajero, salid de Babilonia, para no ser partícipe de sus 
pecados y plagas. Pues sus iniquidades, llegaron hasta el colmo y Dios se acordó de 
sus maldades. 
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Por eso, como ella se dice, ser reina y no ser viuda, dadle el doble por su maldad. 
Dadle de llanto y de duelo. Es decir: ¡júzguenla y háganla caer!, no se detengan. 

Así los poderosos y los que se deleitaban en sus placeres, verán su ruina. El orgulloso 
caerá. 

Después se hoyo, una gran voz de gran multitud en el cielo, y alababan y glorificaban a 
Dios, y decían prepárense, para las bodas del cordero. Pues su esposa, esta vestida 
de lino fino y resplandeciente, que son las acciones justas de los santos. 

Un ángel (mensajero), le dijo a Juan, escribe bienaventurado quienes son invitados a la 
cena del cordero. Pues son palabras verdaderas de Dios. 

Juan, quiso postrarse ante este ángel, para adorarle, pero le respondió, que es un 
siervo, que retiene el testimonio de Emanuel, que es el espíritu de profecía. 

NOTA: Si el ángel, que reveló a Juan el Apocalipsis, bajó del cielo, quizás como ser cosa ya dicha, el 

mismo Apocalipsis, para que su interpretación, sea la más acertada, se necesita de un mensajero terrenal, 
para hacer el llamado, según la buena nueva. Y como hay uno, puedo decir que ese soy yo. 

CAPÍTULO Nº 19: “JUICIO A LA IGLESÍA DE ROMA”.  

Aquí se anuncia el juicio a Roma, como fornicaria y opresora, para librar y vengar la 
sangre de sus siervos. Seguramente la fornicación, no puede ser motivo de juicio ante 
Dios, por medio de sus elegidos; pues Roma, no tenía ley moral válida ante Yahvé, 
Pero si era esta, una gran bestia y también una mujer que se entrega, a cambio de 
riquezas, a los deseos de los hombres, sin importarle quien muera. En la actualidad, los 
representantes de Roma, no fornican, pero sí, la mayoría de los cristianos, dentro de la 
gran apostasía. Es obvio, que si fornicamos todos los laicos, de la iglesia apostólica 
romana, no puede ser el juicio, anunciado por Yahvé, por su fornicación. Roma es 
ramera, por todos sus reyes inicuos, perjuros y por su fe blasfema. Pues la realidad 
expresa que, sin tener en cuenta, el pecado sexual, muchos han muerto por sus 
derechos, desconsiderándolos como santos, por parte del poder religioso de Roma. 
Aquí se expresa, que por las bodas del cordero, los del cielo, rinden honor a Dios, 
reconociendo su autoridad, y se someten eternamente tirando sus coronas, ante su 
trono.     

También expresa, que a la multitud redimida, de pequeños y grandes, se les concedió 
el vestirse como santos, de ropa resplandecientes, para entrar en las bodas. 

Aquí se describe a un mensajero, el cual juan, quiso adorar, como si fuere alguien 
superior, pero se escribe, que el mensajero le dijo, que era sirviente como él, y que sólo 
a Dios debe adorar, porque su testimonio, es igual, que el de Emanuel. Este ángel, es 
la representación, del siervo de Yahvé o ángel del pacto.  Es la imagen del jinete, del 
caballo blanco, como si describiese a Emanuel, que es el que hace las guerras justas y 
juzga con justicia, porque Emanuel, es el Mesías pacífico, que jamás se le podrá 
adjudicar una imagen guerrera, eso sería contradecir su espíritu. Pero es profético, que 
el hijo de hombre, se enardezca como un guerrero y sus palabras, son de malas 
palabras, (carbones encendidos), este se enardece, pero se guía por la luz del 
Emanuel. Esta imagen en realidad, está asociada en el mismo relato, con la imagen del 
mensajero. Es decir, que el siervo de Dios, porta un mensaje, que es como espada de 
doble filo, son dos mensajes, según la buena nueva, para herir a las naciones y para 
regirlas con barra de hierro. Este siervo de Yahvé, pisa el trabajo de todo Israel, dentro 
del lagar de la ira de Dios. Por eso tiene escrito, como publicándolo, en sus vestiduras, 
como si fuere un estandarte y en su muslo lleva, el nombre que le da fuerza, ese 
nombre es, el nombramiento del Emanuel o llamado Jesucristo, como Rey de reyes y 
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Señor de señores. Pero dicho siervo de Yahvé, posee también, un nombre eterno, que 
sólo él conoce, es decir, que lo dará a conocer, su nombre es Yeshúa o Dios es 
salvación. Y al dar el anunció, ese siervo, los reyes de la tierra, se reúnen para batallar, 
pero a los ángeles y los redimidos, se les ordena, destruir el poder de los pensamientos 
malvados, de esas personas, de reyes, militares, falsos profetas, y falsos apóstoles y 
de todos lo que se quedaron, adorando a la bestia, al poder de los comerciantes, a la 
ramera y al dragón.        

EL JUICIO A BABILONÍA, MADRE DE LA RAMERA. 

Cuando el mundo, caiga en la confusión y el desorden y la ciencia esté en su auge, se 
les hará, un llamado a los humanos. Las profecías serán tomadas, para hacerlas 
cumplir, muchos falsos maestros, se presentarán desafiando las mismas, el mismo 
pueblo de los engañados será el opositor. Este será, según profecías cristianas, el 
poder del anticristo, los que eran de los nuestros y prefirieron la mentira, pero no todos 
saben, que el anticristo saldrá desde su mismo seno, como una bestia enorme o 
“Dragón”. 

Señores, grandes y pequeños, esclavos y libres, tienen una marca, la marca de la 
bestia, y se declara, a gran parte de los humanos, muertos ante Dios. Estos forman 
parte de la gran maldad y son aquellos que se organizan, por las leyes económicas, de 
la falsa justicia, de la división, en instituciones religiosas creyentes de Dios, 
primeramente los judíos, los que se perdieron en sus razonamientos y después 
aquellos que se ríen, de todos lo que invocan, el nombre de Dios. Pero todos, los que 
luchen, para salir de Babilonia, recibirán la señal del cordero, y quién se refugie en lo 
justo, obtendrá misericordia; lo que quiere decir, que la fuerza del ángel de la muerte, 
no los arrebatará y no serán juzgados por YHWH. 

Ahí está la palabra y la anti-palabra, la que viene de los profetas o la de los hombres, 
que tuercen todo trabajo profético. 

Se afirma corrige a tu hermano y rechaza al anticristo, al impío o creyente renegado, 
que es violento o embustero. 

Como nos prostituimos y como se perdió, el camino de justicia, por eso se promete por 
la fe en Dios, por medio de Isaías, que los gobernantes serán, los que realmente 
necesites y tus consejeros, los que me buscan con sinceridad. 

La gran ramera caerá y Sión será librada, pero no sin un juicio y son los justos, los que 
se salvarán, más los malos serán destrozados. Parte de la verdad, y la verdad de la fe 
y misterio de los justos, será manifiesto. 

Entonces se sabrá, de aquel que desafía lo bueno, que se dice amigo y no es tal y el 
que se lava las manos, el que mantiene la mentira y al mundo en su ignorancia, como 
el que hace enfrentar, al hombre contra el hombre, por medio de la violencia, eso serán 
los destrozados. Pues las profecías, aún son esperanza viva para la tierra. La bestia 
tiene el porvenir en sus manos, a su voluntad se sometió al pueblo sufriente. 

Los humanos, recibirán palabras proféticas, que son como maldición para el que las 
rechace. Sólo el entendido verá el tiempo presente y su propia manera de actuar, sólo 
los que vean, más allá de su propia vida, buscarán cambiar y salvarán vidas. 

El cielo, será dado vuelta, como un pergamino, todo lo que existe en la humanidad, 
tendrá la nueva manera de gobernar, según la buena nueva. 

Todo falso juicio, toda palabra altanera, toda sumisión de inferioridad, las palabras 
hirientes, toda lágrima, todo violento, todo inventor de engaños, todo aquel que ama y 
practica la injusticia, será preso por el fuego de Dios, que jamás se apagará, (ya no 
gobernarán). Es decir: tanto los rebeldes, como los que quieran agradar a Dios se 
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manifestarán, pero sólo, los que quieren ser útiles con obras de justicia, servirán para la 
humanidad, y cada cual verá y aceptará su condición y destino. 

Y todos aquellos, que se preocupan por ser justos, son los que podrán convivir, sin 
temor a la ley de justicia, para que, los que son generosos, sean enaltecido por sus 
generosidades y quedé en claro, lo que a Dios le agrada, según la escrituras, y así, los 
rebeldes sabrán, que con bondad serán gobernado y los llamados hijos de Dios, serán 
los pacificadores. 

Es decir, toda la tierra, es puesta a prueba, como siempre lo fue, pero llegado el último 
tiempo de las profecías, si dejan mentirosa, su creencia en Dios, ya no tendrá sentido 
la fe ante el mundo, pues ellos son también testigos de nuestra fe. Como la escritura y 
como muchos dicen, que Israel, perdió su sentido, de ser salvadores por rechazar a su 
Mesías y nosotros somos los testigos que lo afirman, pero Israel tuvo verdaderos 
motivos para dudar o negar a Emanuel. 

La cristiandad, que desoye a ciertos judíos, que aparentemente, no están tan errados, 
en el análisis de la obra mesiánica, son un gran muro, contra la obra salvadora, que 
debe tener ese ungido, el cual recibe el carácter de Mesías de la paz, por esa obra 
salvadora, que Dios hizo profetizar, por sus antiguos profetas, siendo anunciado, como 
Mesías de Israel primeramente, porque este soportó, toda contradicción, salvando la 
verdad de la fe en Dios y las profecías a su favor y la ignorancia de la fe de Israel. 

NACIMIENTO DE LA NUEVA JERUSALÉN. 

Antes de que llegara el parto, dio a luz, antes de sentir dolores, tuvo un niño varón. 
¿Quién ha oído jamás, cosa igual o ha visto algo semejante, que se pueda dar a luz, en 
un solo día, a un pueblo entero? ¿Puede una nación, nacer toda de una sola vez? 

¡Pues bien, apenas sintió los dolores, Sión dio a luz a todos sus hijos! 

Aquí se expresa, que ya estaba anunciado, la venida del Mesías, ante de que naciera y 
antes de que la mujer, sufriera sus dolores o gran destrucción, le nació el niño varón. Y 
así Sión, sin haber sufrido en general, dio a luz a sus hijos, por eso Yahvé, les dice a 
todos los sufrientes, que amén al reino de Sión y todos los que aman a Jerusalén, 
felicítenla y los que anduvieron de luto, siéntase contenta con ella. Pues es Dios, quien 
asegura, que hará correr la paz, como un río y como un torrente la gloria de las 
naciones. Yahvé, probará a la humanidad por el fuego, montado en sus carros de 
tempestad, da rienda suelta a su ardiente cólera y sus amenazas son carbones 
encendidos. Entonces serán muchas, las victimas de Yahvé, los que acomodan el 
mensaje bíblico a su antojo, y los que pertenecen a la iglesia, que Dios considera como 
de Satanás, esos serán juzgadas. Todas sus artimañas, serán puestas al descubierto y 
cesarán. Pues la bendición y prosperidad, que le espera a parte de los humanos, hará 
todo esto.  
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EXPLICACIÓN DE LA LEYENDA DE GILGAMESH. 

Este mito babilónico, sobre Gilgamesh y su amigo, Utnapishtim, es la base de todos los 
relatos y profecías, donde Yahvé inspiró luego a sus profetas.   

Fue Gilgamesh, rey dominador y querido en su tiempo, el cual muere y también mueren 
sus allegados.  

Él es, un hombre fuerte, reconocido como un semidiós, inmortal, el más glorioso de los 
hombres. Él es considerado, el más valioso, ante los dioses, pero que también teme 
ante la muerte. Es quién se lamenta, por la ignorancia y destino que tendrá, antes de 
entrar por las puertas de su ciudad. Gilgamesh, hace que la vida, de su amigo se 
conozca, y que los habitantes de su nación vean, que él lo hizo sentar, del lado 
izquierdo en el trono de su Dios. Él, es quien llora, como de luto, por los sufrimientos de 
su amigo. Es su amigo, llamado Utnapishtim o el Noé bíblico, y es quien invoca la 
ayuda de Gilgamesh, para derrotar a sus enemigos y al poder de los ángeles caídos.  

Es Gilgamesh, quien no abandona a la mujer hija del guerrero, la mujer del hombre 
bárbaro o noble, la moza elegida por los dioses, para Utnapishtim.  

Este Utnapishtim o Noé, aparece como elegido por los dioses, anunciando el juicio o 
pronta destrucción o fin del mundo. A este, se le manda hacer un arca, para salvar 
animales, despreciando a toda la humanidad violenta, los que gobiernan la tierra. Es 
ese hombre, el lejano, el marido que viene después de Gilgamesh, decretado así por 
los dioses, su parecer se asemeja a aquel, pero sus huesos son recios. Fue 
Gilgamesh, quien buscó la inmortalidad, y es Utnapishtim el Noé, quién construye un 
arca o una casa firme. Así como se llora, por la muerte del primer hijo, así se llorará 
también, por Utnapishtim. Es Gilgamesh, el iluminador, conocedor del destino de la 
humanidad y Utnapishtim el marido de la dama de Sión. Este relato, usado en la biblia, 
acomodó mal, el mito de Noé, reveló más cosas, por el libro de Enoc, dio la base de la 
creencia, en dos ungidos predilectos del Dios judío. Fue el Emanuel, el Gilgamesh, que 
anunció la caída, de la gloria de su ciudad. Es quién dejó asegurada, la salvación del 
hijo del hombre o de  Utnapishtim o el Noé bíblico. Es el Emanuel quién dice, que en su 
justicia, separará en la familia a unos de otros, es Utnapishtim o hijo del hombre, quién 
dice, que tener familia, es lo más importante en la humanidad, más que ser animales 
de carga. Es el Emanuel en la fe, quien da la vida por su gloria y para juicio de los 
malos; pero el siervo de Yahvé, es quien revela la fe verdadera, es quién aclara las 
palabras del Emanuel, y quitará del error de la fe, a los justos y a los que se pierden.  

El Emanuel, es quién revela, los juicios de Dios en sus profecías, el hijo del hombre, es 
quién los ejecuta. El Emanuel, es fiel en todo y el hijo de hombre, aquel que no miente, 
el cual halló, la misericordia de Yahvé y reconocimiento ante los dioses y  ángeles.  

Fue la rebeldía y desesperación de los israelitas, que desconoció al Emanuel, 
negándolo, causando la destrucción de su ciudad. Es el hijo del hombre, maldecido por 
los hombres, los cuales usan a los vigilantes caídos, que son los que pueden causar, el 
peor de todos los castigos para los humanos. Pues el hijo del hombre, al que el 
Emanuel, le asegura el puesto de ungido, como cabeza de las naciones, es el que 
deberían haber respetado según la fe, para no ser juzgados y deberían haber 
reconocido, su lugar profetizado o revelaciones  a su favor, para que, sus esperanzas 
de libertad,  se mantengan por siempre, pues el Emanuel no volverá y toda profecía, se 
centró en el hijo del hombre y no en el verbo, por el sólo hecho de que, los hombres 
somos pecadores, como condición natural, viviendo bajo el árbol de la sabiduría, pero 
por la fe y la justicia, el hombre alcanza, el árbol de la vida eterna. Es la fe, la voluntad 
de obrar al creer, y la justicia, la acción o las palabras de testimonio, que justifican todo 
pecado no condenable.  



 

    pág. 244 
    

Son los cristianos martirizados, los que representan a Gilgamesh y a sus allegados, los 
muertos por el río Éufrates, cuyo nombre significa, fertilidad o fructífero, el cual 
pertenecía a la ciudad de Babilonia. Esto revela que, el diluvio creído, como ya 
ocurrido, es un error, porque estás profecías, revela que las aguas, de la gran ramera, 
son las que causan, la muerte de los justos. Es aquí, donde las grandes aguas, las 
aguas de todas las tierras, que en el apocalipsis, son ellas también, la representación 
de la muchedumbre, de la madre de la ramera y su hija Roma; quienes matan a los 
justos y luchan contra Emanuel. Pero antes de que los grandes dolores o gran 
destrucción ocurran, Dios muestra a su ungido o hijo de hombre, que acusado de 
maldito, cerdo o gusano, se manifiesta para vencer a los culpables de los grandes 
males, revelando lo que Yahvé dijo, por medio de sus profetas y demostrándoles, por 
qué a este varón, Él lo amó, dejando a entender, que todos esos, que luchan contra él, 
no conocen la fe que enseñan, y que el siervo de Yahvé, lucha sólo, matando al 
dragón, por las revelaciones, que entrega en su libro. Es el siervo de Yahvé, quien 
pasa la responsabilidad a los hombres de fe, no juzgados por Dios, los cual no son 
gobernantes cristianos, ni religiosos, ni brujos perseguidores de él. Les entrega, las 
condiciones, que Dios expresó, para su libertad completa, porque esa, es la lucha, que 
los judíos verdaderos sostuvieron, para derrotar a los reyes y a las gentes que se 
inclinan a la perversidad. Haciendo que las aguas superiores, muchos varones, y las 
femeninas, pocas mujeres, ahoguen ahora a los violentos, unidos por unos de sus 
nombres bíblico, que aquí es llamado Noé. Porque Yeshúa, sufre ante Dios, los 
dolores, que no debe sufrir su pueblo primogénito, para que no se revelen, y sean 
dispersados eternamente, entre los gentiles,  por negar a  este hijo del hombre.  

EXPLICACIÓN DE LAS PROFECIAS DE ENOC. 

Las profecías están basadas en el día de Yahvé y la manifestación del hijo del hombre. 

Aquí también se describe, que el pueblo opresor y los reyes de la tierra, se unirán en 
anatema, para frenar al hijo del hombre, como así también, al actuar de los ángeles 
vigilantes, que tuvieron sexo con las mujeres, para darles poder sobre los muertos, 
siendo esas mujeres, consideradas de gran sensualidad.  

Aquí se menciona a Noé, y en el mito se explica, que el juicio, sobre los impíos será, 
por el poder del creador, y por medio de las aguas. Este relato, usa una explicación 
futura del juicio de Dios, que el mismo preparó, por medio de la fe de sus fieles. Aquí 
en este antiguo relato, se describe con metáforas, que Dios mismo juzgará a los 
violentos, como el relato usado para los soldados egipcios, que perseguían a los 
hebreos. Las aguas seguramente representan, que los violentos serán exterminado, 
por la fuerza misma de la fuentes de la vida. Siendo Noé, un justo, que anunció la gran 
destrucción que se avecinaba, donde toda esperanza sería vana.  Él es salvado, junto 
a su familia, por el llamado de Dios, y todos esos animales, que junto a él se salvan, 
representan también, a los padres de las nuevas generaciones, del mundo entero, que 
no poseían mérito alguno. Pero Noé y su familia, representan la humanidad o 
muchedumbre de los justos. 

Este relato, también es coincidente con varios mitos de los pueblos antiguos, los cuales 
también mencionan a un varón o santo, principalmente, el relato original es Sumerio, de 
Gilgamesh, de donde se origina todo.   

Como el nombre Noé, en hebreo significa descanso y después del juicio a los impíos, 
los justos dirán, todo ya está hecho y descansarán, es indudable que este mito, es una 
forma distinta, de expresar el juicio de Yahvé.  
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Es Enoc, que bendice a los justos sufrientes, en el día de la tribulación, todos esos 
justos, harán que los injustos, sean juzgados y rechazados. 

En el día del juicio, Dios bajará sobre el monte Sinaí, con su ejército, es como si el 
trono de Dios, está por establecerse, por medio de los justos. Aquí serán juzgados 
todos los falsos religiosos, y habrá un juicio sobre todos.  Los benditos, serán dichosos 
y por ellos brillará la luz de Dios, esa luz es la verdad, y está representada con la 
antorcha o Menorá. La multitud de los santos, son los redimidos, por el hijo del hombre, 
los rechazados, son los opositores a este. Pues Dios, generó la fe, bajo esas 
condiciones ante los hebreos, y es el hijo del hombre, lo que Dios vio desde los 
comienzos, como culmino de sus obras, ante los hombres. Es este siervo, el cual 
entendió las obras de Dios, al igual que el Emanuel o el anciano de días, es el 
iluminado, y varón perseguido o sufriente, que salva la gloria de Yahvé; es decir, a los 
humanos. Su cargo, es ser rey de Sión y su juicio es mediante el libro de los vivos, que 
es hacer juzgar a hombres de condición pecadora o injustos, que le persiguen, porque 
ante Dios y cristo, están todos esos, considerados como muertos. 

Ante tanta maldad y soberbia, Dios hizo escribir, en el capítulo 52 de Enoc: "Abrid los 
ojos y levantad vuestras frentes, por si sois capaces de reconocer al Elegido".  

LOS CAPÍTULOS DE ENOC, REFERENTES AL HIJO DEL HOMBRE:  

 
 

CAPÍTULO 1: 

 

1 Palabras de bendición, con las que bendijo Enoc a los elegidos justos, que vivirán en 
el día de la tribulación, cuando serán rechazados todos los malvados e impíos, 
mientras los justos serán salvados. 

2 Enoc, hombre justo a quien le fue revelada una visión del Santo y del cielo pronunció 
su oráculo y dijo: la visión del Santo de los cielos, me fue revelada y oí todas las 
palabras de los Vigilantes y de los Santos y porque las escuché, he aprendido todo de 
ellos y he comprendido, que no hablaré para esta generación, sino para una lejana que 
está por venir. 

3 Es acerca de los elegidos que hablo y a causa de ellos que pronuncio mi oráculo: el 
Único Gran Santo vendrá desde su morada 

4 El Dios eterno andará sobre la tierra, sobre el monte Sinaí aparecerá con su gran 
ejército y surgirá en la fuerza de su poder desde los altos de los cielos. 

5 Y todos los Vigilantes temblarán y serán castigados en lugares secretos y todas las 
extremidades de la tierra se resquebrajarán y el temor y un gran temblor se apoderarán 
de ellos hasta los confines de la tierra. 

6 Las altas montañas se resquebrajarán y derrumbarán y las colinas se rebajarán y 
fundirán, como la cera ante la llama. 

7 Y la tierra se dividirá y todo lo que está sobre la tierra perecerá y habrá un juicio 
sobre todos. 

8 Pero con los justos Él hará la paz y protegerá a los elegidos y sobre ellos recaerá la 
clemencia y todos ellos pertenecerán a Dios, serán dichosos y benditos, los ayudará a 
todos y para ellos brillará la luz de Dios. 

9 Mirad, que Él viene con una multitud de sus santos, para ejecutar el juicio sobre todos 
y aniquilará a los impíos y castigará a toda carne por todas sus obras impías, las cuales 
ellos han perversamente cometido y de todas las palabras altaneras y duras que los 
malvados pecadores han hablado contra Él. 
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Nota 1: Aquí  Enoc bendice a los justos, que se manifestarán, antes de la gran tribulación de los injustos, 

donde serán rechazados, todos los impíos o religiosos injustos y  los malvados, pero para los justos habrá 
clemencia.  

Cuando Dios aparezca, en el monte Sinaí, que en hebreo significa odio, con la fuerza de su ejército, será 
para juzgar a los vigilantes. 

Estos vigilantes, no son solamente, los ángeles caídos, si no también, los reyes de la tierra, que fueron 
puestos, para cuidar de los humanos y servirles,  pero estos despreciaron el mandato divino y oprimieron a 
los hombres. 

Cuando el juicio de Dios, esté por acercarse, los reinos temblarán, desde los más poderosos, hasta el más 
insignificante y serán consumidos, como la llama consume la cera. 

Aquí anuncia Dios, que ayudará a todos los justos y brillará la luz de la fe, porque sus congregados juzgarán 
a los vigilantes.   

CAPÍTULO 2: 

 

1 Observad todas las cosas, que ocurren en el cielo, cómo las luminarias del cielo no 
cambian su ruta en las posiciones de sus luces y cómo todas nacen y se ponen , 
ordenadas cada una según su estación y no desobedecen su orden. 

2 Mirad la tierra y presta atención a sus obras, desde el principio hasta el fin, cómo 
ninguna obra de Dios sobre la tierra cambia, y todas son visibles para vosotros. 

3 Ved las señales del verano y las señales del invierno, cómo la tierra entera se llena 
de agua y las nubes rocían la lluvia sobre ella. 

 

Nota 2: Aquí,  se exhorta a observar la naturaleza, pues todas tienen su variación, pues algunas nacen, se 

transforman, se reproducen y mueren, pero todas cumplen lo ya determinado en sí mismas. Es el hombre, 
quien debe observar, esas cosas y razonar en su libre albedrío. 

 

CAPÍTULO 3: 

 

1 Observad y ved cómo todos los árboles se secan y cae todo su follaje; excepto 
catorce árboles cuyo follaje permanece y esperan con todas sus hojas viejas hasta que 
vengan nuevas tras dos o tres años. 

 

Nota: Pero observen también, a esos 14 árboles, refiriéndose como si fueren guías espirituales, de larga 

vida. Estos sólo cambian de hojas o vestiduras, hasta que salgan las nuevas, cada dos o tres años, pero en 
todos los demás árboles, ésta en su naturaleza, quedar en desnudez, para luego volver a vestirse. Esa es la 
condición, de los que desean tener larga vida.   

Es por eso, que todo aquel, que no tiene vida sexual, no puede caer en desnudez,  pero sí, en los pecados 
del espíritu, todos los demás están expuestos, a perder sus ropas, pero no todos pecan espiritualmente.   

 

CAPÍTULO 4: 

 

1 Y otra vez observad las señales del verano, cómo en Él el sol quema y rescalda y 
entonces, sobre la superficie ardiente de la tierra, buscáis sombra y refugio del ardor 
del sol, sin encontrar forma de marchar ni por el suelo y ni por las rocas, a causa del 
calor. 

 

Nota: Aquí exhorta a los hombres, que no tienen descanso ante sus trabajos, para que observen la ley de 

la naturaleza, que Dios les revela.  
 

CAPÍTULO 5: 

 

1 Observad y ved todos los árboles, cómo en todos ellos despuntan las hojas verdes y 
los cubren y todos sus frutos son para adorno y gloria, Ensalzad y considerad todo 
estas obras y sabed cómo el Dios vivo, el que vive eternamente, Él ha hecho todas 
esas cosas. 
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2 Cómo todas sus obras, prosiguen de año en año hasta siempre y todas le obedecen 
sin alteraciones y todo pasa como Dios lo ha estatuido. 
3 [Y ved como los mares y los ríos de igual forma cumplen y no cambian sus tareas, 
según los mandamientos de Él. 
4 Pero, vosotros cambiáis sus tareas y no cumplís su palabra y en cambio la habéis 
transgredido y habéis ultrajado su grandeza con palabras altaneras e hirientes de 
vuestra boca impura. Duros de corazón, ¡no habrá paz para vosotros! 
5 Por ello maldeciréis vuestros días y los años de vuestra vida se perderán; pero los 
años de vuestra destrucción se multiplicarán como una maldición eterna, y no habrá 
misericordia ni paz para vosotros. 
6 En esos días, vuestros nombres significarán maldición eterna, para todos los justos y 
en vosotros serán malditos todos los malditos y por vosotros jurarán todos los 
pecadores y malvados. 
7 Para los elegidos habrá luz, alegría y paz y heredarán la tierra, pero para vosotros 
impíos habrá maldición. 
8 Y entonces la sabiduría, se dará a los elegidos y vivirán todos, y no pecarán más ni 
por olvido ni por orgullo, sino que en cambio los que sean sabios serán humildes 
9 No transgredirán más ni pecarán el resto de su vida, ni morirán por el castigo o por la 
ira divina, sino que completarán el número de los días de su vida. Su vida será 
aumentada en paz y sus años de regocijo serán multiplicados en eterna alegría y paz 
por todos los días de su vida. 
 
Nota 5: Exhorta a que observen, a esas personas inteligentes, que parecen árboles frondosos, de hojas 

verdes, bien vestidos, cuyos frutos, son sus hijos o sus trabajos, que son para ellos su orgullo y progreso. 
El exhorta, que observen todas las cosas, porque Dios, es él que forma a esas personas justas, por su mano. 

Dios hizo anunciar, que antes del día del juicio, todos los que juran en falso y ultrajan al hombre, que es su 
gloria, serán declarados malditos, porque ellos han jurado, por todos los malditos, pero para los justos 
habrá, luz alegría y paz eterna.  

En esos tiempos, la sabiduría les será dada, a los elegidos y vivirán todos. Ya nadie pecará por soberbia, ni 
los que se comprometieron ante Dios, lo harán por olvido, porque todo los que digan ser cumplidores, lo 
serán realmente. No se verá más, al pueblo impío o religioso injusto, ni serán más juzgados, por la ley divina 
y eterna será su alegría.  

CAPÍTULO 6: 
 
1 Así sucedió, que cuando en aquellos días, se multiplicaron los hijos de los hombres, 
les nacieron hijas hermosas y bonitas; 
2 y los Vigilantes, hijos del cielo las vieron y las desearon, y se dijeron unos a otros: 
"Vayamos y escojamos mujeres de entre las hijas de los hombres y engendremos 
hijos". 
3 Entonces Shemihaza que era su jefe, les dijo: "Temo que no queráis cumplir con esta 
acción y sea yo el único responsable de un gran pecado". 
4 Pero ellos le respondieron: "Hagamos todos un juramento y comprometámonos todos 
bajo un anatema a no retroceder en este proyecto hasta ejecutarlo realmente". 
5 Entonces todos juraron unidos y se comprometieron al respecto los unos con el otro, 
bajo anatema. 
6 Y eran en total doscientos, los que descendieron sobre la cima del monte que 
llamaron "Hermon", porque sobre él habían jurado y se habían comprometido 
mutuamente bajo anatema. 
7 Estos son los nombres de sus jefes: Shemihaza, quien era el principal y en orden con 
relación a él, Ar'taqof, Rama'el, Kokab'el, -'el, Ra'ma'el, Dani'el, Zeq'el, Baraq'el, 'Asa'el, 
Harmoni, Matra'el, 'Anan'el, Sato'el, Shamsi'el, Sahari'el, Tumi'el, Turi'el, Yomi'el, y 
Yehadi'el. 
8 Estos son los jefes de decena. 
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Nota 6: Aquí Enoc, vio a la generación lejana, descender del cielo, vio que a los hombres, les nacerán   
Hijas, muy atractivas sexualmente y espiritualmente, pero estas  se perderán al crecer,  porque los vigilantes 
bajarán, a tener sexo con muchas de ellas y de estás saldrán hijos fornidos o violentos.  

El ángel principal de los caídos, se unió a los demás, en juramentos de anatema y se acercaron a las 
mujeres.  

 

CAPÍTULO 7: 

 

1 Todos y sus jefes tomaron para sí mujeres y cada uno escogió entre todas y 
comenzaron a entrar en ellas y a contaminarse con ellas, a enseñarles la brujería, la 
magia y el corte de raíces y a enseñarles sobre las plantas. 

2 Quedaron embarazadas de ellos y parieron gigantes de unos tres mil codos de altura 
que nacieron sobre la tierra y conforme a su niñez crecieron; 

3 y devoraban el trabajo de todos los hijos de los hombres hasta que los humanos ya 
no lograban abastecerles. 

4 Entonces, los gigantes se volvieron contra los humanos para matarlos y devorarlos; 

5 y empezaron a pecar contra todos los pájaros del cielo y contra todas las bestias de 
la tierra, contra los reptiles y contra los peces del mar y se devoraban los unos la carne 
de los otros y bebían sangre.  

6 Entonces la tierra acusó a los impíos por todo lo que se había hecho en ella. 

 

Nota 7: Los vigilantes, enseñaron la brujería, a cada una de las mujeres que escogieron, tomaron mujeres, 

para procrear una generación, de hijos violentos. Estos les nacieron, como si fueren de 3000 codos, como 
una gran atalaya, que llega a gran altura, pues son como los vigilantes, de una gran ciudad, donde su puesto 
de guardia, está en el puesto de vigía. Son también representados, de gran altura, porque los vigilantes, son 
poderosos, cuando más visiones extensas del futuro poseen.  

Estos hombres, no trabajan con sus manos, pero son alimentados por el pueblo, pero estos fueron vistos, 
que se levantaron contra los humanos, que les proporcionaban el alimento, para matarlos y para seguir 
viviendo de ellos.  Los humanos, no lograron abastecerse,  por la opresión de los vigilantes.  

Por la muerte de esos humanos, los impíos o falsos religiosos fueron juzgados, porque de esos vigilantes, 
nacen sus hijos, considerados como los reyes y religiosos impíos.  

 

CAPÍTULO 8: 

 

1 Y 'Asa'el enseñó a los hombres a fabricar espadas de hierro y corazas de cobre y les 
mostró cómo se extrae y se trabaja el oro hasta dejarlo listo y en lo que respecta a la 
plata a repujarla para brazaletes y otros adornos. A las mujeres les enseñó sobre el 
antimonio, el maquillaje de los ojos, las piedras preciosas y las tinturas  

2 Y entonces creció la mucha impiedad y ellos tomaron los caminos equivocados y 
llegaron a corromperse en todas las formas. 

3 Shemihaza enseñó encantamientos y a cortar raíces; Hermoni a romper hechizos, 
brujería, magia y habilidades afines; Baraq'el los signos de los rayos; Kokab'el los 
presagios de las estrellas; Zeq'el los de los relámpagos; -'el enseñó los significados; 
Ar'taqof enseñó las señales de la tierra; Shamsi'el los presagios del sol; y Sahari'el los 
de la luna, y todos comenzaron a revelar secretos a sus esposas.  

4 Como parte de los hombres estaban siendo aniquilados, su grito subía hasta el cielo. 

 

Nota 8: Aquí se describe a los vigilantes, que enseñaron a forjar y fabricar armas, y a las mujeres  

adornarse y la brujería. Todas esas personas, que lo aprendieron de ellos, se sometieron con malicia, 
llegando a cometer muchas maldades y los gritos de  los hombres asesinados, llegó hasta el cielo. 

 

CAPÍTULO 9: 

 

1 Entonces Miguel, Sariel, Rafael y Gabriel observaron la tierra desde el santuario de 
los cielos y vieron mucha sangre derramada sobre la tierra y estaba toda llena de la 
injusticia y de la violencia que se cometía sobre ella. 
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2 Considerando esto, los cuatro fueron y se dijeron: "el grito y el lamento por la 
destrucción de los hijos de la tierra sube hasta las puertas del cielo". 

3 Y dijeron a los santos del cielo: "Es ahora a vosotros a quienes las almas de los hijos 
de los hombres suplican diciendo 'llevad nuestra causa ante el Altísimo, nuestra 
destrucción ante la gloria majestuosa y ante el Señor de todos los señores' en cuanto a 
majestad". 

4 Y Rafael, Miguel, Sariel y Gabriel dijeron al Señor del mundo: "Tú eres nuestro gran 
Señor, el Señor del mundo, el Dios de dioses, el Señor de señores y el Rey de reyes; 
los cielos son el trono de tu gloria por todas las generaciones que existen desde 
siempre; toda la tierra es el escabel ante ti para siempre, y tu nombre es grande, santo 
y bendito por toda la eternidad. 

5 "Eres tú quien todo lo ha creado y en ti reside el poder sobre todas las cosas; todo es 
descubierto en toda su desnudez ante ti; tú lo ves todo y nada se te puede esconder. 

6 "Tú has visto lo que ha hecho 'Asa'el, como ha enseñado toda injusticia sobre la tierra 
y revelado los secretos eternos que se cumplen en los cielos; 

7 y lo que ha enseñado a los humanos Shemihaza, al que tú habías dado la facultad de 
gobernar sobre sus compañeros. 

8 "Ellos han ido hacia las hijas de los hombres y se han acostado con ellas y se han 
profanado a sí mismos descubriéndoles todo pecado. 

9 "Luego, estas mujeres han parido en el mundo gigantes, por lo que la tierra se ha 
llenado de sangre e injusticia. 

10 "Y ahora mira que las almas de los que han muerto gritan y se lamentan hasta las 
puertas del cielo y su gemido ha subido y no puede cesar debido a la injusticia que se 
comete en la tierra. 

11 "Pero tú que conoces todas las cosas antes de que sucedan, tú qué sabes aquello, 
tú los toleras y no nos dices qué debemos hacerles al observar eso". 

 

Nota 9: Aquí Miguel, Sariel, Rafael, Gabriel, observaron que la tierra, estaba llena de injusticias.  

Estos ángeles, son los cuatro cuernos del altar, del trono de Dios. Fueron estos, ante la presencia, de los 
santos justos del cielo, para que la súplica, de los justos de la tierra llegue hasta el altísimo.  

Ante Dios, los cuatro dijeron, tú señor, que sabes todas las cosas y  que has visto a A’sa’el, enseñar a los 
hombres, los secretos de los cielos y a Shemihaza, que enseñó la brujería y a señorear por sobre los 
semejantes. Pues estos han hecho crecer hijos, que llenaron la tierra de violencia y los gritos de los 
hombres, llegan hasta oídos de Dios.   

Los ángeles, dicen ante Dios, tú que toleras todas esas cosas, dinos que debemos hacer, al observar esas 
cosas. 
 

CAPÍTULO 10: 

 

1 Entonces el Altísimo, Grande y Santo habló y envió a Sariel al hijo de Lamec. 

2 Y le dijo: "Ve hacia Noé y dile en mi nombre, 'escóndete'; y revélale la consumación 
que viene, pues la tierra entera va a perecer, un diluvio está por venir sobre toda la 
tierra y todo lo que se encuentre sobre ella perecerá. 

3 "En seguida enseña al Justo, al hijo de Lamec, lo que debe hacer para preservar su 
alma para la vida y escapar definitivamente, pues por él será sembrada una planta y 
serán establecidas todas las generaciones". 

4 Y además, el Señor le dijo a Rafael: "Encadena a 'Asa'el de pies y manos, arrójalo en 
las tinieblas, abre el desierto que está en Dudael y arrójalo en él; 

5 bota sobre él piedras ásperas y cortantes, cúbrelo de tinieblas, déjalo allí 
eternamente sin que pueda ver la luz, 

6 y en el gran día del Juicio que sea arrojado al fuego. 

7 "Después, sana la tierra que los Vigilantes han corrompido y anuncia su curación, a 
fin de que se sanen de la plaga y que todos los hijos de los hombres, no se pierdan 
debido al misterio que los Vigilantes descubrieron y han enseñado a sus hijos. 
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8 "Toda la tierra ha sido corrompida por medio de las obras que fueron enseñadas por 
'Asa'el, impútale entonces todo pecado". 

9 Y el Señor dijo a Gabriel: "Procede contra los bastardos y réprobos hijos de la 
fornicación y haz desaparecer, a los hijos de los Vigilantes de entre los humanos y 
hazlos entrar en una guerra de destrucción, pues no habrá para ellos muchos días.  

10 "Ninguna petición en su favor será concedida, pues esperan vivir una vida eterna o 
que cada uno viva quinientos años. 

11 Y a Miguel le dijo el Señor: ve y anuncia a Shemihaza y a todos sus cómplices que 
se unieron con mujeres y se contaminaron con ellas en su impureza,  

12 ¡que sus hijos perecerán y ellos verán la destrucción de sus queridos! Encadénalos, 
durante setenta generaciones, en los valles de la tierra, hasta el gran día de su juicio. 

13 "En esos días, se les llevará al abismo de fuego, a los tormentos y al encierro en la 
prisión eterna. 

14 "Todo el que sea condenado, estará perdido de ahí en adelante y será encadenado 
con ellos hasta la destrucción de su generación. Y en la época del juicio que yo 
juzgaré, perecerán por todas las generaciones. 

15 "Destruye todos los espíritus de los bastardos y de los hijos de los Vigilantes porque 
han hecho obrar mal a los humanos. 

16 "Destruye la opresión de la faz de la tierra, haz perecer toda obra de impiedad y haz 
que aparezca la planta de justicia; ella será una bendición y las obras de los justos 
serán plantadas en alegría para siempre. 

17 "En ese tiempo todos los justos escaparán y vivirán hasta que engendren millares. 
Todos los días de vuestra juventud y vuestra vejez se completarán en paz. 

18 "Entonces toda la tierra será cultivada en justicia y toda ella será plantada de 
árboles y llena de bendición. 

19 "Todos los árboles de la tierra que deseen serán plantados en ella y sembrarán allí 
viñas y cada una de ellas producirá mil jarras de vino y cada semilla producirá mil 
medidas por una, y una medida de aceitunas producirá diez lagares de aceite. 

20 "Y limpia tú la tierra de toda opresión, de toda violencia, de todo pecado, de toda 
impiedad y de toda maldad que ocurre en ella y hazles desaparecer de la tierra. 

21 "Y todos los hijos de los hombres llegarán a ser justos y todas las naciones me 
adorarán, se dirigirán en oración a mí y me alabarán. 

22 "Y la tierra estará limpia de toda corrupción, de todo pecado, de todo castigo y de 
todo dolor y yo no enviaré más plagas sobre la tierra, hasta las generaciones de las 
generaciones, ni por toda la eternidad. 

 

Nota 10: Aquí, Dios envía al ángel Sariel, ante el hijo de Lamec, (el vigoroso). A Noé, cuyo nombre 

significa (descanso), para que le ordene, que se esconda, para que revele la consumación que viene, sobre 
toda la tierra. Y dijo a Noé, lo que debe hacer, para salvar su alma.  

Luego le dijo a Rafael, encadena a A’sa’el, el que enseño a forjar armas, para que lo encierre en el desierto 
bajo piedras, que no le permita ver la luz ni escapar. Aquí hace referencia, a que las personas justas, 
estorben y arrastren a los gigantes o soldados, a una desolación, que es el lugar de descanso de los 
demonios, para que en ese mismo lugar de descanso, no tengan lucidez alguna para actuar.   

Tú Miguel, dile a Shemihaza, que se contaminó con mujeres, desafiando a Dios, que sus hijos brujos, 
perecerán y verán su destrucción, por 70 generaciones, estos serán encadenados, en zonas de valles, donde 
fluyen aguas de las alturas, sin sufrimientos, hasta el día de su juicio. 

Ese día de Yahvé, los tormentos y el abismo de fuego, serán destruidos. Después de esos días, todos los 
condenados, lo serán eternamente y serán encerrados hasta la desaparición de su generación.  

Todas las generaciones culpables, desde ese día terminarán. Destruye toda opresión, por la fuerza de 
justicia, y has que aparezca la planta de justicia, para que las obras de los justos se perpetúe en alegría.  

Entonces, los justos escaparán de la muerte  y  la tierra será sembrada de justicia, sus hijos serán justos y 
los guías de justicia, permanecerán hasta la eternidad.  

Desde ahí, la tierra estará limpia de toda injusticia, de todo pecado,  por soberbia  y  libre de todo 
sufrimiento, causado por los impíos. 

CAPÍTULO 11: 
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1 "Y en esos días, abriré los tesoros de bendición que están en el cielo, para hacerlos 
descender sobre la tierra, sobre las obras y el trabajo de los hijos de los hombres 
2 "Y la paz y la verdad estarán unidas todos los días del mundo y por todas las 
generaciones 
 
Nota 11: Dios asegura, que el dará, los verdaderos tesoros del cielo, para que los hombres lo conozcan. 

Entonces, la paz y la verdad, se unirán todos los días del mundo y por generaciones. 

 
CAPÍTULO 12: 
 
1 Ante esos sucesos Enoc había sido ocultado y no había ningún humano que supiera 
dónde fue escondido ni dónde están ni qué le sucedió. 
2 El hacía todas sus acciones con los Vigilantes y pasaba sus días con los santos. 
3 Así, yo Enoc estaba comenzando a bendecir al Señor de majestad, al Rey de los 
tiempos, y he aquí que el Vigilante del gran Santo me llamó a mí, Enoc el escribiente y 
me dijo: 
4 "Enoc, escriba de justicia, ve a los Vigilantes del cielo que han abandonado las 
alturas del cielo, el eterno lugar santo y que se han contaminado con las mujeres 
haciendo como hacen los hijos de los hombres, y han tomado mujeres y han forjado 
una gran obra de corrupción sobre la tierra, y hazles saber 
5 que no habrá para ellos paz ni redención de su pecado. 
6 "Y así como gozaron a causa de sus hijos ellos verán la muerte de sus bien amados 
y llorarán por la pérdida de sus hijos y suplicarán eternamente, pero no habrá para ellos 
misericordia ni paz". 
 
Nota 12: Aquí a Enoc, se le revela, que los vigilantes serán castigados, por toda la eternidad y los hijos a 

los que ellos dieron poder y se gozaron en sus obras, Dios los castigará y perderán su poder, no tendrán 
paz. 

 
CAPÍTULO 13: 
 
1 Luego, Enoc se fue y le dijo a 'Asa'el: "No habrá paz para ti, contra ti ha sido 
pronunciado un gran juicio para encadenarte. 
2 "No habrá para ti ni tregua ni intercesión, porque has enseñado la injusticia y a causa 
de todas las obras de impiedad, violencia y pecado, que has enseñado a los humanos. 
3 Y avanzando les hablé a todos ellos y todos temieron y se espantaron y el temblor se 
apoderó de ellos. 
4 Me suplicaron, que elevara una petición por ellos, para que pudieran encontrar 
perdón por sus pecados y que la leyera, en presencia del Señor del cielo. 
5 Porque desde entonces, ellos no pueden hablar a Dios ni levantar sus ojos al cielo, 
debido a la vergüenza, por los crímenes por los cuales fueron condenados. 
6 Entonces escribí su oración, con todas sus peticiones por sus almas y por cada una 
de sus obras y por lo que suplicaban todos, que hubiera para ellos perdón y larga vida. 
7 Fui y me senté junto a las aguas de Dan, en la tierra de Dan, al sur del Hermonín, a 
su lado occidental y estuve leyendo el libro, donde anoté sus peticiones, hasta que me 
dormí. 
8 He aquí que me vinieron sueños y cayeron sobre mí visiones hasta que levanté mis 
párpados a las puertas del palacio del cielo y vi una visión del rigor del castigo. Y vino 
una voz y me dijo: "Habla a los hijos del cielo para reprenderles". 
9 Cuando desperté fui a ellos. Todos estaban reunidos juntos y sentados llorando, en la 
Fuente del Llanto que está entre el Líbano y Senir, con los rostros cubiertos. 
10 Conté delante de ellos, todas las visiones que había visto en sueños y me puse a 
hablar con palabras de justicia y de visión y a reprender a los Vigilantes celestiales. 
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Nota 13: Aquí Enoc dice a A’sa’el, no tendrás paz, serás encadenado, como los hombres, no por su 

fornicación, si no por las maldades enseñadas y realizadas; porque sus hijos rechazan a Dios. 

Luego Enoc, escribió las oraciones de todos ellos, hasta que se durmió. Luego dormido vio el rigor del 
castigo, de todos ellos. En sueño, vio despertaba e iba hasta el desierto del Líbano y Senir, ahí los vio 
reunidos y llorando, frente a la fuente del llanto, con los rostros cubiertos. Ahí Enoc, les hizo saber de las 
visiones sobre los juicios contra ellos y los reprendió a todos.  

CAPÍTULO 14: 

1 Este es el libro de las palabras de la verdad y de la represión de los Vigilantes, que 
existen desde siempre según lo ordenó el Gran Santo en el sueño que tuve. 

2 En esta visión vi en mi sueño lo que digo ahora con la lengua de carne, con el aliento 
de mi boca, que el Grande ha dado a los humanos, para que hablen con ella y para que 
comprendan en el corazón. Así como Dios ha creado y destinado a los hijos de los 
hombres para que entiendan las palabras de conocimiento, así me ha creado, hecho y 
destinado a mí, para que reprenda a los Vigilantes, a los hijos del cielo. 

3 Vigilantes: yo escribí vuestra petición y en una visión se me reveló que no será 
concedida nunca y que habrá juicio por decisión y decreto contra vosotros,  

4 que a partir de ahora no volveréis al cielo y por todas las épocas no subiréis,  

5 porque ha sido decretada la sentencia para encadenaros en las prisiones de la tierra 
por toda la eternidad. 

6 Pero antes veréis que todos vuestros seres queridos irán a la destrucción con todos 
sus hijos y las riquezas de tus seres queridos y de sus hijos no las disfrutaréis y ellos 
caerán en vuestra presencia por la espada de destrucción. 

7 Pues vuestra petición por ellos, ni la petición por vosotros serán concedidas. 
Continuaréis pidiendo y suplicando y mientras lloráis, no pronunciéis ni una palabra del 
texto que he escrito. 

8 Esto me fue revelado en la visión: He aquí que las nubes me llamaban, la neblina me 
gritaba y los relámpagos y truenos me apremiaban y me despedían y en la visión los 
vientos me hacían volar, me levantaban en lo alto, me llevaban y me entraban en los 
cielos. 

9 Entré en ellos hasta que llegué al muro de un edificio construido con piedras de 
granizo, rodeado y cercado completamente con lenguas de fuego que comenzaron a 
asustarme. 

10 Entré por esas lenguas de fuego hasta que llegué a una casa grande construida con 
piedras de granizo cuyos muros, eran como planchas de piedra; todas ellas eran de 
nieve y su suelo estaba hecho de nieve 

11 Su techo era como relámpagos y trueno y entre ellos querubines de fuego y su cielo 
era de agua. 

12 Un fuego ardiente rodeaba todos sus muros cercándolos por completo y las puertas 
eran de fuego ardiente. 

13 Entré en esta casa que era caliente como fuego y fría como nieve. No había en ella 
ninguno de los placeres de la vida. Me consumió el miedo y el temblor se apoderó de 
mí. 

14 Tiritando y temblando caí sobre mi rostro y se me reveló una visión: 

15 He aquí que vi una puerta que se abría delante de mí y otra casa que era más 
grande que la anterior, construida toda con lenguas de fuego. 

16 Toda ella era superior a la otra en esplendor, gloria y majestad, tanto que no puedo 
describiros su esplendor y majestad. 

17 Su piso era de fuego y su parte superior de truenos y relámpagos y su techo de 
fuego ardiente. 

18 Me fue revelada y vi en ella un trono elevado cuyo aspecto era el del cristal y cuyo 
contorno era como el sol brillante y tuve visión de querubín. 
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19 Por encima del trono salían ríos de fuego ardiente y yo no resistía mirar hacia allá. 
20 La Gran Gloria tenía sede en el trono y su vestido lucía más brillante que el sol y 
más blanco que cualquier nieve; 
21 ningún ángel podía entrar verle la cara debido a la magnífica Gloria y ningún ser de 
carne podía mirarlo. 

22 Un fuego ardiente le rodeaba y un gran fuego se levantaba ante Él. Ninguno de los 
que le rodeaba podía acercársele y multitudes y multitudes estaban de pie ante Él y Él 
no necesitaba consejeros. 
23 Y las santidades de los santos que estaban cerca de Él no se alejaban durante la 
noche ni se separaban de Él. 
24 Yo hasta este momento estaba postrado sobre mi rostro, temblando y el Señor por 
su propia boca me llamó y me dijo: "Ven aquí Enoc y escucha mi Palabra". 
25 Y vino a mí uno de los santos, me despertó, me hizo levantar y acercarme a la 
puerta e incliné hacia abajo mi cabeza. 

 
Nota 14: Fue Enoc, quien recibió el mensaje, de los juicios de dios, contra los ángeles. El vio, que los 

vigilantes tendrán su morada eterna, en la tierra. Esos vigilantes, verán a sus hijos, ser juzgados, sin que 
sus riquezas los salven. La petición de los vigilantes, por sus hijos, no le será concedida. Aquí Enoc, dice, 
que por más que sigan llorando o elevando súplicas, no serán concedidas y no deben pronunciar nada, de 
las revelaciones escritas en su contra, porque deben aceptar, lo que se decretó en el juicio.   

Aquí, Enoc reveló, que en épocas de otoño, vio dos casas en el cielo, una fría de hielo, donde no hay 
placeres de la vida y otra más grande de fuego. La primera casa, es la representación de aquellas almas, que 
habitarán eternamente entre los ángeles del cielo y los de la casa de fuego, son los que contemplarán el 
rostro de Dios.  Aquí Enoc vio al Emanuel o el anciano de días, que es quien no necesita de consejeros y las 
santidades de los que le rodeaban, no sé alejan de él durante la noche.  

 
CAPÍTULO 15: 
 
1 Y él me correspondió y me habló y yo oí su voz: "No temas Enoc, hombre de justo, 
escriba de justicia; acércate y escucha mi voz. 

2 "Ve y dile a los Vigilantes del cielo que te han enviado a suplicar por ellos: 'A vosotros 
corresponde interceder por los humanos y no a los humanos por vosotros'. 
3 '¿Por qué habéis abandonado el cielo alto, santo y eterno, os habéis acostado con 
mujeres y profanado a vosotros mismos con las hijas de los hombres y tomado 
esposas como los hijos de la tierra y habéis engendrado hijos gigantes? 
4 'Vosotros que fuisteis santos espirituales viviendo una vida eterna os habéis 
manchado con la sangre de las mujeres y habéis engendrado con la sangre de la carne 
y como los hijos del hombre habéis deseado después carne y sangre como aquellos 
que mueren y perecen' . 

5 "Por eso yo les he dado a ellos mujeres para que las fecunden y engendren hijos por 
ellas y para que así no falten ellos sobre la tierra." 
6 'En cuanto a vosotros, fuisteis primero espirituales, viviendo una vida eterna, inmortal 
por todas las generaciones del mundo; 
7 por ello no se os han atribuido mujeres, pues la morada de los espíritus del cielo es el 
cielo. 
8 "Y ahora, los gigantes que han nacido de los espíritus y de la carne, serán llamados 
en la tierra espíritus malignos y sobre la tierra estará su morada. 

9 "Los espíritus malos proceden de sus cuerpos, porque han nacido de humanos y de 
los santos Vigilantes es su comienzo y origen primordial. Estarán los espíritus malos 
sobre la tierra y serán llamados espíritus malos. 
10 "Los espíritus del cielo tienen su casa en el cielo y los espíritus de la tierra, que 
fueron engendrados sobre la tierra tienen su casa en la tierra. 
11 "Y los espíritus de los gigantes, de los Nefilim, que afligen, oprimen, invaden, 
combaten y destruyen sobre la tierra y causan penalidades, ellos aunque no comen 
tienen hambre y sed y causan daños. 



 

    pág. 254 
    

12 "estos espíritus se levantarán contra los hijos de los hombre y contra las mujeres 
porque de ellos proceden. 

 

Nota 15: Aquí Enoc, oyó la voz del Santo, que dice. Dile a los vigilantes, que le fueron encargados, 

controlar a los hombres y servirles y no al revés. Que Dios los acusa, por las obras de impíos, habiéndole 
concedido formar hijos, de malos pensamientos, para que no faltasen en la tierra. Porque los ángeles, que 
tienen sexo con las mujeres, como si fueren hombres, generaron hijos de injusticia, que serán llamados 
malditos y sobre la tierra estarán sus moradas. Los hijos de los ángeles caídos, que fueron santos en el 
principio, generaron hijos malos, que son llamados malos en la tierra. Porque los hijos, que son malos, son 

llamados hijos de la carne  y los nacidos del espíritu, son llamados hijos de Dios.  

 

CAPÍTULO 16: 

 

1 "Después de la muerte de los gigantes, cuando los espíritus han salido de su cuerpo, 
su carne será destruida antes del juicio. Serán así destruidos hasta el día de la gran 
consumación del gran juicio, en el cual el tiempo terminará, para los Vigilantes e impíos 
y seréis totalmente consumados. 

2 "Y ahora, a los Vigilantes, que te han enviado a suplicar por ellos, que en otra época 
habitaban en el cielo, diles:  

3 'Vosotros estabais en el cielo, pero todos los misterios no se os habían revelado. No 
habéis conocido sino un misterio indigno y en el endurecimiento de vuestro corazón lo 
habéis comunicado a las mujeres y por ese misterio ellas y los hombres han 
multiplicado el mal sobre la tierra‟. 

4 "Diles pues: 'No tendréis paz'". 

 

Nota 16: Aquí se dice, que los espíritus o almas de los violentos, serán juzgados, por sus obras malvadas 

antes de morir, antes del día del gran juicio, a los vigilantes. Es aquí, que ante el hijo del hombre, los ángeles 
caídos o los reyes de la tierra,  conocerán y verán, lo que ya había sido anunciado.  

 

CAPÍTULO 17: 

 

1 Después me llevaron a un sitio cuyos habitantes son como el fuego ardiente, pero 
cuando desean aparecen como humanos. 

2 Me llevaron a la casa de la tempestad, sobre una montaña cuya cima tocaba el cielo, 

3 y vi las mansiones de las luminarias y los tesoros de las estrellas y del trueno, en los 
extremos del abismo donde están el arco de fuego, sus flechas y carcaj, la espada de 
fuego y todos los relámpagos. 

4 Luego me llevaron hasta las aguas de vida y hasta el fuego del occidente, el que 
recogió todas las puestas de sol. 

5 Llegué hasta un río de fuego cuyas llamas corren como agua y desemboca en el gran 
mar que está al lado del poniente; 

6 vi grandes ríos y llegué a una gran oscuridad y hasta donde ningún ser carnal 
camina; 

7 vi las montañas de las tinieblas de invierno y el sitio hacia donde fluyen todas las 
aguas del abismo; 

8 y vi la desembocadura de todos los ríos de la tierra y la desembocadura del abismo. 

 

CAPÍTULO 18: 

 

1 Vi los tesoros de los vientos y vi que con ellos Él ha adornado toda la creación y los 
cimientos de la tierra; 

2 y vi también la piedra angular de la tierra y los cuatro vientos que sostienen la tierra y 
el firmamento; 
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3 vi como los vientos extienden el velo del cielo en lo alto y cómo tienen su puesto 
entre el cielo y la tierra: son las columnas del cielo; 
4 vi los vientos que hacen girar y que conducen por las órbitas del sol y de los astros en 
sus estancias; 
5 vi los vientos que sostienen las nubes sobre la tierra; vi los caminos de los ángeles; vi 
en los confines de la tierra el firmamento en lo alto. 
6 Después fui al sur y vi un sitio que ardía día y noche, en donde se encontraban siete 
montañas de piedras preciosas, tres del lado oriental y tres del lado del mediodía. 
7 Así, entre las que estaban en el oriente, una era de piedra multicolor, una de perlas, y 
la otra de piedras medicinales; y las que estaban en el sur eran de piedra roja. 
8 La del medio se elevaba hasta el cielo como el trono del Señor y la parte alta del 
trono era de zafiro. 
9 Yo vi un fuego ardiente, y más allá de esas montañas  

10 está una región donde termina la gran tierra, y ahí culminan los cielos. 
11 Luego me fue mostrado un profundo abismo entre columnas de fuego celeste, y vi 
en él columnas de fuego que descendían al fondo y cuya altura y profundidad eran 
inconmensurables; 
12 y más allá de este abismo vi un sitio sobre el cual no se extendía el firmamento, bajo 
el cual no había tampoco cimientos de la tierra; sobre el que no había ni agua ni 
pájaros, sino que era un lugar desierto y terrible. 
13 Allí vi siete estrellas parecidas a grandes montañas, que ardían, y cuando pregunté 
sobre esto, 
14 El ángel me dijo: "Este sitio es el final del cielo y de la tierra; ha llegado a ser la 
prisión de las estrellas y de los poderes del cielo. 
15 "Las estrellas que ruedan sobre el fuego son las que han transgredido el 
mandamiento del Señor, desde el comienzo de su ascenso, porque no han llegado a su 
debido tiempo; 
16 y Él se irritó contra ellas y las ha encadenado hasta el tiempo de la consumación de 
su culpa para siempre, en el año del misterio". 
 
Nota 18: Aquí Enoc, en lo más importante de su  visión, vio siete montañas. Las montañas o reinos del 

oriente eran de multicolor, como  el arcoíris, representan la alegría, otra era de perlas, representa el valor 
comercial  y  justo, otra era medicinal;  y  las del sur, eran  tres  rojas, color de la sangre de los mártires o de 
poder de los reyes. La piedra,  principal  como  reino  de  Dios, estaba  en  el centro de ellas, su color de 
zafiro. Luego vio, los reinos inferiores, donde  terminan los cielos, más allá de la tierra en el sur. Su reino, 
son siete montañas ardiendo, como sietes ángeles, los caídos llenos de ira, esos ángeles son aquellos 
opositores, que no llegaron a tiempo al llamado de Dios, porque respondieron tarde. 

Ellos andarán en círculos, hasta que llegue el año 2012 de la revelación de Dios o año de los secretos 
revelados. La piedra angular, es el hijo del hombre o el reino de Sion, como base estable del mundo, es  
previamente  la ciudad de Roma, la cual será juzgada, las seis montañas o reinos, son las muchedumbres de 
fe torcida, de todos los idiomas. 

CAPÍTULO 19: 
 
1 Después Sariel me dijo: " Aquí estarán los Vigilantes que se han conectado por su 
propia cuenta con mujeres. Sus espíritus asumiendo muy diversas apariencias se han 
corrompido y han descarriado a los humanos para que sacrifiquen a demonios y 
dioses, hasta el día del gran juicio, en que serán juzgados y encontrarán su final. 
2 "En cuanto a sus mujeres, las que fueron seducidas por los Vigilantes, se volverán 
sosegadas". 
3 Yo Enoc, solo, he visto la visión, el final de todas las cosas y ningún humano ha visto 
lo que yo he visto. 
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CAPÍTULO 20: 

 

1 He aquí los nombres de los santos ángeles que vigilan: 

2 Uriel, uno de los santos ángeles, llamado el del trueno y el temblor; 

3 Rafael, otro de los santos ángeles, el de los espíritus de los humanos; 

4 Ra'u'el, otro de los santos ángeles, que se venga del mundo de las luminarias; 

5 Miguel, otro de los santos ángeles, encargados de la mejor parte de la humanidad y 
del pueblo; 

6 Sariel, otro de los santos ángeles, encargado de los espíritus de los hijos de los 
hombres que pecan en espíritu; 

7 Gabriel; otro de los santos ángeles, encargado del paraíso, las serpientes y los 
querubines; 

8 Remeiel, otros de los santos ángeles, al que Dios ha encargado de los resucitados. 

CAPÍTULO 21: 

1 Después volví hasta donde todo era caótico; 

2 y allá vi algo horrible: no vi ni cielo en lo alto ni tierra firme fundamentada, sino un sitio 
informe y terrible. 

3 Vi allí cuatro estrellas del cielo encadenadas que parecían grandes montañas 
ardiendo como fuego. 

4 Entonces pregunté: "¿Por qué pecado están encadenadas y por qué motivo han sido 
arrojadas acá?". 

5 Uriel el Vigilante y el Santo que estaba conmigo y me guiaba, me dijo: "„Enoc ¿por 
qué preguntas y te inquietas por la verdad? 

6 Esta cantidad de estrellas de los cielos, son las que han transgredido el mandamiento 
del Señor y han sido encadenadas aquí hasta que pasen diez mil años, el tiempo 
impuesto, según sus pecados. 

7 Desde allí pasé a otro lugar más terrible que el anterior y vi algo horrible: había allá 
un gran fuego ardiendo y flameando y el lugar tenía grietas hasta el abismo, llenas de 
columnas descendentes de fuego, pero no pude ver ni sus dimensiones ni su magnitud 
ni haría conjeturas. 

8 Entonces dije: "¡Qué espantoso y terrible, es mirar este lugar!". 

9 Contestándome, Uriel el Vigilante y el Santo, que estaba conmigo me dijo: "„Enoc 
¿por qué estás tan atemorizado y espantado?". Le respondí: "Es por este lugar terrible 
y por el espectáculo del sufrimiento". 

10 Y él me dijo: "Este sitio, es la prisión de los ángeles y aquí estarán prisioneros por 
siempre". 

CAPÍTULO 22: 

1 Desde allí fui a otra parte, a una montaña de roca dura; 

2 había ahí cuatro pozos profundos, anchos y muy lisos. Y dije: "¡Qué lisos son estos 
huecos y qué profundos y oscuros se ven!". 

3 En ese momento, Rafael el Vigilante y el Santo, que estaba conmigo, me respondió 
diciendo: “Estas cavidades, han sido creadas con el siguiente propósito; que los 
espíritus de las almas de los muertos puedan reunirse y que todas las almas de los 
hijos de los hombres se reúnan ahí. Así pues, esos son los pozos, que les servirán de 
cárcel; 

4 "Están hechos para tal cosa, hasta el día en que sean juzgados hasta momento del 
gran juicio que se les hará el último día". 
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5 Vi allí al espíritu de un hombre muerto acusando, y su lamento subía hasta el cielo, 
gritando y acusando. 

6 Entonces pregunté a Rafael el Vigilante y el Santo, que estaba conmigo: "¿De quién 
es este espíritu que está acusando que se queja de tal modo que sube hasta el cielo 
gritando y acusando?". 

7 Me respondió diciendo: "Este es el espíritu que salió de 

Abel, a quien su hermano Caín asesinó; él lo acusa hasta que su semilla sea eliminada 
de la faz de la tierra y su semilla desaparezca del linaje de los hombres". 

8 Entonces pregunté observando todos los pozos: "¿Por qué están separados unos de 
otros?" 

9 Me respondió diciendo: "Esos tres han sido hechos, para que los espíritus de los 
muertos, puedan estar separados. Así una división ha sido hecha para los espíritus de 
los justos, en la cual brota una fuente de agua viva. 

10 "Y así ha sido hecha ésta para los pecadores, cuando mueren y son sepultados y no 
se ha ejecutado juicio contra ellos en vida. 

11 "Aquí sus espíritus serán colocados aparte, para esta gran pena, hasta el día del 
gran juicio y castigados y atormentados para siempre quienes merecen tal retribución 
por sus espíritus. 

12 "Esta división ha sido separada, para quienes presentan su queja y denuncian su 
destrucción, cuando fueron asesinados en los días de los pecadores. 

13 También ha sido hecha ésta, para los espíritus de los hombres, que no fueron justos 
sino pecadores, para todos los transgresores y los cómplices de la trasgresión; que en 
el día del juicio serán afligidos fuera de allí, pero no serán resucitados desde allí". 

14 Entonces bendije al Señor de Majestad y dije: "Bendito sea el juicio de justicia y 
bendito sea el Señor de Majestad y Justicia, que es el Señor del mundo". 

CAPÍTULO 23: 

1 Desde allí fui transportado a otro lugar al occidente, en las extremidades de la tierra; 

2 me fue mostrado un fuego, que corría sin descanso y sin interrumpir su carrera ni de 
día ni de noche, permaneciendo constante, mientras tanto. 

3 Yo pregunté diciendo: "¿Qué es esto, que no tiene reposo alguno?". 

4 Me respondió Ra'u'el: "La función de este fuego, que corre hacia el occidente, es 
guiar a todas las luminarias del cielo. 

CAPÍTULO 24: 

1 Y me mostró las montañas: el suelo entre ellas era de fuego ardiente y llameaba por 
las noches. 

2 Fui hacia allá y vi siete montañas magníficas, diferentes entre sí y de piedras 
preciosas y hermosas y todas eran espléndidas, de apariencia gloriosa y bello aspecto: 
tres por el oriente, apoyadas una contra la otra; y tres por el sur, una bajo la otra; y vi 
cañadas profundas y sinuosas, ninguna de las cuales se unía a las demás. 

3 La séptima montaña, estaba en medio de todas, superándolas en altura a la manera 
de un trono, rodeada por árboles aromáticos, 

4 entre los cuales había un árbol cuyo perfume yo no había olido nunca y no había 
perfume similar entre estos, ni entre los demás árboles: exhala una fragancia superior a 
cualquiera y sus hojas, flores y madera no se secan nunca, su fruto es hermoso y se 
parece a los dátiles de las palmas. 

5 Entonces dije: "¡Qué árbol tan hermoso! Es bello a la vista, u follaje gracioso y su 
fruto tiene un aspecto muy agradable". 
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6 Entonces, Miguel el Vigilante y santo, que estaba conmigo y que estaba encargado 
de esos árboles, me contestó. 

CAPÍTULO 25: 

1 Y él me dijo: "„Enoc, ¿para qué me preguntas, por el perfume de ese árbol y para qué 
quieres saber la verdad?". 

2 Entonces, yo, „Enoc, le respondí así: "Deseo aprender de todo, pero especialmente 
acerca de este árbol". 

3 Y él me contestó diciendo: Esta montaña alta que has visto y cuya cima es como el 
trono de Dios, es su trono, donde se sentará el Gran Santo, el Señor de Gloria, el Rey 
Eterno, cuando descienda a visitar la tierra con bondad. 

4 "No se permite, que ningún ser de carne toque, este árbol aromático, hasta el gran 
juicio, cuando Él se vengará de todo y llevará todas las cosas a su consumación para 
siempre, pero entonces, será dado a los justos y a los humildes. 

5 "Su fruto servirá como alimento a los elegidos y será trasplantado al lugar santo, al 
templo del Señor, el Rey Eterno. 

6 Entonces ellos se regocijarán y estarán alegres; entrarán en el lugar santo y la 
fragancia penetrará sus huesos; y ellos vivirán una larga vida, tal y como la que sus 
antepasados vivieron. En sus días, no los tocará ningún sufrimiento, ni plaga ni 
tormento ni calamidad." 

7 Entonces bendije al Dios de la Gloria, al Rey Eterno, porque había preparado tales 
cosas para los humanos, para los justos. Estas cosas, Él las ha creado y ha prometido 
dárselas. 

NOTA: En el capítulo 24 y 25, se describe a los religiosos de Roma, quiénes sin lugar a dudas, son como 

un árbol de  buen aroma, pues no tienen relaciones sexuales. Aquí se expresa, que Dios hará juzgar a las 
autoridades de Roma, como lo dijo el Emanuel o Enoc. Es el anciano de Días, el que dijo, que el reino les 
será quitado, a esos que Dios ya juzgó.  Luego  de  ello,  los  que  queden  en  Sión,  pasarán  a  Jerusalén,  
que  es  el  trono de YHWH, o la  montaña santa.  Aquí  se  expresa,  no explícitamente,  que  sólo  el  hijo del 
hombre,  podrá  ejecutar,  el  juicio decretado  sobre  Roma.  Luego  de ello,  los demás  tendrán alegría 
eterna, en la ciudad Santa.  

CAPÍTULO 26: 

1 Fui trasladado, desde allí hasta el centro de la tierra y vi un lugar bendito, en el cual 
había árboles, cuyas ramas brotaban permanentemente. 

2 Allí me fue mostrada una montaña santa y salía agua de debajo de la montaña, 
desde el oriente y descendiendo hacia el sur. 

3 Y vi al oriente otra montaña, más alta que aquella y entre ellas un cañón profundo y 
angosto por el que corría el agua que salía de la montaña. 

4 Y al occidente otra montaña, más baja que la anterior, poco elevada, y por debajo, 
entre las dos, una hondonada profunda y seca, y otra hondonada entre las tres 
montañas. 

5 Todas eran barrancos profundos, de roca dura y no había árboles plantados en ellos. 

6 Yo me maravillaba de las montañas y me asombraba de los barrancos, me 
asombraba demasiado. 

CAPÍTULO 27: 

1 Entonces dije: “¿Por qué esta tierra está bendita y llena de árboles y en medio están 
estos barrancos malditos?” 



 

    pág. 259 
    

2 Entonces Sariel, el Vigilante y el santo, que estaba conmigo, me respondió y dijo: 
“Este barranco maldito, es para aquellos, que están malditos para siempre; ahí serán 
reunidos todos los malditos que con su boca pronuncian palabras indecorosas contra el 
Señor y ofenden su Gloria, ahí serán reunidos y ahí estará el lugar de su juicio. 
3 En los últimos tiempos, se ejecutará sobre ellos en justicia el espectáculo del juicio, 
en presencia de los justos para siempre; ahí se manifestará la misericordia y la 
bendición del Señor de Gloria y el Rey Eterno. 
4 El día del juicio sobre los anteriores, ellos le bendecirán, por la misericordia que les 
ha reservado. 
5 Entonces yo bendije al Señor de Gloria, promulgué su Gloria y alabé su grandeza. 

CAPÍTULO 28: 

1 Fui desde allí hacia el oriente, en medio de la cordillera del desierto y vi el desierto: 
estaba solitario y lleno de árboles y plantas; 
2 brotaba agua desde arriba, 
3 acometiendo como un río caudaloso, que fluía hacia el noroeste, llevando el agua y el 
rocío por todos lados. 

CAPÍTULO 29: 

1 Desde allí fui a otro lugar en el desierto y me alejé mucho, hacia el oriente de este 
sitio. 
2 Allí vi árboles silvestres, que exudaban perfumes de incienso y mirra y sus frutos son 
parecidos a las nueces. 

CAPÍTULO 30: 

1 Y más allá de ellos, me alejé muy al oriente y vi otro gran lugar, con valles de muchas 
aguas, 
2 en el que había cañas dulces aromáticas semejantes al lentisco 
3 y en las orillas de estos valles vi el fragante cinamomo. Y más allá de estos valles, 
me alejé hacia el oriente. 

CAPÍTULO 31: 

1 Me fueron mostradas otras montañas y también en ellas vi árboles de los cuales salía 
la resina llamada Tsuru y gálbano. 
2 Más allá todos los árboles, los otros árboles estaban llenos de resina, que era 
semejante a la corteza del almendro. 
3 Cuando se casca en estos árboles sale de ellos un olor perfumado y cuando se 
muelen las cortezas son superiores a cualquier perfume. 

CAPÍTULO 32: 

1 Más allá de tales montañas, hacia el noreste de ellas, me fueron mostradas otras 
montañas, llenas de nardo escogido, lentisco, cardamomo y pimienta. 
2 desde allí continué hacia el oriente de todas estas montañas, lejos de ellas, al oriente 
de la tierra, fui llevado por encima del mar Rojo y me alejé mucho de él, pasé por 
encima de la oscuridad, lejos de ella; 
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3 y fui llevado al lado del Paraíso de Justicia, y me fueron mostrados desde lejos 
árboles en él, árboles numerosos en exceso y grandes, diferentes unos de otros. Vi allí 
un árbol que era distinto de todos los demás, muy grande, bello y magnífico, el árbol de 
la sabiduría, los que comen de su fruto aprenden gran sabiduría. 

4 El árbol, es tan alto como un abeto, sus hojas se parecen a las del algarrobo y su 
fruto es como un racimo de uvas, muy bonito; y la fragancia de ese árbol penetra hasta 
muy lejos. 

5 Y yo dije: "¡Qué hermoso es este árbol y cómo atrae mirarlo!". 

6 Remeiel el Vigilante y el santo, que estaba conmigo, me contestó y dijo: "Es el árbol 
de la sabiduría, del cual comieron tu primer padre y tu primera madre y aprendieron la 
sabiduría y sus ojos se abrieron y comprendieron que estaban desnudos y fueron 
expulsados del jardín del Edén". 

CAPÍTULO 33: 

1 Desde allí fui hasta los confines de la tierra y vi allí grandes bestias diferentes unas 
de otras y también pájaros que diferían en sus aspectos, hermosura y trinos. 

2 Al oriente de esas bestias vi el final de la tierra, donde el cielo descansa, y donde se 
abren los portales del cielo. 

3 Vi como nacen las estrellas del cielos y los portales de los que proceden y anoté las 
salidas de cada una de las estrella, según su número, nombre, curso y posición y 
según s tiempo y meses, según me las mostraba Uriel, uno de los Vigilantes. 

4 Y me mostró y escribió para mí todo, incluso escribió para mí, sus nombres de 
acuerdo con sus tiempos. 

CAPÍTULO 34: 

1 Desde allí fui transportado a la extremidad norte de la tierra y me fueron mostradas 
grandes obras: 

2 Vi tres puertas del cielo abiertas; a través de cada una de ellas vienen los vientos del 
norte y cuando soplan hay frío, granizo, escarcha, nieve, rocío y lluvia. 

3 Si salen por una sola de las puertas, soplan para bien; pero cuando soplan a través 
de las otras dos es con violencia y calamidad sobre la tierra pues soplan con fuerza. 

CAPÍTULO 35: 

1 Y desde allí fui hasta la extremidad occidental de la tierra y vi tres puertas del cielo 
abiertas, el mismo número de puertas y salidas que había visto en el oriente. 

CAPÍTULO 36: 

1 Desde allí fui transportado a la extremidad sur de la tierra y allí me fueron mostradas 
sus tres puertas abiertas del viento sur: para el rocío, la lluvia y el viento. 

2 Y desde allí fui transportado al límite oriental del cielo y  vi las tres puertas orientales, 
abiertas las tres puertas orientales del cielo y encima de ellas unas puertas pequeñas. 

3 Por cada una de estas puertas pequeñas, pasan las estrellas del cielo y corren por el 
curso trazado para ellas hacia el occidente. 

4 Al ver esto bendije todo el tiempo al Señor de Gloria, y continuaré bendiciendo al 
Señor de Gloria, que ha realizado grandes y magníficos prodigios para mostrar la 
grandeza de su obra a los ángeles, a los espíritus y a los humanos, para que ellos 
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puedan alabar esa obra, toda su creación, para que puedan ver la manifestación de su 
poder y alaben la grandiosa obra de sus manos y le bendigan por siempre. 

LIBRO DE LAS PARÁBOLAS. 

CAPÍTULO 37: 

1 La segunda visión que él vio -visión de sabiduría- que vio Enoc, hijo de Jared, hijo de 
Mahalalel, hijo de Kainan, hijo de Enoc, hijo de Set, hijo de Adán. 
2 Este es el comienzo de las palabras sabias, que hice salir con mi voz, para hablarle y 
decirle a los habitantes de la tierra: "Escuchad hombres de épocas pasadas y del 
porvenir, las palabras del santo que habla en presencia del Señor de los espíritus. 
3 Fue excelente declararlas a los hombres de antaño pero igualmente a los del 
porvenir, no vamos a negarles el principio de sabiduría. 
4 Hasta ahora, tal sabiduría, no ha sido dada por el señor de los espíritus, pero yo la he 
recibido de acuerdo con mi discernimiento y con el buen parecer del Señor de los 
espíritus gracias a quien me ha sido dada mi parte en la vida eterna. 
5 Tres parábolas me fueron comunicadas ya y yo he elevado mi voz para relatarlas a 
quienes habitan sobre la tierra. 

CAPÍTULO 38: 

1 Primera Parábola. Cuando aparezca la asamblea de los justos y los pecadores sean 
juzgados por sus pecados y expulsados de la superficie de la tierra. 
2 cuando el Justo se manifieste a los ojos de los justos, de los elegidos cuyas obras 
dependen del señor de los espíritus; cuando la luz brille para los justos y para los 
elegidos que habitan sobre la tierra: ¿Dónde estará entonces la morada de los 
pecadores? ¿Dónde estará el lugar de descanso, de quienes han renegado del Señor 
de los espíritus? Habría sido mejor para ellos, no haber nacido. 
3 Cuando los misterios de los justos sean manifiestos y los pecadores juzgados y 
expulsados de la presencia de los justos y los elegidos, 
4 desde ese momento los que dominan la tierra no serán poderosos ni elegidos por 
más tiempo ni podrán ellos mirar a la cara de los santos, porque será la luz del Señor 
de los espíritus la que brillará sobre la cara de los santos, de los justos, de los elegidos. 
5 Entonces, los reyes y los poderosos perecerán y serán entregados a las manos de 
los justos y de los santos. 
6 Y de ahí en adelante nadie buscará para ellos la misericordia del Señor de los 
espíritus porque su vida encontró su final. 

NOTA: Aquí Enoc, expresa  que: Cuando  el  hijo  del  hombre,  se  manifieste  ante  los  justos  y  los 

congregados ,  los  reyes  de  la  tierra,  serán  juzgados   y  serán  expulsados  de  sus  cargos, todos  los  
impíos,  por  medio  de  los  juicios que  dependen  de  Dios.  Eso pasará,  cuando  brille  la  luz  del  
conocimiento  de  la  fe  para  los  justos  y  para  los  elegidos  de  la  tierra.  
Enoc expresó,  que  Dios  había  dicho,  que  a  todos  esos  opositores,  les  hubiera  sido  mejor,  no  haber 
nacido,  porque  el  misterio  de  los  justos,  será  revelado  y  los  injustos,  serán  rechazados.  Desde  ahí 
en  adelante , los  que  dominan  la  tierra,  ya  no  gobernarán,  pues  el  mundo  pasó  a  ser  de  los  justos,  

y  de  los  pueblos,  el  dominio,  no  estará  más  en  pocas  personas.   

CAPÍTULO 39: 

1 Y ocurrirá en esos días, que los hijos de los elegidos y santos descenderán de lo alto 
del cielo y su linaje llegará a ser uno con el de los hijos de los hombres. 
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2 „Enoc recibió los libros del celo y la ira y los libros de la angustia y el destierro: 
"Nunca más obtendrán misericordia", dijo el Señor de los espíritus. 
3 Y las nubes me cubrieron, y el viento me levantó de la superficie de la tierra y me 
dejó en el límite de los cielos. 
4 Allí tuve otra visión: vi el lugar donde habitan los santos y el lugar de descanso de los 
justos. 
5 Ahí contemplé con mis ojos, las moradas en medio de los ángeles de justicia y sus 
lugares de descanso entre los santos. 
Mientras suplican y oran por los hijos de los hombres, la justicia brota entre ellos, como 
el agua y la misericordia se esparce sobre ellos, como el sobre el rocío sobre la tierra, 
por los siglos de los siglos. 
6 En ese lugar con mis ojos, vi al Elegido de Justicia y de Fe; la justicia prevalecerá en 
sus días y los justos y los elegidos serán innumerables ante él, por los siglos de los 
siglos. 
7 Vi su morada bajo las alas del Señor de los espíritus; todos los justos y los elegidos 
brillarán frente a él como el resplandor del fuego; su boca estará llena de bendición; 
sus labios glorificarán el nombre del Señor de los espíritus; y la justicia y la verdad no 
fallarán ante él. 
8 Yo deseaba vivir allí y mi espíritu anhelaba esa morada: esa era desde antes mi 
herencia, tal y como había sido establecida para mí, ante el Señor de los espíritus. 
9 En esos días alabé y ensalcé el nombre del Señor de los espíritus con bendiciones y 
alabanzas porque Él me ha destinado para la bendición y la gloria de acuerdo con el 
buen parecer del Señor de los espíritus. 
10 Por mucho tiempo mis ojos observaron ese lugar y lo bendije a Él y lo alabé 
diciendo: "Bendito es Él y bendito sea desde el principio y para siempre". 
11 Ante Él no hay renuncia; Él sabe desde antes de que el mundo fuera creado, qué es 
para siempre y qué será de generación en generación. 
12 Aquellos que no duermen te bendicen; ellos están ante tu Gloria y bendicen, alaban 
y ensalzan diciendo: "Santo. 
Santo, santo es el Señor de los espíritus, Él llena la tierra con espíritus". 
13 Mis ojos vieron allá, a todos aquellos que no duermen, bendiciendo y diciendo: 
"Bendito seas tú y bendito sea el nombre del Señor de los espíritus por los siglos de los 
siglos". 
14 Mi rostro fue cambiado y no podía sostener la mirada. 

NOTA: Aquí  se  anuncia,  que  los  ángeles  del  cielo,  harán   morada  entre  los  hijos  de  los  hombres. 

Mientras  contemplaba,  la  visión  de  la  morada  de  los  ángeles  de  justicia.  Enoc,  vio  al  elegido  de 
justicia  y  de  fe,  por  él  la  justicia  se  establecerá  y  una  muchedumbre  de  justos  surgirán  ante  él 
eternamente.  Vio  que  el  elegido  y  todos  los  justos  y  los  elegidos  como  él,  están  protegidos  bajo  
las  alas  de  Dios. 

CAPÍTULO 40: 

1 Después de eso vi miles de miles y miríadas, vi una multitud innumerable e 
incalculable, que se sostiene ante el Señor de los espíritus. 
2 Y sobre los cuatro costados del Señor de los espíritus, vi cuatro presencias diferentes 
de aquellos que no duermen y aprendí sus nombres porque el ángel que va conmigo 
me los dio a conocer y me mostró todas las cosas ocultas. 
3 Y escuché las voces de esas cuatro presencias y cómo ellas pronuncian alabanzas 
ante el Señor de la Gloria. 
4 La primera voz bendice al Señor de los espíritus por los siglos de los siglos. 
5 A la segunda voz, la escuché bendiciendo Elegido y a los elegidos que dependen del 
Señor de los espíritus. 
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6 A la tercera voz, la oí orar e interceder por los que viven sobre la tierra y suplicar en 
nombre del Señor de los espíritus. 
7 Y escuché la cuarta voz, expulsando a los Satanes e impidiendo que lleguen hasta el 
Señor de los espíritus, a acusar a quienes viven en la tierra. 
8 Después de eso pregunté al ángel de paz, que iba conmigo y me mostraba todas las 
cosas que están ocultas: "¿Quiénes son esas cuatro presencias que he visto y cuyas 
palabras he oído y escrito abajo?". 
9 Me dijo: "El primero, el misericordioso y muy paciente, es Miguel; el segundo, que 
está encargado de las enfermedades y de todas las heridas de los hijos de los 
hombres, es Rafael; el tercero, que está encargado de todos los poderes, es Gabriel; el 
cuarto, que está encargado de la esperanza de quienes heredarán la vida eterna, es 
llamado Sariel. 
10 Estos son los cuatro ángeles del Señor de los espíritus y las cuatro voces que he 
escuchado esos días. 

NOTA: Aquí  Enoc, ve  la división  que  existe,  entre  los  habitantes  de  la  tierra,  vio  los  poderes  que 

posee  cada  tipo  de  ángeles  y  vio  como  son  rechazados,  los  que  reniegan  del  nombre  de  Dios.  Vio 
el  sol  y  la  luna,  representación  de  los  ungidos   de  YHWH, vio el  sol  o al  Emanuel  aparecer  primero  
ante Dios,  cuyo  único nombre  eterno  es  poderoso,  él  fue  constituido  para   maldecir  el  alma  o  
salvarla.  Luego  el  elegido  de  justicia  y de fe,  es  un  varón,  al  cual  Dios,  no  le  exige  forzar  su  
naturaleza de cuidado sexual,  y  lo elevó  a  condición  de  Santo.  Este  fue  nombrado,  para  bendición  de  
los  justos   o  para  maldición  de los  malvados.  Ninguno  de  estos  dos ungidos,  rompen  su  juramento  y  
los  justos  se  fortalecen, por  el nombre  del  elegido.  Porque  el  elegido,  cita  a  todos,  para  que  sean  
juzgados  todos,  a los  que  Dios  determinó,  que sean juzgados. 

CAPÍTULO 41: 

1 Después vi todos los misterios de los cielos y cómo el reino está dividido y cómo las 
acciones de los humanos, son pesadas en la balanza. 
2 Allí vi la habitación de los elegidos y la morada de los santos y mis ojos vieron a los 
pecadores, cuando eran expulsados de allí, porque rechazaron el nombre del Señor de 
los espíritus y no podían quedarse a causa del castigo, que procede del Señor de los 
espíritus. 
3 Allí mis ojos vieron los misterios del relámpago y del trueno; y los secretos de los 
vientos y cómo se distribuyen para soplar sobre la tierra; y los secretos de las nubes y 
el rocío, de dónde proceden en ese lugar y desde dónde saturan el polvo de la tierra. 
4 Allí vi las cámaras cerradas, desde donde son distribuidos los vientos, el depósito del 
granizo y del viento, el depósito de la neblina y las nubes que revolotean sobre la tierra 
desde el comienzo del mundo. 
5 Y vi las cámaras del sol y de la luna, de dónde proceden y hacia dónde regresan, y 
su maravilloso retorno; cómo el uno es superior a la otra; su magnífica órbita y cómo no 
se alejan de ella y mantienen fielmente el juramento que han hecho uno a otro. 
6 El sol sale primero y sigue su ruta según el mandamiento del Señor de los espíritus, 
cuyo nombre es poderoso por los siglos de los siglos. 
7 Y después de eso, vi el camino oculto de la luna y el visible y ella cumple el recorrido 
de su camino en ese lugar de día y de noche; y uno mantiene una posición opuesta al 
otro, ante el Señor de los espíritus. Ellos dan gracias y alaban sin descanso, porque 
para ellos dar gracias es descansar. 
8 El sol gira frecuentemente para bendecir, o para maldecir y el recorrido de la ruta de 
la luna es bendición para los justos y tinieblas para los pecadores, en el nombre del 
Señor, que ha separado la luz de las tinieblas, ha repartido los espíritus de los 
humanos y ha fortalecido los espíritus de los justos en nombre de su justicia. 
9 Porque ningún ángel lo impide y ningún poder es capaz de impedirlo, porque Él cita 
un juicio para todos ellos y los juzga a todos ante Él. 
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CAPÍTULO 42: 

1 La Sabiduría, no encuentra un lugar donde pueda habitar, entonces su casa está en 
los cielos. 
2 La Sabiduría fue a habitar entre los hijos de los hombres y no encontró sitio. 
Entonces la Sabiduría ha regresado a su hogar y ha tomado su silla entre los ángeles. 
3 Y la injusticia, ha salido de sus cuevas, ha encontrado a los que no buscaban y ha 
habitado entre ellos, como la lluvia en el desierto y como el rocío sobre la tierra 
sedienta. 

CAPÍTULO 43: 

1 Después vi otros relámpagos y estrellas del cielo y vi cómo Él las llamaba por sus 
nombres y ellas le ponían atención. 
2 Y vi cómo ellas eran pesadas en balanzas justas, de acuerdo con su luminosidad, sus 
dimensiones y el día de su aparición y cómo su movimiento genera relámpagos; y vi su 
curso de acuerdo con el número de los ángeles y cómo se guardan fidelidad entre 
ellas. 
3 Le pregunté al ángel que iba conmigo y me mostró los que estaba oculto: "¿Qué es 
eso?". 
4 Me dijo: "El Señor de los espíritus te ha mostrado su parábola; estos son los nombres 
de los santos que viven sobre la tierra y creen en el Señor de los espíritus por los siglos 
delos siglos. 

CAPÍTULO 44: 

1 Vi también, otros fenómenos relativos a los relámpagos: cómo algunas estrellas 
surgen, llegan a ser relámpagos y no pueden abandonar su nueva forma. 

CAPÍTULO 45: 

1 "Ésta es la segunda parábola, acerca de quienes rechazan la comunidad de los 
santos y al Señor de los espíritus. 
2 "Ellos no subirán, al interior del cielo ni volverán a la tierra, tal será la suerte los 
pecadores, que han renegado del nombre del Señor de los espíritus a quienes tú has 
reservado para el día del sufrimiento y la tribulación. 
3 "En este día, mi Elegido se sentará sobre el trono de gloria y juzgará sus obras; sus 
sitios de descanso serán innumerables y dentro de ellos sus espíritus se fortalecerán 
cuando vean a mi Elegido y a aquellos que han apelado a mi nombre glorioso. 
4 "Entonces, haré que mi Elegido habite entre ellos; transformaré el cielo y lo convertiré 
en bendición y luz eterna; 
5 transformaré la tierra y haré que mis elegidos la habiten, pero los pecadores y los 
malvados, no pondrán los pies allí. 
6 "Porque he abastecido y satisfecho con paz a mis justos y los he hecho vivir ante mí; 
pero el juicio de los pecadores es inminente, de manera que los destruiré en la faz de la 
tierra". 
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CAPÍTULO 46:  

1 Allí vi a alguien, que tenía una Cabeza de los Días y su cabeza era blanca como lana; 
con Él había otro, cuya figura tenía la apariencia de un hombre y su cara era llena de 
gracia, como la de los santos ángeles.  
2 Le pregunté al ángel que iba conmigo y que me mostraba todas las cosas secretas 
con respecto a este Hijo del Hombre: "¿Quién es éste, de dónde viene y por qué va con 
la Cabeza de los Días?".  
3 Me respondió y me dijo: "Este es el Hijo del Hombre, que posee la justicia y con quien 
vive la justicia y que revelará todos los tesoros ocultos, porque el Señor de los espíritus 
lo ha escogido y tiene como destino la mayor dignidad ante el Señor de los espíritus, 
justamente y por siempre.  
4 "El Hijo del Hombre, que has visto, levantará a los reyes y a los poderosos de sus 
lechos y a los fuertes de sus tronos; desatará los frenos de los fuertes y les partirá los 
dientes a los pecadores;  
5 derrocará a los reyes de sus tronos y reinos, porque ellos, no le han ensalzado y 
alabado ni reconocieron humildemente de dónde les fue otorgada la realeza.  
6 "Le cambiará la cara a los fuertes llenándolos de temor; las tinieblas serán su morada 
y los gusanos su cama, y no tendrán esperanza de levantarse de esa cama, porque no 
exaltaron el nombre del Señor de los espíritus.  
7 "Estos que juzgan a las estrellas del cielo, que levantan sus manos contra el más 
Alto, que oprimen la tierra y habitan sobre ella, cuyas acciones expresan todas 
injusticia, cuyo poder reside en su riqueza, cuya confianza está puesta en los dioses 
que ellos han hecho con sus manos: ellos niegan el nombre del Señor de los espíritus;  
8 ellos persiguen sus congregaciones y a los fieles, a quienes condenan en nombre del 
Señor de los espíritus.  

NOTA: La  cabeza  de  los  días  o  Emanuel,  es  descripto,  como  verbo  en el  apocalipsis  y  el  hijo  del 

hombre,  como  que  su  cara  esta  iluminada.  Enoc,  quiso  saber,  de  ese  hijo  de  hombre,  que  es  
guiado  por  la  cabeza  de  los  días,  se  le  contestó,  que  este  varón,  es  la  justicia  y  posa  en él, los 
valores de los cielos y como hijo de hombre o pecador, es el  más digno ante  Dios.  Porque  este  levantará,  
de sus  tronos a los reyes  por  venganza,  porque  no  reconocieron  su  dignidad,  ni  reconocen  que  es 
Dios, quién lo ha elegido. Este varón, hará que el violento sea derrotado y todos esos, que alaban a los 
poderosos y  ricos,  que  oprimen  desde  su poder, también sean despreciados, junto a todos los soberbios.  
El  impondrá su lugar, otorgado por las profecías, para que estas se cumplan.  

CAPÍTULO 47: 

1 En esos días la oración de los justos y la sangre de los justos, habrán subido desde 
la tierra, hasta el Señor de los espíritus.  
2 En tales días, los santos que habitan en lo alto de los cielos se unirán en una sola 
voz: suplicarán, orarán, alabarán, darán gracias y bendecirán el nombre del Señor de 
los espíritus, en nombre de la sangre de los justos, que ha sido derramada y para que 
la oración de los justos no sea en vano ante el Señor de los espíritus, se haga justicia y 
su paciencia no sea eterna.  
3 En esos tiempos, vi la Cabeza de los Días cuando se sentó en el trono de su gloria y 
los libros de los vivos fueron abiertos ante Él. Todas sus huestes, que habitan en lo alto 
del cielo y su corte estaban ante Él. 
4 Y el corazón de los santos, se llenó de alegría, porque el número de los justos ha 
sido establecido, la oración de los justos ha sido escuchada y la sangre de los justos, 
ha sido denunciada ante el Señor de los espíritus.  
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CAPÍTULO 48:  

1 En ese lugar vi la fuente de la justicia, la cual era inagotable, y a su alrededor había 
muchas fuentes de sabiduría, todos los sedientos bebían de ellas y se llenaban de 
sabiduría y habitaban con los santos, los justos y los elegidos.  
2 En ese momento, ese Hijo del Hombre, fue nombrado en presencia del Señor de los 
espíritus, y su nombre ante la Cabeza de los Días.  
3 Ya antes de que el sol y los signos fueran creados, antes de que las estrellas del 
cielo fueran hechas, su nombre fue pronunciado, ante el Señor de los espíritus.  
4 Él será para los justos, un bastón en el que puedan apoyarse y no caer; será luz para 
las naciones y esperanza para los que sufren.  
5 Todos los que habitan, sobre la tierra se prosternarán y lo adorarán; alabarán, 
bendecirán y celebrarán con canciones al Señor de los espíritus.  
6 Por tal razón, ha sido él, Elegido y reservado ante Él, desde antes de la creación del 
mundo y para siempre. 
7 La sabiduría del Señor de los espíritus, lo ha revelado a los santos y a los justos, 
porque Él ha preservado, el destino de los justos, porque ellos han odiado y 
despreciado a este mundo de injusticia y han odiado todas sus obras y caminos, en el 
nombre del Señor de los espíritus, porque por su nombre serán salvados ellos y Él 
vengará sus vidas.  
8 En estos días, los reyes de la tierra y los poderosos que dominan la tierra, tendrán el 
rostro abatido a causa de la obra de sus manos, porque del día de su angustia y 
aflicción no se salvarán.  
9 Los entregaré en las manos de mis elegidos, como la paja en el fuego arderán frente 
la cara de los santos y como el plomo en el agua, así serán sumergidos frente a la cara 
de los justos y no se encontrará más rastro de ellos.  
10 En el día de su aflicción, habrá descanso en la tierra, ante ellos caerán y no se 
levantarán jamás y nadie estará para levantarlos, porque han renegado del Señor de 
los espíritus y de su Ungido. ¡Qué sea bendito el nombre del Señor de los espíritus!  

Nota 48: Aquí Enoc vio, al hijo del hombre, el cual no es Emanuel, este es, el que Dios vio, desde el 

principio de la vida del hombre, este  fue nombrado,  desde  el  principio y ante los santos. Este hijo de 
hombre, es amado por Dios, porque sostuvo la continuidad del poder de los justos.  Él lo amó,  porque 
despreció, toda forma de injusticia del hombre y en el tiempo de su manifestación, los reyes serán juzgados, 
porque despreciaron el mandato divino, dado sobre él.   Este ungido o elegido,  fue pronunciado ante Dios y  
ante el  Emanuel o  anciano  de  días.  El nombre del  ungido de Dios,  lo  reveló,  como  piedra  o  tarima de  
sus  pies, como Pedro. 

CAPÍTULO 49:  

1 Porque ante Él la Sabiduría está brotando como agua y la Gloria no decae por los 
siglos de los siglos.  
2 Como tiene poder, sobre todos los secretos de justicia, la injusticia desaparecerá 
como la sombra y no tendrá refugio, porque el Elegido, está de pie ante el Señor de los 
espíritus y su gloria permanece, por los siglos de los siglos y su poder por todas las 
generaciones.  
3 En el habita, el espíritu de la sabiduría, el espíritu que ilumina y da discernimiento, el 
espíritu de entendimiento y de poder, el espíritu de quienes han dormido en justicia.  
4 Él es quien juzga las cosas secretas y nadie puede pronunciar palabras vanas frente 
a él, porque es el Elegido, ante el Señor de los espíritus, según su voluntad.  
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CAPÍTULO 50:  

1 En esos días, tendrá lugar un cambio para los santos y elegidos: la luz de los días 
residirá sobre ellos y la gloria y el honor virarán hacia los santos. 
2 En el día de la aflicción, cuando la desgracia se acumule sobre los pecadores, los 
justos triunfarán, por el nombre del Señor de los espíritus y hará que otros testifiquen, 
que pueden arrepentirse y renunciar a la obra de sus manos.  
3 Ellos no tendrán ningún mérito, en nombre del Señor de los espíritus, sin embargo 
serán salvados por su nombre y el Señor de los espíritus, tendrá compasión de ellos, 
porque su misericordia es grande.  
4 Además Él es justo en su juicio y en presencia de su Gloria, la injusticia no podrá 
mantenerse; en su juicio, el que no se arrepienta perecerá ante Él.  
5 "Y desde ese momento, no tendré más misericordia con ellos", dijo el Señor de los 
espíritus.  

CAPÍTULO 51:  

1 En esos días, la tierra devolverá, lo que ha sido depositado en ella; el seol también 
devolverá lo que ha recibido, y los infiernos devolverán lo que deben.  
Por los mismos días el Elegido se levantará.  
2 y de entre ellos seleccionará a los justos y a los santos, porque se acerca el día en 
que serán salvados.  
3 El Elegido, se sentará en mi trono en esos días y de su boca fluirán todos los 
misterios de la sabiduría y consejo, porque el Señor de los espíritus, se lo ha concedido 
y lo ha glorificado.  
4 En aquellos, días las montañas se moverán como arietes y las colinas saltarán como 
corderos, que han tomado leche hasta quedar satisfechos; los rostros de los ángeles 
del cielo brillarán alegremente;  
5 la tierra se regocijará, los justos la habitarán y los elegidos se pasearán por ella.  

CAPÍTULO 52:  

1 Después de esos días, en el sitio donde había visto todas las visiones de lo que está 
oculto, porque había sido arrastrado por un ciclón y conducido hacia el occidente,  
2 allí mis ojos vieron todos los secretos del cielo, que llegará: una montaña de cobre, 
otra de plata, otra de oro, otra de estaño y otra de plata.  
3 Pregunté al ángel que iba conmigo, diciendo: "¿Qué cosas son éstas, que he visto en 
secreto?".  
4 Me dijo: "Todo lo que has visto, servirá para el gobierno de su Ungido, para que 
pueda ser fuerte y poderoso sobre la tierra".  
5 Y luego este ángel de paz dijo: "Espera un poco y te serán revelados todos los 
misterios que rodean al Señor de los espíritus:  
6 "Esas montañas que tus ojos han visto, de hierro, cobre, plata, oro, estaño y plomo, 
en presencia del Elegido serán como la cera frente al fuego y como el agua derramada 
y se derretirán a sus pies.  
7 "Sucederá en esos días que nadie será salvado ni por el oro ni por la plata y nadie 
podrá escapar.  
9 "Todas estas cosas serán eliminadas de la superficie de la tierra, cuando aparezca el 
Elegido ante el rostro del Señor de los espíritus".  
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CAPÍTULO 53:  

1 Mis ojos, vieron allí un profundo valle con amplias entradas y todos los que viven en 
los continentes, el mar y las islas le llevan regalos, presentes y símbolos de honor, sin 
que ese profundo valle llegara a llenarse.  

2 Sus manos perpetraron crímenes y los pecadores devoran todo lo que producen con 
fatiga, aquellos a quienes criminalmente oprimen; así los pecadores serán destruidos 
ante el rostro del Señor de los espíritus, serán desterrados de la faz de la tierra y 
perecerán para siempre.  

3 Porque vi a todos los ángeles del castigo establecerse allí y preparar todos los 
instrumentos de Satanás.   

4 Y le pregunté al ángel de paz que iba conmigo: "¿Para qué preparan esos 
instrumentos?".  

5 Me dijo: "Preparan eso para que los reyes y los poderosos de la tierra puedan ser 
destruidos.  

6 "Después de esto el Justo, el Elegido, hará aparecer la casa de su congregación y 
desde entonces, ellos no serán estorbados más en nombre del Señor de los espíritus.  

7 "En presencia de su justicia, estas montañas no estarán más en la tierra, las colinas 
se convertirán en fuentes de agua y los justos descansarán de la opresión de los 
pecadores.  

CAPÍTULO 54:  

1 Volví la mirada, hacia otra parte de la tierra y vi allí un valle profundo, con fuego 
ardiente,  

2 y llevaron a los reyes y a los poderosos y comenzaron a arrojarlos, en este valle 
profundo.  

3 Allí mis ojos vieron, cómo fabricaban sus instrumentos: cadenas de un peso 
inconmensurable.  

4 Le pregunté al ángel de paz, que iba conmigo, diciendo: "¿Para qué están siendo 
preparadas esas cadenas?".  

5 Y me dijo: "Esas están siendo preparadas, para las tropas de 'Asa'el, para que 
puedan agarrarlos y lanzarlos al abismo de total condenación y cubrir sus quijadas con 
piedras ásperas, tal como mandó el Señor de los espíritus.  

6 Miguel, Gabriel, Rafael y Sariel en ese gran día los agarrarán y los arrojarán en el 
horno ardiente, para que el Señor de los espíritus pueda vengarse de ellos por 
convertirse en súbditos de Satanás y descarriar a aquellos que habitan sobre la tierra.  

7 Como en los tiempos, en que vino el castigo del Señor de los espíritus y Él abrió los 
depósitos de agua que están sobre los cielos y las fuentes subterráneas.  

8 Y todas esas aguas se juntaron, aguas con aguas: las que están sobre los cielos son 
masculinas y las que están bajo la tierra son femeninas.  

9 Y fueron exterminados los que habitaban sobre la tierra y bajo los límites del cielo,  

10 para que reconocieran la injusticia que perpetraron sobre la tierra y por ella 
perecieron.  

CAPÍTULO 55:  

1 Tras ello la cabeza de los Días se arrepintió y dijo: "En vano he destruido a todos los 
que habitan sobre la tierra".  
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2 Y juró por su gran nombre: "De ahora en adelante, no actuaré más así, con los 
habitantes de la tierra; colocaré un símbolo la (luna) en los cielos, como prenda de la 
fidelidad mía, para con ellos, por el tiempo que los cielos estén sobre la tierra.  
3 "Esto es, lo que está de acuerdo con mi decisión: Cuando desee atraparlos, por 
manos de los ángeles, en el día de la tribulación y el sufrimiento a causa de esto, 
desataré mi castigo y mi ira sobre ellos", dijo el Señor de los espíritus;  
4 "reyes y poderosos que habitáis sobre la tierra, veréis a mi Elegido sentarse sobre el 
trono de gloria y juzgar a 'Asa'el, sus cómplices y sus tropas, en el nombre del Señor 
de los espíritus".  

CAPÍTULO 56:  

1 Vi las huestes de los ángeles de castigo que iban sosteniendo látigos y cadenas de 
hierro y bronce.  

2 Pregunté al ángel de paz que iba conmigo, diciendo: "¿A dónde van aquellos que 
llevan los látigos?".  
3 Me dijo: "hacia sus queridos elegidos, para que sean arrojados a lo profundo del 
abismo del valle;  
4 entonces este valle será llenado con sus elegidos queridos, los días de su vida 
llegarán a su fin y a partir de ahí, el tiempo de su extravío no será contado.  
5 "En esos días los ángeles regresarán y se lanzarán hacia el oriente, donde los partos 
y medos y sacudirán a los reyes, tanto que un espíritu de desasosiego los invadirá, y 
los derrocarán de sus tronos, de manera que huirán, como leones de sus guaridas y 
como lobos hambrientos entre su manada.  
6 "Ellos irán y pisarán la tierra de sus elegidos y la tierra de sus elegidos, será ante 
ellos un camino trillado.  
7 "Pero la ciudad de mis justos, serán un obstáculos para sus caballos: comenzarán a 
combatir contra ellos y su mano derecha desplegará su fuerza contra ellos. Un hombre 
no conocerá a su hermano, ni un hijo a su padre, ni a su madre, hasta que el número 
de cadáveres complete su matanza y su castigo no será en vano.  

8 En ese tiempo, el seol abrirá sus mandíbulas, serán engullidos por él y su destrucción 
culminará: la muerte devorará a los pecadores en presencia de los elegidos.  

CAPÍTULO 57:  

1 Sucedió después de eso, que vi un ejército de carros conducidos por hombres y que 
iban sobre los vientos desde el oriente y desde el occidente hacia el sur.  
2 Se escuchaba el ruido de los carros y cuando ocurrió tal alboroto los santos notaron 
que las columnas de la tierra se movieron de su sitio y el sonido que se produjo se oyó 
de un extremo al otro del cielo durante un día.  
3 Y ellos se prosternaron y adoraron al Señor de los espíritus. Este es el fin de la 
segunda parábola.  

CAPÍTULO 58:  

1 Comencé a recitar la tercera parábola acerca de los justos y de los elegidos.  
2 ¡Felices vosotros justos y elegidos, pues vuestra suerte será gloriosa!  
3 Los justos estarán a la luz del sol y los elegidos en la luz de la vida eterna; los días de 
su vida no tendrán fin y los días de los santos serán innumerables.  
4 Buscarán la luz y encontrarán justicia con el Señor de los espíritus: habrá paz para 
los justos, en nombre del Señor eterno.  
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5 Después de esto, serán enviados los santos del cielo, a buscar los misterios de la 
justicia, patrimonio de la fe, pues brilla como el sol sobre la tierra y las tinieblas están 
desapareciendo.  
6 Habrá una luz infinita, aunque por determinados días, ellos no vendrán, porque antes 
habrán sido destruidas las tinieblas, la luz habrá sido afirmada, ante el Señor de los 
espíritus y la luz de la verdad, habrá sido establecida para siempre, ante el Señor de 
los espíritus.  

CAPÍTULO 59:  

1 En esos días, mis ojos vieron los misterios de los relámpagos, de las luces y de su 
juicio: ellos resplandecen para una bendición o para una maldición según la voluntad 
del Señor de los espíritus.  

2 Allí, vi los misterios del trueno y cómo cuando resuenan arriba en el cielo, su voz es 
escuchada y me hace ver el juicio ejecutado sobre la tierra, ya sea que sea para 
bienestar y bendición, o para maldición, según la voluntad del Señor de los espíritus.  
3 [Y después de esto todos los misterios de las luces y de los relámpagos me fueron 
mostrados: ellos brillan para bendecir y satisfacer].  

CAPÍTULO 60:  

1 [En el decimocuarto día, del séptimo mes, del año quinientos de la vida de [Noé] Vi 
que un poderoso temblor sacudió el cielo de los cielos y las huestes del Más Alto, 
multitudes de ángeles, miles y miles se veían angustiados por una gran agitación.  
2 La Cabeza de los Días, estaba sentado sobre el trono de su gloria y los ángeles y los 
justos permanecían a su alrededor.  

3 Se apoderó de mí un gran temblor y me sobrecogió el temor: mis entrañas se 
abrieron, mis riñones se derritieron y caí sobre mi rostro.  
4 Entonces Miguel otro de los ángeles santos, fue enviado para levantarme. Cuando 
me levantó mi espíritu retornó, pero yo no era capaz de soportar la visión de estas 
huestes, de su agitación y de las sacudidas del cielo.  

5 Y Miguel me dijo: " ¿Por qué te asusta la visión de estas cosas? Hasta ahora, ha sido 
el tiempo de su misericordia y Él ha sido misericordioso y lento para la ira para 
aquellos, que viven sobre la tierra.  

6 "Pero cuando venga el día, del poder, del castigo, del juicio que el Señor de los 
espíritus ha preparado, para aquellos, que no se inclinan ante la ley de la justicia, para 
aquellos, que rechazan el juicio de la justicia y para aquellos, que toman su nombre en 
vano, ese día está preparado, para los elegidos un pacto, pero para los pecadores 
castigo.  

CAPÍTULO 61:   

1 He aquí, que en esos días, vi como unas cuerdas largas y fueron dadas a esos 
ángeles y ellos se colocaron alas y volaron hacia el norte.  

2 Le pregunté al ángel diciéndole: "¿Por qué han tomado esas cuerdas y se han ido?". 
Él me dijo "Se han ido a medir".  

3 El ángel que iba conmigo me dijo: "Ellos llevan, a los justos las medidas de los justos 
y las cuerdas de los justos, para que se apoyen en el nombre del Señor de los espíritus 
por los siglos de los siglos.  
4 "Los elegidos, comenzaron a residir con el Elegido y esas son las medidas, que serán 
dadas para fe y que fortalecerán la justicia.  
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5 "Estas medidas revelarán, todos los misterios de las profundidades de la tierra y los 
que han sido destruidos por el desierto o tragados por las fieras o por los peces del 
mar, esos podrán regresar sostenidos por el día del Elegido, porque ninguno será 
destruido, ante el señor de los espíritus, ninguno podrá ser destruido.  

6 "Todos los que habitan en lo alto del cielo, han recibido un mandamiento, un poder, 
una sola voz y una luz como fuego.  

7 "A él con sus primeras palabras lo bendijeron, ensalzaron y alabaron con sabiduría y 
han sido sabios en la palabra y el espíritu de vida.  

8 "El Señor de los Espíritus colocó al Elegido sobre el trono de gloria y él juzgará todas 
las obras de los santos y sus acciones serán pesadas en la balanza. 

9 "Cuando alce la cara, para juzgar sus vidas secretas, según la palabra del nombre 
del Señor de los espíritus, su sendero por la vía del juicio justo del Señor de los 
espíritus, entonces a una sola voz hablarán, bendecirán, glorificarán, exaltarán y 
proclamarán, santo el nombre del Señor de los espíritus.  

10 "Él convocará a todas las huestes de los cielos, a todos los santos, a las huestes de 
Dios, a los Querubines, a los Serafines, a los Ofanines, a todos los ángeles de poder, a 
todos los ángeles de los principados y al Elegido y a los demás poderes sobre la tierra 
y sobre el agua.  

11 Ese día ellos, elevarán una sola voz, bendecirán, alabarán y exaltarán en espíritu de 
fidelidad, en espíritu de sabiduría, en espíritu de paciencia, en espíritu de misericordia, 
en espíritu de justicia, en espíritu de paz y en espíritu de verdad y dirán a una sola voz: 
"Bendito es Él y bendito sea el nombre del Señor de los espíritus para siempre y por 
toda la eternidad.  

12 "Todos los que no duermen en el cielo alto le bendecirán; todos los santos que 
están en el cielo te bendecirán; todos los elegidos que habitan en el jardín de la vida y 
todo espíritu de luz que sea capaz de bendecir, alabar, ensalzar y proclamar santo tu 
nombre y toda carne glorificará y bendecirá tu nombre más allá de toda medida por los 
siglos de los siglos.  

13 "Porque grande es la misericordia del Señor de los espíritus, Él es paciente y todas 
sus obras y toda su creación las ha revelado a los justos y a los elegidos, en nombre 
del Señor de los espíritus. 

CAPÍTULO 62: 

1 Así ordenó el Señor a los reyes, a los poderosos, a los dignatarios y a todos los que 
viven sobre la tierra, diciendo: "Abrid los ojos y levantad vuestras frentes por si sois 
capaces de reconocer al Elegido".  

2 El Señor de los espíritus, se sentó en su trono de gloria, el espíritu de justicia se 
esparció sobre Él y la palabra de su boca exterminó a todos los pecadores e injustos y 
ninguno de ellos subsistirá frente a Él.  

3 Ese día todos los reyes y los poderosos y los que dominan la tierra se levantarán, le 
verán y le reconocerán cuando se siente sobre el trono de su gloria; la justicia será 
juzgada ante Él y no se pronunciará palabra vana frente a Él. 

4 El dolor vendrá sobre ellos, como a una mujer en un parto difícil, cuando su hijo viene 
por la abertura de la pelvis y sufre para dar a luz.  

5 Se mirarán los unos a los otros aterrorizados, bajarán la mirada, y la pena se 
apoderará de ellos, cuando vean a este Hijo de Mujer, sentarse sobre el trono de su 
gloria.  

6 Y los reyes, los poderosos y todos los que dominan la tierra alabarán, bendecirán y 
ensalzarán a quien reina, sobre todo lo que es secreto.  

7 Porque desde el principio, el Hijo del Hombre fue ocultado y el Más Alto lo preservó 
en medio de su poder y lo reveló a los elegidos.  
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9 pero los reyes, los poderosos, los dignatarios y los que dominan la tierra caerán ante 
Él sobre sus rostros, adorarán y pondrán sus esperanzas, en este Hijo del Hombre, le 
suplicarán y le pedirán misericordia.  

10 Sin embargo, el Señor de los espíritus, los apremiará, para que se apresuren a salir 
de su presencia, avergonzará sus caras y las tinieblas se acumularán sobre sus 
rostros;  

11 Él los entregará, a los de castigo para ejecutar la venganza, porque han oprimido a 
sus hijos, a sus elegidos.  

12 Serán un espectáculo para los justos y los elegidos, quienes se alegrarán a costa de 
ellos, porque la ira del Señor de los espíritus cayó sobre ellos y su espada se 
emborrachó con su sangre.   

13 En cambio los justos y los elegidos serán salvados ese día y nunca más le verán la 
cara a los pecadores ni a los injustos.  

14 El Señor de los espíritus residirá sobre ellos y con este Hijo del Hombre comerán, 
descansarán y se levantarán por los siglos de los siglos.  

15 Los justos y los elegidos se habrán levantado de la tierra, dejarán de estar 
cabizbajos y se vestirán con prendas de gloria.  

16 Tales serán las prendas de vida del Señor de los espíritus: vuestra ropa no 
envejecerá y vuestra gloria no terminará ante el Señor de los espíritus. 

CAPÍTULO 63:  

1 En esos días los reyes, los poderosos y los que dominan la tierra suplicarán a los 
ángeles del castigo, a quienes habrán sido entregados, para que les den un poco de 
descanso, y puedan postrarse ante el Señor de los espíritus, adorarlo y reconocer sus 
pecados ante Él.  

2 Bendecirán y alabarán al Señor de los espíritus y dirán: "Bendito es el Señor de los 
espíritus, Señor de reyes, Señor de los poderosos, Señor de los ricos, Señor de gloria, 
Señor de sabiduría;  

3 "Sobre todas las cosas secretas es esplendoroso tu poder de generación en 
generación y tu gloria por los siglos de los siglos; profundos e innumerables son tus 
misterios e inconmensurable es tu justicia.  

4 "Ahora hemos aprendido, que debemos alabar y bendecir al Señor de los reyes pues 
reina sobre todos los reyes".  

5 Y ellos dirán: "Ojalá hubiera descanso, para glorificar y dar gracias y confesar nuestra 
fe ante su gloria.  

6 "Ahora suspiramos por un pequeño descanso, pero no lo encontramos, insistimos 
pero no lo obtenemos; la luz se desvanece ante nosotros y las tinieblas son nuestra 
morada por los siglos de los siglos.  

7 "Porque ante Él, no hemos creído, ni hemos alabado el nombre del Señor de los 
espíritus y en cambio, nuestras esperanzas estuvieron, en el cetro de nuestro reinado y 
en nuestra gloria.  

8 "Así, el día de nuestro sufrimiento y tribulación Él no nos ha salvado y no 
encontramos tregua, para confesar que nuestro Señor es veraz, en todas su obras y su 
justicia y que en su juicio no hace acepción de personas.  

9 "Desaparecemos de su presencia, a causa de nuestras obras y todos nuestros 
pecados han sido contabilizados justamente."  

10 Después ellos se dirán: "Nuestras almas están llenas de riquezas injustas pero ellas 
no nos preservan de descender en medio del peso de la muerte".  

11 Luego, sus rostros estarán llenos de oscuridad y de vergüenza, ante el Hijo del 
Hombre, serán expulsados de su presencia y la espada permanecerá frente a sus 
caras.  



 

    pág. 273 
    

12 Entonces dijo el Señor de los espíritus: "Tal es la sentencia y el juicio con respecto a 
los poderosos, los reyes, los dignatarios y aquellos que dominaron la tierra, frente al 
Señor de los espíritus".  

Nota: Los capítulos siguientes, que no son presentados en estos escritos, son referentes al hijo del hom-

bre, pero nombrado como Noé y da una visión de los que sucedió a Israel, hasta el día de YHWH. 
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DÉCIMA TERCERA PARTE 

“INTERPRETACIÓNES, DE 16 SUPUESTAS ACUARELAS, DEL PROFETA 
NOSTRADAMUS, ELEGIDAS AL AZAR” 
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INTERPRETACIÓNES DE ALGUNAS ACUARELAS DE NOSTRADAMUS. 

Estas acuarelas y toda profecía, que dicen ser de Nostradamus, si son ciertas, ellas 
explican, lo que los apóstatas hacen, con el poder del demonio. Por ello, este profeta 
menciona, todo lo catastrófico, que se debe evitar. 

Si estas acuarelas, son las que describen, el tiempo profético desde el año 1992 hasta 
el 2012, estas son seguramente, las acuarelas, que revelan lo que sucederá durante 
esos 20 años. La persecución del dragón, con su poder de demonios, principalmente, 
contra una víctima, que es testigo de su poder, que en sentido religioso es un ungido. 

En estas acuarelas, está representado, este ungido como la luna, un ángel escribiente, 
que anuncia el juicio de Dios, es también un león, con un presente mayor para la mujer 
o pueblo de Dios. Es aquel, que lucha contra las autoridades religiosas y demás reyes 
de la tierra y contra la fuerza espiritual despierta del demonio. 

Más abajo, hago las interpretaciones de algunas de estas acuarelas. Pues 
sinceramente, no me parece conveniente, seguir dando pruebas de lo que sucede. Es 
evidente, que los testigos de estos acontecimientos, verdaderamente salvarán muchas 
vidas humanas. 

Aclaro que si Nostradamus, fue un verdadero profeta judío, no puede tener visiones 
reveladoras como pagano, pues sólo a Dios pertenecen, las visiones futuras en la 
verdad. Y al usar Él, las imágenes de las cartas de astrología o de los videntes, está 
revelando, que ese es, el poder del dragón, que lucha contra el siervo de Yahvé. 

1) 

 
Según lo que puedo ver de esta imagen Nº 1, la luna, que representa al segundo 
ungido, como luna menguante, que es iluminada del lado derecho, porque al menguar, 
debe empezar de nuevo, la nueva luna, hasta su creciente. También, están 
representados aquí, los mártires cristianos ante el Islam o los creyentes engañados.  

Esta luna, que envuelve, cinco estrellas oscuras en forma de cruz, lo cual es señal, que 
están muertos en su fe y son separados para ser redimidos; por eso están pintadas de 
negro. Sobre el dragón o bestia, hay tres estrellas oscuras libres y nueve atrapadas en 
su cola, que tampoco brillan, es decir, son doce estrellas en total, junto al dragón. 

Esas cinco estrellas muertas, (las vírgenes que aceptaron el mensaje), que encierra la 
luna, en una porción de cielo, determina quizás, según esta acuarela, que ese ungido 
camino a la fase menguante, abraza a esas cinco estrellas oscuras, dispuestas en 
forma de cruz,  y son llevadas unidas a los judíos redimidos, junto a los del Islam, a la 
batalla del gran día, pues la luna que mengua para el Islam, es efectuar la guerra 
santa. En esta representación, de esa parte de la acuarela, se ve que, de las doce 
estrellas oscuras, de las cuales la mayoría, son arrastradas por el dragón, con su 
poder, y tres oscuras, que aparentemente se escapan, del poder del dragón, que 
camina como soberbio, en su propio fuego; pero esas que se escapan, se salvan de 
ser juzgadas. Estas doce estrellas, son las que representan, a las tribus de Israel.  

Esas nueve estrellas, que son llevadas, como prisioneras por su poder, Nostradamus 
nos revela, que ellas son conscientes, de quién las domina, por eso, la cola del dragón, 
se ve en forma de nueve, que es igual, al número de estrellas oscuras en su cola. Este 
dragón, se atreve a mostrarse y mostrar abiertamente a quienes lleva y como  doblegó 
el orgullo, de esos hijos de hombres. Esos son también, los judíos sefarditas, cuyo 
demonio los doblegó, por su misma soberbia y son los falsos profetas de Israel.  
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Esta acuarela, hace ver la realidad, de la diferencia del número, de la muchedumbre 
involucrada, que los del mal, son visiblemente como más numerosos, que aquellos que 
se escapan, pero el ungido (luna), abraza número mayor, de entre los que se escapan 
de las tribus de Israel. Esto revela, a los 144.000 sellados y a la muchedumbre 
incontable, en forma de cruz de estrellas oscuras, los sacados del engaño, junto a los 
moradores del desierto de gran número, no visible. El color verde del dragón 
quemándose, es la fuerza que posee, sobre el trabajo de los ungidos y sobre el mundo, 
haciendo que toda hierba verde se queme. Contrario a la imagen del Behemot, que se 
alimentará de la hierba verde, su cola serán los del Líbano y su fuerza el pueblo o la 
muchedumbre redimida. 

2) 

 
Se ven en esta imagen Nº 2, tres bustos, uno que representa el poder de reyes a la 
derecha, con la columna más delgada de todas, la minoría gobernante. El busto del 
medio, vestido de negro, representa el poder fuerte, la sociedad, cuya columna es la 
más robusta, el brazo de la izquierda, con el mismo color de la ropa del rey, está por 
cortar no la columna, sino los que se apoyan en ella, ese brazo es también, la 
representación del segundo ungido u olivo de Dios, según el profeta Zacarías. Las 
llamas, representadas por los árboles, muestran a Dios y cristo resplandecientes y al 
ungido, solamente se le ve, según ese árbol, la copa resplandeciente y su espalda. El 
sol está a la izquierda y alumbra desde atrás, la representación de cristo, no presenta 
mucha sombras, sólo la representación de Dios, tiene toda su parte visible, en 
penumbra, al igual que la del ungido, su parte frontal está oscurecida, pero su espalda 
iluminada, expresa que Dios lo protege. La salida del sol, está a la izquierda del brazo 
del ungido y a su espalda, no así para los otros. Todos ellos, son personas 
consideradas importantes, por los hombres, por eso, sólo se ve el brazo del ungido, 
con el color de poder o mando. Las bases de las columnas, en que los tres se apoyan, 
es la santísima trinidad, que es el poder único y reconocido por Yahvé, porque 
pertenece a los santos, o sea justos. Aquí se expresa, que Babilonia, es poderosa por 
las sociedades inicuas, y que cuando el ungido las juzgue, con las profecías, Babilonia 
caerá.   

3) 

 
Aquí se representa, en esta imagen Nº 3, a un mensajero de Dios escribiente, que toca 
la trompeta, anunciando el pronto día de Yahvé, apareciendo desde el lado izquierdo, 
dirigiéndose a un gran líder religioso, el cual posee en su mano izquierda, las llaves de 
la vida y el conocimiento y su poder esta expresado, en su bastón en su mano derecha, 
este viste con capas rojas, símbolo de poder y el color negro de sus ropas, no es estar 
vestido con el símbolo de paz, sino de luto, sus obras, no reflejan luz, sólo se percibe 
su poder, por eso brilla, la capa roja. 

Dos leones  uno  a su derecha  y otro a su izquierda, ambos de espaldas, pero ambos 
con un ramo de flores, es como si ambos ofrecieran lo mismo, pero cada uno por su 
lado. El de la izquierda, en la mano del corazón tiene un mejor ramo, con más flores 
para ofrecer a la dama elegida. 

Ninguno, de estos dos leones lo miran, el que está delante representa a cristo, el cual 
mira el lado derecho de su trono de gloria, ese león, es visto por ese religioso, y su 
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lugar, como figura central, es estar en el lugar de Dios. El león de la izquierda, el cual 
está detrás del religioso, mira hacia su lugar, en el trono de gloria, el cual es otorgado 
por Dios, por su obra.   

Pero el religioso no lo ve, pero este asoma parte de su cuerpo, por detrás para ser 
visto, con su obsequio de flores, sostenida con la mano derecha, para la dama elegida. 
A este león de la izquierda, no se le ve su parte genital, porque el religioso lo tapa con 
su parte inferior de su vestidura negra, desde el lado izquierdo, es como si no le 
importara o desvaloriza a este león o ungido de Dios. En cambio el religioso, hace 
alarde de su falso poder, conocimiento y santidad, el cual recibió el mensaje de ese 
ungido, como un ángel escribiente, tocando la trompeta, pero el sol que aparece está 
del derecho del religioso y está a sus espaldas. Pero aun sus obras oscuras, lo hacen 
sentir aún más grande, que los dos ungidos de Dios. El león que representa a cristo, 
está oscurecido en su parte izquierda, pues el sol está a sus espaldas, por lo que 
sucede, pero el león de la izquierda, su rostro permanece iluminado, a pesar que el sol 
está detrás y del lado derecho. 

En su bastón, en la parte más alta hay tres cruces, la del medio representa a Dios, es 
una cruz que está bien parada, como diciendo que los sacrificios humanos en su 
nombre, los tiene bien presentes, la inclinaciones de las otras dos cruces, son el 
sufrimiento de cristo y del segundo ungido, ambas inclinaciones, guardan relación con 
la llave del conocimiento o poder y de la vida, respectivamente. 

Se ve que las llaves, están del lado del león de la izquierda, así como del ángel 
mensajero, como el mejor ramo de flores, que porta el león de la izquierda; pero el sol 
que es señal de vida y el báculo señal de poder y el ramo con una única flor, está del 
lado de cristo o león de la tribu de David. A su vez, esas llaves, que ese papa 
administra, son en verdad, las llaves que Dios entrega, a su ungido o siervo sufriente, 
porque eso ya estaba decretado por Yahvé. 

4) 

 
En esta imagen Nº 4, muchos interpretan, que es quizás el poder de una gran bestia, 
como el comunismo ruso que fue derrotado, por medio de un papa, pero este, aunque 
hizo obras de justicia con esa bestia, se representa, que su caminar, no es la de un 
hombre de Dios, por eso su parte inferior es la de un caballo-dragón. 

Como he dicho, si estas profecías, son para el año de las revelaciones, desde el año 
(1992-2012), esto representa, quizás lo que ahora escribiré: 

Ese ungido que soy yo, fue maldecido, por un gran poder diabólico, que me encerró, no 
sé, si con ese poder de un caballo, con pies de dragón o con poder de un oso, como 
vio Nostradamus. Aquí se ve, que el oso sabe, que esa autoridad religiosa lo ataca a 
traición, sin posibilidad de defenderse, pero esa autoridad tiene poder del demonio, 
pues el caballo con pies de dragón, es fuerza angelical maléfica, es signo de mucha 
maldad en la biblia. Ahora si ese oso, quería matar al ungido, no aceptado por las 
iglesias, por parte del cristianismo renegado, es aquí, que no se ve, que el oso muera, 
en conclusión no puede ser el comunismo ruso, pues el oso se aleja del él y el 
cristianismo representado por el papa, lo persigue para matarlo, pero no puede, sólo lo 
persigue de cerca. El tamaño del dragón, muestra que son muchos, los que están 
unidos, en esa misión satánica, y la hierba del campo está seca, lista para ser 
quemada. 

De ninguna forma, puede ser bueno, ese caballo con formas y pies de dragón, pues 
eso es contradecir, la fe en cristo, pues Jesús dijo, que se debe vencer el mal, con el 
poder del dedo de Dios y su caminar obediente a sus juicios. Ese oso, en el pueblo 
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celta, es el Arturo, referido a la isla de Avalón, pues mi apellido es AVALO. Aquí 
Nostradamus también, nos describe dos cosas, que la iglesia a traición, lo amenaza de 
muerte, al siervo de Yahvé, y también amenaza a los que lo tienen atado, al ungido, 
para que no lo asesinen, porque para ellos, no es tal. Este es su anticristo, porque al 
llamarse siervo de Yahvé, es su nombre Yeshúa y es la vergüenza, para las mentiras, 
errores y maldades, de los líderes cristianos. 

5) 

 
Aquí en esta imagen Nº 5, tres mujeres, una es reina, las otras dos religiosas son la 
más importantes, que tomaron la responsabilidad de la iglesia, es decir, nació su 
autoridad, apartándose de Roma, son los redimidos y son personas de buen pasar 
económico, la vestida de negro y manto de amarillo y corona de oro, son los pobres 
que no persiguieron al ungido y lo reciben. Una de las otras, mujeres con poder, 
aplauden la llegada de este, su manifestación es de alegría. 

Aquí tampoco, se ve al ungido, pero viene desde el lado izquierdo, seguramente 
reciben al siervo de Yahvé, la mujer del medio, vestida de rojo, es la que representa, la 
lucha de los mártires, con poder religioso y agradece a Dios, al ver su llegada. 

Es decir, cada una de las mujeres, representa a los creyentes, que forman parte del 
poder político, religioso y la principal es, la considerada santa, la mujer vestida de luto, 
que recibió a esa persona. Ambas son la representación, de los que se unieron, como 
pueblo elegido, que recibió el mensaje.  

6) 

 
Aquí en la imagen Nº 6, se ve la luz de vida como sol radiante,  y el lucero de la 
mañana, la estrella de David. La serpiente murmura aparentemente, sobre ese ungido, 
representado en este caso como luna creciente, porque su luz del color del acero, se 
ve del lado izquierdo. La serpiente seguramente, parecía estar haciendo la obra de 
Dios, la que está representada, por la espiga de trigo del medio, pero que en verdad, la 
lleva con su engaño y astucia, por el movimiento de su cola; la otra espiga seca en la 
derecha, significa que el trabajo de cristo está muerto, el sacrificio perpetuo suprimido y 
la otra espiga de trigo con su tallo aun verde, es el rechazo a ese ungido. Según el 
movimiento de la serpiente, se dirige a un lugar determinado, no sé si alejándose en 
forma opuesta al sol y de lado. Seguramente se está  dirigiendo hacia al lado izquierdo, 
porque va en busca del segundo ungido, por eso la luna esta dibujada cerca de su 
boca,  pero una espada le marca a esa serpiente, que está siendo amenazada. La 
estrella de David o lucero, como la luna y la espada y los tres tallos, forman por 
separado, la trinidad de Dios y tienen todos el color del acero, que es la justicia de 
Dios. El lomo de la serpiente, que le brilla por el sol, les hace ver, que el peso de la vida 
está por sobre ella.  

Lucero, espada, luna, y tres espigas de trigo, son seis cosas, que identifican al hijo de 
hombre, que junto a él sol o el Emanuel, son siete cosas y es la plenitud, del poder de 
Dios. Y si se agrega a la serpiente, forman ocho cosas, siendo la serpiente, parte de la 
octava bestia apocalíptica. La arena blanca, representa el camino allanado, ante los 
hijos de Israel, donde la malicia de la serpiente resalta. 
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7) 

 
Aquí e esta imagen Nº 7, se ve que cuando llegue el 2012, en la alineación galáctica, 
se verá la cara de la luna en su plenilunio, el ungido entrega su mensaje, ella alumbra 
la rueda de la fortuna, pero ante ese resplandor, hay tres fases idénticas de la luna, 
donde su luz disminuye.  

Una tela en forma de omega y de color del acero, que marca el fin,  parece estar por 
envolver la rueda. La luna que se ve llena, en verdad, es cuarto menguante y la parte 
luminosa, que le falta a toda luna cuarto menguante, aquí está representada por el  
brillo de un rostro; es decir, que nos describe claramente, al ungido de la izquierda de 
Dios, el cual llega a su plenilunio, cuando Dios le hace brillar su rostro, usa una imagen 
como la de Moisés. 

La rueda de la fortuna, sin el resplandor de este ungido, no vale nada. Pues hay un 
juramento de Dios con este. Esos rayos en forma de v, que alumbran la rueda, indican 
que es un varón, que tiene el destino de la dama y el juicio en sus manos. 

8) 

 
Aquí en la imagen Nº 8, se representa a un personaje de poder religioso inferior, un 
sacerdote, que da poder político, a un lobo, a un falso cristo o político, que está, entre 
el poder papal y de rey, o al revés.  Es un lobo blanco, que es coronado, para luchar, 
contra la profecía del ungido de Dios, por eso mira hacia el lado izquierdo, como 
esperándolo y listo para salir en su búsqueda. 

9) 

 
Aquí en la imagen Nº 9, un máximo líder religioso, toma su bastón con su mano 
izquierda, en cuyo extremo inferior, arde un pequeño fuego, es el poder sobre la ciencia 
del bien y el mal, el saber del hombre mismo, que se quema desde abajo, así como 
Jacob, tomó el talón de Esaú, al nacer. Las revelaciones del mensajero, hace quemar 
su bastón de su falso mando. Gente común está cerca de él, uno se arrodilla, como 
signo de sumisión y el que acompaña a este, está parado a su lado y ambos escuchan 
lo que se les dice, el líder le lee un escrito, sosteniéndolo con su mano derecha. 
También se ve, a dos personas charlando cerca, pero hablan de sus cosas, no prestan 
atención al religioso, pero comparten su fe, mientras otro de rodillas, un pobre, es el 
que está de espalda, intentando tomar algo del suelo. Dos dados entre ellos, indican 
que la suerte fue echada, ellos si observan los dados, que están cerca, pueden ver que 
la suerte les cayó en contra, los dados están a espaldas, de uno que reconoce  ser 
confirmado en iglesia romana, y su gorro celeste,  es porque con las enseñanzas del 
cielo, se protegen, mientras que el papa, gobierna y se cubre con ese poder. El varón 
joven que se aleja después de confirmarse, es pobre.  

Por otra parte, los dados tirados en el suelo, cayeron de lado número seis, es número 
de hombre, significa imperfección y es la imagen, del juego de la bestia, desde la parte 
impía de las revelaciones. No se sabe quién echó los dados, pero se ve que los dados 
están del lado derecho de los ricos, sólo esos nuevos, que se han acercado a 
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confirmarse, a esos dos, les cayó del lado izquierdo, del lado del corazón, es decir, que 
esos son pobres, cuya suerte les cayó en contra, son reprobados en Sión o ante Dios.  

Esto representa la apostasía del poder, de los indiferentes, de los llamados fieles y de 
aquellos, que reconocen la autoridad papal y que reconocen o usan el poder del 
dragón. 

10) 

 

Aquí en la imagen Nº 10, se ve que un gran líder religioso, que es enfrentado, por un 
pequeño hombre, un guerrero, pero  la autoridad no le hace frente, sólo se para ante 
este, imponiéndole su estatura, el cual porta armas de guerra, no dignas de un religioso 
con poder, que le está haciendo frente, a ese pequeño soldado y voltea su cara como 
indiferente mirando del lado izquierdo. Los dos están en forma alineada con el sol.  El 
gran religioso, que supera en tamaño al guerrero, está  de  espaldas al sol y el pequeño 
no puede verlo, por el escudo que porta y el religioso se lo tapa, por la posición de 
defensa con el escudo y por el tamaño del cuerpo de ese religioso. Es imposible decir, 
que este guerrero sea el anticristo, pues no es un gran hombre, capaz de hacerle 
frente, en una batalla de igual a igual. Este guerrero, con color de armadura como 
plateada, son quizás algunos argentinos al parecer jóvenes, que quizás son aquellos, 
que defienden al segundo ungido, que aparentemente no lucha sólo, y el gran tamaño 
de líder, es la representación, de todos los que le siguen en su apostasía, que atentan 
o dan la espalda a la luz de vida y a las revelaciones progresivas, del que anuncia el 
mensaje, con voz de trompeta. 

11) 

 
Aquí en la imagen Nº 11, se ven cinco flores de Liz, transportando un corazón  y un 
anillo vuela detrás de esas cosas y se ve una tortuga, que camina por la orilla del mar. 
Entre las flores, el corazón y el anillo, conforman un número de siete cosas, es el poder 
de Dios en sus profecías, que dan un mensaje de amor y de llamado de alianza con el 
mundo. La tortuga, una bestia inofensiva, es la representación del mensaje, que la 
acompaña, el cual es lento, no se puede precisar, hacia qué lugar se dirige, si a tierra o 
mar. La posición de las cosas, revela que el mensaje del siervo de Yahvé, es como si 
estuviere recostado.  

12) 

 
Aquí en la imagen Nº 12, está  de nuevo  el  ungido  de  Dios,  semidesnudo 
amenazando  a una mujer también semidesnuda. El cuerpo del ungido y de la mujer, 
no muestran sus partes íntima, la mujer está por ser tapada en su parte íntima, por un 
paño en forma de omega, que significa el final de la maldad de su desnudes. Detrás de 
ella, está el paño que debería cubrir la desnudes del ungido, formando un signo, 
porque este fue maldecido, el ungido amenaza a esa mujer, por el daño de su maldad, 
seguramente, es el desprecio sexual que le hicieron, además de ser la representación 
de Roma la ramera, que niega sus derechos. Se ve también, otro paño en forma de 
omega, transportando la balanza de la justicia, cerca de la imagen, del animal blanco 
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dibujado por la mitad, sin ver su parte sexual, esa es la imagen del siervo de Yahvé, 
buscando subir al monte Sión, mirando hacia la izquierda, y  la inclinación de la balanza 
de justicia, sobre el lado derecho, es en contra de la mujer. El paño escalonado, 
formando la omega, detrás de la rueda de la fortuna, son las ataduras, para los seres 
celestiales del cielo, lo cual sucederá después del 2012.  

El ungido dibujado, con un arco y flecha, reclama su lugar, el cual la mujer, le ha 
quitado, la flecha seguramente, es que su palabra es firme. Esa mujer, es el 
cristianismo, por parte de Roma y sus hijas cristianas. 

13) 

 
Aquí en la imagen Nº 13, se ve a cristo, como luz que dirige a su ungido echado como 
león en descanso, tiene dos cuernos como de carnero, es decir poder sobre el reino, 
que nacerá en Sion, el rojo es signo de justicia y el dorado de sabiduría, este último 
está formado, por un rayo solar, de puntas como de espada, el cual hirió su cabeza y 
se transformó en ese cuerno, de poder. Porque la sabiduría de Dios, le dice al hombre, 
reprende al justo, pero no hieras su cabeza. Pero él ungido, fue herido para justicia. 

El mismo león, está echado, en un lugar a penas elevado y el sol bajó cerca de este. La 
rueda de la fortuna, está por ser envuelta marcando el fin, y blanquecina. La estrella o 
lucero de la mañana, que representa al siervo de Yahvé, que se ve oscurecido por la 
presencia de Dios Y Emanuel, su oscuridad, es porque Dios logró, hacer de su siervo 
de Yahvé, su rey en  Sión.   

Esto expresa a su vez, la conciencia elevada del hombre, donde ningún Espíritu Santo 
(ángel) es tan necesario, para guiar, pues Dios mismo será su guía, y los nombres de 
los baales, serán desterrados de la boca de sus hijos. 

14) 

 
Aquí en imagen Nº 14, se representa el mensaje del ungido de Yahvé, con las 
profecías de Armagedón. La paloma, volando desde la izquierda, llevando un ramo de 
olivo, es su mensaje, la serpiente y la espada vuelan cerca. El mensaje del juicio 
representado por espada, por obra de Dios para ser entregada, es dado con astucia, 
pero el mismo, es un mensaje de paz, dado por el juicio de Dios profetizado. Eso 
indica, que la justicia se realizará y que no habrá enfrentamiento sangriento, pues eso, 
es obra de ese ungido y la paloma su mensaje, como en los relatos de Noé. 

15) 

 
Aquí en la imagen Nº15, es evidente, que un papa, que porta el estandarte, con la llave 
de la vida y el conocimiento, dio la orden por escrito de un mensaje de paz, y se ve, 
que la paloma se dirige hacia la izquierda, desde su lado, hacia el lugar, donde las 
representaciones de Nostradamus ubican al segundo ungido, el cual la iglesia no 
reconoce. La serpiente que vuela, es una maldicion, y la paloma amenazada, significa 
quitarle la paz, es el sufrimiento del ungido, al que lo sometieron, que muchos salmos y 
profecias mensionan. El anzuelo en la cola de la serpiente, expresa, que esta se quedó 
sóla  y sin poder pezcar, es decir, sin poder de engañar más a los demás cristianos. 
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Este papa, es benedicto  diecises, que será considerado de la gloria del olivo, cuando 
acepte la presentación, a favor y contra Roma, de Pedro el romano, que san Malaquias 
reveló y oculto a Roma, pues ese nombre, es el nombre pronunciado por boca de Dios 
y es del hijo de hombre, bendito por Dios, que es el nombre del mesias de la paz, 
esperado por israel, para que los que queden de Roma, puedan gobernar la fe, desde 
Israel.  
16) 

 
Aquí en la imagen Nº 16, se describe, que por orden papal, se le bendice a los 
perseguidores, que atacan al ungido con poder de muchas serpientes, una maldición. 
Expresa, que para ellos, es una obra justa, que era para detener al anticristo, dándole 
vida a la misma bestia, es decir, se autoalimentan. Este papa, es Juan Pablo segundo, 
el llamado, de la media luna. 
El árbol de la vida, está amarrado por la bestia, con su cola de serpiente, el ungido es 
perseguido y esa bestia, que está por delante del árbol de la vida, expresa que ella 
tiene el poder de mujeres, representadas por la sotana rosada del religioso. Pero se 
sabe bíblicamente, que los apóstatas son consiente, de perseguir al siervo de Yahvé. 
Esa codorniz, atacada por las serpientes, significa anular el mensaje, de otorgar el 
alimento al pueblo, liberándolo de sus opresores.  
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APÉNDICE 

“MATRÍCES, DE ENTRE LAS TANTAS COINCIDENCIAS, DE MI NOMBRE Y 

APELLIDO, COMO REY DE SIÓN O YESHÚA, BUSCADAS EN EL CÓDIGO 

BÍBLICO” 
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EPÍLOGO. 

Aquí termina mi escrito, el cual escribí a duras penas, a partir del año 1994 en pleno 
ataque demoniaco y soportando burlas, provenientes también de ciertas personas de 
los medios de comunicación. 

Sin mucha capacidad de memoria, logré dejar asentado, lo que muchas personas de 
este mundo ya conocen, dando fe de dicha afirmación, por las revelaciones proféticas. 

Por eso esperaré, un poco más, hasta que alguien me libere de mis enemigos, porque 
suplicar a Dios, es pedir que Dios envié, a los hombres de verdadera fe, para que nos 
salven de los malos y el error. Mi libertad empieza por este mensaje, esperanzado en 
las palabras de ese espíritu, que reveló estos acontecimientos, al cual muchos 
denominan como Dios. 

Serán los testigos, que no son culpables directos de esta persecución diabólica y que 
proféticamente se dice, que testificarán, por estas revelaciones, del varón llamado 
siervo de Yahvé, del cual muchas profecías mencionan, cuya manifestación sería para 
los últimos tiempos. Cabe aclarar, que los últimos tiempos se reconocen por, el gran 
conocimiento científico, el desprecio por la ley, el auge de los pueblos mercaderes y 
que muchos de estos reinos del mundo, son conscientes de la existencia de Dios. 

Yo no dudo ser proféticamente “el hijo del hombre”, el cual cristo mencionó y nadie 
supo interpretar, siendo cristo, el sol de justicia y vida y su ungido que viene en su 
nombre, como ese hijo de hombre, (la luna), y considerado como un rey libertador para 
Sión, del cual cuatro religiones importantes en la tierra han profetizado, como siervo de 
Yahvé, o el imán (MAHDI), Maitreya en la india o Avalokistevara en china. Que es un 
varón de pueblo gentil y posee un nombre nuevo y eterno dado por Dios. 

Claro está, que este escrito, es sólo para aquellos, que creen en mis derechos, siendo 
yo, un ciudadano consciente de lo que es la ley, y como buen ser humano, que quiere 
vivir en paz, que es consiente y que reconoce, la existencia de seres espirituales 
celestiales, que poseen mayor conocimiento, que nos han dejado a libre decisión, a 
través de los siglos, pero viviendo bajo sus proyectos. Siendo los piadosos, los que 
respetan, las decisiones humanas, y cuyo auxilio de piedad reveló, que en un futuro, 
podrá ser posible la convivencia pacífica en la tierra, por el trabajo de aquellos, que ya 
fueron vistos. 

Estas revelaciones, tiene un juramento de cumplimiento, por medio del principal ser 
espiritual, de entre todos los seres, al cual muchos llaman Dios único, el cual se 
considera padre. Él es, quién proféticamente hizo anunciar, que desea vencer al dios 
enemigo de su gloria, que habita entre los humanos, haciendo que todo hombre libre, 
fiel o rebelde, solamente se arrodille ante él, pronunciando su nombre. 

Claro está, que estas profecías no pueden ser negadas, por ninguna persona que la 
haya esperado, pues su negación, es el fin de lo que se esperaba. 

Para los judíos y para los del Islam principalmente, está negación de su última y 
principal profecía, declara el fin de su creencia, un desastre global y declararían que 
Dios miente, siendo yo, quien afirma su verdad. 

CONCLUSIÓN: Creo que con estas pocas acuarelas de Nostradamus y la prueba impresa del código 

bíblico, como culmino de mi exposición, es suficiente, para que no tengan dudas, de lo que anuncio a mi 
favor, en todo el escrito y ante verdaderos y falsos testigos, siendo de forma indiscutible su juicio, porque 
ya ha sido profetizado, por su oposición. 
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